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Motto
„Man  kann  eine  Wirtschaft  ohne  Cannabis/Hanf  nicht  rational  führen,  das  ist  eine  Mission
Impossible.Dasselbe gilt  für  die Medizin – ohne Cannabis kann man Medizin nicht  gut  und
vernünftig machen, man kann die Arbeit einfach nicht so gut machen, wie sie gemacht werden
könnte.Nicht weil ich es sage, sondern weil es so ist.“ JB

Warum heißt es RSO?
„Jack Herer nannte es das Rick-Simpson-Öl oder RSO.Rick wollte nicht, dass es so nach ihm
benannt wurde, und ich brauchte einige Zeit, um ihn davon zu überzeugen, dass es tatsächlich
eine gute Idee ist.Der Trick ist, dass es viele Hanf-/Cannabisöle gibt und es viele Möglichkeiten
gibt, ein Öl oder einen Extrakt herzustellen, und viele Patienten dazu verleitet wurden, Öle oder
Extrakte von minderer Qualität zu kaufen.

RSO  wird  nach  einem  bestimmten  Verfahren,  aus  bestimmten  Materialien  und  auf  eine
bestimmte Weise hergestellt, daher sollte es als das bezeichnet werden, was es ist – RSO.RSO
ist nicht BHO (Butanhonigöl), RSO ist decarboxyliert und sehr stark und beruhigend.Das beste
RSO enthält  95–98 % THC, 1–2 % CBD und ist  extrem stark und beruhigend.Die meisten
anderen Arten von Extraktionen produzieren einfach kein Öl, das medizinisch so stark ist, und
oft wurden sie nicht einmal richtig decarboxyliert.Normalerweise verarbeiten wir große Mengen
Cannabis,  und  Ricks  Methode  ist  sehr  effizient  und  optimiert  für  die  Verarbeitung  großer
Mengen.Sie können ein Pfund Cannabis verarbeiten und das Öl in sehr kurzer Zeit produzieren,
indem Sie Geräte verwenden, die in den meisten Teilen der Welt leicht zu finden sind.Es geht
darum, das Medikament so schnell wie möglich herzustellen, damit der Patient nicht warten
muss.JB”

„Rick hat nicht angefangen, es RSO zu nennen, andere haben es getan.Es ist ein guter Begriff,
da er die Leute zu Ricks Informationen über Methoden und Materialien führt.Rick ist zu Recht
besorgt über Leute, die Öl nennen, das nicht nach seinen Methoden hergestellt  wurde, und
empfahl Ausgangsmaterial zur Herstellung von Phoenix Tears oder RSO.Er weiß, was aufgrund
seiner  umfangreichen  Erfahrung  in  der  Behandlung  von  Patienten  funktioniert  hat,  und  er
möchte sicherstellen, dass sehr kranke Menschen das bekommen, von dem er weiß, dass es
funktioniert, und nicht etwas, das „möglicherweise genauso gut“ mit demselben Namen ist …“
Matthew

„Ich bin für immer dankbar dafür, Rick Simpson und JB gefunden zu haben … Hat mein Leben
verändertLaurie“

„Ohne Rick und sein Video hätte ich nicht gewusst, dass es Krebs heilt ... obwohl ich seit etwa
27 Jahren ein Benutzer und Züchter bin, wusste ich nicht,  dass es diese Qualitäten in sich
hat ... jetzt weiß ich es dank Rick Simpson. ... und ohne seine Kühnheit und Offenheit würden
wir alle darüber im Dunkeln leben ... aus diesem Grund denke ich, dass RSO ein guter Name
für  das  Öl  ist  ...  aber  RSO muss  nach  RS-Anweisungen  gemacht  werden  ...  nicht  manch
anderedie Vorstellung einer Person, was das Beste ist … wenn es nicht kaputt ist – repariere es
nicht.“ Peter

„Als ich in der Apotheke arbeitete, verarbeiteten wir große Mengen Cannabis … Wir reden hier
von Hunderten von Pfund … pro Extraktion!Es ist erstaunlich, wie viel Co2 oder Typ-n-Butan
Sie durchmachen.Ich habe mich schlau gemacht und alles zuerst zu Bubble Hash verarbeitet
und es dann extrahiert.Das BHO enthält jedoch tatsächlich NIEDRIGEREN THC-Gehalt als das
RSOWenn Sie es rauchen, möchten Sie es so rein wie möglich für Ihre Lunge.Wenn Sie es
essen, kann Ihr Körper problemlos mit etwas Pflanzenmaterial umgehen.Die Naphtha-Methode
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funktioniert am besten, wenn Sie es zu Hause zum Verzehr herstellen.Nicht viele Menschen
haben Zugang zu einem Butan in Labor- oder medizinischer Qualität, um eine BHO-Extraktion
und Vakuumspülung durchzuführen, um Verunreinigungen zu entfernen.Ricks Methode hat bei
mir  und  zahllosen  anderen Menschen funktioniert.  Ich  sehe  keine Notwendigkeit,  etwas zu
reparieren, das einwandfrei funktioniert!“ Lee

„Es ist mir egal, wie es heißt!!!Bitte nennen Sie es, wie Sie wollen, aber machen Sie einen Mann
wie Rick nicht kaputt, der Tausende von Menschenleben gerettet und sein ganzes Leben der
Verbreitung der Botschaft gewidmet hat.Es ist einfach nicht richtig!!” Donna

„Ich nenne es die ganze Zeit Hanföl, weil es das ist, es steht im Wörterbuch, nur ein anderes
Wort für Cannabis.Es ist ein altmodischer Begriff, aber dennoch ein korrekter Begriff.Wir alle
wissen, wovon er spricht.“ Dion

„Butan-Extraktionen  werden  nicht  decarboxyliert.Es  kommt  bei  zu  niedriger  Temperatur
heraus.Ich verwende ISO 99 und habe verzweifelt die 91-prozentige ISO verwendet.Es hat gut
funktioniert  und das bin nur ich.Ich habe 93 angefangen, dies mit  denaturiertem Alkohol zu
machen, aber das bin nur ich, da ich einer von vielen bin.Solange Ihr gesamtes Lösungsmittel
abgekocht  ist,  würde  ich  sagen,  dass  es  sicherer  ist  als  das,  was  die  meisten  Leute  zum
Mittagessen essen.

Dieses Medikament hat mir das Leben gerettet, als ich auf meinem Sterbebett lag.Öl wurde
gespendet und es wurde sowohl aus Naphtha als auch aus ISO hergestellt, und solange alle
Lösungsmittel  ausgekocht  sind,  konnte man den Unterschied nie erkennen.Ich danke Ihnen
allen  für  das  Teilen  von  Wissen,  es  ist  unbezahlbar  und  Wissenschaft  ist  eine  Reihe  von
Studien,  die  immer  wieder  wiederholt  werden.Soweit  ich  weiß,  erstickt  THC  im  Grunde
genommen  Krebszellen  und  stoppt  das  Absterben  anderer  Krebszellen,  schädigt  jedoch
gesunde Zellen nicht, solange Sie starkes Öl einnehmen, bei dem das THCa so weit erhitzt
wird, dass es in THC umgewandelt wird, wodurch das THC aktiviert wird durch Hitze.

Meine Frage ist, wie man weiß, wann es vollständig decarboxyliert ist.Bob and Ann at Willow
Creek Springs Ca ist mein Youtube-Video und zeigt mich, nachdem mir gesagt wurde, dass ich
noch  3  Wochen  zu  leben  habe.Zwei  Jahre  später  sage  ich  frohe  Ostern  und  bin  der
Überzeugung,  dass  jeder,  ob  krank  oder  nicht,  dieses  Medikament  auch  vorbeugend
einnehmen  sollte.Sie  müssen  nicht  warten,  bis  Sie  Krebs  oder  eine  andere  Krankheit
bekommen.Liebe." Bob

--  Gut  erklärt  und  gut  ausgedrückt,  Bob,  danke.Am  einfachsten  ist  es,  das  Öl  in  einen
Edelstahlbecher zu geben und ihn für etwa eine Stunde oder länger in einen auf 130 °Celsius
eingestellten Ofen zu stellen.Oder bis es absolut keine Aktivität  auf der Oberfläche des Öls
gibt.Liebe Grüße und frohe Ostern für dich.JB

„BHO und RSO sind zwei verschiedene Welten, wenn es um Heilung geht, gutes RSO ist in
Apotheken so gut wie unmöglich zu finden, ich habe viele Male versucht, sie zu interessieren –
einige  sind  sehr  interessiert,  andere  nicht.Selber  machen  ist  einfach  genug,  ich  habe  den
Alkohol  meiner  ersten  Charge  an  einem  sonnigen  Tag  in  einer  Pyrex-Kuchenform auf  der
Motorhaube  meines  Lastwagens  verdampft.Diese  erste  kleine  Charge  hat  mein  Leben
verändert.

Ich mache sowohl RSO als auch BHO. SIE SIND KEIN VERGLEICH, WENN SIE KRANK SIND
UND BESSER WERDEN WOLLEN ---  SIE MÜSSEN DAS RICK-SIMPSON-ÖL NEHMEN -
RSO  ist  einfach,  es  muss  sowieso  nicht  repariert  werden.Verwenden  Sie  gutes
Knospenmaterial und Sie erhalten eine gute Medizin.Ich denke, die Temperaturen, mit denen
die  beiden  hergestellt  wurden,  sind  der  Hauptgrund  für  den  Unterschied.Hitze  aktiviert  die
heilenden Eigenschaften von RSO.“ Michael
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„Die Magie liegt im kugelförmigen Kopf des Trichoms.Nirgendwo sonst kommt das THC in der
Pflanze  vor.Die  Pflanze  produziert  das  THC,  um ihre  Fortpflanzungsorgane  zu schützen.Je
näher Sie diesen Teilen, den Knospen, kommen, desto mehr Trichome.Daher haben Knospen
die meiste verfügbare Medizin.Es ist Wissenschaft, keine Spekulation.Nochmals vielen Dank,
Rick, dass Sie mich dazu inspiriert haben, das beste Öl herzustellen, das ich kann.Schönes
klares Bernsteinöl.“ Toni

„Wegen meiner Social-Media-Kampagne ist es als RSO bekannt.“ JB

Öl mit hohem THC- oder hohem CBD-Gehalt?
„Ich bin etwas verwirrt.Mein Freund hat Nierenkrebs im Stadium 4 und Lungenkrebs.Ist es am
besten, das Öl mit hohem CBD-Gehalt oder das Öl mit THC zu geben?Das CBD-Öl hat nur eine
Spur von THC?Ich habe ihm eine 10-Gramm-Tube besorgt, die 18 % CBD und weniger als 1 %
THC enthält.Gehe ich das falsch an?“ Richard

-- "Ja, das ist es nicht, du musst das echte RSO bekommen."Mike

-- 95-98 % THC sind nicht 18 % CBD, oder?Sagen Sie demjenigen, der es Ihnen geliefert hat,
damit aufzuhören.Der hohe CBD-Marketing-Hype wird viele ahnungslose Patienten töten, wie
es scheint, das ist traurig.Warum können sie nicht einfach den Anweisungen folgen, die wirklich
funktionieren?Die Verwendung von Ölen mit hohem CBD-Gehalt ist sehr begrenzt, sie wirken
nicht einmal bei Hauterkrankungen so gut, ich verstehe wirklich nicht, warum alle so begeistert
von diesem CBD-Unsinn sind.Ja, es ist auch ein starkes Medikament, aber seine Verwendung
ist im Vergleich zum echten RSO wirklich nur begrenzt.

95–98 % THC, 1–2 % CBD, extrem stark und beruhigend und euphorisierend; Das ist Ihr bestes
Öl und das wird am besten funktionieren.Versuchen Sie dies zuerst.Wenn Sie das tun, werden
Sie dieses Öl mit hohem CBD-Gehalt nicht berühren oder sich ihm nähern und Sie werden den
Unterschied erkennen und niemand wird Sie über den Tisch ziehen.RSO zuerst.JB

„Wenn wir das Öl einer bestimmten Sorte mit 20 % THC herstellen, wie ist es dann möglich, 98
% davon zu bekommen?Verstehe das nicht.“ Aufsteigen

-- Wenn es gut filtriert und eingekocht ist, erhält man recht leicht ein Öl mit etwa 95 %.98%
erfordern etwas mehr Geschick oder eine außergewöhnlich gute Sorte.Konzentrieren Sie sich
nicht  zu sehr  auf  die Zahlen,  stellen Sie sicher,  dass  das Öl  so stark und beruhigend wie
möglich  ist.Sie  können  es  auch  erneut  verdampfen,  um  es  stärker  zu  machen.All  diese
Informationen sind im Rick-Simpson-Protokoll enthaltenE-Buch.JB

„Ich hatte ein sehr großes Lipom am Oberarm, das mein Arzt entfernen wollte.Nach etwa einem
Monat mit 2- oder 3-maligem Auftragen von Öl auf die Haut ist es jetzt so groß wie ein Cent!Ich
habe  auch  Skoliose  und  degenerative  Bandscheibenerkrankungen  und  ich  bekomme
SOFORTIGE Linderung durch die topische Anwendung jedes Mal, wenn ich Schmerzen habe!
Es haut mich einfach um!!” Jill

„Mein Mann hatte eine kleine krebsartige Läsion auf  seiner Stirn,  die nach ungefähr einem
Monat nach dem Auftragen des Öls vollständig verschwand.“ Gina

„Diese Pflanze ist wirklich ein Geschenk.“ Chelle

„Ich freue mich sehr über diese Seite und die Informationen, die ich daraus lernen kann.Es ist
jedoch  so  enttäuschend  zu  hören,  dass  andere  Cannabinoide  neben  THC als  zweitrangig
eingestuft werden.Dieses Mädchen und ihre Eltern sehen CBD nicht als zweitrangig an.Es hat
ihr das Leben geschenkt.War das nicht das THC, war das CBD.Hören Sie bitte auf, alles zu
scheißen.Sie halten Menschen davon ab, Sorten mit hohem CBD-Gehalt auszuprobieren, wenn
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ihnen wirklich geholfen werden kann.Das hohe THC ist nicht die Antwort auf alles und deshalb
gibt es mehr als ein Cannabinoid in der Pflanze.“ Tine Babcock

„JB  antwortete  über  Lungenkrebs,  nicht  über  das  Dravet-Syndrom,  niemand  scheißt  auf
irgendetwas.Bei Krebs weisen die Patientenberichte und wissenschaftlichen Studien darauf hin,
dass THC Krebs tötet.Es gibt einige Studien, die besagen, dass CBD für einige Krebsarten von
Vorteil ist, aber nur wenige im Vergleich zu den Studien, die mit THC durchgeführt wurden.Jetzt
sind  Krampfanfälle  und  einige  andere  Erkrankungen  mit  hohem  CBD-Gehalt  genau  das,
wonach Sie suchen.“ Kelly

-  Kellin  und  Tina,  die  Öle,  die  wir  verwenden,  wirken  auch  bei  Anfällen.Und  die  Patienten
würden unvergleichlich bessere  Ergebnisse erzielen,  wenn sie das Original  verwenden und
versuchen würden, die Ursache und nicht nur die Symptome zu heilen.

Ich sage CBD nicht herunter, es ist an sich schon eine wirklich starke Medizin, und ich denke,
es eignet sich zum Beispiel hervorragend für Kaugummis für Kinder usw.Aber wenn Sie die
wirkliche Kraft wollen, brauchen Sie das brutalste RSO und jede Menge THC.Probieren Sie es
einfach bei Hauterkrankungen aus und sehen Sie, ob eine Verbrennung oder Wunde mit dem
echten RSO oder mit einer Version mit niedrigem CBD-Gehalt schneller heilt.Ich habe es mit
eigenen  Augen  gesehen,  ich  muss  nicht  selbst  mit  Ölen  mit  hohem  CBD-Gehalt
experimentieren.Ich will das Beste für mich und meine Patienten.Die meisten Öle mit hohem
CBD-Gehalt sind im Vergleich zu den besten und stärksten und beruhigendsten RSO-Ölen mit
95-98 % THC von sekundärer Qualität.

Ihr Hauptproblem ist, dass Sie sich der Single-Cannabinoid-Theorie verschrieben haben, die
Big Pharma vorantreibt, damit sie von Cannabis-Medikamenten profitieren können.Sie wollen
nicht wirklich Medikamentebasierend auf einzelnen Cannabinoiden möchten Sie das stärkste
und beruhigendste Öl für beste Ergebnisse.

Und Sie können die Pflanzen selbst anbauen und Sie können das Öl auch selbst herstellen, Sie
müssen  es  wirklich  nicht  von  großen  Pharmaunternehmen  kaufen,  die  versuchen  werden,
decarboxyliertes Cannabisharz aus keinem anderen Grund als ihrer Gier mit einem enormen
Preisschild zu versehen .

Vielleicht und höchstwahrscheinlich werden Sie eines Tages kiloweise Öl brauchen – für sich
selbst oder Ihre Familie – wie viel wollen Sie pro Gramm bezahlen?Ein Bock ist zu viel, wenn
die Pflanzen im Freien und in großem Maßstab angebaut wurden.Also keine Sondersteuern,
nichts  dergleichen.Eine  100%ige  Legalisierung  ist  der  einzige  Weg,  und  das  muss  jetzt
geschehen,  es  gibt  keinen  Grund,  Hunderte  Millionen  Patienten  weltweit  leiden  zu
lassen.Fühlen Sie sich frei, darüber zu streiten; aber das ist sowieso alles, was du dagegen tun
kannst.Beste Grüße, JB

„Ich kann mir nicht vorstellen, so viel Cannabis in einem Jahr zu konsumieren, aber ich werde
nicht zögern, bei dem Versuch zu sterben.“ Susi

„Erklären Sie bitte weiter so, wie Sie es getan haben, ich für meinen Teil mache mir Notizen und
lerne so viel ich kann von Ihnen darüber, was wofür gut ist und so weiter, ich möchte bereit und
vorbereitet  sein  mit  dem richtigen  Wissen  für  mich  und  Bergwerk...Wenn  Sie  nicht  gesagt
hätten, dass Sie das hohe THC brauchen, hätte ich gedacht, dass es in Ordnung ist, ich bin
dankbar für ALLE INFOS.“ Vicky

„Rick hat immer behauptet, dass ein hoher THC-Gehalt unbedingt erforderlich ist, um Ihnen die
besten Chancen zu geben, damit  hatte er offensichtlich die besten Ergebnisse.Es gibt  viele
Dinge, für die CBD besser sein könnte, es wird normalerweise bei Kindern mit Dravet-Syndrom,
ADHS und schweren Zwangsstörungen angewendet, weil viele Menschen immer noch Angst
haben, Kinder high zu machen.THC macht high.Ich habe einige Leute gefunden,  die Öl mit
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hohem THC-Gehalt verwenden, um die Mehrheit der Menschen zu behandeln, aber wenn der
Patient nicht wie erhofft reagiert, wechselten sie zu CBD mit hohem CBD-Gehalt, und das hat
besser funktioniert.

Ich denke, jeder ist anders und jeder Krebs ist anders.Aber bis alle erforderlichen Recherchen
durchgeführt  werden  dürfen,  ist  es  wahrscheinlich  am  besten,  sich  an  Ricks  Methode  zu
halten.Hohes THC,  dominante Indica nach dem Protokoll.Es  wird  gesagt,  dass der  Patient,
wenn  sie  mit  kleinen  Dosen  beginnen  und  alle  4  Tage  die  Dosis  verdoppeln,  schnell  eine
Toleranz  aufbauen  kann  und  die  starke  Schläfrigkeit  nach  einer  Weile  auf  dem  Öl
nachlässt.Rick's  Öl  enthält  95-98  % THC,  aber  die  psychoaktive  Wirkung  wird  Ihnen  nicht
schaden.

Und wenn ich versuche zu entscheiden, wessen Methode zu folgen ist, glaube ich nicht, dass
jemand mehr Erfahrung mit dieser Medizin hat als Rick.Ich habe die niederländische Methode
gesehen und denke nur, wenn jemand stirbt, warum würdest du das Heilmittel verdünnen?“ Nick

„Seit ich davon gehört habe, dass Öle mit hohem CBD-Gehalt bei Anfällen helfen, dachte ich
immer,  wenn diese Eltern ihrem Kind ein Hybrid geben würden,  aber Indica-Öl dominieren,
würde das Kind heilen.Ich weiß, dass die CBD-Öle Anfälle kontrollieren und ich bin so froh, dass
ETWAS Kindern wie Charlotte helfen kann, aber stellen Sie sich die Heilung vor, die passieren
könnte,  wenn  THC und  das  andere  Spektrum von  Cannabinoiden  in  der  Pflanze  gegeben
würden.Ihr  Kind  schläft  also  wegen  des  THC  viel,  sein  Körper  wird  sich  an  die  Dosis
anpassen.Ich  denke  nur,  dass  die  ganze  Pflanze  am  nützlichsten  ist,  nicht  ein  einzelnes
Cannabinoid.“ Sara

„Die  Medien  konzentrieren  sich  weiterhin  darauf,  die  Cannabinoide  zu trennen,  aber  es  ist
bewiesen, dass sowohl THC als auch CBD Krebs abtöten und Tumore schrumpfen lassen.Rick
Simpson Oil aus Cannabis Indica ist  die Medizin,  die Landon und Brave Mykayla und viele
andere  heilt  und  jeder  kann  es  herstellen.Lassen  Sie  sich  von  den  Medien  nicht  glauben
machen, Sie müssten auf dieses Heilmittel warten oder das CBD trennen!THC funktioniert auch
mit unserem Endocannabinoid-System.“ Hanan

„Ich habe ein paar Websites online gefunden, die behaupten, Öl mit hohem CBD-Gehalt ohne
THC zu verkaufen.Ich bin glücklich und gesund, aber ich frage mich, ob diese vorbeugend das
Geld  wert  wären.Eines  ist  echtes  wissenschaftliches  Öl.Sie  behaupten,  an  alle  50  zu
liefern.Irgendjemand?" Mike

„Echtes wissenschaftliches Öl wird aus Industriehanf  gewonnen, der kein wesentliches THC
enthält.Mein SchrittMutter nimmt CBD-Öl und RSO für ihre ALS.Das CBD-Öl hat Vorteile, aber
ich denke, ohne die anderen Cannabinoide ist es nicht so effektiv, wenn überhaupt.“ Jennifer

„Nach  meiner  Erfahrung  mit  der  Herstellung  und  Verwendung  verschiedener  Sorten  und
Ölmischungen habe ich festgestellt, dass der reine CBD-Typ unwirksam oder weniger wirksam
ist.Was mich zu der Annahme veranlasst, dass mindestens ein kleiner Prozentsatz von THC
übrig  bleiben  muss,  damit  die  CBDs  bei  allen  Gesundheitsproblemen,  die  sie  behandeln,
wirksam sind.“ Reich

„Sehr  oft  erfüllen  diese  Produkte  nicht  die  Erwartungen,  insbesondere  im  Hinblick  auf  den
internen  Gebrauch.Im  Vergleich  zum echten  RSO (dh  decarboxyliertes  extrem starkes  und
beruhigendes Cannabisharz mit etwa 95 % THC) werden die CBD-Produkte im Vergleich dazu
in  den  meisten  Fällen  verblassen.Sie  eignen  sich  beispielsweise  hervorragend  für
Hauterkrankungen  und  die  topische  Anwendung  in  Kosmetika.Wenn  sie  intern  verwendet
werden, sind sie in den meisten Fällen viel weniger effektiv als das echte RSO.

CBD-Öle sind einfach ein anderes Produkt und sie erfüllen nicht die Kriterien für das echte
RSO.Im Vergleich zum echten RSO werden CBD-Öle sehr oft nur ein überteuerter Irrglaube
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sein.Unglücklicherweise.

Produzieren Sie also wie immer Ihr eigenes Öl, wann immer es möglich ist, und arbeiten Sie
immer mit dem stärksten und beruhigendsten Knospenmaterial, das Sie finden können.Extrem
potente und beruhigende Indica-dominante Sorten mit 20% THC oder mehr funktionieren am
besten  und  liefern  den  besten  Ertrag.Nur  das  Beste  funktioniert  am besten.Seien  Sie  sich
dessen bewusst und lassen Sie sich von niemandem über den Tisch ziehen.Ihr Leben könnte
auf  dem Spiel  stehen,  seien Sie  wirklich  vorsichtig.Sehr  oft  hat  man nur  eine Chance und
bekommt keine zweite, vergiss das nicht.

Drängen Sie Ihre Gesetzgeber, den Anbau und die Verarbeitung der Cannabis-/Hanfpflanze zu
legalisieren,  unabhängig  davon,  wie  viel  THC sie  enthält.Bitten  Sie  sie,  es  ungefähr  so  zu
regulieren, wie sie Mais oder Tee regulieren.THC und das Harz schützen die Pflanzen.Und ich
denke,  dass  Pflanzen,  die  ein  so  extrem sicheres  und wirksames Medikament  produzieren
können, den besten Schutz verdienen.Sind Sie einverstanden?" JB

Nebenwirkungen
„Ich habe auf  den Kalender meines Telefons geschaut,  um zu sehen,  wann der 8.  Februar
war.Es war Freitagnacht und er sagte, er habe bis Montagmorgen geschlafen.Haha, segne sein
Herz.Wenn ich  ein Gramm hochnehme,  kann ich das verstehen.Segne,  segne,  segne ihn.“
Maranda

„Als ich anfing,  das Öl zu nehmen, hatte ich ‚schreckliche'  Nebenwirkungen,  ich muss eine
halbe Schachtel  Donuts  gegessen haben!!!Hahaha!!!Ich wünschte,  ich hätte noch mehr,  ich
habe  wunderbar  geschlafen!Jeden  Tag  freute  ich  mich  auf  die  Nacht,  damit  ich  schlafen
konnte.Ich würde um 7:00 Uhr etwas Öl nehmen, um etwa 9:30 Uhr einschlafen und bis 8:30
Uhr schlafen.Wunderbar!!!" Tom

„Ironischerweise  hören  wir  so  viele  Geschichten  von  Menschen,  die  täglich
Cannabiskonzentrate einnehmen, ohne Horrorgeschichten, ohne Sucht, ohne Nebenwirkungen
oder  damit  verbundene  Todesfälle,  aber  lokale  Gesetzgeber  kämpfen  im  Interesse  der
‚Öffentlichkeit‘  gegen  den  Anbau,  die  Verwendung  und  den  Verkauf  von  Marihuana
Sicherheitsbedenken“, was eine Verschleierung ihrer Loyalität gegenüber Big Pharma und der
finanziellen Bestechung des „Booze-Baron“ ist, um das Wachstum der Cannabisindustrie in den
USA einzuschränken …“ Raphael

„Ich  habe  diese  Woche  angefangen,  meinem  Vater  das  Öl  zu  geben.Fortgeschrittener
Prostatakrebs, der sich auf einige Stellen auf den Knochen ausgebreitet hat.Bisher schläft er
viel und hat seinen Appetit wiedererlangt.Wegen Strahlenschmerzen im Hals aß er nichts.Auch
ein Teil seiner Angst hat sich in scheinbar fröhliches Treiben in seinem Kopf verwandelt!

Er bekommt immer noch Schmerzmittel im Krankenhaus, die bei akuten Schmerzen hilfreich
sind, bis die Dinge unter Kontrolle sind.Die Ärzte wissen aber nichts über das Öl.Wir haben
sogar die Idee angedeutet, Öl mit Medikamenten zu kombinieren, aber die Ärzte kamen mit
Erfindungen  von  monströsen  Nebenwirkungen  zurück.Wollte  sie  bitten,  uns  die  Studien  zu
zeigen, aber wir wollen Vaters Freilassung nicht gefährdenals "schwierig" markiert, weil er die
Notwendigkeit übermäßiger Medikamente in Frage stellt, die ihn immer schlimmer machen.

Ich würde meinem ärgsten Feind keine Krebsbehandlung im Krankenhaus wünschen.Ich hatte
die Horrorgeschichten gehört, aber ich denke, auf einer gewissen Ebene dachte ich, dass die
Dinge für Dad anders sein würden.Ich hoffe aufrichtig, dass es nicht zu spät ist.“ Edmund

--  Edmund,  sie hatten Recht  mit  möglichen Nebenwirkungen,  aber  diese würden durch die
Chemikalien verursacht werden, die sie ihm geben, nicht durch das Öl.Je früher Sie ihn nach
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Hause bringen und ihn mit dem Öl voll füllen, desto besser die Chance.Es ist nie zu spät, mit
dem  Öl  zu  beginnen,  die  Frage  ist  nur,  ob  es  nicht  zu  spät  ist,  um  der  Krankheit
zuvorzukommen.Aber das hängt direkt damit zusammen, wie viel Öl Sie in ihn hineinbekommen
und wie schnell.

Damit sage ich nicht, dass Sie das Protokoll nicht befolgen oder mit hohen Dosen beginnen
sollten.Bring ihn nach Hause, befolge das Protokoll und lass uns das Beste hoffen.JB

„Hallo Jindrich, ich möchte einige der ‚Nebenwirkungen' des Öls teilen.Erstens mache ich seit
einiger  Zeit  meine  eigenen  und  kaufe  auch  welche  in  einer  Apotheke  (wie  meine  eigene
besser!),  Ich  habe  keine  besonderen  Beschwerden  oder  Krankheiten,  habe  seit  2012
wahrscheinlich fast 30 ml eingenommen, also…

– Kann keinen Alkohol mehr trinken...ein Glas Wein und ich bin raus!Ich habe nicht versucht,
mit dem Trinken aufzuhören, aber mein Körper lehnt es wirklich komplett ab und es fühlt sich
wirklich gut an, einen klaren Kopf zu haben!

-- Die Iris meiner Augen ist komplett grün ... keine kleinen braunen Punkte mehr hier und da
(wenn  Sie  sich  mit  Iridologie  auskennen,  sind  diese  kleinen  Punkte  ein  Hinweis  auf
Organstörungen oder sogar Todesfälle), also bedeuten klare Augen große Gesundheit!

-- Gleiche Wirkung bei meinem 10-jährigen Schäferhund, klare Augen und viel Energie!(Er hat
ungefähr 6 Dosen bekommen).Das Öl und all die unerwarteten Nebenwirkungen!!Vielen Dank
und  Rick  für  all  Ihre  Bemühungen,  dieses  Medikament  mit  der  Welt  zu  teilen.Alles  Liebe,
Estelle“

Q.Gibt es ein Hostel in Kalifornien oder Colorado, in dem ich legal wohnhaft werden und Öl
bekommen kann, um meinen Krebs zu heilen?Danke.

A.Das  ist  eine  gute  Frage,  David  Carpenter.Wie  mir  gesagt  wurde,  braucht  man  nur  eine
Moteladresse und dann kann der Arzt einem Cannabis verschreiben.Ich denke also nicht, dass
es notwendig ist, irgendwo einen Aufpreis zu zahlen.Aber wenn jemand mit Geschäftssinn dies
liest, lassen Sie mich nur sagen, dass viele Menschen aus der ganzen Welt nichts dagegen
hätten, nach Colorado oder Kalifornien zu fliegen, um sich behandeln zu lassen.Es ist keine
Lösung für alle und diejenigen, die kein Geld haben, werden diese Chance nicht haben, aber es
würde sicherlich vielen anderen helfen, die später anderen helfen würden oder könnten.JB

Wenn  Patienten,  die  eine  Chemotherapie  eingenommen  haben,  beginnen,  das  Öl  zu
verwenden, muss das Öl als Erstes den Körper entgiften.So braucht es manchmal sagen wir
120-150 g des Öls, bevor es anfängt, den Krebs selbst anzugreifen.Es ist wirklich keine gute
Idee, eine Chemo zu nehmen, besonders wenn es absolut unnötig ist, wenn man bedenkt, dass
das medizinische System seit Dutzenden von Jahren über Cannabis als Heilmittel für Krebs
Bescheid weiß.JB

„Ich habe gerade letzte Woche über das Erbrechen auf dem Öl geschrieben.Ich habe endlich
aufgehört und verwende immer noch die gleiche Charge Öl.Ich fühle mich jetzt großartig.Ich
glaube,  ich habe alle  pharmazeutischen Medikamente aus meinem System entgiftet.Es war
eine miserable Erfahrung, aber Entgiftung macht nie Spaß.“ Robin

„Ich weiß es nicht genau, aber ich vermute, dass du zu früh zu viel genommen hast.Es gibt so
etwas wie zu high zu werden und es kann manche Leute zum Erbrechen bringen.Das weiß ich
aus eigener Erfahrung.(Mir ist gerade aufgefallen, dass das irgendwie herablassend klang.So
habe ich das nicht gemeint.)“ Tina

„Tina, daran habe ich auch gedacht und hatte viele Fragen, warum ich so krank bin.Ich glaube
es wirklichwar eine Entgiftung wegen dem, was mir letzten Dezember passiert ist.Mir wurde von

- 10 -



meinem Onkologen gesagt, dass ich in meiner „Endphase“ sei, mir sei das Öl ausgegangen und
ich habe Zometa intravenös bekommen, um meine Knochen zu stärken.Es stellte sich heraus,
dass das Öl als Allergiepille wirkte und mich vor den Auswirkungen von Zometa bewahrte.Ohne
das Öl wurde ich magersüchtig,  hatte große Schmerzen, als das Zometa in meine Knochen
eindrang und erbrach, Schüttelfrost hatte und ins Krankenhaus eingeliefert wurde.

Seit diesem Vorfall konnte ich nicht einmal indisch sitzen, weil meine Gelenke und Hüften so
sehr schmerzten.Als ich wieder mit dem Öl anfing, ging es mir zunächst gut, aber dann wurde
mir allmählich übel.Mir wurde dann richtig schlecht und als ich mich tagelang übergeben musste
und mir elend war, passierte etwas Seltsames, alle meine Gelenke wurden frei und ich habe
nach 6 Monaten keine Gelenkschmerzen mehr.Ich bin wieder flexibel.Ich kann nur glauben,
dass das Öl diesen Mist aus meinen Gelenken geholt hat, der ein Jahr lang bei dir bleiben
kann.“ Robin

„Es  ist  sehr  wichtig,  so  schnell  wie  möglich  so  viel  wie  möglich  in  einen  Patienten  im
Endstadium  zu  bringen.Die  meisten  Patienten  im  Endstadium  haben  sich  einer
Chemotherapie/Bestrahlung, Schmerzmitteln usw. unterzogen.Stellen Sie sicher, dass es richtig
gemacht wird und beginnen Sie so schnell wie möglich mit der Einnahme, und ich würde nicht
aufhören, es zu nehmen, zumindest bis der Krebs vollständig verschwunden ist!“ Bony

„Wenn Ihre Ärzte Ihnen sagen: „Sie sind unheilbar“, würden Sie nicht versuchen wollen, was es
da draußen gibt?Denk darüber nach...Was hat man nach so einer Diagnose zu verlieren?Ich
habe eine Nichte, die heute lebt ... wegen dieses Öls ...Muss ich mehr sagen?" Carol

„Das bin ich, ihre Nichte.Es hat wirklich funktioniert.“ Joanne

„Ich  bin  einen  Halbmarathon  gelaufen  und  habe  5000  Dollar  für  die  Krebsforschung
gesammelt.Ich wusste nicht, dass es bereits ein verdammtes Heilmittel gibt und sie es mir nicht
geben würden....Sie gaben mir zweimal eine wirklich starke Chemotherapie.Sie haben meine
Leber ruiniert; Sie haben meine Nieren ruiniert.Sie schickten mich im April letzten Jahres zum
Sterben nach Hause.Sie sagten, ich würde sechs Wochen nicht leben.Und hier bin ich heute
noch am Leben, weil ich PhoenixTears.ca gefunden habe und Rick Simpson mir gezeigt hat,
wie ich meine eigene Medizin herstellen kann, damit ich heute hier sein kann.

Wir  müssen  allen  von  diesem  Heilmittel  erzählen.Jeder  muss  wissen:  Es  gibt  tatsächlich
medizinische Marihuana-Produkte, die Ihnen helfen, zu leben, und Ihren Freunden helfen, die
Krebs haben.Jeder muss wissen: Niemand muss an Krebs sterben.Es gibt ein Heilmittel, es gab
immer ein Heilmittel.Sie sind einfach ...Big Pharma wird es uns nicht geben.Wie wagen sie es?!
Die Krebsforschung ist ein Milliardengeschäft.Und was machen sie?Sie töten Leute wie mich
mit  ihren  Drogen.Das  ist  Quatsch!Es  gibt  ein  Heilmittel!Phoenix  Tears  Öl  wirkt!Sag  es
allen.Bitte!" Joanne

„Hallo  Rick  Simpson,  ich  glaube  an das Öl  und benutze es  derzeit  für  meine  krebskranke
Mutter, aber ich habe eine Frage, Sie sagen, dass 2 Unzen in drei Monaten konsumiert werden
sollten,  aber  meine  Mutter  ist  deswegen  sehr  schwach  Krankheit  und  nur  als  Unze
eingenommen und soll drei Monate dauern, aber ich nehme es immer noch, und ich möchte
wissen,  ob es die gleiche Wirkung hat,  weil  Sie sagten, es sollte in drei  Monaten sein.Bitte
beantworte mir die Nachricht, weil ich mir Sorgen mache.“ Esmeralda

„Mach dir nicht zu viele Gedanken darüber, wie viel sie bisher genommen hat.Versuchen Sie
einfach, sie dazu zu bringen, ein bisschen mehr zu essen.Sag ihr, sie soll ein größeres Stück
essen  als  je  zuvor,  wenn  sie  nachts  schlafen  geht,  wird  sie  nach  und  nach  mehr  essen
können.Stellen Sie sicher, dass sie nachts eine größere Dosis isst, dann baut sie schneller eine
Toleranz auf.Mein Vater hat das die ersten drei Monate auch gemacht.Es dauerte lange, bis er
mehr als ein halbes Gramm am Tag essen konnte und der Krebs verschwand, selbst wenn er
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kaum 1/4 Gramm am Tag aß (der Tumor wurde kleiner).Jetzt ist er bei etwa einem Gramm pro
Tag und hat in 10 Monaten mehr als hundert Gramm gegessen.Viel Glück!" José

„Hallo zusammen, ich habe einen Freund, der versucht, einen chronischen Fall von Borreliose
mit reinem CO (ca. 70-80 % THC und hergestellt aus Bio-Getreidealkohol) zu heilen, das von
einem sehr angesehenen,  privaten Ölhersteller  gekauft  wurde.Als  sie vor  etwa 3,5 Wochen
etwa 3/4 Gramm pro Tag erreichte, begann sie an Appetitlosigkeit,  intermittierender Übelkeit
und sehr weichem Kot (fast Durchfall) zu leidenmindestens 3 mal am Tag - das passiert jetzt
immer noch & hat sich überhaupt nicht gebessert, aber auch nicht verschlechtert, was gut ist.

Seit einem Monat entleert ihr Körper jeden Morgen buchstäblich alles in den Dickdarm, und der
Geruch kann am anderen Ende des Hauses wahrgenommen werden (Entschuldigung für das
TMI!). Seltsam ist, dass ihre Kacke anfing, wirklich giftig zu riechen. ..fast wie eine Chemikalie,
etwa eine Woche nach Erhöhung der Dosis von 1/2 auf 3/4 Gramm.Der Geruch ist so seltsam -
riecht nicht einmal nach Poop!!

Sie ist jetzt auf einem Gramm pro Tag (seit den letzten 1,5 Wochen), und es ist immer noch so,
wenn nicht ein bisschen schlimmer.Es gibt überhaupt keine anderen Probleme oder Probleme,
und sie heilt tatsächlich schnell und es geht ihr so viel besser als in den letzten 10 Jahren mit
Antibiotika,  Kräuterprotokollen  usw.Bisher  war  die  Verbesserung  ihrer  Gesundheit  extrem
dramatisch...zum Besseren!!Ist diese giftig riechende Kacke das Ergebnis des Absterbens der
Lyme-Bakterien, der Entgiftung oder etwas anderem?Ich hatte mich tatsächlich gefragt, ob sie
möglicherweise Darmkrebs oder einen anderen Krebs hatte, um den sich das Öl kümmert, das
den schrecklichen Geruch und häufigen weichen Stuhlgang verursachen könnte.Irgendwelche
Ratschläge da draußen??Ist das normal?"

„Das ist zu erwarten.Wenn du auf Öl stehst...(bei richtiger Herstellung) führt der Körper eine
große Entgiftung durch.Die einfachste Art, es zu beschreiben, ist … alles, was in Ihren Körper
gelangt und das Medikament nicht mag, es wird einen Weg finden, den Abfall auszustoßen.Es
hört sich so an, als ob Ihr Arzt weiß, was er oder sie tut, denn diese Symptome, die Sie in Frage
stellen, treten bei uns allen oder unseren Patienten auf.Diese Art von Symptom hielt die Frau
und mich für mehr als 3 Monate an.

Das  einzige,  was  mich  stört,  sind  die  THC-  und  CBD-Anteile  auf  dem  Produkt.Wenn  wir
produzieren, haben wir durchschnittlich 93–97 % THC und zwischen 1,34 und 1,59 % CBD.Dies
kann nur  durch  Ändern des  Lösungsmittels  oder  durch Ändern  Ihrer  Decarboxylierung des
genannten Produkts erreicht werden.“

-- Fügen Sie der Nahrung Hanfsamen hinzu, sie regulieren den Kot sehr schnell.Wenn es zu
flüssig ist, müssen Sie etwas Festes hinzufügen.Und das sind die Samen.Stellen Sie sicher,
dass sie keine chemischen Pillen nimmt.Der Geruch ist entgiftend, kein Grund zur Sorge.“ JB

"Nebenwirkungen sind: das ganze Wochenende Zeichentrickfilme schauen." Matt

Welche Sorten/Sorten?

„Ich  bin  in  diesem  Fall  mit  Richard  zusammen.Haben  Sie  eine  Liste  von  Stämmen,  die
nachweislich wirken?Bei welchen guten Saatgutfirmen kann man bestellen?Ich habe gerade ein
paar Samen bestellt.Worauf  sollte ich bei einer guten Sorte achten?THC, CBD, Indica oder
Sativa?Die Sorte, die ich bestellt habe, hat einen THC-Gehalt von 18–23 % und einen CBD-
Gehalt von 0,7–1,0 %.“ Cisco

-- Ich wünschte, ich könnte eine solche Liste liefern, Cisco, aber ich kann und werde es in
absehbarer  Zeit  nicht  tun,  bis  wir  in  der  Lage  sind,  alle  erforderlichen  Nachforschungen
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anzustellen, um Ihnen das sagen zu können.Hier ist, was ich an Richard geschrieben habe: Ich
kann eine Sorte nicht wirklich nennen, man muss sie immer ausprobieren und sehen, welche
schmerzstillenden Wirkungen sie hat.Ich weiß nicht, was dieser Patient verwendet hat.White
Widow,  die  Rick  früher  angebaut  hat,  war  ein  ausgezeichnetes  Schmerzmittel,  europäische
White Widows scheinen diese Wirkung nicht so sehr zu haben.Mischen Sie also wie immer die
potentesten  und  beruhigendsten  und  Couch-lockenden (dominanten)  Indica-Sorten mit  20%
THC oder mehr Öle aus mehreren Sorten, um die besten Ergebnisse zu erzielen.Suchen Sie
nach  wirklich  brutal  starken  Sorten,  die  Sie  nach  ein  paar  Zügen  an  die  Couch  fesseln
werden.Beste Grüße, JB

„Hat die männliche Pflanze irgendwelche nützlichen Bestandteile?“ Rechnung

--  Junge  männliche  Pflanzen  wurden  als  Faser  für  weiche  Kleidung  für  die  Reichen
verwendet.Ich  würde  keine  Medizin  aus  Männern  herstellen,  manche  Menschen  werden
allergisch auf den Pollen reagieren und es könnte Probleme geben.Sie können entsaftenoder
sie für Tees verwenden (wenn sie gesund und aus biologischem Anbau sind).Aber aus Pflanzen
bekommt man nicht die beste Medizin.JB

Q.Ist Afghan Kush ein geeigneter Stoff, um Öl herzustellen?Ich habe etwas Öl aus Straßenkram
gemacht und benutze es seit zwei Wochen, da ich Schlafprobleme hatte, jetzt schlafe ich wie
ein Baby und wache morgens ausgeruht auf.Das Problem ist, dass es in London schwer ist,
gute  Sachen  zu  bekommen,  deshalb  habe  ich  AK  bestellt,  brauche  jetzt  nur  Ihre
Meinung.Danke vielmals

A.Ich kann nicht wirklich nach dem Namen der Sorte gehen.Wenn es stark ist und Sie schläfrig
macht, sollte es eine gute Medizin produzieren.Wie Sie wissen, empfehlen wir die stärksten und
beruhigendsten Sorten (vorzugsweise mit 20 % THC und mehr) und die besten Öle werden aus
einer Kombination mehrerer sehr starker und beruhigender Sorten hergestellt, daher würde ich
versuchen, mehrere beruhigende Sorten zu bestellen, wenn überhaupt alles möglich, das wäre
ideal.Aber auch Single-Strain-Öle können Wunder wirken, ich sage nur, dass die besten Öle
normalerweise aus einer Kombination mehrerer Stämme hergestellt werden.Beste Grüße, JB

„Es gibt einen guten Grund, warum Rick Simpson empfiehlt, nur THC mit hohem THC-Gehalt
von Indica zu verwenden. Indica ist ein Beruhigungsmittel, das die Ruhe und den Schlaf fördert,
die beide für die Heilung notwendig sind. Sativa energetisiert  und erhöht Ihren Blutdruck. In
einigen  Fällen  kann  dies  für  Menschen  mit  Bluthochdruck  oder  beeinträchtigten  Systemen
gefährlich sein.  Bevor  Sie also Ratschläge erteilen,  sollten Sie sich BITTE mit  dem Thema
vertraut machen. Du willst niemanden verletzen. Für die meisten Leute ist Stans Rat (Sativa am
Morgen, Indica vor dem Schlafengehen) gut. Wenn Sie einen Hybriden verwenden, stellen Sie
sicher, dass es mindestens 80=90% Indica ist. Viel Glück." Gary

„C: Hallo, Jindrich … ich bin neu bei der Rick-Simpson-Heilung (ich habe Krebs) …Ich gehöre
hier einem Cannabis-Käufer-Club an… Also habe ich eine kleine Auswahl an Sorten, die ich
kaufen kann.Ich frage mich nur, was meine beste Indica-Wahl für die Herstellung des Heilmittels
wäre?Irgendwelche Vorschläge sehr geschätzt.Danke.

JB: Hi C, hol dir die stärkste und beruhigendste Indica, vorzugsweise mehrere Sorten.Wenn Sie
die Wahl haben, würde ich 3-4 Unzen jeder der schwersten erhältlichen Sorten/Knospen kaufen
und das Öl aus einem Pfund davon machen.

C: OK, danke ... was meinst du mit am schwersten?

JB: Am meisten beruhigend, super schläfrig, mit einem KO-Effekt

C: Tut mir leid, aber das ist alles neu für mich.

- 13 -



JB: Kein Problem.Extrem, fast narkotisch beruhigend, sehr schwer.

C: Okay

JB: Verwenden Sie diese Worte und sagen Sie den Züchtern, dass sie wissen werden, wovon
ich  spreche,  hoffe  ich.
C: Ich weiß, dass sie Kush, Hash Valley haben.An die anderen Namen kann ich mich nicht
erinnern.

JB: Nehmen Sie noch einmal jemanden mit Erfahrung mit und lassen Sie es für Sie versuchen.

C: Okay

JB: Und kaufen Sie die stärksten und beruhigendsten Sorten, die sie haben, 20% THC oder
mehr.

C: OK .... vielen Dank für alles, was Sie tun

JB: Gern geschehen, C.

C: Und danke auch an Rick...Ihr habt mir bisher buchstäblich das Leben gerettet.

JB: Ich werde ihm von dir erzählen.Bitte befolgen Sie alle Anweisungen auf unserer Website
genau, um die besten Ergebnisse zu erzielen.Nehmen Sie das Öl wie empfohlen, erhöhen Sie
den pH-Wert Ihres Körpers (Zitronensaft, Wassermelone usw.), essen Sie jeden Tag Kerne von
zwei  Äpfeln,  halten Sie sich von Ärzten und CT und Röntgenstrahlen fern,  wenn Sie leben
wollen.Sie  sind  Meister  darin,  Sie  von  ihren  tödlichen  „zugelassenen“  Behandlungen  zu
überzeugen,  und  viele  unserer  Patienten  nahmen  ihren  Rat  an,  hörten  auf,  das  Öl  zu
verwenden, und starben.

C: Wird gemacht.... Nochmals vielen Dank.

(vier Stunden später)

C: Hallo Jindrich.Danke für deine Hilfe vorhin.Am Ende bekam ich eine Mischung aus Indica OG
Kush und Hash Truffle.Die Leute im Club schienen zu denken, dass das das Beste war, was sie
für die Herstellung der Medizin hatten.

JB: Okay.Klingt gut.

C: Gut :-)...Du denkst also, das wäre gut für die Herstellung der Medizin?

JB: Ich denke nicht wirklich an etwas, es sei denn, ich sehe und probiere das Material selbst
aus.Die Namen klingen ok und vertraut, aber ich weiß wirklich nicht, wie stark die Knospen sind
und  was  Sie  tatsächlich  bekommen  haben.
C: Ah, okay.Ich mache das Medikament seit ungefähr 6 Wochen ... die Veränderungen in mir
sind erstaunlich ...Jeder, der mich kennt, ist erstaunt.Nun, ty noch einmal.Weißt du, Jindrich, ich
traf eine Frau, bei der genau derselbe Krebs diagnostiziert  wurde wie bei mir,  3 Tage nach
mir.Wir sind gleich alt, hatten das gleiche Krebsstadium, alles identisch.Mir wurde Bestrahlung
angeboten, ihr auch.Ich sagte auf keinen Fall, ich mache die Rick-Simpson-Kur.Sie entschied
sich  für  Bestrahlung.Jindrich,  sie  ist  vor  4  Tagen  an  der  Strahlung  gestorben,  an  den
schrecklichen Verbrennungen,  die sie infiziert  hat.Sie war erst  55 Jahre alt,  stark,  aber das
„Heilmittel“ tötete sie.Das macht mich umso sicherer, dass ich mit meiner Wahl das Richtige tue.

JB: Ich kenne solche Geschichten.Es ist wirklich widerlich, was sie den Patienten antun.Beste
Grüße, C.Du weißt was zu tun ist."
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„Ich denke, eine gute Möglichkeit, den Unterschied zwischen der Qualität von Ölen zu erklären,
wäre:

95–98 % THC entsprechen einer 95–98 %igen Chance auf vollständige Heilung und Überleben.

80 % THC entsprechen einer 80 %igen Chance auf vollständige Heilung und Überleben

70 % THC entsprechen einer 70 %igen Chance auf vollständige Heilung und Überleben

60 % THC entsprechen einer 60 %igen Chance auf vollständige Heilung und Überleben.Usw.

Allerdings bedeutet 100 % THC nicht 100 % Chance auf vollständige Heilung und Überleben,
da es sich um eine andere Substanz als das Öl handelt.

Wenn der Patient Chemotherapie und Bestrahlung zusammen mit dem Öl verwendet oder diese
Behandlungen  zuvor  durchgemacht  hat,  teilen  Sie  die  Prozentsätze  durch  zwei  oder  drei,
vielleicht vier oder fünf, in solchen Fällen wissen Sie einfach nie, ob das Öl genug Kraft hat, um
es zu schneiden .Solche Patienten sollten 2- oder 3-mal mehr Öl essen (120-180 g über einen
Zeitraum von sechs Monaten).

Dies wird nur zu Erläuterungszwecken erwähnt,so würden die Menschen die Bedeutung der
Qualität und des THC-Gehalts des Öls besser verstehen. Das Hauptkriterium ist, dass die Öle
bei Einnahme eine sehr starke und beruhigende Wirkung haben sollten.Die besten Öle sind
extrem beruhigend und dennoch euphorisierend (also isst man sie, schläft ein und wacht ein
paar Stunden später kichernd wie ein Kind auf).

Wenn Sie Ihr Öl gut filtern und am Ende des Abkochvorgangs die wenigen Tropfen Wasser
hinzufügen (und daher keine unnötigen Pflanzenmaterialien enthalten), besteht auch eine gute
Chance, dass Sie es tunwird den Geschmack des Öls wirklich mögen.Stellen Sie also immer
und immer wieder sicher, dass Ihr Öl immer so stark und beruhigend wie möglich ist, um das
beste Ergebnis der Behandlung zu erzielen.Befolgen Sie die Anweisungen bei der Herstellung
und Verwendung des Öls, damit Sie sicher sein können, dass Sie das Beste für den Patienten
getan haben.Beste Grüße, JB“

„Ich glaube nicht, dass es 95 Prozent sein müssen.“ Reich

-- Es muss nicht 95 % THC sein, reich, aber Öle mit etwa 95 % THC sind die stärksten und je
stärker  und  beruhigender  das  Öl  ist,  desto  besser  wirkt  es  als  Medizin.Sie  können  immer
weniger  von  dem  stärkeren  Öl  nehmen  und  es  wird  besser  wirken  als  mehr  von  einem
minderwertigen Öl.Es ist wirklich so einfach.JB

„Standards und Qualitätskontrolle – ja.Aber nur, wenn Rick diesen Standards zustimmt und qc.“
Verklagen
-- Wir waren nie gegen Qualitätskontrolle, Sue.Aber die Realität ist, dass eine Qualitätskontrolle
in den meisten Teilen der Welt unmöglich ist, da Cannabis illegal ist und Labore es nicht testen
können.Wir arbeiten wirklich mit Menschen aus der ganzen Welt zusammen, nicht nur aus den
USA.Tests sind derzeit in einigen Ländern verfügbar, nur sehr wenige Menschen haben Zugang
dazu.Die  meisten  unserer  Patienten  haben  Mühe,  genug  Geld  aufzubringen,  um  das
Lösungsmittel und einen Reiskocher zu bekommen, also ist es umso besser, je niedriger die
Schwelle für sie ist.

Natürlich könnten wir alles komplizierter machen, aber wir wollen es nicht.Wir halten es gerne
einfach.Wenn Sie die einfachen Anweisungen befolgen, werden Sie Öl von sehr guter Qualität
produzieren.Was Sie hineingeben, ist das, was im Endprodukt enthalten sein wird.Wenn Sie es
also aus gesunden Pflanzen herstellen, werden Sie höchstwahrscheinlich ein Öl produzieren,
das in Ordnung und frei von Pestiziden, Herbiziden und wer weiß was ist.JB
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Outdoor versus Indoor

„Jeff,  die  Sache  ist  die,  dass  THC  Sie  entgegen  der  landläufigen  Meinung  beruhigt.CBD
blockiert die Aufnahme von Anandamid und macht Sie nervös.Aus Erfahrung wissen wir, dass
Öle mit 95-98% THC hergestellt werden können und sehr beruhigend wirken können.Aber ich
habe nicht  genug Ergebnisse,  um sagen zu können,  was genau sie so  beruhigend macht;
Außerdem ist  jede  Charge  anders  und  wir  können  sie  sowieso  nicht  reproduzieren,  daher
konzentrieren wir uns im Moment nicht viel auf das Testen, auch aufgrund der Umstände, in
denen wir leben.

Wir möchten, dass die Öle so stark und beruhigend/couchlockend wie möglich sind, um die
besten Behandlungsergebnisse zu erzielen.Je narkotischer Beruhigungsmittel desto besser.Die
meisten Sorten mit hohem CBD-Gehalt, die wir gesehen haben, kamen nicht annähernd an die
Potenz dessen heran, mit dem wir gerne arbeiten, also empfehlen wir sie nicht sehr, das ist
alles.“ JB

„Nachdem ich meine Frau mit 35 an Krebs verloren hatte und mein Bruder die letzten fünf Jahre
wegen  Krebs  auf  eine  Lebertransplantation  wartete,  habe  ich  in  Apotheken  nach  RSO
gesucht.Der  Preis  variiert  zwischen  100  $/g  bis  hin  zu  30  g  im  US-Bundesstaat
Washington.Einer der sogenannten RSO-Orte hatte das Öl mit gottlosen 7 % THC mit höheren
CBDs, ist es das überhaupt wert?Das waren die 30 g Öl.Das Hundert-Dollar-Gramm-Öl lag über
90, ich glaube 92 %.Was ist die perfekte Balance aller drei psychoaktiven Chemikalien?Danke."
Heide

-- Heath, best RSO ist etwa 95-98 % THC, normalerweise etwa 1 % CBD und extrem potent
und beruhigend, mit Betonung auf den Worten potent und beruhigend (couch-locking, es muss
Sie sehr schläfrig und entspannt machen, wenn es eingenommen wird .Wenn dies nicht der Fall
ist, versuchen Sie es mit einer anderen Charge und bewahren Sie das energetisierende Öl zur
topischen Anwendung auf).

Was diese Öle mit „hohem CBD“ und 7 % THC angeht, wissen Sie jetzt zumindest, warum wir
gegen  solche  Öle  sind  –  die  meisten  Öle  mit  hohem  CBD-Gehalt,  die  derzeit  angeboten
werden,  sind  Synonyme für  das,  was  wir  Müll  nennen,  weil  wir  den  Unterschied  zwischen
hochwertigen Ölen kennen Öl und eigentlich alles andere.Es ist wirklich am bestenStellen Sie
einfach Ihr eigenes Öl her, wann immer es möglich ist.Holen Sie sich die Knospen von den
Apotheken, kaufen Sie das Beste, was sie haben, und machen Sie dann das Öl, da ist wirklich
nichts dran.Ich selbst würde das Öl von niemandem kaufen, ich würde immer mein eigenes
machen.Sie wollen Ihre eigene Qualitätskontrolle sein, Sie wollen von niemandem abhängig
sein.Wenn Sie eine Tasse Kaffee oder einen Mojito zubereiten können, können Sie auch das Öl
zubereiten.JB

„Ich kenne 5 Labore,  die alle  zusammen NIEMALS Öl mit  „96 % THC“ gesehen haben …
Niemand.Tausende  von  Tests  in  den  letzten  5  Jahren.Nichts  in  der  Nähe  –  selbst  wenn
Laborprofis mit aller Kraft versuchen, eine Probe zu benchmarken … Der sauberste Wert, den
sie erreichen können, ist 88 %+.Und das sind Profis, denen alle Ressourcen zur Verfügung
stehen.“ Phil

-- Das beweist nur, dass sie nicht die potentesten Öle getestet haben, die produziert werden
können, sonst nichts.JB

„Omg, so viele widersprüchliche Kommentare, ich bin so verwirrt?!?!“ Diana

– Ich würde denen zuhören, die wissen, was sie tun und sagen.Es liegt an Ihnen zu wählen, wer
es ist.JB
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„Das ist ein guter Punkt, den du sagst, JB.Ich für meinen Teil würde mich auf das verlassen,
was  Sie  posten  und  beraten.Mir  ist  klar,  dass  Naphtha  am  meisten  bevorzugt  wird  (im
Gegensatz zu Alkohol).Ich denke, der verwirrende Teil ist, dass auf Ricks Website und seinem
Buch empfohlen wurde, Indica zu verwenden, obwohl Indica dafür bekannt ist, einen höheren
CBD-Gehalt  zu  haben,  und  Sie  oben  sagen,  dass  die  Grenze  zwischen  den  beiden
verschwunden ist.Für einen Laien wie mich ist das verwirrend.Indica gegen Sativa.THC versus
CBD usw. usw.Wenn man sich also für mindestens 20 % THC entscheiden muss, sollte man
sich dann nicht  für Sativa entscheiden?Oder ist  die Idee, Indica zu wählen, aber mit  einem
hohen THC-Gehalt von mindestens 20% THC (unabhängig vom CBD-Gehalt)?Können Sie mir
bitte einen Rat geben, damit ein Anfänger wie ich Familienmitgliedern helfen kann?“ Jyoti

--  Ja,  Indica  ja,  aber  die  potentesten  und  beruhigendsten,  wenn  möglich.Die  hohe  CD-
Propaganda  wurde  verwendet,  um  minderwertige  Öle  zu  fördern.Außerdem  hätten  unsere
idealen Öle 95–98 % THC.Also noch einmal, es gibt dort nicht allzu viel Platz für CBD.Für uns
sind die Worte „potent und beruhigend“ wichtiger als „hohes CBD“. JB

„OK, können wir bitte eine Sorte ohne Kichern produzieren?Hubbys Kichern um 3 Uhr morgens
wird alt.Lol." Distel

„Ich habe Studien gelesen, in denen reines THC bösartigen Zellen in vitro injiziert wurde und sie
apoptierten.Ich  habe keine solche Forschung für  CBD gesehen.Mir  scheint,  dass der  CBD-
Ansatz  kaum mehr  ist  als  eine  Möglichkeit  für  Menschen,  aus  Cannabinoid-Medikamenten
Kapital zu schlagen, indem sie mit der unbegründeten Angst der Menschen vor THC spielen
und die Vorteile von Cannabis ohne das „schreckliche, süchtig machende, high-induzierende
THC“ fördern. Geld verdienen oder Huckepack auf die BEWÄHRTE Leistung von Hanföl setzen
und  gleichzeitig  CBD  als  ein  Wunder  fördern,  das  Gott  sei  Dank  das  Gegenteil  von
schrecklichem THC ist,  um aus Kühlwahnsinn und Betrugsgerüchen Kapital zu schlagen.Ich
sage nicht, dass CBD keine Vorteile hat, zum Beispiel topisch, aber aus der Forschung geht
hervor, dass THC am medizinischsten ist.Den Prohibitionisten nachzugeben und sich auf CBD
zu konzentrieren, ist ein großer Bärendienst.Wie erklären Sie die Fokussierung der Forschung
auf eine Verbindung, die minderwertig ist?Das ist Unsinn." Kory

„Ja, CBD kann sicherlich metastasierenden Krebs bekämpfen.Vor allem, wenn es Teil des Rick-
Simpson-Öls ist,  das 95-98 % THC enthalten soll.Das sagt  Ihnen,  dass die Bedeutung von
CBDs wahrscheinlich  nicht  so  groß ist,  wie sie dargestellt  wird.Aber  hoffen wir,  dass eines
Tages auch medizinische Wissenschaftler damit beginnen, das RSO zu testen.Wenn sie unsere
Anweisungen  zur  Herstellung  und  Verwendung  des  Öls  befolgen,  werden  sie  die  gleichen
großartigen Ergebnisse  erzielen  wie  wir.Wenn sie  es  tun,  nun,  sie  werden  es  nicht  tun.So
einfach ist das." JB

Das Rick-Simpson-Protokoll
„Fangen  Sie  mit  winzigen  Dosen  an,  die  so  groß  sind  wie  ein  halbes  Korn  trockenen
Rundkornreis.Obwohl das Öl harmlos ist, ist weniger besser als mehr für diejenigen, die mit der
Behandlung beginnen.Nehmen Sie am Anfang nur alle acht Stunden ein winziges Pünktchen
dieser erstaunlichen Substanz ein, erhöhen Sie dann Ihre Dosis regelmäßig alle vier Tage und
bald wird Ihre Toleranz steigen.Wenn die Person sagt, dass sie die Wirkung nicht oder nur leicht
gespürt hat, würde ich dies als gute Dosierung für einen Anfänger betrachten.Sie möchten nur
ein wenig von der Medizin in ihr System bekommen, damit sie sich daran gewöhnen können.

Sie wissen nie genau, wie die Person reagieren wird, gehen Sie also langsam vor und erhöhen
Sie die Dosis alle vier Tage, bis der Patient alle 24 Stunden insgesamt ein Gramm einnehmen
kann.Sobald sich der Patient an die Verwendung des Öls gewöhnt hat, ist der beste Weg, dies

- 17 -



zu erreichen, ihn alle acht Stunden Dosen von etwa einem Drittel eines Gramms einnehmen zu
lassen, sobald er sich an seine Verwendung gewöhnt hat.Dennoch möchte ich diejenigen, die
Schwierigkeiten haben, daran erinnern, dass ihre Dosierung langsamer erhöht werden kann,
aber für beste Ergebnisse sollte sie so schnell wie möglich eingenommen werden.

Dies  sind die  Dosierungsanweisungen,  die  Rick  empfiehlt,  wenn  der  Patient  schnell  genug
seine Toleranz aufbauen kann.Wird dieses Protokoll befolgt, können sich viele Patienten in drei
Wochen  soweit  hocharbeiten,  dass  sie  alle  8  Stunden  ein  Drittelgramm  zu  sich  nehmen
können.Aber  im Durchschnitt  brauchen die  meisten Patienten vier  bis  fünf  Wochen,  bis  sie
diese Menge pro Dosis einnehmen können, danach können sie weiterhin ein Gramm pro Tag
einnehmen, bis sie geheilt sind oder ihr Zustand unter Kontrolle ist.

Rick liefert dieses Medikament gerne in Plastikspritzen, die keine Nadeln haben, sondern nur
eine  kleine  Öffnung  haben,  durch  die  das  Öl  gedrückt  werden  kann.Er  sagt,  dass  die
Bereitstellung des Öls auf diese Weise dem Patienten das Abmessen seiner Dosis erleichtert
und verhindert, dass Fremdstoffe das Medikament kontaminieren.

Der einfachste Weg für die meisten, die Menge zu verstehen, die sie einnehmen sollten, besteht
darin,  sie  mit  etwas wie  kurzkörnigem Trockenreis  zu vergleichen.Eine Anfängerdosis  sollte
etwa halb so groß wie eines dieser Reiskörner oder etwa ein Achtel Zoll lang sein, diese Menge
würde etwa einem Viertel eines Tropfens entsprechen.In einigen Fällen können Personen mit
einer  sehr geringen Toleranz sogar feststellen,  dass dies am Anfang zu viel  für  sie ist,  um
bequem damit umgehen zu können, sodass sie bei Bedarf mit noch weniger beginnen können.

Dosen dieser Größe sollten dreimal täglich frühmorgens, nachmittags und etwa eine Stunde vor
dem  Schlafengehen  eingenommen  werden.Alles,  was  ein  Anfänger  tun  muss,  ist,  das
Äquivalent eines halben Korns trockenen Reises aus der Plastikspritze zu drücken, und das ist
seine Dosis.Auch wenn es sich um eine sehr kleine Menge handelt  und es dem Patienten
aufgrund  seiner  Potenz  nicht  schaden  wird,  muss  diese  Substanz  mit  Respekt  verwendet
werden.

Nach vier Tagen bei dieser Dosierung wird sie dann auf Dosen verdoppelt, die der Größe eines
Reiskorns entsprechen, oder Dosen, die etwa einen Viertel Zoll lang sind, wenn sie aus der
Spritze gedrückt werden.Dann, vier Tage später, wird die Dosis erneut verdoppelt und dies wird
alle vier Tage fortgesetzt, bis der Patient das Äquivalent von sechzehn Reiskörnern pro Dosis
aufnehmen kann.Diese Menge entspricht etwa acht bis neun Tropfen Öl pro Dosis, was etwa
einem Drittel Gramm entspricht.

Ein  ml  ist  nur  etwas mehr  als  ein  Gramm nach Gewicht,  so  dass  Patienten,  wenn sie  es
wünschen, diese Messung verwenden können, um ihre Dosierung zu bestimmen.An diesem
Punkt fahren die Patienten normalerweise mit  dieser Dosierung fort,  bis sie die gewünschte
Wirkung mit ihrem Gesundheitszustand erzielt haben.Es wird Patienten geben, die ihre Dosis
nicht  so  schnell  erhöhen  können,  aber  Rick  fordert  sie  auf,  sie  so  schnell  wie  möglich
einzunehmen, damit das Öl ihr Leiden lindern kann.Darüber hinaus wird es Patienten geben,
die dieses Medikament schneller einnehmen können, und Rick hat damit kein Problem, solange
der Patient sich damit wohlfühlt, es schneller einzunehmen, bedeutet dies einfach, dass er viel
schneller geheilt wird.

In Wirklichkeit ist Rick der Meinung, dass die Patienten in ihrer eigenen Komfortzone bleiben
sollten,  wenn  es  um die  Anwendung dieses  Arzneimittels  geht.Aber  er  ist  immer  noch  der
Meinung,  dass  jemand  mit  einer  ernsthaften  Erkrankung  nicht  mit  dieser  Substanz  spielen
sollte, da sie, wenn sie nicht richtig eingenommen wird, möglicherweise nicht in der Lage ist,
den Zustand zu überwinden, den sie behandeln sollte.

Da dieses Medikament so sicher in der Anwendung ist, messen wir die Dosen normalerweise
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nicht genau, aber für diejenigen, die genaue Messungen und eine ausreichend genaue Waage
mögen,  beginnen Sie  mit  etwa 0,01 g dreimal  täglich  für  die  ersten vier  Tage.Dann,  wenn
möglich, verdoppeln Sie es auf 0,02 g für vier Tage, dann auf 0,04 g für vier Tage, 0,08 g für vier
Tage, 0,16 g und dann 0,32 Gramm.Dies wäre der ideale Dosierungsplan für diejenigen, die
diese Substanz schnell einnehmen können.

Wenn Sie hochwertige Sorten von Indica-Knospen bekommen, mit denen Sie arbeiten können,
wird das produzierte Öl extrem beruhigend sein.Diese Wirkung wird das Öl haben, wenn Sie
das echte „Rick-Simpson-Öl“ hergestellt haben und Sie sich keine Sorgen machen müssen.Die
Patienten  schlafen  einfach  ein  und  wachen  schließlich  auf.Einige  fühlen  sich  am  Anfang
vielleicht ein wenig stoned, aber sie werden unverletzt bleiben, und normalerweise verschwindet
dieses schläfrige Gefühl innerhalb einer Stunde nach dem Aufstehen.Wenn das Öl aus Sativa-
Hanfsorten hergestellt  wird, erwarten Sie Ärger und ein lang anhaltendes, energetisierendes
Sativa-High.Sie  möchten  nicht,  dass  Menschen  mit  schweren  Erkrankungen  wie  Krebs
versuchen, Öl mit diesen Wirkungen einzunehmen, und der Patient wird nicht die medizinischen
Vorteile erhalten, die eine gute Indica bieten kann.Nicht jeder mag es, high zu sein, und es ist
medizinisch nicht der Punkt, von dieser Substanz übermäßig stoned zu werden.Aber in einigen
Fällen, wenn das Leben des Patienten in Gefahr ist, kann die Gabe größerer Dosen das einzige
sein, was ihr Leben retten kann.

Der Punkt ist, das Medikament dreimal täglich in den Patienten einzubringen.Der Patient kann
es einfach auf  den Finger  stecken und dann auf  den Zähnen abkratzen.Dann trinke kaltes
Wasser  oder  Tee  und  sie  sollten  es  ganz  einfach  finden,  es  zu  schlucken.Einige  Sorten
produzieren  einen  Extrakt,  der  keinen  angenehmen  Geschmack  hat,  aber  damit  leicht
umzugehen ist.Geben Sie dem Patienten einfach die Dosis auf ein kleines Stück Brot und falten
Sie es zusammen, stecken Sie es ihm dann in den Mund und geben Sie ihm etwas Wasser zu
trinken.Dasselbe kann man auch mit der Verwendung von Bananen oder anderen Obstsorten
machen.Die Idee ist, das Öl so schnell wie möglich in den Patienten zu bringen, aber Rick sieht
trotzdem gerne, dass sie in ihrer Komfortzone bleiben.

Jeder ist anders und unsere Verträglichkeit für dieses Medikament ist von Person zu Person
unterschiedlich.  Stellen  Sie  also  sicher,  dass  der  Patient  mit  der  Menge,  die  er  einnimmt,
zufrieden  ist.Bei  vielen  schweren  Erkrankungen  ist  es  wichtig,  dass  die  Patienten  dieses
Medikament  schnell  einnehmen,  damit  sie  möglicherweise  eine  bessere  Überlebenschance
haben.Wie ich bereits erwähnt habe, obwohl das Öl harmlos ist, mögen Patienten die Erfahrung
oft nicht, wenn zu viel eingenommen wird.Erhöhen Sie also ihre Dosierung langsam; Auf diese
Weise werden sie sich mit der Verwendung vertraut machen.

Wie wir gerne sagen, sollten aggressive Krankheiten jedoch aggressiv behandelt werden. Wenn
ich also etwas Lebensbedrohliches hätte, würde ich so viel Extrakt wie möglich in kürzester Zeit
einnehmen.Ich  denke,  es  lohnt  sich,  vorbereitet  zu  sein,  also  sollten  sich  diejenigen,  die
können, so schnell wie möglich an die Wirkung des Öls gewöhnen, denn dann wissen sie, was
sie erwartet, falls sie jemals größere Dosen einnehmen müssen.

Die  Standardbehandlung,  um  Ihren  Körper  wieder  in  einen  guten  Gesundheitszustand  zu
versetzen, besteht aus 60 Gramm hochwertigem Öl, das in einem Zeitraum von drei Monaten
eingenommen wird.Für diejenigen, die Chemotherapie und Bestrahlung genommen haben, ist
es  eine  gute  Idee,  so  bald  wie  möglich  120  bis  180  Gramm  des  Öls
einzunehmen.Normalerweise können 60 g einen schweren Krebs heilen, aber für diejenigen,
die  durch  das  medizinische  System  geschädigt  wurden,  ist  oft  mehr  erforderlich,  um  ein
Wiederauftreten des Krebses zu verhindern  und den Schaden rückgängig  zu machen,  den
diese Behandlungen hinterlassen haben.

Sobald  der  Patient  wieder  gesund ist,  können Sie  die  Dosierung wieder  auf  ein  oder  zwei
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Gramm pro Monat oder so viel reduzieren, wie der Patient einnehmen möchte; Aus unserer
Sicht gilt: je mehr desto besser.Lassen Sie die Erhaltungsdosen nicht aus, da sie wichtig sind,
um eine gute Gesundheit zu erhalten.Ein Gramm im Monat oder ein Tropfen am Tag nach der
Arbeit am Abend klingt nicht nach viel, aber laut Rick sollte es seinausreichen, um Ihren Körper
gesund zu halten.

Außerdem möchte er, dass Patienten andere natürliche Dinge wie Apfelsamen und Weizengras
in  Verbindung mit  der  Ölbehandlung verwenden.Aus meiner  Erfahrung würde ich  Patienten
auch Hanfsamen (und Weihrauch, Myrrhe und Hopfen) essen lassen, da das darin enthaltene
Öl so nahrhaft und gut für den Körper ist.

Rick glaubt auch, dass Patienten versuchen sollten, den pH-Wert ihres Körpers so schnell wie
möglich zu erhöhen, indem sie Dinge wie Wassermelone oder Zitronensaft usw. einnehmen.Er
sagt,  dass  dies  von  größter  Bedeutung  ist  und  dies  dem  Patienten  eine  viel  bessere
Überlebenschance geben kann.

Die Patienten sollten auch beginnen,  mehr rohes Obst  und Gemüse zu essen und weniger
Fleisch essen, insbesondere die verarbeiteten Sorten, die mehr Giftstoffe enthalten.Rick glaubt
fest  an  die  Verwendung  von  Entsaftermaschinen  und  ist  der  Meinung,  dass  große  Dosen
Vitamin C ebenfalls von großem Nutzen sein können.

Dies  ist  das  Protokoll  von  Rick  Simpson  und es  ist  der  Grund,  warum sein  Name für  die
Ewigkeit bekannt sein wird.Es ist wahrscheinlich die wichtigste Entdeckung aller Zeiten und die
wohltuende  Wirkung  dessen,  was  dieser  Mann  uns  gegeben  hat,  kann  nicht  hoch  genug
eingeschätzt werden.Was nützen moderne Medizin und Technik, wenn sie nicht funktionieren?
Wenn Sie Ergebnisse sehen möchten, probieren Sie Ricks Heilmethode aus.

Wir wurden dafür kritisiert, dieses Öl als Allheilmittel zu bezeichnen, aber wie könnte man eine
Substanz  sonst  nennen,  die  erfolgreich  zur  Behandlung  so  vieler  medizinischer  Probleme
eingesetzt  werden kann?Einige scheinen zu denken,  dass die  Worte Allheilmittel  bedeuten,
dass dieses Öl ewiges Leben bietet, aber das war nicht Ricks Absicht.Sicherlich kann dieses
Medikament Ihr  Leben verlängern und Sie können mit  seiner Anwendung viel  länger leben,
daran gibt es wenig Zweifel.Dies bedeutet jedoch nicht, dass es ewiges Leben geben wird.

Dieses Öl ist für die meisten immer noch nicht legal erhältlich, und daher wird es sehr lange
dauern,  um festzustellen,  wie  viele  zusätzliche Jahre  es  liefern  kann.Wir  betrachten dieses
Medikament noch nicht als Elixier der Unsterblichkeit und glauben fest daran, dass es Sie nicht
kugelsicher macht.Dennoch, wie Rick sagt, wenn wir jemals den Schlüssel zur Unsterblichkeit
finden, ist er sicher, dass Hanf eine Hauptzutat sein wird.

Bitte denken Sie nicht, dass Sie sich bei der Verwendung keinen Virus einfangen können.Sie
können immer noch an Grippe erkranken, aber ihre Auswirkungen können stark abgeschwächt
werden und Sie werden sich viel schneller erholen.Im Falle einer Pandemie oder dergleichen,
wenn  Sie  das  wunderbare  Öl,  das  diese  Pflanze  liefern  kann,  einnehmen  oder  bereits
einnehmen, würden Ihre Überlebenschancen definitiv erheblich steigen.“ Jindrich Bayer,Phoenix
Tears: Die Rick-Simpson-Geschichte,Nachwort zu den ersten beiden Auflagen

„JB, ich habe eine Frage, mein Bruder hat Krebs, sie (medizinische Einrichtung) haben ihm den
Magen entfernt, dann haben sie ihm eine Chemo verabreicht, die mehr Krebs erzeugt hat, bis
zu dem Punkt, dass er nichts mehr essen kann, nicht einmal Flüssigkeiten, er erbricht sie.Dann
habe ich ihm endlich das Harz besorgt; meine neue hat es geschafft, aber die konsistenz ist
etwas dickflüssig (siehe foto).Aber er hat es gegeben und genommen.Die Obstruktion liegt am
oberen  Darm,  das  Krebswachstum.Sein  Mund  ist  super  trocken,  da  er  wegen  starker
Schmerzen  auch  Morphium  nimmt.Schließlich  trank  er  etwas  Flüssigkeit,  aber  er  erbrach
zweimal Flüssigkeit  und nicht beim dritten Mal hatte er Blut.Die Ärzte haben ihm 2 Wochen
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gegeben und sie schicken ihn nach Hause.Was kann ich tun???Helfen Sie bitte,  er  hat  11
Gramm des Harzes von einem ¼ Pfund einer White-Widow-Sorte.Können Sie mir bitte helfen
herauszufinden,  wo ich einen echten RSO bekommen kann,  der alle Qualifikationen für  ihn
erfüllt?Er ist in Kalifornien, LAund ich bin in El Salvador.Es ist eine sehr schwierige Situation
und  ich  konnte  von  hier  aus  nicht  viel  tun.Einige  Ratschläge  bitte.“  Ricardo
-- Nun, je früher er mit der Einnahme des Öls beginnt, desto eher wird sich hoffentlich seine
Lebensqualität verbessern.Sagen Sie ihm, er soll das Harz etwa eine Stunde lang in einen auf
130 °C (266 °F) eingestellten Ofen geben und dann anfangen,  es zu essen.Es ist  gut,  mit
kleinen Dosen zu beginnen, aber wenn Patienten Morphin einnehmen, können Sie ihnen mehr
Öl  und  weniger  Morphin  geben.Die  ersten  Tage  könnten  aufgrund  der  Wechselwirkungen
schwierig sein.Beste Grüße, JB

„Ich möchte nur alle wissen lassen, dass meine erste Charge Speiseöl für meine Mutter ein
großer Erfolg war und gute 4/5 Gramm von einer Unze erstklassiger Knospen zurückerhielt!
Überglücklich bei meinem ersten Versuch.Und glauben Sie mir, es ist wirklich so einfach wie
einen Kaffee zu kochen!Wir lieben dich Rick......“ Mark

Weihrauch und Myrrhe
„Weihrauch ist eine großartige Ergänzung zur Behandlung mit Cannabisöl.Sowohl innerlich als
auch aktuell.Wenn Sie irgendwo leben, wo Cannabisöl nicht erhältlich ist, ziehen Sie Weihrauch
in  Betracht,  er  kann  ebenfalls  Wunder  bewirken.Suchen  Sie  nach  den  stärksten  und
beruhigendsten Typen, die Sie finden können.“JB

„Ich habe versucht, Weihrauch topisch zu verwenden, um Schmerzen zu lindern.:)“ Carole

„Ich  habe  Weihrauchöl  von  Young  Living  Essential  Oils  mit  Rick  Simpsons  Phoenix  Tears
verwendet.Mein Vater konnte 10 Stunden ohne Schmerzen auskommen … Er hatte Krebs im
vierten Stadium und lief herum, als wäre alles in Ordnung.“ Shelly

„Weihrauch ist für so viele Dinge großartig.Ich benutze es bei Sonnenflecken auf meiner Haut,
jeden  Tag  auf  meinem  Gesicht,  gemischt  mit  Gurke  für  einen  Toner,  nachdem  ich  es  mit
ätherischen Ölen gewaschen habe.Deshalb sehe ich für 65 so jung aus.LOL!Scherzhaft.Ich bin
zweiundvierzig.Aber ich habe eine anständige Haut, da ich keine Parabene oder Chemikalien
verwende.“ Dania

„Suchen Sie es in den Kräuterläden unter seinem anderen Namen Boswellia.Es funktioniert im
Grunde genauso wie Advil, aber besser.“ Sharon

„Es gibt ein altes Heilmittel, das Weihrauch, Myrrhe, Olivenöl und Cannabis benötigt.Licht auf
die Myrrhe!!Wirkt bei Diabetikern topisch und innerlich Wunder!“ Brian

„Alles, was in der Natur wächst, kann uns versorgen.Es sind die synthetischen Versionen all
dieser  Dinge,  die  sich  als  schädlich  erweisen.Alle  diese  Pflanzen  (Weihrauch,  Myrrhe,
Lavendel,  Nelke,  Pfefferminze  usw.  usw.),  insbesondere  die  alten  Pflanzen  in  ihren
Heimatgebieten,  haben  Jahre  damit  verbracht,  ihre  Schutzmittel  gegen  Raubtiere  und
Umweltbedenken  zu perfektionieren,  und  diese  Dinge  können  nicht  verwendet  werden  Nur
behandeln, aber heilen!“ Wendy

„Er  sagte  voraus,  dass  in  einem  weiteren  Jahrzehnt  die  zugelassene  Verwendung  von
medizinischem Cannabis für alle Arten von Erkrankungen von zentraler Bedeutung sein wird, da
Medikamente  hergestellt  werden,  die  wie  THC  wirken,  aber  ohne  den  Wirkstoff,  der  bei
Patienten eine „hohe“ Wirkung auslöst.Mechoulam hat sein Interesse nicht nur auf Cannabis
beschränkt.Er hat über Levona geforscht, das hebräische Wort für Weihrauch oder Boswellia
sacra, das im Heiligen Tempel in Jerusalem als Weihrauch verwendet wurde.Der Chemiker der
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Hebräischen  Universität  zeigte  zusammen  mit  seinem  damaligen  Doktoranden  Arieh
Moussaieff, dass ein Hauptbestandteil des Weihrauchs aus dem Nahen Osten Angstzustände
lindert und eine antidepressive Wirkung auf Mäuse hat.

„Der Talmud erwähnt Boswellia-Harz als einen Trank, der in Wein gegeben wird, um ‚die Sinne
zu  betäuben‘,  damit  [die]  zum  Tode  Verurteilten  sich  keine  Sorgen  machen  …Es  [ihre
Erkenntnisse]  liefert  eine  biologische  Grundlage  für  tief  verwurzelte  kulturelle  und  religiöse
Traditionen.“http://www.jpost.com/Health-and-Science/The-world-is-going-to-pot-352563
-- Cannabisöl und Weihrauch sind sich in ihrer heilenden Wirkung sehr ähnlich.Fügen Sie Ihrer
Ernährung einfach hochwertigen Weihrauch (Boswellia sacra) hinzu oder essen Sie ihn dreimal
täglich (150 mg dreimal täglich bei weniger schwerwiegenden Erkrankungen und 300 mg oder
mehr bei schwerwiegenderen Erkrankungen und Schmerzen usw.). Verwenden Sie die gleichen
Dosierungen, als ob Sie das RSO verwenden würden.Weihrauch kann Ihren Körper auch von
der DNA-Ebene an reparieren und Krebs und viele andere „unheilbare“ Krankheiten heilen.Das
ist auch gut zu wissen, finde ich.JB

„Ich  bin  wirklich  enttäuscht,  dass  ich  mir  gestern  meine  Achillessehne  kaputt  gemacht
habe.Keine Couch mehr zu 5k kann ichkaum laufen.Hat jemand einen Rat für eine schnelle
Genesung?“ Jenna

- Viel Öl topisch sowie intern.Füge Weihrauch und Nelkenöl zu einer starken Cannabissalbe
oder  zu  einer  Mischung  mit  Sheabutter/Kokosnuss/Hanfsamenöl  hinzu.Wie  immer  wirken
Salben mit 20-30% THC am besten.Genießen Sie die Behandlung.JB

„Ich habe reines ätherisches Öl von Boswellia freana gegen Gallengangskrebs im Stadium IV
eingenommen,  der  in  Lunge  und  Knochen  metastasiert  ist,  und  meine  Leber  hat  nach  2
Monaten jetzt eine normale Leberfunktion, ohne Blockaden, und ich habe meine Diagnose von
9 Monaten zu leben rückgängig gemacht , und die Tumore auf meiner Leber schrumpfen und
einer stirbt!!Ich interessiere mich immer noch sehr für Cannabisöl, aber ich habe auch Chemo
gemacht, um die Ausbreitung zu stoppen, und ich weiß, dass ich meinen Körper mit allem, was
ich kann, hart treffen möchte, sobald die Chemo im nächsten Monat vorbei ist.Ich habe das
Buch gekauft, jetzt muss es nur noch wissen, wie man das Öl herstellt, und jemanden finden,
der mir hilft.“ Sarah

„Ich komme vorbei, um Hallo zu sagen. Immer noch am 17. Juli ist 1 Jahr her, seit ich mit 1-2 ml
pro Tag begonnen habe, mein Leben hat sich komplett verändert und ich habe fast 200 Pfund
abgenommen, genau 9 Pfund, meine Apotheke hat mich auf 179 mg CBD zu 179 mg THC-Öl
gebracht 0,5 ml pro Tag und 87 % THC und 4 % CBD 1 ml pro Tag. Und Weihrauch, Myrrhe und
Saft. ES FUNKTIONIERT, WIE SIE WISSEN, JB, wollte Sie nur wissen lassen, dass ich immer
noch dabei bin!“ Rechnung

„Ich benutze Weihrauch mit Myrrhe für Hashimoto und es funktioniert! Schade, dass ich dort, wo
ich lebe, kein Öl bekommen kann, da es illegal ist.“ Cynthia

„Ich habe vor 3 Tagen damit angefangen, nachdem ich von einem Mädchen gehört hatte, das
ihren Gehirntumor alle zwei Stunden mit nur einem Tropfen davon auf der Zunge schrumpfen
ließ.“ Lindsay

„Seit einigen Jahren fülle ich Weihrauch in Kapseln. Früher nahm ich den Weihrauch allein, um
meinen Krebs zu behandeln (keine Chemo oder Bestrahlung),  während ich keinen sicheren
Zugang  zu  Cannabisöl  hatte.  Als  ich  das  RSO  nicht  hatte  und  bemerkte,  dass  Flecken
auftauchten, trug ich einfach ein paar Tropfen Heiligen Weihrauch direkt auf meine Haut auf und
beobachtete,  wie  die  Flecken über  ein  paar  Tage verschwanden.  Ich  war  absolut  erstaunt!
Erzähle es den Leuten schon seit Jahren.Ich muss immer noch eine Koloskopie machen (wenn
ich eine CO-Versicherung habe), um zu sehen, ob der Haupttumor weg ist. Krebs oder nicht, ich
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werde das tun, was ich tue, wie mein Onkologe es empfohlen hat (lebenslang). Er ist erstaunt!“
Lisa

„Ich habe ein paar Monate lang zweimal täglich Weihrauchharz in das Futter meines Hundes
gegeben und ein Grapefruit-großer Tumor verschwand.“ Karen

„WEIHRAUCH – es wurde gesagt, dass es Tumore schrumpfen lässt und das Fortschreiten von
Krebs verlangsamt, wenn nicht sogar stoppt. Ich weiß, dass es Tumore verkleinert. Ich habe
gesehen, dass es golfballgroße Tumore auf Null reduziert hat!“ Tamara

„Ich habe dies vor  ein paar  Jahren zu einem festen Bestandteil  meiner Methodik  gemacht,
zusammen mit Copaiba- und Zitronengrasöl, die Ergebnisse sind absolut erstaunlich. Danke,
dass du JB geteilt hast.“ Kennzeichen

„Zumindest  ein  Grund  ist,  dass  ihnen  in  Videos  und  Blogbeiträgen  gesagt  wird,  dass
Weihrauchöl  Boswelliasäure  enthält  –  den  antitumoralen  Wirkstoff  in  Weihrauchgummiharz.
Aber das stimmt nicht, und der einfache Grund ist, dass Boswelliasäure viel ist ein zu schweres
Molekül,  um  flüchtig  zu  sein.  Es  gibt  mehrere  Boswelliasäuren,  die  in  Weihrauchharz
vorkommen, und sie haben Molekulargewichte im Bereich von 450 bis 500. Flüchtige Moleküle
– die verdunsten können – haben jedoch alle ein Molekulargewicht unter 300.“
-- Deshalb empfehle ich, auf Weihrauch und Myrrheharz zu kauen und keine ätherischen Öle
einzunehmen, die (hoffentlich/angeblich) aus Weihrauch und Myrrhe hergestellt wurden. JB

"Weihrauchöl hat mir geholfen, Bell's Palsy in einer Woche loszuwerden! Zweifellos die beste
Behandlung, die ich je erhalten habe und die "legal" war." Jason

„Ich verwende seit vier Monaten Weihrauch, Ylang Ylang und manchmal Muskatellersalbei bei
Justin für Anfälle und habe eine Verbesserung festgestellt. Als ich anfing, hatte er drei Anfälle
pro Tag und es ging auf einen pro Tag zurück manchmal ein Lauf von zwei bis drei  Tagen
anfallsfrei. Ich habe gelesen, wo Angelica auch bei Anfällen hilft. Sein Neurologe ist dafür, aber
kein wirkliches Wissen oder irgendeine Art von Protokoll. Aromatherapeuten scheinen mit der
Anwendung nicht allzu vertraut zu sein ätherische Öle auch zur Anfallskontrolle. Inhalation und
verdünnte topische Anwendung scheinen zu funktionieren, aber es wäre schön, eine Anleitung
zu  haben.  Ich  habe  auf  die  harte  Tour  gelernt,  dass  es  definitiv  einige  Öle  gibt,  die  man
vermeiden sollte, wie alles mit Kampferverbindungen (Rosmarin, Eukalyptus, Spike Lavendel,
spanischer Salbei) oder Thujon sowie einige andere." Judy

„Unser Rettungsmittel der Wahl ist offen. Ich bewahre es im Regal auf und verwende es in
Verdünnung mit MCT-Öl. Das gleiche Trägeröl, das Rae oral mit CO verwendet.
Ein  oder  zwei  Schnupfen  unter  der  Nase  und  dann  hinter  den  Ohren,  Schläfen,  Nacken,
Handgelenken und Fußsohlen. Es ist das bisher beste Rettungsmittel. Schnell und effektiv, aber
mit aller Offenlegung; nicht jedes Mal." Mark

„Weihrauchöl stammt aus dem Harz von Boswellia serrata-Bäumen. Einige Aromaöle, Parfums
und  bestimmte  Arten  von  Weihrauch  enthalten  dieses  Öl.  Die  ayurvedische  Medizin,  die
traditionelle  Gesundheitsfürsorge  Indiens,  verwendet  ebenfalls  Weihrauchöl  zur  Behandlung
verschiedener  Erkrankungen.  In  der  westlichen  Medizin  ist  Weihrauchöl  laut  dem Memorial
Sloan-Kettering  Cancer  Center  wegen  seiner  entzündungshemmenden  Eigenschaften  von
Interesse. Einige Nebenwirkungen sind möglich, aber der MSKCC stellt fest, dass Weihrauch
weniger  negative  Auswirkungen  zu  haben  scheint  als  Medikamente,  die  entzündliche
Erkrankungen  behandeln,  wie  Steroide  und  nichtsteroidale  entzündungshemmende
Medikamente.

Magen-Darm-Nebenwirkungen sind laut Physicians' Desktop Reference bei der Einnahme von
Weihrauchöl möglich. Dazu können Magenverstimmung, Übelkeit, Bauchschmerzen, Brennen
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oder ein unangenehmes Völlegefühl gehören. Weihrauchöl kann auch eine Magenverstimmung
oder Magenschmerzen verschlimmern.

Weihrauchöl  hat  eine  blutverdünnende  Wirkung  und  kann  das  Risiko  anormaler  Blutungen
erhöhen, wie das University of Maryland Medical Center feststellte. Dies ist in erster Linie für
Menschen mit einer Blutgerinnungsstörung oder für Personen von Bedeutung, die Medikamente
oder  andere  Kräuter  mit  gerinnungshemmender  Wirkung  wie  Warfarin,  Heparin,  Ibuprofen,
Aspirin oder Ginkgo Biloba einnehmen. Jeder, der für einen chirurgischen oder zahnärztlichen
Eingriff geplant ist, sollte die Einnahme von Weihrauchöl vorher abbrechen.“ Shelley

Verarbeitung von Weihrauch- und Myrrhenharzen
Weihrauch einfrieren, in einem Mixer wie Eiswürfel zerkleinern (für einige Sekunden bei sehr
hoher Geschwindigkeit), dann sehr heißes (100 °C) Olivenöl über das Pulver gießen. Lassen
Sie  es etwa 3 Minuten lang wie einen Cocktail  mixen.  Gießen Sie  die Ölmischung in  eine
Flasche und lassen Sie sie einige Tage einwirken, trennen Sie die Schichten und Sie erhalten
Ihren Weihrauchextrakt. Fügen Sie Myrrhe hinzu, wenn Sie sie haben – verarbeiten Sie sie auf
die gleiche Weise – frieren Sie sie ein, zerdrücken Sie sie, fügen Sie heißes Öl hinzu, lassen
Sie sie stehen, trennen Sie sie.

Fügen Sie dann Cannabisöl zu der Mischung aus Weihrauch, Myrrhe und Olivenöl hinzu. Sie
können es auch dreimal am Tag essen. Ich würde auch Hanfsamenöl hinzufügen, separat, und
ich würde meine Füße damit massieren. JB

Cannabis rauchen
„Meine 28-jährige Freundin wurde heute wegen Brustkrebs operiert. Sie sagten, der Krebs sei
entfernt, aber sie will immer noch eine Chemo bekommen.Wir haben vorher geredet und ich
habe ihr gesagt, sie soll die Chemo einfach ablehnenRSO nehmen.Liege ich damit richtig?Nach
dem, was ich über Phoenix Tears gelesen habe, würde ich denken, dass dies richtig ist, aber ich
hätte gerne Ihre Hilfe bei der Beantwortung dieser Frage.Danke." Justin

- Gut  gemacht,  Justin.Keine Chemo oder  Scans.Die OP war unnötig.Lassen Sie sie in  den
nächsten sechs Monaten 120-180 g des Öls essen und befolgen Sie die Anweisungen auf
unserer Website.JB

„Stellen Sie sich vor, Sie würden Menschen beibringen, wie sie ihre Hosen tragen sollen …Es
scheint einfach.Was wäre, wenn die Leute dir jeden Tag eine SMS schreiben und dich fragen
würden,  wie  sie  ihre  Hosen  anziehen  sollen?(ärgerlich)  Es  ist  wie  Murmeltiertag!Wenn  ich
meine  Hose  anziehe  und  es  richtig  gemacht  ist,  dann  werde  ich  es  jemand  anderem  so
zeigen.Ich lache vielleicht über die Leute, die versuchen wollen, ihre Hosen verkehrt  herum
anzuziehen, und sage: „Hey, sie passen gut, sicher, aber das ändert nichts an der Tatsache,
dass sie verkehrt  herum angezogen sind!(Bei Khris Kross hat es funktioniert).“  JB sagt uns
einfach, was funktioniert, und sagt uns nichts anderes, weil es keinen Bedarf für andere Wege
gibt.Befolgen Sie die Anweisungen oder gehen Sie mit verkehrt  herum angezogenen Hosen
herum, aber seien Sie nicht sauer auf JB, wenn Sie feststellen, dass er Ihnen nur den richtigen
Weg gezeigt hat!Wir versuchen nicht,  den Text in einem Buch zu ändern, wir recherchieren
einfach in anderen Büchern!“ Tschad

-- Danke, Chad, das war eine großartige Erklärung und ja, du hast recht.Dieses ganze Thema
der RSO-Medizin ist so offensiv einfach, dass es es tatsächlich komplizierter macht.Es ist zu
einfach  für  die  Menschen,  es  zu  glauben,  nämlich  wenn  sie  das  Medikament  nicht  selbst
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ausprobieren können und nur darüber lesen müssen.

Und das Ganze ist,  dass  Menschenleben auf  dem Spiel  stehen.Ich spreche persönlich  mit
ihnen, ich sehe den Schmerz in ihren Gesichtern, frag mich nicht, was das nach all den Jahren
mit mir macht.Für mich ist hier nicht viel Raum für Improvisation, keine Zeit für lange Bebop-Soli
oder Free Jazz.Dies ist ein solider Oldtimer-Blues mit zwölf Takten und zwölf Takten lang.Rick
gab uns Anweisungen, denen wir folgen sollten, aber jeder möchte das Rad neu erfinden, weil
er irgendwelche Ego-Probleme oder andere menschliche Schwächen hat.

Alles, was ich dazu sage, ist, zuerst einen Reiskocher und einen Ventilator zu beherrschen.RSO
zuerst,  dann  alle  anderen  (weniger  wirksamen)  Formen der  Cannabismedizin.Denn  Potenz
zählt.Je stärker und beruhigender das Öl ist, desto besser für den Patienten.Sie müssen nicht
auf innere Zustände testen, probieren Sie es zuerst auf Hautzuständen aus und beobachten
Sie, ob es mit  dem wirklich sehr starken und beruhigenden RSO mit 95-98% THC oder mit
irgendetwas anderem, das es für Sie beantworten sollte, schneller heilt.Dann wissen Sie, dass
dasselbe, was auf Ihrer Haut passiert, in Ihrem Körper passiert, wenn Sie dieses Arzneimittel
einnehmen.

Sobald Sie das tun, werden Sie im Grunde das Interesse an weniger wirksamen Formen der
Cannabismedizin verlieren.Nicht weil sie in manchen Fällen nicht helfen können, sondern weil
warum zweite oder dritte Klasse fliegen, wenn man für das gleiche Geld erster Klasse fliegen
kann und dabei schneller und zuverlässiger das Leben rettet?

RSO ist Premium-Medizin, und so wie ich es sehe, ist der Rest keine Premium-Medizin.Und ich
möchte  Premium-Medizin,  warum  sollte  ich  verdünnte  Medizin  statt  der  echten  wollen?Je
stärker beruhigend und wirksam das Öl ist, desto besser wirkt es als Medizin – und das wird
sich nie ändern.“ JB

„Das beste RSO enthält 95–98 % THC und ist extrem stark und beruhigend.Alles andere als
das  (rohes  Cannabis,  Säfte,  Esswaren,  Öle  mit  hohem CBD-Gehalt,  nicht  decarboxyliertes
BHO, Tinkturen, Salben, Zubereitungen, Mazerate, was auch immer) ist eine weniger wirksame
Form  der  Cannabismedizin.Alle  Formen  der  Cannabismedizin  sind  natürlich  bis  zu  einem
gewissen Grad vorteilhaft, aber verwetten Sie Ihr Leben nicht auf weniger wirksame Formen der
Cannabismedizin.“ JB

Hauterkrankungen, Verbrennungen, Ekzeme usw.

„Ich  habe  mir  am  Sonntagmorgen  Verbrennungen  dritten  Grades  an  meinen  Fingern
zugezogen.Große Blasen und sehr  schmerzhaft.Ich erinnerte  mich,  dass ich  gelesen hatte,
dass RSO für die Heilung von Verbrennungen erstaunlich ist, also probierte ich es aus.OMG
Leute, die Verbrennung ist in nur 40 Stunden vollständig verschwunden.Überhaupt keine Spur
davon.Ich habe eine gute Menge aufgetragenRSO auf die Blasen, ein Filet von frischer Aloe
Vera  und  einen  Verband.12  Stunden  später  wiederholt.Keine  Notwendigkeit  für  die  3.
Anwendung.DU ROCKST RICK SIMPSON.“ Bobbi

„Das erste Mal, dass ich das Öl (mit Kokosnussöl angereichert) hergestellt habe, war für die
topische Behandlung des Rückens eines älteren Nachbarn.Sie hatte überall Wunden, die stark
juckten.Bettwanzen sind ausgeschlossen, ebenso wie Krätze, Flöhe, Skeeter und dergleichen,
weil  sie nirgendwo anders als  an ihrem Rücken betroffen war und es keine Anzeichen von
Lebewesen  auf  ihrem  Bett  gibt.Wissen  Sie,  was  ihr  Sohn  getan  hat???Er  besprühte  ihre
Matratze stark mit Chemikalien, um Ungeziefer loszuwerden, die nicht existierten.Ich habe ihr
eine  neue  Matratze  mit  der  ausdrücklichen  Anweisung  gegeben,  dass  sie  NICHT besprüht
werden darf, sie gehört ihr als Leihgabe, solange sie sie braucht.Sie musste wegen blutender
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Geschwüre ins Krankenhaus und während sie dort war, äußerte sie ihre Rückenprobleme und
wissen  Sie,  was  die  Ärzte  ihr  sagten???Waschen  Sie  ihr  Haar  und  ihren  Körper  gegen
Läuse.Sie hat keine Läuse.Also, auf wen, glaubst du, werde ich hören, um ihr zu helfen?Die
Ärzte?NEIN.Ich  habe  das  Öl  hergestellt,  ihren  Rücken  damit  behandelt  und  es  gibt  eine
Verbesserung und Heilung.“ Michelle

„Meine Schwiegertochter frittierte Schweinekoteletts und tauchte ihre Finger im Grunde bis zum
ersten Knöchel in das kochend heiße Öl und sie wurden weiß wie gekochtes Hähnchen.Wir
legten RSO auf sie und die Schmerzen waren in etwa einer Minute verschwunden, sie bestrich
sie 2 x täglich mit  RSO.Sie heilten sehr schnell in nur wenigen Tagen und es gab keinerlei
Hautverlust  oder  Narbenbildung.Es  ist  erstaunlich,  dass  wir  jetzt  ein  wenig  im
Küchenkühlschrank  aufbewahren,  also  werden  wir  das  RSO  sofort  anwenden,  wenn  sich
jemand verbrennt  (insbesondere die Kinder),  es besteht  keine Notwendigkeit,  diese Art  von
Schmerz zu empfinden, wenn wir eine natürliche Pflanze haben, die sich darum kümmert .“
Debra

„Benutzte es bei starkem Sonnenbrand.Hat super funktioniert, ich habe gesehen, wie es eine
Messerwunde in weniger als einer Woche geheilt hat.Es heilt auch Mundgeruch.Ich benutze es
seit  ungefähr  sechs  Monaten  und  habe  die  Medikamente  gegen  Anfälle  vollständig
abgesetzt.Als  ich  auslief,  hatte  ich  einen  leichten  Anfall.Ich  habe  das  Glück,  solche
Medikamente zu bekommen, ich empfehle ihre Anwendung auch bei Nervenschmerzen.“ Jack

„Ich  benutze  einen  Holzofen  zum  Heizen,  daher  haben  mich  Verbrennungen  an  meinem
Handgelenk durch viele kältere Monate begleitet.Hatte letzten Herbst eine tiefe Verbrühung, bin
noch  nicht  ganz  wach.Mir  wurde  vorher  RSO-Öl  gegeben,  also  trug  ich  einen  Klecks  auf,
bedeckte  die  Verbrennung  und  in  zwei  Tagen  war  der  Bereich  ein  rosa,  sauberer  Fleck,
überhaupt keine Blase oder Branderscheinung!Ich bin zu 100 % überzeugt!“ Janine

„Ich  habe  vor  ein  paar  Jahren  direkt  nach  der  Rasur  einen  schönen  Sonnenbrand
bekommen.Am nächsten Tag war ich ungefähr 14 Stunden in der Sonne Colorados.Ich hatte
schon einmal einen so schlimmen Sonnenbrand auf dem Kopf.Beim ersten Mal dauerte die
Heilung Monate, und es nässte und schmerzte die ganze Zeit.Das letzte Mal habe ich etwas
Cannabis-infundierte Lotion  auf  meinen episch sonnenverbrannten Kopf  aufgetragen.3  Tage
später hat es sich einmal geschält und war danach vollständig verheilt.Cannabis für Leute mit
Sonnenbrand!“ Nate

"Ich habe eine Frage.Kennen Sie jemanden, der dies für Gürtelrose verwendet?Ich bekomme
sie ziemlich oft, besonders wenn ich gestresst bin, und ich bin nur neugierig.Danke." Trina

- Tragen Sie das Öl einfach auf die wunden Stellen auf, entweder roh oder in Form einer Tinktur,
und lassen Sie den Patienten das Öl auch essen, um die besten Ergebnisse zu erzielen.JB

„Meine Gelenke leuchten an meinen Fingern und voila, reibe etwas Öl auf, der Schmerz ist
weg.Ich habe mich letzte Woche am Brandrohr verbrannt, 3 Zoll schwarze, blubbernde Haut an
der Innenseite meines Handgelenks.Kleine Menge Öl, Verband, zwei Tage später erstaunliche
rosa  Haut.Wieder  angewendet,  dasselbe,  zwei  Tage  später  und  es  war  geheilt  ...Danke!!!"
Janine

„Morgen Scot, sprach gestern Abend mit meiner Schwester und sie sagt, sie sei ganz geheilt!!!!
Die  Medizin  heilte  ihre Gürtelrose.:)  Sie  sagt,  sie  fühlt  sich  wunderbar  an.Wollte  nur  100%
sicher sein, bevor ich dir schreibe.Vielen Dank für deine Hilfe."

„Mein  Sohn  und  ich  haben  es  vom  ersten  Moment  an,  als  Gürtelrose  auftrat,  nur  topisch
angewendet.  Nichts  NeuesGürtelrose  trat  auf  und  es  wurden  keine  anderen  Symptome
festgestellt. Wunder." Matthias
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„Ich  habe  Öl  im  RSO-Stil  auf  einer  Hexenwarze  in  meinem  Gesicht  verwendet.Zwei
Anwendungen mit einem Pflaster abgedeckt und es ist fast weg!“ Leslie

„Ich habe damit auch 2 Warzen entfernt.Ich hatte sie mein ganzes Leben lang an meinem Bein.“
Michelle

„Ich habe mit Cannabis angereichertes Olivenöl bei Verbrennungen und Schnitten verwendet
und sie heilen innerhalb von ein paar Tagen.Noch nie so etwas gesehen.Ich weiß, dass das
RSO noch  besser  wäre.Cannabis  wurde  verwendet,  um alles  zu  behandeln,  bevor  unsere
Regierung gierig wurde.“ David

„Ich habe das Öl erhitzt und es mit meiner Gesichtscreme gemischt.Ich benutze es 2x am Tag
und das seit ca. 2 Monaten.Die tiefen, tiefen Pickel, die ich früher bekam (Sie kennen die Art,
sie brauchen eine Woche, um an die Oberfläche zu kommen, und sind RIESIG!) Sind nicht
mehr da.Die Narben von diesen Pickeln verblassen auch.Ich sehe sogar, wie sich die Haut zu
straffen  beginnt!Lustig,  dass  dieser  Beitrag  hier  ist,  weil  ich  gerade  heute  die  Ergebnisse
wirklich bemerkt habe!Dieses Öl ist erstaunlich und Gesichtscreme ist nur eine von vielen vielen
Anwendungen.Danke Rick.“ Jennifer

„Ich habe mich ziemlich gut  an einem Auspuff  verbrannt  und etwas mit  Traubenkernextrakt
angereichertes Cannabisöl aufgetragen und es heilte in weniger als einer Woche und kaum
Schmerzen oder Reizungen und KEINE NARBEN!“ Daniel

„Ich  habe  es  bei  Verbrennungen  verwendet  und  kann  nicht  sagen,  wo  ich  mich  verbrannt
habe.Kein  Erschrecken und keine  Markierungen.Fantastisch.Ich  hatte  die  Verbrennung eine
Woche lang und sie wollte nicht heilen.Ich habe das Öl verwendet und innerhalb von vier Tagen
habe  ich  eine  neue  Haut.Eine  Woche  später  kann  ich  nicht  sagen,  wo  ich  verbrannt
wurde.Großartiges Zeug." Clifford

„Ja, ja, ich habe Verbrennungen mit RSO geheilt.Und keine Narben!“ Erin

„Der Schmerz verschwindet buchstäblich sofort  und innerhalb eines Tages verschwindet  die
Entzündung.Ich habe bereits vor ein paar Monaten eine Verbrennung behandelt und habe eine
weitere, die ich gerade behandle.Es beschleunigt die Heilungszeit  um Wochen und Wochen
anstehend.Wie  schwer  die  Verbrennung  ist  und  KEINE  ERSCHRECKUNG  und  KEINE
Empfindlichkeit wegen der Verbrennungen.Ich benutze das Öl für alles und ich meine wirklich
alles.Ich habe auch kürzlich eine Charge hergestellt, die nicht die Qualität hatte, die ich jemals
essen würde, also wird sie ausschließlich topisch verwendet.Ich habe eine Gesichtsbehandlung
gemacht,  OMGosh,  erstaunliche  Ergebnisse.Ich  verwende  das  RSO  für  jedes  einzelne
erdenkliche Leiden.“

„Ich  habe  große  Angst  vor  einer  Hauterkrankung,  die  mir  fast  6  Monate  lang  schreckliche
Medikamente verabreicht hat.Oh Überraschung!Einige Wochen nach der Behandlung ist meine
Haut  wieder  schlecht.Das  ist  gut  zu  wissen.Ich  war  schrecklich  auf  diese  Medikamente,
launisch, trockene, schuppige Haut, Schwitzen, mein Gott, es war schrecklich.Werde den Doc
nicht mehr sehen.“ Nikki

„Ich habe Öl für Hautinfektionen, Kopfschmerzen, Mückenstiche, Pilze, Schlaf und einfach nur
Entspannung verwendet.Sehr hilfreich bei 1stErste-Hilfe Kasten." Sylvia

„Sehr geehrter Herr, ich bin ein alter Hippie aus den 60ern und lebe in Nordkalifornien.Ich habe
8-9  Jahre  lang  eine  Vielzahl  von  Train  Wreck  und  White  Widow  mit  hervorragenden
Ergebnissen hypertisiert.Ich habe gesehen, dass Rick auch White Widow benutzt hat.Ich helfe
derzeit  einem Hospizpatienten namens Jason in  Redding,  Ca.  in  der  Rekonvaleszenz,  wer
war/ist? an den letzten Stadien von MRSA zu sterben, wie von meinem alten Arzt Dr. Ronald
Sand verordnet...Ich habe ihn vor  vier  Monaten mit  Tinkturen angefangen,  die ich gemacht
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habe,  und  Kekse  sowohl  aus  der  Wasser-Budder-Extraktion  als  auch  nur  aus  der  Butter-
Extraktion gegeben.

Ein befreundeter Züchterbruder, mit dem ich die Unity Church besuche, hat mich vor gerade
einmal  drei  Wochen  auf  Ihre  Website  aufmerksam  gemacht.Habe  Jason  mit  dem  „JOY
GREASE“  begonnen  und  er  hat  seine  erste  Röhre  durchlaufen  und  ist  jetzt  bei  seiner
zweiten.Vor  etwas  mehr  als  einem  Monat  hatten  seine  Eier  die  Größe  einer  sehr  großen
Melone, größer als ein Softball...Seit er meine Backwaren gegessen und reines „Magic Grease“
eingenommen hat, geht es ihm jeden Tag besser und seine Keimdrüsen haben fast wieder die
normale Größe erreicht …Sie sagen, es gibt keine Heilung für MRSA???

Jason hat sehr schlimme große Dekubitus auf seinem Rücken, da er nicht auf der Seite oder
auf dem Bauch liegen kann.Er sagt mir jetzt, dass sie nachlassen und als unser Arzt mit einem
anderen Team in der Stadt auftauchte, konnten sie alle nicht verstehen, warum er nicht tot war
oder  warum  es  ihm  besser  ging.Ich  habe  dem  Arzt  noch  nichts  von  meiner/unserer
Hanfölbehandlung erzählt, werde es aber jeden Tag tun...Ich möchte wirklich die Erlaubnis des
Arztes, seine Wunden jetzt mit dem Öl topisch zu behandeln, stimmst du nicht zu???Wenn wir
MRSA bei einem Patienten stoppen können, der nur noch Monate zu leben hatte, denken Sie
nur darüber nach, was dies der medizinischen Gemeinschaft sagen könnte oder sollte.Frieden
& Respekt, Craig“

„Mein Mann hatte eine 30-jährige Narbe von einer Verbrennung, die eine Hauttransplantation
erforderte …Also dachte ich, aha, ein weiterer Ort, um mit diesem erstaunlichen Produkt zu
experimentieren.Nun,  er  hatte  weniger  als  null  Glauben,  dass  es  irgendetwas  bewirken
würde...Nach ein paar Anwendungen verwandelt es sich, er hat jetzt Pigmente, wo vorher keine
waren.Haarwachstum, wo seit 30 Jahren keines mehr gewachsen ist.“ Rebecca

„Ich hatte Verbrennungen zweiten Grades im ganzen Gesicht und an den Armen von einem
Hausbrand.Ich habe RSO einen Monat lang mit Kakaobutter vermischt und man merkt kaum,
dass ich jemals verbrannt wurde.Es ist erstaunlich, wie schnell es wirkt und es ist das beste
Schmerzmittel, das ich je hatte.“ Amerikanisch

„Ich hatte ein Muttermal auf meiner Kopfhaut, das vor kurzem anfing zu jucken.Ich habe ein
paar Tage lang einmal täglich einen Tupfer aufgetragen und der Leberfleck fing tatsächlich an
zu schrumpfen!Sprechen Sie über erstaunlich.“ Amanda

"Meine Cannabalm war auch in Kokosöl suspendiert, und es half sehr, als ich Alopezie hatte."
Matti

„Meine Freundin hatte eine 2-jährige MRSA-Infektion und hatte mehrere Antibiotika, darunter
eines der stärksten verfügbaren, ohne Erfolg ausprobiert.Wir haben etwas kondensiertes Öl aus
einem  Verdampferschlauch  auf  einem  Pflaster  beim  offenen  Segeln  verwendet  und  es
verschwand, und der Schmerz hörte sofort auf.Ihre Lebensqualität ist so viel besser.

Ich hatte 2 Jahre lang eine verdächtige Beule auf meinem Rücken, die sich schließlich verfärbte
und sehr  schmerzte,  und  ich  war  sehr  misstrauisch,  was  es  war.Ich  habe  RSO auf  einem
Pflaster verwendet und es ist verschwunden.Wir haben das versucht, weil wir Ricks Video Run
from the Cure gesehen haben.Ich glaube, dass die Verbreitung dieser Botschaft von enormer
Bedeutung ist, und bin bereit, durch Aktivismus und unsere Reichweite in den sozialen Medien
und im Rundfunk Vollgas zu geben, um euch dabei zu helfen, die Botschaft  zu verbreiten.“
Robert

„Ich habe Fibromyalgie und Medikamente lindern meine Schmerzen nicht.Aber das Öl schon.“
Donna

"Ich bin gläubig...behebt  Gicht  ...Es muss Yin und Yang ins Gleichgewicht  bringen,  weil  ich
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dachte, ich wäre früher glücklich, aber in letzter Zeit entdecke ich ein Glücksgefühl, das aus
tiefstem Inneren ausströmt ...Danke Rick Simpson.“ Irving

„Hallo Corrie, ich gebe jetzt seit etwa 3 Wochen ***** Medizin gegen seine Gicht in seinem Fuß,
und  er  ist  vom Rollstuhl  auf  die  Treppen  rauf  und  runter  gerannt  und  hat  eine  2-stündige
Wanderung gemacht über  das Wochenende.Es ist  nicht  nur für  Krebs ...es heilt  einfach.Ich
hätte Fotos machen sollen...Riesiger Unterschied.Normale Medikamente berührten es nicht.3
Wochen im Rollstuhl vor den Medikamenten.“

„Ich  habe  es  bei  Verbrennungen  verwendet  und  kann  nicht  sagen,  wo  ich  mich  verbrannt
habe.Kein  Erschrecken und keine  Markierungen.Fantastisch.Ich  hatte  die  Verbrennung eine
Woche lang und sie wollte nicht heilen.Ich habe das Öl verwendet und innerhalb von vier Tagen
habe  ich  eine  neue  Haut.Eine  Woche  später  kann  ich  nicht  sagen,  wo  ich  verbrannt
wurde.Großartiges Zeug." Clifford

„Ja, ja, ich habe Verbrennungen mit RSO geheilt und keine Narben!“ Erin

„Der Schmerz verschwindet buchstäblich sofort  und innerhalb eines Tages verschwindet  die
Entzündung.Ich habe bereits vor ein paar Monaten eine Verbrennung behandelt und habe eine
andere, die ich gerade behandle.Es beschleunigt die Heilungszeit um Wochen und Wochen, je
nachdem,  wie  schwer  die  Verbrennung  ist,  und  KEINE  NARBENBILDUNG  und  KEINE
Empfindlichkeit  gegenüber Verbrennungen.Ich benutze das Öl für alles und ich meine alles.
** Ich habe kürzlich eine Charge hergestellt, die nicht die Qualität hatte, die ich jemals essen
würde, also wird sie ausschließlich verwendettopisch & tat eine Gesichtsbehandlung.OMGosh,
erstaunliche  Ergebnisse.Ich  benutze  das  RSO  für  jede  einzelne  erdenkliche  Krankheit**“
Michelle

„Gemacht, meinem 18-jährigen Sohn verabreicht.Keine Anzeichen von Krebs jetzt.Ich schulde
dir ein riesiges Dankeschön, Rick Simpson.“ Amanda

„Ich  habe  es  benutzt,  um  offene  Wunden  zu  heilen.Ich  habe  es  kürzlich  bei  meinem
diabetischen  Geschwür  verwendet,  das  ich  aufgerissen  habe.Besser  geheilt  als  ich  gehofft
hatte.Hat auch Katzenkratzer über Nacht geheilt.Andere Kratzer über Nacht.Öl auf die Hälfte
des  Kratzers  auftragen,  mit  Pflaster  abdecken,  am  nächsten  Tag  behandelte  Seite  bei
behandelter offener Wunde geschlossen zeigen.Dieses Medikament sollte in jedem Erste-Hilfe-
Kasten enthalten sein.“ Jared

„Seit  meinem 11.  Lebensjahr  (ich bin  jetzt  fast  30)  habe ich eine Art  Pilz  auf  meiner  Haut
entwickelt, hauptsächlich um meinen Hals, Brust und Rücken.Diese roten runden Flecken treten
jedes Jahr auf meiner Haut auf und ich habe alles genommen, um meinen Hautzustand zu
behandeln.Die Medikamente, die der Dermatologe verschreibt, brauchen 5-6 Tage, um diese
Flecken zu entfernen, und weitere 5 Tage, um sie vollständig zu beseitigen.

Neulich bemerkte ich,  dass sich diese Flecken wieder zu zeigen begannen,  ABER diesmal
beschloss ich, etwas Cannabisöl darauf zu geben ...und es war wirklich magisch!!!Ich habe es
nur 2 mal aufgetragen und die Flecken sind ALLE weg.Ich traute meinen Augen nicht!Keine
Pillen und Cremes und Spezialshampoos mehr für mich!Jetzt habe ich Kokosöl hergestellt, das
mit Cannabisöl angereichert ist, und ich werde es noch etwa eine Woche lang auftragen, um
sicherzustellen, dass die Flecken nicht wieder auftauchen.Vielen Dank RS & JB für all die Hilfe
und Informationen, ich werde für immer dankbar sein.“ Ioanna

"Würde das Öl bei Papillomen oder Hautflecken in der Nähe des Auges wirken?" Sean

-- Ja, Sean, aber pass auf, dass das Öl nicht in deine Augen kommt, sonst brennt es für etwa
ein oder zwei Stunden stark.Es schadet dem Auge nicht, ist aber unangenehm.JB
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„2002 hatte ich einen schrecklichen Unfall.Ich hatte überall Platzwunden und verlor einen Teil
eines Knochens in meinem Arm.Nach Haut- und Knochentransplantationen war ich fast geheilt
und bekam eine Infektion im Arm.Es stellte sich heraus, dass es sich um eine Knocheninfektion
handelte  und  ich  von  vorne  anfangen  musste.Aus  diesem  Grund  würden  sie  sich  immer
infizieren, wenn ich Schnitte / Verbrennungen bekomme (ich bin Schweißer).Letztes Jahr habe
ich  mir  bei  der  Arbeit  eine  schreckliche  Verbrennung  von  einer  Dampfleitung  am  Bauch
zugezogen.Indem es sauber  gehalten und das Öl  verwendet  wurde,  wurde es in  nur  einer
Berührung  über  eine  WOCHE  geheilt!Meine  kleinen  Schweißbrände  könnten  4-6  Wochen
dauern.Nicht mehr mit meinem Öl.Scheiß auf Neosporin, ich benutze ÖL!“ Chris

„Ich habe das Öl erhitzt und es mit meiner Gesichtscreme gemischt.Ich benutze es 2x am Tag
und das seit ca. 2 Monaten.Die tiefen, tiefen Pickel, die ich früher bekam (Sie kennen die Art,
sie brauchen eine Woche, um an die Oberfläche zu kommen, und sind RIESIG!) Sind nicht
mehr da.Die Narben von diesen Pickeln verblassen auch.Ich sehe sogar, wie sich die Haut zu
straffen  beginnt!Dieses  Öl  ist  fantastisch  und  die  Gesichtscreme  ist  nur  eine  von  vielen
Anwendungsmöglichkeiten!“ Jennifer

„Ich war mit  der Arbeit  für  meinen Chef im Wald fertig,  wo ein Haufen Gifteiche auf  einem
Haufen lag, der bewegt und verbrannt werden musste, und ich hatte keine Ahnung, dass sie
dort  war.Also habe ich  natürlich Gifteiche gefangen.Mein Chef  sah,  dass es kurz vor  einer
Zellulitis stand, und schickte mich dann zurück, um eine Behandlung mit Rick-Simpson-Öl zu
beginnen.Innerhalb  weniger  Tage  begann  mein  Arm  zu  nässen,  er  begann  sich  auch
umzukehren.SIE  KÖNNEN  MIR  NICHT  SAGEN,  DASS  DIESE  PFLANZE  NICHTS
BEHANDELN KANN!“ Harry

„Poison  Ivy  auf  meinem  Arm  …  Hautausschlag  und  Verbrennungen  sind  innerhalb  von  5
Minuten  verschwunden  …  Keine  Beulen,  kein  Hautausschlag,  keine  Schmerzen  …  Ich
verwende ein Reiskorn RSO mit etwas Kokosnussöl … GEGANGEN in 5 Minuten!!!Ich liebe
mein Öl!!!“ Estelle

„Ich habe dieses Öl vor 3 Jahren verwendet,  um Prostatakrebs im Stadium 4 abzutöten.Ich
habe  zuerst  eine  Hormontherapie  gemacht  und  dann  von  RSO  erfahren.Es  klappt.Ich
persönlich  kenne  Dutzende  von  Menschen,  die  es  jeden  Tag  für  viele  Beschwerden
verwenden.Es ist eine große Hilfe für Krebspatienten, aber ich denke, meine erstaunlichsteDie
Offenbarung  hat  jemandes  schwere  Psoriasis  geheilt,  dass  er  über  90  %  seines  Körpers
hatte.Durch die Einnahme von 1/4 bis 1/2 Gramm des Öls pro Tag für 6 Wochen hat sich diese
Person buchstäblich von einem Zustand geheilt, an dem sie seit ihrer Kindheit litt.Ich könnte
stundenlang weitermachen,  was ich  bei  diesem Öl  gesehen  habe.Sie  werden  sehen,  offen
bleiben und tun, was Rick sagt, Sie werden es nicht bereuen.“ Dan

„Arthritische Psoriasis in weniger als einem Monat…“ Giulliana

„Meine  Psoriasis  verschwand,  nachdem  ich  anfing,  das  Öl  zu  essen  ...  Nur  die  topische
Anwendung des Öls half meiner nicht so sehr – sie verschwand nicht vollständig, bis ich anfing,
es oral zu verwenden.Es ist noch nicht zurückgekehrt.Ich bin jetzt auf einer Erhaltungsdosis,
also HOFFE ich, dass das ausreicht, um die Psoriasis fernzuhalten.Ich habe seit fast 4 Monaten
keine Anzeichen dafür.Die Ärzte sagten mir, dass es nie ganz verschwinden würde und dass es
nur dann „aufklaren“ würde, wenn ich wirklich krank wäre und mein Immunsystem andere Dinge
zu bekämpfen hätte.Brunnen...Ich fühle mich nicht krank und der Mist ist GEGANGEN!” Lindsay

„Auch  Sehnenscheidenentzündung  in  ein  paar  Tagen  geheilt.Sogar  eine  7  Monate  alte
Verletzung.Reiben  Sie  einfach  einmal  täglich  ein  wenig  Pot  Butter  oder  RSO  auf  die
schmerzende  Stelle.Erstaunliche  Scheiße.Ich  habe  das  RSO  letzten  Sonntag-Dienstag  bei
einer Verbrennung 3. Grades verwendet, keine Anzeichen der Verbrennung nach 40 Stunden
Behandlung.Ich wünschte, ich hätte es sofort benutzt, als es passierte.Es hätte mir Stunden
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großer Schmerzen und Eis darauf erspart.“ Bobbi

„Ein  Freund  setzte  mich  vor  etwa  zweieinhalb  Jahren  zu  mir,  um mir  Run  from the  Cure
anzusehen,  und  dachte,  es  könnte  meiner  Psoriasis  helfen.Wir  haben  das  Öl  zusammen
gemacht - das erste Mal für uns beide - innerhalb von drei Wochen war meine Plaque-Psoriasis
verschwunden.Seitdem mache ich das Öl und nehme es ein.Wenn ich es jeden Tag einnehme
und das Öl nachts topisch auf die einzelnen Flecken auftrage, die zufällig auftauchen, ist die
Psoriasis sehr kontrolliert und fast unsichtbar.Aufgrund dieser Erfahrung sprang ich mit zwei
Beinen ein und besitze jetzt das erste vollständig staatlich lizenzierte medizinische Marihuana-
Geschäft  in Colorado.Ein Jahr nach Beginn meines Geschäfts wurde bei  meinem Vater ein
Melanom  im  Stadium  IV  diagnostiziert  –  es  hatte  sich  in  seine  Lunge  und  Leber
ausgebreitet.Sein Onkologe gab ihm 3 bis 12 Monate und sagte ihm, er solle sich auf die Pflege
im Hospiz vorbereiten.Ich begann sofort mit einer RSO-Kur und fünf Monate später war sein
Krebs  verschwunden.Gegangen.Einfachste  Sache  der  Welt!Danke  Rick,  dass  du  diese
erstaunliche Medizin wieder der Welt vorgestellt hast!“ Erika

„Was kann es nicht helfen?Durch mein Studium sind die Möglichkeiten endlos.Ich habe eine
Zyste auf der rechten Seite meiner Wange in meinem Gesicht.Fünf Tage nach Einnahme des
Öls (Einnahme) schrumpfte die Zyste schnell.Das Öl bestand aus frostigen Blättern und kleinen
Knospen, die immer klar getränkt waren.Die Mischung stand für 2 Wochen.In der ersten Nacht
des Öls hatte meine Zyste ein Kribbeln.Fünf Tage später weg.Das Öl wirkt.Es gibt viel zu viele
Beweise  und  die  Wissenschaft  dahinter  ist  erstaunlich.Es  gibt  chemische  Verbindungen  da
draußen,  die auf  alle  unsere Rezeptoren im Nervensystem reagieren,  das ist  ein Werk der
Natur.Das Erstaunliche daran ist, dass alles in einer Pflanze gefunden wird.CANNABIS.Es ist
Zeit zu sehen, wie weit Menschen gehen können.Es ist Zeit, sich weiterzuentwickeln.“ Jeremy

„Das erste Mal, dass ich das Öl (mit Kokosnussöl angereichert) hergestellt habe, war für die
topische Behandlung des Rückens eines älteren Nachbarn.Sie hatte überall Wunden, die stark
juckten.Bettwanzen sind ausgeschlossen, ebenso wie Krätze, Flöhe, Skeeters und dergleichen,
weil  sie nirgendwo anders als  an ihrem Rücken betroffen war und es keine Anzeichen von
Lebewesen  auf  ihrem  Bett  gibt.Wissen  Sie,  was  ihr  Sohn  getan  hat???Er  besprühte  die
Matratze stark mit Chemikalien, um Ungeziefer loszuwerden, die es nicht gab.Ich habe ihr eine
neue  Matratze  mit  der  ausdrücklichen  Anweisung  gegeben,  dass  sie  NICHT  eingesprüht
werden darf.Sie musste wegen blutender Geschwüre ins Krankenhaus und während sie dort
war, äußerte sie ihre Rückenprobleme und wissen Sie, was die Ärzte ihr sagten???Waschen
Sie ihr Haar und ihren Körper gegen Läuse, sie hat keine Läuse.Also, auf wen, glaubst du,
werde ich hören, um ihr zu helfen?Die Ärzte?NEIN.Ich habe das Öl hergestellt, ihren Rücken
damit behandelt und es gibt eine Verbesserung und Heilung.“ Michèle

„Ich habe mich vor fast 20 Jahren mit dem Herpesvirus angesteckt.Ich bin einer von denen, die
bis heute 5-6 Mal im Jahr Ausbrüche bekommen.Wie Sie sich vorstellen können, war dies nicht
einfach für mich.Ich bin gespannt ob duHaben Sie irgendwelche Vorschläge oder kennen Sie
andere, die mit der Behandlung mit Cannabis erfolgreich waren?Vielen Dank für Ihre Zeit."

-- Tragen Sie das Öl (oder eine Tinktur oder Salbe mit dem Öl) einfach auf die Stellen auf, an
denen  der  Herpes  ausbricht.Wiederholen  Sie  nach  Bedarf.Es  ist  auch  eine  gute  Idee,
mindestens die 60-g-Kur zu essen,  manchmal verschwindet  das Herpesvirus vollständig.Die
Ausbrüche werden nicht so häufig sein und Sie werden keine Schmerzen usw. haben, wenn Sie
das Öl zur Behandlung verwenden.Das Öl wirkt bei allen Arten von Herpes und Sie werden
nichts finden, was bei Herpes besser wirkt als das Öl.Beste Grüße, JB

„Meine Ex-Frau ist virenfrei, nachdem ich ihr eine Dosis verabreicht habe!!!Ihr Arzt war und ist
ratlos.Sie war eine DARE-Absolventin und jetzt behält sie ein paar Pflanzen für sich …“ Thomas

„Morgen Scot, sprach gestern Abend mit meiner Schwester und sie sagt, sie sei ganz geheilt!!!

- 31 -



Die Medizin heilte ihre Gürtelrose. :)  Sie sagt,  sie fühlt  sich wunderbar an.Wollte nur 100%
sicher sein, bevor ich dir schreibe.Vielen Dank für deine Hilfe."

„Dem Mädchen mit der Gürtelrose ist etwas anderes passiert und sie hat der Familie nie gesagt,
was los war.Hier ist es, sie hat es mir gerade geschickt: „Hallo nochmal, ich habe gestern erst
erfahren, dass meine Schwester vor einem Jahr ein Wachstum auf ihrer Schilddrüse hatte, hat
es unserer Familie aber nicht gesagt.Anscheinend hat der Arzt ihr gesagt, sie würden es im
Auge behalten und wenn es wächst, dann würden sie operieren.Es war nicht groß genug, um
eine Biopsie davon zu bekommen.Wie auch immer, sie hatte letzte Woche ihren Arzttermin und
fand heraus, dass der Tumor aufgehört hat zu wachsen.Sie glaubt, dass das Medikament das
Wachstum gestoppt hat.Sind das nicht wunderbare Neuigkeiten?Sie nimmt es weiterhin in der
Hoffnung, dass ihr nächster Termin beweisen wird, dass das Öl Tumore abtötet.Ich werde Sie
mehr wissen lassen, wenn das passiert.“ Schotte

„Irgendwann im letzten Frühjahr bemerkte ich einen roten Fleck auf der linken Seite meines
Kinns.Ich tat dies nur als eine Wunde ab, die bald verschwinden würde.Nun, das tat es nicht
und dann, bevor ich es wusste, erschien ein zweites; nicht befestigt, sondern in einer ziemlich
geraden Linie von der ersten Markierung aus.Ich habe etwas Polysporin und andere Cremes
aufgetragen, die ich im Medizinschrank gefunden habe, aber nichts hat seine Farbe oder sein
Aussehen verändert.Als ich mich kontaktierte und in die Praxis meines Arztes kam, gab es
mehr,  aber  es  begann  in  einigen  Bereichen  ein  anderes  Aussehen  anzunehmen.Es  sah
fleckiger  aus.Als  mein Dr.  mich untersuchte,  hatte er  einen verblüfften Gesichtsausdruck.Im
Laufe der nächsten zwei Monate verschrieb er verschiedene antibiotische Cremes und Pillen.

Die ganze Zeit sagte er immer wieder: Ich glaube nicht, dass es Krebs ist.Ich glaube nicht, dass
es Krebs ist.Es schien jedoch seltsam, dass er mir sagte, ich solle mir keine Sorgen um weitere
Termine machen,  sondern einfach jede Woche in sein Büro kommen, wie er  es mir  gesagt
hatte, und er würde mich sofort sehen, und zwar in seinem persönlichen Büro, nicht die ganze
Zeit  im  Untersuchungszimmer  Zeit.Zu  sagen,  dass  ich  ein  bisschen  Angst  hatte,  war  eine
Untertreibung, da dies nirgendwohin führte.Bei mehr als einer Gelegenheit fragte ich ihn, ob er
einen  Dermatologen  aufsuchen  könne,  worauf  er  antwortete:  „Wir  lassen  eine  Biopsie
durchführen und bringen Sie dann zu einem Dermatologen, wenn es Ihnen nichts ausmacht,
nach Halifax zu fahren.“ … „Ich werde gehen in einem Herzschlag“,  sagte ich ihm, er solle
herausfinden,  was diese Markierungen auf  meinem Gesicht  waren.Die  Zeit  verging und ich
hatte von Halifax nichts über einen Termin bei einem Dermatologen gehört.Ich fragte meinen Dr.
noch einmal… Er erwähnte dann, dass ein Dermatologe in Halifax verstorben sei und der dort
sehr  beschäftigt  sei,  was  bedeutete,  dass  es  ein  paar  Monate  dauern  würde,  bis  ich  ihn
besuchen könnte.Die Zeit schien ihr auf den Fersen zu sein … nichts geschah …

Nachdem ich die Medikamente ausprobiert hatte, die mir der Dr. gegeben hatte, beschloss ich,
die Sache selbst in die Hand zu nehmen.Ich habe ein paar Nachforschungen angestellt und es
geschafft,  etwas RSO zu bekommen(Rick Simpson Oil) oder einfach gesagt, gut gemachtes
Hanföl.Ich habe mich an die Gebrauchsanweisung des Öls gehalten.Ich legte etwas auf ein
Pflaster und bedeckte nachts die Spuren in meinem Gesicht.Ich habe auch jeden Abend etwas
davon eingenommen.

Nach allem, was ich gelesen habe, kann Ihnen dieses Zeug nicht schaden, aber es kann Sie
umhauen, wenn Sie anfangs zu viel nehmen.Nun, bei ein paar Gelegenheiten nahm ich etwas
zu viel und konnte es ein paar Tage nicht zur Arbeit schaffen.Was ich jedoch getan habe, war,
das Öl nachts so stark wie ich aufzutragenkönnte, ohne es zu verschwenden.Ich konnte sehen,
dass es einen Unterschied machte.Ich bin mir sicher, dass es schneller gewirkt hätte, wenn ich
mir die Zeit genommen hätte, die Menge, die ich innerlich einnahm, so anzupassen, dass es
keine nachteiligen Reaktionen auf meine motorischen Funktionen geben würde.lol
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Alles in allem funktioniert dieses Zeug und bei einem meiner letzten Besuche bei meinem Arzt
sagte er: "Es sieht nicht so aggressiv aus wie es war." Dadurch fühlte ich mich viel besser,
ebenso wie der Biopsiebericht, als er zurückkam und besagte, dass die Gewebeprobe nicht
bösartig sei!Ich kann ehrlich sagen, dass das Öl alles, was es auf meinem Kinn war, geklärt zu
haben scheint.

Zum größten Teil gibt es keine wachsenden roten Markierungen, nur „Schatten“ dessen, was
einmal war.Ich gehe in einer Woche zum Hautarzt.Hoffentlich kann er etwas Licht ins Dunkel
bringen, was es ist oder war, was ich hatte.Ich wüsste es gerne zur Beruhigung.Ich werde auf
jeden Fall ein Update geben, wenn ich mehr Informationen habe.Fürs Erste… würde ich gerne
ein großes Dankeschön an diejenigen senden, die daran beteiligt sind, mir zu helfen, geheilt zu
werden!“ Rechnung

Q.Ich habe mich gefragt, ob RSO den Verbrennungen meiner Mutter durch Strahlung helfen
würde?Sie hat sich entschieden, mit der „konventionellen“ Behandlung fortzufahren, und jetzt
hat sie ihre Brust, in Ermangelung anderer Worte, im Arsch.Es tut weh, es nur anzusehen.Ich
erinnere mich, dass entweder Sie oder Rick sich einmal verbrannt haben, ich schätze, während
der Vorbereitung von RSO, und Bilder gezeigt  haben,  wie das Öl auch bei  Verbrennungen
wirkt.Würde es ihr also gut tun?

A.Reiben Sie das Öl oder eine Hanfsalbe auf  Brust  und Rücken.Natürlich sollte sie das Öl
essen und sich von Ärzten und allen anderen Formen unnötiger Schäden fernhalten.JB

„Meine  Mutter  (72)  hat  seit  etwa  2  Jahren  schmerzhafte  Hautrisse  an  den  meisten  ihrer
Fingerspitzen ... sehr schmerzhaft.Der Arzt sagt: „Ja, das kommt mit dem Alter.“ Dufuss!!!Wir
haben  eine  sehr  kleine  Menge  des  Öls  mit  Aquaphor  gemischt  ...Eine  Behandlung,  über
Nacht ... weg!Ihre schmerzhaften Risse sind verheilt und es geht ihr jetzt seit über einer Woche
gut!TOLLE!" Puppe

„Ich habe das Öl auf  eine frische offene Operationswunde aufgetragen.Im September 2012
wurden mir  2 Basalzellkarzinome aus meinem Gesicht  entfernt.Einer war groß und war der
Feeder-Tumor, der ihn verbreitete.Außerdem wurde ein innerer Tumor in meiner Wange für eine
Biopsie abgekratzt.Als ich nach Hause kam und meine Wunde enthüllte, hatte ich einen Krater
im Gesicht.

Die ersten 4 Tage habe ich Sheabutter und Öl gemischt und aufgetragen.Ich bin dann auf reines
Öl umgestiegen und habe nicht aufgehört.Als ich zu meinem Termin nach der Operation ging,
war der Arzt, der dachte, ich würde mich einer plastischen Operation unterziehen, über meine
Heilung erstaunt.Ich beschloss, ihr die Wahrheit zu sagen, dass ich das Rezept nicht verwendet
hatte, dass ich es mit Cannabisöl geheilt hatte.Sie hatte von Rick Simpson & Phoenix Tears
gehört, sie verurteilte mich nicht und sagte, sie solle mit der guten Arbeit weitermachen.In einem
Monat  gehe  ich  zu  meiner  zweiten  Operation,  Aktionsplan,  um  diese  Wunde  zu  heilen  ...
Cannabisöl.Soll ich es diesem Chirurgen sagen?Bei meinem Post-OP-Termin!In Liebe & Licht.“
Patti-Jo

-- Patti, es ist keine Operation erforderlich, wenn Sie mit dem Öl fortfahren.Oder ggf. um weitere
60g verschieben, aber OP und Arzt möglichst fernhalten.Sie ist in vielen Fällen eine traurige
Voraussetzung für den Behandlungserfolg.JB

„RSO hat meine Psoriasis fast zum Verschwinden gebracht.Ich nehme seit drei Jahren eine
Erhaltungsdosis ein und meine Haut ist klar, mein Geist ist klar und ich war noch nie gesünder.“
Erika

"Ich habe jemanden in meiner Nähe gesehen, der Rick's Oil bei einer schlimmen Verbrennung
verwendet hat, die eine hässliche Narbe hinterlassen hätte, und innerhalb einer Woche nach
dem Auftragen des Öls war es weg und es gab keine Anzeichen einer Narbe oder dass es
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verbrannt war." Janice

„Wir haben jetzt meine Tochter auf dem Öl.Sie hat Psoriasis an beiden Ellbogen, Unterarmen
und einem Knie.Habe am Anfang Bilder gemacht.Bisher sind die trockenen schuppigen Stellen
verschwunden.Die  Haut  ist  rot,  aber  glattstatt  erhaben  und  entzündet.Kleinere  Bereiche  im
Außenbereich  sind  komplett  geräumt.Wir  sind  überzeugt,  dass  das funktioniert.Wir  machen
jeden zweiten Tag Bilder oder wenn es eine spürbare Verbesserung gibt.All dies in weniger als
einer Woche nach topischer Anwendung des Öls.Vielen Dank, dass Sie auf dieses Medikament
aufmerksam machen, das letztendlich die Nationen Rick und JB heilen wird.Ich teile jeden Tag
Beiträge und erzähle es jedem, der zuhört.Es beginnt zu sinken.“ Ron

Q.Wirken diese Mischungen bei Akne??

A.Jennifer, das Öl wirkt bei „allen Arten von Hauterkrankungen“. Das bedeutet unter anderem
Akne.Beste Grüße, JB

„(Ich habe vor 3 Monaten von dem Öl erfahren, als ich im Internet nach einem Heilmittel für
Akne und Rosacea gesucht habe.Das hat sich sofort geklärt!Ich füge Kokosöl Isoöl hinzu, um
es einmal täglich auf meinem Gesicht und Hals zu verwenden.Mein Mann sagt, ich sehe 15
Jahre jünger aus!Vielen Dank für  das Teilen dieser  Informationen.Gott  segne Sie alle.Mach
weiter so." Toni

„Ich schwöre, deshalb sehe ich so viel jünger aus als meine Geschwister.Ich bin der Älteste von
4.Fast jeder sagt, dass ich mindestens 20 Jahre jünger aussehe als meine jüngere Schwester.“
Maria

„Es funktioniert  auch  bei  eingewachsenen  Haaren im Gesicht.Ich  habe es  bei  meinem 23-
jährigen Sohn mit Erfolg in 2 Anwendungen angewendet.EINE LIEBE." Patti-Jo

„JB, hast  du irgendwelche wissenschaftlichen Beweise oder nur Leute,  die sagen,  dass sie
jemals allergisch gegen Marihuana waren?Ist  das möglich?Ich bin der festen Überzeugung,
dass es die Trichome sind, die eine Person jucken lassen, da man beim Trimmen dazu neigt,
den Juckreiz an den Händen zu bekommen, als würde man eine Isolierung berühren.Aber mir
wurde von zwei Leuten gesagt, dass sie glauben, dass sie gegen Marihuana allergisch sind und
Nesselsucht bekommen, wenn sie in der Nähe sind oder der Rauch in ihre Nähe geblasen
wird.Aber ich möchte, dass beides Teil meiner Studie ist, also habe ich mich gefragt, ob jemand
Zeuge einer Marihuana-Allergie bei einer Person geworden ist oder es selbst erlebt hat?“

-- Schauen Sie, Cannabis ist eine Pflanze, also ja,  einige Leute könnten natürlich allergisch
gegen einige ihrer Bestandteile sein.Aber wir haben noch keine Allergie gegen das Öl gesehen
und wir denken, dass die Leute, wenn es passiert, nur eine andere Sorte mit anderen Terpenen
darin ausprobieren müssen.Das Öl wird zur Behandlung von Allergien aller Art eingesetzt.Aber
wir sind sieben Milliarden Menschen und jeder von uns ist einzigartig, also würde ich sagen, ja,
einige Menschen werden wahrscheinlich Allergien gegen einige Arten von Ölen entwickeln.JB

„Charlie geht.Keine Schmerzmittel.Er steht hoch.Seine Schritte sind gerade und breit.Er kann
rennen, springen und spielen.Sein Nacken ist zu fast 90 Prozent geheilt.So hat es seit zwei
Jahren  nicht  mehr  ausgesehen.Er  hat  gestern  eine  Banane,  Pizza,  ein  halbes  Sandwich,
gebratenen Reis, Joghurt und mehr gegessen.So viel hat er noch nie gegessen.(…)

Charlies rechtes Knie war  am schlimmsten.Es ist  etwa 50 Prozent  besser.Der linke ist  fast
vollständig geheilt, abgesehen von der Tatsache, dass er ihn neulich Nacht gejuckt und wieder
Blasen geworfen hat.Aber nichts Großes ... Die größte Veränderung ist die Wunde an seinem
Hals  und  unter  seinen  Achseln.Der  Hals  ist  fast  vollständig  geheilt,  ebenso  wie  seine
Achselhöhlen.
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Ich benutze einen kleinen Tropfen des Öls in seinem G-Rohr vor dem Bad.Es hat auch bei
Knieschmerzen geholfen.Wenn seine Knie  schmerzen,  bekommt er  diesen Tropfen.Ich füge
kein Tylenol oder Ibuprofen hinzu.Es macht den Trick.Ich mache auch meine eigene Salbe.Ich
habe eine Wassermaschine, die Wasser filtert und alkalisches Wasser von saurem trennt.Da
saures, sauerstoffreiches Wasser so gut für die Haut ist und auch antibakteriell wirkt, nehme ich
saures Wasser und mische es mit Methozellulose zu einer Salbe.

Ich füge das Konzentrat hinzu, um eine Salbe herzustellen, die die Konsistenz von Vaseline
hat.Ich buttere seine Verbände damit und benutze es für seine Wunden.Dies allein macht einen
unglaublichen Unterschied in Bezug auf Schmerzen, Juckreiz und Heilung.Bilder schicke ich
euch bald.Ich habe sie bei jeder Änderung genommen.Ich denke, das Öl wird noch einen Monat
halten, aber da ich das zum ersten Mal mache, bin ich esnicht sicher.Ich bin begeistert.Sein
Appetit war noch nie so gut.Er hat gestern mehr gegessen als im ganzen Jahr.“ Trischa

„Hey Rick und Freunde, ich habe einen Freund, der diese Wunde hatte (ca.2 Zoll mal 4 Zoll im
Durchmesser) auf seinem linken Schulterblatt seit 4 Jahren, eeeeeing Infektion, ohne Schorf an
der Stelle, nur eine reine offene Öffnung, unter der Oberfläche konnte man eine harte Beule von
der Größe eines Baseballs fühlen, die berührungsempfindlich war .

Er hat das Öl 8 Mal in 7 Monaten topisch aufgetragen, mit  etwa 2 Wochenenden auch zur
internen  Anwendung.
Schorf und Narbenbildung sind verschwunden, offene Wunden vernarbt und mein Freund fühlt
sich gesegnet, dass er die Gelegenheit hatte, das Öl zu verwenden.“ Rebecca

„Ich habe an zwei Stellen Klumpen an meinem Hals, einen an der Brust und einen am Bauch …
in den letzten drei Wochen sind meine geschrumpft … der am Nacken und am Bauch ist fast
verschwunden … der hinter dem Ohr ist halb so groß... GEHEN SIE CANNABISÖL!!!!!!” Sharon

„Nur um meine kleine Geschichte zu erzählen …ein freund von mir leidet seit vielen jahren an
einer  tiefen  venenthrombose.Er  hat  seit  2  Jahren  eine  Wunde  am  Bein,  so  groß  wie  ein
Viertel...Nachdem ich die Rick Simpson Story gesehen hatte, schlug ich das Öl vor, er sagte, er
würde alles versuchen ...Da ich sowieso Raucher bin, habe ich etwas von dem Öl gekauft.Sagte
ihm,  er  solle  es  zweimal  am  Tag  nehmen.2  Reiskörner  Größe...2  wochen  vergingen...er
lächelte,  hatte  das  lange  nicht  gesehen...Die  Wunde  war  geschrumpft?????...Neuer  Skin
beginnt???Das  kann  doch  nicht  sein???...Oder  doch???...Er  machte  noch  zwei  Wochen
weiter ... dann tauchte er mit einem breiteren Lächeln auf ...die Wunde war weg???...Neue Haut
und keine Schmerzen...WOW...Wir sind jetzt Gläubige, Sehen ist Glauben...halte die Hofnung
am Leben!" Jason

–  Ja,  es  könnte  sein,  Jason  Hildebrandt,  du  hast  es  gesehen  und  jetzt  weißt  du,  wie  du
praktisch alles behandeln wirst, was dir oder einem deiner Freunde passiert.Reiben Sie einfach
etwas Öl auf und essen Sie es, es ist wirklich so einfach.Danke und beste Grüße, JB

„Gestern  habe ich  mir  bei  der  Arbeit  an  einem Mixer  in  den Finger  geschnitten.Um 3 Uhr
morgens  wachte  ich  mit  einem  pochenden  Finger  auf,  dass  ich  Eis,  Peroxid,  Neosporin
probierte.Nichts  hat  geklappt.Pochte  immer  noch.Dann  erinnerte  ich  mich,  dass  Höröl  die
Zellregeneration unterstützen und Schmerzen stoppen und Narben und Hautprobleme heilen
würde, also warum es nicht versuchen.Also nahm ich einen Tropfen und verteilte ihn um die
ganze  Spitze  meines  Fingers.Innerhalb  von  1  Minute  waren  die  Schmerzen  zu  80  %
verschwunden.Innerhalb von 30min.Ich konnte meinen Finger mit  nur ein wenig Schmerzen,
aber ohne wirkliche Schmerzen schnippen.Ich bin verkauft.12 Stunden später habe ich mich
erneut beworben und habe seitdem keine Schmerzen mehr.“ Rebecca

„Dehnungsstreifen?“ Bernstein

-- Jawohl.JB
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„Hey Rick,  ich möchte meinen Namen geheim halten, falls du das zufällig postest (was mir
nichts ausmacht).Meine Freundin hatte eine wirklich raue Erziehung und griff  darauf zurück,
sich die Handgelenke zu schneiden, wenn sie depressiv wurde. Dieses Problem liegt Jahre und
Jahre hinter uns, aber einige ziemlich hässliche Narben an ihrem Handgelenk sind immer noch
vorhanden.Dort extrem sichtbar und ziemlich heraussprudelnd, das ist das erste, was vielen
Leuten auffällt, wenn sie sie zum ersten Mal treffen, sie möchte sie am liebsten loswerden.

Meine Frage ist  also,  würde das Öl  helfen,  die  Narben loszuwerden?Oder  zumindest  dazu
beitragen, sie weniger sichtbar zu machen?Ich liebe, was Sie tun, und ich wünschte, ich wüsste
von dem Öl, als mein Großvater an Krebs erkrankte, Sie sind ein Held für all die Leben, die Sie
gerettet haben!“

-- Fangen Sie an, das Öl topisch auf die Narben aufzutragen, sie werden höchstwahrscheinlich
innerhalb von Wochen oder Monaten verschwinden.Ich würde ihr auch das Öl verabreichen, es
wird bei ihrer PTBS von all diesen Erinnerungen an das, was sie durchgemacht hat, helfen.Es
wird  auch  die  Qualität  ihres  Schlafes  verbessern.Machen  Sie  Fotos  und  Videos,  wenn  Sie
nichts dagegen haben, die Narbe wird wirklich verschwinden - entweder vollständig oder sie
werden kaum sichtbar sein.Beste Grüße, Jindrich

„Ich habe das gleiche Problem mit den Wunden an den Beinen.Erstens, weil ich Prädiabetiker
war.Aber  ich  fand  heraus,  dass  ich  sehr  empfindlich  auf  Insekten-  und  Mückenstiche
reagiere.Ich trage das Öl auf sie auf und lege über Nacht ein Pflaster auf und die Bisse sind
verheilt.“ Michelle

-- Was das Öl bei Mücken- oder Zeckenstichen bewirken kann, ist einfach unglaublich.Probieren
Sie es aus und Sie werden sehen, warum wir sagen, dass niemand sein Haus verlassen sollte,
es sei denn, er hat das Öl auf sich.Das Öl hat so viele Verwendungsmöglichkeiten, dass es
unverantwortlich ist, zu versuchen, ohne es zu leben.JB

„Iss  das  Öl  …Ich  nehme  das  Öl  seit  zwei  Monaten,  meine  Psoriasis  ist  zu  fast  80  %
verschwunden,  und ich  muss überhaupt  keine Medikamente  nehmen...Und hat  auch meine
Arthritis weggenommen …“ Giuliana

„Ich habe eine Cannabis-Olivenöl-Mischung verwendet und innerhalb einer Woche begann sich
meine Psoriasis zu bessern.Leider hatte ich nur ein wenig und ich hatte nicht genug, um es
innerlich und äußerlich weiter zu nehmen.BEACHTEN SIE, ich hatte nicht einmal echtes RSO,
sondern ein Cannabisöl, das auf Olivenöl hergestellt wurde.“ Teemu

--  Lass  uns hoffen,  dass du bald mehr  Öl  bekommst,  Teemu.Es ist  am besten,  es  topisch
anzuwenden, um die Symptome zu kontrollieren und das Öl auch zu essen, da Sie auch die
zugrunde liegende Ursache des Problems beseitigen möchten.Beste Grüße, JB

„Es funktioniert  auch gut bei Mückenstichen und Zahnschmerzen.Meine Tochter wurde, kein
Scherz,  mindestens  50  Mal  von  Mücken  in  15  Minuten  MIT  AUS  gebissen!  Deep  Woods
Insektenspray  auf.Ich  habe  eine  Bananenschale,  Deodorant,  Aloe  Vera,  Dermaplast  und
Hydrokortison  ausprobiert.Nichts  davon  reduzierte  die  Schwellung  (sie  ist  allergisch  gegen
Mückenstiche und sie schwellen stark an) oder verschaffte ihr Linderung.In meiner Verzweiflung
kratzte  ich  das Harz  aus  einem Verdampfer,  mischte  es  mit  etwas Kokosöl,  damit  es  sich
leichter verteilen ließ, und „fettete“ ihre Beine damit ein.Innerhalb von etwa einer halben Stunde
war die Schwellung zurückgegangen und obwohl sie immer noch rote Punkte hatte, wo die
Bisse waren, störten sie sie nicht und ich vermied es, ihr Benedryl zu geben.

Ich hatte einen Abszess, der sich in meinem Mund bildete, und ich packte das Harz aus dem
Vape  um  den  betroffenen  Zahn,  und  innerhalb  von  etwa  einer  halben  Stunde  ging  die
Schwellung zurück, und ich konnte sie heilen, seitdem keine Probleme damit.Ich habe es aber
zwei Tage gepackt, um sicherzugehen.Jetzt kann ich sagen, dass das Verpacken des Harzes
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(wenn Sie einen Vapir No2 im Inneren des Kegels haben, wo Sie das Sieb wechseln, fast reines
Haschisch sammelt, auch konzentriert.) um meinen Zahn herum wurde ich unglaublich high,
wahrscheinlich höher als jemals zuvor in meinem Leben .

Ich habe sogar meinem Mann vom Wohnzimmer aus eine SMS geschickt, um ihn um Hilfe zu
bitten,  um  ins  Schlafzimmer  zu  kommen.Sublinguale  Medikamente  wirken  jedoch  besser,
weshalb  sie  in  der  Notaufnahme bei  Verdacht  auf  einen  Herzinfarkt  Nitro  unter  die  Zunge
sprühen.Jetzt ist aber alles in Ordnung, ich bin nicht an einer Überdosis gestorben, ich bin nicht
schrecklich verkatert  aufgewacht  & das Beste von allem...Ich musste keine großen Mengen
Tylenol  oder  Advil  einnehmen und  meinem Magen und  meiner  Leber  noch  mehr  Schaden
zufügen.

Ich weiß, dass das Harz nicht der effektivste Weg ist und ich war mir nicht einmal sicher, ob es
funktionieren würde, aber es war das, womit ich arbeiten musste, da ich in einem illegalen Staat
lebe.Ich dachte aber es kann nicht  schaden.Ich kann es kaum erwarten, in einem Staat  zu
leben, in dem ich mein eigenes organisches Ausgangsmaterial von höchstmöglicher Qualität frei
anbauen,  mein  eigenes  Öl  herstellen  und  mich  selbst  und  meine  ganze  Familie  heilen
kann ...einschließlich meiner fast 2-jährigen Tochter, die im vergangenen Jahr durch die Hölle
gegangen ist, weil niemand herausfinden kann, was mit ihr los ist.

Sie denken jetzt, dass sie eine Proteinstörung hat, aber das ist nur eine andere Sache, die sie
herumwerfen, weil sie keine Ahnung haben, was tatsächlich falsch ist.Sie auf das Öl zu bringen,
könnte ihr Leben retten.Ich hätte zwar gerne eine genaue Diagnose, damit ich weiß, was ich
behandle,  aber  im Endeffekt  möchte ich,  dass sich mein Baby besser fühlt,  und wenn das
bedeutet, sich der konventionellen Gesellschaft zu widersetzen, dann werde ich das tun.“ Sara

„Das Öl scheint lebendig zu werden.Es leuchtet beim Auftragen.Ich habe meine Hand verbrannt
(ich sage dir nicht wie, lol), aber ich habe sie mit dem Öl geheilt.Hatte nur noch genug reines Öl
für 2 Anwendungen übrig, dann gebrauchtes Öl hineingegossenKokosnussöl.Hatte überhaupt
keine  Schmerzen.Und  keine  Narben  am  Ende.Keine  Paraffingaze,  keine  Infektionen,  keine
Schmerztabletten.Nochmals vielen Dank, Rick, dass du dies mit der Welt geteilt hast.“ Carol

„Danke ist nicht genug für das, was du getan hast.Ich sitze hier mit Öl auf meiner Gifteiche.Ich
hätte es NIE ohne dich versucht.Es dauerte über 2 Monate und berührte fast 100% meines
Körpers letztes Jahr, weil jemand ein Buschfeuer entzündete, also werde ich es jetzt überall
bekommen und schlimmer, sagen sie, weil wir keine Immunitäten gegen dieses aufbauen.

Vor einem Tag ist es aufgetaucht.Also, das Öl letzte Nacht hat den Juckreiz überhaupt nicht
gestoppt.Ich sehe jedoch, wie es täglich Narben heilt, also habe ich Vertrauen.Heute Morgen,
24 Stunden nach der ersten Anwendung, sehe ich, dass es funktioniert hat und jede verletzte
Haut von meinem Kratzen heilt.Mit etwas Zinkoxidpaste über meinem Öl glaube ich, dass ich
vielleicht  gerade die  1#-Hilfe  für  Gifteiche gefunden habe.Ich  kann tatsächlich  nicht  bis  zur
nächsten Saison warten, um zu sehen, ob das Öl vielleicht heilt, um dieses Problem lebenslang
zu beheben.Ich lasse es dich wissen.Wäre das nicht toll?Nochmals vielen Dank für alles, was
Sie tun.“ Rebecca

-- Das Öl kann das auch beheben.Es ist ein Heilmittel oder eine Kontrolle für alle medizinischen
Probleme.Je  früher  es  angewendet  wird,  desto  eher  wird  es  das  reparieren,  was  repariert
werden muss, das ist ungefähr alles, was dazu gehört.JB

„Poison Ivy auf meinem Arm …Hautausschlag und Verbrennungen sind innerhalb von 5 Minuten
verschwunden...keine Beulen, kein Ausschlag, keine Schmerzen...Ich verwende ein Reiskorn
von RSO mit etwas Kokosöl...GEGANGEN in 5 Minuten!!!Mein Öl!!!“ Estelle

„Ich bekam Gifteiche im Gesicht, nach dem zweiten Tag war es von meiner Stirn bis zu meinem
Hals,  große juckende Flecken,  wund und etwas Bluten vom Kratzen.Ich habe etwas Öl mit
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etwas Kokosöl gemischt,  damit es sich leichter verteilen lässt.Ich legte es auf und sofortige
Linderung  von  Juckreiz  und  Schmerzen,  innerhalb  einer  Stunde  waren  die  Rauheit  und
Entzündung verschwunden, am nächsten Morgen war es nicht mehr sichtbar, es sei denn, Sie
sahen wirklich hin.Es hat  sicherlich ein paar Augenbrauen hochgezogen und endlich haben
einige Skeptiker gesehen, wovon ich immer spreche.Die Heilkraft von Cannabis!“ Cindy Lee

„Ich möchte, dass die Leute wissen, dass RSO eine riesige Blase beseitigt hat, die mein Mann
bekommen hat,  als  er  so  lange  im Bett  lag,  weil  er  so  krank  war.Ich  habe  das Öl  darauf
aufgetragen und innerhalb einer Woche war es weg.Ich hatte totale Angst,  dass es sich zu
etwas viel Ernsterem entwickeln würde.Es bedeckte seine ganze Ferse.Danke Rick Simpson für
alles, was du tust.“ Susanne

„Ich habe eine Salbe aus Bienenwachs,  Olivenöl,  Kokosnussöl  und Neemöl hergestellt,  die
meinen ranzigen Fußgeruch geheilt hat, den ich seit über 25 Jahren habe …Ich habe Lavendel-
und Zitrusöle hinzugefügt, um den Neem-Geruch zu reduzieren.Und es funktioniert besser als
jede Hautcreme, die ich je gekauft habe.Und die Frau war nie glücklicher.“ Robert

-- Ich würde der Mischung etwas Öl hinzufügen, Robert.Es schadet nie, etwas hinzuzufügen,
und es würde sicherlich noch besser funktionieren.Das Öl allein kann das auch, wenn es zum
Beispiel  mit  Hanfsamenöl  gemischt  wird,  und  eine  Fußmassage  mit  einer  starken
Cannabissalbe  ist  eines  der  angenehmsten  Dinge,  die  man  auf  dieser  Welt  erleben
kann.Können Sie sich vorstellen, wie toll  es für Ihre Füße wäre, wenn Sie sie einfach zehn
Minuten lang in lauwarmes, unverdünntes Öl eintauchen könnten?Können Sie sich vorstellen,
wie effektiv dies für Menschen mit Verbrennungen, diabetischen Geschwüren, Hautkrebs usw.
wäre?Ich kann.JB

„Wenn Frauen wüssten,  dass es die  Hautalterung rückgängig  macht  und geschädigte  Haut
repariert  (wie  im  Fall  dieser  Person),  würde  die  Unterstützung  für  die  Legalisierung  von
Cannabis durch die Decke gehen!Die gesamte Wirtschaft ist aufgrund der Unterdrückung dieser
erstaunlichen  natürlichen  Medizin  gediehen,  und  wir  alle  werden  zusehen,  wie  sie
zusammenbricht, wenn immer mehr Menschen informiert werden und einfach anfangen, sich
selbst zu behandeln.“ Gil

„Habe ich Falten gelesen?Es hilft FALTEN?“ Margie

Q.Tragen Sie es zur Faltenbehandlung auf Ihr Gesicht auf oder nehmen Sie es oral ein oder
beides?“ Toni

A.Beides für beste Ergebnisse, aber auch die topische Anwendung kann viel bewirken.JB

„Ich brauche das Rezept für Glatzenbildung.Ist es ein Teil Hanföl auf zehn Teile Hanfsamenöl?
Hilfe  bitte!Mein  Verlobter  verliert  seine  Haare  und  ich  möchte  ihn  wirklich  nicht  verlassen
müssen … Wir haben Zwillinge, also muss er irgendwie bei mir bleiben, haha.“ Jenna

-- Das könnte funktionieren.Wir fügen gerne 20-30 % Öl zu Hanfsamenöl, 96 % Alkohol oder
anderen Trägerstoffen hinzu, aber weniger als das kann auch Wunder wirken, wenn es topisch
angewendet wird.Im Idealfall hätte er natürlich einen Eimer Öl zur Verfügung und er würde es
direkt verwenden.Weil unverdünnte Medizin besser wirkt als verdünnte Medizin.Beste Grüße,
JB

„Als Mechaniker habe ich das Öl bei einigen ziemlich schlechten Schnitten verwendet, und Sie
haben zu 100 % recht …es heilt die Haut viel schneller als alles andere.“ Kory

„Habe meine Genitalwarzen mit  nur 3 Anwendungen in 2 Wochen geheilt.Ich hatte mehrere
sehr  schmerzhafte  Behandlungen  in  der  GUM-Klinik  des  Krankenhauses,  die  sie  nur  noch
schlimmer machten.Ich verwendete ungefähr  10 mg auf  jeder  Warze (ich  hatte 5)  alle  drei
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Tage.Ich habe mich gewaschen, aber jedes Mal 3 Tage lang keine Seife verwendet, bis das Öl
absorbiert war, dann gebadet und erneut aufgetragen.Die Warzen verwandelten sich einfach in
tote Haut,  die absolut  schmerzlos abgerieben wurde und neue,  gesunde Haut hinterließ.Ich
habe meinem Hausarzt davon erzählt  und er hat mich einen Lügner genannt?Ich hatte das
Glück, einen Freund zu haben, der mir etwas Öl aus Schatten und Knospenblättern gemacht
hat, die normalerweise Abfallmaterial gewesen wären.“ Meilen

„Ich bin gerade dabei, einen bösen Leberfleck zu behandeln, der schwarz geworden ist.Jeden
Morgen trage ich eine großzügige Menge direkt auf den Leberfleck auf und bedecke ihn dann
mit  einem  Pflaster.In  3  Wochen  kann  ich  visuell  sehen,  dass  der  Leberfleck  schrumpft.Es
klappt.Ich  esse  auch  jeden  Tag  ein  bisschen...Was  für  ein  Unterschied  im
Energieniveau.MEDIZINISCHE GLÜCKLICHKEIT DURCH CANNABIS!!!!!!!” Schön

„Ich  fühle  mich  schuldig,  weil  ich  es  wegen  männlicher  Glatzenbildung  auf  meinem  Kopf
ausprobieren wollte.“ Robert

-- Muss nicht sein, es funktioniert und Sie werden wahrscheinlich sowieso kleine Mengen des
Öls benötigen.Natürlich könnten Sie viel davon auftragen und es wäre besser, aber wenn Sie
ein Gramm oder mehr in 100 ml Hanfsamenöl auflösen, werden Sie wahrscheinlich auch gerne
sehen, was es bewirkt, Robert.Fügen Sie Ihrem Shampoo und anderen Kosmetikprodukten, die
Sie verwenden, auch ein paar Milliliter des Samenöls und der Ölmischung hinzu, Sie werden
auch den Unterschied mögen, den es macht.Machen Sie Fotos, Sie können vielen anderen
helfen.Davon haben wir nur wenige Fotos, wir haben verständlicherweise nicht allzu viel darauf
geachtet.Aber  es  funktioniert  wirklich,  probieren  Sie  es  aus  und  schämen  Sie  sich  keine
Sekunde dafür.JB

"Ich gebe es zu...Ich bin ungeschickt...Ich habe die schlechte Angewohnheit,  die Zinken der
Heugabel in meinen Fuß zu stecken.RSO direkt vor Ort, mit Pflaster abdecken, Schmerzen in
Sekunden weg, geheilt in 3 Tagen.“ Heidekraut

„Ich habe gesehen, dass eine viel weniger wirksame Balsamversion des Öls Psoriasis innerhalb
von  Tagen  zerstört,  die  Schwellung  der  Eierstöcke  am  1.  Tag  der  Periode  in  20  Minuten
reduziert  und  Narbenbildung  und  Schmerzen  verhindert,  wenn  es  sofort  auf  kleinere
Verbrennungen aufgetragen wird.Ich frage mich wirklich, was das Öl bewirken könnte …“ Beres

„Ich hatte mit 10 einen der schlimmsten Fälle von Fußpilz, ich wünschte, ich hätte das Öl.Aber
ich habe es jetzt.47 Jahre später ist alles gut.Heilt fast alles.“ Donald

„Meine Schwiegertochter frittierte Schweinekoteletts und tauchte ihre Finger im Grunde bis zum
ersten Knöchel in das kochend heiße Öl und sie wurden weiß wie gekochtes Hähnchen.Wir
legten RSO auf sie und die Schmerzen waren in etwa einer Minute verschwunden, sie bestrich
sie 2 x täglich mit  RSO.Sie heilten sehr schnell in nur wenigen Tagen und es gab keinerlei
Hautverlust oder Narbenbildung.

Es ist erstaunlich, dass wir jetzt ein wenig im Küchenkühlschrank aufbewahren, also werden wir
das RSO sofort anwenden, wenn sich jemand verbrennt (insbesondere die Kinder), es besteht
keine Notwendigkeit, diese Art von Schmerz zu empfinden, wenn wir eine natürliche Pflanze
haben, die sich darum kümmert .“ Debra

„Ich hatte eine kleine Menge Klumpen an meinem Ellbogen, behandelte sie mit dem Öl …Eine
Woche später ist mein Ellbogen glatt und ohne Beulen ...Ich glaube, es waren Warzen, aber da
ich nicht an Ärzte glaube, kann ich es Ihnen nicht mit Sicherheit sagen.“ Carla

-- Egal, was mit Ihrer Haut nicht stimmt, tragen Sie einfach das Öl auf, bedecken Sie es mit
einem Pflaster und tragen Sie das Öl alle ein oder zwei Tage oder wenn das Pflaster abfällt,
erneut auf.Verbrennungen, Warzen, Ekzeme, Psoriasis…TDem Öl ist es egal, was es ist, und
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es wird repariert, gib ihm einfach Zeit und Öl.JB

„Ich machte eine „Wäsche“ aus Öl, das ich gemacht hatte, und bat eine Freundin, die von Kopf
bis Fuß SCHWERE Psoriasis hat und seit über 4 Jahren kein Foto von sich gemacht hatte, sich
damit zu waschen.1 MAL – als sie ihren Körper wusch, stand ich unter SCHOCK, als ich sah,
wie die GESAMTE rote, fleckige Haut POOF wurde, und ich sah ERSTAUNLICH gesunde Haut,
nachdem sie jedes Mal  einen Teil  ihres Körpers abgewischt  hatte.Ich habe in  dieser Nacht
Fotos von ihr gemacht und sie gepostet.Sie GENIESST JETZT, dass ihr Foto gemacht wird ...
TÄGLICH!

MEHRERE andere fragten, wie ich es gemischt habe, und ich war glücklich und überrascht,
dass MS-Patienten und andere, die an Krankheiten leiden, es in ihren Bädern verwendeten, und
einer  sagte,  er  habe  zum  ersten  Mal  in  seinem  Leben  wie  ein  BABY  ohne  Schmerzen
geschlafen.“ Traci

„Mein Freund hatte eine Zyste im Gesicht und nachdem ich das Öl ein paar Tage genommen
hatte, war es weg.Und er nahm es ein, ohne es topisch anzuwenden.“ Jonathan

„Ich nehme etwas mehr als eine Reiskorngröße.Ich habe tatsächlich ein bisschen die Nase
hochgesteckt  und meine Allergien sind so gut  wie  weg.Ich lebe mit  zwei  Hunden in  einem
Wohnmobil und wir werden mit Pollen von einem benachbarten Baumhügel bombardiert.Letztes
Jahr nahm ich jeden Tag Benedryl.Ich musste diese Saison keine nehmen und schlafe viel
besser.“ Judy

„Kein Krebspatient, aber ich hatte eine Infektion an meiner Ferse, die nicht auf eine Behandlung
ansprach.Ich hatte sogar einen Wundversorgungstechniker, der daran arbeitete ... er brachte
die Infektion dazu, sich nicht weiter auszubreiten, aber sie heilte immer noch nicht.Ich habe das
Öl darauf geschmiert und an EINEM Tag war die Rötung weniger.Tag zwei und Rötung weg.Tag
drei und die Infektion sieht wieder aus wie Haut!Wunderbares Heilöl!“ Tammie

„Ich war an dem Punkt, an dem ich mein Haus nicht mehr verlassen würde.Ich bekam einen
Ausschlag, der Arzt sagte, es sei eine periorale Dermatitis, und alles, was sie mir gaben, wirkte
entweder nicht oder machte mich krank.Sie sagten, sie hätten keine Ahnung, was es verursacht
oder wie man es endgültig loswird.Nachdem ich nach Vancouver gegangen war, beschloss ich,
RSO auf den Ausschlag zu geben und zu sehen, was passiert.Am nächsten Tag war es so gut
wie weg.Ich nehme das Öl jetzt innerlich und habe seitdem diesen schmerzhaften Ausschlag
nicht  mehr.Dieses  Zeug  ist  erstaunlich.Ich  sehe  jetzt  zu,  wie  eine  Dame  ihren  Brust-  und
Magenkrebs mit diesem erstaunlichen Zeug heilt, das uns von niemand anderem als Gott selbst
gegeben wurde!!!” Tee

„Ich habe für eine Pool- und Spa-Firma gearbeitet … Ich bin hellhäutig und den ganzen Tag
draußen.Ich hatte einige verrückte Flecken auf meinem Gesicht, Kopf und Arm, die immer aus
dem Fahrerfenster  waren.Das Öl  hat  diese Flecken innerhalb weniger  Wochen beseitigt!Ich
nehme jetzt jeden Tag 0,5 Gramm reines THC zu mir, um Krankheiten zu bekämpfen und mein
Immunsystem stark zu halten.Übrigens noch nie eine Grippeimpfung!Keine Grippe, seit ich ein
Kind war.“ Jay

„Es funktioniert erstaunlich gut bei Verbrennungen und Sonnenbränden.Mit Olivenöl verdünnt.“
Rachel

„Vor 18 Monaten hat sich mein Bein aufgrund einer Operation infiziert.Nachdem der Arzt alle
Antibiotika  und  Verfahren  ausprobiert  hat,  wissen  sie,  dass  sie  im  Grunde  genommen
aufgegeben und mich nach Hause geschickt haben, um zu warten, bis es geschlossen wird.Erst
nachdem ich begonnen hatte, mich selbst mit hochdosiertem Cannabis zu behandeln, konnte
ich feststellen, dass die Regeneration begann!“ Ariel
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„Ich habe es bei Lippenherpes und Blasen auf den Lippen verwendet, es hat besser funktioniert,
als ich dachte.Ich wusste,  dass es funktionieren würde,  aber die Zeit  zum Heilen war über
Nacht bis 24 Stunden.Ich dachte an 1-2 Tage, nicht an 6 Stunden.“ Kevin

„Meine Mutter hat mit dem Öl einen Fleck, der seit fast 2 Jahren im Gesicht war, in 4 Tagen
losgeworden!!Dann haben wir gesagt, wenn es das ist, was es mit den äußeren Krebsflecken
machen kann, dann denk doch mal darüber nach, was es drinnen macht!“ Bernstein

„Ich hatte einen kleinen bräunlichen Fleck auf der linken Seite, der immer größer wurde. Ich
zeigte es meinem Freund, der etwas Öl auftupfte. Wohlgemerkt, ich dachte nicht, dass es etwas
bringen  würde.  Vier  Tage  später  habe  ich  nachgesehen  (ich  hatte  es  vergessen)  es  war
komplett weg bis auf einen winzigen roten Punkt, wo der Fleck war. Gar nichtsMajor, aber es
hat mich zu einem Gläubigen gemacht.“ Carol

„Hallo JB.Meine Tochter hat sich gestern im Ofen die Hand verbrannt.Sie kam nach draußen
und zeigte mir  eine Brandwunde an ihrer  Hand,  die Blasen gebildet  hatte.Sie sagte,  es tat
weh.Ich sagte ihr, sie solle ins Haus gehen und das Öl holen und etwas auf ein Pflaster geben
und die Brandwunde abdecken.Ich sagte ihr, es würde ohne eine Narbe heilen.Sie kam fünf
Minuten später heraus.Sie sagte, Papa, der Schmerz sei weg.Ich sagte ja, das ist es, was das
Öl tun soll.

Meine Schwester, die skeptisch war, was das Öl bewirken kann, und missbilligte, dass ich es als
Medizin meiner Wahl verwendete.Sie hat es nie versäumt, auf mich zu schießen, wenn es um
das Öl  ging.Aber  das ist  OK!Weil  wir  alle  so lange belogen wurden,  dass  wir  ihren Lügen
geglaubt haben.Meine Schwester leidet an einer komplizierten Krankheit der Ärzte.Um es kurz
zu machen.Sie hat mit der Einnahme des Öls begonnen und in den letzten sechs Monaten 60
Pfund abgenommen.Sie glaubt jetzt fest an das Öl.Und teilt das offen mit allen.Danke für alles,
was Sie für diese Sache tun.“ Ron

„Ich weiß, dass die Jungs hier immer sagen, benutze das reine RSO, und ich bin ein wirklich
großer  Fan  von  diesem  Zeug.Ich  möchte  die  Leute  jedoch  nur  wissen  lassen,  dass  ein
Kokosölaufguss, der mit  den Zuckerblättern hergestellt  wurde,  Neosporin für  uns vollständig
ersetzt hat, ich musste dieses Zeug seit 2 Jahren nicht mehr kaufen.Es funktioniert besser und
schneller, und ich kann es auf die Hände und das Gesicht der Leute schmieren und muss mir
keine Sorgen machen, dass sie krank werden, wenn sie es versehentlich essen.“ Tine

-- Tina, nichts funktioniert besser und schneller als reines RSO, aber ich weiß, was du sagen
willst.Natürlich  können  auch  weniger  starke  Formen  der  Cannabismedizin  Wunder
bewirken.Das Problem ist, dass der Erfolg nicht so zuverlässig ist wie bei unverdünntem höchst
potentem RSO.

Cannabiskosmetik  wird  die  meisten  derzeit  verfügbaren  Kosmetika  bald  ersetzen,  nämlich
nachdem Frauen herausgefunden haben, was das Öl für ihre Schönheit tun kann.Hanfsamenöl,
Kokosnussöl  und  Sheabutter  sind  meine  bevorzugten  Trägerstoffe,  aber  man  kann  alles
verwenden,  was vor  Ort  beliebt  ist,  wo man lebt,  und das Öl hinzufügen.20–30 % RSO in
Cremes  wirken  Wunder,  aber  0,01–1  %  können  auch  bei  weniger  schwerwiegenden
Erkrankungen und der täglichen Pflege von großem Nutzen sein.JB

Produktionstipps
„Niemals ohne Ventilator!!!Das heißt nie.“ JB

„Einige Ventilatoren  können sehr  gefährlich  sein.  Wenn also  jemand den  Unterschied nicht
kennt (ich bin ein Elektromotor-Aufwickler), kann und wird er wahrscheinlich das Lösungsmittel
entzünden.Es können nur bestimmte Ventilatoren verwendet werden.Da die meisten Menschen
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den Unterschied nicht erkennen würden, wenn sie den ganzen Tag auf einen Ventilator schauen
würden, ist dies ein guter Rat.Die Überlegung ist, wenn der Elektromotor am Lüfter beim Starten
einen internen Funken erzeugt, den Sie von außerhalb des Motors nicht sehen können, wird er
das  Lösungsmittel  entzünden.Innenräume  sind  ein  sehr  gefährlicher  Ort,  um  die  Medizin
herzustellen, wie ich sicher bin, dass die meisten von Ihnen wissen!Der Grund dafür muss allen
bekannt sein…Elektroherde, Lampen, Schalter, Öfen, Warmwasserbereiter, Lampen und fast
jedes elektrische Gerät in Ihrem Haus erzeugt, ob Sie es sehen oder nicht sehen können, einen
Funken,  der  Lösungsmittel  entzündet.Viele  dieser  Funken  entstehen  automatisch  und  Sie
würden es nie erfahren!Auch wenn Sie es in Ihrem Haus schon einmal erfolgreich geschafft
haben,  ist  es  wie  eine  Zeitbombe,  die  vielleicht  nicht  viele  Male  zündet,  aber  irgendwann
werden Sie mit einer Explosion enden, der Sie nicht entkommen können, es passiert so schnell!
Jeder  in  Ihrem  Haus  wird  in  Gefahr  sein!Bitte  ignorieren  Sie  diese  Warnung  niemals,
niemals.Jindrich Bayer hat Ihnen hier einen Rat gegeben, der Ihnen wahrscheinlich das Leben
retten wird, wenn Sie sich daran halten.Danke Jindrich.“ Antonius

„Ich stimme Ihnen zu 100 Prozent zu, da auch ich erst am vergangenen Wochenende zu genau
diesem  Schluss  gekommen  bin.Ich  möchte  auch  hinzufügen,  dass  die  Verwendung  eines
Kaffeefilters zum Sieben des Naphtha /  Öls auch der beste Weg ist  ...Die Verwendung von
Käsetüchern oder etwas anderem als einem Kaffeefilter gibt Ihnen zwar mehr Öl, ist aber ein
schwächeres  Öl,  das  möglicherweise  eine  grünere  Farbe  hat,  was  Sie  beweistda  ist  viel
pflanzenmaterial drin.Die Quintessenz ist: Verwenden Sie Naphtha und einen Kaffeefilter und
zerkleinern  Sie das Material  nicht  länger,  als  Rick sagt.Meiner  Meinung nach hat  Rick den
Prozess der Herstellung von reinem krebsheilendem Öl perfektioniert und es auf eine andere
Weise als die, die er sagt, herzustellen, ist eine wertlose Zeit- und Materialverschwendung.“
Marie

„Hallo  JB.Was ist  die  kürzeste Zeit,  in  der  du Blüten trocknen lassen kannst,  wenn du sie
dringend  brauchst?Danke."  Priscilla
- Bis es knochentrocken ist.Aber ich würde nur schnell trocknen, sagen wir 5-7g Knospe, das
wird Ihnen ungefähr ein Gramm Öl geben, genug für den Anfang, und dann können Sie es in
einer  Woche  oder  so  beenden,  wenn  es  richtig  getrocknet  ist.Je  weniger  Sie  mit  dem
Ausgangsmaterial vor der Verarbeitung umgehen, desto weniger Harz verschwenden Sie.Also
am besten das Ausgangsmaterial nicht decarboxylieren (wie GW es ohne Grund macht, kann
man das Öl problemloser durch Erhitzen decarboxylieren, was man sowieso tun muss, um die
Lösungsmittelreste  zu  entfernen).Das  Beste,  was  man  tun  kann,  ist,  die  Knospen  zur
Verarbeitung direkt im Trockenraum in einen Eimer zu legen, ohne zusätzliche Handhabung,
wann immer möglich.Je weniger Sie die Knospe berühren, desto besser.JB

„Bryan,  ich  weiß,  dass  die  Bedingungen  nicht  ideal  sind,  aber  ich  werde  trotzdem  weiter
dasselbe Lied singen.Was kann ich sonst tun und warum sollte ich die Melodie ändern und
unsere  Standards  senken,  wenn  es  nicht  notwendig  ist,  sie  zu  senken?Natürlich  wird  es
verschiedene Ölsorten geben, einige sind gut für die topische Anwendung (bis 60 %), einige für
die Erholung (60-90) und einige für die Behandlung (90 und höher), und die besten Öle werden
95-98 % betragen. THC und extrem stark und beruhigend, das ist alles, was dazugehört.Aber
jetzt müssen wir den Leuten beibringen, dass es so etwas wie 95-98% THC-Öl gibt und dass
sie  nach  der  besten  Qualität  streben  sollten  und  nicht  nach  mittelmäßigen  Produkten,  die
funktionieren können, aber auch nicht.

Ich persönlich interessiere mich nicht sehr dafür, Medikamente zu erforschen, die manchmal
wirken könnten, und in manchen Fällen nur dann,  wenn wir  ein Medikament zur Verfügung
haben, das in praktisch allen Fällen wirkt.

All  das Entsaften ist  gut und schön, aber Sie werden feststellen, dass etwa 10-20-30% der
Menschen gegen die Pflanzenmaterialien allergisch werden oder den Geschmack nicht mögen,
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sodass sie es nicht richtig als Medizin verwenden.Cannabis entgiftet den Boden, in dem es
angebaut  wird,  Sie  möchten  diese  Pflanzenmaterialien  überhaupt  nicht  zu  viel
aufnehmen.Manchmal ja, nämlich wenn man weiß, wo und wie die Pflanze angebaut wurde,
aber ich wäre selbst sehr vorsichtig mit solchen Säften, man weiß nie, was wirklich drin ist, und
ich weiß, welche Chemikalien beim Anbau von Cannabis verwendet werden.Ich selbst würde
also vorsichtig sein, Entsaften zu empfehlen.

Das  Öl  muss  decarboxyliert  werden,  damit  es  richtig  wirkt,  man muss  es  kochen  oder  es
funktioniert  nicht  richtig  und  es  passiert  die  Blut-Hirn-Schranke  nicht,  also  kann  ein  „nicht-
psychoaktiver Saft“ logischerweise nie so gut funktionieren als decarboxylierte Öle mit 95-98 %
THC.Probieren Sie es erneut bei Hauterkrankungen aus und sehen Sie den Unterschied.

Im Grunde gilt dasselbe für CBD – wieder ja, es wird funktionieren, nämlich manchmal und in
einigen Fällen, und es ist auch eine großartige Medizin, wenn es zum Beispiel als Zutat für
Kinderkaugummis verwendet wird, aber ansonsten ich würde immer zuerst die stärkste Form
der Cannabismedizin verwenden wollen.Würdest du nicht?JB”

„Aus meiner persönlichen Erfahrung kann ich nicht entsaften, es zerreißt mich wirklich sehr.Ich
habe auch eine Blutgerinnungsstörung und das starke Chlorophyll ist ein Nein für jemanden,
der aufgrund des hohen Vitamin-K-Wertes Medikamente zur Blutverdünnung einnimmt.“ Dena

„Virginia, Sie müssen sich darüber im Klaren sein, dass wir viele Öle gesehen haben und die
meisten Öle nicht annähernd dem entsprechen, was Patienten für ihre Beschwerden verwenden
möchten.Die „Make your own“-Strategie ist die einzige, die wirklich Sinn macht, Sie möchten
sich nicht darauf verlassen müssen, dass jemand das Öl für Sie herstellt,  Sie möchten Ihre
eigene Qualitätskontrolle sein und Sie möchten wissen, was drin ist es und wie es gemacht
wurde.Es  gibt  zu  viele  Betrüger  da  draußen  und  die  meisten  von  ihnen  liefern  keine
angemessene Qualität, und das ist eine traurige Tatsache, und die einzige Möglichkeit, dies zu
verhindern,  besteht  darin,  den  Leuten  beizubringen,  wie  man  das  machtmachen  Sie  ihre
eigenen, damit sie den Unterschied kennen.Und manchmal kann ein kleiner Unterschied in der
Ölqualität einen großen Unterschied im Leben eines Menschen ausmachen.Deshalb versuchen
wir ständig, die Qualität und Wirksamkeit des Öls zu verbessern.

So wie wir es sehen, wenn man eine Tasse Kaffee machen kann, kann man das Öl machen, da
ist wirklich nichts dran.Und diejenigen, die das Öl nicht selbst herstellen können, benötigen in
der Regel sowieso Hilfe, sodass es bei Bedarf immer jemand für sie herstellen kann, und solche
Personen  sollten  auch  95-98%  THC  RSO  aus  einer  Apotheke  bekommen  können.Oder
zumindest in der Welt, in der ich leben möchte.JB

„1.) Ich habe die knochentrockenen Knospen nur mit meinen Händen gemahlen, keine Mühle
verwendet.Das  Ausgangsmaterial  sah  aus  wie  sehr  kleine  Knospen  von  ca.5  bis  10  mm
Durchmesser, also meistens kein Pulver.Da ich nun meine eigene »Kochen«-Erfahrung habe,
stimme  ich  Ihnen  in  allen  Punkten,  außer  Punkt  C,  vollkommen  zu.Ich  habe  mit  Alkohol
hergestellte Öle gesehen, die normalerweise viel dunkler sind, da das Wasser im Alkohol die
Chlorophylle auflöst.Ich habe mein Öl mit reinem Petrolether in Laborqualität hergestellt.Dieses
Öl ist viel heller in der Farbe (goldbraun) und hat einen ausgezeichneten, köstlich würzigen
Geschmack im Vergleich zu den Alco-Ölen, die ich probieren durfte.Mein Punkt hier ist, dass ich
glaube, dass Naphtha nicht so viele Terpene und Chlorophylle entfernt wie Alkohol.Es kocht
auch viel kontrollierter und überschaubarer als Alkohol.Meine Frage hier ist also, halten Sie es
für möglich, dass die Kombination Mahlen/Waschen mit Naphtha für ein qualitativ hochwertiges
Öl nicht so schädlich ist wie Mahlen/Waschen mit Alkohol?

-- Schleifen Sie das Material nicht zuerst.Jede Handhabung des trockenen Knospenmaterials
führt dazu, dass Sie THC und andere Cannabinoide verlieren (der feine Staub auf dem Tisch
sollte im Eimer bleiben).Ja, Mahlen und Naphtha wären "besser" als Mahlen und Alkohol - diese
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Kombination ist ein fast garantierter Fehler, Sie können auf diese Weise einfach kein gutes Öl
herstellen.

Legen Sie die Knospe in einen Eimer, befeuchten Sie sie mit Naphtha, zerdrücken Sie sie zwei
bis drei Minuten lang mit einem Stock und gießen Sie die Öl-Lösungsmittel-Mischung in einen
Eimer.Wenn Sie mit qualitativ hochwertigem Material arbeiten, machen Sie eine zweite Wäsche
und  gießen  Sie  die  zweite  Mischung  in  den  Eimer  mit  der  ersten  Wäsche.Wenn  Sie  kein
hochwertiges Material  verwenden, verwenden Sie die erste Wäsche nur für  interne Zwecke
(und suchen Sie weiterhin nach besseren Materialien, mit denen Sie arbeiten können).

Ether produziert großartige Öle (wir mögen bernsteinfarbene Öle lieber als dunkle Öle, aber
denken  Sie  daran,  dass  einige  Sorten  dunklere  Öle  produzieren  als  andere).Bernsteinöle
mögen wir auch aus praktischen Gründen – wer will schon schwarze Chlorophyllzähne?Aber
wir empfehlen es nicht sehr, weil es ziemlich gefährlich ist, mit Äther zu arbeiten, es ist in den
meisten Teilen der Welt schwer zu bekommen, und wir sind sehr besorgt über die Sicherheit
derjenigen,  die  das  Öl  produzieren.Bei  relativ  niedrigen  Temperaturen  kann  es  sehr  leicht
boomen.Für  die  meisten  Menschen  wird  Naphtha  also  gut  funktionieren.Wir  verwenden
normalerweise Naphtha, aber Ether wäre das Lösungsmittel unserer Wahl.

Die  aktuelle  Liste  der  Lösungsmittel,  die  wir  persönlich  verwenden würden,  lautet:  1.Äther,
2.reines  leichtes  Naphtha,  3.99  %  Isopropylalkohol,  4.Alkohol  in  Lebensmittelqualität  -
vorzugsweise 99%, aber das ist normalerweise schwer zu bekommen und sehr teuer.Wenn Sie
mit 96 % Alkohol arbeiten, sind die restlichen 4 % normalerweise Wasser.4 % von 10 Litern sind
4 dcl, fast ein Pint Wasser, das Sie abkochen müssen - und es braucht Zeit, die Sie produktiver
verbringen könnten.

2.)  Das  letzte  60°C  warme  Öl  lege  ich  ebenfalls  für  1,5h  unter  Vakuum,  um  alle
Lösungsmittelreste  restlos  zu  entfernen.Wie  ich  dir  geschrieben  habe,  habe  ich  das  Öl  35
Gramm später gegessen decarboxyliert… Der Geschmack des Öls vor der Decarboxylierung
war viel würziger, schlechter würde ich nicht sagen, aber mit dem Aufstoßen hast du recht.

--  Wie  ich  letztes  Mal  sagte,  kam  das  Aufstoßen  von  übrig  gebliebenem  Wasser.Und  das
Wasser  war  dort  wegen  der  „wissenschaftlich“  niedrigen  Temperatur,  die  Sie  verwendet
haben.Sie müssen das Öl sowieso decarboxylieren, daher funktioniert ein Reiskocher, der sich
bei 110 °C abschaltet, einwandfrei.Oder natürlich wäre das Beste, was man verwenden könnte,
aimmer noch - aber viele Leute besitzen sie nicht und wissen nicht, wie man sie bedient, und
die Gefahr einer Explosion ist immer vorhanden. Wenn jemand eine unsachgemäß konstruierte
Destillierapparatur  zum  Abkochen  des  Lösungsmittels  verwenden  würde,  könnte  diese
explodieren, schwere Verletzungen verursachen und das ganze Haus zerstören. Aber wenn der
Inhalt eines Reiskochers auf irgendeine Weise Feuer fangen sollte und der Vorgang im Freien
oder in einem offenen, gut belüfteten Bereich durchgeführt wurde.Dann, wenn derjenige, der
das Öl produziert, nicht in Panik gerät, sollte er keine allzu großen Probleme haben, das Feuer
unter Kontrolle zu bringen, und ja, einen Feuerlöscher griffbereit zu haben, ist immer eine gute
Idee.

Was das Vakuum betrifft - natürlich, warum nicht.Wenn Sie die Ausrüstung haben und wissen,
wie man sie richtig benutzt, ist es keine schlechte Idee, das Öl auf diese Weise fertig zu stellen,
wenn Sie 100% sicher sein wollen, dass keine Lösungsmittelrückstände darin sind, oder wenn
Sie das Öl schließen möchten Mund derer, die gegen petrochemische Lösungsmittel sind.Einige
Leute verwenden es mit großem Erfolg und ich bin nicht dagegen.Aber wie Sie wissen, besitzt
die  Mehrheit  der  Menschen  diese  Geräte  nicht  und  viele  unserer  Patienten  können  oder
könnten sich nicht einmal einen Reiskocher und einen Ventilator leisten, daher empfehlen wir
Vakuum nicht als Notwendigkeit.

Schau dir an, wie einfach und unkompliziert Rick´s Methode ist und wie viele Fragen wir noch
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beantworten müssen.Stellen Sie sich jetzt vor, was passieren wird, wenn wir Informationen über
andere Methoden zur Herstellung des Öls hinzufügen.Es wird nur noch mehr Verwirrung stiften
und ich werde Tage und Wochen damit verbringen müssen, Fragen von „verwirrten“ Leuten zu
beantworten, was ich sowieso nicht mehr lange tun werde.

3.) Bitte erklären Sie, warum Sie vorschlagen, das Öl direkt aus der Tube einzunehmen, direkt
in  den  Mund,  keine  Kapseln?Irgendein  Absorptionsproblem?Ich  esse  das  meiste  Öl  auf
Zigarettenpapier,  aber  einige  Kapseln  verwende  ich  selten,  wenn  ich  das  Haus  für  mehr
Stunden verlassen muss.Außerdem mag ich es nicht, es überall auf meinen Zähnen zu haben,
da es wirklich schwer ist, es abzubekommen…

--  Aus  mehreren  Gründen.Die  Hauptsache  ist,  dass  sich  diese  Einnahmemethode  als  die
effektivste und vorteilhafteste für die Patienten erwiesen hat.Es verbessert die Mundhygiene,
weil  es  auch  den  Mund  desinfiziert  und  hilft  dann  bei  jeglichen  Beschwerden  im
Verdauungstrakt  oder  im  Rachen  etc.Wenn  ich  Halsschmerzen  bekomme,  versuche  ich
eigentlich, das Öl in den hinteren Teil meines Mundes zu schmieren und es dann so lange in
meinem Mund zu behalten, wie ich es aushalten kann.In den meisten Fällen wird eine Grippe
oder Halsentzündung (oder deren Symptome) über Nacht behandelt.

Wie Sie sagen, bleibt etwas Öl auf Ihren Zähnen und unter Ihrer Zunge, also kombiniert diese
Einnahmemethode tatsächlich die sublinguale Verarbeitung des Öls (ala Sativex und andere
Sprays und Tinkturen unter  der  Zunge,  die Menschen verwenden) und die Verarbeitung im
Magen und Innereien.Die Hauptsache ist, das Öl in den Magen zu bekommen.Wenn Sie also Öl
mit einem nicht so guten Geschmack haben, können Sie ein Stück Brot oder Banane usw. (oder
Zigarettenpapier,  wenn  Sie  die  Chemikalien  darin  essen  möchten)  hineinlegen,  es
zusammenfalten und wie es schlucken eine Pille und spülen Sie sie mit Wasser oder Tee oder
was auch immer Sie mögen.Putzen Sie Ihre Zähne nach etwa zehn Minuten mit Öl, das hilft
auch bei der Mundhygiene.Viele Öle haben einen köstlichen Geschmack (insbesondere wenn
das Ausgangsmaterial nicht gemahlen wird und kein Alkohol zur Herstellung des Öls verwendet
wird.Chlorophyll  schmeckt  normalerweise  schlecht  und  kann  viel  Unbehagen  verursachen,
selbst wenn es äußerlich angewendet wird - dunkle Öle verfärben Ihre Kleidung, das wollen
oder brauchen Sie nicht wirklich.)

Kapseln - a) die musst du bei Big Pharma kaufen, womit du sie mit deinem Geld unterstützt, b)
manche Menschen sind allergisch dagegen, c) manche lösen sich im Darm auf und nicht im
Magen, d)  Händler  setzen sie oft  ein weniger  Öl  in  einer  Kapsel,  als  es sein sollte,  e)  sie
funktionieren nicht so gut bei so vielen Erkrankungen, f)  es ist  schwierig, das Öl aus ihnen
herauszuholen, wenn Sie einen Joint machen oder das Öl bei Lungenerkrankungen verdampfen
möchten oder  wenn Sie  das Öl  topisch anwenden möchten.Ich sage nicht,  dass Sie keine
Kapseln verwenden können, ich sage nur, dass es besser ist, zu lernen, das Öl direkt aus der
Tube zu verwenden.Nachdem Sie mehr Übung haben, werden Sie lernen, das Öl ohne jegliche
Beschwerden zu verwenden.Ich persönlich esse das Öl gerne direkt aus dem Reiskocher, ich
tauche einfach meinen Finger hinein und nehme so viel,  wie ich denke,  dass ich vertragen
kann.Wohlgemerkt,  das  ist  sehr  „ölintensiv“  und  man  nimmt  meist  mehr  als  aus  einer
Spritze.Wenn das Öl  gut  ist,  wird Sie  eine „Überdosis“  nur  einschläfern,  große Sache.Aber
natürlich  kann  ich  es  aufgrund  meiner  Erfahrung  und  Toleranz  tun,  würde  ich  nicht
undEmpfehlen  Sie  dies  nicht  für  Anfänger  oder  diejenigen,  die  nicht  so  viel  Erfahrung
haben.Auch dir alles Gute Stefan.Jindrich”

„Falls Sie sich wegen der Kosten Sorgen machen, es ist viel billiger als die Zuzahlung für die
meisten  Krebsmedikamente,  und  einige  der  Medikamente,  die  Sie  gegen  Krebs  zu  Hause
einnehmen, werden nicht von der Versicherung übernommen.Wenn jemand in meiner Familie
dieses Öl gegen Krebs brauchte, würde ich einen Weg finden.Viel Glück!!!!" Lisa
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-- Ich stimme zu, Lisa, das Öl ist eine viel billigere Behandlung, wenn man alle anderen Kosten
und  Ausgaben  berücksichtigt.Außerdem  ist  es  unvergleichlich  sicherer  als  alles,  was  das
medizinische System anbieten würde, ganz zu schweigen davon, dass es viel effizienter und
zuverlässiger arbeitet und definitiv mehr Spaß macht, es zu nehmen, als Gift oder Strahlung.JB

Q.Warum führt das Mahlen von Trockenmaterial zu THC-Verlust?Gibt es dafür eine Erklärung?
A.Hast  Du jemals wirklich starkes Gras gemahlen?Wenn ja,  sollten Sie wissen,  warum.Das
weiße Pulver, das überall auf dem Tisch liegt, nachdem Sie es gemahlen haben, ist THC (oder
Trichome) und es hätte im Öl bleiben sollen.Wenn es gemahlen ist, ist es außerdem zu fein und
Sie werden viel von dem entfernen, was Sie nicht wirklich in Ihrem Öl entfernen wollten.

Verarbeiten Sie knochentrockene ganze Knospen,  nachdem Sie sie mit  Naphtha oder  dem
Lösungsmittel Ihrer Wahl angefeuchtet haben, aber berühren Sie sie nicht viel, bevor Sie sie
verarbeiten, denn jedes Mal, wenn Sie sie berühren, werden Sie etwas verlieren.Öle, die aus
gemahlenem  Material  hergestellt  werden,  sind  deutlich  weniger  wirksam  als  Öle,  die  aus
Knospen hergestellt werden, die zerkleinert wurden, nachdem sie angefeuchtet wurden.

Die erste schnelle Wäsche ist die stärkste und entfernt etwa 70 % des verfügbaren THC, die
zweite  etwa 20 % und  die  dritte  etwa 5  %.Wenn Sie  es  mahlen,  bekommen Sie  alle  drei
Wäschen (eigentlich vier) in Ihr Öl und das wollen Sie nicht.Qualität vor Quantität.JB

Q.Ich weiß, dass Sie empfehlen, das RSO selbst herzustellen, aber eine Apotheke hat einige
lokale und ich habe mich nur gefragt, was ein fairer Preis dafür sein sollte?

A.Man braucht 4-7g hochwertige Knospen, um ein Gramm Öl zu produzieren, also sollte das
der "richtige Preis" sein.Lassen Sie uns nicht über die lächerlichen Hanfpreise diskutieren, für
mich liegt der richtige Preis für eine 60-g-Dosis bei 50-100 USD (oder weniger, wenn es legal im
Freien in großem Umfang angebaut würde).Ich sage nicht, dass ich im Moment weiß, wo ich es
zu  diesem  Preis  bekommen  kann.Erstklassiges  Öl  kostet,  was  erstklassiges  Material  dort
kostet, wo Sie leben.JB

„Ich musste nur aktualisieren und Sie wissen lassen, dass ich noch lebe!Es geht mir großartig
und ich LEBE NOCH fast zwei Jahre, nachdem mir gesagt wurde, dass ich noch 3 Monate Zeit
habe.Glauben Sie Ihren Ärzten nicht!Nochmals vielen Dank, dass Sie mir geholfen haben, mein
Leben zu retten!“ Lee

Decarboxylierung

„Ich decarboxyliere derzeit ganze Pflanzen und mache RSO und Butter/Öle.“ Cheryl
-- Decarboxylieren Sie nicht die ganze Pflanze.Machen Sie das Öl aus supertrockenen Knospen
(schneiden Sie es nicht ab, berühren Sie es nicht zu sehr, Sie werden immer das THC verlieren,
nach dem Sie suchen).Machen Sie das Öl und decarboxylieren Sie es dann (legen Sie es für
etwa eine Stunde in einen Elektroofen, der auf 130 °C eingestellt ist).Machen Sie nichts mit den
Pflanzen, bevor Sie sie zu Öl verarbeitet haben.Je weniger Sie sie berühren, desto besser.JB

„Zum Entkohlen einfach eine Stunde lang bei 266 Grad Fahrenheit (130 °C) in den Ofen stellen,
Sie werden auf diese Weise vollständig entkohlen, nachdem Sie das gesamte Lösungsmittel im
Reiskocher oder Topftopf verbrannt haben.“ Ryan
-- Ich würde jedoch keinen Topftopf verwenden.Eines Tages wirst du dein Öl verbrennen.Ein
Reiskocher schaltet sich aus, das ist wirklich eine bessere Option, würde ich sagen.JB

„Die richtige Decarboxylierung ist ein sehr wichtiger Teil bei der perfekten Ölherstellung, da die
Rohpflanzeliefert nicht viel reines delta9-THC und CBD, sondern hat die Säuren bedeutet THCA
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und CBDA.Zur Entfernung der Carboxylgruppe wird erhitzt.Tun Sie dies sehr vorsichtig, um Ihre
wertvollen Moleküle nicht zu verbrennen.Ich habe in einem Journal of Chromatography eine
gute Notiz gefunden, die die notwendige Temperatur und Zeit zum Erhitzen des Öls sein sollte,
da die Temperaturen je nach Reiskocher möglicherweise nicht ausreichen.Es ist  daher eine
gute Idee, Ihr Öl mindestens 27 Minuten lang bei min. 122 Grad Celsius.Überprüfen Sie immer
Ihre Heizplattentemperatur mit einem digitalen Messgerät, um zu vermeiden, dass Ihr Öl nicht
überhitzt.In der folgenden Tabelle sehen Sie die Siedepunkte der wichtigsten Cannabinoide, die
Sie niemals erreichen sollten, da Sie sie sonst wegkochen.Ich stelle außerdem fest, dass es
richtig ist, was Rick die ganze Zeit in seinen Videos gesagt hat, das Öl nicht zu überhitzen, aber
Wärme  ist  notwendig,  um  das  heilende  Öl  herzustellen.Für  den  richtigen
Decarboxylierungsprozess über die im Diagramm angegebene Zeit von etwa einer Stunde ist
eine Temperatur von mindestens 106,2 Grad Celsius erforderlich.Wenn Ihr Öl nur die saure
Form von THCA und CBDA enthält, ist es nicht so effektiv, da die Säuren nicht sehr gut zu den
CB1- und CB2-Rezeptoren passen.Achten Sie also darauf, dass Sie es richtig machen, denn
was Rick gesagt hat, ist wahr, nur das beste Öl kann den Job machen, wenn es auf das Leben
ankommt.(…)

Ja, schauen Sie sich dieses wissenschaftliche Diagramm an und interpretieren Sie es, um zu
verstehen,  dass  der  Decarboxylierungsprozess  die  ganze  Zeit  abläuft,  während  Sie  die
Cannabinoid-Lösungsmittel-Flüssigkeitsmischung  im  Reiskocher  erhitzen.Die  Diagramme
zeigen also, dass es sehr viel ist, die Temperatur lange genug auf 130 Grad Celsius zu bringen,
um die maximale Decarboxylierung zu erreichen.Alles eine Frage der Temperatur und Zeit, um
die besten Werte zu erreichen.

Wenn  Sie  ein  digitales  Temperaturmessgerät  verwenden  und  es  während  des  gesamten
Prozesses auf den Boden des Reiskochers legen, um das Lösungsmittel zu verdampfen, sehen
Sie das erst in der späten Phase des Prozesses, wenn die Wassertropfen am Ende in den Reis
kommen Herd,  die Temperatur liegt bei etwa 100-110°C.Aber die Zeit  in diesem Bereich ist
meist nicht lang genug für den gesamten Decarboxylierungsprozess.Danach erhitzen Sie das
Öl in einem winzigen Stahltopf  auf  einer Heizplatte für längere Zeit.So lange keine Aktivität
(keine Gasblasen mehr) heizen und warten.Kontrollieren Sie die Temperatur und am besten
nicht höher als 130 Grad Celsius für etwa eine halbe Stunde.Denken Sie daran, dass THC
einen Siedepunkt  von 157 Grad C hat,  gehen Sie also bitte kein Risiko ein,  indem Sie es
überhitzen, da sonst Ihre gewünschten Cannabinoide verdampfen und davonwehen ...

Im Kern ist es nicht wichtig, die maximale Menge an Decarboxylierung zu erreichen, so lange
Sie später genug Öl in Ihrem Körper haben.Interessant ist der Wert von EIN Gramm pro Tag
oder mehr, das Sie einnehmen sollten.Wie viel Öl man braucht, hängt natürlich davon ab, wie
viel delta9THC wirklich im Öl ist – also wie effektiv die Decarboxylierung war.Wenn Sie Ricks
Empfehlung folgen und darauf achten, das Öl lange genug auf 130 Grad C zu erhitzen, ist alles
in Ordnung.Es ist unabhängig, welches Lösungsmittel Sie verwenden.“ Stefan

Lösungsmittel
„Ich war am Lösungsmittel (Naphtha) hängengeblieben, bis ich herausfand, dass einige gängige
Pflanzenöle (Raps oder Raps) auf sehr ähnliche Weise hergestellt werden.“ Graeme

„Naphtha ist der Handelsname für Petroleumether, also suchen Sie nach Petrolether, der viele
industrielle Anwendungen hat, als Entfetter für Farbverdünner.“ Al

„Denken Sie daran, dass THC und CBD unpolar sind …und Chlorophyll und H2O ist polar...Das
beste  Öl  wird  also  mit  unpolarem  Lösungsmittel  hergestellt  …  es  ist  sauber  …  ohne
Chlorophyll.“ Michael
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„Ein befreundeter Chemiker hat mir die ganze Geschichte vereinfacht und mir erklärt, warum
Naphtha  besser  sein  könnte  (obwohl  er  nicht  viel  denkt):  Naphtha  ist  ein  unpolares
Lösungsmittel,  daher extrahiert  es unpolare Moleküle leichter und effizienter (THC und CBD
sind grundsätzlich unpolare Moleküle) und lässt polare Moleküle weg.

Isopropylalkohol (und Ether in dieser Angelegenheit) ist ein schwaches polares Lösungsmittel,
daher ist es für diesen Zweck sehr gut geeignet, aber vielleicht etwas weniger als Naphtha - da
JB sagt, dass sie beide getestet haben und diese stärker waren.EDIT: Oh, ja, fast hätte ich es
vergessen: Er sagte auch, dass es keine Angst vor Naphtha (oder Iso) im Endprodukt gibt,
wenn  Sie  dem  Rezept  von  Rick  Simpson  folgen  (mein  Freund  sagte,  ich  solle  keinen
Plastikeimer verwenden, aber aber aus Glas oder Edelstahl) und wenn Sie sich nicht sicher
sind, tun Sie einfach, was JB immer sagt - fügen Sie etwas Wasser hinzu und stellen Sie es in
den Ofen, damit es vollständig verdunstet.Er würde aber Isopropylalkohol verwenden, weil du
dir sicher bist, dass es das ist, was es sein soll …“ Sandra

-- Sandra, die Methode, die Rick der Welt gezeigt hat, ist die einfachste, unkomplizierteste und
erschwinglichste.Es ist fast narrensicher, wenn man den Anweisungen zu einem T folgt.Glas ist
gut,  aber  es zerbricht,  und das wollen Sie nicht,  niemals.Rostfrei  ist  natürlich ok.99,9% Iso
funktioniert gut, aber wir würden selbst immer noch leichtes aliphatisches Naphtha verwenden,
wann immer es möglich ist.Oder Äther.JB

„Ich empfehle auch, vor der Extraktion alles so kalt  wie möglich zu bekommen.Die meisten
legen Alkohol, Cannabis, Behälter, alles, was mit der Extraktion zu tun hat, für 24-48 Stunden in
den  Gefrierschrank.Auf  diese  Weise  erhalten  Sie  ein  viel  saubereres  Produkt.Ihre  Erträge
werden niedriger sein, aber Sie werden nicht so viel brauchen.Entschuldigung für Tippfehler
oder fehlende Wörter, MS ist scheiße und ich habe keine Medikamente, lol.Segne dich.“ Futter

-- Chuck, Einfrieren ist gut und schön, aber das ist nicht notwendig, wenn Sie mit hochwertigen
unpolaren Lösungsmitteln  und Ausgangsmaterialien  arbeiten.Außerdem mögen wir  es  nicht,
wenn unsere Hände kalt werden, Raumtemperatur funktioniert gut für uns und wir werden keine
Probleme  mit  Arthritis  haben,  nachdem  wir  die  Knospe  ein  paar  Monate  oder  Jahre  lang
eingefroren  haben.Außerdem  wird  das  Öl  oft  an  Orten  hergestellt,  an  denen  es  keine
Gefrierschränke gibt.Also, ja, Sie können es einfrieren, wenn Sie möchten, aber wir würden es
nicht selbst tun.

Ich selbst mag kein Tiefkühlgemüse, ich vermeide es, es zu essen, wann immer es möglich ist,
also sehe ich nicht ein, warum ich eine Ausnahme machen und das Gemüse einfrieren sollte,
das ich von allen am liebsten mag.Aber ja, es kann helfen, wenn man Alkohol verwenden muss,
um das Öl zu extrahieren, also bin ich nicht komplett dagegen.

Es ist nur so, dass wir selbst keinen Alkohol als Lösungsmittel verwenden (oder besser: es ist
kein Lösungsmittel unserer Wahl), ich sehe keinen einzigen Grund, warum ich dem Staat eine
zusätzliche Steuer für ein Lösungsmittel zahlen sollte wird sowieso verdampfen (es sei denn,
Sie verwenden eine Destille, was wir tun würden, wann immer dies möglich ist).Ich kann einen
Liter leichtes Naphtha für etwa 3-4 Dollar kaufen, ein Liter 99%iger Alkohol würde viel mehr
kosten und weniger Öl produzieren, und dieses Öl wird wahrscheinlich nicht so gut sein wie Öle,
die mit leichtem Naphtha oder 99,9% Iso hergestellt werden .

Wo genau liegt also der Vorteil bei der Verwendung von Alkohol als Lösungsmittel?Ich sehe
keinen einzigen rationalen Grund,  warum Alkohol  gegenüber  reinem leichtem aliphatischem
Naphtha mit niedrigem Siedepunkt bevorzugt werden sollte, wenn man bedenkt, dass das Öl
keine Lösungsmittelrückstände enthält,  um die man sich bei ordnungsgemäßer Ölproduktion
Sorgen  machen  müsste.Bei  unsachgemäßer  Herstellung  sind  oder  können
Lösungsmittelrückstände im Öl vorhanden sein.Aber beschuldigen Sie uns nicht  für Öle, die
nicht richtig hergestellt wurden, wir können wirklich nicht für die mangelnde Qualität von Ölen
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verantwortlich gemacht werden, die von anderen geliefert werden.So einfach ist das.JB

„RSO  hält  bei  richtiger  Herstellung  keinen  Großteil  des  von  Ihnen  verwendeten
Lösungsmittels.Da  RSO  Krebs  heilt  und  alles,  was  Sie  essen  /  atmen,  verursacht  diesen
Krebs.Ich  würde mich nicht  allzu  sehr  um überschüssige Reste kümmern,  wenn überhaupt
welche übrig bleiben.Das RSO kann wiederum diese Zellen/DNA reparieren, die während der
anfänglichen  Einnahme  verändert  worden  sein  könnten.Wenn  das  Lösungsmittel  Schaden
anrichten  könnte,  wird  das  tatsächliche  THC  im  Öl  alle  Schäden  beheben,  die  durch  die
Lösungsmittelrückstände verursacht wurden.“ Amanda

--  Amanda  hat  es  richtig  gemacht.Diejenigen,  die  zwanghaft  von  ein  paar  ppm  eines
Lösungsmittelrückstands besessen sind, der im Öl verbleiben könnte, sollten das Öl einfach
absaugen.Es ist überhaupt nicht schwierig.Wer es nicht tut, muss sich trotzdem keine großen
Sorgen machen.

Selbst  wenn  0,1  %  Lösungsmittelreste  im  Öl  wären  (was  sowieso  viel  zu  viel
wäre,normalerweise sind es ein paar hundert ppm, vielleicht, wenn das Öl richtig mit reinem
leichtem Naphtha mit einem Siedepunkt von etwa 80-100 ° C hergestellt wird), wären 0,06 g
Rückstand in einer 60-g-Dosis Öl, die gegessen werden würde über einen Zeitraum von zwei
oder drei Monaten.

Mich persönlich stört das auf jeden Fall nicht, es liegt weit unter den Lebensmittelgrenzwerten
und  weit  unter  der  Menge  an  Lösungsmittelrückständen,  die  Sie  sowieso  schon  in  Ihrer
Nahrung  gegessen  haben.Womit  werden  Ihrer  Meinung  nach  die  meisten  Pflanzenöle
hergestellt?Mit Lösungsmitteln, den gleichen oder ähnlichen Kohlenwasserstoffen, die wir als
Lösungsmittel verwenden.

Lassen Sie mich nur fragen: Waschen Sie sich wirklich immer die Hände, wenn Sie Benzin in
Ihr  Auto  füllen?Wenn  Sie  dies  tun,  machen  Sie  sich  weiterhin  Sorgen  über  mögliche
Lösungsmittelrückstände in ordnungsgemäß hergestelltem Öl.Wenn nicht, oder wenn Sie sich
an mindestens ein Mal erinnern, als Sie sie nicht gewaschen haben, finden Sie bitte etwas
anderes  zu tun,  es gibt  wirklich  viele  andere ernstere Probleme,  über  die  Sie  sich  Sorgen
machen müssen.

In jeder Pille, die Sie einnehmen, steckt viel mehr Gift, das ist sicher.Und was Mineralölprodukte
angeht – nehmen Sie zum Beispiel Vitamine?Wussten Sie, dass die meisten von ihnen aus
Erdölderivaten hergestellt werden?

Und wenn Sie glauben, dass Sie niemals etwas aus Erdöl hergestelltes in Ihren Mund nehmen
würden, dann lassen Sie mich Sie fragen – womit genau putzen Sie Ihre Zähne?Mit einem
Stück Holz oder einer Zahnbürste?Und was ist mit anderen Zahnpflegeartikeln und Zubehör, die
aus erdölbasierten Kunststoffen hergestellt werden?Verwenden Sie keine oder haben Sie keine
davon verwendet?Wenn Sie dies tun oder getan haben, dann gibt es wieder andere Dinge zu
tun, als sich um Lösungsmittelrückstände in ordnungsgemäß hergestelltem RSO zu sorgen.JB

„Eine sehr einfache Erklärung für eine nie endende Frage ...Ich habe persönlich Naphtha, Iso,
Alkohol und Butan verwendet, um Öl herzustellen ...Und mit Abstand die beste … sauberste …
am stärksten ...und am besten schmeckendes Öl war aus dem Naphtha ...Ich verstehe nicht,
was  die  Leute  nicht  mögen  … Es  gibt  überhaupt  keinen  Treibstoff  mehr,  wenn  es  richtig
gemacht wird …und das Naphtha scheint auch mehr von den Pflanzen abzustreifen ...Das geht
viel schneller...Also sauberes Öl...(Gold) ...“ Petrus

„Diese Leute haben mich auf ihrer Website verfolgt.Erins Gruppe hasst den Boden, auf dem
Rick geht.Und sie verprügeln jeden, der Rick erwähnt.Für mich ist das NICHT das, wofür Heiler
stehen sollten.
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Die ganze Naphtha-Sache ist für mich ein Vorwand, um Rick zu züchtigen.Denn am Ende weiß
jeder, dass Cannabisöl die Giftstoffe in Naphtha negiert.Rick befürwortet Naphtha, weil es für
die meisten Menschen leicht zu finden ist.Rick sagt ganz klar, dass er Ether bevorzugt – und
einen Destillateur mag.Naphtha produziert ein starkes Öl – das ist der Schlüssel – ein starkes
Öl  –  etwas,  das  die  Neinsager  auslassen.Getreidealkohol  ergibt  kein  starkes  Öl  –  und
diejenigen,  die Rick verderben,  wissen das.Das Naphtha ist  ein Vorwand,  um die Leute zu
verwirren – damit sie sagen können, ihr Öl sei besser.Wo waren diese Leute vor Rick – wo
warst du bitte?“ Tom

„Leichtbenzin ist die Fraktion, die zwischen 30 °C und 90 °C siedet und aus Molekülen mit 5–6
Kohlenstoffatomen besteht.Schweres Naphtha siedet zwischen 90 °C und 200 °C und besteht
aus Molekülen mit 6–12 Kohlenstoffatomen.Naphtha wird hauptsächlich als Ausgangsmaterial
für die Herstellung von hochoktanigem Benzin (über das katalytische Reformierungsverfahren)
verwendet.Es wird auch im Bitumenbergbau als  Verdünnungsmittel,  in  der  petrochemischen
Industrie zur Herstellung von Olefinen in Steamcrackern und in der chemischen Industrie für
Lösungsmittelanwendungen  (Reinigung)  verwendet.Übliche  Produkte,  die  damit  hergestellt
werden, sind Feuerzeugbenzin, Brennstoff für Campingkocher und einige Reinigungslösungen.“

„Lösungsmittel,  Naphtha,  Petroleumdestillat  …Klingt  giftig  wie  ein  Meth-Labor  oder  so.Bitte
entwickeln Sie eine Methode zur Verarbeitung mit Wasser.Ist es möglich?" Christian

-- Sie produzieren nicht die gleiche Substanz wie wir und es erfordert viel unnötige zusätzliche
Arbeit mit einem erheblich schlechteren Ergebnis.JB

"Das ist sehr schade.Ich wünschte, es gäbe einen Weg.Lösungsmittel und ihre Rückstände sind
giftig und gefährlich.“Christian

-- Es gibt keine Rückstände, um die Sie sich Sorgen machen müssten, wenn das Öl richtig
hergestellt wird.Würden Sie es freundlicherweise als Tatsache hinnehmen?Womit werden Ihrer
Meinung nach die meisten Pflanzenöle hergestellt?JB

„Naphtha hat die chemische Formel CnH2n+2.Leichtbenzin hat 5 und/oder 6 Kohlenstoffatome,
was zu C5H12 und C6H14 führt, auch bekannt als Pentan und Hexan.Was Sie also suchen, ist
ein Naphtha, das eine reine Mischung aus Pentan und Hexan ist.“ Wouter

„Ich wollte nur etwas über Lösungsmittel posten.Ich ging zu einem Freund von mir, der mehrere
Doktortitel  und Master in Chemie hat,  und fragte ihn, was ich tun könnte, um das Naphtha
vollständig aus dem Öl zu entfernen.Er sagte: „Nehmen Sie 5 ml Isopropylalkohol und rühren
Sie ihn ein, nachdem er zum letzten Mal aufgehört hat zu blubbern.Es verdunstet und nimmt
das Naphtha mit.Giftiges Lösungsmittel  wird dann zu ungiftigem Lösungsmittel.Dies ist  nicht
mein richtiger Name, es ist eine Schande, dass ich mein echtes Konto nicht verwenden kann,
aus Angst, gefeuert oder als Krankenschwester eingestellt zu werden.“ Bobbie

„Um Naphtha in Großbritannien zu finden,  suchen Sie nach „Panel Wipe“ oder „Fast  Panel
Wipe“.Es ist ein Produkt, das bei der Reparatur von Karosserien verwendet wird, um das Metall
zu  reinigen  und  keine  Rückstände  zu  hinterlassen.Die  Schwierigkeit  besteht  darin,  eine
detaillierte Liste der genauen Zutaten zu finden, da diese variieren können.99,9 % Isopropanol
sollte leicht zu finden sein.“ Em

„Wir haben Ihren Prozess mit VM&P Naphtha verfolgt und alles verlief nach Plan, mit Ausnahme
der  ersten  paar  Spritzenentnahmen,  die  etwas  flüssiger  herauskamen,  als  wir  erwartet
hatten.Ich habe ein paar Tropfen Wasser hinzugefügt und es erneut versucht und es scheint in
Ordnung zu sein.Meine einzige Sorge/Frage ist der Geschmack.Es schmeckt immer noch nach
Lösungsmittel.Ist  das ok oder muss ich noch etwas tun?Der Empfänger davon schläft  jedes
Mal, wenn er das Öl einnimmt, etwa 12 Stunden.Ist das ungefähr richtig, bis er eine Toleranz
entwickelt?Jede Hilfe wird sehr geschätzt.“ Pamela
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-- VM&P scheint kein gutes Lösungsmittel zu sein (obwohl einige MSDS-Blätter sagen, dass es
die gleiche Substanz sein sollte, die wir verwenden möchten).Es scheint schweres Naphtha zu
sein  und  es  scheint  nicht  vollständig  abzukochen  und  es  scheint  zusätzliche  Pflege  zu
erfordern.

Ich würde etwas Wasser hinzufügen und es für ein paar Stunden, vielleicht über Nacht, oder bis
das Lösungsmittel  vollständig weg ist,  in einen auf 130 °C eingestellten Elektroofen stellen,
einige sagen, es dauert bis zu vier Tage, um die Lösungsmittelrückstände zu entfernen.Wenn
das Öl richtig hergestellt wird, sollte es keinen Lösungsmittelnachgeschmack geben und das Öl
sollte nicht flüssig sein, es sollte eher wie ein Fett sein.Stellen Sie sicher, dass das Öl wirklich
richtig gefiltert wird, da Lösungsmittelreste dazu neigen, an Pflanzenmaterialien zu haften.

Machen  Sie  einfach  einen  Fingertest  mit  dem  Lösungsmittel,  das  Sie  verwenden
möchten.Tauchen Sie Ihren Finger hinein und sehen Sie, ob es innerhalb von 30 Sekunden
oder schneller vollständig verdunstet ist.Je schneller es verdunstet und keinen Film hinterlässt,
desto besser.

Wenn Sie kein reines leichtes aliphatisches Naphtha (in Europa auch Benzin genannt) erhalten
können,  fragen Sie nach der CAS-Nummer 64742-49-0, es wird unter vielen verschiedenen
Namen verkauft, nicht als Kraftstoff für Autos, sondern als Lösungsmittel oder Farbverdünner),
würde ich 99% oder noch besser 99,9% Isopropylalkohol nehmen - das scheint fast überall auf
der Welt zu finden zu sein.

Im Moment bevorzugen wir leichtes aliphatisches (niedrigsiedendes, hydriertes) Naphtha, weil
es  bessere  und  stärkere  Öle  liefert  als  die  meisten  anderen  derzeit  verwendeten
Lösungsmittel.Je weniger Pflanzenstoffe und Chlorophyll  im Öl enthalten sind,  desto besser
wirkt es als Medizin, desto besser schmeckt es und desto wirksamer ist es.Der ganze Trick
besteht darin, wie stark und beruhigend das Öl ist.Je stärker und beruhigender, desto besser.JB

„Das richtige Naphtha wird in den USA NICHT verkauftNicht bei Tractor  Supply oder Home
Depot  oder  Lowes  oder  sogar  Sherwin  Williams.Es  wird  jedoch  immer  noch  in  Kanada
verkauft.Ich habe einen Freund, der es auf 100 °F destilliert und das Lösungsmittel aufhebt, um
es für die Ölherstellung zu verwenden.“ Steve

„Wenn  Sie  in  den  USA leben,  werden  Sie  nicht  das  richtige  Naphtha  bekommen,  allen
Naphthas,  die  in  den  USA hergestellt  werden,  kann  wegen  der  lockeren  Vorschriften  für
Inhaltsstoffe in dieser Art  von Lösungsmittel  nicht vertraut werden.Reines Naphtha bekommt
man in den USA nie, auch das VM&P kann von Flasche zu Flasche völlig uneinheitlich sein und
wird nicht einmal als rein beworben.In Kanada stellen sie reines Naphtha her und es ist das
beste Lösungsmittel im Vergleich zu ISO- oder Grain-Alkohol. Machen Sie keinen großen Fehler
und verschwenden Sie keine Medikamente oder machen Sie sich oder jemand anderen noch
kranker, indem Sie das falsche Lösungsmittel verwenden.Seien Sie gewarnt, dass das in den
USA erhältliche Naphtha sogar ein Öl ergibt,  das völlig so aussieht,  wie es sollte,  aber Sie
trotzdem sehr krank machen könnte.“ jagen

-- Die Tatsache, dass reines aliphatisches Naphtha nicht überall in den USA verkauft zu werden
scheint, bedeutet nicht, dass reines aliphatisches Naphtha mit der CAS-Nummer 64742-49-0
und  einem  Siedepunkt  um  60-80°C  nicht  existiert  oder  existiert  ergeben  bei  richtiger
Anwendung kein  besseres Öl  als  die  meisten anderen Lösungsmittel.Wenn Sie kein reines
leichtes  Naphtha  bekommen  können,  wäre  99%iger  oder  noch  besser  99,9%iger
Isopropylalkohol unsere zweite Wahl.

Aber ich würde trotzdem nicht aufgeben - leichtes Naphtha oder ähnliche Lösungsmittel werden
verwendet, um Öle aus Pflanzen zu extrahieren, also würde ich mich bei Pflanzenölherstellern
erkundigen und sehen, was sie verwenden.Wo ich in Europa lebe, kann ich das Lösungsmittel
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praktisch  in  jedem  Baumarkt  oder  Farbengeschäft  kaufen,  es  ist  eine  der  häufigsten
technischen Flüssigkeiten, an die ich mich aus meiner Kindheit  erinnere, wir  haben es zum
Entfetten von Fahrradketten usw. verwendet, und praktisch jeder hatte eine Flasche davon zu
Hause.Also diese ganze endlose Debatte über Lösungsmittel kommt mir ein bisschen lächerlich
vor.Wenn Sie das richtige leichte Naphtha verwenden, gibt es keine Lösungsmittelrückstände,
um die man sich Sorgen machen müsste, vielleicht ein paar ppm, genau wie bei den meisten
billigen Pflanzenölen, die oft mit fast genau dem gleichen Lösungsmittel hergestellt werden, wie
wir es empfehlen.JB

„Reiskocher  sind  scheiße.Eine  elektrische  Grillplatte  und  eine  9x13-Pyrex-Auflaufform
funktionieren viel besser.Das Öl ist viel einfacher aus dem Pyrex zu gewinnen und es gibt kein
Teflon.Die Temperaturmodulation ist auch viel besser kontrollierbar.Du bist tief in deinem Ego,
JB.Du wirst Leuten begegnen, die klüger sind als du.Es ist einfach so.Lernen Sie von ihnen,
anstatt ihr Wissen aus Ihrem Kopf zu verbannen.Jeder hat ein kleines Puzzleteil, JB.“ Jody

--  Jody,  Pyrex ist  natürlich großartig,  besonders bis  es kaputt  geht  und du dein ganzes Öl
verlierst.Sie  müssen  verstehen,  dass  dies  grundlegende  Anweisungen  sind,  die  für  den
weltweiten  Gebrauch  mit  so  wenig  Ausrüstung  wie  möglich  bestimmt  sind.Viele  Menschen
können sich in einigen Ländern keinen Reiskocher leisten oder gar einen finden, es ist nicht so
einfach, wie alle denken.

Natürlich können wir Ihnen eine sehr komplizierte und kostspielige Herstellung des Öls zeigen,
aber Sie müssten mir versprechen, dass Sie ein Jahr lang jeden Tag hier sitzen und Fragen
dazu beantworten würden.Die meisten Menschen beherrschen noch keinen Reiskocher  und
würden gerne mit anderen Extraktionsarten arbeiten, meist aufgrund ihres Glaubens oder weil
sie „denken“, dass etwas anders gemacht werden sollte.

RSO wird auf diese Weise hergestellt, es wurde an Menschen getestet und es funktioniert.Was
andere Methoden angeht, denke ich, dass wir sie all die Jahre ausprobiert haben, glaube nicht,
dass wir es nicht getan haben.Aber ich weiß nur,  dass keine andere Methode an so vielen
Menschen  mit  solchem  Erfolg  ausprobiert  wurde.Und  denken  Sie  daran,  dass  wir  dort
anfangen, wo andere aufgehört haben, unsere unheilbaren Patienten brauchen das beste Öl,
das sie bekommen können – und das ist RSO.Ob es Ihnen gefällt oder nicht.JB

„Leichtes  aliphatisches  Naphtha  funktionierte  hervorragend,  schmeckte  hervorragend,  kein
Hinweis  auf  Lösungsmittel  in  meinem  Öl.Wenn  Sie  Ricks  Anweisungen  buchstabengetreu
folgen, sollten Sie keinerlei Probleme haben.“ Rick

„Es gibt zwei Hauptkategorien von Naphtha – leicht und schwer.Leichtes Naphtha enthält KEIN
Benzol,  was Raina gemeint hat (nicht Hexan).Ich würde zwar nicht einmal leichtes Naphtha
empfehlen,  es  sei  denn,  der  Cannabisextrakt  kann  nach  seiner  Herstellung  auf  Naphtha-
Rückstände getestet werden, aber es kann verwendet werden, wenn das alles ist, was Sie als
Lösungsmittel  bekommen  können.Der  Schlüssel  ist,  sicherzustellen,  dass  Sie  den  Extrakt
kochenbis zu einem dickflüssigen Fettzustand - an diesem Punkt sollte das meiste Naphtha
verschwunden  sein.Die  Verwendung  von  Destillationsgeräten  ist  der  Weg,  um das  reinste,
lösungsmittelfreie  Öl  herzustellen,  aber  jenseits  der  Kapazität  der  meisten
Durchschnittsmenschen.Ich hoffe, das hilft." Kennzeichen

„Raina,  ich  werde  nicht  mit  dir  streiten.Aus  Wikipedia:  „Petroleumether  sollte  trotz  seines
Synonyms für  Benzin nicht  mit  Benzol  oder Benzin verwechselt  werden,  noch sollte  es mit
Benzin verwechselt  werden, obwohl viele Sprachen dies mit  einem von Benzin abgeleiteten
Namen  nennen,  z.  B.  „Benzin“  (deutsch),  „  Benzol“  (niederländisch)  oder  „benzina“
(italienisch).Petrolether ist ein Gemisch aus Alkanen, z. B. Pentan, Hexan und Heptan, während
Benzol  ein  zyklischer,  aromatischer  Kohlenwasserstoff,  C6H6,  ist.Ebenso  sollte  Petrolether
nicht  mit  der  Klasse  organischer  Verbindungen  namens  Ether  verwechselt  werden,  die  die
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funktionelle  Gruppe  RO-R'  enthalten.“  Mein  Hintergrund  ist  Mikrobiologie  --  wobei  ich
organische Chemie, etwas Biochemie / etwas anorganische Chemie studiert habe ... Ich weiß
sicherlich  nicht  alles,  aber  ich  weiß  ein  bisschen.Leichtes  Naphtha  enthält  KEIN  Benzol  -
Punkt.Ich  ignoriere  deinen  Kommentar.Es  wäre  im  besten  Interesse  aller,  wenn  Sie  keine
Behauptungen außerhalb wissenschaftlicher Daten aufstellen würden.“ Kennzeichen

„Nicht  korrekt,  Restlösungsmittel  sind meistens Gift!THC kann Herzinsuffizienz NICHT durch
Gift beheben.Die großen Pharmaunternehmen sind diejenigen, die dieses Produkt herstellen
müssen, oder Personen, die einen Zertifizierungskurs für Sicherheit absolviert haben, NICHT
Hinterhof-Cannabis-Enthusiasten.“ Derek

--  Sie  können  frei  ihr  eigenes  Öl  herstellen,  damit  habe  ich  kein  Problem.Es  gibt  keine
Lösungsmittelrückstände,  um  die  Sie  sich  Sorgen  machen  müssten,  wenn  das  Öl  richtig
hergestellt wird.JB

„JB, du bist ein Heiliger, weil du Tag für Tag scheinbar Hunderte von verrückten Beschwerden
und Fragen ertragen musst.Ich möchte Ihnen nur dafür danken, dass Sie hier sind und sich
aktiv für die Unterstützung der Heilung gegen die Flut von Propaganda einsetzen, die versucht,
diese Arbeit zu untergraben.Schande über sie, gut für DICH!“ Marilyn

„Was möchtest  du deinem Vater schenken?Das Beste vom Besten oder etwas,  das ähnlich
aussieht,  aber einfach nicht die richtige Wirkung hat?Wenn Sie das Arzneimittel gemäß den
Anweisungen von Rick herstellen, ist die Wahrscheinlichkeit eines Behandlungsversagens sehr
gering.Wenn  Sie  das  Öl  gemäß  den  Anweisungen  von  „Experten  und  Wissenschaftlern“
herstellen,  stellen  Sie  ein  anderes  Produkt  her.Und  nach  unserer  Erfahrung  funktioniert  es
möglicherweise nicht so gut, wie wir es empfehlen.

Soll ich also die Klappe halten und sie minderwertigen Müll liefern lassen?Oder möchten Sie
lieber  von  mir/uns  lernen  und  wissen,  wie  man  es  richtig  macht,  damit  Sie  die  gleichen
Ergebnisse erzielen, von denen unsere Patienten sprechen?“ JB

„Ich stimme JB zu.Manchmal muss man auf das gleiche intellektuelle Niveau wie sie kommen
und die gleichen Taktiken anwenden wie die Menschen, die man erreichen möchte.Sei es Streit
oder Drama.Manche Menschen reagieren nur auf  Drama und Gezänk.Traurig wie es ist.Die
meisten Menschen sind da noch unreif.“ Mitzi

„Ich  verwende  den  99-prozentigen  Isopropylalkohol,  der  für  mich  am  leichtesten  verfügbar
war.Ich verwende die Creme meiner Ernteknospen, die zu 100 % biologisch und ohne Pestizide
angebaut,  gut  gepflegt  und  knochentrocken  sind.ichMischen  Sie  es  mit  mehreren  Indica-
Sorten.Ich habe einen Patienten mit Hodgkin-Lymphom behandelt, er war im Stadium 4 und
innerhalb von 6 Monaten nach Einnahme des Öls wie verordnet, ist er jetzt krebsfrei!!Vielen
Dank  Rick  Simpson  für  die  Opfer,  die  Sie  gebracht  haben,  um  diese  Informationen  allen
zugänglich zu machen!Erst kürzlich kam ein anderer Krebspatient im Stadium 4 mit der Bitte um
Hilfe zu mir,  er  hat  einen Tumor an einer  seiner  Nieren,  der  inoperabel  ist.Beten,  um zwei
bestätigte  Heilungen  hintereinander  zu  bekommen.Gott  segne  Sie,  Rick  Simpson  und  JB,
verbreiten Sie die Botschaft weiter und informieren Sie die Menschen über dieses wunderbare
heilende Hanföl.“ WachsGöttin

-- Das Mischen mehrerer Sorten ist immer eine gute Idee.Schau es dir einfach an, du weißt
nicht, wofür genau eine bestimmte Sorte gut ist, also erhältst du eine viel bessere Decke, wenn
du mehrere Sorten mischstWirkung.Außerdem werden Dich solche Öle viel  höher bringen –
diejenigen, die Pot „zur Erholung“ rauchen, werden wissen, wovon ich spreche.Stellen Sie sich
vor, Sie setzen sich mit Ihren Freunden zusammen und jeder präsentiert die beste Knospe, die
er hat.In ein paar Stunden werden Sie nicht viel tun können.Und das ist die Wirkung, die Sie für
die besten Ergebnisse brauchen, also ist das Mischen der Sorten der richtige Weg.Beste Grüße
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und vielen Dank, GrowGoddess, ich freue mich immer, von Menschen zu hören, die einfach den
Anweisungen folgen und die Ergebnisse erzielen, über die wir sprechen.JB

„Ich verwende Isopropylalkohol bei null Grad Fahrenheit. Nur in Edelstahlbehältern und einem
Sieb auf einem Sieb zur Extraktion. Dann filtere ich durch drei große Kaffeefilter in einem Sieb
auf einem Sieb über einer zweiten Pfanne. Endergebnisse sind nur Trichome im Filter. Dieses
Rezept habe ich genommen, um Hep C zu besiegen.“ Michael

„Hallo JB, ich habe ein Problem mit dem elektrischen Reiskocher, alles, was ich gesehen habe,
ging auf 100°C herunter, ich habe mir alle Marken auf dem Markt angesehen und alle haben
einen Thermostat, der abschaltet, wenn der Inhalt die Temperatur erreicht.Was empfehlen Sie?"
Christina

-- Cristina, was genau ist das Problem?Sie können das Öl jederzeit in einen auf 130 °C (266 °F)
eingestellten  Elektroofen  geben  und  dort  etwa  eine  Stunde  lang  belassen  und  so
decarboxylieren.JB

„Wenn  die  Temperatur  100  °C  erreicht,  schaltet  sich  der  elektrische  Reiskocher  aus!Das
Lösungsmittel kommt nicht bei 110°C an.“ Christina

-- Das Lösungsmittel kann diese Temperatur nicht wirklich erreichen, weil es abkochen würde,
denke ich.Das Lösungsmittel solange abkochen, bis der Herd zum ersten Mal abschaltet (der
letzten  Charge  einige  Tropfen  Wasser  zugeben).Anschließend  abkühlen  lassen  und  wieder
einschalten.Das ist alles, was wir tun.JB

„Wieder einschalten und kochen lassen, bis es wieder an ist?Dann schaltet ab und das Öl ist
schon fertig?“ Christina

-- Reiskocher einschalten, auskochen, bis er zum ersten Mal stoppt, dann fünf Minuten warten,
bis er abgekühlt ist, wieder einschalten und warten, bis er zum zweiten Mal ausschaltet.Gießen
Sie dann das Öl in einen Edelstahlbecher und stellen Sie ihn eine Stunde lang in einen Ofen,
der auf 130 ° C (266 ° F) eingestellt ist, und Ihr Öl ist fertig.JB

-- Danke JB, du hast mein Leben gerettet.Christina

„Sie atmen das Naphtha ein, während Sie das Öl herstellen.Du atmest GIFT, wenn du es so
machst.Wenn du es riechen kannst, bist du bereits tot.Ich habe in meinem Leben hunderte Male
Coleman-Lagertreibstoff,  Zippo-Feuerzeugtreibstoff  und  Naphtha  gerochen,  die  in  der
Teilereinigung  und  in  industriellen  Anwendungen  verwendet  wurden  ...Noch  nicht
tot.Lol.Ernsthaft...Wenn  Sie  ein  reines  Lösungsmittel  (ohne  Zusätze)  verwenden  und  das
Lösungsmittel mit etwas Wasser mit einem höheren Siedepunkt am Ende richtig abkochen, sei
es  Iso,  Alkohol  oder  Naphtha,  werden  Sie  alles  herausbekommen.Sie  nehmen  viel  mehr
Naphtha auf, wenn Sie über ein Jahr lang Ihr eigenes Benzin in Ihr Auto pumpen, als Sie durch
den lebenslangen Gebrauch von richtig hergestelltem Öl erhalten würden. Matthew

„Der  Einzelmolekül-Big-Pharm-Ansatz  zur  Arzneimittelentwicklung  basiert  NICHT  auf
Gesundheit, Wissenschaft der Ergebnisse … Er basiert auf Patentgewinnen und hat die Art und
Weise, wie wir Pflanzenarzneimittel betrachten, völlig verzerrt.Die meisten von ihnen treten mit
natürlichen Puffern auf, und die Isolierung einer Verbindung ist höchstwahrscheinlich nicht so
gesund wie die Verwendung in der Form, in der sie vorkommen.Ethnobotaniker haben zu 100%
recht,  wenn sie sagen, dass die Form einer Nutzpflanze diejenige ist,  in die sie /gezüchtet/
wurde,  und sei  es  nur  durch Tiersammler,  die  die  Samen und Pollen  der  besten Pflanzen
verbreiten.Pflanzen,  die  für  die  Medizin  verwendet  werden,  sind  am  effektivsten,  wenn  sie
medizinisch  in  ihrem  natürlichen  Verhältnis  chemischer  Komponenten  verwendet  werden  –
schauen  Sie  sich  die  EFA-Verhältnisse  von  Hanfsamen  an  –  sie  sind  optimal  für  die
menschliche Gesundheit.Warum sollten Sie einen der 3 EFA-Typen herausziehen, verfeinern
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und als Wunderergänzung bezeichnen (wenn es auch 2 andere gibt, die ignoriert werden, deren
Kombination DIE gesündeste Form ist)?Das ist dumm." Alan

Q.Hallo JB, ich habe dieses Naphtha in meiner Gegend gefunden...(link) Da steht nicht Light
Naphtha... würde das trotzdem funktionieren?Nochmals vielen Dank für all Ihre Hilfe und super
Infos!

A.Es sollte leichtes aliphatisches Naphtha sein – überprüfen Sie das Sicherheitsdatenblatt, um
festzustellen,  ob  es  sich  um  reines  leichtes  Naphtha  ohne  Zusätze  handelt),  Schellit  in
Australien, (technisches oder industrielles) Benzin in Europa (Benzin, nichtBenzol, und nicht die
Art,  die  als  Kraftstoff  in  Autos  verwendet  wird).Es  wird  unter  vielen  verschiedenen  Namen
verkauft.Es wird als Farbverdünner, Lösungsmittel, Entfetter verwendet, es war früher ein sehr
gebräuchliches Haushaltslösungsmittel oder Textilentfetter, es kann auch als Feuerzeugbenzin
usw. verwendet werden.Siedepunkt ca. 60-80°C, je niedriger desto besser.

Schmieren Sie etwas auf eine saubere Petrischale oder tauchen Sie Ihren Finger hinein und
wenn es innerhalb von 30 Sekunden verdunstet und keine öligen Rückstände hinterlässt, sollte
es in Ordnung sein, es zu verwenden.Es gibt viele Anbieter, ich kann Ihnen nicht sagen, welcher
der beste ist  oder was wir  im Moment empfehlen würden,  daher geben wir  nur allgemeine
Anweisungen.

CAS-Nummer 64742-49-0, reines Erdöldestillat, möglichst ohne Zusatzstoffe und mit möglichst
niedrigem Siedepunkt.Die meisten Raffinerien produzieren es, fragen Sie einfach, was sie für
Kräuterextrakte empfehlen würden.

Die zweite Option ist 99-prozentiger oder 99,99-prozentiger Isopropylalkohol oder der sehr teure
99-prozentige Lebensmittelalkohol.Isopropylalkohol und Alkohol in Lebensmittelqualität sind als
Lösungsmittel  nicht  so wirksam wie Naphtha,  und sie entfernen mehr  Pflanzenmaterial  und
Chlorophyll im Öl, wodurch es weniger stark und geschmackvoll wird. Deshalb empfehlen wir,
immer Naphtha zu verwenden, wenn möglich/verfügbar.Beste Grüße, JB

Q.Rick,  in  Mexiko  ist  „Naphtha“  nur  einer  von  mehreren naphthaartigen  Produktnamen.Um
einen fatalen Fehler zu vermeiden, hätten Sie bitte den wissenschaftlichen Namen für das von
Ihnen verwendete „Naphtha“?

A.Suchen  Sie  nach  reinem  leichten  Naphtha  ohne  zusätzliche  Zutaten.Es  ist  im  Grunde
dasselbe wie Coleman-Kraftstoff, den Sie auf dem Foto unten sehen können, aber suchen Sie
nach Naphtha ohne Rostschutzzusätze, die Coleman-Kraftstoff zugesetzt werden.

Wenn Sie herausfinden, dass leichtes aliphatisches Naphtha in Ihrem Land verboten ist (was
beispielsweise  in  Honduras  der  Fall  war),  suchen  Sie  nach  99  %  oder  besser  99,9  %
Isopropylalkohol, es sollte leicht zu finden sein.99 % Alkohol ist das dritte Lösungsmittel, das wir
verwenden würden, aber wir würden alles tun, um es zu vermeiden, weil es zu viel Chlorophyll
und andere unerwünschte  Pflanzenmaterialien  entfernt.Einige mögen es,  das  Lösungsmittel
und  das  Ausgangsmaterial  einzufrieren,  wenn  sie  Isopropylalkohol  oder  Alkohol  als
Lösungsmittel verwenden.Wir persönlich verwenden diese Lösungsmittel nur, wenn wir müssen,
und  wir  mögen  es  nicht,  unsere  Hände  einzufrieren,  also  fördern  wir  das  Einfrieren  nicht
wirklich, aber einige sagen, es hilft,  die Qualität des Öls zu verbessern.Wenn Sie unpolares
reines leichtes Naphtha mit niedrigem Siedepunkt verwenden, müssen Sie nichts einfrieren und
erhalten trotzdem ein gutes Produkt, wenn Sie die Anweisungen befolgen.JB

„Ich bin einfach froh, dass die Leute nach neuen Wegen suchen, um es zu machen, das heißt,
die Nachrichten kommen an die Öffentlichkeit.“ Alice

-- Lassen Sie uns hoffen, dass Sie es nicht sind, an dem das Öl getestet wird.Ich würde lieber
das verwenden, was sich bereits bewährt hat, besonders wenn ich eine unheilbare Krankheit
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hatte, wie es die meisten unserer Patienten tun.Beste Wünsche an alle Experimentatoren.JB

„Zunächst einmal schlägt  Rick Simpson vor,  NAPTHA zu verwenden.Das wird allgemein als
keine gute Wahl angesehen, und die meisten Menschen verwenden hochprozentigen Alkohol
wie Everclear als Lösungsmittel.

Zweitens  ist  mein  Sohn  zwei  Jahre  alt,  bei  dem  im  Alter  von  15  Monaten  Hirn-  und
Rückenmarkskrebs im Endstadium diagnostiziert wurde.Er nimmt seit  8 Monaten Cannabisöl
mit hohem THC-Gehalt ein, KEINE Chemo oder Bestrahlung, und seine Tumore verschwinden!
Tatsächlich  sind  die  meisten  von  ihnen  vollständig  verschwunden,  nur  einer  bleibt  übrig!!
Cannabisöl wirkt!“ Suzette

"Fantastisch!!!Ich bete, dass er sich vollständig erholt hat, und es hört sich so an, als wäre er
es.Warum können die Leute es nicht eher als Medizin denn als Droge betrachten, um high zu
werden?Es ist Medizin und die Regierung will  nicht, dass es uns besser geht, sie sieht uns
lieber  sterben.Auch  ich  hatte  Krebs  und  viele,  viele  medizinische  Probleme.Zu  diesem
Zeitpunkt, seit August 2013, ist der Krebs nicht zurückgekommen.Ich glaube wirklich, dass dies
das Heilmittel für Krebs ist.Warum kann nicht jeder seine Augen für die Wahrheit öffnen!!!” Linda

--  Mit  leichtem aliphatischem Naphtha hergestellte  Öle sind in  der  Regel  wirksamer als  mit
Everclear hergestellte Öle.Je stärker und beruhigender das Öl ist, desto besser wirkt  es als
Medizin.Wenn  ich  Sie  wäre,  würde  ich  also  das  von  Ihnen  verwendete  Lösungsmittel
überdenken und stattdessen ein unpolares Lösungsmittel verwenden.Die besten Wünsche für
Sie und Ihren Sohn, JB

„Die Verwendung von Everclear verleiht dem Öl eine grünliche Färbung.Jetzt jagen wir nach
99,9 % ISO, da wir Light Aliphatic Naphtha hier nicht in reiner Form bekommen können.“ Sara

„Gefrieren Sie Ihr Lösungsmittel – Everclear 190 Proof, 95 % und ISO 99 % sollten über Nacht
in den Gefrierschrank gestellt und sofort nach Entnahme aus dem Gefrierschrank verwendet
werden.Auch das Einfrieren der Knospen ist eine gute Idee.Wenn der Alkohol gefriergekühlt ist
und Sie schnell 3-5 Minuten waschen – zweimal, während der Alkohol noch sehr kalt ist, sollte
er keinen Grünstich haben …“ Jose

-- Je weniger Grün drin ist, desto besser.Je weniger Pflanzenstoffe im Öl enthalten sind, desto
stärker  ist  es.So etwas macht  Sinn.Wenn Sie  sich dafür  entscheiden,  die  Knospe und das
Lösungsmittel einzufrieren, würde ich wahrscheinlich mit Handschuhen arbeiten.Wenn Sie ein
gutes unpolares Lösungsmittel  und gute Knospen verwenden, ist  es nicht notwendig,  etwas
einzufrieren, und Sie werden trotzdem großartiges Öl produzieren.JB

„Kann ich aus Hasch gutes Öl machen?Und weniger Naphtha verbrauchen?“ Jon

-- Du wirst kein gutes Öl machen.JB

"Interessant.Natürlich dachte ich das Gegenteil.Brauchen Sie Hilfe?“ Tielmann

-- Welche Hilfe?Es ist nicht so, Sie werden das, worüber wir sprechen, nicht aus Haschisch
machen.Sie können es in leichtem Naphtha auflösen und filtern und es wird potenter sein als
das Haschisch, aber es wird es immer noch nicht sein und Sie werden sowieso kein 95-98%
THC-Öl daraus machen.JB

„Jindřich  Bayer,  was  hältst  du  vom  Backen  mit  Phönixtränen?Als  ob  ich  es  in  eine
Erdnussbuttertasse tun würde, wäre es etwas? LinZy

-- Linzy, ich sage den Leuten normalerweise, sie sollen das Öl auf alles geben, was sie damit
machen wollen.So können Sie sehen, wie Öl da ist.Was wir empfehlen, ist so stark, dass Sie
sowieso in Mikrogramm pro Portion denken müssten, also geben Sie einfach einen Tropfen des
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Öls auf die Erdnussbuttertasse, wenn es wirklich nötig ist.Sie wissen, dass wir es bevorzugen,
wenn die Leute das Öl direkt aus der Spritze essen, das hat seine Vorteile.Durch das Mischen
mit Nahrung wird das Arzneimittel immer verdünnt.JB

„Aber  verurteilen  Sie  Ihren Fanclub nicht,  da  sich  das Backen und die  Butterextraktion  als
ebenso heilsam und viel weniger ausweichend erwiesen hat …Wir sind alle in diesem Kampf
zusammen, bitte verurteilen Sie nicht andere, die es versuchen. Pamela

„Pamela, Backen und Butterextraktion bieten nicht die gleichen heilenden und regenerativen
Eigenschaften  wie  Cannabisöl  PERIOD.Es  wird  Krebs  heilen,  Morbus  Crohn  fernhalten,
Diabetes und Lyme-Borreliose heilen, was auch immer!Butter oder Esswaren sind überhaupt
nicht  vergleichbar,  es  sei  denn,  Sie  würden  VIELLEICHT Phönixtränen  in  Ihren  Esswaren
verwenden.Frieden und Liebe." LinZy

„Pamela, ich kann keine weniger effektive Methode empfehlen.Reines Öl für beste Ergebnisse,
gewöhnen Sie sich daran und erhöhen Sie dann Ihre Dosis.Esswaren sind oft unberechenbar,
man weiß normalerweise nicht, wie viel Öl in ihnen ist usw.“ JB

„Ich  bin  mir  nicht  sicher,  ob  ich  einen  Reiskocher  oder  einen  Crockpot  habe.Die
Temperatureinstellung  sagt  nur  Low  Med  Hi,  gibt  es  eine  Möglichkeit,  die  Temperatur  zu
testen?“ Jeremy

„Das  wäre  ein  Schmortopf.Ein  Reiskocher  hat  normalerweise  2  Einstellungen.Kochen  und
erwärmen.“  Deb
„Besorgen Sie sich ein Fleischthermometer oder ein Laserpunkt-Thermometer und testen Sie
die Temperaturen mit  einem anderen Medium wie Wasser oder Öl.Klingt  so,  als hätten Sie
einen Crockpot, der verwendet werden kann, aber Sie müssen ständig die Temperaturen im
Auge behalten, es wäre besser, einen Reiskocher zu besorgen.“ Lukas

„Können wir Wodka verwenden?“ Monika

- Für Cocktails?Jawohl.JB

„Lebensmittelqualität“ bedeutet einfach, dass es von der FDA als sicher eingestuft wird.Nicht
viel von einem hohen Standard.Nur „Alkohol in Lebensmittelqualität“ zu sagen, macht es also
nicht  besser  als,  sagen  wir,  irgendein  generischer  Alkohol.Und  wenn  Sie  bei  einem
Lösungsmittel paranoid sind, sollten Sie bei allen paranoid sein.“ Ben

„Ich kann in meinem Land keinen Isopropylalkohol oder Naphtha bekommen!Also was mache
ich?Wie bekomme ich dieses Öl, da ich es nicht selbst herstellen kann?“ Ayesha

-- Machen Sie das Öl mit dem, was Sie finden können, und verdampfen Sie es dann erneut,
Ayesha, das wäre wahrscheinlich der beste Weg in solchen Fällen.JB

„Zum Entsaften ist die Verwendung von ausschließlich BIO-Cannabis aus Hydrokultur der einzig
sichere Weg, da Jindřich Bayer mehr als Recht hat, was in der Pflanze lauern könnte.Wir alle
haben unsere heißen „Haustier“-Themen, die wir fürchten und auf die wir achten, aber alles in
allem, wenn wir sichere Praktiken anwenden, die gesammelten wissenschaftlichen Daten (mit
VERSTÄNDNIS)  lesen  und  der  inneren  Stimme  der  Vorsicht  VERTRAUEN,  können  wir
innerhalb vernünftiger Grenzen unsere Heilmittel entwickeln.

Wenn  RSO  richtig  durchgeführt  wird,  zeigen  die  Laborergebnisse  KEIN  Lösungsmittel  im
Öl.Schlicht  und einfach kocht  es,  es mit  dem richtigen Lösungsmittel  richtig  zu  machen.Ich
würde gerne ein  online verfügbares Kit  sehen,  das ALLES enthält,  was von Lösungsmittel,
Topf/Pfanne,  Kochplatte/Brenner  usw.  für  RSO benötigt  wird,  sodass  Sie  nur  Ihr  Cannabis
hinzufügen müssen.Ich denke, das würde Krebspatienten ermutigen, es selbst zu machen.

- 57 -



Ich danke Gott für meine derzeitige Gesundheit, selbst mit meinen MRSA-Schüben, aber ich
weiß, dass ich im schlimmsten Fall den Mut haben werde, den Anweisungen von Rick Simpson
und Jindrich Bayer zu folgen, um mein Leben zu retten, weil ich zu viel habe, wofür ich leben
muss  (Liebender  Ehemann  und  einen  kleinen  Jungen,  den  wir  verehren),  um  vor  Angst
zusammenzubrechen.

Gott segne Rick und Jindrich für ihre Stärke.Ich bitte Gott auch, alle zu segnen, die diesen Weg
gehen,  denn  es  ist  kein  einfacher  Weg,  aber  es  ist  der  richtige  Weg  für  eine  Heilung.“
SchnabeltierMama

-- Vielen Dank, PlatyPusMom.Botschaften wie diese geben mir Energie, diesen langen, aber
äußerst bedeutungsvollen Kampf für das Recht aller, dieses Medikament frei zu verwenden,
fortzusetzen.Ich werde nicht aufhören, bis diese Pflanze weltweit vollständig legalisiert ist, das
kann ich Ihnen versprechen.JB

„Die  Lösungsmittel  können  ausgespült  werden.Manchmal  fügen  Chemiehersteller  aus
zweifelhaften Gründen andere Verunreinigungen hinzu.Diese können weitaus gefährlicher sein
als ein Lösungsmittel,  und es gibt wenig Einheitlichkeit in der Art und Weise, wie diese den
Lösungsmitteln zugesetzt werden.Diejenigen, die die Komplexität der Ölherstellung verstehen,
die  weit  davon  entfernt  ist,  nur  eine  Frage  der  Lösungsmittel  zu  sein,  finden  die  Debatte
lächerlich.Wie viele Kommentare haben Sie über chemische Pestizide gelesen?Wie hoch ist der
Prozentsatz  davon,  den  Sie  normalerweise  im  Vergleich  zu  ungereinigten  Lösungsmitteln
finden?Wo  ist  diese  Debatte?Viele  Leute  haben  diese  Diskussion  auf  eine  Auswahl  von
Lösungsmitteln reduziert.Das ist lächerlich!Recherchieren Sie selbst, seien Sie skeptisch, seien
Sie zynisch und halten Sie die Beweise, die Sie als Tatsachen akzeptieren, für einen hohen
Standard, Sir.“ Paul

„Möchten  Sie  hier  nicht  einmal  mit  irgendjemandem  streiten,  verwenden  Sie  eine
Vakuumkammer,  wenn  Sie  petrochemische  Lösungsmittel  verwenden,  und  Sie  werden  die
Rückstände entfernen, ich bin aus diesem Posten raus.Cannabisöl heilt  Krebs und Naphtha
kann  entfernt  werden,  Getreidealkohol  macht  ein  Öl  nicht  so  stark  wie  petrochemische
Lösungsmittel.Ich habe gerade Chargen von Lösungsmitteln auf petrochemischer Basis (reines
leichtes aliphatisches Naphtha) und Getreidealkohol (95 %, 190 Proof) hergestellt  und beide
Öle mit  Patienten getestetDie Ergebnisse waren immer wieder die gleichen, das mit  reinem
Leichtbenzin  hergestellte  Öl  ist  tatsächlich  stärker  und  beruhigender  als  das
Getreidealkoholöl.Sagen Sie  es  so,  wenn Sie  ein petrochemisches Lösungsmittel  (Naphtha,
Butan, Hexan, Aceton) verwenden möchten. VERWENDEN SIE AM ENDE DES PROZESSES
EINE  VAKUUMKAMMER,  UM  SICHERZUSTELLEN,  DASS  SIE  DAS  SAUBERSTE  ÖL
HABEN, DAS MÖGLICH IST!!!Ich habe auch Lebensmittelqualität abgesaugt, und es dauerte
sogar noch länger als das aus Naphtha hergestellte Öl, um vollständig zu spülen (Muffin und
Blasen in der Vakuumkammer). der Industrie und stellen Sie es in eine Vakuumkammer mit 35
psi und beobachten Sie, wie die Rückstände abgesaugt werden !!Ende des Schimpfens und
tatsächliche ERFAHRUNG !!!!!” Ryan

„Wenn Sie das richtige Naphtha verwenden, bleiben keine Rückstände im Öl. Ich habe es im
Labor getestet. Ok, es war ein bisschen Rückstand, aber viel weniger als das, was man in einer
geschäftigen  Stadtluft  bekommt,  oder  an  einer  Tankstelle,  wenn  man  tankt,  oder  etwas  in
seinem Garten malt...“ Hut

„Wir  stellen  seit  einigen  Jahren  Öl  her  und  haben  wie  die  meisten  mit  Getreidealkohol
begonnen, aber nach einiger Zeit hat uns die Erfahrung gelehrt, wasserfreie Lösungsmittel zu
verwenden. Bei richtiger Verarbeitung weist RSO einen Restlösungsmittelgehalt von weit unter
100  ppm auf,  und  dasselbe  kann  mit  Getreidealkohol  erreicht  werden,  da  nur  der  Alkohol
gemessen  wird,  aber  der  Teil,  der  übersehen  wird,  ist,  dass  Getreidealkohol  Wasser  und
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Wasser Leben trägt. Wir haben RSO gesehen, das mit ISO hergestellt wurde, und wenn man es
unter  einem Mikroskop betrachtet,  gibt  es kein  Leben,  aber  einige Öle,  die  aus Apotheken
kommen, die auf Getreide bestehen, sind voller lebender Bakterien!

Ich habe viel Zeit und Geld in Labors investiert und bin wahrscheinlich die einzige Person, die
Getreidealkoholöl ins Labor gebracht und auf Restlösungsmittel- und Restwassergehalt getestet
hat. Tatsächlich bin ich mir sicher, dass ich es bin, weil es wirklich kein Werkzeug gibt, um zu
messen, wie viel Wasser in einem Öl ist. Ich musste einen Arzt dazu bringen, mit einer Vielzahl
von Werkzeugen zu arbeiten, um ungefähr zu erkennen, wie viel „locker gebundenes“ und „fest
gebundenes“ Wasser übrig war, und obwohl er keine genaue Zahl nennen konnte, sagte er, es
würde  in  Prozent  gemessen,  nicht  Teile  pro  Million.  Es  war  also  ein  Labor  und  ein
Wissenschaftler,  der  mich davon überzeugte,  niemals  Öl  mit  Wasser  zu  verwenden.  Es  ist
ironisch, dass das Lösungsmittel nicht so besorgniserregend ist wie das Wasser, aber rechnen
Sie  es aus;  Bei  100 ppm verbrauchen Sie  0,06 Gramm Lösungsmittel  über  zwei  oder  drei
Monate, bis Sie Ihre Krankheit besiegt haben. Diese 0,06 Gramm oder etwa 1,2 Tropfen,

Ich habe auch mit meinem GI an meinem Behandlungsplan gearbeitet. Wir ließen die Zahlen
laufen und bei 100 ppm ISO war er nicht wirklich besorgt und bei 10-mal so hoch stiegen seine
Bedenken zu möglichen Durchfall und Mundgeruch. Dies ist das Öl, mit dem ich früher mein
Leben gerettet habe und das ich heute zur Wartung verwende, aber jetzt, da die Apotheken
unser Öl wollen, müssen wir auch Ethylalkohol verwenden, und jetzt sind die Testzahlen etwas
niedriger, während die Rücklaufmenge stark zurückgegangen ist ist gestiegen. Als wir anfingen,
hatte ich wieder einmal das Gefühl, dass die Rückgewinnung von Ever Clear eine gute Idee
war, genauso wie ich es für eine gute Wahl bei Lösungsmitteln hielt. Wissenschaft und Gesetz
bewiesen, dass meine „Gefühle“ falsch waren; Die Wissenschaft hat mir gezeigt, dass Wasser
schädlich sein kann, und die TTB-Staaten, die Ever Clear zurückfordern, sind ein Verbrechen.“
Sean

„Ich denke, was Rick und JB zu sagen versuchen, ist, dass Ricks Ölmethode viele Menschen
gesund gemacht hat, und bis wir Beweise dafür haben, dass eine andere Extraktionsmethode
genauso effektiv ist, bleiben Sie bei dem, was funktioniert.“ Rebecca

KrebsUnd Beweise

„Am 22.04.13 erhielten wir die Ergebnisse der letzten Blutuntersuchungen meines Mannes, und
obwohl  er  in  den  letzten  Wochen  gegen  Halsschmerzen  gekämpft  hat,  geht  es  ihm  sehr
gut.Dieser Indica-Cannabisöl-Extrakt leistet wunderbare Arbeit bei der Heilung seiner Leukämie!

Seine Lymphozytenzahl  sinkt  stetig  und seine Blutplättchen sind im normalen Bereich,  also
keine SorgeWenn wir überhaupt mit unserer nächsten Charge Öl fortfahren, ist es eine Indica-
Mischung aus Blackberry Kush, Granddaddy Purple und Washington Red.Gesegnet mit  den
guten Schwingungen und heilenden Gedanken,  die in jedem Tropfen dieser krebsheilenden
Medizin stecken.Danke Cannabis.“ Debra

„Hat für mich funktioniert.Das Leben ist verdammt nochmal fantastisch.“ Zed

„Hätte es nicht besser sagen können!“ Peter

„Rick  Simpson  Oil  hat  volle  wissenschaftliche  Glaubwürdigkeit,  wenn  Sie  sich  die  Mühe
machen, die wissenschaftliche Literatur zu lesen“ Robert Melamede, alias Dr. Bob

„Die  Hemmung  des  Zellüberlebenswegs  führt  zur  Dephosphorylierung  von  Bad  und  zur
Translokation  dieses  Bcl-2-Proteins  in  die  Mitochondrien  und  anschließend  zur  Apoptose.“
Ummm, Laienbegriffe bitte???“ Chance
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– Das bedeutet übersetzt: „Cannabis tötet Krebszellen“, Chance.JB

„Aus den vielen Kommentaren und Videos,  die ich zu Cannabisöl gesehen habe,  muss ich
sagen, dass die Hanfpflanze die „Standard“- oder „optimale“ Einstellung für den menschlichen
Körper zu enthalten scheint.“ Remi

„Alles  mit  einem  Rückgrat  hat  ein  Endocannabinoid-System.Schade,  dass  die  Hälfte  der
Bevölkerung es immer noch nicht weiß.Das Endocannabinoid-System sollte in jedem einzelnen
wissenschaftlichen  und  medizinischen  Buch  stehen.Das  sollten  die  Schulen  unseren
zukünftigen Ärzten beibringen.Wie können die Leute es einfach ernsthaft ignorieren, es ist Teil
der  Körperfunktionen.Es  ist  korrupt,  auszuwählen  und  auszuwählen,  welche  „echte“
Wissenschaft veröffentlicht werden soll.Es ist falsche Praxis.lol“Chloe

„Es funktioniert, weil es ein starker Immunmodulator ist, der ein geschädigtes Immunsystem
stärkt  oder  repariert.Es  repariert  auch DNA-  oder  mitochondriale  Schäden,  die  durch DNA-
zerstörende  Medikamente  wie  Reverse-Transkriptase-Inhibitoren  und  Protease-Inhibitoren
verursacht  werden.Indem  Sie  Ihren  Körper  von  den  Schäden  befreien,  die  durch  einen
ungesunden Lebensstil oder andere Gründe verursacht wurden, und indem Sie den durch arv-
Medikamente verursachten Schaden rückgängig machen, ja, Sie können sagen, dass es „Aids“
heilt." John

„Jede  Krankheit,  die  Sie  haben,  kann  durch  dieses  Öl  geholfen  werden,  wenn  sie  nicht
vollständig geheilt wird.Egal, welche Frage Sie zu welcher Krankheit haben, die Antwort wird
immer ein klares JA sein.“ Kathy

"Es  hat  degenerative  Bandscheiben  in  der  Wirbelsäule,  Tumore  und  Nervenschäden  bei
meinem Freund geheilt und es hat Krebstumoren bei meinem Hund geheilt." Sarah

„Ich bin Medizinstudent und studiere im Bereich Medizinische Physik, der sich hauptsächlich mit
Krebspatienten auf der Seite der medizinischen Bildgebung und Strahlentherapie befasst.Alles,
was ich sagen kann, ist ein sehr, sehr großes DANKESCHÖN, dass Sie mich aus einem sehr
schlechten  Traum  geweckt  haben.Ich  habe  endlose  Mengen  an  Informationen  aus  allen
möglichen Blickwinkeln recherchiert und habe keinen Zweifel an diesem Medikament.Ich habe
mich  an  meinem  Kurs  beteiligt,  weil  ich  wirklich  Menschen  mit  Krebs  und  jeder  anderen
Krankheit helfen wollte, bei der ich helfen konnte, aber immer noch das korrupte medizinische
System  herrscht.Es  scheint,  dass  das  einzige  Interesse  (HIER  IN  IRLAND)  darin  besteht,
sterbende Menschen mit Chemotherapie und Bestrahlung ausbluten zu lassen, bevor sie in ein
Loch geworfen werden, sobald das Geld verdient ist.Ich habe Menschen sterben sehen.All ihre
Krankheiten verblassen allmählich, während sie immer noch Cocktails aus Pillen und so weiter
essen, und mir wird davon übel.Wie kann ich Teil eines Systems sein wollen, das dies tut?Nicht
mehr.Sie sind nichts weniger als eine Inspiration und Sie (RICK) haben mein Leben auf eine
Weise berührt, von der ich weiß, dass ich ihr folgen muss, und glauben Sie mir, ich tue hier in
Irland alles, um sicherzustellen, dass die Leute Ihren Namen kennen.Ich muss die erstaunlichen
Fähigkeiten  dieser  Medizin  nicht  einmal  kommentieren,  denn  die  Fakten  sprechen  für  sich
selbst, für jeden, der bereit ist, sie zu erforschen.

Weißt  du,  ich habe neulich etwas gelesen und wusste nicht,  ob ich ausflippen oder lachen
soll.Ein führender Politiker in Irland (Micheal Martin) sagte, dass die Verwendung von Cannabis
zur Behandlung von MS oder Krebs oder irgendeiner anderen Krankheit, soweit es ihn betraf
(schlagen  Sie  es  nach),  nicht  unterstützt  wurde,  weil  „DORTWAR  KEINE  MEDIZINISCHE
BEWEISE ODER FORSCHUNG, UM ES ZU UNTERSTÜTZEN.“ Ich musste es ein paar Mal
lesen, bevor es sackte.WAS zum Teufel stimmt hier nicht?Keine ärztlichen Beweise??Es tut mir
leid, aber ich weiß nicht einmal, wie ich das fortsetzen soll, ohne wütend zu werden …“ Brendan

– Lieber Brendan, ich freue mich sehr, dass Sie das Öl als das sehen, was es ist, und dass Sie
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es verbreiten.Was Michael Martin angeht, er klingt ungefähr gleich wie der Rest der politischen
Typen,  die  ich  getroffen  habe.Warum  erlauben  wir  solchen  korrupten  Dummköpfen,  unser
System zu betreiben?Ich hoffe, wenn Mr.Martin bekommt Krebs, dass er praktizieren wird, was
er predigt  und die Chemo selbst  nehmen wird.Danke für  deine Unterstützung Brendan und
mach weiter so.Dies ist eine Schlacht, die wir gewinnen werden.Beste Wünsche, Rick Simpson

„Cannabinoide  hemmen  das  Tumorwachstum  bei  Versuchstieren.Sie  tun  dies,  indem  sie
wichtige Zellsignalwege modulieren und dadurch einen direkten Wachstumsstopp und Tod von
Tumorzellen induzieren sowie Tumorangiogenese und Metastasierung hemmen.

Cannabinoide sind selektive Antitumorverbindungen, da sie Tumorzellen abtöten können, ohne
ihre  nicht  umgewandelten  Gegenstücke  zu  beeinträchtigen.Es  ist  wahrscheinlich,  dass
Cannabinoidrezeptoren  Zellüberlebens-  und  Zelltodwege  in  Tumor-  und  Nichttumorzellen
unterschiedlich regulieren.

Cannabinoide haben günstige Arzneimittelsicherheitsprofile und erzeugen nicht die allgemeinen
toxischen Wirkungen herkömmlicher Chemotherapien.Die Verwendung von Cannabinoiden in
der Medizin ist jedoch durch ihre psychoaktiven Wirkungen begrenzt, und daher werden auf
Cannabinoiden basierende Therapien entwickelt, die frei von unerwünschten Nebenwirkungen
sind.“  Manuel  Guzman – Mit  anderen Worten,  Cannabisextrakte heilen Krebs.Es fehlen nur
Humanstudien.Warum?Fragen Sie Ihre Regierung und diejenigen, die sie kontrollieren.JB

„Es hat mich von Krebs geheilt … Gehirn im Stadium 4 … Also ja.“ Kristall

„Tanja, es funktioniert und ich habe es gegessen.Halten Sie an, schauen Sie und hören Sie
zu.Ich empfehle die Einnahme des Öls auch dann, wenn Sie keine Beschwerden haben.Es wird
Sie davor bewahren, sie zu bekommen, und Sie fühlen sich viel besser als zuvor, und Ihr Körper
wird es Ihnen danken.Engstirnige Köpfe wie die der amerikanischen Regierung verursachen
viele  unnötige  Todesfälle  durch  nachteilige  Behandlungen  wie  Chemotherapie  und
Bestrahlung.Wäre meine Mutter bereit gewesen, das Öl zu probieren, anstatt den Anweisungen
ihres Arztes für eine solche „Übung“ zu folgen, wäre sie heute sicher bei uns.Wenn nicht, hätte
sie  nicht  so  viel  Leid  und  Schmerz  durchgemacht  und  wäre  schließlich  in  ihrer  eigenen
Pluralflüssigkeit ertrunken, nachdem die gleichen Ärzte nach Behandlungen im Wert von über
100.000,00 $ das Handtuch geworfen hätten.Chemo- und Bestrahlungskliniken sorgen sich nur
um ihr finanzielles Endergebnis und nicht um die Ersparnis und den Komfort eines Patienten.Es
herrscht eine Drehtür-Mentalität mit nur Stehplätzen, Wartezimmern voller dezimierter und meist
kahlköpfiger Individuen, die darauf warten, dass sie an die Reihe kommen.Ich habe sowohl mit
Ihrer Denkweise als auch mit der des verschreibenden Arztes Probleme.Bei einer Heilung sollte
es  nicht  um  monetären  Profit  gehen.Es  ist  ein  trauriger  Zustand,  der  sich  schnell  ändern
MUSS.Ich persönlich sehe davon ab, Versuchsperson für irgendeine ärztliche „Praxis“ zu sein.
Tu, was du fühlst, Tanja, aber ich wünsche dir nur das Beste.Danke Rick Simpson für alles, was
du tust und getan hast.Wir werden den guten Kampf kämpfen; Gesetze oder keine Gesetze.“
Lewis

„Zu sagen, dass es Krebs heilt,  ist eine ziemlich gefährliche und illusorische Überschätzung
eines ansonsten gültigen Punktes, der mehr Forschung verdient.Aber nein, nein, nein.Cannabis
heilt keinen Krebs.Gegenwärtig gibt es keine definitive und keine wirkliche Heilung von Krebs,
und nur eine Reihe arroganter medizinischer, ernährungsphysiologischer und psychologischer
Anstrengungen kann dazu beitragen, das Risiko des Todes durch Krebs zu verringern.Cannabis
heilt keinen Krebs, und die Patienten müssen das wissen.“ Davide

„RSO tötet Krebs, Kumpel …Rauchen, nein, aber RSO ja.“ Kevin

„Hilf mir bitte hier, Kumpel …“ Jeff

„Zunächst einmal ist „Krebs“ alles von einer Zyste bis zu einem Neuroblastom, also ist „Krebs
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heilen“ generisch, illusorisch, unspezifisch.Dann hat Cannabis eine sehr gute Wirkung auf die
Zellverdopplung, washilft sicherlich, heilt aber Tumore nicht systematisch.Auch hier ist jede Art
von Krebs anders und Cannabis hat eine irgendwie positive Reaktion auf Brustkrebs gezeigt,
der ein Typ-O-Karzinom ist, das auch von der konventionellen Medizin weit verbreitet und sehr
effektiv  behandelt  wird.Abgesehen  davon  bin  ich  VOLLSTÄNDIG für  die  Legalisierung  von
Cannabis,  aber  obwohl  ich  sehr  offen  für  alternative  Therapien  bin,  muss  ich  dieser
hochtrabenden Behauptung widersprechen.“ Davide

„Jindřich Bayer, hilf bitte!!!“ Kevin

„Zu sagen, dass Cannabis eine positive Reaktion bei der Bekämpfung bestimmter Tumorarten
zeigt, ist eine Behauptung, die ich akzeptieren kann.“ Davide

-- Davide, akzeptiere, was du willst, das ist in Ordnung für mich.Ja, es gibt nur sehr wenige
harte Daten über das Rick-Simpson-Öl, aber das liegt nur an der Korruption des medizinischen
Systems und ihrer Geldgeber.Dies wird sich sehr bald ändern, wenn Colorado und Washington
beginnen, ihre Daten zu liefern.Außerdem beginnen Israel und die Niederlande jetzt, das Öl zu
testen, die Tschechische Republik wird wahrscheinlich sehr bald beitreten.

Soweit wir wissen und aus unserer praktischen Erfahrung mit Tausenden von Patienten, scheint
das Öl bei allen Krebsarten viel  besser zu wirken als alles, was derzeit  vom medizinischen
System angeboten wird.Wenn Sie Beweise wollen,  stellen Sie etwas Öl her und finden Sie
jemanden mit Hautkrebs und beobachten Sie, was passiert, wenn das Öl darauf aufgetragen
wird.Beste Grüße, JB

„Wenn  Sie  die  Wahrheit  über  die  Reichen  hinter  einigen  der  großen
Wohltätigkeitsorganisationen  kennen,  beginnen  Sie  zu  erkennen,  wohin  Ihr  Geld  fließt.Sie
müssen sich auch historische Informationen ansehen, wie in den 1960er Jahren, als der Polio-
Impfstoff für 230 Millionen Amerikaner gestört wurde, sie nicht wussten, dass das Affenvirus
sv40 in diesen Impfstoffen enthalten war.Dann erklärte Präsident Nixon 1963 dem Krebs den
Krieg,  weil  er  darauf  aufmerksam  gemacht  wurde,  dass  eine  Krebsepidemie  kommen
würde.Siehe SV40 war in den Affen, dass sie die Antikörper für diesen Impfstoff von der Firma
Slic geerntet haben.Es kann bis zu 30 Jahre dauern, bis sie sich als Krebs manifestiert.Zur
selben Zeit  fand die Privatisierung des amerikanischen Gesundheitswesens statt, und Nixon
stellte sich hinter einen privaten Gesundheitsdienstleister, um dies gewinnbringend zu tun.Die
Wahrheit ist, dass sie eine Industrie namens Krebs geschaffen haben und nicht wollen, dass die
allgemeine Bevölkerung von RSO erfährt.“ Matthew

„Machen Sie es selbst, wir haben Rick gefragt, wo wir es bekommen können, und nach einer
Weile  wurde  uns  klar,  dass  wir,  da  wir  weit  weg  von  Amerika  leben  und  aus  finanziellen
Gründen nicht irgendwohin reisen können, um es zu bekommen, das Video ungefähr 100 Mal
angeschaut  haben  ,  praktisch  auswendig  gelernt,  Cannabis  bei  einem  lokalen  Anbieter
gefunden,  den  Reiskocher  gekauft,  den  Alkohol,  sogar  ein  Thermometer,  um  sich  der
Temperatur  sicher  zu  sein.Es  war  einfacher  als  wir  dachten.WIR  HABEN  ES  SELBST
GEMACHT.Mein  Freund nimmt  es  jetzt  seit  4  Tagen...Wir  werden  abwarten und  sehen.Wir
haben medizinische Fachzeitschriften gelesen und viele Dokumentarfilme gesehen,  alle  ihre
Ergebnisse  sind  die  gleichen  (klinische  Studien  an  der  UCLA,  Harvard  ...)  –  das  Öl  tötet
Krebszellen!Also haben wir uns entschieden, es zu machen, denn schließlich kann man es jetzt
erst, wenn man es versucht hat!“ Ioanna

„Liebling, frag deine Nachbarn … jemand in deiner Nähe hat vielleicht schon welche.Fragen Sie
einfach, wie Sie nach einem Aspirin fragen würden?Winke mit einer Zwanzig.“ Sandig

„Die bloße Tatsache, dass Placebos manche Menschen heilen, ist ein Grund, Medizin für immer
zu verwerfen und die Kunst der Placebos zu studieren.Abgesehen davon, dass Sie niemals
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eine Placebo-Studie durchführen, wenn Sie ein wirksames Heilmittel haben, haben Sie recht,
das würde die Hälfte Ihrer Patienten töten, krank und grausam.“ Christoph

– Es wäre in der Tat krank und grausam, Christoph, und deshalb werde ich es persönlich nicht
tun.Andere  können,  wenn  sie  wollen,  aber  ich  werde  es  nicht  tun.Ich  möchte,  dass  das
medizinische System beginnt, das Öl als Placebo zu verwenden – wenn sie beweisen, dass
das, was sie verwenden möchten, sicherer und wirksamer ist als das Öl (und für den Patienten
unterhaltsamer/angenehmer),  dann können sie  es  verkaufen .Wenn nicht,  dann nicht.Es ist
ganz einfach und sehr rational, denke ich.Und so wird es in Zukunft sowieso sein, also warum
warten?JB

„Noch  keine  Beweise?Tatsächlicher,  überprüfbarer  Beweis,  dass  Cannabis  für  jeden  etwas
gegen Krebs tut?Anekdotische Geschichten bedeuten absolut nichts wissenschaftlich.Es tut uns
leid.Ich habe festgestellt, dass ein Mangel an Beweisen veröffentlicht wird, und ich möchte so
sehr,  dass  es  wahr  ist.Aber  gab  es  irgendwelche  überprüfbaren  Beweise  irgendeiner  Art?
Klinische Studien?Kann man überhaupt etwas posten?Nur neugierig.Ich bin kein Hasser.Ich bin
auf deiner Seite, aber...sowieso...“ Sí

„Es gab zahlreiche Erfahrungsberichte von Menschen,  die  an Krebs erkrankt  sind und das
Cannabisöl  verwendet  haben,  um sich  selbst  oder  einen  geliebten Menschen  zu heilen  …
Recherchieren Sie, Si.Wenn Sie „klinische“ Studien benötigen, werden Sie diese nicht erhalten,
da die forschenden Unternehmen kein Geld mit der Offenlegung der Wirksamkeit von THC in
seiner  natürlichen  Form  verdienen  können.Es  muss  zuerst  zu  einer  „chemischen“  Formel
verarbeitet und auf diese Weise vermarktet werden.Es geht darum, entweder Ihre Intuition und
Ihren gesunden Menschenverstand zu nutzen und zu Ihren eigenen Schlussfolgerungen zu
kommen oder die Testimonials zu ignorieren.Ich entscheide mich dafür, ihnen zu glauben!“ Cher

„Hey  Kim,  ich  fordere  Sie  heraus,  zu  BEWEISEN,  dass  Cannabis  als  ungiftiges,
lebensrettendes  Medikament  „Rhetorik“  ist.Viel  Glück  damit.Früher  habe  ich  genauso
geklungen wie du.Dann entschied ich, dass ich Löcher in diese 'Rhetorik' blasen würde, weil
das BULLSHIT SEIN MUSS ... Junge, lag ich falsch.Ich meine TOD FALSCH.Sie können die
wissenschaftlichen 100% IRON CLAD FACTS nicht  leugnen.Ich könnte es nicht tun und du
wirst es auch nicht tun.Die FAKTEN sind die FAKTEN und das ist eine FAKTE, Kim.Die AMA &
Big  Pharma sind  KRIMINELLE.Sie  haben  wissentlich  zugelassen,  dass  dieses  wunderbare
Geschenk Gottes dämonisiert und für REINE GEWINNE belogen wird!Sie haben zugelassen,
dass  Ihre  Familienmitglieder  leiden  und  sterben,  Kim.Wenn Sie  denken,  dass  diese  Petro-
Chemikalien,  die sie verkaufen, Medikamente sind, denken Sie besser noch einmal darüber
nach.Sie wollen etwas „Rhetorik“ entdecken, sprechen Sie mit Ihrem Dr., sprechen Sie mit der
American Cancer Society, sprechen Sie mit Ihren Herstellern von Giftpillen.Bitte beachten Sie,
Kim, dass JEDE PILLE, VON DER SIE BEHAUPTEN, „SICHER“ ZU SEIN, NICHT IST!Finden
Sie  mir  eines,  das  nicht  GIFTIG ist,  nur  EINS!Doch  hier  haben  wir  ein  NICHT GIFTIGES
GEMÜSE, das DIE stärkste Medizin auf der Erde produziert, die BEWEISLICH KRANKHEITEN
HEILT,  und  unsere  „Gesundheitsexperten“  und  die  Regierung  haben  es  für  angebracht
gehalten,  uns dieses lebensrettende Gemüse zu verweigern,  sodass wir  leiden und sterben
UND ausgelöscht werden im Gefängnis,  um die Gesellschaft  noch sicherer zu machen...Du
willst  über  „RHETORIK“  reden???Ich  hoffe,  dieser  Beitrag  öffnet  Ihnen  die  Augen  für  die
WAHRHEIT.Wenn nicht, RIP Kim, gibt es keine Hoffnung für Sie und Ihresgleichen, Sie haben
„klinischen Endocannabinoid-Mangel“. Schau es dir an, es ist wahr.“ Dan

„Vielen Dank Rick  & JB… Dank euch weiß ich  jetzt  die  Wahrheit.Gesundheit,  Frieden und
Glück.“ Tine

„Rick Simpson, du bist so voller Scheiße.Krebs ist nicht heilbar!“ Jason

„Jason  muss  für  die  Regierung  arbeiten.Ich  habe  mit  eigenen  Augen  gesehen,  wie  es
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funktioniert.“  Matthew
„Chris,  wenn Sie  sich  das  Youtube-Video auf  RSO ansehen,  ist  der  Prozess  da.Ich  würde
Everclear  anstelle  von  Naphtha  verwenden,  nur  eine  persönliche  Sache.Matthew,  Jason
arbeitet vielleicht für die Regierung ODER er ist sehr jung und denkt, dass er jedes Bit an Daten
gelernt hat, das es im Universum gibt.Nur dann kann er pauschal sagen, dass etwas getan
werden kann.Er müsste jedes Jota an Daten kennen.“ Judie

„Du bist so schlimm wie die Propaganda, die Marihuana folgt …Was Sie für die Menschen tun,
ist großartig und alles andere als Krebs zu heilen. NEIN!Linderung von Symptomen und Hilfe für
Menschen mit Schmerzen ja.Aber Ihre Extrakte sind roh und alles andere als rein.Ich arbeite
nicht für die Regierung.Ich erkenne Bullshit einfach, wenn ich ihn sehe.“ Jason „Ich habe seit 20
Jahren eine Schlafstörung, RSO-Öl hat mir zum ersten Mal beim Einschlafen geholfen und ich
bin schmerzfrei, wenn ich aufwache!Yay!Jason, warum bist du überhaupt hier?Wenn Sie das
nicht wissen wollen, gehen Sie einfach!“ Bonnie

„@Jason!!!Beweisen Sie, dass es Krebs oder STFU nicht heilt!!!” Jon

„Zeig mir den Beweis?Und Jon lustig, wie man auf vulgäre Sprache wie „STFU“ zurückgreifen
muss.Zeigt, wie viel Intelligenz Sie wirklich haben!Kein Wunder, dass du aus Texas kommst …“
Jason

„Jason,  wenn  du  so  weitermachen  willst,  muss  ich  dich  von  dieser  Seite
verbannen.Recherchieren Sie weiterbevor du deine Urteile triffst.“ JB

„Bann  mich,  du  Arschloch!Du  bist  ein  Lügner  und  hast  keinerlei  Beweise  für  irgendetwas!
Recherchiere verdammt noch mal und hör auf, diesen armen Leuten Lügen zu erzählen!Ihr Öl
ist  roh über  gekochtem schmutzigem Müll!Du  bist  irgendwie  wegen  des Geldes  dabei!Also
verbiete mir,  weil  ich die Wahrheit  kenne und THC, CBD usw.HEILEN SIE VERDAMMTEN
KREBS NICHT,  Sie sind ein Krebsgeschwür für  die medizinische Marihuana-Gemeinschaft!“
Jason

„Auf Wiedersehen, Jason.“ JB

„Mein Mann hat recht.Ich habe 4 PET-Scans, die es beweisen.Als ich stark auf dem Öl war,
verschwanden meine Tumore wie verrückt.Als  ich meine Dosis  reduzieren musste,  sind sie
stabiler als zu schrumpfen.Ich habe sichtbare Beweise dafür, dass das Zeug funktioniert.“ Maria

„Klingt wie ein Schwindel, um Geld zu verdienen.Glaubst du wirklich, das Gesetz lässt mich
Hanf anbauen, um etwas Öl herzustellen?Hol dir einen echten Kerl.Ich habe Leukämie und ich
glaube Ihnen kein Wort.Du verdammter Betrüger, der für die Kranken betet, sollte eingesperrt
werden.Wenn Sie  sich  so sicher  sind,  dass  dies  funktioniert,  dann führen Sie  einige echte
klinische Studien durch.Viele Länder lassen Sie das tun, benutzen Sie nicht irgendeine lahme
FDA-Entschuldigung!“ Stefan

-- Steven, je früher du auf das Öl kommst, desto besser für dich.Tadeln Sie mich wirklich nicht
für  den Mangel  an wissenschaftlichen Studien über  das Öl.Wenn das medizinische System
wirklich das getan hätte, was es tun sollte, wären diese achtzig Zeugnisse allein alles gewesen,
was es sehen müsste, um all die Zehn- oder Hunderttausende von Studien durchzuführen, die
durchgeführt werden müssen.

Rick und ich können es uns wirklich nicht leisten, all diese Studien durchzuführen, es geht weit
über unser Budget hinaus, außerdem können wir sie nicht legal und so durchführen, wie wir sie
durchführen wollen, also liegt es wirklich an anderen, ihre Arbeit jetzt zu erledigen.Soweit ich
weiß, gibt es Staaten, in denen medizinisches Marihuana erlaubt ist, ich weiß nicht, warum sie
noch  keine  Studie  durchgeführt  haben.Zum  Beispiel  bei  Hautkrebs  wäre  das  in  ein  paar
Monaten erledigt,  nur mit  topischer Anwendung des Öls.Aber es scheint nicht zu passieren,
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oder ich kenne solche Studien nicht.

Aber es gibt wissenschaftliche Beweise, die alles, was wir sagen, untermauern: Diese Studie
wurde 2006 veröffentlichthttp://www.ncbi.nlm.nih.gov/pubmed/16908594und dieser wurde erst
kürzlich veröffentlichthttp://www.ncbi.nlm.nih.gov/pubmed/23764845.

Ich hoffe, es wird Ihre wissenschaftlichen Bedürfnisse befriedigen, und ich hoffe, Sie nehmen
das Öl, bevor Ihre Ärzte die Chance bekommen, Sie mit ihrem chemischen Gift zu töten, was
niemals  erlaubt  gewesen  wäre,  wenn  es  in  einer  ordnungsgemäßen  und  ethischen
medizinischen Studie getestet worden wäre.JB

„Danke, Rick Simpson, dass du meinen Glauben an Cannabisöl bestätigt hast …Ich habe PTBS
und nehme wegen meines Cannabiskonsums keine Medikamente mehr...Das echte Ding...Ich
bekomme  Widerstand  von  vielen,  aber  ich  weiß,  was  funktioniert,  und  ich  fördere  es  bei
anderen ...Hier  in  MO ist  es immer noch illegal...Aber vielleicht  kann ich helfen,  Menschen
aufzuklären, indem ich all Ihre Zeugnisse teile...und vielleicht wird es bald legal ...“ Ale

„Ich stimme zu, als 12-jähriger Veteran, der sich kürzlich wegen PTBS getrennt hat, habe ich
festgestellt,  dass  Esswaren  fantastisch  funktionieren,  und  freue  mich  darauf,  in  dieser
Erntesaison etwas Öl herzustellen.“ Jon

„4 Tage ohne einen neuen Job zu bekommen.Keine Nebenwirkungen, Entzugserscheinungen
und kein Abbeißen der Köpfe!Da ist deine Recherche, lol.Verbreiten Sie das Wort!Wir brauchen
das.Wir sind es der Menschheit schuldig, die Welt zu einem besseren Ort zu machen.Dies ist
der Anfang.:)“ Christine

„Die Forscher kamen zu dem Schluss: „Die hier berichteten Daten sind die ersten, von denen
wir  wissen,  dass  sie  die  entscheidende  Rolle  von  CB1-Rezeptoren  (Cannabinoid)  und
Endocannabinoiden in der Ätiologie von PTBS beim Menschen zeigen.Als solche bieten sie
eine Grundlage,  auf  der  informative Biomarker  für  PTBS-Anfälligkeit  entwickelt  und validiert
werden  können,  sowie  um  das  Rationale  zu  leitenEntwicklung  der  nächsten  Generation
evidenzbasierter Behandlungen für PTBS.“

Aber erwarten Sie nicht, dass Bundesbeamte helfen, diesen Prozess voranzutreiben.Im Jahr
2011 hinderten Bundesverwalter Forscher an der University of Arizona in Phoenix daran, eine
von  der  FDA  genehmigte,  placebokontrollierte  klinische  Studie  durchzuführen,  um  die
Verwendung von Cannabis bei 50 Patienten mit PTBS zu bewerten.

Wissenschaftliche Integrität?Nicht, wenn es um Marihuana geht.Noch lange nicht.“

--  Bitte  beschuldigen  Sie  uns  nicht  für  den  Mangel  an  medizinischen  Studien  über
Cannabisöl.Je eher Sie erkennen, dass es ja eine Gruppe von Menschen gibt, die diese Welt
wirklich kontrollieren und dass sie einfach alles tun werden, um das Comeback von Cannabis
zu verzögern,  desto besser für  Sie.Das bedeutet  nicht,  dass wir  die Cannabismedizin nicht
durchsetzen werden, es bedeutet nur, dass es länger dauern wird als nötig oder erwartet.JB

„Als ich mit  15 zum ersten Mal Cannabis rauchte,  fühlte es sich an, als hätte mein Gehirn
plötzlich  die  fehlende  Chemikalie  erworben,  die  ich  bis  dahin  gebraucht  hatte.  Meine
Angstzustände und Depressionen waren so viel besser zu bewältigen, dass sie mir eine Weile
neues Leben einhauchten. Ich habe mich immer gefragt, warum etwas, das offensichtlich so gut
für uns ist, illegal ist, aber das ist meine Antwort auf den Punkt gebracht. Vielen Dank für Ihre
großartige Arbeit, Respekt an Sie, Rick und JB“ Miles

„Ich habe einen Freund, der ein ehemaliger Marine- und Irakkriegsveteran ist.Er leidet an einer
schweren  PTBS.Cannabis  ist  das  einzige,  was  ihm hilft,  ein  halbwegs  normales  Leben  zu
führen.Nichts,  was  die  VA  jemals  getan  oder  ihm  gegeben  hat,  hat  jemals  wirklich
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geholfen.Meine Frau und ich leiden unter großen medizinischen Problemen.Cannabis ist das
einzige, was uns hilft.Aus diesem Grund tun wir alles, was wir können, um zu versuchen, dieses
erstaunliche  Kraut  hier  in  Iowa  zu  legalisieren.Viele  unserer  Tierärzte  würden  sehr  davon
profitieren, einen durchgängig legalen Zugang zu hochwertigem Cannabis zu haben.Ich glaube,
dass die vollständige Legalisierung der einzige Weg ist.“ Justin

„Ich nehme das Hanföl unter mehreren Bedingungen und ich habe noch nie so gut geschlafen
oder mich so gut gefühlt.Vielen Dank an Rick Simpson & JB für die Verbreitung der Botschaft,
dass diese Pflanze Wunder  für  alles  Erdenkliche bewirkt!!Macht  es einfach Leute und seht
selbst!!Nur so wirst du ein wahrer Gläubiger, vertrau mir!!” Val

-  Danke,  Val.Es  stimmt,  dass  nichts  die persönliche Erfahrung mit  dem,  was das Öl  kann,
übertrifft.Wenn  Sie  es  zum  Beispiel  bei  einer  Verbrennung  oder  einem  Mückenstich
ausprobieren und der Juckreiz und die Schmerzen in Sekundenschnelle verschwinden, kann
Ihnen jeder sagen, was er will, und Sie werden wissen, dass er Ihnen sagen kann, was er will,
aber das Öl bleibt die beste medizin die es gibt.Und Sie werden einen Eimer davon zu Hause
haben wollen, nur für den Fall, dass etwas passiert.

Sie müssen keinem Wort  vertrauen,  das wir  sagen,  machen Sie einfach das Öl,  finden Sie
jemanden mit einer Verbrennung, Hautkrebs, diabetischen Geschwüren, wenden Sie es dann
topisch an und beobachten Sie, was passiert.Dann denken Sie daran, dass dasselbe in Ihrem
Körper  passiert,  wenn Sie das Öl  einnehmen,  und das ist  eigentlich alles,  was Sie wissen
müssen.JB

„Im vergangenen April,  nachdem ich 5 Jahre lang keinen Brustkrebs mehr hatte,  wurde ich
erneut  diagnostiziert.Diesmal  war  es  Stufe  4,  terminal  mit  Metes  an  Wirbelsäule,  Rippe,
Lymphknoten, Brustbein und Brust.Mir wurde im Grunde Palliativpflege angeboten und gesagt,
dass  sie  versuchen würden,  mich vor  allzu  großen Schmerzen zu bewahren...Nach Hause
gehen und meine Angelegenheiten regeln.Ich  hatte große Schmerzen und sie  verschrieben
immer  mehr  giftige  Schmerzmittel  mit  SEHR  unangenehmen  Nebenwirkungen  (Percocet,
Hydromorphon und Dexymethason).Ich konnte auf diesen nicht funktionieren.

Mein Mann fing an, dieses Zeug im Internet zu lesen, und ich war, gelinde gesagt, skeptisch,
dachte aber, dass ich buchstäblich nichts zu verlieren hatte, wenn ich es versuchte.Kauen Sie 3
x täglich eine sehr kleine Menge White Widow.Letzte Woche bekam ich die Nachricht, dass
meine  Bone  Mets  komplett  weg  sind.Heute  wurde  mir  gesagtdass  das  MRT  eine
SIGNIFIKANTE Schrumpfung der Weichteiltumoren zeigt.Ich bin jetzt nicht mehr so  skeptisch
und fühle mich großartig, keine Schmerzen.“ Julia

„Vor  3  1/2  Jahren  wurde  bei  mir  Brustkrebs  diagnostiziert,  Stufe  3,  aggressiv.Hatte  eine
Mastektomie, Chemo und Bestrahlung und Tests waren negativ für mehr Krebs.Leider hat mein
Krebs metastasiert und das brachte ihn auf Stufe 4, aggressiv für den Brustkrebs.Ich hatte jetzt
Knochenkrebs und einen Phantombruch, bei dem der Krebs sich durch den Knochen in meiner
linken  Hüfte  gefressen  hatte  und  mein  linker  Oberschenkel  voller  Krebs  war.Als  ich  in  die
richtige Richtung für RSO gewiesen wurde, bekam ich großartige Neuigkeiten von einem Scan
des Brust-, Bauch- und Beckenbereichs – kein Krebs dort.Meine vorherigen Scans zeigten 8
Krebsflecken, 1 im linken Bein, 5 in der Wirbelsäule und 2 in der unteren Lendenwirbelsäule. Ich
werde bald einen Scan/Röntgenaufnahmen dieses Bereichs machen und hoffentlich kann ich
wieder gute Neuigkeiten vermelden.Das hat mir das Leben gerettet!Es übertraf sicher die Worte
des Arztes „Sie sind unheilbar, ordnen Sie Ihre Angelegenheiten und wir geben Ihnen noch 4
Monate zu leben“, und das war vor 16 Monaten.(Ich sollte hinzufügen, dass sie jetzt mit Hilfe
einer Gehhilfe geht und in einem Bett schläft, was sie seit 3  Jahren nicht mehr konnte.Eines
ihrer  nächsten Ziele  ist  es,  gesund/mobil  genug  zu sein,  um mit  mir  an  einem Musik-Jam
teilzunehmen.)“
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„Hallo  Jindrich,  gestern  habe  ich  Ricks  Buch  zu  Ende  gelesen.Tolles  Zeug!Ehrlich  gesagt
brauche ich wirklich keinen Beweis mehr für die wahrhaft magische Kraft des Öls!Ich habe auch
einige  Experimente  durchgeführt  und  jeden  Tag  entdecke  ich  etwas  Neues,  das  dieses
Medikament bewirken kann!Tolle!Obwohl ich davon überzeugt bin und auch meine Freundin
überzeugt ist, kann ihre Mutter leider immer noch nicht ganz 'loslassen' ...und sie ist sich immer
noch nicht sicher, ob sie mit der beschissenen Chemo aufhört… Ich versuche ständig, gute
Argumente  hervorzubringen,  aber  ich  kann  mich  nicht  für  sie  entscheiden!Sie  ist  die
Krebskranke und sie ist die Einzige, die entscheiden kann, was sie mit ihrem Leben anfangen
soll.Ich  weiß,  dass  sie  am Ende sowieso geheilt  wird,  weil  wir  ihr  so  viel  Öl  hineinstopfen
werden, dass sie unmöglich sterben wird.Aber ich finde es immer noch so dumm und gefährlich,
mit  diesen  verdammten  Chemikalien  zu  spielen,  besonders  wenn  man  Zugang  zu
Naturheilmitteln hat, die nachweislich Krebs heilen!Ich habe über Ihre Erfahrungen mit Krebs
und dem medizinischen System gelesen...Ihr Verlust tut mir wirklich leid … und jetzt verstehe
ich Ihre Einstellung zur traditionellen sogenannten ‚Medizin‘ besser!“ Luigi

--  Hallo Luigi,  danke für  deine netten Worte über das Buch und es ist  schade,  dass du es
durchmachen musst.Es ist ihre Wahl, welche Behandlung sie wählt, aber ich würde nicht in die
Nähe der Chemo gehen - lesen Sie einfach die Geschichte meiner Mutter für sie, vielleicht wird
sie begreifen, dass die Einnahme von Gift niemals eine gute Idee ist, besonders wenn es nicht
begründet oder notwendig ist.Ihre Chancen, die Chemo zu überleben, werden sich erheblich
verbessern, wenn sie das Öl nimmt, aber noch einmal, warum ihrem kranken Körper noch mehr
Schaden zufügen?Es macht überhaupt keinen Sinn. Beste Grüße, Jindrich

„Dies  ist  der  Kampf,  mit  dem  sich  viele  gute  Menschen  auseinandersetzen  müssen,  ein
ignoranter Arzt, der glaubt, mehr zu wissen, ohne sich jemals mit neuen, sich entwickelnden
und bestehenden Informationen über Cannabis, seine Cannabinoide und die Fähigkeit, Krebs
zu töten, ohne dem Patienten zu schaden, weiterzuentwickeln.Wie verrückt aus unserer Sicht,
dass sie Gift für etwas so Sicheres verlangen würden, warum?Ist es Unwissenheit oder haben
sie Angst?

Ich habe alle 5 Jahre einen Arzt aufgesucht, seit ich von diesem Öl für mein Reizdarmsyndrom
erfahren habe, und es war für etwas, das ich selbst nicht tun konnte.Ein ausgerenkter kleiner
Finger und ich benutzten das Öl, um mich nie zu infizieren, entfernten die Fäden ohne Leiden
und jedes Mal, wenn ich es anwendete, verschwand der Schmerz sofort, weil die Entzündung
entfernt wurde.Es war in 2 1/2 bis 3 Monaten anstelle von Physiotherapie und etwa 9 Monaten
bis zu einem Jahr für die Heilung vollständig geheilt.Ich habe es immer wieder mit  eigenen
Augen gesehen und das kann mir keiner nehmen.“ Covey

„Ärzte sind weder Wissenschaftler noch betreiben sie Wissenschaft.Wenn sie das täten, würden
sie von der Regierung verlangen, ihnen Zugang zu Marihuana zu gewähren.Der Grund ist ein
mittlerweile  erwiesener  Teil  des  Körpers,  das  Endocannabinoid-System,  das  von  der
amerikanischen  medizinischen  Gesellschaft  völlig  ignoriert  wurde.Während  andere  Länder
immer  mehr  über  Marihuana  und  insbesondere  über  Krebs  forschenBehandlung  wird  die
amerikanische medizinische Einrichtung von Big Pharma, großen Versicherungen und großem
Geld  betrieben.Die  Ärzte  haben  die  Kontrolle  über  ihr  Handwerk  an  Nicht-Ärzte  und
angstbasierte Politiker abgegeben.Sie werden Jahre damit verbringen, unter der Kontrolle von
Patentanwälten nach Alternativen zu suchen, während sie potenzielle Heilmittel bedrohen.

Wenn  Marihuana  in  einem  tiefen  Dschungel  versteckt  wäre,  kontrolliert  von  einem
Analphabetenstamm,  wäre  Big  Pharma  das  erste  Unternehmen,  das  seine  Produktion
kontrolliert, seine vielen verschiedenen Cannabinoidverbindungen patentiert und sich dann an
Ärzte wendet, um es zu „verschreiben“.Aber der größte Stamm in den USA beginnt bereits, die
Wahrheit  herauszuschreien.Schade  für  Big  Pharma,  dass  dieser  Stamm  nicht  käuflich  ist.“
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Bryan

„Diese Beweise sind bei uns.Und wir teilen es.Der medizinische Haufen [nicht mehr mit Respekt
zu behandeln] von Drogenhändlern, die für Anreize arbeiten, wird entlarvt.Sie winden sich in
ihren Brieftaschen.Sie wissen,  was passiert,  und ihr  Spielkamerad,  die FDA, geht  mit  ihnen
unter.Nicht  anders als  jede Form von Tyrannei,  der wir  begegnet  sind,  bevor  wir  akzeptiert
haben, dass es diesmal häuslich ist.Wir tun uns das an.Es gibt ein Heilmittel für Krebs, es gibt
KEIN HEILMITTEL FÜR die Art und Weise, wie uns die MEDIZIN im Moment aufgezwungen
wird, es sei denn, wir wählen mit unseren Taschen und unseren Stimmzetteln!“ Thielmann

„Ich habe gesehen, wie Verwandte und Freunde verfielen und so schnell starben, nachdem sie
gezwungen waren,  Zehntausende  von Dollar  auszugeben,  um langsam getötet  zu  werden,
wenn das Heilmittel direkt aus Mutter Erde erwächst.Komm schon, wach auf und riech den
Bullshit.Springen Sie nicht auf Stereotypen und recherchieren Sie WIRKLICH.“ Amy

„Ich hatte eine ältere Dame mit Alzheimer.Sie brauchte rund um die Uhr Pflege.Sie setzte immer
wieder  ihre  Küche  in  Brand,  als  sie  versuchte  zu  kochen.Wir  werden,  sie  bekam  Öl  und
innerhalb  eines  Monats  konnte  sie  ihre  Enkelkinder  wieder  erkennen  und  begann,  ihr
Gedächtnis wiederzuerlangen. Janet

„Ich  weiß,  ich  hätte  lieber  RSO  als  Chemo/Rad…  Komisch,  wie  manche  Menschen  RSO
ablehnen  können,  wenn  die  Nebenwirkungen  von  allem  anderen  Sie  mit  sehr  geringer
Lebensqualität zurücklassen können.“ Kerry

„Es muss leicht zugänglich sein.Es MUSS verfügbar sein. „Je mehr ich lese, desto mehr bin ich
fasziniert.“ Shelly

„Das nächste Mal, wenn Sie jemanden sagen hören: „Wo sind die begutachteten Studien?“:
Eine Suche in PubMed, dem Archiv für alle begutachteten wissenschaftlichen Arbeiten, die den
Begriff „Marihuana“ verwenden, ergibt fast 20.000 wissenschaftliche Arbeiten, die sich auf die
Pflanze beziehen und/oder seine Bestandteile,  von denen fast die Hälfte erst in den letzten
zehn Jahren veröffentlicht wurden.Zum Vergleich: Eine Stichwortsuche mit dem Begriff „Tylenol“
ergibt  17.370 veröffentlichte Arbeiten.Eine Stichwortsuche mit  dem Begriff  „Ibuprofen“  ergibt
10.500 veröffentlichte Arbeiten.Eine Schlüsselwortsuche mit dem Begriff  „Ritalin“ ergibt 7.012
veröffentlichte Arbeiten, und eine Schlüsselwortsuche mit dem Begriff „Hydrocodon“ ergibt nur
630 veröffentlichte Arbeiten.“ Lynn

„Neue staatlich  finanzierte  Cannabis-/Krebsstudie  SHOCKS Scientific  Community...THC,  der
wichtigste psychoaktive Inhaltsstoff von Cannabis, kann tatsächlich den genetischen Code des
Menschen verändern,  um Krebs und entzündlichen Erkrankungen vorzubeugen.Was?!!!!Was
was!!!????

Rick Simpson und sein Chief Elf, der tschechische Aktivist Jindřich Bayer, sagen dies seit vielen
Monaten, und ich war höflich, aber insgeheim verspottet über die Vorstellung, weil es für mich
wie  ein  Haufen  Hokuspokus  klang  (und  wegen  anderer  kleiner  technischer
Meinungsverschiedenheiten,  die  ich  mit  ihrer  Perspektive  hatte)....Medikamente  können  die
DNA nicht verändern, richtig?FALSCH anscheinend!HEILIG [BLEEP]!!!!!!” Alan

„Okay,  was  auch  immer  das  bedeutet,  das  liegt  außerhalb  meines  Fachgebiets.Es  steht
wahrscheinlich so etwas wie Cannabinoide können Krebs heilen, und sie tun dies irgendwie
durch Genveränderung.Und dass wie immer mehr Forschung erforderlich ist.

Ich sage nur, dass der bloße Gedanke an eine Materie das kleinste Teilchen der Materie ist und
das Öl auch Gedanken fixieren kann.Gene sind noch zu groß.Die Forschung sollte sich darauf
konzentrieren, was Cannabinoide mit den kleinsten Teilchen unseres Körpers, Atomen, Quarks,
Strings usw. machen.Da fangen die Probleme an, in den kleinsten Partikeln, das müssen Sie
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beheben, wenn Sie die Probleme wirklich lösen wollen.JB

Endocannabinoid-System
„Jeder  Organismus  mit  einem  Endocannabinoid-System  (alias:  ECS)  kann/wird  von
Cannabinoiden  profitieren,  indem es  Homöostase  (Harmonie)  innerhalb  dieses  Organismus
schafft.Es gibt drei Organismen auf diesem Planeten, die kein ECS haben: Schwämme, Quallen
und Politiker.Okay, vielleicht, vielleicht ist es möglich, dass das letzte etwas übertrieben ist.“
Steve

„Ich glaube, dass der Verlust von tumorunterdrückenden Genen bei Krebs eine entscheidende
Rolle spielt und dass dies durch einen endogenen Cannabinoidmangel verursacht wird.“ Matti

-- Gene sind zu groß, man muss zu den kleinsten Partikeln gehen, dort entsteht das Problem
und dort muss es behoben werden.Sogar DNA ist zu groß. JB

„Ich werde die Wissenschaft den Wissenschaftlern überlassen, die ich nicht bin. Ich sammle
meine Informationen aus dem, was ich sehe und fühle.Ich weiß, dass es mir besser geht und
denen, mit denen ich mein Wissen geteilt habe, es besser geht oder sie sich erholen, und vor
allem  haben  sie  in  Frieden  keine  Angst  vor  ihrer  Krankheit  oder  ihrem  Leiden,  was  die
Genesung ohne Stress umso besser macht.“ Kelee

„Es hat meine Attacken jahrelang gedämpft.Medizinern ist seit dem 19. Jahrhundert bekannt,
dass es Migräne lindert, und Russo spekulierte 2003, dass ein zugrunde liegender klinischer
Endocannabinoid-Mangel schuld sei." Tom

„PubMed  hat  einen  Artikel,  der  besagt,  dass  IB,  Migräne  und  Fibro  ein  klinischer
Endocannabinoid-Mangel sein könnten.“ Erich

--  Sicher.So  wie  wir  es  betrachten,  sind  die  meisten  Krankheiten  Symptome  eines
Cannabinoidmangels  und  die  meisten  Krankheiten  würden  wahrscheinlich  überhaupt  nicht
auftreten, wenn Menschen seit dem Tag ihrer Geburt kleine Mengen des Öls zu sich nehmen
würden.JB

Q.Warum sollte ich erwarten, dass Ärzte die Behauptung unterstützen, dass Cannabis Krebs
heilt?
A.Nun, weil es Krebs heilt und das ist alles, was dazu gehört.THC verursacht Apoptose, also
verursacht  es  überraschenderweise  Apoptose  bei  allen  Krebsarten.Warum?Nun,  weil
decarboxyliertes Öl  irgendwie  in  alle  Zellen  des Körpers  gelangt,  wenn es  in  den richtigen
Mengen eingenommen wird.Das Endocannabinoid-System reguliert das Immunsystem. Wenn
Sie also das Immunsystem richtig arbeiten lassen, kann es auch Krebs bekämpfen.Nicht viel
dazu, wirklich, es ist wirklich offensiv einfach.

Richtig hergestelltes hochwertiges Öl ist ohnehin die beste Chance für den Patienten (in einigen
lebensbedrohlichen Fällen ist möglicherweise eine Operation erforderlich).Und wenn Sie eine
Behandlungsoption kennen, die sicherer, effektiver und für den Patienten angenehmer ist als
das Öl, sagen Sie es uns.Es gibt keine.

Schauen Sie sich an, was Mechoulam und Pacher sagen: „Entzündungen/Gewebeverletzungen
lösen  schnelle  Erhöhungen  der  lokalen  Endocannabinoidspiegel  aus,  die  wiederum
Signalreaktionen  in  Immun-  und  anderen  Zellen  regulieren  und  ihre  kritischen  Funktionen
modulieren.Veränderungen der Endocannabinoidspiegel  und/oder CB2-Rezeptorexpressionen
wurden  bei  fast  allen  Erkrankungen  des  Menschen  berichtet,  die  von  kardiovaskulären,
gastrointestinalen,  Leber-,  Nieren-,  neurodegenerativen,  psychiatrischen,  Knochen-,  Haut-,
Autoimmun-,  Lungenerkrankungen  bis  hin  zu  Schmerzen  und  Krebs  reichen  und  CB2
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modulieren  Die  Rezeptoraktivität  birgt  ein  enormes  therapeutisches  Potenzial  bei  diesen
Pathologien.“

Und wie machst du das alles?Nun, mit dem Öl.Du balancierst die Ebenen aus oder legst sie in
eineOverdrive, wenn nötig.Sie können das Öl essen, es auftragen, verdampfen und in Zäpfchen
einnehmen,  und  zwischen  diesen  vier  Methoden  können  Sie  einen  Weg  finden,  jedem
einzelnen  Patienten auf  diesem Planeten  zu  helfen.Später  werden  die  Ärzte  das Öl  in  die
Tumore spritzen und sie so in Rekordzeit verkleinern (zu Hause nicht empfehlenswert).

Und  warum  habe  ich  Hautkrebs  (oder  diabetische  Geschwüre  oder  Verbrennungen)
vorgeschlagen?Nun, weil man sieht, was da passiert und es meist nicht lange dauert, sie mit
dem Öl zu heilen, in den meisten Fällen maximal ein paar Wochen.Dann stellen Sie einfach
fest,  dass  dasselbe,  was nach der  topischen Anwendung auf  Ihrer  Haut  passiert,  in  Ihrem
Körper passiert, wenn Sie das Öl einnehmen.Wieder offensiv einfach, aber das ist am Ende
eine sehr  präzise Erklärung.Und dann gehen Sie zurück zu dem,  was Mechoulam schrieb:
„Änderungen der Endocannabinoidspiegel und/oder CB2-Rezeptorexpressionen wurden bei fast
allen Krankheiten berichtet,  die den Menschen betreffen, von Herz-Kreislauf-, Magen-Darm-,
Leber-,  Nieren-,  neurodegenerativen,  psychiatrischen,  Knochen-,  Haut-,  Autoimmun-,
Lungenerkrankungen  bis  hin  zu  Schmerzen  und  Krebs,  und  die  Modulation  der  CB2-
Rezeptoraktivität birgt ein enormes therapeutisches Potenzial bei diesen Pathologien.“

– Wenn ich das alles weiß, werde ich sofort meine CB2-Rezeptoraktivität modulieren.JB

„Jeder,  der  zweifelt.Darf  ich  Sie  bitten,  BITTE  die  Wörter  Endocannabinoid-System  zu
googeln.Es  steckt  in  jedem  einzelnen  Menschen.Menschen  produzieren  Cannabinoid-
Substanzen  buchstäblich  in  ihrer  Muttermilch,  das  ist  eine  bewiesene  medizinische
Tatsache.Wir  haben  buchstäblich  ein  riesiges  System  in  unserem  Körper,  das  vor  Jahren
entdeckt wurde und Rezeptoren für Cannabisverbindungen hat.Auch dies ist eine bewiesene
Tatsache.Die  Wissenschaft  hat  bewiesen,  dass  THC  sich  NUR  an  den  CB1-Rezeptor  von
beschädigten, ungesunden oder krebsartigen Zellen bindet und sie zwingt, durch Apoptose, den
programmierten Zelltod, zu sterben.Krebszellen produzieren Ceramid, das THC findet es und
behebt das Problem.Auch dies ist eine medizinisch nachgewiesene Tatsache, die Sie überall
online finden können, von akkreditierten Universitäten und anderen Forschungszentren.Das ist
echte Wissenschaft.NICHT einige Stiermenschen machen sich etwas vor, um high zu werden.

Ich kenne mehrere Kinder,  die mit  Cannabis geheilt  wurden oder  Krebs geheilt  haben.Mein
Sohn ist  einer von ihnen.Glaubst du mein Zweijähriger will  high werden?Glaubst du, ich will
mein Kind high machen?Ähm, NEIN.ABER ich werde ihm auch keine Chemo geben,  Ärzte
haben uns gesagt, dass sie ihn nicht heilen werden.Und ich will ganz bestimmt nicht, dass er
stirbt.Damit...Ja,  ich  werde  es  bei  ihm  anwenden  und  allen,  die  ich  kenne,  die  Wahrheit
sagen.Und hoffentlich zu einigen der Zweifler durchdringen ...Vielleicht wird dieses Gespräch
eines Tages ihr Leben retten, oder jemand, den sie kennen …“ Suzetta

„Veränderungen  im  Fettstoffwechsel  stehen  in  engem  Zusammenhang  mit  Krebs.Mehrere
Klassen bioaktiver Lipide spielen eine Rolle bei der Regulierung von Signalwegen, die an der
neoplastischen Transformation und dem Wachstum und Fortschreiten von Tumoren beteiligt
sind.Das  Endocannabinoid-System,  das  von  Lipiden  abgeleitete  Endocannabinoide,  ihre  G-
Protein-gekoppelten  Rezeptoren  (GPCRs)  und  die  Enzyme  für  ihren  Stoffwechsel  umfasst,
entwickelt sich zu einem vielversprechenden therapeutischen Ziel bei Krebs.“

-- Das Endocannabinoid-System reguliert direkt das Immunsystem, also spielt es eine wichtige
Rolle  bei  der  Behandlung  von  Krebs.Es  braucht  keinen  Universitätsabschluss,  um  das
herauszufinden.

Und  wie  reguliert  man  die  Funktion  des  Endocannabinoid-Systems?Vielleicht  mit
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Cannabinoiden?
Und welche Form von Cannabis  ist  die  stärkste?Nun,  das Öl.Und wie sollten Patienten es
verwenden?Wie die meisten anderen Medikamente können sie es einfach essen.Dreimal pro
Tag.Bingo.JB”

Krebs Zeugnisse
Motto: Spontanremission von Krebs scheint überraschend häufig in Gegenwart 
von Cannabisöl aufzutreten
„Freund hat Knochenkrebs.Habe gerade letzte Woche mit dem Öl angefangen, die Schmerzen
sind weg, er fühlt sich besser.OnkologieÄrzte sind schockiert.“ Jo

„Ich habe gesehen, wie eine gute Freundin nach einer intensiven Chemotherapie an Brustkrebs
im vierten Stadium starb.Ich gab ihr spezielle Kekse und dann alle 4 Stunden Phönixtränen.Sie
ist geheilt und gedeiht!Sagte, sie hat sich nie besser gefühlt!“ Charlene

„Du hast so viele Leben gerettet …Eine meiner Freundinnen hat ihren Knochenkrebs in einer
45-tägigen Behandlung mit Hanföl geheilt.“ Gyan

„Eine tolle Neuigkeit gestern.Ein Mann, dem wir gerade etwas Öl gegeben hatten, um seinen
Arzt zu Boden zu bringen, als ein paar Wochen später festgestellt wurde, dass die Tumore in
seiner Lunge verschwunden waren, ebenso wie der auf seiner Leber, die nur noch auf einen
Fleck geschrumpft war.Eine kleine Röhre!Wir haben ein paar unterwegs und es geht ihnen allen
gut.Ich hoffe, die Dinge sind gut.Phoenix Tears lebt und es geht ihm gut.“ Chris

„Jose:  Update  –  Mein  81-jähriger  Freund  hat  insgesamt  3  Tumore  von  seinem  Gesicht
(Hautkrebs)  Plattenepithelkarzinom bestanden.Gegen die  beste Medizin  der  Welt  hatten sie
keine Chance.5 Wochen auf dem Öl und er fühlt sich besser als in 15 Jahren.Sein Appetit ist
zurück!Er gewinnt den Kampf!!!Wir gewinnen den Kampf!

Steve: Hat er das Öl eingenommen und auch topisch angewendet?

José: Beides

Steve: Fantastisch.Ist es nicht erstaunlich zu wissen, dass wir das Leben eines Menschen so
verändern können?

Jose: Er fing an, 68% THC-Öl gemischt mit Olivenöl und Kokosnussöl 2 Wochen lang auf seine
Wange zu reiben, bevor es auftauchte.Er nimmt es auch ohne das Olivenöl ein, nachdem er es
auf die Innenseite seiner Wange gerieben hat.

Jose: Sein Arzt hat mich gestern angerufen und mir gesagt, dass er auch Hautkrebs hat und
gerne etwas Öl zum Anprobieren hätte.

Steve:  Das  sind  fantastische  Neuigkeiten  über  den  Arzt,  der  Hilfe  will.Gut  gemacht  mein
Freund!!!!Und ich bin froh, dass Ihr 81-jähriger Freund das Leben wieder genießen kann.

Jose: Ja, es ist wirklich erstaunlich!Dr. P., nennen wir ihn, ist ein bekannter Autor einiger Bücher
und ein großartiger Heilpraktiker und Arzt.Er hat mir in den letzten 2 Wochen 5 seiner Patienten
überwiesen.Alle Krebspatienten im Endstadium.“

„Vor zwei Wochen habe ich einem anderen meiner Patienten/Freunde mit Haut-/Kehlkopfkrebs
etwas  Heilöl  zur  Einnahme  und  topischen  Anwendung  zusammen  mit  etwas  Kokosöl
gegeben.Dienstag sagte er mir, die Haut auf seiner Wange habe sich geöffnet und der Tumor
sei freigelegt.Ich sagte ihm, er solle das Öl weiter auftragen, aber ohne das Kokosnussöl, nur
das  reine  Heilöl.Er  trug  das  Heilöl  direkt  auf  den  freigelegten  Tumor  auf  und  sagte:  „Die
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hervorstehende Beule war am nächsten Tag verschwunden.Es fing an, innerhalb von Minuten
nach dem Reiben abzufließen.Es sickerte  heraus –  das Öl  zog den Krebs wie  eine Salbe
heraus.“ Der Krebstumor war da, jetzt ist er weg...Zwei Wochen!!!" José

„Hallo Rick Simpson & Jindrich Bayer, ich wollte Ihnen einige sehr GLÜCKLICHE GLÜCKLICHE
Neuigkeiten  mitteilen.Mamas  Scans  zeigten  eine  „messbare“  Abnahme  der  Größe  ALLER
Tumore  in  Leber  und  Bauchspeicheldrüse.Außerdem  ist  der  Tumor  in  ihrer  Lunge  jetzt
VOLLSTÄNDIG, 100% GEGANGEN!!!Es gibt so viel zu danken, aber die Person Nummer eins,
die die meiste Liebe verdient, ist Rick, weil er diese Informationen von Anfang an so offen mit
der Welt geteilt hat.

Danke Jindrich für alles, was Sie tun, einschließlich Ihrer unterstützenden Freundlichkeit und
Anweisungen.Ich  weiß,  dass  wir  mit  ihrer  Diagnose/Prognose  immer  noch  auf  Eierschalen
laufen, aber wenn sich die Dinge weiter verbessern (Tumore schrumpfen oder sich „auflösen“,
wie sie es nennen, ohne weitere Metastasen).Ich werde Ihnen schließlich ihre medizinischen
Vorher-Nachher-Berichte  schicken,  damit  Sie  sehen können,  dass Sie  geholfen haben,  das
Leben einer unglaublichen, liebevollen, aktiven, gebenden Frau zu retten, die draußen ihren
Kräutergarten anlegtwährend ich tippe.Alles Liebe, Barbara“

--  Hallo  Barbara,  danke,  du hast  uns mit  deiner  E-Mail  den Tag versüßt.Begrüßen Sie Ihre
Mutter von uns und stellen Sie sicher, dass sie keine anderen Scans oder Röntgenaufnahmen
oder anderen krebserregenden Unsinn macht.Gehen Sie davon aus, wie sie sich fühlt, sie sollte
120-180 g des Öls über sechs Monate oder weniger essen.Wenn ich sie wäre, würde ich das Öl
dann sowieso jeden Tag essen, Krebs hat kaum eine Chance, wenn Öl im Körper vorhanden
ist.Erhaltungsdosen sind ein äußerst wichtiger Teil dieser Methode.Beste Grüße, Jindrich

„Der Mann meiner Freundin wurde von Krebs geheilt, was seine Onkologen ratlos machte, die
ihm  mitteilten,  dass  er  noch  3  Monate  hätte.Dies  ist  die  Warnung:  Weil  sie  von  seiner
Wunderheilung verblüfft  waren,  meldeten sie ihn alle 6 Monate zum MRT mit  Kontrastmittel
an.Bei seinem letzten MRT reagierte sein Körper auf den Farbstoff und sein Herz blieb im MRT
stehen  und  er  wäre  fast  gestorben.Ich  stimme  JB  zu.Die  Tests  sind  so  giftig  wie  ihre
„Heilmittel“.Vorsichtig sein."Colette

„Meine Mutter hat ihren kleinzelligen Lungenkrebs im Stadium 3 mit dem Öl geheilt!!Habe ich
erwähnt,  dass sie nur vier  Monate nach der Diagnose krebsfrei  war?Nun, das ist  passiert.“
Dämmerung

„Mein Vater hat auch Bauchspeicheldrüsenkrebs, der sich während der Chemo auf seine Leber
und Lunge ausgebreitet hat,  dann hat  er sich wieder ausgebreitet,  er war sehr unwohl und
verschlechterte sich schnell.Er hat vor 3 Monaten mit dem Öl angefangen.Der letzte Scan vom
Montag  zeigt,  dass  alle  7  Flecken  verschwunden  sind  und  der  Bauchspeicheldrüsenkrebs
geschrumpft  ist.Er fühlt  sich 100% besser und hat Lebensqualität  zurück.Das Öl ist  wirklich
erstaunlich.“ Lisa

„Mein Vater nimmt das Öl auch gegen Bauchspeicheldrüsenkrebs, der sich auf sieben andere
Stellen ausgebreitet hat.Er nimmt das Öl seit 5 Monaten.Alle sieben Flecken, die während der
Chemotherapie  aufgetreten  sind,  sind  seit  Beginn  des  Öls  verschwunden  und  der
Bauchspeicheldrüsenkrebs ist geschrumpft.Das Öl hat ihm das Leben gerettet!“ Lisa

„Hallo, ich wollte dich nur auf dem Laufenden halten.Dad hatte einen weiteren Scan, seit er vor
5 Monaten mit dem Öl begann, wegen Bauchspeicheldrüsenkrebs.Der letzte Scan zeigte, dass
der Krebs in der Bauchspeicheldrüse geschrumpft war und die anderen 7 Flecken, die während
der  Chemotherapie  aufgetreten  waren,  seit  Beginn  des  Öls  verschwunden  waren.Neue
Ergebnisse zeigen, dass der Krebs in der Bauchspeicheldrüse wieder geschrumpft ist und es
keine  anderen  Stellen  gibt,  was  verdammt  fantastisch  ist,  wenn  man  bedenkt,  dass
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Bauchspeicheldrüsenkrebs  deshalb  so  tödlich  ist,  weil  er  sich  ausbreitet.Also  8  Monate
zusammen mit 5 dieser Monate mit Öl Dad macht sich großartig.Tatsächlich fühlt er sich jetzt
besser als bei der ersten Diagnose.Nochmals vielen Dank Rick, JB und allen, die dabei helfen,
diese Informationen zu veröffentlichen.Ohne das Öl hätte ich meinen Vater nicht!!” Lisa

„Im Oktober 2013 wurde bei meinem Vater Lungen-, Lymph- und Bauchspeicheldrüsenkrebs
diagnostiziert.Bauchspeicheldrüsenkrebs ist eine Todesrate von 95 Prozent.Sie gaben ihm 2-4
Monate zu leben.Wir haben ihn sofort mit dem Öl angefangen, sobald wir von diesem Zeug
gehört haben.Am 26. März 2014 wurde mein Vater als krebsfrei diagnostiziert.Tolle!!Dieses Öl
hat meinem Vater das Leben gerettet.Er schläft besser und isst auch besser.“ Melissa

„Mein Vater hatte auch Bauchspeicheldrüsenkrebs im Stadium 4.Er hatte auch 10 Flecken auf
der Leber ... das war Ende November 2012.Er hat jetzt 1 Fleck auf der Leber (0,08) und 1 Fleck
in der Bauchspeicheldrüse (8 mm).Wir schlagen das.Seine Ärzte sind schockiert.Er nimmt zu
und fühlt sich insgesamt großartig an.Mit Cannabis angereichertes Öl ist auch gut.“ Angie

-- Spiel nicht mit verdünnter Medizin, Angie.Es ist gut für die topische Anwendung, aber Sie
möchten  Krebspatienten  nicht  mit  Cannabis  angereicherte  Öle  als  einzige  Behandlung
geben.Full-Power Full Spectrum Attack funktioniert am besten.

Besonders für diejenigen, die einen Scan machen „müssen“, „um zu sehen“, wie es heilt.Solche
Menschen sollten dem Protokoll  automatisch weitere 60 g des Öls hinzufügen,  weil  sie nur
unnötigerweise ein hochgradig krebserregendes Verfahren durchlaufen haben, „um zu sehen“,
wie sie sich fühlen.Neugier kostet Geld, sorry dafür.Gratulation und die besten Wünsche.Es ist
großartig, den Erfolg von Menschen zu sehen, die anders denken.JB

„Dank dieses Öls bin ich ein Überlebender von Bauchspeicheldrüsenkrebs im Stadium 4.Ich
begann im Dezember 2013 mit der Chemotherapie, alle (mehr als 200) anderen in der Studie
starben.Ich  bin  der  Einzige,  der  das  Öl  genommen  hat  und  es  vor  dem  Arzt  verstecken
musste.Jetzt,  wo ich mich über das Öl geäußert habe und er mich am 5. Juni für krebsfrei
erklärt  hat,  versucht  er  immer  noch,  mich  davon  zu  überzeugen,  die  Chemotherapie
fortzusetzen.Ich weigere mich!Alles, was dieser Arzt getan hat, stellte sich als falsch heraus,
aber alles, was Rick Simpson gesagt hat, hat sich als wahr herausgestellt.Meine Krankenakte
zeigt,  was  die  Ärzte  sagten,  ich  hätte  bis  Januar  sterben  sollen,  aber  hier  bin  ich  Ende
Juni.Danke Rick!Das Öl hat mich vor Krebs gerettet, ich hoffe, es rettet mich vor der Chemo.“
Kumpel

„Ich bin der  sachliche Beweis dafür,  dass RSO eine direkte Wirkung auf  MPNST und NF1
hat.Krankenunterlagen, MRT-, PET- und CAT-Scans belegen eine signifikante Verringerung der
Tumorgröße und -avidität.“ Kristyne

„Ich hatte einen 3,7 cm großen Tumor an meinem Hoden.Ich nahm ein Gramm RSO pro Tag
ohne andere Medikamente und als ich zum Arzt zurückkam, war er verblüfft.Er sagte, der Tumor
sei weg und könne es sich nicht erklären.Also sagte ich ihm, dass ich RSO nehmen würde.Er
sagte:  "Ich bin nicht  allzu gebildet  in  diesem Thema, aber  ich werde sagen,  dass dies der
einzige Grund dafür sein muss, dass es weg ist." Ich hatte erst kürzlich ein weiteres Popup und
ich denke, das liegt daran, dass ich keine Erhaltungsdosis gemacht habe.Also werde ich 30
Tage  lang  ein  weiteres  Gramm  pro  Tag  machen  und  sehen,  ob  es  wie  das  letzte
verschwindet.Dann stellen Sie sicher, dass ich danach warte. Brandt

„Okay meine Peeps.Heute ist der Tag, von dem ich nur gehofft hatte, dass er jemals eintreten
würde.Die  Biopsieergebnisse  liegen  vor.Corrie  Yelland  HAT  GERADE  DIE  BESTÄTIGUNG
ERHALTEN,  DASS  IHR  KREBS  ZU  100  %  VOLLSTÄNDIG  GEGANGEN  IST!!!!ICH  BIN
KREBSFREIEEEE!!!!!Nicht einmal eine Dysplasie, geschweige denn das große C.

An meine unglaublichen, großartigen Freunde, die gemeinsam dafür verantwortlich waren, dass
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ich  mir  die  Medizin  leisten konnte  =  es  gibt  absolut  keine Worte,  um zu beschreiben,  wie
dankbar ich jedem einzelnen von Ihnen bin.Ihr seid alle unglaublich!

An  Heather,  die  mir  zuerst  RUN  FROM  THE  CURE  geschickt  hat  –  dieses  Video  hat
buchstäblich mein Leben verändert.Wer hätte das gedacht,  he?Ich liebe dich!Rick Simpson,
Jindřich Bayer aus tiefstem Herzen...DANKE für Ihr Wissen und Ihre Unterstützung.Ich lebe
heute wegen euch allen!

Ich bin wirklich gesegnet, eine so tolle Familie und Freunde zu haben.“ Corrie

„Hallo Jindrich, nur eine kurze Nachricht, um Sie wissen zu lassen, dass ich heute bei meinem
Arzt  war.Der  Bericht  besagt,  dass  der  Krebs  (Analkanalkrebs)  nicht  mehr  nachweisbar
ist.Letzten Herbst wurde mir gesagt,  ich hätte 2-4 Monate Zeit,  wenn ich keine Bestrahlung
machen würde.Ich entschied mich dafür, keine Bestrahlung durchzuführen und stattdessen das
RSO zu versuchen.Offensichtlich hat es funktioniert!Von ganzem Herzen danke, danke, DANKE
an Rick und an dich selbst!!!!“ Corrie

--  Corrie,  btw,  welcher  Krebs  war  es?Tragen  Sie  das  Öl  auf  die  Narbe  auf,  es  wird
wahrscheinlich  auch verschwinden.Wie auch immer,  halten Sie  sich  von Ärzten fern,  keine
Scans mehr usw., und stellen Sie sicher, dass Sie so viel Öl wie möglich als Erhaltungsdosis
essen.JB

„Ich hatte vor ungefähr 2 Monaten in einer Radiosendung die Gelegenheit, mit Rick zu sprechen
…Ich erzählte ihm, dass rso mir schon so sehr geholfen hatte...Ich hatte den gleichen Krebs wie
Farrah  Fawcett...Analkanalkrebs  ...  es  ist  ziemlich  selten  ...nicht  zu  verwechseln  mit
kolorektalem Krebs … und ich habe NIEOOOOOOOO Absicht, jemals mit dem Öl aufzuhören.“
Corrie

-- Ich würde auch nicht die Absicht haben, jemals mit dem Öl aufzuhören, das ist durchaus
verständlich.JB

„Meine neueste Erfolgsgeschichte.Dies ist eine Frau Ende 50, bei der Lungenkrebs im Stadium
3 diagnostiziert wurde, die aber sehr nahe am Lungenkrebs im Stadium 4 ist.Heute habe ich
Folgendes erhalten: „Nun, meine Mutter ging vor einem Monat zu ihrem CT-Scan und bekam
ihre Ergebnisse vor ein paar Tagen zurück.Es ist  komplett  weg!Ihr Arzt hat sie gelesen und
gesagt, die größere Masse ist klar und es ist nichts mehr übrig ...

Sie hat immer noch COPD, aber wir werden daran arbeiten und ihr Rauchen lol ...Vielen Dank
für allesder Rat und das Wissen über Dinge, die uns nie bewusst waren.Alles kam aus einem
bestimmten Grund zusammen und wir sind so glücklich.Gott schütze dich und deine Familie."
Corrie

--  Spontanremission  von  Lungenkrebs  scheint  überraschend  häufig  in  Gegenwart  von
Cannabisöl aufzutreten.JB

„Nach nur 4 Gramm sahen wir eine drastische Veränderung in den Blutwerten (ESR) und dem
Nierentest meines Vaters, der an Blasenkrebs leidet, er schläft gut, lächelt, ich hoffe nur, er wird
wieder normal, sieht Rick Simpson an Hingabe und Selbstvertrauen, ich habe mich gegen alle
Ärzte gewehrt und meinen Vater nicht durch die Chemotherapie gehen lassen, bis heute bereue
ich meine Entscheidung nicht. Danke, Rick Simpson.“ Arpit

„Ich habe gerade einige FANTASTISCHE Neuigkeiten erhalten, die ich gerne mit Ihnen allen
teilen möchte.Ich habe hier in BC eine Frau, die mit Brustkrebs in die richtige Richtung weist.Es
hatte Metastasen in ihre Lungen, ihren Magen und ihr Gehirn gebildet.Sie nimmt seit einem
Monat Medikamente und war gestern bei ihrem Onkologen.Alle Tumore sind geschrumpft und
ihr Tumormarkertest ist NORMAL.Noch einmal Peeps – CANNABISÖL TÖTET KREBS!“ Corrie
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„Okay, all meine wundervollen Peeps, das wird eine lange Lektüre, aber ich glaube, ich habe
gestern  PAYDIRT  getroffen.Ich  habe  meinen  Zahnarzt  seit  letztem  September  nicht  mehr
gesehen.Damals war  ich mitten im Kampf  um mein Leben.Meinem Zahnarzt  wurde damals
gesagt, dass ich Krebs habe.Wir hatten das übliche Gespräch, in dem ich ihm sagte, dass ich
keine  Bestrahlung  mache  und  eine  „alternative  Behandlung“  mache.Damals  hatte  er  mich
gefragt, was ich da mache.Ich zögerte, es ihm zu sagen, da er für seine „Starrheit“ bekannt war,
sagte  ihm aber,  er  solle  aufpassenLauf  vor  der  Heilung.Er  hat  mich tatsächlich  angerufen,
nachdem er es gesehen hatte.Er sagte, dass er als Mediziner dazu neigte, in der Kiste zu sein,
dass er einen Bruder (einen Arzt) und einen weiteren Bruder (einen Pharmakologen) hatte und
dass sie manchmal „nicht alle Antworten haben“.

Schneller Vorlauf zu gestern.Er war verblüfft, als er sah, wie gut ich aussah, und einen Moment
lang sprachlos, als ich ihm sagte, dass das Cannabisöl gewirkt hatte.Er fing an, alle möglichen
Fragen zu stellen.Viele davon „wissenschaftliche Fragen“, die ich nicht beantworten konnte.Er
fragte nach klinischen Studien, verschiedenen mit Cannabis behandelten Krankheiten usw.Er
möchte mit seinem Bruder über mich und Cannabis als „Heilmittel“ gegen Krebs sprechen und
möchte auch, dass sein Bruder Cannabis als Medizin erforscht.Wäre es in Ordnung, wenn er
meine Handynummer und E-Mail-Adresse nimmt?

Hier  wird  es  groß.Sein  Bruder,  Dr.  Jake  Theissen,  war  früher  Dekan  und  Pionier  des
Pharmakologieprogramms  an  der  Waterloo  University.Heute  ist  er  Berater  für
Pharmaunternehmen und spezialisiert auf „Neue Ansätze in der Krebsbehandlung“. Er ist stark
mit der Canadian Cancer Society verbunden.(Außerdem ist er derjenige, der von der Regierung
gebeten wurde, die Untersuchung des verwässerten Chemo-Skandals zu leiten.) John sagte,
dass sein Bruder oft  gesagt  hat,  dass es da draußen etwas Besseres zur Behandlung von
Krebs  geben  muss.Eher  etwas  Natürliches  als  Chemisches.Ich  sagte  ihm,  er  solle  „nicht
weitersuchen“. Cannabis ist das „Etwas Natürliches“. Corrie

„Bei  meinem  Mann  wurde  ursprünglich  vor  fast  6  Jahren  Prostatakrebs  diagnostiziert.Wir
vertrauten der medizinischen Gemeinschaft und gingen den traditionellen Weg der Behandlung,
nur um zu erfahren, dass wir nach 4,5 Jahren, als der Krebs zurückkehrte, ein „katastrophales
Versagen“  waren.Ich  habe  fast  2  Monate  lang  konsequent  alle  alternativen  Therapien
recherchiert,  einschließlich Ihres Hanföls,  und innerhalb von 3 Monaten sank die Krebszahl
meines Mannes um die Hälfte.Zehn Monate später ist sein PSA-Wert auf 0,11 gesunken – nicht
nachweisbar.

Es ist  sehr  bedauerlich  zu hören,  dass  unsere  Regierung sich  weigert,  alternative  Medizin,
einschließlich Hanföl, bei der Behandlung von Krankheiten anzuerkennen, aber wie Sie haben
wir  von  den  „Fachleuten“  und  sogar  einigen  Familienmitgliedern  nur  Spott  bekommen.Alle
„Gesellschaften“ da draußen sind große Pharma-Kontrollgruppen, aber ich „verstehe“, wenn es
darum geht,  ein System von Millionen von Menschen zu demontieren, die in einer Industrie
beschäftigt  sind,  die so korrupt 20 Milliarden Dollar  pro Jahr einbringt,  dass es niemals ein
Heilmittel geben wird.Absichtlich!!

Dieser gesamte Prozess hat mir gezeigt, wie tief das Kaninchenloch wirklich geht, und ich bin
derzeit dabei, ein Buch über meine Erkenntnisse mit dem passenden Titel „Connect the Dots“
zu schreiben.Es ist eine historische Perspektive auf GVO, industrielle Landwirtschaft und große
Pharmaunternehmen und ihre Auswirkungen auf die Gesundheit jedes Einzelnen.Ich werde Sie
weiterhin  auf  dieser  Website  verfolgen  und  wünsche  Ihnen  alles  Gute  und  viel
Gesundheit.Danke für alles, was Sie getan haben und weiterhin tun.Mit freundlichen Grüßen K“

„Ein Freund im späten Krebsstadium, der durch das Folterprogramm von Chemotherapie und
Bestrahlung für Leukämie litt,  erfuhr durch die Gerüchteküche von „Run from the Cure“ und
beschloss, das Öl auszuprobieren, nachdem alles andere bei seiner Heilung gescheitert war
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Erkrankung.Leider hatte er es zu spät aufgegeben, um sich selbst zu retten, aber sein Wissen
und seine Fürsorge haben mich gerettet.Es war das Öl, das er nicht verwenden konnte, das
mich auf meinen Weg der Genesung brachte.“ Stefan

„Mein Schwiegervater war heute Morgen bei seinem Onkologen Dr. zur Untersuchung.Der Dr.
wurde zum Schweigen gebracht.Mein Schwiegervater hat seit 15 Jahren Leukämie.Er war auf
dem  Öl.Heute  ist  seine  Anzahl  weißer  Blutkörperchen  wieder  auf  normale  Werte
zurückgekehrt.Welcher Krebs??CANNABISÖL HEILT MENSCHEN VON KREBS!“ Karen

--  „Nichts  ist  besser  als  ein  zum  Schweigen  gebrachter  Dr.!hehe  Ich  liebe  es!Meinen  Tag
gerettet!" Jackie

„Hallo nochmal Rick!Ich hoffe, diese E-Mail erreicht Sie gut.Ich schreibe Ihnen heute, um Sie zu
fragen, wie lange ein Patient das Öl einnehmen sollte.Wir haben einen Patienten mit einem
riesigen Tumor.Er begann am 15. März und hat bisher 40 Gramm durchgemacht.Er hat seit Tag
2 1,5 Gramm oder mehr pro Tag eingenommen.Hören Sie bei der therapeutischen Dosis von 60
Gramm auf?Geld ist ein Faktor für diesen Patienten.Bisher hat er nichts für seine Medikamente
bezahlt.Ihre  Betreuerin  hat  die  ersten 60 Gramm Öl gespendet,  kann aber  nicht  für  immer
kostenlose Medizin geben.Danke für deinen Beitrag.Ich schätze Ihre Einsicht.Mit freundlichen
Grüßen Janet“

„Liebe Janet, Sie sagen, er hat seit dem zweiten Tag 1,5 Gramm oder mehr pro Tag zu sich
genommen.Das  Öl,  das  ich  produziere,  ist  so  stark,  dass  die  durchschnittliche  Person
normalerweise etwa 5 Wochen braucht, um den Punkt zu erreichen, an dem sie 1 Gramm pro
Tag einnehmen kann.Es kann ein Problem mit der Sorte geben, die zur Herstellung dieses Öls
verwendet wurde. Hanfsorten können in ihren Heilungsfähigkeiten sehr unterschiedlich sein, so
dass das Problem die Sorte sein könnte.Normalerweise ist der Krebs verschwunden, wenn der
Patient 60 Gramm Öl zu sich genommen hat.Aber wenn nicht, würde ich ihnen weiterhin das Öl
geben, bis es so ist.Der Zeitaufwand und die benötigte Ölmenge können von Person zu Person
sehr unterschiedlich sein.Wir sind alle verschieden und manche Menschen heilen viel schneller
als  andere.Normalerweise  benötigen  Menschen,  die  durch  Chemotherapie  und  Bestrahlung
schwer geschädigt wurden, eine längere Behandlung und mehr Öl.Das Öl muss alle Schäden
rückgängig machen, die diese sogenannten Behandlungen hinterlassen haben.Mein Rat wäre,
zu versuchen, das Öl aus einer anderen starken Indica-Sorte zu produzieren, aber behalte ihn
auf jeden Fall beim Öl,  es ist das einzige, was ich weiß, das sein Leben retten kann.Beste
Wünsche, Rick Simpson“

„Das Cannabisöl  kann Sie nicht  vor  der  tödlichen Chemotherapie  retten.Das Öl  kann mehr
helfen, wenn der Patient die Chemo ablehnt.“ Steve

„Ich bin mir nicht sicher, ob das ein Erfolg ist – aber ich zähle es auf jeden Fall dazu!Nur für den
Fall, dass sich jemand fragt, warum ich eine männliche Stimme habe, es liegt nicht daran, dass
ich  ein  Zigarettenraucher  war  oder  so  –  ich  habe  nie  geraucht,  sondern  weil  mir  meine
Schilddrüse entfernt wurde.Ich bin 51 (eineinhalb!) und benutze seit meinen 20ern Öl.Ich fand
es einfach immer herrlich zu verdampfen.Vor ein paar Jahren fing ich an, Schluckbeschwerden
zu  bekommen,  und  meine  Ärzte  fanden  Knoten  an  meiner  Schilddrüse.Knoten  auf  meiner
Schilddrüse,  die ich zu einem Krebstest  machen musste.Wenn sie das tun,  stechen sie dir
einfach eine große Nadel in den Hals und gelangen in die Knoten, um sie zu testen.Sie geben
Ihnen nichts – keine Betäubung – wegen der Lage.Machen Sie das ein paar Mal und sehen Sie,
ob Sie still sitzen können.Jedenfalls – nachdem ich mit 6x gestochen worden war – und meine
Schilddrüse so groß wurde, dass ich Schwierigkeiten beim Schlucken und Atmen hatte – wurde
mir  die  Schilddrüse  entfernt.Mit  all  dem Krebs  in  meiner  Familie  dachte  ich,  ich  wäre  der
Konkurrenz voraus.Kein Krebs.Keiner.Ich bin bisher der Einzige in meiner Familie,  der dem
Krebs entkommen ist.Ich mache seit  meinen 20ern Öl.Ich  hatte so  ziemlich  jedenKrebstest
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draußen  aufgrund  der  Familienanamnese  -  und  nada  bisher  Gott  sei  Dank!Sie  rechnen
selbst :-)“ Janet

„Ich habe Rick Simpsons Phoenix Tears viele Male auf meiner Facebook-Pinnwand geteilt …
dann lag eines Tages eine Freundin von mir mit einem Lymphom auf ihrem Sterbebett.Als sie
meine Beiträge zum Öl sah, fing sie sofort an, das Öl zu nehmen und ist jetzt KREBSFREI!Ihre
Ärzte  sind  erstaunt.Sie  sagten  ihr,  sie  hätte  noch  drei  Monate  zu  leben  …  SIE  LIEGEN
FALSCH.“ Jamie

"Ich bin Behandlung einer Frau mit TERMINAL-Krebs mit RS-Hanföl und es geht ihr endlich
besser.ES KLAPPT!" Voodoo-Tattoo

„Mache jetzt das Gleiche.25% THC SKYWALKER OG, letztes OG-Öl, mein PSA war 160.Nach
100 Gramm sind es heute 7.“ Jimmy

„Hallo Chris, aktualisiere...Krebs geht weg...Sie bekam gestern Morgen einen Anruf von ihrem
verwirrten Onkologen.Normalerweise haben wir einen persönlichen Termin, aber dieses Mal rief
er  sie  an,  um  ihr  die  Ergebnisse  aller  vor  ein  paar  Wochen  durchgeführten  Scans
mitzuteilen.Leber - Krebs ist nicht mehr zu sehen.Lungenkrebs, ein Lungenkrebs weg und der
andere Lungenkrebs deutlich zurückgegangen.Die Brust hat er aber nicht erwähnt...Also ruft
Mama ihn zurück, um ein paar Fragen zu stellen und einen Termin zu vereinbaren, an dem wir
hineingehen und mit ihm sprechen und frühere und aktuelle Scans ansehen können.Ich fürchte,
sie  war  etwas  schockiert,  als  der  Dr.  anfing,  über  das  Verschwinden  ihres  Leber-  und
Lungenkrebses zu sprechen, dass sie vergessen hatte, nach ihrem Brustbereich zu fragen.

Alle Scans waren für ein Vorscreening für eine neue Hormontherapiestudie...aber die Dr. sagt,
sie sei keine Kandidatin mehr für die Hormonstudie als PatientinWachstumin den krebsartigen
Bereichen und alle ihre Bereiche wachsen NICHT, sondern sterben.Wir sind überglücklich mit
den  Ergebnissen  des  Öls!!!Als  ich  vor  ungefähr  einem Monat  mit  Rick  über  meine  Mutter
sprach, schlug er vor, dass sie eine zweite 90-tägige Behandlung machen sollte, und wir planen
das für Anfang September.In der Zwischenzeit werden wir sie auf eine Erhaltungsdosis setzen.
Beeindruckend!Sie wusste von Beginn der Behandlung an, dass das Öl auf ihre Tumore wirkte,
sie konnte spüren, wie sie schrumpften und verschwanden.Wir sind alle so dankbar, dass Sie
mir  Ihre  dokumentarische  Idee  vorgestellt  und  diese  Behandlung  geteilt  haben.Für  immer
dankbar, Cindy“

„Hallo liebe Corrie...Ich wollte Sie nur wissen lassen, dass ich das Öl, das ich von meiner Mutter
hatte,  der Freundin einer Freundin gegeben habe, die Brustkrebs hat...Sie hat  einen Monat
gebraucht und es ist in Remission...Einige Krebszellen sind im Tumor tot...Und die Ärztin war
erstaunt und positiv und wenn sie beim nächsten Mal bessere Ergebnisse erzielt, werden sie
anscheinend anfangen, etwas gegen das Öl zu unternehmen.Ich bin so glücklich und danke
Gott dafür, dass ich dieser Frau diese Informationen über das Cannabisöl geben konnte.:)) Ich
wünschte, meine Mutter hätte das Öl jeden Tag nehmen können...“

„Hallo Rick, ich habe gute Neuigkeiten.Meine Mutter konnte die Erkenntnis, dass sie Brustkrebs
hat, psychisch nicht mehr ertragen, also wurde sie operiert.Sie aß jedoch 30 g der Dosis und sie
trank einige Kräutertees von einem Typen,  der alle möglichen Heilkräuter hat,  und sie legte
auch  die  Verbände  aus  diesen  Kräutern  an.Wie  auch  immer,  als  die  Ärzte  diesen  Krebs
entfernten, war er nicht größer als 7 mm und bestand zu 100 % aus Gewebe, nur 1 % war aktiv
und bösartig und in der Sterbephase.3 Ärzte haben sich das angesehen und sie sagten, dass
sie so  etwas noch nie gesehen haben ...Wenn sie also 1 oder  2 Wochen ohne Operation
auskommen würde, wäre alles weg.Jetzt nimmt sie jeden Tag das Öl für 1,5 Gramm und sie
versteht jetzt, dass die Operation völlig unnötig war.

Allerdings ist sie jetzt viel ruhiger als vorher, weil sie ausgerastet ist, also konnten wir ihr die
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Operation nicht ausreden...aber jetzt ist alles gut, und die kräuter und das öl haben auch ihren
zweck erfüllt.Wie auch immer, die dummen Ärzte haben ihr 23 Strahlentherapien gegeben, aber
sie hat gesagt, sie würde es nicht tun, und der Arzt hat zwischen den Zeilen gesagt, dass sie
recht hat.Es ist unglaublich, wie weit diese Ärzte gehen.Alle sagen hallo, Rick.Vielen Dank für
die Empfehlung und gebenNochmals vielen Dank an Jindrich.“ Sascha

„Rick … einem Freund wurde gerade ein Gehirntumor am Kopf entfernt … er hat Flecken in der
Lunge … sie wollen, dass er Chemotherapie und Bestrahlung bekommt …Wäre die Einnahme
des Öls während einer Chemotherapie und Bestrahlung eine Verschwendung?Zu sehen, wie es
ihm geht, nachdem der Hirntumor entfernt wurde, ist bemerkenswert, es geht ihm um 80 %
besser als letzte Woche mit diesem Ding im Kopf...Ich möchte ihm sagen, dass er keine Chemo
und Bestrahlung und kein Öl machen soll, aber es ist nicht meine Wahl …“ Sharon

-- Sharon, es würde seine Überlebenschancen erhöhen.Aber tatsächlich, wenn er die Chemo
bekommt, muss er danach 120-180 g des Öls einnehmen, nur um den Schaden rückgängig zu
machen.Vorausgesetzt natürlich, er überlebt die Vergiftung.Beste Grüße, JB

„Für alle Lacher, die Rick Simpson für einen Betrüger halten, sollten Sie wissen, dass Michelle
Aldrich gerade ihren Lungenkrebs im Stadium 3 mit Cannabisöl geheilt  hat,  das von Valerie
Corral  und  WAMM  bereitgestellt  wurde!Warum  können  die  Medien  und  Ärzte  nicht  einmal
anfangen,  die  Wahrheit  zu  sagen?!Cannabis  heilt  Krebs,  verdammt!!!Und  die
verantwortungslosen Menschen sind diejenigen, die versuchen, diese Realität zu vertuschen,
nicht Menschen wie ich und Tommy, die wollen, dass die Welt die Wahrheit über Cannabis und
Krebs erfährt.“ Stefan Hager

„Ich wollte Rick Simpson, JB und jeder anderen Person, die mit dem, was Rick im Laufe der
Jahre getan hat,  in Verbindung gebracht wurden, ein großes Dankeschön sagen.Bei meiner
Frau wurde vor fast  18 Monaten ein Hirntumor diagnostiziert  und die Onkologen gaben sie
sofort auf, weil sie bereits im 3. Jahr im Stadium 4 war.Wir haben Anfang 2014 mit dem Öl
begonnen und konnten sowohl eine Verringerung der Tumorgröße als auch eine Steigerung
ihrer Lebensqualität verzeichnen.Fast 18 Monate nach der Hirntumordiagnose fährt meine Frau
immer noch jeden Tag Auto und kann 3 Tage die Woche arbeiten, um sich zu beschäftigen.Auch
ihr  Energieniveau  kehrt  langsam  zurück  und  sie  liebt  die  Tatsache,  dass  ihr  Haar  wieder
nachwächst!LOL – nichts davon wäre möglich gewesen, wenn es nicht die harte Arbeit und
Beharrlichkeit von Menschen wie Ihnen gegeben hätte.Vielen Dank und weiter so.“ Barry

„Vor  5  Wochen wurde bei  mir  ein  12 mm großer  Tumor  in  meiner  unteren  rechten  Lunge
diagnostiziert.Ich gab 1/3 g RSO, das ich selbst hergestellt hatte und das eine tiefgoldene Farbe
hatte, in eine kleine Gelatinekapsel und führte es 2 Mal täglich als Zäpfchen mit Hilfe eines
röhrenförmigen „spritzenähnlichen“ Werkzeugs ein, das bei einer Frau gefunden wurde Hefe-
Infektion-Creme-Behandlung, die in meinem Schrank war.Dies war eine äußerst effiziente und
einfache Möglichkeit, die Zäpfchenkapsel einzuführen ...Nach mehreren Scans in den folgenden
4 Wochen schrumpfte der Tumor um 1 mm und war inaktiv... was TOT bedeutet!!!Dies dauerte 4
Wochen, und es ist jetzt kein Problem für den Krebs Dr.Danke für den Rat JB ... Es war auch
absolut nicht euphorisch.Zusätzlich nahm ich 3 x täglich 1 g des gleichen Öls ein.1 MONAT und
es hat meinen Krebs getötet!!” Gabriella

„Danke Rick Simpson!!Cannabisöl  hat  den 8,8-jährigen Hirntumor-Kampf meiner 15-jährigen
Tochter innerhalb von Monaten geheilt!!!!Gott segne dich!!!!!!" Karen

„Hallo  zusammen,  ich  habe  tolle  Neuigkeiten.Die  Frau  erhielt  am  Montag  ihr  PET-Scan-
Ergebnis.Sie  hatte  5  Jahre  lang  Krebs  nach  6  Runden  Chemotherapie  und  einer
Stammzelltransplantation,  dann  kam  es  immer  noch  zurück.Vor  6  Monaten  sollte  sie  eine
weitere  Transplantation  machen,  aber  sie  wurde  abgesagt,  weil  sie  keinen  Spender  finden
konnten.Also fing sie mit dem Öl an.Am Montag sagte uns der Arzt, der Krebs sei weg.Danke
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für das Öl, Rick.Du bist der Mann, danke.“ Luc

-  Danke,  Luc.Ärztliche  Unterlagen  wären  mehr  als  willkommen.Sie  sollte  auf  einer
Erhaltungsdosis  bleiben.Ich  würde  so  viel  Öl  wie  möglich  essen,  wann  immer  es  möglich
ist.Halten Sie sie nach Möglichkeit von weiteren Scans fern.Ein Youtube-Video-Zeugnis wäre
toll.Beste Grüße, JB

„Ich würde gerne (xxx) für das Öl danken, das für meinen Krebs gespendet wurde!!Bis jetzt ist
kein Krebs mehr in meinem Körper zu finden!!Es funktioniert wirklich, Leute, der Beweis ist alles
in meinen Krankenakten!Vielen Dank an euch alle  und große Requisiten an die Tränen !!!”
Becky

„Daumen hoch an Jindrich, er hatte absolut recht damit, dass die topische Anwendung direkt auf
die Haut und nicht auf den Verband aufgetragen wird.Der Unterschied war wie Tag und Nacht.“
Ronnie  Smith
--  Natürlich.Tinkturen  mit  20-30-50% Öl  funktionieren  auch  super,  weil  sie  leicht  unter  die
Oberfläche  gelangen.In  einigen  Fällen  sind  auch  Mischungen  aus  Hanfsamenöl  (oder
Sheabutter) und Hanföl sehr vorteilhaft.Aber logischerweise gilt: Je mehr Öl Sie direkt auf die
Wunde bekommen, desto besser.JB

„Ich habe zuvor geschrieben, dass wir Erfolg bei der Behandlung von Brustkrebs hatten.Nun
sagten die Ärzte zu der Patientin, dass ihre Ergebnisse so gut seien, dass sie zur Arbeit gehen
müsse.Die Patientin sagte DANKE GOTT und der Arzt sagte, dass sie ihm nicht Gott danken
muss und ich frage, wofür er nichts getan hat, als ihr immer wieder zu sagen, dass sie Chemo
und Bestrahlung nehmen muss ... verrückter Doc ...

Aber wir haben es auf die nächste Ebene gebracht, wir heilen das Gesicht von jemandem, weil
es vor 5 Jahren mit Pillen zerstört wurde.Diese Person hatte große Probleme mit dem Darm
und sie dachten zuerst, dass es Krebs war und sie geben ihr einige starke Pillen, die dann ihr
Gesicht zerstörten, sie war wie ein Frosch.Dann sagten sie, es könnte Morbus Crohn sein und
so weiter und so weiter.

Mein  Punkt  ist,  dass  diese  Person  5  Jahre  lang  ohne  Erfolg  versucht  hat,  ihr  Gesicht  zu
heilen.Sie hat 5 Mal Hanföl auf ihr Gesicht aufgetragen und wieder können wir nicht glauben,
wie ihre Haut jetzt aussieht.OMG, sie ist so glücklich, dass sie jetzt wieder sie selbst sein kann.

Ich versuche, ein paar Bilder zu machen, aber alle 3 Tage, aber die Haut heilte so schnell, dass
ich Ihnen nicht zeigen kann, wie ihr Gesicht vorher aussah, aber mit ihrer Erlaubnis werden wir
in den folgenden Tagen ihre alten Bilder zeigen (nur ihre Gesichtshaut). und neu, damit ihr den
Unterschied sehen könnt...“ Jasmin

„Ich bin eine 39-jährige Frau mit einem 2-jährigen Brustkrebs.Dieses Öl ist meine Medizin und
Heilung.Diese Leute sind so voller Gier.Sie haben keine Ahnung von dem Schmerz und der
Qual, die wir und unsere Familien durchmachen.Nur egoistische Gier.Karma." Ausfall

„Nun,  zwei  Wochen  …Der  Arzt  sagte,  ich  hätte  einen  2-3  cm  großen  Tumor  in  meiner
Blase.Wollte  mich  direkt  in  den  OP bringen.Hat  es  in  weniger  als  14  Tagen  verschwinden
lassen.Bestätigt durch CT-Scan.Diagnose am 15.2., CT-Scan am 29.2.“ Gersch

„Dieser CT-Scan wurde 14 Tage nach der Beobachtung eines 2-3 cm großen Tumors in meiner
Blase durchgeführt.In nur 14 Tagen, bei denen nur ätherisches Cannabisöl verwendet wurde,
wurde  kein  Tumor  in  der  Blase  beobachtet.Nur  Cannabis  …  14  Tage  …gegangen.Der
Gesetzgeber bitte um Verständnis.Nimm meine Medizin nicht weg.Das ist nicht nur eine andere
Art, sich zu betrinken.Dieses Medikament rettet mein Leben.“ Gersch

"OK ...Ich habe den Pathologiebericht erhalten.Der Tumor in meiner Blase war geschrumpft,
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bevor  sie  ihn  entfernten.Als  der  Arzt  es  das  letzte  Mal  gesehen  hat,  war  es  etwa  2,5  cm
groß.Als sie es entfernten, war es auf 0,5 cm geschrumpft.Ich bin gespannt, was dieser Arzt
dazu sagen wird.“ Gersch

„Vor  8  Monaten  fanden  sie  Tumore  in  meiner  Blase,  die  wie  winzige  stachelige  Seeigel
aussahen.Der  Pathologiebericht  sagte,  sie  seien  hochgradige,  sehr  aggressive  bösartige
Karzinome.Sie  könnten  abgeschnitten  werden.Ich  habe  ein  paar  lokalisierte  Behandlungen
ausprobiert, musste aber aufhören, weil es mich zu krank machte.Bei meiner zweiten Operation
im Dezember fanden sie weitere Tumore und einen neuen hochaggressiven bösartigen Krebs,
der flach an der Wand lag, also konnten sie ihn nicht herausschneiden.Dieser Typ breitet sich
schnell auf andere Organe aus.

Als also die gestrige Operation ergab, KEIN KREBS, und mein Arzt sagte, meine Blase sei
makellos, wie die eines Kindes, fühle ich mich wie ein Wunder!Nun, hier ist, was ich getan habe,
falls es Sie interessiert.Nicht ausflippen, einfach nutzen, was man kann und trotzdem in Maßen
genießen, was man mag …“ Michelle

„Mein Bruder  hatte ein Druckgeschwür im Stadium 4.Von nur  4 Stadien ist  dieses Stadium
unheilbar.Nach der westlichen Medizin können Sie, sobald Sie Stufe 3 erreicht haben, ohne
Hauttransplantationen nicht mehr heilen.Knochen und Gewebe waren sichtbar, aber topisches
RSO für 3 Tage verursachte neues Hautwachstum!Die Hospizkrankenschwestern nannten es
„ein Wunder“. Es war nur Cannabis!

Er arbeitete sich von 0,2 auf 1 volles Gramm pro Tag hoch.5 würde mich wirklich durcheinander
bringen,  aber  er  brauchte  mehr  für  eine  ausreichende  Schmerzlinderung  von  seinem
Knochenkrebs, um einzuschlafen.Sie sollten das Öl mit Indica herstellen, also sollte jede hohe
Dosis den Benutzer einfach einschlafen lassen, sobald es 1 Stunde bis 1,5 Stunden später
einsetzt.Es versetzt Sie in einen tiefen Schlaf und Sie vollziehen den größten Teil Ihrer Heilung,
wenn Sie einen schönen tiefen REM-Schlaf bekommen.

Je mehr Sie nehmen, ist kein unangenehmes Gefühl.Man schläft einfach schneller und tiefer
ein.Wenn Sie  früh aus dem Schlaf  aufwachen,  kann Ihnen schwindelig  werden,  als  ob Sie
betrunken wären, aber nicht auf unangenehme Weise.lol

RSO  ermöglichte  meinem  Bruder  zum  ersten  Mal  seit  Monaten  wieder  einen  erholsamen
Schlaf,  nachdem er im Krankenhaus war.Das Verdampfen des Krauts verschaffte ihm mehr
Linderung als seine 80+ mg Oxycontin und andere PK-Cocktails.Er war auch auf Fentanyl IV,
aber nichts entspannte ihn so sehr wie das RSO.Ich werde es nie vergessen!" Michelle

„Ich lebe jetzt meine RSO-Geschichte.Kampf gegen eine seltene Art von Eierstockkrebs.Hatte
eine Operation und Chemo und nahm einen viel gesünderen Lebensstil an, Bio-Vollwertkost,
Nahrungsergänzungsmittel  usw.,  aber  der  Krebs  kehrte  zurück.Dann  fand  ich  Lauf  vor  der
Heilung!Es hat eine Weile gedauert, die Dinge zu organisieren, da Cannabis hier in Neuseeland
illegal  ist.Aber  ich  schaffte  es,  eine  kleine  Menge  Öl  herzustellen  und  fing  an,  es  zu
verwenden.2 Wochen später stiegen meine Tumormarker von 200 auf 140, der erste Rückgang
seit einem Jahr!!Mir ging nach 5 Wochen das Öl aus und ich brauchte 2 Monate, um etwas
neues in die Hände zu bekommen.Die Tumormarker sind wieder gestiegen (262 beim letzten
Test...), aber wir sind jetzt 3 Wochen später und drücken die Daumen, dass sie beim nächsten
Bluttest wieder unten sind...

Ich glaube an RSO und finde, wir sollten es jedem zur Verfügung stellen, der es braucht!Auch
wenn mein Krebs nicht durch RSO geheilt wird (aber ich glaube daran!), hat es mir schon viel
Gutes  getan.Es  gibt  mir  einen  tollen,  erholsamen  Schlaf!Und  es  regulierte  meinen
Stuhlgang ...Ich habe enorme Bewunderung für  das,  was Rick Simpson für  die Menschheit
getan hat.Er verdient den Nobelpreis für die beste medizinische Wiederentdeckung!Und für das,
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was Sie und Ihre Organisation leisten!Ich bin nur ein einfacher gesetzestreuer Bürger und fühle
mich schrecklich, weil ich illegale Dinge tun muss, um mich selbst zu heilen.Also weiter so!
Wenn ich meine Energie zurückbekomme, werde ich mich der Bewegung anschließen!“ Lecker

„Dank Rick habe ich die Ergebnisse von RSO buchstäblich gesehen.Ich habe kurze Zeit in einer
Klinik gearbeitet.Als ich dort anfing, kam ein Mann mit Kehlkopfkarzinom im vierten Stadium
herein.Er wurde auf RSO gesetzt.90 Tage später war er vollständig geheilt.“ Carl

„Ich  habe  gerade  meinen  Vater  behandelt,  bei  dem  Blasenkrebs  diagnostiziert  wurde.Die
Tumore waren nach 5-wöchiger Behandlung tot.Danke Rick Simpson für dein Wissen, deine
Inspiration, deine Entschlossenheit und deine Liebe für die Menschen.“ Christine

„Ich habe jetzt RSO für zwei Personen gemacht, beide Male mit großartigen Ergebnissen!Einer
hatte  MRSA,  er  trug  das  Öl  eine  Woche  lang  topisch  auf  ...  GEHEILT!!Der  zweite  hatte
Basalzell-Hautkrebs, der 2 Wochen lang topisch angewendet wurde ... GEHEILT!Oh, und ich
hatte einen Fleck auf meinem Gesicht, ich dachte, es wäre vielleicht Hautkrebs, also habe ich
es 6 Tage lang topisch aufgetragen … GEGANGEN !!!” Mariah

"Fantastisch!Meine Mutter kämpft seit Februar 2011 mit Brustkrebs und der Krebs hat langsam
im ganzen Körper Metastasen gebildet, einschließlich ihrer Lungen, die seit mehreren Monaten
fast jede Woche entleert werden mussten - 11 ml krebsartige Flüssigkeit wurden fast jedes Mal,
wenn sie hineinging, entleert.Bis vor kurzem.Innerhalb einer Woche nach Einnahme des RSO
waren die Schwellungen in ihrem Gesicht und Hals verschwunden, ebenso ihre Rosazea.Sie
hat  sogar  aufgehört,  ihre  Blutdruckmedikamente  zu  nehmen,  die  sie  seit  über  20  Jahren
einnimmt, und die Flüssigkeit  in ihrer Lunge ist  auf 6 ml gesunken!!!Ich glaube, das ist  das
Heilmittel!Es ist wunderbar, endlich diesen Silberstreifen in einer so schrecklichen Krankheit zu
sehen.“ Winkel

„Also schau dir das an!

-  Bei  der  Ehefrau  wurde  am  14.  Dezember  2012  Gebärmutterhalskrebs  im  Stadium  III-b
diagnostiziert.

- Die Ehefrau begann weniger als einen Monat danach mit Cannabisöl.

- Die Frau begann kurz vor Februar 2013 mit Chemo und Bestrahlung.(In Texas gibt es nicht
viel Auswahl)

- Der Ehefrau wurde am 6. Mai 2013 gesagt, dass es kaum oder gar keine Anzeichen von Krebs
gibt.

Weniger als 5 Monate und meine Frau hat einen Krebs im Stadium III so gut wie besiegt, alles
wegen des Öls!“ Fohlen

„Lieber Rick, Gott segne dich!Ich habe meine Mutter, meine Großmutter, geliebte Tanten und
Onkel und Freunde im Laufe der Jahre an Krebs verloren.Aber diejenige, die mich am härtesten
getroffen hat, war meine wunderschöne, intelligente, wundervolle Schwester Kim.Im Juli 2010
wurde bei ihr im Alter von 42 Jahren Lungenkrebs im Stadium 4 diagnostiziert, und im Februar
2011 war sie tot.Ich weiß nicht, welche Behandlungen sie anwandte, weil sie niemandem in der
Familie erzählte, dass sie sterben würde, bis es zu spät war, und ihr Ex-Junkie-Mann trat in ihre
Obhut und sperrte die Familie aus.Ich habe erst im letzten Monat von dem Öl erfahren und
habe seitdem intensiv recherchiert.Zuerst dachte ich, es wäre Schlangenöl, wie viele andere
Sachen,  aber  bisher  habe  ich  27  Menschen  aufgelistet,  die  behaupten,  ihren  Krebs  damit
geheilt oder deutlich reduziert zu haben.27 Leute!!!Und das nur auf YouTube und Online-Blogs!
Ich wünschte, ich hätte das 1997 gewusst, als meine Mutter diagnostiziert wurde, oder 2000, als
meine Großmutter aus der Remission kam, oder 2010, als meiner Schwester gesagt wurde, sie
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solle nach Hause gehen und sterben, oder letztes Jahr, als mein Schwager -law wurde Mund-
und  Rachenkrebs  diagnostiziert  und  sein  halbes  Gesicht  musste  entfernt  und  rekonstruiert
werden.Aber jetzt tue ich es, dank dir.Gott segne Sie und alles, was Sie lieben, und danke, dass
Sie so hart daran gearbeitet haben, diese wunderbare Medizin für alle verfügbar zu machen.“
Denise

-- Liebe Denise, was soll ich sagen?Sie haben meine Mutter wegen kleinzelligem Lungenkrebs
im  Frühstadium  mit  Chemo  getötet,  also  weiß  ich  genau,  wie  Sie  sich  fühlen.Nichts
angenehmes.Die ganze Zeit über hätte das Medikament verfügbar sein müssen und das nicht
nur, weil jemand Geld verdienen will.C'est la vie, aber nicht jeder wird es so friedlich schlucken
wie ich.Es ist  eine sehr traumatische Erfahrung, wenn man herausfindet, was das ganze Öl
heilen oder kontrollieren kann und was stattdessen alles verwendet wurde.

Bitte senden Sie mir die Liste dieser Online-Testimonials, sie könnte für andere interessant und
hilfreich sein, die genauso einer Gehirnwäsche unterzogen wurden wie ich, bevor ich Rick traf
und etwas über den wirklichen Stand der Dinge auf dem Gebiet der „konventionellen Medizin“
herausfand.  Vielen  Dank  für  Ihre  Unterstützung  und  Hilfe  bei  der  Verbreitung  dieses
Arzneimittels.Nach zweieinhalb Jahren Zusammenarbeit mit Rick kann ich nur sagen, dass das
Öl bei richtiger Herstellung und Anwendung genau das tut, was er sagt.JB

„Hallo Korri!Wieder einmal ERSTAUNLICHE Neuigkeiten.Mein Freund ***** *****, mit dem Sie
gesprochen und zu *** in Los Angeles geschickt haben, nun, er nimmt jetzt  seit ungefähr 2
Monaten Cannabisöl und er hat heute seine medizinischen Scans machen lassen und es gibt
KEINEN KREBS MEHR in seinem Körper!!!!!!ALLES KLAR!!!!!!!Er ist dir mehr als dankbar, dass
du ihm von dir erzählt hast, und mehr als dankbar, dass du ihm von **** erzählst!!!DANKE für
immer mehr.Du bist so so so gut, all diesen Menschen zu helfen, die du nicht einmal kennst,
und Leben auf der ganzen Welt zu retten!Ich werde nach Los Angeles fahren, um mit **** zu
arbeiten und zu versuchen, all meinen Durchfall zu stoppen und mich davon abzuhalten, 60-80
Mal am Tag auf die Toilette zu gehen.Wie wäre es mit einem weiteren erstaunlichen Bericht??
Wir LIEBEN das so !!”

„Ich  möchte  heute  einen  Kommentar  von  meinem  Arzt  teilen.Ich  habe  seit  langem  eine
Blasenentzündung! Zeit und der Dr hat die Infektion behandelt.Heute hat er einen ersten Blick
mit  der  Kamera geworfen (nicht  viel  Spaß)  UND!!Es  scheint,  dass  ich  die  Überreste  einer
Blasenmasse (Tumor) habe, die an Ort und Stelle gestorben ist (seine Worte, nicht meine) und
verursacht, dass die Infektion anhält.

AUFS NEUE!SEINE WORTE, NICHT MEINE; Der Dr. sagte: „Ich praktiziere seit über 40 Jahren
Medizin und habe noch nie gesehen, wie ein Tumor ohne irgendeine Art von Eingriff von außen
abgestorben  ist.“  ichIch  habe  seit  März  Öl  ab  und  zu  genommen,  aber  seit  meine  Ernte
hereingekommen ist,  habe ich ungefähr 6 Wochen lang doppelt  Öl dosiert.Ich werde am 8.
Oktober  eine  kleine  Aufräumoperation  haben,  um  sicherzustellen,  dass  die  Masse  weg  ist
(wenn ich sie nicht vorher bestehe).

Ich hatte einige Zweifel an dem Öl, aber Leute, ich habe keine Zweifel mehr.Ich habe genug
Knospenmaterial, um etwa 5 oder 6 Unzen Öl herzustellen.Das verwendete Material ist Sativa
Blend Pineapple Kush, 25% THC.Ich kann Ihnen gar nicht sagen, wie zufrieden ich mit den
bisherigen Ergebnissen bin.Ich habe meinem Dr. noch nichts gesagt, weil in FLa dann manche
Dr. sich weigern, dich zu behandeln.Also weiß er vorerst nichts.“ John

-- Aber du weißt mehr als genug, John.Glückwünsche.Ich würde weiterhin das Öl nehmen und
die  Operation  auf  später  verschieben.Keine  Scans  mehr,  wenn  überhaupt  möglich.Und  ich
würde das Öl auch in Zäpfchenform nehmen, man will immer das Öl so nah wie möglich an die
wunde Stelle bekommen.Versuchen Sie auch, das Öl aus mehr als einer Sorte herzustellen, um
die besten Ergebnisse zu erzielen, wenn Sie können.Die besten Wünsche für Sie, JB
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„Volle  Zustimmung, JB.Und unterstreichen Sie die Verzögerung der Operation.Jede invasive
Körperarbeit ermöglicht Infektionen in Ihrem System.Durch schlampige Gewohnheiten und eine
völlige  Missachtung  ihrer  eigenen  Wundermittel  haben  wir  jetzt  antibiotikaresistente
fleischfressende Bakterien, die in den meisten Krankenhäusern weit verbreitet sind.RSO wird
das reparieren,  aber  was ist  mit  einem chirurgischen Pfusch?Lauf  vor  der  Heilungdas sagt
alles." Tielmann

„Vor 3 Tagen haben wir das Basalzellkarzinom eines Freundes mit RSO behandelt.Wir haben
es heute überprüft und es war fast weg.Wir legten RSO erneut an und bedeckten es mit einem
Verband.Wir  werden  es  in  weiteren  3  Tagen  überprüfen  und  erwarten,  dass  es  nach  dem
Ergebnis  der  letzten  3  Tage  verschwunden  ist.Dieser  ist  zu  seiner  Rechten.Frühere
Krebserkrankungen,  die wir  von ihm geheilt  haben,  waren an seiner  linken Hand.Hurra,  es
funktioniert.“ Kennzeichen

-- Ja tut es.Wir würden nicht tun, was wir tun, wenn dies nicht der Fall wäre.JB

„Bei meiner Mutter wurde kürzlich Hirntumor im Stadium 4 diagnostiziert, sie hat gerade ihre
Bestrahlungsrunde beendet.Die Ärzte sind schockiert, wie gut es ihr geht!Ihr ging es anfangs
ziemlich schlecht, sie verlor ihre Fähigkeit zu sprechen.Seit wir ihr das Öl gegeben haben, geht
es ihr immer besser und sie ist jetzt in der Lage, Dinge zu tun, die sie vorher nicht getan hat,
wie Sätze statt  nur ein oder zwei Wörter  zu sagen und normal zu gehen.Wir  können auch
sagen, dass ihr Verständnis viel besser ist.Außerdem wurde sie nie krank von der aggressiven
Bestrahlung und der Chemo, die sie machte.Kein einziger Tag mit  Übelkeit  oder Erbrechen!
Wenn also jemand sagt, dass es nicht funktioniert, ist das eine Beleidigung!Bringen Sie Ihre
Fakten  auf  den  Punkt!Es  ist  auch  SEHR  einfach  zu  machen!Jeder  kennt  jemanden,  der
jemanden kennt, der Marihuana für Sie besorgen kann!Ich habe die Anweisungen, wie man die
Behandlung durchführt. Wenn also jemand interessiert ist, werde ich sie in einem Kommentar
posten!“ Diana

-- Diana, bleib weg von dieser Chemo und Bestrahlung.Das Öl hätte die Arbeit viel einfacher
gemacht,  wenn die Ärzte und ihre Methoden ihm nicht  im Weg gestanden hätten.120-180g
hochwertiges Öl, so schnell sie es verträgt, möglichst keine krebserregenden Scans mehr.Beste
Grüße, JB

„Mein Name ist George, und ich möchte Ihnen mein Zeugnis geben.Im Alter von 82 Jahren, am
22. Dezember 2010, wurde bei mir Speiseröhrenkrebs diagnostiziert.Mir wurde gesagt, dass ich
noch  6  Monate  bis  2  Jahre  zu  leben  hätte  und  möglicherweise  irgendwann  nach  der
Strahlenbehandlung  einen  Stint  in  meinem  Hals  benötigen  würde,  um  beim  Schlucken  zu
helfen.

Vor meiner Diagnose hatte ich Schwierigkeiten beim Atmen und Schlucken von Nahrung, hatte
Schwellungen in beiden Beinen und wurde bei leichter Aktivität müde.Anfang 2011 hatte ich
mich  einer  Strahlenbehandlung  unterzogen.Im  September  2011  fiel  es  mir  schwer,  feste
Nahrung  zu  schlucken  und  zu  kauen.Ich  fühlte  mich,  als  würde  ich  ersticken.Mein  Essen
musste  in  kleine  Stücke  geschnitten  werden.Ich  habe  lieber  matschiges  Essen  und  Boost-
Shakes gegessen.Ich hatte auch starke Blähungen im Magen.Das Gas raste wie Donner und
Blitz durch meinen Magen.Ich fing an, Schwindelanfälle, Atembeschwerden, Kurzatmigkeit und
Schwitzen  zu  erleben.Mein  Gleichgewicht  war  schlecht  und  ich  konnte  mich  nicht  gut
fortbewegen.Es war schwierig, Lebensmittel ohne Atemnot und Schwitzen in meine Suite zu
tragen.

Später schickte mich ein schwerer Schwindelanfall ins Krankenhaus und der Arzt verordnete mir
eine zweite Blutdruckpille.Kurz nach meinem Krankenhausaufenthalt kam ein Fremder auf mich
zu  und  bot  mir  Hanföl  zur  Behandlung  meines  Krebses  an  und  verwies  mich  für  weitere
Informationen auf die Website von Phoenix Tears.Anfangs war ich unruhig und hatte Angst vor
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der Einnahme von Hanföl. Ich dachte immer, Cannabis sei eine Einstiegsdroge, die eine Sucht
verursachen und mich zu anderen harten Drogen führen würde.Nachdem ich das Hanföl von
Rick Simpson recherchiert hatte, entschied ich mich für die Behandlung.Während und nach der
Behandlung wurde mir klar, dass Hanf-/Cannabisöl das „Tor“ zu besserer Gesundheit ist.

Nach meiner  ersten Dosis  –  1/2  Reiskorn  Hanföl,  bemerkte  ich  sofort,  dass  es  in  meinem
Körper  wirkte.
- Ich fühlte, wie es von meinen Fingern bis zu meinen Zehen durch meinen Körper floss.Ich
erlebte ein Gefühl von Entspannung, Glück und eine Steigerung meines Humors.Meine Beine
fühlten sich gummiartig an, was nach 6 Stunden verblasste.Die Atmung war im Ruhezustand
und auch im Schlaf ruhiger.

Nach  Tagen/Wochen:  Meine  Hämorrhoiden/Hämorrhoiden  sind  verschwunden.Schmerzen  in
der Schulter wurden weniger.Kurzatmigkeit hat nachgelassen.Ab dem zweiten Tag wurden die
Blähungen  und  Magenbeschwerden  gelindert  und  regelmäßiger  und  die  Behandlung
fortgesetzt.Ich  reduzierte  und  hörte  auf,  meine  Blutdrucktabletten  einzunehmen,  da  mein
Blutdruck zu niedrige Messwerte erhielt.Nachdem ich die Blutdrucktabletten abgesetzt hatte,
normalisierte  sich  mein  Blutdruck.Schwellungen  in  beiden  Beinen  und  Knöcheln  wurden
deutlich reduziert.Meinen Appetit  zügeln und mein Gewicht  regulieren – ich habe bisher  26
Pfund  abgenommen.Hautfarbe  verbessert.Schwindel  verschwand.Der  Herzschlag  scheint
regelmäßiger und nicht so störend zu sein, wenn man bedenkt, dass ich seit meiner Geburt
einen  unregelmäßigen  Herzschlag  habe.Der  Stuhlgang  wurde  regelmäßiger.Erlebt  einen
besseren,  erholsameren  Schlaf.Gleichgewicht  und  Koordination  verbessert.Kann  sich  ohne
Atemnot besser fortbewegen.Wurde in Gesprächen artikulierter.Hat meine Sicht auf die Dinge
verändert und meine Stimmung verbessert.Änderte meine Ansicht über Marihuana.

Im Allgemeinen verschwanden alle Symptome, die ich hatte, bevor ich die Hanfölbehandlung
nahm.
Ich habe 3 1/2 Monate gebraucht, um die Behandlung abzuschließen.Diese Erfahrung war nicht
so unangenehm.Es war zwar eine Anpassung, als ich die Dosen erhöhte, aber nach ein oder
zwei Tagen war alles angepasst.Ich habe mich mehr oder weniger an die von Rick Simpson
vorgeschlagenen Dosissteigerungen gehalten.

Nach 2 Monaten Behandlung war mein Besuch beim Onkologen überraschend.Er sagte, meine
Hautfarbe sehe gut aus, Blutdruck und Herzschlag seien normal, und da ich keine Probleme
beim Schlucken habe, sei eine Pause nicht nötig.Außerdem sagte er, dass das Röntgenbild von
einem früheren Termin gut aussah und dass ich mindestens 6 Monate lang nicht wiederkommen
musste.Normalerweise sollte ich alle 3 Monate zum Onkologen gehen...

Ich  glaube,  dass  das  Hanföl  meinen  Krebs  getötet  hat.Alle  anderen  gesundheitlichen
Verbesserungen, die ich durch das Hanföl erfahren habe, lassen mich wie einen neuen Mann
fühlen.Ich bin total begeistert von dem Wunder des Hanföls.Ich bin so dankbar, dass ich mich
für das Hanföl entschieden habe.

Hanföl erneuerte meine Gesundheit und verlängerte mein Leben.Ich danke dir, Rick Simpson,
Gott  segne  dich!Mach  weiter  so!Ich  bin  fest  davon  überzeugt,  dass  Hanföl  Leben  retten
kann.Danke." George

„Mini-Update für George....Bis heute hat er +31 Kilo abgenommen, jetzt musste er wegen seiner
Gewichtsabnahme (früher waren es um die 280 Kilo) zum Zahnarzt.Er hat gelernt, dass er das
Gewicht  ziemlich  leicht  wieder  zunehmen  könnte,  wenn  er  jetzt  wollte,  aber  er  wählt  ein
gesünderes, geringeres Gewicht und einen gesünderen Lebensstil), er musste seine Prothese
neu einsetzen/anpassen lassen.Sein Zahnarzt bemerkte, wie gut er aussah und dass seine
Farbe auch besser war.

- 84 -



Ich muss erwähnen, dass George sagte, er habe immer noch gut geatmet und bis heute keine
Probleme mehr mit  dem Ersticken,  er  habe Anfang dieser Woche ein Steak,  Kartoffeln und
Gemüse zum Abendessen gegessen, und sein Essen geht viel, viel leichter runter als je zuvor
vor  seiner  „Behandlung“  gewöhnt.  Er  erzählt  uns,  dass  er  seinen  Hausarzt  besucht
hat(reguläres Dokument) Anfang dieser Woche ...Sein Arzt rief: „WOW!GibtBist du sicher, dass
du derselbe George bist, den ich zuvor gesehen habe?“ Auch sein Doc sagte, seine Farbe habe
sich verbessert.George erzählt mir, dass er später seinem Arzt gezeigt hat, wie viel Flüssigkeit
er  in  beiden  Beinen  verloren  hat,  und  ihm  gesagt  hat,  dass  er  glaubt,  dass  es  fast  weg
ist ...Dann sagte der Arzt: „George, du hast kein Ödem mehr.“

Er  hat  sich  einige  alte  medizinische  Unterlagen  besorgt,  und  ihm wurde  (jetzt)  gesagt,  er
solle/könnte versuchen, bei seinem nächsten Termin (Juni) ein altes Röntgen- und CT-Scan-Bild
(auf einer Disc) von seinem Onkologen zu bekommen.Er versucht jetzt, seinen Termin beim
Onkologen früher zu bekommen...jetzt mit Hilfe seines Hausarztes.Bei diesem Besuch wird er
um ein  MRT bitten.Er  hat  jetzt  einen  langen  Weg zurückgelegt  ...  sein  einziges  wirkliches
Problem im Moment (sonst sagt er, er wäre großartig!!) ist, dass er seit seiner Geburt einen
unregelmäßigen Herzschlag hat und in letzter Zeit ein bisschen mehr als sonst schlägt.Ich weiß
nicht, ob sein Gewichtsverlust seinen unregelmäßigen Herzschlag oder die Aufregung dieses
lebensverändernden Ereignisses auslöst oder was dies mit  Sicherheit  bewirkt,  ich weiß nur,
dass  ich  möchte,  dass  dies  auch für  ihn  behoben wird.Er  hat  jetzt  eine Überweisung zum
Kardiologen wegen seines Herzschlags usw.Auch seine Farbe ist in letzter Zeit noch besser
geworden, er hat mehr rotes/rosiges Gesicht, seine Durchblutung scheint auch noch besser zu
sein.Nun, das ist alles, was ich für den Moment bekommen konnte ... Frieden 1♥”Freiheit

„Danke Rick/JB, dass du gestern eine Antwort auf meine Fragen gegeben hast.Ich kenne einen
Mann,  dessen  Mutter  es  hat.Wollte  etwas  haben,  was  ich  ihm  zum  Anschauen  schicken
könnte.Ihr Jungs seid toll.Ich wünschte, ich könnte mehr helfen.Diese Information erreicht jetzt
viele.Du hast so großartige Arbeit geleistet, der Welt davon zu erzählen, Rick.Du könntest als
moderner  Heiliger  gelten.Im Ernst.Wunderbarer  Mann.Ich kann gar  nicht  genug Gutes über
euch Rick & JB sagen, die bei all dem zu euch gehalten haben.Denke, ich werde jeden Monat 5
Bücher kaufen,  um Rick zu helfen.Behalte die großartigen Informationen,  Jungs.Du bist  der
beste.Frieden und Gesundheit für alle.RSO.Gottes Medizin.“ Peter

„Nun, Rick und Jindrich, meine harte Arbeit und mein Engagement für RSO haben sich endlich
ausgezahlt.Ich verfolge die Tränen von Rick und Phoenix seit 2004 und glaubte sofort an die
heilenden Fähigkeiten des Öls.Ich habe das Wort verbreitet und stand zu 100% dahinter, auch
wenn die Leute lachten und mich für verrückt erklärten.Ich habe jetzt 3 Menschen mit Krebs im
Endstadium  geheilt,  und  meinem  jüngsten  Patienten  schulde  ich  viel  Verdienst,  dass  er
tatsächlich das medizinische System durchlaufen und alle dortigen Behandlungen abgelehnt
und dokumentiert hat, dass er RSO verwendet hat, um seinen Krebs zu heilen ...seine beiden
Lungen waren voller Krebs und sie gaben ihm noch 3 Monate zu leben, als er zum ersten Mal
diagnostiziert wurde...vor 5 Monaten.

Heute ist er offiziell krebsfrei und hat tatsächlich 27 Pfund zugenommen.Die Krebsärzte sind
überwältigt von seiner wundersamen Genesung in nur 5 Monaten mit kaum Hilfe von ihnen und
sagen tatsächlich, dass er gesünder ist als sie es jetzt sind.Lol.Er aß das Öl vor den Ärzten im
Krankenhaus und trug ein Weed World Magazin mit einem Artikel über die Tränen von Phoenix
herum, der es allen anderen Patienten zeigte und die Nachricht über RSO verbreitete.Ich werde
bald  Kopien  aller  Krankenhausunterlagen  haben,  dass  RSO  seinen  Krebs  geheilt  hat...Auf
seinen Unterlagen steht, dass er Hanföl zur Behandlung verwendet hat.

Ich werde so schnell wie möglich eine Geschichte für ihn zusammenstellen, um die Nachricht so
weit wie möglich zu verbreiten.Ich kenne auch ungefähr 25 andere Leute, die gesehen haben,
wie das RSO bei vielen verschiedenen Krankheiten Wunder wirkte, und sie arbeiten jetzt auch
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daran, sich selbst zu heilen ... es hat sich herumgesprochen!!!!:) Im Namen der Geheilten und
bald vieler anderer in meiner Gegend möchte ich DANKE sagen, Leute, für eure anhaltende
harte  Arbeit  und  Hingabe  an  die  Wiederentdeckung  des  Allheilmittels...Ihr  seid
Lebensretter...Buchstäblich!!FRIEDEN UND LIEBE von PA“ Steve

„Ich habe jemanden das Öl auf eine kleine Stelle auf ihrem Hautkrebs (Gesicht) aufgetragen
und nach einem Tag sieht es noch schlimmer aus.Hat sie eine Reaktion oder zieht das Öl zuerst
tatsächlich etwas heraus und auf die Hautoberfläche?Es sieht ganz grünlich aus, als wäre es
infiziert, irgendwie.Ist das normal?Manchmal?" Miguel

„Ja, das kann normal sein!Es ist ein gutes Zeichen, wenn Sie Juckreiz verspüren und sehen,
wie  das  Öl  wirkt,  dann  setzen  Sie  es  einnoch  mehr  Öl  drauf.Grünlich  könnte  vom  Öl
kommen.Wird das Öl richtig hergestellt?“ Anna

„Oh ja, es ist nicht grün vom Öl, es ist ein goldenes Öl, das ich herstelle, es ist das sauberste,
das man bekommen kann, wenn man es zu Hause herstellt.Es ist wirklich wie eine Infektion
grün weißlich.Ich war mir ziemlich sicher, dass dies das Öl war, das seine Arbeit verrichtete,
wollte nur eine Bestätigung von jemand anderem.Danke." Miguel

„Hallo,  ich muss dir  eine Geschichte über ein Wunder erzählen, das gestern passiert  ist.Ich
habe  eine  Freundin  und  ihr  Name  ist  Shannon  O'Brien.Sie  ist  eine  17-jährige  Hirntumor-
Überlebende.Seit  etwa einem Jahr wächst bei ihr ein inoperabler Tumor.Es war fast auf die
gesamte Größe ihres Gehirns angewachsen.Ich teilte ihr das RSO mit, und gestern zeigten ihre
MRT-Ergebnisse,  dass  der  Tumor  um  fast  die  Hälfte  geschrumpft  war.Sie  nimmt  es  seit
Februar.14.Sie müssen verstehen, dass dies ein Ave Maria war.Ich bin so dankbar, dass mein
Geist deine Geschichte gefunden hat und ich sie weitergeben konnte.“ Nadine

„Meine Frau verwendet RSO jetzt  seit  11 Monaten.Sie hat  metastasierenden Brustkrebs im
Stadium IV und wurde von Onkologen des MD Anderson Cancer Centers darüber informiert,
dass sie für eine Chemotherapie, Bestrahlung oder Operation zu weit  fortgeschritten sei.Sie
reiste von unserem Zuhause in einem illegalen Staat 26 Stunden direkt in einen legalen Staat,
um  es  zu  bekommen.Ihre  Tumore  schrumpfen.Wenn  sie  die  Zugänglichkeit  hätte,  die  sie
braucht  (sie  nimmt  derzeit  nur  2  Gramm  pro  Tag),  glauben  wir,  dass  sie  jetzt  krebsfrei
wäre.RSO hält meine Frau am Leben und wir haben auch einen behinderten Sohn.Gott weiß,
dass ihre Arbeit hier noch nicht beendet ist!!” Friedrich

„Nun, Rick, ich fühle mich besser.Ich bin seit etwa 30 Tagen auf RSO wegen Hirntumor und
Diabetes.Mein Blutzucker sinkt.Ich habe vor 2 Tagen das Insulin abgesetzt, weil der Blutzucker
zu stark gesunken ist.“ Jeff

„Es  hat  auch  den  Brustkrebs  einer  anderen  Freundin  im  Stadium 1  beseitigt.Ging  in  zwei
Wochen von einem golfballgroßen Tumor zu kleiner als einer Erbse.0,4 g zweimal täglich, rohes
Öl.Ein anderer Freund mit Hautkrebs entfernte ihn mit einer topischen Lösung, die direkt auf die
Haut gerieben wurde.

Bei  mir  selbst  habe  ich  Infektionen  und Schwellungen in  einem schlechten Zahn beseitigt,
meine Lungen nach einem Asthmaanfall gereinigt und zwei verrückte Flecken von meiner Haut
entfernt,  die  möglicherweise  Krebs  waren  oder  nicht  ...  nie  untersucht  und  es  ist  weg  ...
oops.Keine Chemo, keine Bestrahlung, keine Nebenwirkungen, kein Problem.“ Bruce

„Ich möchte JB für all seine Hilfe danken!Wie einige Leute wissen, hat meine Frau Brustkrebs
im Stadium 4,  der sich auf  ihre Knochen ausgebreitet  hat.Der  Dr.  sagte,  sie habe so viele
Tumore, dass sie aufhören müssten zu zählen, und sie gaben ihr noch 6 Monate zu leben!Sie
haben ihr in den letzten 5 Monaten eine Chemotherapie gegeben, ich habe ihr 1,5 Monate lang
5 Reiskörner RSO-Öl gegeben!Ich habe gerade das Wunder meines Lebens miterlebt!Sie hat
gerade ihr MRT und ihre Scans zurückbekommen und sie konnten keine Anzeichen von Krebs
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finden!

Ich kann nicht beweisen, dass das Öl etwas damit zu tun hatte, aber ich bin mir zu 99 % sicher,
dass  es  ihr  geholfen  hat,  über  den  Berg  zu  kommen!Sie  hat  noch  nicht  einmal  das
Chemoprotokoll abgeschlossen, ihr bleiben noch 4 Monate Behandlung!Im Jahr 2012 hieß es,
Krebs im Stadium 4 sei nicht heilbar, also muss das Öl wie gesagt gewirkt haben!Ich empfehle
jedem,  der  Krebs  hat,  dieses  RSO-Öl  so  schnell  wie  möglich  zu  nehmen.Es  kann  nichts
schaden!Wie ich schon sagte, danke JB für all die Hilfe!“

„Wie viele Tropfen in Reisgröße sollte ich ihr in der Erhaltungsphase geben?“ Jeff

-- 1-2 g pro Monat könnten ausreichen, Jeff, ein Tropfen in der Nacht ist alles, was die meisten
Patienten  als  Erhaltungsdosis  benötigen.Aber  sie  hat  die  Chemotherapie  genommen,  also
würde ich gerne sehen, wie sie so schnell wie möglich mindestens 60 g isst, um die Schäden zu
beseitigen, die die Chemotherapie hinterlassen hat.Danke, JB

„Ich habe Öl verwendet, das ich nach Ricks Videoanleitung selbst hergestellt habe, und mich in
nur 58 Tagen vom diffusen großzelligen B-Zell-Lymphom im Stadium 4 geheilt, einem angeblich
„unheilbaren“ follikulären Krebs!!

Seitdem habe ich das Öl weiterhin für mich und andere hergestellt und über 10 bestätigte Fälle
von  Lungen-,  Brust-,  Prostata-,  Gehirn-,  Dickdarm-,  Leukämie-  und
Bauchspeicheldrüsenpatienten gesehen, die sich selbst geheilt habenmit dunkelgrünen Ölen!!
Ich  mache  Öl  aus  Blättern  und  Blüten  wegen  der  speziellen  entzündungshemmenden
Verbindungen, die NUR in den grünen Blättern vorkommen!

1992 verlor ich meinen gesamten Dickdarm.Ich habe seit 20 Jahren einen „Beutel“ aus meinem
Dünndarm,  der  wie  normale  Klempnerarbeiten funktioniert,  der  vor  7 Jahren entwurmt  sein
sollte!Laut meinem Gastroenterologen bei PAMF; Er schreibt den starken Cannabinoid-Konsum
einem gesunden Beutel zu, „in einem besseren Zustand als vor 20 Jahren, an dem Tag, als er
zum ersten Mal eingesetzt wurde“. Er hat die gleichen Ergebnisse von vielen anderen Patienten
gehört, die Cannabinoide verwenden, und empfiehlt es jetzt seinen Patienten!“ Craig

„Ich möchte mich nur bedanken.Nach 5 Jahren „wachsamen Wartens“ erhebt das follikuläre
Lymphom meines Mannes sein hässliches Haupt.Er ist  seit  3  Wochen im Öl und fühlt  sich
großartig,  sogar  beim Golfen an 4  Tagen in  der  Woche.Ich werde Sie  auf  dem Laufenden
halten, während wir fortfahren.“ Joyce

„Ich habe meine 2-Jahres-Scans machen lassen und sie sind VÖLLIG FREI VON KREBS UND
DEN  STRAHLENSCHÄDEN,  DIE  SIE  VOM  LETZTEN  MAL  GESEHEN  HABEN.ICH  BIN
VÖLLIG KRANKHEITSFREI, RSO OIL.WAS FÜR EIN GOTT, DER RICK SIMPSONS ÖL FÜR
SO VIELE GEWESEN HAT...DANKE, DASS SIE ALLE INFORMATIONEN WEITERGEGEBEN
HABEN.“ Linda

„Die Frau meines Freundes hat Darmkrebs im Endstadium.Die Ärzte haben sie nach Hause
geschickt und ihr gesagt, dass sie nichts mehr für sie tun können.Es hat sich auf ihre Lunge und
ihr Gehirn ausgebreitet.Welche Dosierung sollte sie einnehmen?Wie lange würde sie brauchen,
um Toleranz aufzubauen?Sollte sie sich auf 3 Tropfen Reiskorngröße pro Tag aufbauen?Die
Chemotherapie, die sie ihr gegeben haben, hat sie zu schwach gemacht ... sie werden ihr keine
Chemo mehr geben ...Ich hoffe, dass das Öl den Schaden reparieren kann, bevor es zu spät
ist.Sie gaben ihr noch 4-6 Monate Zeit …“ Simon

-- Simon, dasselbe Protokoll wie für alles andere.Sobald sie sich an das Medikament gewöhnt
hat, ist es umso besser, je mehr und schneller sie isst.JB

„Ich  habe  vor  vier  Monaten  angefangen,  Cannabisöl  für  einen  Cousin  herzustellen,  der  es
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aufgegeben hatte, 2014 überhaupt zu überstehen, nachdem sein Arzt viermal in weniger als
einem Jahr viel Krebs aus seiner Blase chirurgisch entfernt, ihm mehrere Chemobehandlungen
gegeben  und  es  ihm  gesagt  hatte  Als  nächstes  musste  ihm  die  Blase  entfernt  werden.Er
begann im Januar mit der Einnahme des Öls und vor zwei Wochen fand er heraus, dass er frei
von Krebs ist.Er stellt jetzt sein eigenes Öl her und nimmt täglich eine Erhaltungsdosis.“ Karl

„Hallo, ich dachte nur, ich würde Ihnen eine gute Nachricht mitteilen.Der Krebspatient, von dem
ich zuvor mit Ihnen gesprochen habe, wurde kürzlich einem CT-Scan unterzogen.Es sind keine
Tumore vorhanden!!!Auf seiner Brust war ein Tumor, der etwa so groß war wie ein Baseball.Er
und die anderen Tumore sind komplett weg!Das einzige, was bleibt, ist etwas Narbengewebe.Er
und ich preisen Gott gleichermaßen für diese wunderbare Medizin.Cannabis, eine großartige
Pflanze, ein Geschenk, das uns allen von Gott gegeben wurde.Wir alle sollten Rick Simpson
und den Opfern danken,  die er  gebracht  hat,  um den Menschen bewusst  zu machen,  was
Gottes  Pflanze  bewirken  kann.Der  Patient  hat  die  40  Pfund,  die  er  verloren  hat,  wieder
zugenommen.Er sieht gesünder und besser aus, als ich je gesehen habe.Ich bin zu 100 %
davon überzeugt und glaube fest daran, dass das Rick-Simpson-Öl, wenn es richtig hergestellt
und angewendet  wird,  Krebs heilen  kann.Jetzt,  nach 12 Jahren des Kampfes  gegen diese
Krankheit, ist dieser Patient krebsfrei.Dafür können wir Gott nur die Ehre geben.

Nochmals vielen Dank, Rick, dass du ein Standup-Typ bist, der einige sehr große Opfer für die
Menschen gebracht hat.Seit einem Jahr verbreite ich die Botschaft, was RSO leisten kann.Jetzt
bin ich zu 100 % davon überzeugt, dass alles, was in Ihren Videos gesagt wurde, wahr ist.Ich
nehme einen weiteren Krebspatienten im Stadium 4 auf und bin sehr zuversichtlich, dass er in
weniger als einem Jahr krebsfrei sein wird.Ich werde das Wort weiter verbreiten, so gut ich
kann.Ich  werde  auch  so  vielen  Menschen  helfen,  wie  ich  kann.Die  Wahrheit  wird  sich
durchsetzen.Danke für alles was du getan hast und immer noch tust.Mit freundlichen Grüßen
Grow Goddess“

"DR. Rondeau sagte mir vor Weihnachten, dass dieser schwarze Fleck auf meinem Rücken ein
Melanom sei.Ich ging zu ihm, nachdem es angefangen hatte zu bluten.Ich kam nach Hause und
fing an, Blütenöl auf meinen Rücken zu geben, und ich fing auch an, regelmäßig Öl zu essen.Es
dauerte weniger als 2 Wochen und der Fleck auf meinem Rücken klärte sich auf und ich aß
weiter  etwa  2  Unzen  des  Öls.Kaum  eine  Spur  auf  meinem  Rücken  und  ich  fühle  mich
fantastisch.

Philip hatte auch seine Ein-Jahres-Untersuchung und er ist seit über einem Jahr krebsfrei.Also
nennen sie das krebsfrei.Er muss mindestens 3 Jahre lang keinen Arzt  aufsuchen.Er nahm
keine Chemo und keine Bestrahlung, er nahm ungefähr 4 Unzen Cannabisöl und er isst immer
noch fast  jeden Tag ein bisschen.Nicht  viele  Menschen besiegen Darmkrebs.Rick ist  unser
Held.“ Flöte Holz

„Es ist nur schwer zu glauben für die Menschen, die keine Gelegenheit hatten, sich über die
Heilkraft von Cannabisöl aufzuklären … Ich lebe in der Gegend, aus der Rick Simpson stammt,
und  wir  haben  die  Heilkraft  seit  10  Jahren  gesehen.Es  heilt  Krebs,  Diabetes,
Muskelerkrankungen,  Zahnschmerzen,  besonders  ein  Wundermittel  gegen  Verbrennungen
(man muss es gesehen haben, um es zu glauben).

Bisher  haben  wir  nichts  gesehen,  bei  dem es nicht  wirkt,  wenn  es  richtig  und  regelmäßig
eingenommen wird.Besonders gut  bei  Hautkrebs,  Übelkeit,  Magenkrämpfen und was immer
man braucht.Eine gute Nachtruhe.Es gibt nichts, was Stress besser abbaut als Cannabisöl, und
die  meisten  unserer  inneren  Probleme  werden  durch  Stress  verursacht.Hier  bitteschön.Viel
Glück an alle.Es funktioniert wirklich, man muss sich nur darauf verlassen.Vertraue auf Gott und
Rick Simpson.“ Frottee

„Alles, was ich weiß, ist, dass ich bereit war zu gehen, es nicht mehr ertragen konnte, meine
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Geschichte  hier  veröffentlichte  und  mein  Engel  auftauchte  und  mich  mit  dem  RSO-Öl
verband.Ich hatte aufgehört zu essen, und mit nur wenigen Reiskörnern des Öls konnte ich die
Veränderung in mir spüren.Davor war mein Leben auf der Couch mit Heizkissen, hielt Getränke
zurück.Aber  am  zweiten  Tag  war  ich  auf,  in  der  Kühlbox,  suchte  nach  etwas  Essbarem,
duschte.Für manche ist das keine große Sache, bis der Zeitpunkt kommt, an dem man nicht
lange genug zum Duschen stehen kann.Ich blieb  dran,  nahm zu,  fing wieder  an zu leben,
bekam mein Leben wirklich  zurück.Ich bedauere nur,  dass ich  vor  meiner  Operation nichts
davon wusste.56, weißes weibliches Brustkrebsopfer Kathleen“

„Mein Vater ist jetzt 75 Jahre alt.  Vor etwa 18 Jahren wurde bei meinem Vater Magenkrebs
diagnostiziert, ihm wurde der Magen entfernt, er verbrachte 15 Jahre damit, wieder zu leben.Vor
3 Jahren wurde ihm gesagt, dass ihm aufgrund von Krebsläsionen sein unterer Darm und ein
Teil seines Dickdarms entfernt werden müssten.Vor 2 Jahren wurde ihm gesagt, dass der neue
Krebs an Stellen sei, die nicht operiert werden könnten...

Als ich davon erfuhr, stellte ich eine 24-Stunden-Charge Öl her (350 Gramm Top-Knospe in 1/2
Gallone Everclear).Ein Jahr später, als er zur Untersuchung ging, konnte der Dr. seinen Krebs
nicht finden, anscheinend macht das Öl den Krebs unsichtbar und wirkungslos bis zum Tod ...Er
behandelt jetzt seine beste Freundin Ellie, seinen Labrador-Hund, der Tumore hat ... und sie
spricht sehr gut auf das Öl an ... Ich bin Ihr größter Fan in den USA.Mein Leben ist dieses
Öl.Danke Rick Simpson.“ Rebecca

„Ich muss diese hervorragenden Neuigkeiten einfach mit Ihnen und Ihren Anhängern teilen …
Der  Arbeitsfreund  meiner  Frau  erzählte  ihr  vor  ein  paar  Monaten,  dass  der
Bauchspeicheldrüsenkrebs ihres Mannes zum zweiten Mal zurückgekehrt war, meine Frau und
ich kannten Ihre RSO bereits, also haben wir sie auf Ihre Website gesetzt, um mehr darüber zu
erfahren usw., nun, er fing an sofort darauf und ging gestern zurück ins Krankenhaus, um sich
die  Ergebnisse seiner  letzten Tests  holen zu lassen.  Das Krankenhaus  sagte  ihm ziemlich
genau, dass er wieder eine Chemo brauche, aber was tatsächlich passierte, als sie sich die
Ergebnisse  ansahen,  war,  dass  der  Krebs  definitiv  geworden  war  viel  kleiner  als  zu  dem
Zeitpunkt, als sie zum ersten Mal bemerkten, dass es zurückgekommen war, tatsächlich fast
verschwunden war.Sie waren verblüfft, wie es geschrumpft sein konnte (sie sollten sich dann
über alle Arten von Medizin informieren, nicht nur über die giftigen).Sie sagten, sie wollen die
Reste entfernen, aber ich riet ihm, einfach mit den gleichen Dosen weiterzumachen wie vorher,
da es offensichtlich einen positiven Effekt hatte, und sich nicht die Mühe zu machen, diese
Metzger  in  seine Nähe zu lassen.Ich habe mich aber  so über  die Neuigkeiten gefreut  und
konnte es kaum erwarten, euch davon zu berichten. :)" Kennzeichen

-  Gut  gemacht,  Mark,  gehen Sie  davon aus,  wie  sich  der  Patient  fühlt,  Scans sind in  den
meisten Fällen  nicht  notwendig.Wenn er  über  sechs Monate  120-180  g  isst,  muss er  sich
anscheinend keine Sorgen machen.JB

„Es  gibt  Tausende  von  dokumentierten  Beweisen  dafür,  dass  es  tatsächlich  Krebs  bei
Menschen heilt,  die sich weigerten, irgendetwas mit Ärzten zu tun zu haben, nur das Öl.Ich
hatte Krebs im Stadium 4.Ich hatte nur noch 3 Monate zu leben und das war vor 14 Monaten.“
Tom

„Nur damit du es weißt, hier ist ein Update zu meinem Onkel Tom.Sein neuer PSA-Wert ist 0,1
und stabil.Danke, dass Sie uns das Wissen gegeben haben, um sein Leben zu retten.Er war im
Stadium 4 Prostatakrebs.Wir suchen nach einem Testimonial.Gott segne dich." Sherri

„Tom, ich habe dieses Öl vor 3 Jahren verwendet, um Prostatakrebs im Stadium 4 abzutöten.Ich
habe  zuerst  eine  Hormontherapie  gemacht  und  dann  von  RSO  erfahren.Es  klappt.Ich
persönlich  kenne  Dutzende  von  Menschen,  die  es  jeden  Tag  für  viele  Beschwerden
verwenden.Es ist  eine große Hilfe  für  Krebspatienten,  aber  ich denke,  meine erstaunlichste
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Offenbarung war  die  Heilung  einer  schweren Psoriasis,  dass  sie  über  90  % ihres  Körpers
hatte.Durch die Einnahme von 1/4 bis 1/2 Gramm des Öls pro Tag für 6 Wochen hat sich diese
Person buchstäblich von einem Zustand geheilt, an dem sie seit ihrer Kindheit litt.Ich könnte
stundenlang darüber  reden,  was ich bei  diesem Öl gesehen habe.Sie werden sehen,  offen
bleiben und tun, was Rick sagt, Sie werden es nicht bereuen.“ Dan

„Seit meiner Genesung von Colitis ulcerosa und Krebs hat mein Gastroenterologe nun ALLE
seine Patienten mit Cannabisprodukten behandelt, weil sie die stärksten Entzündungshemmer
sind,  die  er  kennt  …und  sie  wirken  BESSER  ALS  JEDES  MEDIKAMENT,  DAS  ER
VERSCHREIBEN KANN!!!“ Craig

„Ich weiß, dass es Krebs heilt  …Ich habe die meiner Mutter dreimal geheilt  und sie ist jetzt
krebsfrei.“ McJay

„Ich  benutze  das  Öl  seit  5  Wochen  und  der  gestrige  Haustier-Scan  zeigte  eine  deutliche
Abnahme der Knochentumoren und keine Anzeichen von hypermetabolischen Lebertumoren
mehr.Ich stellte mich ursprünglich vor 3 Monaten mit Knochen- und lebendem Krebs im Stadium
4 vor...Ich würde sagen, es funktioniert.Und das waren nur die ersten 8cc, Zeit, die nächsten 52
herunterzufahren!!“ Laura

-- Großartig, Laura, großartig, das zu hören, aber halte dich, wenn irgend möglich, von weiteren
Scans oder Röntgenaufnahmen fern.Sie möchten einen Tumor nicht bestrahlen, Ihr Onkologe
sollte Ihnen erklären können, warum dies keine gute Idee ist.Beste Grüße, JB

„Hör zu, ich habe das monatelang recherchiert.Es wird von Harvard unterstützt.Sie verwenden
es in Spanien.Da es illegal ist, kann ich dir leider nichts mehr sagen.Ich kann sagen, dass mein
Mann Krebs im Stadium 4 mit  Mets im Gehirn hat.RS sagt,  vertrauen Sie niemandem Ihre
Gesundheit an.Also habe ich nicht.Ich bin sozusagen „über den Mond gesprungen“.Ich bin fest
auf den Beinen gelandet und meinem Mann geht es gut.:)“ Lisa

„Lieber  CureYourOwnCancer.com,  vor  einiger  Zeit  las  ich  über  das  Rick-Simpson-Öl  und
beschloss,  es selbst  herzustellen.Ich  baue Marihuana schon sehr  lange an.Ich habe einige
meiner besten Knospen verwendet und etwas Premium-Hanföl hergestellt.Ich habe es versucht
und konnte es nicht glauben.Es war so stark, dass es wie nichts war, was ich jemals hatte.

Nachdem ich es ausprobiert hatte, wusste ich von einem Patienten, der zu diesem Zeitpunkt
seit  etwa  11  Jahren  gegen  Krebs  (Hodgkin-Lymphom)  gekämpft  hatte.Ich  bot  an,  seine
medizinische Marihuana-Betreuerin zu sein und ihn kostenlos mit dem Öl zu versorgen, solange
er das Öl wie empfohlen einnehmen würde.Damals war er mir mehr als fremd.Ich hatte ihn etwa
ein  Jahr  zuvor  bei  einem  Mitgefühlsclubtreffen  getroffen  und  dort  erfahren,  dass  er  Krebs
hatte.Ich wollte wirklich sehen, ob das Öl Krebs heilen kann, wie in Rick Simpsons erwähntLauf
vor der Heilung.

Nachdem  wir  uns  also  mit  diesem Patienten  in  Verbindung  gesetzt  und  ihm  das  Angebot
vorgelegt  hatten,  reichten  wir  die  entsprechenden  Unterlagen  bei  unserem  Staat  ein  und
begannen mit der Behandlung.Wir stellten es dort auf, wo er die Pflanzen besitzen würde, damit
er sich schließlich selbst mit dem Öl versorgen könnte.Das war auch Teil der Abmachung, dass
er lernt, sich selbst zu helfen.Wir begannen mit der Behandlung.Anfangs war es schwierig für
ihn,  weil  das  Öl  so  stark  war,  und  es  kann  ziemlich  schwierig  sein,  es  dreimal  täglich
einzunehmen.
Nach  drei  Monaten  begann  ein  Tumor  auf  seiner  oberen  Brust  zu  schrumpfen.Nach  fünf
Monaten  war  der  Tumor  vollständig  verschwunden.Er  ging  dann  zu  einem  CAT-Scan.Die
Ergebnisse kamen zurück, dass er krebsfrei ist!Die Ärzte versuchen seit mindestens 11 Jahren,
seinen  Krebs  zu  heilen.Chemo,  Knochenmarktransplantationen  und  so  weiter.Alles,  was  es
brauchte, war ungefähr ein Pfund Premium-Knospe, die umgewandelt wurdeHanföl.Er hat seine
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Vorher- und Nachher-CT-Scan-Ergebnisse auf Diskette (wird uns bald zur Verfügung gestellt).Er
hat sich gemeldet und öffentlich mit Menschen gesprochen.Tatsächlich ist er jetzt ein Pfleger,
der anderen Patienten mit dem heilenden Hanföl hilft!“GrowGöttin”

„Vor  einem  Jahr  sagte  mir  mein  Onkologe,  wir  sollten  uns  bald  an  das  Hospiz  wenden,
Darmkrebs war wieder in meiner Lunge und meinem Dickdarm, wurde 09 aus dem Dickdarm
und 11 aus der Leber entfernt.Mein Mann bestand darauf, dass sie es noch einmal mit der
Chemo versuchen sollten.Zur gleichen Zeit, als ich Cannabisöl entdeckte, begann ich, das Öl
am  selben  Tag  wie  die  Chemo  einzunehmen.Mein  Tumormarker  war  17,6.Nach  EINER
Behandlung  (und  2  Wochen  Öl)  war  mein  Tumormarker  10,6.Letzten  Freitag  nach  2
Behandlungen  und  5  Wochen  Öl  liegt  mein  Tumormarker  bei  4,8.Meine  Krankenschwester
sagte  mir,  sie  wisse  nicht,  was  ich  tue,  aber  diese  Chemo  sollte  diese  Ergebnisse  nicht
hervorbringen.Ich fühle mich so gut wie seit langem nicht mehr.“ Diana

„Hallo  Jindrich,  gestern  habe  ich  Ricks  Buch  zu  Ende  gelesen.Tolles  Zeug!Ehrlich  gesagt
brauche ich wirklich keinen Beweis mehr für die wahrhaft magische Kraft des Öls!

Ich habe auch einige Experimente durchgeführt und jeden Tag entdecke ich etwas Neues, das
dieses  Medikament  bewirken  kann!Tolle!Obwohl  ich  davon  überzeugt  bin  und  auch  meine
Freundin überzeugt ist, kann ihre Mutter leider irgendwie nicht ganz „loslassen“ ...und sie ist
sich  immer  noch  nicht  sicher,  ob  sie  mit  der  beschissenen  Chemo  aufhört  …
Ich  versuche  ständig,  gute  Argumente  hervorzubringen,  aber  ich  kann  mich  nicht  für  sie
entscheiden!Sie ist die Krebskranke und sie ist die Einzige, die entscheiden kann, was sie mit
ihrem Leben anfangen soll.

Ich weiß, dass sie am Ende sowieso geheilt wird, weil wir ihr so viel Öl hineinstopfen werden,
dass sie unmöglich sterben wird.Aber ich finde es immer noch so dumm und so gefährlich, mit
diesen verdammten Chemikalien zu spielen, besonders wenn man Zugang zu Naturheilmitteln
hat,  die  nachweislich  Krebs  heilen!Ich  habe  über  Ihre  Erfahrungen  mit  Krebs  und  dem
medizinischen System gelesen...Ihr Verlust tut mir wirklich leid … und jetzt verstehe ich Ihre
Einstellung zur traditionellen sogenannten „Medizin“ besser!“ Luigi

--  Hallo  Luigi,  danke  für  deine  netten  Worte  über  das  Buch  und  es  ist  schade,  was  du
durchmachen musstest.Es ist ihre Wahl, welche Behandlung sie wählt, aber ich würde nicht in
die Nähe der Chemo gehen - lesen Sie einfach die Geschichte meiner Mutter für sie, vielleicht
wird sie begreifen, dass die Einnahme von Gift niemals eine gute Idee ist, besonders wenn es
nicht  begründet  oder  notwendig  ist.Ihre  Chancen,  die  Chemo  zu  überleben,  werden  sich
erheblich verbessern, wenn sie das Öl nimmt, aber noch einmal, warum ihrem kranken Körper
noch mehr Schaden zufügen?Es macht überhaupt keinen Sinn.Beste Grüße, Jindrich

„Ein Freund setzte mich hin, um zuzusehenLauf vor der Heilungvor etwa zweieinhalb Jahren
dachte, es könnte meiner Psoriasis helfen.Wir haben das Öl zusammen gemacht - das erste
Mal  für  uns  beide  -  innerhalb  von  drei  Wochen  war  meine  Plaque-Psoriasis
verschwunden.Seitdem mache ich das Öl und nehme es ein.Wenn ich es jeden Tag einnehme
und das Öl nachts topisch auf die einzelnen Flecken auftrage, die zufällig auftauchen, ist die
Psoriasis sehr kontrolliert und fast unsichtbar.Aufgrund dieser Erfahrung sprang ich mit zwei
Beinen ein und besitze jetzt das erste vollständig staatlich lizenzierte medizinische Marihuana-
Geschäft  in Colorado.Ein Jahr nach Beginn meines Geschäfts wurde bei  meinem Vater ein
Melanom  im  Stadium  IV  diagnostiziert  –  es  hatte  sich  in  seine  Lunge  und  Leber
ausgebreitet.Sein Onkologe gab ihm 3 bis 12 Monate und sagte ihm, er solle sich auf die Pflege
im Hospiz vorbereiten.Ich begann sofort mit einer RSO-Kur und fünf Monate später war sein
Krebs  verschwunden.Gegangen.Einfachste  Sache  der  Welt!Danke  Rick,  dass  du  diese
erstaunliche Medizin wieder der Welt vorgestellt hast!:-)“ Erika

„Ich habe eine 2-wöchige Ölkur gemacht …Ich konnte es mir nur ungefähr jeden zweiten Tag
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leisten, aber die Psoriasis an meinem Körper verschwand fast.ich gebe7meine Karte dieses
Jahr an einen Outdoor-Grower, damit ich genug Rohmaterial auf einmal besorgen kann, um
eine 60-Tage-Charge herzustellen, um diesen Mist ein für alle Mal zu heilen!!!“ Sophie

„Cannabisöl heilt Krebs.Ich bin eine Brustkrebspatientin im Stadium 3 und benutze das Öl, um
mich selbst zu heilen.“ Adele

„Keine  Chemo,  keine  Bestrahlung  …  RSO  &  Ernährungsumstellung  …  RSO  hat  meinen
Magenkrebs ohne diesen Scheiß geheilt …“ Dale

„Hallo Rick, ich habe vor ein paar Monaten mit dir gesprochen und habe seitdem das Öl gegen
meine Depression ausprobiert.Es ist schwer zu sagen, ob es wirksam war oder nicht, da eine
Unze (28 g) nur für etwa 10 Tage reichte.Gegen Ende der 10 Tage litt ich einige Tage unter
einer leichten Depression.Es gab einen Stressfaktor in meinem Leben, aber ich war in der Lage
zu funktionieren, wenn auch mit dem depressiven Gefühl.Wer weiß, vielleicht wäre es ohne das
Öl schlimmer gewesen.

Jedenfalls habe ich auch etwas Öl bei einem der Hautkrebse meiner Freundin (76 Jahre alt)
ausprobiert.Es war ein wirklich hässlich aussehender Krebs, etwa 8 mm mit einem sehr gelben
Zentrum,  umgeben  von  einer  Rötung,  die  sich  über  einen  Durchmesser  von  etwa  75  mm
erstreckte.Er ließ es nur 2,5 Tage an, da ihm der Juckreiz und der Geruch zu viel waren.Als
jedoch die Abdeckung entfernt wurde (es war ein wasserdichter Verband), war der Krebs fast
verschwunden.Leider hat er  zahlreiche Hautkrebsarten und kann sich nicht  das nötige Geld
leisten, um sie zu behandeln.Also lässt er sie mit viel Schmerz abbrennen.Er ist von Natur aus
skeptisch und es ist ihm sehr wichtig, das Öl zu loben.

EIN PAAR GUTE NACHRICHTEN.Mein Sohn besucht sein letztes Jahr an der Universität mit
Schwerpunkt  Chemie  und  erzählte  seinem  Professor  für  organische  Chemie  (einem  in
Australien geborenen Chinesen) von den Ergebnissen und er war sehr interessiert und wird das
Öl bei verschiedenen Menschen mit Hautkrebs untersuchen und damit experimentieren.Ich bin
mir nicht sicher, wie lange dies dauern wird, aber ich werde Sie auf dem Laufenden halten.Mit
der  Glaubwürdigkeit  eines  Professors  bekommen  wir  vielleicht  einen  Fuß  in  die  Tür  der
Bürokratie.Viele Grüße, Warwick, Australien“

„Hergestellt,  meinem  18-jährigen  Sohn  verabreicht  … Jetzt  keine  Anzeichen  von  Krebs.Ich
schulde Ihnen ein riesiges Dankeschön, Rick Simpson.Bei meinem Sohn wurde im Oktober ein
Synovialsarkom diagnostiziert, nachdem er vor einer Biopsie einen Tumor entfernt hatte...Mir
wurde gesagt, dass der Krebs immer noch da sein würde und sich aufgrund der aggressiven Art
von Krebs auf seine Lunge ausgebreitet haben könnte ...Bei den neuesten Testergebnissen
können sie zu ihrer Verwunderung keine Spur davon finden ...Cannabisöl war eines von vielen
Dingen, mit denen ich ihn fast unmittelbar nach der Diagnose anfing.“ Amanda

„Einer  engen  Freundin  von  mir  wurde  früher  Morphin  gegen  Hirntumorschmerzen
verabreicht.Das  Morphin  selbst  verursachte  Sucht,  Entzug  und  verschlimmerte  die  Dinge
während  seiner  Verwendung  nur.Cannabis  selbst  war  das  einzige  Medikament,  das
Entzugserscheinungen, Depressionen, Schmerzen und den Krebs selbst linderte.Ihre Nachricht
hat meinen Freund gerettet.“ Jaspis

„Ich bin so begeistert von dem Öl.Diesen letzten Monat war das erste Mal,  dass ich jemals
davon gelesen oder gehört hatte.ich bin begeistert...Herr Simpson, viele von uns danken Ihnen
für die selbstlose und liebevolle Arbeit, die Sie für die gesamte Menschheit geleistet haben.Sie
sind meine Definition eines Humanitären!!!Ich arbeite seit  1998 ehrenamtlich im Hospiz,  ich
habe viele leiden und sterben sehen,  sogar  in  meinen Armen.Zu denken,  dass so viel  von
diesem Leiden hätte gelindert werden können, ist buchstäblich umwerfend …“ Cindy

--  Das  ist  es  sicherlich,  besonders  wenn  man  bedenkt,  dass  alle  Informationen  über  die
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„wundersamen  Heilkräfte“  des  Rick-Simpson-Öls  wahr  sind.Richtig  produziertes  und
gebrauchtes Öl kann Krebs, Diabetes und Tausende anderer Erkrankungen wirklich heilen.Es
kann wirklich bei Schmerzen helfen, die Morphin nicht berührt.Es verjüngt wirklich den Körper
und lässt  die Muskeln nachwachsen.Die Worte umwerfend beschreiben es nicht vollständig,
denke ich.JB

"OMG.Ich  habe  gerade  von  jemandem  erfahren,  dem  ich  Phoenix-Tränen  gebe,  der
Nierenkrebs hatte, und ich meine, hatte.Nach 90-tägiger Einnahme des Öls zeigt der neueste
PET-Scan,  dass  die  Tumore  verschwunden  sind..Das  ist  unglaublich.Ich  habe  viele
Phönixtränen  heilen  sehen,  seit  ich  damit  arbeite.Danke,  dass  du  mir  hilfst,  anderen  beim
Heilen zu helfen.“ Gregg

--  Herzlichen Glückwunsch  und vielen  Dank,  dass  Sie  anderen  helfen,  Gregg.Keine  Scans
mehr,  nur  das  Öl.Der  Scan  ist  krebserregend,  er  könnte  dazu  führen,  dass  der  Krebs
zurückkehrt, und wer will das?JB

„Hallo, lieber Rick Simpson & Jindrich Bayer, ich hoffe, es geht euch beiden gut und ihr seid
glücklich.In Anbetracht der Menge an E-Mails, die Sie erhalten müssen, erinnern Sie sich sicher
nicht  mehr  an  mich  von  vor  Monaten,  also  habe  ich  unsere  früheren  Korrespondenzen
beigefügt.Mama  lebt  und  ist  sehr  gesund!Zu  sagen,  dass  wir  so  dankbar  sind,  ist  eine
Untertreibung.

Bei der Diagnose im Februar 2012 (Pankreas-Adenokarzinom im Stadium 4 mit Metastasen in
Leber  und  Lunge)  betrug  ihre  Prognose  3  bis  6  Monate  mit  erwarteter  schwerer
Verschlechterung des Gesundheitszustands während dieses Zeitraums.Stattdessen ist sie 10
Monate  später  am  Leben,  glücklich  und  wohlauf.Ich  weiß,  dass  Sie  beide  gegen  eine
Chemotherapie sind, und wir auch … Aber als sie 3 Monate sagten, haben wir ALLES darauf
geworfen,  einschließlich  der  Chemotherapie,  zusammen  mit  dem  sofortigen  Beginn  der
RSO.Uns wurde gesagt, dass niemand so gesund bleibt wie Mama, wenn sie so viel Gemzar-
Chemo bekommt,  wie  sie  bekommen hat.Das  RSO muss  sie  während  dieser  Zeit  gesund
gehalten haben.Die Chemo hat vor 6 Wochen aufgehört, als sie entschied, dass sie die Anfänge
der  Chemoschäden  spüren  konnte.Sie  ist  jetzt  seit  6  Wochen  ohne  Chemo und  fühlt  sich
großartig.

Seit ihrer Diagnose im Februar 2012 hat sie nach anfänglichem Aufbau täglich ein Gramm RSO
eingenommen (bisher  insgesamt  etwa  300  Gramm).Der  letzte  Scan,  der  am Montag,  dem
17.12.12  durchgeführt  wurde,  zeigte  eine  stärkere  Tumorschrumpfung,  einschließlich  der
Dokumentation, dass einige der Tumore zu klein waren, um per CT-Scan sichtbar gemacht zu
werden.Das waren unglaubliche Neuigkeiten!Am Dienstag bekamen wir dann die Ergebnisse
ihrer Laborarbeit.Nachdem wir so gute Scan-Nachrichten erhalten hatten, waren wir schockiert
zu hören, dass ihr Tumormarker-Test (CA19-9) von 285 auf 2100 gestiegen war.Haben Sie das
schon einmal erlebt?Haben Sie eine Erklärung dafür,  warum oder wie die Marker gestiegen
sind?Irgendwelche  Ideen?Irgendwelche  Vorschläge?Diese  Frage  ist  an  mehrere  RSO-
Hersteller gegangen, aber bisher keine endgültige Antwort.

Hier  sind  ihre  bisherigen  CA19-9-Ergebnisse.Normalwert  ist  WENIGER  ALS  37.  Bei  der
Erstdiagnose  im  Februar  wurde  kein  Tumormarkertest  durchgeführt.  30.4.12...23.568;
30.5.12...5.240; 18.06.12 ...4.458; 8-8-12...538; 10-8-12 ...285 (letzte Chemo war am 29.10.12);
17.12.12...2.100.Jeder Beitrag, den Sie haben, wird von meiner Familie geschätzt!Alles Liebe,
B“

„Lieber  B,  CT-Scans  geben  eine  enorme  Strahlendosis  ab,  und  das  könnte  die  Ursache
gewesen sein, außerdem war die Chemo völlig unnötig.Ich würde sie so schnell wie möglich
180 g Öl bester Qualität essen lassen.Keine CT-Scans oder anderen krebserregenden Unsinn
mehr, nur das Öl und so viel davon, wie sie vertragen kann.Sie müssen zuerst die Schäden
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durch die Chemo und die Bestrahlung rückgängig machen, und es wird einige Zeit dauern, es
hat  die Arbeit  für  das  Öl  nur  schwieriger  gemacht.Als  würde man ihr  ein  Gegengift  geben,
während man ihr  Gift  in  die Adern pumpt,  macht  es für  mich überhaupt  keinen Sinn.Beste
Grüße, Jindrich Bayer“

„Ich wurde vor etwa 4 Wochen von einer Frau mit Brustkrebs angesprochen und es gelang ihr,
sie in die richtige Richtung zu lenken.Sie hat einen ziemlich bedeutenden Tumor (ich denke, sie
könnte mehr als einen haben) und kann ihn fühlen.Es ist erst 3 Wochen her, seit sie mit dem Öl
begonnen hat, und der Tumor wird schon deutlich weicher.Nicht schlecht für 3 Wochen!Ich fühle
mich  sehr  ermutigt  für  sie  und  ich  WEISS  einfach,  dass  diese  Dame  eine  weitere
Erfolgsgeschichte sein wird.Eine Liebe." Corrie

„Mein Vater ist 89, hat Hautkrebs im Gesicht.Dreimal habe ich ihn ins Krankenhaus gebracht,
um ihn herausschneiden zu lassen, was ihn anfällig für Infektionen macht, ganz zu schweigen
davon, dass er aus dem Pflegeheim und zurück gebracht wurde, es ist hart für ihn.Ich habe vor
ein  paar  Wochen  mit  Cannabisöl  angefangen.Einige  davon  haben  die  Größe  meines
Babyfingers bis zu meinem Daumen.Es gab 11, die ich behandelt habe, jetzt gibt es 4, die eine
von der Größe eines Daumens in der Größe eines Babyfingers sind.Sie sterben einfach und
fallen  geheilt  von  der  Haut  ab.Ich  bin  erstaunt,  genauso  wie  alle  Krankenschwestern  und
Ärzte.“Steve

„Ich möchte nur sagen, dass ich sehr glücklich bin, Ihnen mitteilen zu können, dass der Scan
meines  Schwiegervaters  für  seinen  Krebs  zum  zweiten  Mal  völlig  sauber  ausgefallen  ist,
nachdem der erste Flecken auf der Lunge gezeigt hat.Wir haben ihn mit dem Öl begonnen,
gleich nachdem der erste Flecken gezeigt hatte.Cannabis hat seine Lungen genommen und sie
gereinigt!Ihm  wurde  gesagt,  er  brauche  eine  Chemo.Wir  waren  dagegen  und  haben  ihn
stattdessen aufs Öl gesetzt.Cannabis heilt Krebs!!!” Karen

„Es heilt auch Gebärmutterhalskrebs!Ich konnte mir keine Behandlungen leisten (nicht einmal
EINE ...) und ging ein Jahr ohne jegliche medizinische Hilfe aus ...aber ich habe fast jeden tag
geraucht...dann,  ein  Jahr  später  bei  meiner  jährlichen  Prüfung,  waren  der  Arzt  und  die
Krankenschwestern hin und weg...Sie konnten nichts anderes finden als leichte Narben, wo der
Krebs  gewesen  war  ...Ich  bin  jetzt  zu  100%  krebsfrei...dank  Marihuana...nicht  ärzte...nicht
"Medizin"  ...nicht  behandlungen...sondern  wegen  einer  reinen,  pflanzlichen,  NATÜRLICHEN
Pflanze...Ich bin der lebende Beweis...Die Ärzte sagten, dass ich Krebs der Stufe 5 hätte haben
sollen, wenn ich ohne Behandlung ausgekommen wäre...aber es war WEG...ohne Hilfe von
ihnen  ...Sie  waren  so  überwältigt,  dass  sie  mich  für  weitere  Tests  ins  STAATLICHE
KRANKENHAUS in LITTLE ROCK (UAMS) schickten ...und UAMS hat auch nichts als leichte
Narben  gefunden...Sie  sagten,  es  sei  ein  Wunder  ...Ich  glaube,  es  war  nur  das
Marihuana...Legalisiere  es  schon...hilf  Menschen...war  das  nicht  das,  worum  es  in  der
Menschheit früher ging?“ Monika

„Ich habe Cannabisöl verwendet, um das Basalzellkarzinom an meinem Kopf, Hals und Gesicht
zu behandeln.ERFOLGREICH.Dies ist ein idealer Krebs, um Forschung zu betreiben.Es ist mit
bloßem Auge deutlich sichtbar, und alle Änderungen, die stattfinden, sind leicht zu erkennen.Ich
habe versucht, hier in den USA Interesse dafür zu wecken, aber die FBI hat jeden, und es
scheint,  dass  jeder  zu Tode gezeichnet  ist,  wenn man ihn berührt.Sehen Sie,  was Sie  tun
können.“ Joseph

„Ich habe einen Knoten im Oberschenkel, früher war er hart, fast 2 cm, jetzt ist er weniger als
halb so groß und wird weicher (4 Wochen).“ Katri

„Und  ich  habe  gerade  herausgefunden,  dass  ich  krebsfrei  bin,  nachdem  ich  5  Monate
hintereinander auf dem Öl war!!“ Mimi
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Q.JB, hast du etwas über die Heilung bestimmter Tumorarten namens Hämangioblastome?Ich
verfolge deine und andere Beiträge.Ich habe NIE eine andere Behandlung dieser Art von Tumor
als die Exzision gesehen.Ich habe ein paar davon.“ Graeme

A.Nicht  persönlich,  wir  hatten  sicherlich  noch  nicht  die  Gelegenheit,  alle  dem  Menschen
bekannten Diagnosen persönlich zu behandeln, aber nach dem, was ich jetzt darüber gelesen
habe, sehe ich keinen Grund, warum das Öl nicht helfen sollte.Soweit ich weiß, können sie es
nur mit CT-Scans diagnostizieren, und aus meiner Sicht sollte jeder, der einen CT-Scan macht,
danach mindestens 60 g Öl essen.Und wenn sie diese 60 g vor der Operation essen, bin ich mir
sicher, dass die Operation in den meisten Fällen nicht notwendig ist, weil die Tumore nicht da
sein werden.Also ich würde das Öl auf jeden Fall selbst ausprobieren.Alle guten Wünsche, JB

„Die bloße Tatsache, dass Placebos manche Menschen heilen, ist ein Grund, Medizin für immer
zu verwerfen und die Kunst der Placebos zu studieren.Abgesehen davon, dass Sie niemals
eine Placebo-Studie durchführen, wenn Sie ein wirksames Heilmittel haben, haben Sie recht,
das würde die Hälfte Ihrer Patienten töten, krank und grausam.“ Christoph

– Es wäre in der Tat krank und grausam, und deshalb werde ich es persönlich nicht tun.Andere
können,  wenn  sie  wollen,  aber  ich  werde  es  nicht  tun.Ich  möchte,  dass  das  medizinische
System beginnt, das Öl als Placebo zu verwenden – wenn sie beweisen, dass das, was sie
verwenden  möchten,  sicherer  und  wirksamer  ist  als  das  Öl  (und  für  den  Patienten
unterhaltsamer/angenehmer), dann können sie es verkaufen .Wenn nicht, warum nicht.Es ist
ganz einfach und sehr rational, denke ich.Und so wird es in Zukunft sowieso sein, also warum
warten?JB

„Es ist nie zu spät, die Tatsache zu akzeptieren, dass Cannabis einfach Medizin ist.Gleichzeitig
ist es nie zu spät, mit der Verwendung des Öls als Medizin zu beginnen, egal wie Ihr Zustand ist
oder wie schwer er ist.Mit der Anwendung des Öls besteht in der Regel eine gute Chance, dass
sich  der  Patient  erholt  oder  das  Öl  ihm  bis  zum  Ende  ein  Höchstmaß  an  Lebensqualität
beschert.Und das ist auch wichtig.JB”

„Wenn Patienten nach einer Chemotherapie beginnen, das Öl zu verwenden, muss das Öl als
Erstes ihren Körper entgiften.In einigen Fällen muss der Patient also möglicherweise ziemlich
viel  Öl  einnehmen, bevor  es den Krebs selbst  angreift.Es ist  wirklich keine gute Idee,  eine
Chemo zu nehmen,  besonders  wenn es  absolut  unnötig  ist,  wenn man bedenkt,  dass  das
medizinische  System  seit  Dutzenden  von  Jahren  über  Cannabis  als  Heilmittel  für  Krebs
Bescheid weiß.JB”

Q.Krebspatienten  im  Endstadium:  Beginnen  Sie  sie  aggressiv  mit  1  Gramm  pro  Tag  oder
arbeiten Siesie bis zu ihm über eine Woche oder so?Tipps aus Erfahrungen?

A.Nein,  wir  fangen  immer  mit  kleinen  Dosen  an  und  befolgen  ziemlich  genau  die
Anweisungen.Wenn sie bereits Erfahrung mit Cannabis haben und wissen, dass sie nichts zu
befürchten haben, können Sie natürlich manchmal mit einer höheren Dosis beginnen.Aber Sie
wissen nie, wie der Patient auf das Öl reagieren wird, außerdem nehmen sie normalerweise
eine Mischung aus verschiedenen Medikamenten ein, also sollten Sie vorsichtig sein und den
Blutdruck des Patienten usw. beobachten.Die allgemeine Empfehlung ist, den Anweisungen zu
folgen, die weniger formelle ist - folgen Sie Ihrem Instinkt und Urteilsvermögen und wenn der
Patient  „nichts  zu  verlieren“  hat,  würde  ich  ihm bei  Bedarf  eine  hohe  Dosis  geben  (akute
Rückenschmerzen  usw.)  .Ein  Gramm  wirklich  hochwertiges  Öl  kann  einen  unerfahrenen
Benutzer sehr high machen, aber es schadet trotzdem nicht.Manchmal kann sich sogar ein
hanfinduziertes Koma als vorteilhaft erweisen, und ich bin sicher, dass es früher oder später
sowieso für die Anästhesie vor einer Operation verwendet wird, aber im Moment möchten wir,
dass die Patienten so viel wie möglich in ihrer Komfortzone bleiben.Ich hoffe ich habe es gut
erklärt.Beste Grüße, JB“
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„Corrie,  mein Freund,  du hast  mir  mit  ***  geholfen.Ich habe ihm Medikamente gegen seine
neuroendokrinen Tumore gegeben.Er nimmt seit 1 Monat das Medikament und es beginnt zu
schrumpfen.Es war so groß, dass es auf seinen Magen drückte, aber jetzt ist es so weit, dass er
wieder essen kann, und sein Arzt sagte, er habe noch nie gesehen, dass ein Tumor wie dieser
so SCHNELL schrumpfte.Es hat ihn ausgeflippt und alle Blutwerte waren wieder normal, also
ein weiterer auf dem Weg zur Heilung und das ist FANTASTISCH.Und du bist FANTASTISCH
und Gott ist großartig.“

„Ich habe einen Freund, der Hirntumor hat, und ich habe Cml.Das Öl wirkt bei uns beiden!!!Mein
Freund ist in meinen Augen der Beweis aus erster Hand, dass dieses Öl ein Wunder ist ...Ich
hatte vorher meine Zweifel, aber nicht jetzt!Nimm das Öl, ES FUNKTIONIERT!“ Tyler

„Das  Cannabisöl  nach  einjähriger  Anwendung  und  nur  die  Verwendung  von  Cannabisöl
veränderte den Krebs von einem Spinnennetztyp in Tumore, die nun mit einer bestimmten Form
der Chemotherapie angegriffen werden konnten. Sie erhöhte auch ihre Öldosis auf 3 Gramm
pro Tag.Vor 18 Monaten wurde den Eltern gesagt, dass ihr Hirntumor unheilbar sei und sie noch
etwa 18 Monate zu leben hätte und dass sie mit einer Chemotherapie nur ein paar Monate
kaufen würde. Als Antwort auf Ihre Frage haben beide zur Remission beigetragen. Ich hoffe,
das beantwortet Ihre Frage.“ Michigan Cannabiskrebsprojekt

„Ich wurde letztes Jahr von einer Freundin meiner Mutter gefragt, ob ich für ihre Mutter eine 6-
monatige  Kur  mit  Hanföl  aus  dem  hochwertigsten  Cannabis  machen  könnte.Sie  hatte
Halskrebs.Ich habe ihr das Öl nach den Ratschlägen von Youtube gemacht und es dann nach
Russland geschickt.Sie nutzte den ersten 6-Monats-Kurs mit erstaunlichen Ergebnissen und bat
um eine weitere 6-Monats-Dosis, ich schickte ihr eine weitere Ladung, und jetzt, 14 Monate
später, ist sie bei guter Gesundheit.Du leistest großartige Arbeit, Rick.Danke." Gareth

„Hallo,  mein  Name  ist  Alysa  und  ich  bin  16  Jahre  alt.Im  Jahr  2011  wurde  bei  mir  ein
anaplastisches Astrozytom im Stadium 3 diagnostiziert.Wir (meine Familie und ich) haben die
Entscheidung getroffen, ein Cannabiskonzentrat zu verwenden.Die University of Michigan teilte
uns mit, dass ich wahrscheinlich nicht länger als ein paar Jahre überleben würde und der Krebs
selbst inoperabel sei, weil er sich in einer Spinnenformation befinde.Letzten Januar ging ich zu
meinem regulären MRT an die University of Michigan.Alle Tumore sind weg.“

„Meine Mutter hat Lungenkrebs im Stadium 4 und es ist in ihr Gehirn gewandert, aber seit sie
RSO-Cannabisöl einnimmt,  geht  es ihr gut.Ihr  Blutbild war großartig und ich bin Ihnen sehr
dankbar, weil ich das Gefühl habe, dass RSO meiner Mutter eine Chance gegeben hat, gegen
diesen Krebs zu kämpfen ...“ Shannon

„Ich bin ein 68-jähriger Mann, der ein normales, gesundes Leben ohne größere Probleme führte
und  sich  mit  einer  jährlichen  Grippeimpfung  und  Vorsorgeuntersuchungen  versorgte.Meine
Körperfunktionen waren in Ordnung und alles schien in Ordnung zu sein, bis ich eines Morgens
mit schrecklichen Bauchschmerzen aufwachte.Meine Frau dachte, es sei ein Blinddarm oder
ein Leistenbruch, und brachte mich zum Notfall.Etwa 2 Stunden später, am 15. August 2012,
hatte  ich  eine Notoperation,  und es  gab einen massiven Tumor an meinem Dickdarm,  der
zusammen  mit  14  Lymphknoten  entfernt  wurdeKnoten.Eine  Woche  später  brachen  meine
Eingeweide auf und vergifteten mich, was zu einer zweiten Operation führte.

4 Tage später begann ich mich besser zu fühlen, ich war auf den Beinen und wurde langsam
wieder mobil und ich begann zu bluten.Zurück für Operation Nummer 3 und einen Tag später
hatte ich einen leichten Herzinfarkt.Kurz danach – 33 Tage auf der Intensivstation – wurde ich
entlassen  und  trug  einen  Stomabeutel.Die  Tasche  war  8  Monate  bei  mir  und  eine
Umkehroperation wurde ohne Komplikationen durchgeführt.Der Chirurg sagte, der Krebs habe
sich nicht über die Knoten hinaus ausgebreitet.
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Trotzdem brachten sie mich zur Krebsklinik und begannen, über Chemo und Bestrahlung als
„Nachsorge“ zu sprechen. Standardprotokoll, sagten sie.BULLSHIT sagte ich!Mein Körper wird
nicht mehr bestrahlt oder mit Chemo oder Bestrahlung vergiftet.Der Onkologe der Krebsklinik
widersprach nicht und legte ein Jahr lang alle 3 Monate Nachsorgeuntersuchungen fest, die
einen CT-Scan und Blutuntersuchungen mit sich brachten.

Ich habe das Material wie von Rick Simpson beschrieben bezogen und das RSO erstellt.Nach
allen  Anweisungen  für  den  Extraktionsprozess  und  unter  Verwendung  von  Naphtha  als
Lösungsmittel hatte ich das fertige Öl in Spritzen und begann, es zweimal täglich einzunehmen,
jedes  Mal  eine  kleine  Menge.Ich  habe  meine  4.  Nachuntersuchung  in  der  Krebsklinik
abgeschlossen  und  sie  haben  festgestellt,  dass  der  CT-Scan  NICHTS  zeigt,  was  auf  das
Vorhandensein von KREBS hindeuten würde.Das Blutbild zeigte einen CEA-Wert von 1,4, aber
was  solls,  jeder  hat  eine  oder  zwei  Krebszellen  in  sich.Sie  halten  alles  ab  5  für
besorgniserregend.Ich bereite jetzt eine weitere Charge vor und werde sie vorbeugend täglich
einnehmen.JEDEM, der jetzt an Krebs leidet, schlage ich vor, dass Sie dasselbe tun.Wir haben
NICHTS zu verlieren und alles zu gewinnen.“ Gerry

„Ist es zu spät, jemanden zu retten, der Stufe 4 hat und bereits Haut und Knochen ist und vor
Kraftverlust kaum noch gehen kann?“ Sturz

"Es ist niemals zu spät.Viele Wunder wurden mit der Verwendung dieses Öls gesehen.Wenn es
sie  nicht  retten  kann,  wird  es  zumindest  ihr  Leiden  ohne  die  harten  Nebenwirkungen  von
Medikamenten  lindern.Beachten  Sie,  dass  sie,  wenn  sie  mit  hohen  Dosen  beginnen,  viel
schlafen müssen, bis ihre Toleranz aufgebaut ist.Es ist sehr stark.“ Nick

„Einem der Ältesten in unserer Stadt wurden 3 Wochen gegeben, um Leberkrebs im Stadium 3
zu leben.Seine um ihn versammelte Familie gab ihm ein lebendiges Gefolge.Er probierte dieses
Öl.Seit zwei Jahren geht es ihm gut.Krebsfrei, Ärzte testeten ihn unterwegs.Sie werden nicht
einmal  darüber  sprechen.Es  gibt  kein  Geld,  um  ein  Heilmittel  zu  finden.Ich  glaube,  es
funktioniert......“ Bobby

„Ich auch, Schilddrüsenkrebsfrei!!“ Michelle

„Sag, was du über mich willst, entfreunde mich, verurteile mich …Dein Argument ist ungültig!
Das  ist  der  letzte  Scan,  den  Mama jemals  bekommen  wird!!!CANNABIS  TÖTET KREBS!“
Dämmerung

Stacy: In welcher Phase war deine Mutter?Ich weiß, dass du es schon einmal gepostet hast,
aber ich habe es vergessen.Das ist gleich mal ein fabelhafter Bericht!!

Dawn: Stacy, es war ein kleinzelliges Lungenkarzinom im Stadium 3.5 Tumore mit kleinen Mets
zum oberen Lymphsystem.

Debbi: Das ist so phänomenal!Ich habe noch nie von jemandem gehört, der kleine Zellen heilt,
selbst mit  all  den regulären Protokollen.Das ist bemerkenswert!Du hast nicht nur das Leben
deiner Mutter gerettet, sondern das wird auch andere Leben retten, weil es der Beweis dafür ist,
dass  Cannabis  wirkt.Vielen  Dank  für  das  Teilen!
Dawn: Debbie, sie hat alles gemacht, Cannabisöl – Chemo – Bestrahlung, ABER wurde geheilt,
bevor ihre Chemo- und Bestrahlungsbehandlungen abgeschlossen waren, also lehnte sie die
verbleibende Behandlung ab und blieb bei dem Öl …Was sie immer noch nimmt und für den
Rest ihres Lebens JEDEN TAG nehmen wird!

Steve: sagt: „Dies ist am besten kompatibel mit Änderungen nach der Bestrahlung“.Hatte sie
BestrahlungTherapie?

Dawn: Steve, ja, hat sie, aber sie ist nie fertig geworden...Dr ist platt!
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Patientin: Linda V., Leistungsdatum: 16.11.2013, Eingriff: CT BRUST MIT KONTRAST.Es wurde
ein CT der Brust gemacht ...Es wird ein Vergleich mit einem früheren Thorax-CT vom 08.07.13
angestellt.INDIKATION: Dies ist eine 64-jährige Frau mit Lungenkrebs in der Vorgeschichte ...

BEFUND:  Es  gibt  eine  verstärkte  interstitielle  Veränderung  und  eine  interlobuläre
Septumverdickung ...die im Vergleich zur vorherigen Prüfung verbessert ist....Es werden keine
eindeutigen  mediastinalen  Weichteilknoten  oder  mediastinale  Adenopathie  nachgewiesen.Es
gibt  keinen  eindeutigen  Hinweis  auf  eine  axilläre  Lymphadenopathie  oder  eine  hillare
Lymphadenopathie.Abgesehen von Veränderungen nach der Bestrahlung im medialen Bereich
des  rechten  Oberlappens  sind  keine  zusätzlichen  parenchymalen  Lungentrübungen  oder
verdächtige  Lungenknötchen  nachweisbar.Luftröhre  und  Hauptbronchien  sind  offen.Es  gibt
keinen Pleuraerguss.Die Herzgröße ist normal.Es gibt keinen Perikarderguss.Die dargestellten
Oberbauchanteile sind unauffällig.Es gibt keine fokal aggressive durchsichtige oder sklerotische
Knochenläsion.

EINDRUCK: Verbesserung der Veränderungen nach der Bestrahlung im rechten Hillum und im
medialen Aspekt  des  rechten Oberlappens.Kein  eindeutiger  Hinweis  auf  eine rezidivierende
oder verbleibende Erkrankung.“

„Ich hatte einen inoperablen Haferkrebs, das ist ein kleinzelliger Krebs im Unterlappen meiner
linken Lunge. Ich bin auf die sehr teuren Cannabisöle gekommen und die Zellen schrumpfen.
Ich war Terminal und sagte, dass ich bis Weihnachten 2013 tot sein würde. Nun, dank THC bin
ich immer noch hier.“ John-Michael

„Öl  hat  alle  Strahlenschäden  rückgängig  gemacht  und  unglaublich  geheilt  …Medizinisches
Marihuana HAT mich GERETTET und hält mich von 5 Arzneimitteln fern.Ich habe meine rechte
Niere durch die Chemotherapie verloren und sie fängt an, dort zu krampfen, wo es weh tut,
Haut an mir zu haben …und innerhalb von Minuten nach dem Verzehr der Öle in einer Tinktur,
die ich dafür sorge, dass die Anfälle aufhören und monatelang wegbleiben ...

Erstaunlich,  und das ist  nur einer der Öle,  die Nervenschäden in meinen Augen,  die durch
Chemotherapie  verursacht  wurden,  rückgängig  gemacht  haben,  wo  bei  mir  ein  Glaukom
diagnostiziert wurde, und bei meinem letzten Besuch vor nur 6 Monaten zeigten sich überhaupt
keine Anzeichen eines Glaukoms und mein Sehvermögen ist besser, wenn ich Medikamente
einnehme. ..“ Teresa

„Ich kenne einen Mann, der Stadium 4 hatte, das sich wie verrückt ausbreitete.Ihm wurde eine
10-prozentige  Chance gegeben,  das  Jahr  zu überstehen,  und er  wurde aufgefordert,  seine
Angelegenheiten  in  Ordnung  zu  bringen.Ich  sagte  ihm,  er  solle  zuschauenLauf  vor  der
Heilungund das Medikament auszuprobieren.Innerhalb eines Jahres wurde er als zu 100 %
krebsfrei  diagnostiziert  und  ist  jetzt  Pfleger  für  mehrere  Patienten,  und  das  alles  dank  der
wunderbaren Heilkräfte von Cannabis und der Leitung von Rick Simpson.Also danke Rick.“
James

„Meine Tante mit Glioblastom im Stadium 4 wechselte nach nur drei Dosen vom Rollstuhl zum
Gehen!Ihre linke Seite war über einen Monat lang gelähmt.Aber jetzt  voll  funktionsfähig!!So
aufgeregt!" Nicolette

„Ich hatte ein Glioblastom, das eine hohe Sterblichkeitsrate hat.Nach 6 Monaten Chemotherapie
und  Bestrahlung,  Übelkeit  und  Erbrechen,  Nierenschmerzen  und  alles  fühlt  sich  vergiftet
an.Nachdem ich schließlich nach Hause geschickt wurde und sagte, dass wir nichts mehr tun
können,  änderte  ich  meine  Ernährung  auf  sauberes  Essen  von  biologisch  angebauten
Lebensmitteln aus meinem Garten.Grüne Smoothies trinken,  Vitamin-C-Spritzen nehmen.Ich
habe dann die Sauerampferfrucht hinzugefügt.Ein Freund hat mir dann etwas von Rick's Oil
besorgt.Letzten Freitag rief mich mein Onkologe an und sagte mir, ich sei KREBSFREI.So viel
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Liebe von meinem Herzen zu deinem.Es war ein Lebensretter.“ Tanja

„Meine Tante nimmt das Öl seit 6 Wochen.Ihre Tumore im Endstadium sind jetzt um über 50 %
geschrumpft.Es funktioniert." Boosboys

„Ich  habe  eine  Freundin,  der  ich  das  vor  4  Monaten  erzählt  habe,  weil  ihr  Vater  auf
Chemotherapie war und es ihm immer schlechter ging, jetzt ist er fast krebsfrei … und fühlt sich
großartig.“ Ruth

„Es funktioniert  –  es  hat  den  Krebs  meiner  Frau  geheilt,  als  sich  die  Chemo /  das  Radio
ausbreitete – sie sagten, man solle es sich ansehenfür Alternativen … wir haben von dem Öl
erfahren – Krebs in 3 Monaten / 90 Tagen verschwunden – zahlen es jetzt weiter.“ Chris

„Ich verwende das Öl seit etwa einem Jahr, um das Nachwachsen eines Gliom-Hirntumors zu
verhindern.Bitte  leiten  Sie  meinen  Dank  an  Rick  weiter,  die  Behandlung  scheint  meiner
allgemeinen Gesundheit zu helfen und es gab kein Nachwachsen.Weiß jemand, was eine gute
Dosierung  für  jemanden  wäre,  der  versucht,  das  Wiederauftreten  eines  Gehirntumors  vom
WHO-Grad  2  zu  verhindern?„Standard“-Ratschläge  sind,  dass  sie  nachwachsen  und  eine
Chemotherapie  erfordern.Mein  Arzt  hat  vorgeschlagen,  dass  50  % innerhalb  von  3  Jahren
nachwachsen, was ich um ein paar Monate übertroffen habe.So weit, ist es gut." Vier zwanzig

„Ich habe gerade von einem Freund erfahren, dass ein Kumpel von ihm von Lungenkrebs im
Stadium IV geheilt ist.9 Ärzte waren sich einig, dass er noch Wochen zu leben hatte und dass
es sich auf seine Knochen und sein Gehirn ausgebreitet hatte.4-5 Wochen auf dem Öl, und jetzt
sagen die Ärzte, dass sie falsch diagnostiziert haben, es war eine leichte Lungeninfektion.Keine
Spur von Tumoren oder Krebsmarkern in seinem Blut.Ich brachte ihn zu Phoenix Tears und
zeigte  ihm,  wie  man  eine  Charge  mit  kleineren,  erschwinglicheren  Mengen  an  Kräutern
herstellt.Fühlen Sie sich frei, dies zu verwenden, bleiben Sie einfach anonym.Danke und Gottes
Segen.“

„Ich habe viele Jahre bei einem Kollektiv gearbeitet und hatte Hautkrebs am linken Arm, weil ich
ihn  während  der  Fahrt  aus  dem  Fenster  gehängt  hatte.Jetzt  weiß  ich,  dass  mir  niemand
glauben muss, aber ich fing an, jeden Tag RSO-Öl darauf zu geben, und ich schwöre, es ist
weg.Es hat ein paar Monate gedauert, aber es ist wirklich nicht mehr dort, wo es seit Jahren
war.“ Geil

„Ich habe eine Überlebende getroffen, die sich entschied, stattdessen Öl zu verwenden, wenn
sie eine lebensbedrohliche Chemotherapie und Bestrahlung erhielt … ihr wurde weniger als ein
Jahr gegeben … sie ist jetzt seit mehr als 5 Jahren krebsfrei und hat nie ein Haar verloren oder
war schwach und krank von den Behandlungen ... natürliche, nicht chemische Medizin !!Kein
Betrug!!” Gwendolin

„Ich habe gerade mit  einem meiner Peeps eine Nachricht gesendet.Sie hatte Non-Hodgkin-
Lymphom Stadium 4 und Triple Hit (das heißt, es hatte 3 Treiber, wie sie es ihr erklärten und
sagten,  einer  der  Krebsarten  schützte  den  anderen  tatsächlich  vor  der  Wirkung  der
Chemotherapie),  also  war  ihre  einzige  medizinische  Option  eine
Knochenmarktransplantation.Ihr Onkologe,  den sie heute aufsuchte, hatte gesagt,  ihr „Krebs
würde inzwischen zurückkommen“, als sie eine Transplantation ablehnte.Das ist ihre Nachricht:
„Ich war gerade bei meinem Onkologen.Mein Blut ist gut.Ich mache das Richtige.Hurra, gute
Ergebnisse, gute Neuigkeiten, kein Krebs.“ Cannabis tötet Krebs, Leute!“ Corrie

„Rick  hat  mir  gezeigt,  wie  ich  jetzt  seit  3  Jahren  am Leben  bleibe,  während  ich  gegen  4
verschiedene Krebsarten in  meiner Blasengegend ankämpfte.  Ich bin jetzt  auf  2 runter und
kämpfe täglich mit dem RSO. Ich weiß nicht, ob ich das gewinnen werde, aber es war ein guter
Kampf und ich bin jetzt 3 Jahre hinter dem Reaper und kämpfe immer noch .... Danke Rick und
Crew … Gott segne …“ Gregory
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„Wir machen das RSO für meinen Mann.Er leidet an rheumatoider Arthritis.Er hat auch gerade
das Hodgkins-Lymphom besiegt.Wir verwenden 99,9 % Isopropyl.Wir lassen es nicht länger als
3-5 Minuten im Lösungsmittel.Es ist  auf  diese Weise nicht  grün mit  Chlorophyll.Mein Mann
musste  KEINE  Medikamente  für  seine  RA  nehmen.Er  schwillt  nicht  an  und  hat  keine
Schmerzen.Gott  segne  dich,  Rick  und  deine  Freunde,  dass  du  diese  erstaunliche  Medizin
teilst!“ Janice

„Ich habe persönlich gesehen, wie es beide Arten von Hautkrebs und Prostatakrebs im vierten
Stadium bei einem Onkel von mir geheilt hat. Ich habe auch gesehen, wie es erfolgreich gegen
Lymphome gekämpft hat. Auch bei unserem Hund behandeln wir mit großem Erfolg Tumore.
Die  Tumore  sind  zu  etwa  85  %  verschwunden,  nachdem  sie  zwei  Monate  lang  topisch
angewendet  und  mit  ihrer  Nahrung  eingenommen  wurde.  Geben  Sie  es  auch  unserem 9-
jährigen  Deutschen  Schäferhund  gegen  Arthritis.  Sie  liebt  es  und  es  hat  ihr  wirklich
Lebensqualität zurückgebracht, besonders besser als das Rymadil, das der Tierarzt vor einigen
Jahren verschrieben hat!“ Jason

„Ich habe meinen Knochen- und Leberkrebs im Stadium 4 geheilt, eine schlimme Verbrennung
an  meinem  Arm  geheilt,  meinen  Blutdruck  reguliert,  zugesehen,  wie  meine  Krampfadern
verschwanden,  90  Pfund  abgenommen,  keine  Schmerzmittel  mehr  genommen,  einen
Sonnenbrand mit  einem topischen Öl gelindert  und den Hund meines Freundes geheilt  von
Knochenkrebs ... hmmm, was noch .... derArthritis in meinen Fingern, ich vergaß, dass ich sie
überhaupt hatte. Es ist Wahnsinn, dass die Magie dieser Pflanze illegal ist. Stelle dir das vor."
Laura

„Dies hat mein Leben verändert, nachdem vor fast einem Jahr CML (chronische myeloische
Leukämie)  diagnostiziert  wurde  und  ich  mir  das  Video  angesehen  habeLauf  vor  der
Heilungdarüber, wie Cannabisöl Krebspatienten im Endstadium heilte.Nun, ich bin der lebende
Beweis,  dass  es  funktioniert.Es  hat  meine  Krebswerte  verändert.Noch  nicht  geheilt,  aber
hoffentlich kann ich eines Tages bald sagen, dass ich ein Überlebender bin. Wenn Sie also nicht
eine Meile in den Schuhen eines Krebspatienten gelaufen sind, fangen Sie nicht  an, etwas
schlecht zu machen, von dem Sie nichts wissen.“ Denise

"Ich  glaube.Bei  meinem  Freund  wurden  3  Arten  von  Krebs  diagnostiziert.Er  hatte  noch  3
Wochen zu leben.Jetzt,  2 Jahre später,  ist  er  auf  1 Art  geschrumpft  und es geht  ihm gut.“
Sandra

„Ihr habt alle geholfen, das Leben meiner Mutter zu retten.Ein Jahr krebsfrei!“ Schön

„Die Geschichte meiner Mutter: „Im September 2010 wurde bei meiner Mutter Eierstockkrebs im
4. Stadium diagnostiziert und ihr wurden 6 Monate ohne Behandlung und anderthalb Jahre mit
Behandlung gegeben. Sie ging sofort zur Chemotherapie und der Krebs reagierte ziemlich gut,
obwohl er ihren 70 Jahre alten Körper verwüstete, der sich nur zu 85 % vom Guillain-Barre-
Syndrom erholt hatte.

Sie  setzte ihre  Chemotherapie  fort  und musste sich  im Dezember  2011 einer  Notoperation
unterziehen, da ihr Magen-Darm-Trakt und ihr gynäkologisches System miteinander verflochten
waren, was zu einer schweren Infektion führte.So viel Krebs wie entfernt werden konnte, wurde
entfernt;  Sie  war  dem  Tod  sehr  nahe  und  schaffte  es  irgendwie  durch  die  Operation  und
Genesung und konnte nach Hause gehen, obwohl sie immer noch nicht frei von Krebs war.

In  der  Zwischenzeit  begann ein  Freund,  mir  Informationen über  Marihuana/Cannabisöl  und
seine Verwendung gegen Krebs zu übermitteln.Langsam begann ich  zuzuhören und meine
eigenen Nachforschungen anzustellen; Ich war erstaunt über das, was ich zu finden begann
und forschte weiter …

Im Laufe des nächsten Jahres unterzog sich Mom weiteren Chemos; Sie nahm Morphin und
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Oxycodon  gegen  die  Schmerzen.Ihre  Lebensqualität  verschlechterte  sich,  ebenso  wie  ihre
Einstellung „Gib niemals auf, ehrlich zu Gott, Okie aus Muscogee“.

Im Januar 2013 hatte sie ihre fünfte Chemotherapie hinter sich.Ihr letztes Jahr war mit Kämpfen
verbracht worden; Sie war erschöpft, geschlagen, verletzt, und die Chemo hatte keine heilende
Wirkung mehr.

Uns wurde gesagt, dass sich der Krebs auf ihre Blase und ihre Leber ausgebreitet hatte und
dass der Leberkrebs das sein würde, was ihr das Leben gekostet hätte; Sie konnten es nicht
aufhalten,  aber  sie hofften,  es verlangsamen und ihr  etwas Zeit  verschaffen zu können.Wir
waren  über  den  Zeitrahmen hinaus,  der  uns  ursprünglich  bei  der  ursprünglichen  Diagnose
gegeben wurde, aber wir hatten immer noch das Gefühl, dass mehr getan werden musste.

Sie war fertig und bereit aufzugeben; sie war mit der Chemo fertig; "nicht mehr!" Sie sagte.Ich
ging zu ihr und begann mit ihr darüber zu sprechen, was ich im letzten Jahr gelernt hatte, sowie
über Cannabisöl und seine Verwendung gegen Krebs.Trotz ihrer strengen Erziehung im armen,
religiösen, texanischen Ackerland und Panhandle der 1950er Jahre war sie offen dafür, sich
online  ein  oder  zwei  Dokumentarfilme  über  das  Öl  anzusehen  und  mehr  über  berichtete
Erfolgsgeschichten usw. zu hören.Nach vielen Diskussionen und einem Verkaufsargument, das
nur ein Sohn einer sterbenden Mutter geben konnte, brachte ich sie dazu, zuzustimmen, das Öl
zu probieren.

Als sie mit einer Dosis von weniger als der halben Größe eines Reiskorns begann, die in leeren
Vitaminkapseln geschluckt wurde, sah sie, dass ihr Drogenkonsum innerhalb von zwei Tagen
um 50 % zurückging, und diese Verringerung blieb während ihrer gesamten Zeit mit diesem
Medikament bestehen.

Mama  hatte  noch  nie  in  ihrem  Leben  ein  THC-Produkt  gehabt  und  dies  war  eine  große
Umstellung für  sie.Manchmal waren die  Auswirkungen sehr  positiv,  aber  meistens nur  sehr
beruhigend.Gelegentlich war das THC etwas zu stark, aber eine Überdosis kann Ihnen nichts
anhaben,  also  legte  sie  sich  hin  und  betete,  bis  es  vorbei  war.Schlaf  ist  Teil  des
Heilungsprozesses, daher ist die beruhigende Natur beabsichtigt.

Bald begann Mamas CT-Tumorzahl auf 455 zu steigen und sie begann, ihre Öldosis so schnell
wie  möglich  zu  erhöhen.Auf  Empfehlung  ihres  Arztes  suchte  sie  einen  gynäkologischen
Krebschirurgen auf und er erklärte sich bereit, hineinzugehen und zu versuchen, so viel Krebs
wie möglich zu entfernen.Die Operation war für Ende Juni geplant und als sie eintraf, war die
Tumorzahl auf 405 gesunken und Mama hatte über 100 Gramm des Öls eingenommen.

Als  der  Chirurg  aus  der  Operation  kam,  um  mit  meinem  Vater  zu  sprechen,  waren  seine
genauen Worte: „Das hätte nicht besser laufen können!“ Sie entfernten den großen Krebs, von
dem sie wussten, dass er da war, aber es gab keine kleineren Krebstumoren, die sie erwartet
hatten.Mutter  erholte sich von der Operation und ihre Tumorzahl ist  seit  Juli  2013 unter 20
(normal ist  34) geblieben; Ihr letzter Katzenscan vom Dezember bestätigt,  dass sie seit  Juli
2014 immer noch krebsfrei ist.“ Schön

„Mein Bruder hatte ein Lymphom im Magen, das an seiner Wirbelsäule metastasiert war.Die
Medikamente,  die sie ihm gaben,  hielten ihn jede Nacht  und jeden Tag wach und konnten
wochenlang weder schlafen noch essen.Ein Gramm Öl und er kann 18 Stunden schlafen und
nach Herzenslust essen.Eine Woche später ist er zu 78 % krebsfrei.Der Arzt war verblüfft.Wir
haben es ihm nicht  gesagt,  weil  er  sich in  einem nichtmedizinischen Zustand befand,  aber
Cannabis hat  sein und unser  Leben gerettet.Jetzt,  ein Jahr später,  schlägt  MEIN BRUDER
LYMPHOM!Niemand macht das...ohne Cannabis.“ Errl

„Ich  hatte  vor  einiger  Zeit  eine  große  Abscheu  davon.Ich  würde  jeden  Tag  einen  Tropfen
nehmen.Die Person, die es mir gegeben hat, hat es zurückgefordert.Am Ende gab er es einer

- 101 -



Frau, die an Krebs litt.Sie konnte nicht essen, trinken, geschweige denn leben.Sie wog weniger
als 70 Pfund.Meine Freundin gab ihr das Öl ... voila!Sie begann zu essen, zu trinken und setzte
ihren Kampf fort ... erfolgreich.Glaube fest an die heilenden Eigenschaften von Cannabis.“ Tara

„Ich lese sehr treu alles, was Sie posten.Mein Vater starb, weil er Krebs hatte.Sie wollten nur
bestrahlen.Er hatte eine Behandlung und sie haben die Stelle verpasst, also haben sie ihn im
Grunde gebraten.Er starb innerhalb von 2 Tagen.“ Anita

„Heute  habe  ich  Nachricht  von  einem  Mann  bekommen,  dem  ich  einen  großen  Betrag
gespendet  habe.Er  hatte  einen  Krebstumor  im  Hals.Er  wird  seit  Anfang  April  2013
sondenernährt.Die Frau des Kranken ruft alle in Tränen aus.Nach 4 Wochen Öleinnahme 2 mal
täglich  ist  es  weg.Ganz  weg...Er  hat  feste  Nahrung  zu  sich  genommen...Keine  neuen
Behandlungen  oder  neuen  Medikamente,  nur  RSO.Teilen  Sie  das  Wissen,  retten  Sie  ein
Leben.“ Jared

„Ich bin ein Krebsüberlebender im Stadium 4, der, obwohl ich die Chemotherapie gemacht habe
(NIE wieder), ich Ihnen all die Medikamente erzählen kann, die mir verschrieben wurden, um
Übelkeit  zu bekämpfen,  beim Schlafen zu helfen usw.,  die mich nur noch kränker gemacht
haben!!Erst als ich auf medizinisches THC umgestiegen bin, konnte ich essen, schlafen, mich
entspannen und aushalten!!Gott sei Dank lebe ich in CA, wo es legal ist, mein Herz geht an
diejenigen, die keinen Zugang haben!“ Heinz

„Bitte  teilen,  damit  andere keine Fehler  machen wie  wir.Die Ernährung ist  so wichtig!!!!Und
dann,  für  einige,  wie  die  Dame hier  in  Saint  John,  bei  der  vor  4  Jahren  ein  kleinzelliges
Karzinom im Stadium 4 diagnostiziert wurde und die noch 2-3 Monate zu leben hatte, habe ich
gerade  mit  ihr  telefoniert,  es  geht  ihr  gut!!  !!!!!Und  sie  ist  73!!!Verlor  2  Schwestern  an
Lungenkrebs.Und...es war ihr Sohn, der uns davon erzählt hat, WEIL ihm jemand davon erzählt
hat!!!!” Bronwen

„Ich habe etwa 6 Mal Krebs mit RSO geheilt, einschließlich Hirntumoren, die schnellste Heilung,
die ich bei jemandem von Krebs gemacht habe, waren 13 Tage!!!Lol, kitzelt mich.Auch geheilt
Diabetes, Katarakte, IBS, Arthritis, graue Haare und Bluthochdruck.Wahnsinn, wie sehr ich an
diesem Zeug gezweifelt habe!!!Jetzt glaube ich fast alles.“ Jade

„Ja, es kann graues Haar heilen.Ich habe es vorher in einen Balsam verwandelt und es auf
meine Haare und mein Gesicht aufgetragen.Wow, das Zeug wirkt Wunder.“ Brittney

„Ich habe drei Menschen gesehen, die mit dem Öl geheilt wurden.Eine von einem diabetischen
Geschwür an ihrem Fuß, nachdem ihr Arzt gesagt hatte, der Fuß müsse amputiert werden.Einer
von  „terminalem“  Leberkrebs.Und  eins  vonÜberempfindlichkeits-Pneumonitis,  die  sich
entwickelte, nachdem sie in Vietnam mit Agent Orange übergossen worden war.Sein VA-Arzt
sagte ihm, der Zustand sei „beherrschbar“, würde ihn aber schließlich töten.Ein paar Monate
später wurde dieser Mann mit Grippe ins Krankenhaus eingeliefert und sein Arzt ordnete einen
CT-Scan an.Er ordnete einen zweiten Scan an, nachdem er dachte, der erste sei mit einem
anderen Patienten verwechselt worden.Dann fragte er meinen Freund, „was zum Teufel los ist“
– Narbengewebe in seiner Lunge war verheilt und er hatte „im Wesentlichen die Lunge eines
normalen Menschen“ – von einem Zustand, der irreversibel sein sollte.“ Verkaufsstand

„Mein  Mann  sagt,  dass  er  sich  nicht  anders  fühlt,  wenn  er  das  Öl  gegen  seinen  jetzt
verschwundenen  Krebs  nimmt.Er  ist  jetzt  seit  3  Monaten  dabei  und  erreicht  gerade  das
Wartungsniveau und alles ist großartig!Was für ein Wunderkraut!“ Debora

„Stadium  IV  neuroendokrin  im  Kopf  der  Bauchspeicheldrüse.Diagnosedatum  Mai
2012.Gestartet Öl Dez 2013.Der Tumor ist um 20 % geschrumpft.Tumormarker von 73 auf 23
(normaler Bereich 0-30) gesunken.“ Johanna
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„Ich  bin  wegen  Hanföl  ein  TERMINAL-Krebsüberlebender.2008  wurde  bei  mir  ein
Weichteilsarkom diagnostiziert.Ich hatte 5 Wochen Bestrahlung,  eine 8,5 stündige OP.und 8
Wochen später wurde mir gesagt, ich sei unheilbar, weil sich der Krebs so schnell auf meine
Lunge ausgebreitet hatte.Es war funktionsunfähig, da es zwischen 25 und 40 Mets gab.Chemo
war keine Option.Mir wurden 3 Monate bis zu einem Jahr gegeben.1 Monat später begann ich
mit  dem  Öl  und  1  Jahr  später  zeigte  ein  CT-Scan  keine  Anzeichen  von  Krebs  in  meiner
Lunge.Dieses Zeug funktioniert!Rick Simpson hat mir das Leben gerettet!“ Salobrena

„Ich nehme RSO seit dem 23. Dezember 2013, weil bei mir im November 2012 Darmkrebs im
Stadium  4  diagnostiziert  wurde.Meine  Tumore  sind  in  den  letzten  3  Monaten  nicht
gewachsen.Ich bin zuversichtlich, dass das Öl wirkt.“ Susanne

„Ich bin in  Remission,  nachdem ich das Öl einen Monat lang verwendet habe.Danke!Worte
können  nicht  erklären,  wie  ich  mich  fühle.Ich  kann  wieder  reisen.Und  viel  besser
essen.Lebensretter bist du....Danke nochmal.Mein Vater ist an Krebs gestorben, also wünschte
ich, ich hätte es damals gewusst.

Auch, um nur zu erwähnen.Ich bin ein zweifacher Krebsüberlebender.Fast nicht geschafft.Ich
wünschte, ich hätte damals auch davon gewusst.Wäre nie den konventionellen Weg gegangen,
was mich fast umgebracht hätte.Chemo, Bestrahlung, 3 Operationen und eine Iliostomie mit
Umkehroperation.Ich  kann  lange  Zeit  nicht  essen  oder  mein  Haus  verlassen.Danke!Danke!
Und.Danke nochmal.Ich lebe wieder.“ Karin

„Ich habe persönlich Menschen von Leukämie,  Krebs,  Borreliose,  Kehlkopfkrebs,  Hautkrebs
und  allem möglichen  geheilt,  indem ich  Cannabisharz  verwendet  habe.Ich  benutze  ständig
Cannabisharz und es ist mir egal, wer es weiß.Ja, Polizei, wenn du zuhörst, ich benutze ständig
Cannabisharz und es ist mir scheißegal, was du darüber denkst.“ Max Igan

„Ich  habe  persönlich  Lupus  im  Stadium  4  und  Krebs  mit  mehreren  inoperablen  Tumoren
gesehen;  weniger  als  zwei  Monate  gegeben,  geheilt,  immer  noch  hier  nach  3
Jahren.Anfallsleiden  weg.Diabetes  geheilt,  Morbus  Crohn  und  mehrere  andere
Darmerkrankungen geheilt.Hep C.Leberversagen,  Nierenversagen.Alle Schmerzerkrankungen
einschließlich  Fibro  und  Neuropathie.Nicht  auf  YouTube  Tausende  von
Erfahrungsberichten.Aber Leute,  die ich kenne,  wurden gerettet.Geheilt  und zurück zu einer
Lebensqualität.

Ich bin Mitglied einer Organisation, die Patienten behandelt, die medizinisches Marihuana für
verschiedene  Krankheiten  verwenden.Wir  alle  haben  Rick  Simpson  Hanföl  gefunden  und
verwendet.Marihuana-Extraktion.Es  gibt  unzählige  Bedingungen,  die  behandelt  und  geheilt
werden.Ist  etwas,  das  in  allen  Rechtsstaaten  von  Ihrem Trimm und  Ihrer  Knospe  erhalten
werden  kann.Und  Prozesse.Ich  persönlich  benutze  oder  pflege  keine  Apotheken,  sondern
jedem das seine.Ich liebe es einfach, mich mit dieser lebenswiederherstellenden Medizin um
mich selbst und andere, die ich liebe, kümmern zu können.

Diese Pflanze existiert in der Bibel.Etwas, worauf unser Land zu gründen behauptet.Aber es
nimmt es weg und zerstört die Ressourcen unseres Planeten, um alles zu ersetzen, wofür es in
erster Linie gut war und ist.FindenIhre Stimme.Sprechen Sie es an und hören Sie nicht auf, bis
es völlig legal ist.Hanffelder werden für alle nicht-medizinischen Zwecke wiederhergestellt und
die Menschen werden wieder wie Menschen behandelt.Segne alle.Ich wünschte, das wäre das
erste  Protokoll.Nicht  Chemo  oder  Big  Pharma,  die  mehr  gesundheitliche  Probleme
verursachten,  als  ich  ursprünglich behandelt  wurde.Frohe Heilung.Warum nicht  versuchen?"
Borstig

„Ein Freund von mir hat aufgehört, Chemo zu nehmen und hat angefangen, das Öl zu nehmen,
und es geht ihm besser.Die Ärzte sagten, es sei unheilbar, aber jetzt sagen sie, er sei sauber!!!!“

- 103 -



Katie

„Ich habe 18 Monate Chemo gemacht, bevor mir jemand Rick-Simpson-Öl geschenkt hat.Die
unheilbare tödliche Krankheit ist verschwunden.Ich behandle immer noch die durch die Chemo
verursachten Schäden mit dem Öl.Habe vor fast drei Jahren die Chemo abgesetzt.Die Chemo
war eine Verschwendung meiner Gesundheit.“ Henoch

„Danke, danke Rick, ich habe es gerade rechtzeitig bekommen und bin heute krebsfrei und ich
sehe auch besser aus als je zuvor.“ Randa

„Whoot Whoot, Rick Simpson Oil ist ERSTAUNLICH!!Vielen Dank, dass Sie mit der Welt teilen,
wie Sie dieses wunderbare Heilmittel  für  alle  herstellen können.Ich brachte meine Freundin
Carmen dazu, das Öl zu nehmen, als bei ihr Hodgkin-Lymphom-Krebs diagnostiziert wurde.Sie
ist jetzt seit einem Jahr KREBSFREI!!!Und meine Addison-Krankheit ist GEGANGEN, ohne jede
Spur davon, und die Ärzte können nicht erklären, wie oder warum, da dies NIE zuvor passiert
ist.ABER ich kann und ich tue!!!Cannabis-KUREN!!!” Amy

„Heute  vor  einem  Jahr  sagte  mir  jemand,  der  mir  sehr  nahe  stand,  dass  er  Krebs  im
Endstadium hatte.Ihm wurde gesagt,  dass er  noch 8 Monate zu leben hat.Innerhalb  von 5
Tagen  gab  ich  ihm  etwas  Cannabisöl  zum  Einnehmen,  indem  ich  ein  halbes  Stück
Reiskorngröße des Öls aß.Innerhalb von 6 Wochen verringerte sich die Größe seines Tumors
und es gab keine Anzeichen dafür, dass er sich so ausbreitete, wie sie es sagten.

Ich freue mich sagen zu können, dass der Tumor die Größe einer großen Grapefruit hatte und
heute die Größe einer Eichel hat.Das Cannabisöl hat sein Leben gerettet.Er wird das Öl weiter
essen, bis es aufgebraucht ist.Es heilt nicht nur seinen Krebs im Endstadium, sondern hat auch
eine erstaunliche Wirkung auf seine Gesundheit.Er war prädiabetisch und fettleibig und hat jetzt
das perfekte Gewicht  erreicht  und ist  glücklicher  denn je!Ich ermutige jeden,  sich mit  einer
Cannabisöltherapie zu befassen.Bitte sehen Sie sich das RICK SIMPSON „RUN FROM THE
CURE“ Video auf Youtube an...Es könnte nur Ihr Leben retten oder jemand, den Sie kennen.Gib
ihnen das Geschenk des Lebens!“ José

"Ja....Danke,  Mr.  Simpson,  Ihre  großartige  Erfindung  hat  mir  geholfen,  den  Krebs  zu
besiegen.Diagnose 7/2007 mit einer Überlebenschance von 20 % oder weniger, dann begann
ich  mit  den  Behandlungen,  nachdem  ich  Rick  bei  einer  Veranstaltung  getroffen  hatte.Die
Verwendung des Öls hat mir das Leben gerettet.Meine Leukämie ist in Remission und es geht
mir jeden Tag besser, und dank des Öls kann ich die Wahrheit mit Ihnen teilen.....Frieden und
Liebe." Michael

„Gestern  war  ein  schöner  Tag,  um  lebensrettende  Medikamente  für  Janice  (Oma)
herzustellen.Sie nimmt RSO jetzt seit ungefähr 6 Monaten.Ihr Tumor ist weg, die Schwellung
hinter  ihren  Augen  ist  weg,  sie  hat  106  Pfund  abgenommen,  Nierensteine  sind  weg,  der
Blutdruck normal.Aber die Wende in ihrer allgemeinen Gesundheit war nichts weniger als ein
Wunder.Als sie vor 6 Monaten zu mir nach Hause kam, konnte sie kaum die Treppen steigen,
jetzt rennt sie die Treppe rauf und runter und kreist um mich herum!Wenn Sie mehr darüber
erfahren möchten, wie man Pseudo Tumor Cerebri mit Cannabisöl behandelt, würden Janice
oder ich uns sehr freuen, mit Ihnen darüber zu sprechen!Eine Liebe.PeaceloveCURE.Ich liebe
dich Oma!!” Debra

„Die Ärzte sagten mir, dass ich noch 6 Monate zu leben hätte, wenn ich ihre Chemobehandlung
nicht machen würde … das ist jetzt 11 Jahre her …Ohne das Öl hätte ich wahrscheinlich ins
Gras gebissen.Ich bin jetzt kerngesund und musste meine Haare nicht verlieren!!Danke, dass
du das in die Welt gebracht hast.“ Craig

„Mein bester Freund, der im Herbst nur noch 6 Monate haben sollte, ist jetzt fast krebsfrei!!!Er
hatte 40 Metastasen in seiner Leber von Dickdarmkrebs.Danke Rick für all deine Recherchen
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und Erfahrungen und dafür, dass du sie teilst!Sie haben auch in Holland geholfen, ein Leben zu
retten!Liebe Grüße von einem Heilpraktiker, der von dir inspiriert wurde.“ Marloes

„Bei meiner Freundin wurde vor 3 Jahren Lungenkrebs im 4. Stadium diagnostiziert und es geht
ihr gut.Er schwört auf dieses Zeug.“ Richard

„RSO funktioniert.Ich bin keine Anekdote.“ Tielmann

„Rick Simpson, vielen Dank. Ich lebe wegen des Wissens. Leber-, Knochen- und Prostatakrebs
besiegen.Innerhalb  von  Monaten  nach  Beginn  der  Ölbehandlung  waren  Leber-  und
Knochenkrebs in Remission, ich konnte auf dem Scan nichts mehr sehen.“Ludwig

„Als die Krebsforschung zu meiner Tür kam, um zu sammeln, sagte ich ihnen, ich würde ihnen
mehr als Geld geben, ich schrieb Rick Simpsons Namen auf und sagte ihnen, sie sollten ihn
googeln. Gott segne dich." Jane

„Nur Menschen können dumm genug sein, anderen zu erlauben, sie daran zu hindern, sich auf
natürliche Weise zu heilen …Ich meine, wie lächerlich ist das?Unwissenheit ist der schlimmste
Feind des Menschen.“ Sol

Zusätzliche Tipps für Lungenkrebspatienten
Q.Dieser war  einige Zeit  auf  dem Öl und musste immer noch Schmerzmittel  nehmen, also
suchten wir nach weiteren Möglichkeiten, wie wir dem Patienten helfen können.

A.1) Stellen Sie eine weitere Charge Öl her und versuchen Sie, sie mit der vorhandenen zu
mischen. Suchen Sie nach einem möglichst beruhigenden Öl, Sie möchten den Patienten nicht
energetisieren.

2)  Versuchen  Sie,  das  Öl  aus  mehr  als  einer  Sorte  gleichzeitig  herzustellen,  es  hat
normalerweise eine bessere Gesamtwirkung auf  diese Weise und kann viele Erkrankungen
effektiver  behandeln.  Suchen  Sie  erneut  nach  dem  stärksten  beruhigenden  Indica-
Knospenmaterial mit 20% THC oder mehr aus den verschiedenen verfügbaren Indica-Sorten,
um das wirksamste Medikament herzustellen, das möglich ist.

3) Es wäre besser, wenn sie aufhören würde, das Öl in Kapseln zu verwenden.Sie möchten
etwas davon in ihrem Mund für eine zusätzliche sublinguale Absorption (Sie werden feststellen,
dass es auf diese Weise eine bessere schmerzstillende Wirkung hat)

4) Machen Sie 0,3-0,5 g Zäpfchen mit Kakaobutter und lassen Sie sie sie mindestens zweimal
täglich verwenden, sie kann es sowohl anal als auch oral verwenden.

5) Lassen Sie sie das Öl mehrmals am Tag verdampfen – Husten ist erwünscht, sie muss alles
aushusten, was nicht in ihre Lunge gehört,  einschließlich dieser Tumore (sie sollten einfach
schrumpfen und dann auseinanderfallen, und sie wird sie aushusten).

6) Machen Sie eine Öltinktur mit Alkohol (20-30-50 %, je nachdem, wie viel Öl Sie haben; 1-2 ml
des Öls in 4 ml 96-99 % Alkohol) und tragen Sie sie auf die Stelle auf, an der sie operiert wurde
Mit  einer Pipette genügen normalerweise ein oder zwei Tropfen,  und Sie können auf  diese
Weise viel Öl sparen.Du kannst natürlich auch direkt etwas Öl auf die Stelle auftragen und mit
einem Verband abdecken und dies alle drei Tage wiederholen oder wenn der Verband abfällt.

7) Machen Sie eine Salbe mit Sheabutter oder lösen Sie etwas Öl in warmem Hanfsamenöl
oder  hochwertigem nativem Olivenöl  extra  auf  und reiben Sie  es mehrmals  täglich  auf  die
Stelle.Dies sollte helfen, die Schmerzen in ihren Rippen zu beseitigen, und Sie können es auch
für Dekubitus und alles auf ihrer Haut verwenden.
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8) Nehmen Sie Hanfsamen, Hanfherzen und Hanfsamenöl in ihre Ernährung auf – mindestens
eine Handvoll Samen/Herzen oder 1-3 Esslöffel Hanfsamenöl.

9)  Versuchen Sie,  die  Schmerzmittel  und  Pflaster  so  schnell  wie  möglich  durch das Öl  zu
ersetzen.Wenn  Sie  anfangen,  das  Öl  topisch  aufzutragen,  sollte  es  sehr  helfen.Auch  bei
Lungenerkrankungen  wirken  die  Zäpfchen  Wunder.Je  mehr  Öl  sie  zu  sich  nimmt  und  je
schneller sie es tut, desto besser.Sie sollte bei einem Gramm oder mehr pro Tag bleiben, bis sie
die  Krankheit  überwunden  hat,  und  dann  bei  einer  Erhaltungsdosis  von  1-2  g  pro  Monat
bleiben.“ JB

Arthritis, Schmerzen, Muskeln

„Mein Freund hat sich bei einem Unfall mehrere Sehnen in seinen Händen durchtrennt, die zu
seinen Fingern führen.Er verwendete das Öl unmittelbar nach seiner Operation, um die Heilung
zu unterstützen, und es heilte so schnell, dass sie die Fäden früh entfernen mussten, was für
ihn  tatsächlich  schmerzhaft  war,  weil  sie  bereits  an  seiner  Haut  hafteten,  es  waren  keine
auflösbaren Fäden.Sein Chirurg und sein Physiotherapeut waren davon völlig überwältigt, aber
er sagte ihm bis zu seinem letzten Termin nicht, was er tat.Ich weiß nicht, ob sie ihm geglaubt
haben oder nicht, aber ich weiß, was ich mit eigenen Augen gesehen habe, und er weiß, was er
erlebt hat.“ Tine

„Du brauchst einen Beweis?Meine Schwester wurde mit ein paar Monaten zu leben nach Hause
geschickt.Konnte ihr  Bett  nicht  mit  ihr  in  der Lunge verlassen.Vor 5 Wochen hat  sie mit  Öl
angefangen.Vor 3 Wochen und die ganze Woche und letzte Woche ist sie jetzt wieder draußen,
fährt ihr Auto, macht ihren Garten und lol,  sie ist dicker als jeder von uns, ihren anderen 4
Geschwistern.Dank Rick ist das real.Ich liebe dich, Mann.“ Andy

„Update:  Letzte  Woche  erwähnte  ich  einen  Bruder,  der  seinem Bruder  half,  indem  er  das
benötigte Material zur Herstellung von Rick-Simpson-Öl zur Behandlung seiner schwächenden
rheumatoiden Arthritis beschaffte.Er rief heute Abend an, um mir zu sagen, dass sein Bruder
wach war, aß, lachte und mit Freunden und Familie telefonierte, nachdem er einen 2-tägigen
Schneesturm  und  den  Super  Bowl  ziemlich  verschlafen  hatte.Er  wollte  wissen,  ob  er  ihm
vielleicht zu viel gegeben habe, weil er sich nie so verhält.KUMPEL!(lacht) Für mich hört es sich
so an, als ob es ihm großartig geht, außer beim Super Bowl, er atmet tief aus und sagt: „Danke,
Mann, es ist  schön, meinen Bruder wieder zu haben, er lacht wieder.“ (Das macht es alles
lohnenswert Leute)

Dies ist nach nur drei Tagen, es fühlt sich so gut an zu wissen, dass WIR JEMANDEM, DER
ABSOLUT HAT, WIRKLICH HELFEN KÖNNENEKEINE HOFFNUNG.Dies ist die zweite Person
mit rheumatoider Arthritis, die ich kenne, für eine 1-zu-1-Fakt von Angesicht zu Angesicht, dass
Rick Simpson Oil geholfen hat.Wir sind keine ausgebildeten Ärzte – wir sind nur Typen, die von
dem Öl gehört, es ausprobiert und herausgefunden haben, dass es funktioniert, wir sind ganz
normale Menschen wie Sie, die etwas unternommen haben, um einem geliebten Menschen zu
helfen – mehr nicht.“ Michael

„Jetzt 78 Tage auf Öl und ich sehe einige positive Ergebnisse!!!Ich habe RA und hatte seit
Beginn dieser Hanfölbehandlung keine Schübe mehr.Keine Asthmaanfälle, keine Nesselsucht,
keine Beschwerden!!!” Beverly

„Ich habe RA seit Jahren.Seit ich es mit Cannabisöl behandle, hatte ich kein Aufflammen mehr
und ein Teil der Gelenkschäden verschwand tatsächlich.Ich habe Schmerzen, aber nicht so, wie
ich es hatte, bevor ich Heilmittel entdeckte.Ich war sowieso lange Zeit Raucher, aber Rauchen
reicht nicht für chronische Krankheiten und starke Schmerzen.“ Kennzeichen
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„Gib einem Mann einen Fisch, er isst einen Tag lang (es sei denn, es ist nicht wirklich Fisch,
sondern nur ein Sojabratling mit Fischöl).Bring einem Mann das Fischen bei und er hat einen
vollen Bauch fürs Leben.Vielen Dank, dass Sie uns das geben, wofür die meisten Gebühren
erheben würden.Ich verwende RSO derzeit aus finanziellen Gründen nicht, aber als ich in der
Lage war, kontrollierte es meine Nervenstörung (RSD) vollständig.Konnte nicht heilen, aber ich
war  zufrieden  mit  der  Kontrolle  der  Symptome.Es  ersetzt  die  Einnahme  von  9  Pillen  pro
Tag.Danke." Sicher

„Hallo Rick & JB, ich wollte über ein weiteres gutes Ergebnis der persönlichen Einnahme des
Öls berichten: Dies ist ungefähr der 8. Tag des Öls.Ich nehme es mindestens zweimal täglich,
etwa  1/4cc  bis  1/2cc  pro  Tag.Bei  Fersen-/Fuß-/Knöchelschmerzen  hatte  ich  hervorragende
Erfolge – es wird von Tag zu Tag besser!Die Beweglichkeit meiner verletzten Schulter kehrt
zurück, und letzte Nacht bemerkte ich während einer Massage, dass der RIESIGE Knoten in
meiner  linken  Schulter/Nacken,  der  so  viele  Schmerzen  in  dieser  Schulter  verursachte,
stattdessen auf etwa die Größe einer Pistazie VERRINGERT worden war von der Größe einer
Walnuss.Das  könnte  der  Grund  sein,  warum  meine  Schulterschmerzen  so  schnell
nachlassen.Ich  bin  mir  nicht  sicher,  was  der  Knoten  ist/war,  aber  ich  bin  froh,  dass  er
weggeht.Sind Tests  jemals  zu  dem Schluss  gekommen,  dass  die  Cannabinoide tatsächlich
Gewebeentzündungen reduzieren und die Beweglichkeit der Gelenke und die Muskelelastizität
erhöhen?Es ist mir eigentlich egal, was die Tests sagen – ich bin begeistert und habe mich nicht
so gut gefühltJahre!!!

Ich  war  völlig  besorgt,  dass  ich  KEINE Energie  haben  würde  und  nur  schlafen,  schlafen,
schlafen möchte, während ich es nehme.Aber – bei mir ist es genau das Gegenteil – ich habe
mehr Energie und keine Lethargie während der Tagesstunden.Ich wünschte, ich könnte dich
RIESIG umarmen!!!” Heidekraut

„Ich habe es geschafft, das Chemo-Medikament abzusetzen, das ich wegen der rheumatoiden
Arthritis  einnahm.Wie  ich  hierher  kam,  war  jedoch  eine  lange  Reise.1997  war  ich  in  einer
schweren MVA, die mich behindert  und von Medikamenten abhängig machte.Über 14 Jahre
hatte ich über 10 Operationen an beiden Beinen, ging durch Depressionen, Wut, Fibromyalgie
(die  ich  ohne  die  traditionellen  Medikamente  von  Ärzten  geheilt  habe),  Jahre  der
Physiotherapie,  alternative  Meditationsmodalitäten,  Akupunktur,  Reiki  usw.Hat  mich  an  den
Punkt der Körperlichkeit  gebracht, dass ich wieder kurze Wanderungen machen, Runden im
Pool schwimmen und zurück in einem regelmäßigen Trainingsprogramm sein konnte, das ich
körperlich  bewerkstelligen  konnte.Im  Laufe  der  mehr  als  zehn  Jahre  nahm  ich  Steroide,
Schmerzmittel aller Art, entzündungshemmende Medikamente und so weiter.Vor zwei Jahren
nahmen die Schmerzen zu und waren anders als bei meiner Osteoarthritis aufgrund meiner
Verletzungen an mehreren Stellen über meinem Körper, meinem Nacken, meinem Brustkorb in
meinem Rücken und unteren Rücken sowie meinen Beinen und Knien.Meine Hände und Füße
waren so schmerzhaft und geschwollen, und meine Hände wurden durch die Schäden durch die
rheumatoide Arthritis deformiert, und nach vielen Tests und Reisen zu einem Rheumatologen
wurde bei mir  eine Diagnose gestellt  und eine Flut  von Arzneimittelstudien und -protokollen
durchgeführt,  die  den  sofortigen  Beginn  beinhalteten  auf  Methotrexat,  einem  Chemo-
Medikament  zur  Behandlung  der  RA,  6  Monate  danach  verschrieben  sie  mir  ein  anderes
Medikament zusammen mit dem Chemo-Medikament, das schreckliche Nebenwirkungen hatte,
aber ich musste das Protokoll durchstehen, bevor ich zu einem anderen besseren und teureren
Medikament übergehen konnte (in den Köpfen von Big Pharma) immer noch auf der Chemo,
also  hatte  ich  nach  anderthalb  Jahren  Chemo  und  zusätzlichen  RA-Medikamenten  einen
Freund, der mir das Video „Run from the Cure“ vorstellte, eine Geschichte über RSO .Nun, für
mich hat es seit dem ersten Mal, als ich dieses Video und viele, viele weitere seitdem gesehen
habe, mein Leben total verändert.Ich begann die letzte Woche im November 2012 und bald
bemerkte ich einige deutliche Veränderungen in meinem Wohlbefinden, ich schlief viel von dem
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Öl, aber das bedeutet nur, dass ich heilte, es dauerte eine Weile, bis mein Appetit zurückkehrte
aber schließlich war es so, mein Haar war eine große Verbesserung, es glänzte wieder und
wurde nicht dünner und fiel nicht aus.“ Wendy

„Das Öl hat meine Gicht in 5 Stunden geheilt.Darum geht es!KEIN SCHMERZ MEHR!" Michael

„Ich verwende es zur Behandlung der negativen Auswirkungen einer Hirnverletzung und auch
chronischer  Schmerzen  im  ganzen  Körper.Stress  verschlimmert  meine  Symptome,  aber
Marihuana hilft mir sehr effektiv, mit dem Stress umzugehen.Es hilft, sowohl meinen Geist als
auch meinen Körper zu beruhigen, sodass ich mich besser auf Aufgaben konzentrieren kann
und nicht aufgeregt, gereizt, Wutausbrüche, Depressionen usw. werde.Ich finde, es verbessert
meine  Stimmung  und  meine  Reaktionen  auf  äußere  Reize  sind  eher  gemessen  und
eingeschränkt als eine impulsive Handlung.Ich hoffe, diese Info hilft dir etwas.Ich habe keine
Lizenz und wurde verleumdet, indem ich angerufen und wie ein Drogenabhängiger behandelt
wurde.Das allein nährt  meine Depression und macht  es unmöglich,  gesund zu werden und
wieder an die Arbeit zu gehen.“ Fred

„Hier ist,  was Haschöl im Allgemeinen für mich getan hat.In vier Jahren habe ich von jeder
Angstpille  und  jedem  Schmerzmittel  (einschließlich  Heroin)  so  viel  genommen,  wie  ich
bekommen konnte,  und nur  noch 1/8  genommentheiner  Schmerztablette zweimal  täglich.Ich
habe Muskelkrämpfe, die sich anfühlen, als würde ich erstochen, und seit kurzem bekomme ich
Anfälle, wenn mir das Öl ausgeht.Ich bekomme auch Migränekopfschmerzen und bei mir wurde
eine  Reihe  von  psychiatrischen  Störungen  diagnostiziert.Ich  habe  keine  Ahnung,  wie  viele
synthetische Drogen mir ein Arzt verschreiben würde.Aber das Öl regelt alles.Ich sollte auch
erwähnen, dass ich IQ-Tests mit und ohne Einfluss des Haschöls gemacht habe.Erzielte 148
mit, 122 ohne.Bedeutet das, dass es schlauer geworden ist ... fast auf ein geniales Niveau?
Vielleicht bin ich mit ADHS fast genial und das Haschischöl behandelt den Zustand?Ich habe
mich im College sicherlich besser geschlagen, als ich an Online-Kursen teilgenommen habe,
damit ich während des Unterrichts Medikamente einnehmen konnte.Wie auch immer, Haschöl
ist die Antwort auf die meisten Probleme der Welt.“ Jimi

„Ein weiteres Update zur Einnahme des Öls bei Fersen-/Fuß-/Knöchelschmerzen.4 Tage Öl oral
3xday  einnehmenbefreite  meine  Schmerzen  und  gab  mir  mit  meinem  rechten
Fuß/Ferse/Knöchel  wieder  volle  Bewegungsfreiheit.Gestern  habe  ich  vergessen,  meine
morgendliche und nachmittägliche Dosis einzunehmen, und am Ende des Tages konnte ich
kaum noch gehen,  meine Gelenke versteiften sich wieder  und mir  war elend.Ich kam nach
Hause, aß etwas Öl und innerhalb von 15 Minuten bekam ich diese Flexibilität zurück und die
Schmerzen  ließen  nach,  das  Hinken  hörte  auf.Überraschenderweise  nimmt  es  all  meine
Steifheit in meiner Schulter von einer alten Verletzung aus einem Autounfall vor 20 Jahren und
indem es Schmerzen in der Schulter lindert, nimmt es dann all meine Nackenschmerzen von
den  Muskeln  in  meiner  Schulter,  die  angespannt  sind  und  meine  Wirbelsäule  aus  der
Ausrichtung ziehen .Auch keine Kopfschmerzen mehr von der Steifheit in meiner Schulter.Dies
war  für  mich  die  vollständige  Bestätigung,  dass  das  Öl  zusammen  mit  mehreren  anderen
Zaubern zur Schmerzbehandlung wirkt.“

„Es ist kein Krebsheilmittel oder so, aber ich wollte Rick wissen lassen, dass ich jetzt seit fast
einem Jahr auf meiner rechten Ferse hinke, nicht sicher bin, was daran falsch ist, und wissen,
dass der Arzt mir Medikamente geben wird,  die ich nicht  nehme. Ich fühle mich nicht  wohl
dabei, also habe ich mich nur mit Schmerzen befasst.

Uns wurde RSO kürzlich durch einen Freund, Charles, vorgestellt und wir haben angefangen,
es zu machen.In den letzten zwei Tagen habe ich das Öl ein paar Mal am Tag eingenommen
und heute Morgen bin ich aufgewacht und habe nicht gehumpelt.Meinem Mann ist es sofort
aufgefallen.Er bemerkte, dass das Öl seine Magie entfalten muss!Danke Rick Simpson![:)] Ich
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fühle mich großartig!" h

-- Lieber H, danke für die guten Nachrichten, wir hören immer gerne davon.Ich würde das Öl mit
Hanfsamenöl  oder  Olivenöl  mischen  und  eine  Tinktur  herstellen  und  das  Öl  auch  topisch
anwenden.Natürlich  ist  das  Essen  des  Öls  der  Schlüssel  zur  wirklichen  Heilung  und  alle
Anweisungen zur Verwendung des Öls finden Sie auf unserer Website.Viele Grüße, JB (aus
einer FB-Nachricht)

„Ich habe mir vor zwei Wochen das Bein gebrochen und bekomme mehr Linderung durch Öl
und Cannabis als durch die Hinterwäldler-Opiate, wenn ich nur sage, dass Big Pharma nichts
für mich tut.“ Michael

„Bruch  mir  1987  an  zwei  Stellen  den  Rücken.Bis  1994  Alkohol  getrunken  und  Tabletten
geknallt.Hörte  auf  und  machte  das  NA-  und  AA-Ding,  wurde  Drogen-  und
Alkoholberater.Chronische  Rückenschmerzen  veranlassten  mich,  Schmerzmittel  neu  zu
bewerten.Ich  wurde  süchtig  nach  LA,  Morph  und  Heroin.Begann  wegen  eines  schlimmen
Emphysems mit dem Kiffen und hörte mit allen Opiaten auf.Studien zeigen nun, dass Cannabis
den Entzug aus der Opiatabhängigkeit reduziert und die erforderlichen Milligramm um mehr als
die Hälfte reduziert, wenn es mit Cannabis verwendet wird.Es ist ein Wundermittel.:)" John

„Ich habe mich mit Anfang 20 am Rücken verletzt.Ich wurde fast 2 Jahrzehnte lang von Ischias
geplagt.Das letzte Mal,  dass ich es verschlimmert  habe,  war vor 5 Jahren und es war das
Schlimmste überhaupt.Über einen Zeitraum von 4 Monaten verdoppelte es mich so weit, dass
ich fast an dem Punkt war, an dem ich nicht mehr auf die Toilette und zurück gehen konnte.Ich
war seit über 2 Monaten auf Schmerzstufe 10 und musste auf Kissen gestützt auf der Couch
bleiben.Ich konnte mich nicht genug aufrichten, um im Bett zu liegen.

Eine  junge  Dame,  die  mit  meinen  Jungs  befreundet  war,  sagte  mir,  ich  solle  es  mit
medizinischem Marihuana versuchen, weil es ihrer Mutter bei ihrer MS geholfen habe.Ich lachte
sie aus und sagte ihr, das sei etwas für Krebspatienten und Menschen, die schlimmer seien als
ich, und dass ich mich nicht qualifizieren könne.Ich wusste es nicht, aber diese junge Dame
wusste ziemlich viel über das Thema und nach ein paar weiteren Wochen der Verschlechterung
war sie es wohl leid, mich unnötig leiden zu sehen, also brachte sie ihre Mutter mit, um mit mir
zu reden.Ihre Mutter sagte mir, dass ich mich leicht qualifizieren würde, was ich später tat, und
dass  es  helfen  würde.Sie  sagte  mir,  ich  solle  etwas  in  etwas  Öl  bei  niedriger  Temperatur
gekochtes Gras auf Toast essen.Ich war verzweifelt und habe es getan.Meine Familie sagte,
dass ich ungefähr 15 Minuten nach dem Essen des Cannabis schlief und sabberte ... lol.

Ich wachte am nächsten Morgen auf,  was etwas seltsam war, weil ich seit über 2 Monaten
keinen  denkwürdigen  Schlaf  hatte,  und  das  erste,  was  ich  bemerkte,  war  eine  deutliche
Verringerung  der  Schmerzen,  etwa  20  %,  würde  ich  sagen,  und  ungefähr  gleich  viel
Verbesserung der Bewegungsfreiheit.Ich war begeistert und sehr überrascht.Ich aß weiterhin
Cannabis  und  im  Laufe  des  nächsten  Monats  stand  ich  wieder  aufrecht.So  fand  ich  Rick
Simpson.Ich  habe  einfach  entzündungshemmendes  Cannabis  gegoogelt  und  Run from the
Cure war eine der ersten Forschungen, die ich jemals zu diesem Thema durchgeführt habe.5
Jahre später und mein Rücken fühlt sich so ansollte.Ich esse regelmäßig Cannabis und es hält
die Entzündung auf Null.Die Verletzung ist immer noch da.Wenn ich in ein Loch oder etwas
anderes trete, tut es weh, aber es dauert nicht lange, bis ich mich erholt habe, und mein Rücken
tut nie weh, es sei denn, ich mache etwas Dummes.“ Jody

„Behoben  meine  Arthritis  und  meinen  Blutzucker,  meine  Angstzustände,  Depressionen  und
Schlaflosigkeit.  Ich  sage  Arthritis,  aber  es  ist  eine  schwere  degenerative
Bandscheibenerkrankung. Ich kann buchstäblich nicht ohne das Öl laufen (nehme es jetzt seit 2
Jahren). Früher habe ich alle 14 Tage 120 Narcos durchgemacht. Ich habe seit über einem Jahr
nicht einmal eine Schmerztablette bekommen. Ich habe es ursprünglich nur wegen der Arthritis
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und der Nebenwirkungen (guter Schlaf  und keine Falten) genommen. Ich bin in der besten
Form meines Lebens. 45-jährige Oma. Mutter von 3.“ Everglade

„Nachdem ich  3  Jahre  lang  alles  von  Oxycodon  bis  zur  Anwendung von  Fentanylpflastern
genommen hatte, gefolgt von 160 mg Morphin täglich für weitere 2 Jahre und dann wurde mir
gesagt, dass ich eine Schmerzpumpe implantieren lassen müsste, entschied ich, dass genug
genug ist.Stoppte den kalten Entzug (ich würde niemals empfehlen, das jemals zu tun) und
begann mit Cannabis.Selbst an den Tagen, an denen der Schmerz immer noch außer Kontrolle
ist, was nur wenige sind, achtet mein Verstand nicht einmal darauf.“ Michael

„1981 war ich in einer MVA.Ich habe mir die rechte Schulter ausgerenkt.Mein rechter Arm war
von den gestreckten Nerven bis zur Wirbelsäule gelähmt.Ich konnte keine Befreiung von den
schrecklichen Schmerzen finden, die ich litt.Ich wachte mitten in der Nacht auf und weinte vor
Schmerz.Es fühlte sich an, als würden Nadeln unter meine Fingernägel geschoben und liefen
direkt  meinen  Arm  hinauf.Ich  nahm  die  ersten  400,00  $,  die  mir  der
Versicherungssachverständige gab, und ließ meinen Cousin einen Freund mit  etwas MJ ins
Krankenhaus bringen.Nach dem Rauchen des MJ waren die Schmerzen komplett weg und ich
konnte wieder einschlafen.Nachdem das gesagt ist.Ich denke, Ricks Art, das Öl einzunehmen,
würde  besser  funktionieren  als  Rauchen  oder  Verdampfen,  obwohl  ich  beides  gerne
mache.Prost." Ron

„Ich weiß, dass ich nach einer 3-tägigen RSO-Behandlung laufen konnte … schmerzfrei!Zum
ersten  Mal  seit  15  Jahren  aufgrund  einer  Wirbelsäulenversteifung,  die  dauerhafte
Nervenschäden und ständige Schmerzen hinterließ.Die mit  Kokosöl  angereicherten Kapseln
funktionieren  auch  hervorragend.Ich  hatte  weder  den Drang,  noch habe  ich  mein  Percocet
genommen,  seit  ich  mit  der  Ölkapselkur  begonnen  habe.Es  reduzierte  sogar  den  Drang,
Marihuana zu rauchen, indem es die Kapseln einnahm.“ Frottee

„Update, omgosh!Ich habe mit  meinem Sohn gerungen!Ich habe die ganze Zeit  mit  meinen
Jungs gerungen,  besonders mit  meinem jüngsten Sohn.Ich konnte buchstäblich seit  Jahren
nicht mehr mit ihm ringen!Er ist jetzt 22, ich bin 52.Aufgrund von Schmerzen am ganzen Körper
aufgrund von Arthritis war es extrem schwer, sich zu bewegen, geschweige denn zu ringen!Aber
ich habe es heute getan!Und ich hatte ihn auch fast, fing aber an zu lachen, lol.Ich kann Ihnen
gar nicht sagen, wie aufregend das ist!!Auch danach habe ich keine Schmerzen, fühle mich
großartig!!!” Casey

„Ich habe einen Bandscheibenvorfall, der auf meinen Ischiasnerv drückt und starke Schmerzen
verursacht,  die  von  meinem  unteren  Rücken  über  mein  linkes  Bein  bis  zu  meinen  Zehen
schießen.Ich nahm alle vier Stunden 3 Ibuprofen, nur damit ich aufstehen und laufen konnte.Ich
habe vor fast zwei Wochen mit der Einnahme des Öls wegen Schmerzen und Entzündungen
begonnen.Ich brauche jetzt  kein Ibuprofen,  ich schlafe besser als  je  zuvor,  meine Kollegen
haben  meine  bessere  Laune  und  mein  allgemeines  Glück  kommentiert.ICH  FÜHLE  MICH
GUT!" Jennifer

„Auch  wenn  Sie  keinen  Krebs  haben,  denken  Sie  an  die  vorbeugende  Wartung  Ihres
Körpers.RSO in kleinen Mengen, die täglich verwendet werden.Sie erlauben Ihrem Körper, alle
möglichen  fiesen  Viren  und  Käfer  abzuwehren.Wegen  Cannabis  und  all  seiner  heilenden
Eigenschaften habe ich meinen „Hausarzt“ seit 15 Jahren nicht mehr gesehen.Egal, was bei mir
schief geht, RSO ist eines der ersten Dinge, nach denen ich greife.

Übrigens habe ich mir dreimal den Rücken gebrochen.Hatte Wirbel und Bandscheiben von L-4
bis  S-2  ersetzt.Ich  musste  meine  Wirbelsäule  wieder  an  meinem Beckenbereich  anbringen
lassen ...  musste mein AC-Gelenk entfernen lassen.Umgang mit  Leberkrebs und Hep C.Ich
behandle mich zu 100% mit Cannabis.RSO ist nur ein Werkzeug in meinem Arsenal.“ Rick
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„Vielen  Dank  für  Ihre  Arbeit.Ich  habe  eine  25-jährige  RückenmarksverletzungProbleme  mit
Wunden und Schwellungen in meinen Beinen und Füßen.Ich probierte eine kleine Menge auf
einer schlimmen Wunde an der Oberseite meines Fußes und innerhalb von ein paar Tagen
hatte es eine deutliche Besserung.Die Schwellung scheint auch nicht so schlimm zu sein.Meine
Frage bezieht sich auf das Ausgangsmaterial, aus dem die Charge hergestellt wurde.Es hatte
einen hohen Harzgehalt und war reif genug, aber es war noch nicht richtig ausgehärtet und
hatte einen etwas muffigen Geruch (obwohl es starke Sorten waren). Glauben Sie, dass dies
die Gesamtqualität des Öls beeinträchtigen wird?Außerdem habe ich das restliche Öl viel länger
als „ein paar Stunden“ auf einem Kaffeetassenwärmer gelassen. Ich habe es etwa 7 Stunden
dort gelassen.Meint ihr das würde auch die Qualität beeinträchtigen?Das fertige Produkt sieht
so  aus,  wie  Sie  es  gesagt  haben.Genauso  wie  Achsfett  mit  einem  dunkelgoldenen
Bernsteinrückstand.Übrigens,  ich  habe  angefangen,  es  meinem  alten  Hund  zu  geben,  der
enorme Schmerzen hatte und Schwierigkeiten hat, herumzukommen.Er hat auch eine deutliche
Verbesserung gezeigt.Nochmals vielen Dank für alles, was Sie geteilt und getan haben.Anfangs
war ich etwas skeptisch, aber jetzt bin ich begeistert!“ XXX

- Arbeiten Sie mit dem, was Sie haben, und suchen Sie nach besserem Material.JB

„Es ist jetzt fast ein Jahr her, seit ich angefangen habe, Cannabisöl zur Behandlung meiner RA
zu verwenden, und ich sehe weiterhin positive Ergebnisse und kann ehrlich sagen, dass sich
meine RA meiner Meinung nach in Remission befindet.Ich habe auch mehrere andere positive
Nebenwirkungen gesehen, wie Gewichtsverlust, normale Blutdruckwerte (Blutdruck sank um 30
Punkte), Pulsfrequenz zwischen 50 und 60 BPM, keine Depressionen mehr und vor allem keine
giftigen verschreibungspflichtigen Medikamente mehr.“ Tom

„Kann jetzt sofort nach dem Aufwachen aufstehen, anstatt mich wie 90 zu fühlen.Die Gelenke
bewegen  sich  viel  leichter  und  leiden  nicht  mehr  unter  Schmerzen.Weg  von  bestimmten
Medikamenten für immer!Eine wirklich erstaunliche Pflanze, die aufhören muss, beschuldigt zu
werden, SCHLECHT zu sein.“ Carol-Ann

„Ich glaube, es ist regenerativ, dass unser Körper es braucht, um sich wieder aufzubauen und
zu  heilen,  ich  leide  –  ich  litt  sehr  unter  Arthritis,  es  hat  die  Schmerzen  gelindert  und  die
Flexibilität  meiner  Hände  erneuert.  Vor  einem  Jahr  konnte  ich  nicht  einmal  ohne  starke
Schmerzen tippen.Das ist jetzt weg, meine Hände sind wieder normal und flexibel,  ich kann
schreiben und nähen.Und mein Augenarzt war überrascht, dass meine Augen jedes Mal besser
werden, wenn ich gehe.“ Kelee

„Ich  hatte  Operationen  und  unzählige  Spinalpunktionen  an  einer  Stelle  meines  unteren
Rückens.All  das  hat  eine  dicke  Narbe  verursacht,  die  man  fühlen  kann,  und  der  Wirbel
entzündet sich und es tut wirklich weh.Ich hatte große Schmerzen und suchte verzweifelt nach
Erleichterung.Also rieb Gayle ein wenig (1 Tropfen) RSO (Cannabisöl) auf die Stelle und ließ
mich dort liegen, damit es einziehen konnte.Nun, das Öl fühlte sich ein wenig prickelnd an, aber
ansonsten fand ich nicht, dass es viel bewirkte.Nun, 20 Minuten später war der Schmerz weg
und ich war bis zum Morgen ohnmächtig!Ich habe fantastisch geschlafen und als ich aufwachte,
fühlte sich mein Rücken besser an und das Narbengewebe ist nicht mehr so dick.Es ist wild für
mich, aber das Öl scheint das alte Narbengewebe aufzulösen.Cannabisöl ist erstaunlich und
wenn  ich  nicht  andere  Geschichten  wie  diese  gelesen  hätte,  würde  ich  denken,  ich  bin
verrückt!“ Micky

„Die Großmutter meiner Freundin hat schwere Arthritis und kann ihre Hände nicht öffnen.Wir
versuchten ein kleines Experiment mit etwas Rick-Simpson-Öl und sagten ihr, sie solle es auf
ihre Hände reiben.Innerhalb weniger Minuten nach dem Auftragen begannen sich ihre Hände zu
lockern und nach ein paar mehr konnte sie ihre Finger wieder ohne Schmerzen bewegen.Es
war wirklich erstaunlich, so etwas passieren zu sehen.“ Duane
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„Ich habe keinen Zweifel daran, dass es funktioniert.Ich bemerkte sofortige Ergebnisse.Plan A
hatte ich schon gemacht.Die Ölbehandlung war Plan B.Ich wünschte, ich hätte es zuerst mit Öl
versucht.Ich ging durch jahrelange Schmerzen, die ich nicht musste.Ich nahm alle 4 Stunden
eine Schmerztablette.Es waren nur zwei Wochen Ölbehandlungen, aber ich fühle mich so viel
besser.Verwenden Sie auch alkalisches Wasser.Tolle!!!" James

„Rick-Simpson-Öl  ist  etwas  Besonderes.Ich  habe  Cannabis  jahrelang  verwendet,  um
Schmerzsymptome zu  behandeln,  aber  meine  Symptome wurden  nur  knapp  abgedeckt.Ich
wusste,  dass  meine  Verletzung  nicht  vollständig  heilte.Als  ich  mit  der  Einnahme von  Rick
Simpson Oil anfing, hatte ich bereits versucht, verschiedene Extrakte aus Cannabis zu essen,
und alle hatten einige kurzfristige Wirkungen, aber dann fühlte ich mich entweder high oder
ausgebrannt  oderes  würde  einfach  nicht  lange  genug  dauern.Ich  habe  mich  nie  perfekt
gefühlt.Ich hatte sogar ein Produkt ausprobiert, das mir als Rick Simpson Oil verkauft worden
war, das ekelhaft und wirkungslos war – hüten Sie sich vor den Extrakten von geringer Qualität,
die nichts bewirken, und lassen Sie sich davon nicht entmutigen, denn das eigentliche Geschäft
ist  einfach  gesagt  ein  Wunder.Ich  nahm  schnell  zunehmende  Mengen  an  Opiaten.Rick-
Simpson-Öl hilft bei der Aufnahme von Opiaten, ist aber auch ein sehr starkes Schmerzmittel.Es
hält den ganzen Tag an und ich bemerke kein High oder Nebenwirkungen mehr von der Dosis,
die ich nehme.Als schmerzfreie Person kann ich so viel  mehr tun, und ich spüre, wie mein
Bewegungsumfang  zunimmt,  und  ich  weiß,  dass  ich  geheilt  werde.Tatsächlich  war  mein
allgemeiner  Gesundheitszustand  unglaublich  –  ich  hatte  immer  viele  Krankheiten  oder
Infektionen und hatte einen bemerkenswert sauberen Gesundheitszustand, seit ich mit diesem
Öl  angefangen  habe.Ich  nehme jetzt  wieder  meine  Opiat-Schmerzmittel,  während  ich  mich
immer noch besser fühle.In der Zwischenzeit habe ich gelegentlich andere Arten von Extrakten
wie  Haschöl  oder  Esswaren  ausprobiert.Ich  finde,  dass  die  Schmerzlinderung  durch  Rick
Simpson Oil um eine Größenordnung stärker ist als bei jedem anderen Cannabis, ob gegessen
oder geraucht.Es ist in seiner eigenen Liga der Symptomlinderung, selbst im Vergleich zu den
stärksten Cannabiswachsextrakten.Ich habe vor, eines Tages ganz auf Opiate zu verzichten.“
Mike

„Ich  benutze  dieses  Öl.Ich  habe  Muskeldystrophie  und  ich  habe  anhaltende
Gesundheitsprobleme  durch  das  Stevens-Johnson-Syndrom/TEN.Das  funktioniert.Es  wirkt
besser als jedes Arzneimittel auf dem Markt.Es ist sicher und effektiv.Ohne sie könnte ich nicht
funktionieren.Es ermöglicht mir, produktiv zu sein.Ich arbeite Vollzeit.Bevor ich das Öl nahm,
nahm  ich  starke  Medikamente,  die  mich  nur  in  einen  Zombie  mit  einer  Vielzahl  von
Nebenwirkungen verwandelten.

Lassen Sie mich zum Abschluss meiner „Rage“ Folgendes sagen: Für diejenigen, die glauben,
ist  keine  Erklärung  erforderlich.Für  diejenigen,  die  dies  nicht  tun,  ist  keine  Erklärung  gut
genug.Ich bin der lebende Beweis für die Wirksamkeit davon.Und es muss legal und für alle
verfügbar gemacht werden.“ Laurie

Diabetes
„Das Öl verjüngt die Bauchspeicheldrüse, und ob Sie es glauben oder nicht, sie beginnt dann
oft  auch  nach  Jahren  der  Inaktivität  mit  der  Insulinproduktion.Viele  Patienten  können  nach
mehreren Wochen mit dem Öl aufhören, Insulin zu spritzen.Das Öl hilft auch, alle anderen mit
Diabetes verbundenen Probleme im Körper zu heilen oder zu kontrollieren.

Ich würde das Öl essen und/oder in einem Zäpfchen verwenden.Rauchen oder Verdampfen
kann ebenfalls helfen, den Blutzuckerspiegel zu senken, aber die Wirkung ist im Vergleich zur
Einnahme  des  Öls  sehr  begrenzt.Ich  würde  das  Öl  topisch  für  diabetische  Geschwüre
verwenden, einfach das Öl auftragen, mit  einem Verband abdecken und dies alle drei  Tage
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wiederholen, bis das Geschwür geheilt ist.Ich würde Hanfsamenöl mit dem Extrakt mischen und
es für  Massagen verwenden,  was die Durchblutung fördert  und Schwellungen und anderen
Beschwerden  vorbeugt.Ich  würde  auch  Hanfsamen  und  Hanfsamenöl  in  meine  Ernährung
aufnehmen.JB”

„Typ zwei ist fast verschwunden, hat fast alle Medikamente abgesetzt und kämpft damit gegen
Sarkoidose, es funktioniert.“ Jeff

„Kokosöl  hilft  auch,  den  Blutzuckerspiegel  bei  Diabetes  zu  stabilisieren!!Mein  lokaler
Ladenbesitzer hat es ausprobiert und es funktioniert wie ein Zauber, sagte er!Er fühlt sich auch
mental viel besser [mehr Energie] und hat auch an Gewicht verloren!!Alles gut!!" Robin

„Mein Blutzucker wurde verrückt (bis zu 400+ – für Monate – sehr gefährlich) und es hat mich
buchstäblich umgehauen.Ich nickte hinter dem Lenkrad ein – also hörte ich auf zu fahren –
wirklich schlimmes Zeug!Die Ärzte haben mir sogar verboten, nach NY zu fliegenmeine Mutter
zu Weihnachten zu sehen.

Nun – die Ärzte probierten ein Insulin, dann zwei – brachten absolut nichts.Also - ich habe es
ihnen endlich gesagt - genug!!Ich nehme das Öl (ich habe dem Arzt nie gesagt, dass ich es
vorher getan habe) und ich habe meine Dosis auf alle 2 Stunden erhöht.Nun, Sie haben es
erraten – mein Zucker ist mit der Nase in den normalen Bereich zurückgekehrt.Mein Doc ist
einer  dieser  hochtrabenden  Harvard-Typen  –  und  er  ist  fassungslos.Punkt  eins  für  die
Barbaren!!!!Also - jetzt haben wir einen vollständig dokumentierten Diabetes-Fall, bei dem ein
Leben gerettet wurde - ich!!!!!!-- :)“ Janet

„Dramatische Veränderung, ich habe fast das gesamte Insulin abgesetzt.Gelegentlich muss ich
Lantus über einen längeren Zeitraum verwendenwirkendes Insulin, aber nicht oft.Ich habe aus
vielen Gründen angefangen,  RSO zu verwenden, aber einer war in der Hoffnung,  dass ich
Insulin absetzen und endlich einen stabileren Blutzuckerspiegel sehen könnte.Ich verwendete
300 Einheiten Novolog pro Tag,  Kurzzeitinsulin und 200 Einheiten Lantus und 4 Metformin-
Pillen pro Tag.Ich nehme noch die Pille, aber damit kann ich leben, da ich kein Insulin mehr
brauche.Nie  mehr  6  bis  8  Mal  am  Tag  mit  einer  Nadel  in  meinen  Bauch  stechen!Meine
Zuckerwerte  sind  leichter  zu  kontrollieren  und  ich  sehe  die  Messwerte  zwischen  2  und  5
Hundert nicht mehr.Ich sehe auch nicht mehr die dramatisch niedrigen Zuckerwerte der 30er
Jahre.Es  war  ein  Geschenk  Gottes  und  das  erste,  was  meinen  Zuckerspiegel  tatsächlich
gehalten hat.“ Dena

„Mein Blutzuckerspiegel vor Diabetes lag über 140 und jetzt bin ich bei 100.Überprüfen Sie Ihr
Blut, bevor Sie etwas Öl machen, geben Sie ihm etwa 10 Minuten Zeit und überprüfen Sie es
erneut, und es wird stark abgefallen sein.Meins hat so viel getan, als ich etwas Gatorade trinken
musste, um wieder auszugleichen. Michelle

„Ich bin insulinabhängiger Diabetiker und mit einer 60-Gramm-Runde des Öls habe ich mich
von 100 Einheiten täglich auf 50 Einheiten Insulin gesteigert.“ Leslie

„Es hat meine Ebenen vollständig ausgeglichen.Mir wurde „METFORM“ gegeben, um es oral
einzunehmen, und ich habe seit der allerersten Pille nie wieder eine Pille genommen, und ich
wachte wieder auf und dachte: „Nein, erhöhen Sie das Öl,  jetzt,  wo bei mir Typ-II-Diabetes
diagnostiziert wird.“ Meine Werte schwanken zwischen 3,4 und 7,2.Der absolute Höchstwert,
den ich in der Lage war, meinen Zuckerspiegel zu steigern, war 8,1, nachdem ich buchstäblich
eine Tüte Süßigkeiten einschließlich eines Schokoriegels als Experiment gegessen hatte.Ich
habe  einen  extrem  kleinen  Tupfer  Öl  gemacht,  als  ich  es  auf  8,1  gebracht  habe,  und
angefangen, meine Werte alle 10 Minuten zu überprüfen, um zu sehen, ob ich sie dazu bringen
kann, zu sinken.10 Minuten nach dem Ölen fiel ich auf 7,3 und als ich bei der 20-Minuten-Marke
nach dem Ölen testete, war ich auf 4,8 gefallen.“ Michelle
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„Ich kann nur kleine Dosen Öl verwenden.Es führt dazu, dass ich Hypoglykämie in voller Stärke
habe.Aber das ist auch gut so, denn ich habe vor acht Jahren mit 45/10 Injektionen von lang-
und kurzwirksamem Insulin begonnen.Ich habe etwas über meine neue Krankheit recherchiert
und Marihuana tauchte  zusammen mit  anderen Gewürzen wie  Zimt  ständig  als  natürliches
Heilmittel auf, also fing ich an, Haschkapseln zu verwenden, bis „echtes“ Öl verfügbar war.Sie
waren so stark, dass ich dachte, ich würde sterben, als ich zum ersten Mal eine Hash Cap
aß.Ganz zu schweigen von einer Aufsättigungsdosis RSO.(Aber RSO war damals nicht einmal
eine Option für mich) Aber einmal war es der Ölverbrauch (Getreide pro Tag), der dazu führte,
dass mein Körper überempfindlich auf die zweimal täglichen Insulininjektionen reagierte und ich
an einer Weggabelung feststeckte, um mich zu entscheiden RSO oder Schüsse.Ich stoppte die
Schüsse und setzte das Öl fort.

Zusammen mit Ernährungsumstellung und erhöhter täglicher Aktivität (Bewegung) habe ich jetzt
einen  A1C  von  5,7,  habe  60  Pfund  abgenommen  und  habe  keine  brennenden
Phantomschmerzen  mehr  (diabetische  Neuropathie).Nach  ein  paar  Monaten  Behandlung
musste  ich  auf  Glyzerin  und  Alkoholtinkturen  umsteigen  und  nur  noch  jährliche  Ölkuren
machen.Weil mein Zucker zu stark abgefallen ist.

Es hat wundersame diabetische Heilfähigkeiten.Wie Cannabis auf das endokrine System des
Körpers wirkt, sollte beachtet und ausführlich untersucht werden.Ich würde lieber einen Monat
im Jahr mit Öl behandelt werden, als 730 Spritzen mit genetisch veränderter Schweine-DNA zu
machen.Ich verwende Sativa-Pflanzensorten, um meine Öle zu extrahieren und daraus meine
Tinkturen herzustellen.Es funktioniert am besten für meine Symptome.Ich probierte Indica und
bemerkte, dass ich einfach nicht funktionieren konnte und mehr essen wollte und mir die ganze
Zeit  kalt  war.Die  Sativa  beschleunigte  meinen  Stoffwechsel  und  meine  Herzfrequenz,
unterdrückte  meinen  Appetit  und  verursachte  bei  mir  hysterische  Lachanfälle  (meine
Lieblingsnebenwirkung).

Wenn Ihr Zucker hoch ist, beginnen Sie mit niedrigen konstanten Dosen.Du willst immer noch
spüren, was mit deinem Körper los ist.(Ein Problem, das ich hatte, war, nicht zu wissen, ob mir
von dem Öl oder dem niedrigen Zuckergehalt schwindelig war, also werden Sie im ersten Monat
einige Teststreifen durchgehen, bis Sie wissen, was Sie fühlen).Und du wirst eine sehr durstige
Person sein.Wasser ist  Ihr Kumpel bei diesen Behandlungen.Hoher Zuckergehalt  macht Sie
ständig durstig, genau wie das Öl, also denken Sie auch daran.

Und machen Sie sich zunächst nicht zu viele Sorgen, dass Ihr Zucker abfällt.Es ist nicht wie ein
erzwungener  Insulintropfen.Das  Öl  geht  einfach  hinein  und  tut,  was  ich  gerne  glaube,  als
Starthilfe für alle Ihre Organe, und das wiederum hilft ihnen, das Blut zu reinigen, und es hat
auch  eine  großartige  Beziehung  zum  Nervensystem,  und  ich  glaube,  Ihr  Gehirn  hat  ein
besseres Gefühl für Ihren Körper durch diese Kanäle und weiß, all seine natürlichen Heilkräfte
an gestresste Teile zu senden.(In meinem Fall meine Bauchspeicheldrüse, Nieren und Blut.)
Denken Sie jetzt daran, dass dies nur meine Theorie ist und ich kein Wissenschaftler bin, ich
gehe nur davon aus, wie es für mich funktioniert und wie ich seine Auswirkungen am besten
rationalisieren  kann.Es  ist  gut,  ein  Tagebuch  zu  führen  und  regelmäßige
Gesundheitsuntersuchungen  und  Blutuntersuchungen  durchführen  zu  lassen,  um  Ihre
Fortschritte zu markieren.Sobald Ihr A1C unter Kontrolle ist und Ihre Nierenfunktion besser ist,
wissen Sie, dass Sie auf dem richtigen Weg sind, und dann müssen Sie nur noch auf diesem
Niveau bleiben,  und es  ist  in  keiner  Weise so  energisch,  wie  dorthin  zu  gelangen.Es  wird
höchstwahrscheinlich nur niedrige konstante Dosen und eine Ernährungsumstellung erfordern,
die Diabetikern nicht fremd sind.(Ich brauchte ungefähr sechs Monate, um von einem A1C-Wert
von 11 auf 7 herunterzukommen, und noch ein paar Anpassungen in Ernährung und Bewegung,
um ihn auf den Bereich von 5 zu bringen.(Wassergymnastik hat geringe Auswirkungen und hat
bei mir hervorragend funktioniert). Antonius
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„Ich verwende 1 Gramm Öl pro Tag bei schwerer degenerativer peripherer Neuropathie und die
Linderung ist erstaunlich!“ Laurie

„Mein  Mann nimmt  seit  Jahren  Cannabis  und  seit  kurzem RSO-Öl  gegen  seinen  Diabetes
ein.Es  hat  nicht  nur  seinen  Blutzucker  stabilisiert,  sondern  auch  seine  chronische
Nierenerkrankung UMKEHRT.Bei ihm wurde CNE im Stadium 3 diagnostiziert und sie wollten
ihn auf eine Nierenspenderliste setzen.Er begann mit der Einnahme von Tinkturen und RSO-Öl
und befindet sich jetzt im CNE-Stadium 1.Die Ärzte sagten ihm, das sei nicht möglich.Wir haben
diese  Ärzte  losgeworden  und  einen  neuen  bekommen!RSO-Öl  hat  auch  seinen  Blutdruck
gesenkt, seine Anämie und seine diabetische Retinopathie stabilisiert (er sollte inzwischen völlig
blind  sein,  sagt  Western  Medicine).Danke  dem  Großen  Geist  für  die  wunderschöne
Cannabispflanze und alles, was sie bietet!!Vielen Dank, Rick Simpson, für die Bereitstellung der
Informationen zur Herstellung von ätherischem Cannabisöl und der Erfahrungsberichte derer,
die dies tun!“ Julia

„Meine  Partnerin  hat  Typ  1  und  ein  bisschen  Öl  zu  essen  hilft,  ihren  Zuckerspiegel  zu
stabilisieren.Es ist wirklich ein Geschenk …“ Spaceleaf

„Ich nahm 4 Metformin und 4 Diamikron pro Tag ein,  mein Blutzucker  lag  nach einem 12-
stündigen schnellen Blutzuckertest bei 12 %.Mein Arzt sagte etwas enttäuscht und sagte: „Nun,
ich schätze, Sie brauchen keine Pillen mehr für Ihren Diabetes.“ 9 Monate nach der Kur.Alle
meine Symptome, Nieren, Arthritis, Cholesterin, Blutdruck, alles viel besser mit dem Öl als mit
Pillen.Es ist ein Wunder.

Mein Blutzucker sank ungefähr in der 6. Woche der Kur wie ein Stein.Eines Nachts wachte ich
mit einem komischen Gefühl auf, mein Blutzucker lag unter der 4%-Marke, 3,2%.Ich hörte auf,
die  8  Pillen  pro  Tag  zu  nehmen,  die  ich  wegen  Typ-2-Diabetes  einnahm.Das  war  vor  17
Monaten.Insgesamt  nahm  ich  15  Pillen  am  Tag,  jetzt  keine  mehr.Also,  Michael,  mach  die
Heilbehandlung.3 Monate,  60 Gramm [folgen Sie  den Anweisungen auf  Ricks Website],  Ihr
Diabetes wird verschwinden.“ Peter

„Cannabisöl  ist  das  einzige,  was die  Schmerzen meiner  Neuropathie  stoppen  würde.Selbst
Oxycontin konnte nicht alle Schmerzen lindern, wie es die CBDs in Cannabisöl, gemischt in
einer  Creme,  taten.Es  ist  eine  wunderbare  Pflanze  für  alle  Arten  von  medizinischen
Anwendungen, und endlich erkennen die Menschen sie an.“ Fessel

„Rick hat mich nach dem, was ich mit Herzspezialisten durchgemacht habe, indirekt vor einem
schlimmeren  Schicksal  als  dem  Tod  gerettet.14  Monate,  über  22  verschiedene  Tests  in  4
Krankenhäusern  und  einem medizinischen  Zentrum.„Du  bist  ein  Worst-Case-Szenario,  eine
Seite deines Herzens ist  tot,  du brauchst vielleicht eine Herztransplantation.“ Dann nach 14
Monaten konnten sie keine Tests mehr machen, sie haben einen Bypass gemacht.

2 Jahre später ging ich zu einem Follow-up von einem neuen Kardiologen, der sagte: „Ihr Herz
ist überhaupt nicht geschädigt, wer hat Ihnen gesagt, dass es einen Schaden gab und Sie einen
Herzinfarkt hatten?Das ist nicht wahr." Ich wurde für einen Trottel gespielt.Als der Arzt mich also
zu einem Diabetiker schickte, der mich zu einem Nierenspezialisten schickte, hätte ich lieber ein
Nickerchen  in  einer  Schneewehe  gemacht,  als  durchzugehenwieder  so  etwas  wie
Gesundheitsspezialisten.Dann kommt das Öl.Jetzt bin ich gesünder als in 20 Jahren.“ Peter

„Ich bin eine 79-jährige Dame und lebe in Frankreich.Ich möchte meine persönliche Erfahrung
mit Hanföl mit  Ihnen teilen.Mein Mann Jerome hatte vor ein paar Monaten ein gebrochenes
Steißbein und eine Hüfte wegen eines Sturzes.Von diesem Moment an ging alles schief, er litt
unter großen Schmerzen und Qualen schwebten stark über ihm.Mein Enkel sagte mir, er kenne
ein sehr wirksames Naturheilmittel, das dir in diesem schmerzhaften Zustand helfen könne.Wir
verwenden Hanföl  in seinen verheilten,  aber geschwollenen Wunden und gaben ihm täglich
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eine kleine Menge oral.

Ich muss sagen, dass die Genesung erstaunlich war, aber es gibt noch etwas, das Sie wissen
müssen,  mein  Mann litt  vor  langer  Zeit  an  erektiler  Impotenz,  also  habe  ich  beschlossen,
zusätzlich zu Öl, es auf seinen Penis aufzutragen, das Ergebnis war das erstaunlichste dass ich
mein ganzes Leben lang gesehen habe, dass mein Mann jetzt  vollkommen in der Lage ist,
mehrmals am Tag intensiven Sex zu haben, und die Größe seines Penis, um viel zu tun, erhöht
sich auf die Größe, die ich hatte, als ich jung war.Es mag für eine Person in meinem Alter
ungewöhnlich  erscheinen,  dieses Zeugnis  abzulegen,  aber  ich  denke,  dass  die  Gesundheit
genauso wichtig ist wie ein gutes Sexualleben.Danke Rick.“ Rochelle

- Danke, Rochelle.Ja, Gesundheit ist genauso wichtig wie ein gutes Sexualleben, und ja, das Öl
tut genau das, was Sie beschrieben haben.JB

„Welche Stämme helfen bei männlicher Impotenz, JB?Männer müssen das wissen …“ Tomas

--  Das  ist  eine  gute  Frage,  Tomas.Gehen Sie  einfach  auf  eine  Sortenbewertungsseite  und
suchen Sie  nach Sorten mit  gemeldeter  aphrodisischer  Wirkung.Dann erwerben Sie  etwas,
testen Sie es durch Rauchen, und wenn Sie die Wirkung mögen, stellen Sie das Öl her und
verwenden Sie es.Das ist ungefähr alles, was dazu gehört.Einige Sorten machen Sie geiler als
andere und einige Kombinationen von Sorten sind effektiver als  andere Kombinationen von
Sorten oder Ölen.Das ist alles, was ich im Moment sagen kann.Probieren Sie das Öl aus, wenn
es nicht die gewünschte Wirkung hat, stellen Sie eine weitere Charge her oder besorgen Sie
sich eine weitere, bis Sie die richtige gefunden haben.Das ist wie es sein sollte.JB

„Meine Füße fühlen sich aufgrund der Neuropathie so gut an wie nie zuvor in den letzten zehn
Jahren.“ Leon

„Ich  würde  sagen,  dass  die  psychischen  Probleme  wahrscheinlich  schon  vor  dem
Cannabiskonsum  bestanden  haben;  dass  das  Unbehagen  der  Geisteskrankheit  sie  dazu
drängte, sich selbst zu behandeln.Ich habe C-PTBS und war von (mindestens) 12 Jahren aktiv
abhängig,  bis  ich mit  33 Jahren clean wurde.Das ist  vor  5,5 Jahren.Ich probierte fast  jede
Droge, die ich finden konnte, weil ich mich nicht „richtig“ fühlte. Clean zu werden bedeutete für
mich psychiatrische Medikamente und Reha und ein paar Jahre Therapie.

Nachdem  ich  vor  ein  und  ein  bisschen  Cannabis  (wieder)  gefunden  und  bei
Bandscheibenproblemen verwendet hatte, war ich schockiert, als ich feststellte, dass ich einige
der psychiatrischen Medikamente, die ich seit mindestens 3 Jahren eingenommen hatte, nicht
mehr benötigte.Bei mir wurde auch Typ-2-Diabetes diagnostiziert, kurz bevor ich medizinisches
Cannabis  entdeckte.Es  war  eine  direkte  Folge  einiger  Psychopharmaka!Jetzt  habe  ich
normalen  Blutzucker  und  arbeite  daran,  die  letzten  2  Medikamente  (Antidepressiva,  die
langsam abgesetzt werden müssen) innerhalb von 2 Jahren abzusetzen.“ Jens

„Ich hatte auch Typ-2-Diabetes.Der tägliche Konsum von Cannabis ermöglichte es mir, mit der
Einnahme mehrerer verschreibungspflichtiger Medikamente aufzuhören, die mich buchstäblich
von innen heraus umbrachten.Diese Veränderung gab mir Energie und ein Gefühl von Klarheit,
das ich schon lange nicht mehr hatte.Erhöhte Energie bedeutete, dass ich eigentlich spazieren
gehen wollte.Ich fing an, Aquafit-Kurse zu besuchen.

Ich habe ein paar einfache Änderungen an meiner Ernährung vorgenommen.Eine Änderung ist,
dass ich anfing, mehr Cannabis zu essen.Typischerweise in Form von Schokolade, die mit mit
Cannabis angereichertem Kokosnussöl hergestellt wird (supergesundes Öl, sehr vorteilhaft für
die Entgiftung der Leber und zur Unterstützung der Gewichtsabnahme).

Im ersten Jahr, in dem ich täglich Cannabis konsumierte, verlor ich etwas mehr als 40 Pfund.Ich
habe ein bisschen zurückgewonnen, aber ichIch mache mir darüber überhaupt keine Sorgen,
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weil ich weiß, dass ich in letzter Zeit etwas mehr Stress habe und dass mein Körper durch die
tägliche Verwendung (insbesondere das Essen!) von Cannabis glücklich für sich selbst sorgen
wird, so wie es vorgesehen ist.“ Jens

„Ich weiß nicht, ob Sie das wussten, aber im Jahr 2011 war mein Diabetes schlimm, meine
Nieren verloren 12 Gramm Protein pro Tag, meine Knie schmerzten so sehr, dass ich kaum
gehen konnte.Die Sehnen, die ich mir 85 in der Hüfte gerissen hatte, kehrten mit einem fast
unerträglichen Schmerz zurück.Ich war 220 Pfund.Der Arzt schickte mich zu einem Diabetiker,
der mich zu einem Nierenspezialisten schickte.Ich konnte nicht einmal mehr Gitarre spielen.Ich
habe aufgehört mich zu kümmern.

Ich habe etwas recherchiert, nachdem Mike in diesem Beitrag mir erzählt  hat,  dass ein Typ
namens Rick Simpson ein paar Menschen mit  dem Pot-Öl von Krebs geheilt  hat.Ich dachte
bsaber  ich  habe  es  mir  angeschaut.Und  fand  heraus,  dass  es  auch  bei  Typ-2-Diabetes
funktionierte – was ich hatte.

Ich habe Rick Simpsons Anweisungen befolgt, die er auf seiner Website hat, wie man es macht
und wie viel man nimmt usw.es machte mich krank, ich dachte, ich hätte die Grippe, ich machte
weiter, und um die 6. Woche sank mein Blutzuckerspiegel. Ich hörte auf, die 8 Pillen pro Tag zu
nehmen, die ich nahm, und mein Blutzucker blieb im Ziel.

Ich habe 30 Pfund abgenommen, mein Rücken tat nicht mehr so  weh.Ich ging zu meiner 3-
Monats-Untersuchung und mein Arzt  stand mit  offenem Kiefer  da.Alle  meine Vitalfunktionen
waren normal.Das war vor 2 Jahren, ich wiege 173 Pfund, mein Blutzucker ist  immer noch
normal, keine Tabletten. Ich habe einen weiteren 24-Stunden-Urintest gemacht, um zu sehen,
wie es meinen Nieren geht Nieren sind so viel besser geworden.“ Ich habe keine Schmerzen in
meinem Knie oder Rücken, es sei denn, ich übertreibe es, aber es normalisiert sich nach ein
paar Tagen wieder.Ich rauche kaum noch Gras, ich rauche es nicht wirklich gerne.Das hat das
Öl für mich getan.“ Peter

„Ich bin mir nicht sicher,  ob Sie sich an mich erinnern, ich nehme 1 g/Tag wegen schwerer
idiopathischer Neuropathie.Eines Tages riefen Rick und Janet High Noon an, Rick und Janet
sagten mir, ich solle dafür sorgen, dass ich dich auf dem Laufenden halte...3 Monate und ich
war heute Abend fassungslos ...auf der Couch sitzend, bemerkte ich plötzlich, dass mein Hund
unter mir war, ich hatte sie, ich weiß nicht mehr wie lange, mit dem Rücken meiner Waden
gestreichelt.UND SIE FÜHLTE SICH WEICH AN!!!Ich hatte  in  den letzten 10 Jahren DREI
chirurgische Eingriffe unterhalb des Knies ohne Betäubung, weil ich es nicht fühlen konnte.Eine
dieser Operationen war eine SURALNERVEN-BIOPSIE!DAS ist  Schock & Ehrfurcht  Leute!!”
Laurie

„Das RSO-Öl war so ein Wunder für mich, ich konnte wieder essen, meine Schmerzen waren
vorerst erträglich, und keine Betäubungsmittel, ich habe mehrere Probleme, zu viele zu nennen,
Betäubungsmittel  exhasturbieren  meine  Verwachsungen,  die  ich  habe  meine  Eingeweide
kleben zusammen, die Ärzte werden nichts tun, es sei denn, ich habe eine Obstruktion, ich
konnte  bis  vor  zwei  Tagen  nichts  als  Flüssigkeiten  essen,  4  Tage  auf  RSO,  ich  hatte  ein
gegrilltes Käsesandwich und gestern einen halben Thunfisch Sandwich, die Ärzte können nichts
für mich tun, also bin ich allein, ich wiege 110 Pfund und das ist weder mein normales noch ein
gesundes Gewicht für mich, ich bin auf 98 gesunken, mit ihren Medikamenten, sie haben es
getan Bring mich mit  Teelöffelfutter  auf,  rund um die Uhr,  schön,  würde lieber Lebensmittel
essen, wie wir es beabsichtigt hatten ...Befreie die Pflanze, die Gott uns gegeben hat …“ Joyce

"Wahrheit.Mein  Blutzuckerspiegel  ist  jetzt  im  normalen  Bereich  und  ich  habe  2000  mg
Metformin  pro  Tag  abgesetzt  und  esse  jetzt  fast  null  Gluten  und  achte  auf  meine
Ernährung.Kein fettfreier Mist oder Diät-Mist oder gefrorene Weight Watcher-Mahlzeiten.Haben
Sie den Natriumgehalt in diesen Tiefkühlgerichten gesehen?Empörend!" Cheshire

- 117 -



--  Hat  Ihnen der  Geschmack dieser  Lebensmittel  gefallen,  als  Sie  sie  auf  dem Öl  probiert
haben?JB

„Früher mochte ich sie nicht,  aber seit  dem Öl oder meinem Alter bin ich glutenempfindlich
geworden.Ich habe mehr Migräne, mehr Fibrofackeln, Akne, Magenkrämpfe, um nur einige zu
nennen.Außerdem lässt mich das Natrium wie einen Ballon anschwellen.Da ich hauptsächlich
Cannabiskonsument bin und mit dem Öl, esse ich jetzt mehr Hanf, Obst und Gemüse, weniger
Fett, weniger Kräuter in der Nahrung.ICH LIEBE ES!Allerdings ist dieglutenhaltige Lebensmittel
wie Nudeln und Brot LIEBE ich, egal ob mit oder ohne Öl.Das Ergebnis ist, dass mein Körper es
nicht mag und ich damit einverstanden bin.“ Cheshire

„Hallo Greg, meine Blase hat ein einwandfreies Gesundheitszeugnis.So sagt der Arzt dank der
Chemo.Er sagt, ich bin jetzt in totaler Remission.Aber die Wahrheit war, dass ich ab dem 13.
Oktober 2012 und am Donnerstag, den 19. Dezember 2012, insgesamt etwa 19 Gramm RSO
eingenommen habe.Ging für ein Penis-Endoskop durch meine Prostata und in meine Blase und
habe  jetzt  eine  vollständige  Remission  meines  Blasenkrebses.Alles  gesund  rosa  und  kein
Zeichen von Krebs.Mein Arzt sagt, ich sehe aus, als hätte ich noch nie Krebs gehabt.Er war
erstaunt, wie gut ich aussah.Ich kämpfe immer noch gegen diese Betäubungsmittel und weiß,
dass die RSO mir  helfen kann,  diese Pillen abzusetzen,  bevor  sie mich erledigen.Ich hoffe
immer noch, meine Zysten in jeder meiner Nieren zu verringern, rechts und links.

Meine  Schlafmittel  wurden  in  den  letzten  Monaten  enorm  reduziert,  und  ich  setze  mein
Cymbalta  jetzt  VOLLSTÄNDIG  ab  und  habe  auch  mein  Baclifin,  Lyrica  und  OXYCOTIN
reduziert und versuche immer noch, sie vollständig abzusetzen, was meine Ärzte verblüfft, wie
SCHNELL ich  ich  mich  zurücknehme und  wie  mir  das  die  Chance  gibt,  ein  einigermaßen
NORMALES LEBEN zu führen.

Ich  schreibe  dem  Rauchen  von  medizinischem  Marihuana  zu,  dass  es  mich  in  diesem
narkotischen Teil  meines Lebens am Leben erhalten hat.Die Ärzte haben mich schon lange
abgeschrieben.Dieses  RSO  hat  es  mir  ermöglicht,  an  Gewicht  zuzunehmen,  nachdem  ich
letzten Oktober ein Allzeittief von 135 bei einer Körpergröße von 6 Fuß erreicht hatte, und ich
wiege jetzt  149 – das ist  ein 14-Pfund-GEWINN, gerade während ich das RSO nahm.Mein
steifer Rücken hat vor Schmerzen nachgelassen und ich hatte in den letzten Monaten auch
mehr  Bewegung.  Meine  Nackenoperation  wurde  auch  in  diesem Herbst  seit  meiner  RSO-
Einnahme ausgesetzt.

Meine Psoriasis-Arthritis  in  meinen Füßen ist  ebenfalls  abgeklungen und ich bete,  dass ich
keine Steroidspritzen mehr in meine Füße bekomme und bete dasselbe für meinen Rücken,
meine letzte Spinalpunktion mit epiduralen Steroidspritzen in meiner Wirbelsäule war im letzten
Herbst und ich hoffe, meine Schmerzen Die Pegel bleiben unten, um zu verhindern, dass mehr
passiert.

Mein  Arzt  sagt,  mein  Körper  kann  nicht  mehr  damit  umgehen (WENN ICH LEBEN WILL),
Spritzen und Pillen gegen Lebensqualität  einzutauschen.BULLSHIT,  SAGE ICH.Nehmen Sie
RSO ein, um bei all Ihren Beschwerden zu helfen, Ihre Schmerzmittel zu reduzieren und Krebs
für immer zu töten.Ich habe nicht sehr viel und nicht sehr lange genommen, wenn es das in so
kurzer  Zeit  für  mich  tun  kann,  denken  Sie  nur,  wenn  die  ganze  Welt  davon  wissen
könnte.Gottes Heilung!!!” Toni

„Bei meinem Vater wurde vor 6 Monaten Bauchspeicheldrüsenkrebs diagnostiziert.Während der
Chemo breitete es sich auf Niere und Lunge aus.Er hatte überall Flecken und er verschlechterte
sich sehr schnell.Ich las über das Öl und entschied, dass er nichts zu verlieren hatte.Wir haben
welche gemacht und er ist  seit  drei Monaten jeden Tag dabei.Ergebnisse vom Scan kamen
gestern durch.Arzt war erstaunt.Bauchspeicheldrüsenkrebs ist geschrumpft und andere Flecken
sind vollständig verschwunden.Mein Vater ist so viel besser.Keine Übelkeit, hat zugenommen,
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schläft  den  ganzen  Tag  nicht  mehr  und  ist  wieder  unterwegs.Wirklich  erstaunlich.Wir  sind
überglücklich.“ Lisa

--  Großartig,  Lisa,  aber  bitte  keine  Scans  mehr,  nur  Öl.Sie  brauchen  wirklich  keinen
krebserregenden Scan, um zu sehen, dass es ihm gut geht.Wie Sie sagen, Sie hatten nichts zu
verlieren, also verlieren Sie dieses Spiel nicht, indem Sie unnötige Scans machen, die es leicht
verschlimmern können.

Strahlungseffekte sammeln sich im Körper an.Je weniger Scans ein Krebspatient durchführt,
desto  besser.Das  ist  nur  gesunder  Menschenverstand,  sonst  nichts.Im  Allgemeinen  ist  es
wirklich besser, weitere 60 g Öl zu essen, wenn Sie nicht sicher sind, ob Sie 100% gesund sind.

Außerdem machen all diese Untersuchungen und Arztbesuche die Patienten meist sehr nervös
und  belasten  sie  sehr.Stress  und  Angst  sind  schwer  zu  vermeiden,  wenn  man  mit  einer
Krankheit zu tun hat, also vermeiden Sie Stress und Angst so gut Sie können – und das Öl kann
bei Stress und Angst besser helfen als jede andere Substanz, die ich kenne.JB

„Ich habe Cannabis jahrelang für meinen Diabetes verwendet.Ich fühlte mich immer scheiße.In
meiner  Familie  mütterlicherseits  war  Diabetes  schlimm,  der  Verlust  von  Füßen,  Beinen,
Augenlicht und dann der Tod.Meine Tanten, Onkel, Großmutter.Und alle Mütter sind an Diabetes
gestorben.Meine Mutter  war  55.Mein  Alter  heute.Meine  junge  Schwester  hier  hat  über  570
Punkte pro Tag, 3 Spritzen pro Tag, aber was mich betrifft, seit vielen Jahren kein Diabetes.Ich
bin ziemlich gesund.

Ein guter Freund, in seinen 70ern.Vor etwa sieben Monaten kam zu mir.Seine Punkte waren in
der Mitte der 500er, er war wirklich krank.Nun, nachdem er RSO verwendet hatte, nur vom
Trimmen, ging seine auf 180er zurück.In nur wenigen Monaten.Angereichert mit Hanföl, zwei
Kapseln täglich einnehmen.Jetzt jagt, fischt und schlägt er wieder Holz.76 Jahre alt, und er sieht
15 Jahre jünger aus.Ich weiß mit Sicherheit, dass Cannabis der Grund ist, warum ich heute
keine Shots mache.Ich bin immer noch diabetesfrei.Ich bin der Einzige in meiner Familie.Ich
wünschte, meine Schwester würde sich weiterbilden, sie würde sich so viel besser fühlen.Als
würde man es jeden Morgen mit einem Grizzly aufnehmen.“ Ron

„Ich kann Ihnen wirklich sagen, dass in meinem Fall eine Kombination aus Cannabisöl und dem
Wechsel zu Honig als Süßstoff meinen Zuckerspiegel auf ein akzeptables (lesen Sie normales)
Niveau gesenkt hat.Ich muss nur eine Menge verwenden, die etwa der Größe von Langkornreis
entspricht.Ich  leide  unter  peripherer  Neuropathie,  Schlaflosigkeit,  chronischen  Nacken-  und
Gelenkschmerzen, einer beschissenen Leber (das ist anscheinend ein medizinischer Begriff),
niedriger  Blutplättchenzahl,  chronischem EBV und einer  Milz,  die  größer  als  ein  Brotkasten
ist.Ich  kann  nicht  operiert  werden  (nicht,  dass  ich  das  tun  würde),  ohne  dass  ich
höchstwahrscheinlich ausbluten werde.

Nun, ich würde niemandem vorschlagen, dies zu tun, aber ich bin seit zehn Jahren krank.Es
wurde  schlimmer,  je  mehr  Medikamente  und  Verfahren  sie  mir  durchsetzten.Ich  sagte
schließlich  „GENUG“.Keine  OTCs,  keine  kommerzielle  Medizin,  alles  auf  Kräuter-  oder
Lebensmittelbasis.Ich benutze meine ND, um Tests für mich anzufordern, dann gehe ich sie mit
ihr durch und frage möglicherweise nach vorgeschlagenen Modalitäten.Aber!Ich habe das letzte
Wort.Und es geht mir besser.“ Kapuzenpulli

„Typ-1-Diabetes-Munchies hin oder her,  mein Blutzucker stieg immer schnell an.Seit  ich Öle
verwende, bleibt mein Zucker normal.Zum ersten Mal, seit ich es mit 20 bekommen habe, ist
mein a1c-Test jetzt 6,8.“ Eugen

„Ich habe einen Freund, weit mehr als einen, aber sein Zucker war 20+.Wir haben lange über
35  Jahre  geraucht,  also  haben  wir  etwas  Öl  bekommen.Nichts,  was  der  Doc  tat,
funktionierte.Sein Zucker ist jetzt 10.Immer noch high, aber er mag Pepsi.“ Donald
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„Das Öl  hat  meine Schmerzen durch Knochensporn und  schwache  Lungen,  die  jeden  Tag
stärker  zu  werden  scheinen,  vollständig  beseitigt!Und  ich  habe  erst  kürzlich  mit  dem  Öl
angefangen!Ich bin sowohl erstaunt als auch dankbar!“ Immergrün

"Unglaublich.Es ist eine Wunderpflanze.Es scheint zu versuchen, Ihr System zu normalisieren,
egal was falsch ist.“ Zed

„Meine Frau hat keine Neuropathie mehr in den Füßen.Wir hatten vor etwa zwei Monaten kein
Öl  mehr  und  während  dieser  20  Tage  begann  die  Neuropathie  in  den  letzten  Tagen
zurückzukehren.Vier  Tage  zurück  auf  dem  Öl  und  kein  Kribbeln  mehr.Sie  hat  keinen
Bluthochdruck mehr und hat fast 30 Pfund abgenommen, indem sie einfach Cannabisöl zu ihrer
Routine hinzufügte.Sie hat auch Vorhofflimmern.Keine Arrhythmie seit Beginn des Öls.“ Kumpel

„Mein  Zucker  geriet  außer  Kontrolle.Ich  war  auf  maximale  Insulinmengen  und  orale
Medikamente  ohne  Erfolg.Ich  hatte  durch  diese  Medikamente  eine  Tonne  an  Gewicht
zugenommen  und  fühlte  mich  unglücklich.Ich  fing  an,  Öl  zu  verwenden,  stieg  Tropfen  für
Tropfen  und  testete  mein  Blut  8x  am  Tag,  um  sicherzugehen,  dass  es  mir  gut  ging.Es
funktionierte!Bei einer leichten Dosis fiel mein Zucker auf den Normalwert.Zwei Jahre später bin
ich am Leben, habe 67 Pfund abgenommen, keine Ernährungsumstellung und helfe Rick.Wenn
meine Zahlen steigen (manchmal bin ich schlecht), erhöhe ich mein Öl. Janet

„Hallo Mr. Simpson, ich bin Aaron, ich bin 17 Jahre alt.Ich habe Ihr Rezeptöl verwendet, um
meinem  Typ-1-Diabetes  zu  helfen.Ich  sollte  vier  hochdosierte  Insulininjektionen  pro  Tag
nehmen, aber seit ich Ihr Ölrezept verwende, brauche ich nur eine nachts zu nehmen, und ich
möchte Ihnen persönlich danken.Es gibt nicht viele Menschen wie Sie auf diesem Planeten, und
jetzt haben Sie einenmehr Unterstützer hinter dir.Mit freundlichen Grüßen Aaron“

„Für die Zwecke dieser Erzählung ist mein Name Alexis.Ich bin seit 1994 Diabetiker.Im Herbst
2010  erlitt  mein  linker  Fuß  einen  scheinbar  einfachen  Bänderriss,  und  eine  medizinische
Behandlung  kam  nicht  und  die  wenigen  Behandlungen,  die  ich  erhielt,  waren
vernachlässigbar.Mir wurde mitgeteilt,  dass ich möglicherweise einen Charcot-Fuß habe, der
häufig  unerkannt  bleibt,  insbesondere  in  der  akuten  Phase,  bis  schwere  Komplikationen
auftreten.Früherkennung  und  Diagnose,  sofortige  Immobilisierung  und  ein  Programm  zur
vorbeugenden Behandlung können die mit dieser verheerenden Komplikation der diabetischen
Neuropathie  verbundene  Morbidität  minimieren.Bei  unsachgemäßer  Behandlung  kann  der
Charcot-Fuß katastrophale Folgen haben, einschließlich Amputation.

Im Dezember hatte ich eine geschwürige Wunde an der Unterseite meines sehr geschwollenen
Fußes.Als  er  dringend  eine  orthopädische  Behandlung  aufsuchte,  diagnostizierte  der  Arzt
schnell  „chronische  Charcot  mit  Osteomyelitis“.  Mein  Fuß  hatte  Lufteinschlüsse  und  eine
ernsthafte  Infektion  im  Knochen.Er  sagte  mir,  dass  die  einzig  praktikable  Behandlung  die
sofortige  Amputation  des  Fußes  sei.Ich  hatte  starke  körperliche,  emotionale  und  spirituelle
Schmerzen.Der Arzt  gab mir  eine Woche Zeit,  um das psychisch zu verarbeiten.Ich bekam
einen Rollstuhl mit Anweisungen zur vollständigen Entlastung meines Fußes.

Wir alle wissen, dass Gott auf mysteriöse und wundersame Weise wirkt.Er brachte mir zwei
seiner menschlichen „Heilengel“ mit Medizin, die er vor langer Zeit bereitgestellt hatte.Da ich
außer  meinem  Fuß  nichts  zu  verlieren  hatte,  nahm  ich  die  Medizin,  die  sie  mir  liebevoll
brachten, sowohl sublingual als auch direkt auf die offene Wunde.Am Ende der Woche konnten
ich und meine Betreuer nur an der Außenseite der Wunde eine Verbesserung feststellen.Als ich
den  Arzt  wieder  sah,  gewährte  er  mir  eine  weitere  Woche  mit  einer  langen  Reihe  von
Empfehlungen,  worauf  ich achten sollte,  die er  als  „OMG ...“  -Moment  bezeichnete.Ich fuhr
damit fort, die empfohlene Dosierung der Medizin zu verabreichen.Ich begann mich besser zu
fühlen und was noch wichtiger war, die geschwürige Wunde begann zu heilen.Ab April durfte ich
jeden  Tag  10  Minuten  auf  meinem  Fuß  laufen.Es  war  ein  kleiner  chirurgischer  Eingriff
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erforderlich, um eine sich bildende verschlechterte Knochenmasse zu entfernen.

Ich nehme die Medikamente weiter, und mein Arzt ist vorsichtig optimistisch, dass ich meinen
Fuß behalten werde.Die Infektion in meinem Knochen war sehr ernst und es wird eine Weile
dauern, bis sie abgeklungen ist, aber sie heilt.Derzeit erwägt der Arzt eine mögliche konstruktive
Operation an meinem Fuß innerhalb eines Jahres, wenn es sich weiter verbessert.“ Alexis

„Ich bin  einer  der  Freunde,  die „Alexis“  erwähnt.Ich habe ihr  einen Link zu diesem Beitrag
geschickt und sie möchte sich vielleicht offenbaren, wenn sie ihn sieht, das überlasse ich ihr.Ich
bin seit langem ein Befürworter der Legalisierung von Marihuana für Freizeitzwecke und mir war
bewusst, dass es Schmerzen und Angst wirksam lindern kann.Aber erst in den letzten 8 oder 9
Monaten wurde mir die Heilkraft von Cannabis wirklich bewusst.Als ich im Februar mit Alexis
sprach  und  sie  mir  von  der  geplanten  Amputation  erzählte,  hatte  ich  Ricks  „Lauf  vor  der
Heilung“-Video, war aber wirklich skeptisch.Mein Partner und ich hatten über die Möglichkeit
gesprochen, Hanföl herzustellen und es als Heilmittel auszuprobieren, und unser gemeinsamer
Freund Alexis  schien ein erstklassiger Kandidat  zu sein.Sie stimmte zu,  und wir  stellten an
diesem Abend eine Charge Öl her und begannen am nächsten Tag mit der Verabreichung.Die
ersten Ergebnisse waren vielversprechend, aber ich war immer noch sehr skeptisch.Aber wie
ich Alexis sagte: „Was hast du zu verlieren?dein Fuß?der Arzt will es schon nehmen!“ Ich war
nie  stolzer  als  an  dem Tag,  als  sie  mein  Wohnzimmer  betrat.Und  obwohl  sie  wegen  ihrer
Operation für  einige Zeit  wieder im Rollstuhl sitzt.Ihr  Arzt hat ihr  gesagt,  dass es für  Alexis
„höchste Priorität“ hat, auf ihrer Hochzeit im nächsten Mai zu tanzen.Das von dem Mann, der ihr
vor vier Monaten den Fuß abschneiden wollte.“ Verkaufsstand

„Danke Rick, ich habe das Öl hergestellt, um Menschen zu helfen, die keine Ahnung von seiner
heilenden Wirkung hatten.Fall eins – Diabetiker an der Dialyse, 5 Tage die Woche, 6 Stunden
am Stück.13 % Nierenfunktion und starke Schmerzen.Am ersten Tag waren die Schmerzen
weg.Nach  drei  Monaten  Behandlung  auf  2  Mal  pro  Woche  Dialyse,  3  Stunden.Und  54  %
Nierenfunktion zurück.Fünf Monate nach der Behandlung keine Dialyse mehr und 98 % der
Nierenfunktion wieder da, überhaupt keine verschreibungspflichtigen Schmerzmittel mehr und
nach 25 Jahren hat sie ihr Leben zurückJahre Hölle.Oh ja, keine Gebühr für das Öl und ich
liebe jede Minute, in der ich ihr helfen kann.Die anderen, die wir behandeln, haben ebenfalls
ähnliche Erfolge, also danke, dass Sie mich daran teilhaben lassen.“ Dan

„Mein Mann hat Typ-2-Diabetes und hat Cannabis genommen und er wurde von 3 Aufnahmen
pro Tag, abgesehen von 5 Einheiten nachts, auf 5 Einheiten nachts reduziert, also hilft es.Er
nimmt es erst seit anderthalb Monaten.“ Gladys

„Ich  habe  auch  5  Menschen  geheilt.Meine  Freunde.Typ  2
Diabetes.Ovarialkarzinom.Fettleibigkeit.Hautkrebs.Und  es  heilt  meine  schwere  morgendliche
HGG-Übelkeit.Ich mache es selbst.In meinem Hinterhof.Ich unterrichte meinen 4-Jährigen.Ich
verstehe, wie wichtig das ist.“ HanfMädchen

Verdauung und Morbus Crohn
„Das Öl hilft Morbus Crohn.Es stoppt die Entzündung in Ihrem Darm.Ich hatte einen Tumor und
1/3 meiner Leber und Gallenblase entfernt, bevor ich von dem Öl erfuhr.Jetzt hat das Öl all die
schlimmen Nachwirkungen der Chemo für meine Hepatitis C und die Operationen geheilt.Ich
habe 18 Pfund abgenommen und fühle mich großartig.“ Michelle

„Mir wurde eine kleine Menge zum Ausprobieren gegeben.Beeindruckend.Ich habe gegessen,
wie ich seit Jahren nicht mehr gegessen habe!Mein Appetit kam zurück!Jetzt weiß ich, dass es
nicht billig ist, aber es funktioniert für alle Arten von Problemen.Danke!" Danni
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„Ich habe das Gleiche gefunden!60 Pfund etwas mehr als vor einem Jahr von 205.Jetzt bin ich
wieder bei 180 und stabil.Ich werde absolut ausgehungert, und nicht nur die Knabbereien.Ich
esse jetzt tatsächlich eine volle Mahlzeit am Tag.Vor?2 Bissen und ich wollte ...Nun, lass uns
nicht zu anschaulich werden.“ Kapuzenpulli

„Und natürlich wurde die Ernährungsumstellung auch durch das RSO verursacht …Ich sehne
mich jetzt nach viel gesünderem Essen als je zuvor ...Ich hatte ein Schokoladenproblem...jetzt
reicht 1 Stück und das brauche ich meistens gar nicht!!!Ich möchte mich gesund ernähren,
gesund LEBEN!!!” Laurie

„In  einem  Morbus-Crohn-Forum  fühlte  ich  mich  praktisch  „gedrängt“,  herauszufinden,  was
dieses „RSO“ war.Und nur zwei kurze Wochen danach rettete es mir das Leben, und das jeden
Tag.Entdeckt am 29.12.12.Leben gerettet am 11.1.13.“ Sarah

„Ich hoffe, du bist nicht abgeschaltet, ich habe dich gerade gefunden!Letzten Monat lag ich mit
einem sicheren Gefühl des Todes über meinem Körper im Bett, so wie ich mich zuvor gefühlt
habe.Erst 2 Wochen zuvor war ich in einem Crohn's Forum auf Ihren Namen und Ihre Arbeit
gestoßen.Dieser Typ wiederholte deinen Namen so oft, dass ich mich fast „gemobbt“ fühlte,
deinen Namen aufzuschreiben.Etwas später suchte ich Ihren Namen und das Öl.Es kamen
viele Informationen zusammen, also begann ich mit einer Internetradio-Talkshow namens „Red
Ice Radio“ und einer Aufzeichnung eines Interviews mit Rick zum Thema Öl.Als es vorbei war,
habe ich geweint.Ich ging nach Hause und erzählte meinem Mann alles darüber.

FF bis Jan.11 der Tag, an dem ich hätte sterben sollen.Mein Mann hatte gerade am 10. gekauft,
was wir für die Ölherstellung brauchten, und hatte vor, in etwa einem Tag Öl herzustellen.Am 11.
war mir morgens übel ... wie an den meisten Morgen.Die Übelkeit überkam mich schnell und
stark.Ich legte mich ins Bett, um zu sterben ... Ich wusste, dass es schlimm war, wenn ich mich
nicht dazu bringen konnte, meinen Mann bei der Arbeit anzurufen.Als er nach Hause kam, fing
er sofort mit dem Öl an.Ich aß einen Ball in der Größe von Haferflocken und konnte spüren, wie
sich mein Körper innerhalb einer Stunde wieder drehte, also aß ich einen weiteren Ball und 2
Stunden später konnte ich alleine auf die Toilette gehen.Am nächsten Morgen spürte ich kaum
noch die Symptome vom Vortag und ging zur Arbeit!(Wochenendjob - langsam und einfach) Am
15. habe ich einen zusätzlichen Tag abgedeckt und in letzter Minute wurde gebeten, den Rest
der Woche abzudecken.ICH WERDE DER WELT VOM RSO ERZÄHLEN!

Ich  habe  vergessen  zu  erwähnen,  dass  ich  Morbus  Crohn,  Colitis  und  biochemische
Verbrennungen (Blinddarmaustritt)  von meiner Lunge abwärts habe.Mein Blinddarm ist Ende
Dezember  für  5  1/2  Monate  ausgelaufen.2008  bis  19.  Mai  2009.Entfernung von  1  Gallone
infektiösem Abfall.

Ich nehme dieses Öl jetzt seit 39 Tagen jeden Tag in einer Hafermehlkugel in Korngröße 3x am
Tag.Ich brauche keine Medikamente mehr und rauche kaum noch.Ich trinke auch Aloe Vera Saft
95%.Dadurch wirkt das Öl noch besser.Ich protokolliere alles.Ich werde nie wieder eine andere
künstliche Substanz nehmen.“ Sarah

„Pot  ist  das einzige Heilmittel,  das meinen schweren Morbus Crohn in  Remission gebracht
hat.Cannabis heilt.“ Alice

„Wenn ich sage, dass Cannabis Morbus Crohn heilt,  dann meine ich das ernst.Ich lebte 30
Jahre mit  dieser  Krankheit,  die  mir  unbekannt  war,  und fand es  erst  heraus,  nachdem ich
jeglichen Gebrauch von Freizeit-Marihuana eingestellt hatte.Es war eine lange Pause und mein
Morbus Crohn kam nicht wieder auf ein kontrollierbares Niveau, bis ich den Cannabiskonsum
wieder aufnahm.Ursprünglich wollte ich nur meine Übelkeit beseitigen, aber dann stellte ich fest,
dass es durch Morbus Crohn geholfen wurde.Nicht zurückblicken!“ Sean

"Gut gemacht!Als ich in der Apotheke arbeitete, hatte ich das Glück, einen jungen Mann (18) zu
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treffen, der an Morbus Crohn ziemlich weit fortgeschritten war.Er benutzte zu dieser Zeit kein
RSO,  nur  einige  Medikamente,  die  wir  bei  uns  trugen.Er  unterzog  sich  einer
Untersuchungsoperation  und  konnte  sein  Cannabis  nicht  konsumieren.Er  wurde  im
Krankenhaus ziemlich krank, Fieber, Infektion, verlor schnell an Gewicht bei einem Rahmen,
der sowieso schon zu dünn war.Sein Arzt erklärte sich schließlich bereit, ihm eine Tageskarte zu
geben, damit er zu uns kommen und Medikamente holen konnte.

Sein Arzt war mehr als erstaunt, als er am nächsten Morgen nach ihm sah, und er saß mit
strahlenden  Augen  und  buschigem  Schwanz  im  Bett,  nachdem  er  am  Abend  zuvor  gut
gegessen hatte, und aß gerade sein Frühstück.Als ich zuletzt mit dem Patienten gesprochen
habe,  hatte  er  gerade  von  RSO gehört.Ich  habe  keinen  Zweifel,  dass  er  in  kürzester  Zeit
vollständig von allen Problemen von Crohn geheilt sein wird.“ Jens

„Ich habe Morbus Crohn.Dank Rick Simpson habe ich mein Leben zurück!“ Kathleen

„Es heilt  Morbus Crohn,  das weiß ich aus erster  Hand.Sie müssen es einnehmen.Ich habe
jahrelang geraucht,  auch um Schmerzen zu lindern… Die Heilung kam erst,  als  ich das Öl
eingenommen hatte.Probieren Sie es aus, Sie haben nichts zu verlieren als eine unerträgliche
Krankheit.“ Sara

„Cannabisöl hat mir geholfen, meinen Morbus Crohn zu heilen, also kann ich damit umgehen!
Jetzt  habe  ich  dank  Rick-Simpson-Öl  und  Shona-Banda-Öl  wieder  Lebensqualität.Ich  wäre
letztes Jahr zu dieser Zeit  NIE in der Lage gewesen,  so etwas zu tun ...  Ich konnte kaum
einkaufen gehen, ohne Angst zu haben, in der Nähe eines Badezimmers sein zu müssen.Ich
musste mich ständig von Kunstausstellungen und Live-Painting-Auftritten zurückziehen,  weil
mein Morbus Crohn so schlimm war.Zum Glück wurde ich mit Cannabisöl bekannt gemacht und
fand schließlich das richtige Öl für mich.Ich lebe und liebe das Leben wieder...Im Ernst, letztes
Jahr zu dieser Zeit  konnte ich nicht  einmal auf einen Bauernmarkt gehen ...das Leben war
scheiße!CANNABIS HEILT!!!!

Das Lesen von Shona Bandas ~ Live Free or Die gab mir die Kraft, aufzustehen und den Mut
zu haben, FREI zu LEBEN und zu heilen.Lesen Sie das Buch von Rick Simpson!Es ist eine
wunderbare Autobiografie voller wertvoller Informationen.Beide Bücher helfen, Ihren Geist zu
erwecken, damit Sie nicht länger Teil der Schafe sein müssen.Lerne die Wahrheit.Google es."
Linzy

„Eines  der  größten  Gefühle,  das  ich  seit  langem  nicht  mehr  gefühlt  habe,  ist  diese
FANTASTISCHE Wärme beim Essen von Jalapenos mit Sriracha in Pho…..Ohne Schmerzen
im Bauch!Gott sei Dank für CANNABISÖL!Früher nahm ich die Schmerzen auf mich, nur um
mir Pho zu gönnen….mein Lieblingsgericht aller Zeiten…..heute kann ich es essen und KEINE
SCHMERZEN FÜHLEN, weil Cannabisöl hilft, meinen Morbus Crohn zu bewältigen!!!Oh, wie
ich den Geschmack von Pho und das warme Brennen scharfer Gewürze vermisst  habe!Ich
werde nie aufhören, mein Öl zu nehmen.Mmm mmm auf keinen Fall!“ Linzy

„Ich  habe  Morbus  Crohn  und  es  wirkt  Wunder!!!Wirkt  besser  als  jede  Pille,  die  sie  mir  je
gegeben haben.“ Andreas

„Ich  behandle  derzeit  meinen  Mitbewohner  wegen  Colitis  mit  RSO.Als  er  sein  Motorrad
zerstörte,  wurde  er  schwer  zusammengebrochen  und  lag  einen  Monat  im  Krankenhaus.Im
Krankenhaus  wurde  uns  gesagt,  dass  er  eine  Masse  im  Dickdarm  hatte  und  dass  es
höchstwahrscheinlich Krebs sei.Seitdem leidet er an Colitis17 Jahre alt, ist er jetzt 29.

Nachdem ich zu Tode erschrocken war und nicht wusste, was los war, sprach ich mit meinem
Freund darüber, RSO auszuprobieren.Er hat das Rick Simpson Oil für meinen Freund gemacht
und er nimmt es seit Oktober.Die Ärzte sagen, die Masse hat sich reguliert, die normale Farbe
ist  zurückgekehrt,  und sie  glauben nicht  mehr,  dass es Krebs ist.Wir  haben die Blutung in
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seinen  Eingeweiden  jetzt  seit  Oktober  effektiv  gestoppt,  ohne  ein  einziges  Aufflammen!Die
Entzündung ist  minimal.Wir  werden NIE aufhören,  RSO in meiner  Familie  zu verwenden!!!”
Chris

„Ich benutze Öl für Colitis.Es funktioniert.Das einzige Problem ist, dass ich nicht die richtige
Belastung habe, daher wird mir etwas schwindelig davon.Aber egal, ich fühle mich gut dabei.“
Igor

„Ich  habe  einen Freund  mit  Colitis  und  es  hilft  erstaunlich  schnell.Sie  hatten ihn  auf  jeder
genetischen  Droge  da  draußen,  ich  glaube,  er  war  sehr,  sehr  nah  an  einer  klausalen
Tasche.Mehrere  Ärzte  gesehen,  Er  ist  sehr  offen  für  das  Problem,  Details  usw.Ich  könnte
versuchen, mehr Details zu erfahren.“ Justin

„Ich  habe  Kolitis  von  den  Strahlenbehandlungen  …Drogen  sind  nutzlos.Cannabis  ist  das
EINZIGE, was mir eine Linderung der Schmerzen verschafft hat.“ Lee

„Für  Leute,  die  nach  Sorten  suchen,  die  bei  Colitis  wirken,  scheinen  viele  Cheese-  und
Chemdogg-Kreuzungen  am  besten  für  diejenigen  zu  funktionieren,  die  ich  kenne,  die  sie
verwenden.“ Chris

„Seit  ich  Anfang  20  bin,  verwende  ich  RSO,  um das  Fortschreiten  der  Colitis  ulcerosa  zu
verhindern.Ich habe mit 41 einen ganz normalen Verdauungstrakt.Mein Vater litt schwer unter
Morbus  Crohn,  und  meiner  bescheidenen  Meinung  nach  war  es  das  Öl,  das  mich  davor
bewahrte, dasselbe Schicksal zu erleiden.“ Todd

„Ich benutze Cannabis, wenn ich eine Divertikulitis habe, es ist das einzige, was mir wirklich
Linderung verschafft, sehr gut bei Magenschmerzen hilft und den Bauchmuskeln hilft, sich zu
entspannen,  besser  als  verschreibungspflichtige  Schmerzmittel,  die  den  Schmerz  nur
überdecken eine kleine Weile!" David

„Ich verwende RSO auch für meine Crohns.Es war ein Wunder für mich.“ Bobby

Herz, Blutdruck
„Das Herz ist  ein lebenswichtiges  Organ und das Öl  verjüngt  lebenswichtige  Organe.Wenn
Patienten mit der Anwendung des Öls beginnen, reduzieren sie normalerweise ihre Dosis ihrer
Herzmedikamente, und die meisten hören auf, die Medikamente zu verwenden, sobald sie das
Gefühl haben, dass sie damit aufhören können.Das Öl ist sehr wohltuend für das Herz, aber ich
denke, der Patient sollte wirklich einen Arzt konsultieren, wenn er diese Medikamente absetzt,
die ihm verschrieben wurden.

Das  Öl  kann  den  Blutdruck  und  in  manchen  Fällen  Herzrhythmusstörungen  sehr  effektiv
regulieren.Es  senkt  normalerweise  den  Blutdruck,  daher  sollten  diejenigen,  die
Blutdruckmedikamente einnehmen, vorsichtig mit der Verwendung des Öls sein, bis sie sich
daran gewöhnt  haben.Eine Kombination aus Blutdruckmedikamenten und dem Öl kann den
Druck  zu  stark  senken,  daher  ist  es  eine  gute  Idee,  den  Blutdruck  mit  einem
Blutdruckmessgerät zu überwachen.In vielen Fällen werden Patienten auch feststellen, dass
das Öl auch die Herzfrequenz leicht erhöht.

Dieser  Bereich  erfordert  viel  mehr  Forschung,  daher  sollten  Patienten  ihrem  gesunden
Menschenverstand folgen, wenn sie mit dem Öl beginnen, aber sie sollten auch mit ihrem Arzt
in  Kontakt  bleiben,  da  sie  einige  Probleme  haben  könnten,  diese  Medikamente
abzusetzen.Herzpatienten sollten die elektrische Verkabelung zu Hause oder am Arbeitsplatz
überprüfen.Das  Herz  arbeitet  mit  elektromagnetischen  Impulsen,  daher  sollten  sie  den
Aufenthalt in elektromagnetischen Feldern so weit wie möglich vermeiden.
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Ich  würde das Öl  essen und ich  würde es  auch in  Zäpfchen verwenden.Was die  topische
Anwendung betrifft, so schadet es nie, aber ich kann nicht sagen, wie vorteilhaft es im Moment
wirklich ist.Wie immer würde ich Hanf verwendenalle Wege möglich.Ich würde auch Hanfsamen
und Hanfsamenöl in meine Ernährung aufnehmen, beide Samen und das Öl sind dafür bekannt,
sehr positive Auswirkungen auf viele Herzerkrankungen zu haben.

Wenn ich Arzt  wäre und eine Herzoperation oder Transplantation usw.  durchführen müsste,
würde ich zuerst versuchen, das Organ mit mindestens 60 g des Öls zu verjüngen.Wenn 60g
den Patienten nicht in einen ausreichenden Gesundheitszustand bringen würden, würde ich ihm
trotzdem weiterhin das Öl geben.JB”

„Ich  habe  meine  Blutdrucktabletten reduziert  und  aufgehört,  weil  mein  Blutdruck  zu niedrig
wurde.Nachdem  ich  die  Blutdrucktabletten  abgesetzt  hatte,  normalisierte  sich  mein
Blutdruck.Der  Herzschlag  scheint  regelmäßiger  und  nicht  so  störend  zu  sein,  wenn  man
bedenkt, dass ich seit meiner Geburt einen unregelmäßigen Herzschlag habe.“ George

„Am Tag nach meinem Geburtstag,  dem 2.  April  2012,  hatte ich einen Herzinfarkt.Der  Arzt
versuchte mir zu sagen, es sei alles Arthritis und es sei nur ein Herzinfarkt.Sie mögen es nicht,
dass ich Cannabis konsumiere, hatten hier unten eine große Schlägerei zwischen einem Arzt,
der nur Apotheker ist und Pillen drückt, und einem Naturapotheker, mein Arzt hat mich auch
umgebracht,  ich war zu 100% auf einer Seite blockiert  und 80% auf der anderen Seite, ich
dachte, ich würde zum Krüppel werden, ich habe letzte Woche um Ihre Hilfe gebeten, und der
einzige Trost, den ich hatte, war das Cannabis, immer noch auf der Suche nach Öl, ich habe
Arthritis, sie sagten, diese sei eine Witwe Maker, ich hatte Glück, ich ging in die Notaufnahme,
sie sagten mir, ich hätte einen Stent eingesetzt und warte ab, was mit dem anderen zu tun ist,
danke Rick, du machst eine großartige Sache, und du wirst sehr geschätzt.Hey, ich bin immer
noch hier, und noch eine Anmerkung: Mein Mann geht nicht zum Arzt, trinkt oder raucht nicht,
konsumiert all die Jahre nur Cannabis.Er hat Blutdruck wie ein Teenager, gesund, Gott segne
dich und uns alle, Barbie raucht immer noch (@ O@ ) vor Schmerzen.“ Barbie

„Meine Hündin mit kongestiver Herzinsuffizienz macht immer noch weiter und sie nimmt das Öl
ebenfalls seit März.Friedensliebe und RSO!!” Jenna

„Mein Blutdruck stieg von 139/99 auf 114/80, er war noch nie so niedrig.Danke Rick.“ Jayson

Q.Hallo, ich habe eine Frage.Ich war neugierig, ob es irgendwelche Erfahrungsberichte für das
Öl  gibt,  das  ARTERIELLES  FIBRILATION  hilft?Eine  unregelmäßige  Art  von
Herzschlag.Danke!!!!" Maria

A.Liebe  Mary,  ja,  natürlich.Stellen  Sie  sicher,  dass  das  Öl  gemäß  unseren  Anweisungen
hergestellt und verwendet wird, und seien Sie vorsichtig, wenn Sie es mit Herzmedikamenten
kombinieren.JB

„Jetzt werde ich mit allen meine Geschichte und meinen langen Kampf gegen Bluthochdruck
(Hypertonie) teilen.Seit meinem 25. Lebensjahr hatte ich immer Probleme mit Bluthochdruck,
aber im Jahr 2008 oder so habe ich die Prämie für meine Lebensversicherung nicht rechtzeitig
bezahlt.Mir wurde gesagt, ich brauche eine Untersuchung, um wieder eingestellt zu werden.Die
Firma schickte mich zu einer örtlichen Krankenschwester, die meinen Blutdruck maß.Es war
180/120.Sie sagte mir, ich sei ein „Walking Stroke“ und empfahl mir, direkt in die Notaufnahme
zu gehen.Nun, ich mag Krankenhäuser nicht besonders, also ging ich nach Hause und machte
eine  Disziplin  natürlicher  Heilmittel  –  die  alle  nichts  bewirkten.Ich  überprüfte  oft  meinen
Blutdruck,  um  zu  sehen,  was  funktionierte,  einschließlich  Bewegung.Es  war  immer  noch
ziemlich hoch und blieb dort.

Nach einem Jahr und einem Blutdruck von über 180 sagte ein Freund, ich solle besser zum Arzt
gehen, was ich auch tat.Ich bekam einige Medikamente, die wenig halfen, aber mich auch sehr
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schwindelig und benebelt machten.Ich hörte mit den Drogen auf und fand ein MLM-Produkt, das
„garantiert“ die Arterien in einem Monat reinigt.Nun, ich habe vierfache Dosen genommen und
hatte nach 9 Monaten immer noch starken Bluthochdruck.Im vergangenen Oktober stieg mein
Blutdruck auf 235/135 (gefährlich hoch)und ich fühlte mich, als würde ich gleich verblassen,
also gab ich schließlich nach und ging in die Notaufnahme des Krankenhauses.Sie schlossen
mich an und probierten zwei Medikamente aus – Lisinopril und Diltazem, die den Blutdruck auf
150/110 senkten.Ich nahm die Medikamente, bis sie mir in einem Monat ausgingen.Als ich nach
einem Monat wieder zu meinem Arzt ging, um mich untersuchen zu lassen, lag mein Blutdruck
immer noch bei etwa 160/110.Ich war sehr frustriert, weil ich immer noch ein „Walking Stroke“
war.

Im Januar wurde ich Aamann aus Colorado vorgestellt, der speziell mit Cannabisöl arbeitete.Er
sagte mir, dass das Öl bei MS-Patienten und Schmerzen, die meine Frau hat, Wunder gewirkt
hat.Er sagte mir auch, ich solle mir den Film ansehen –Lauf vor der Heilungdie speziell das Öl
von Cannabis zur Heilung vieler Krebsarten verwendet.

Meine  Frau,  nachdem sie  verkauft  wurde  und  ein  bisschen  aufgeschlossener  war,  zögerte
immer noch,  es zu nehmen, also nahm ich meine Dosis, um zu sehen, was es für meinen
Blutdruck tat.Aamann sagte, ich solle mit einer sehr kleinen Dosis beginnen und mich bis zu
meiner Toleranz hocharbeiten.Ich begann mit der Größe eines Reiskorns und mein Blutdruck
lag morgens ohne andere Medikamente bei 138/90 – eine große Verbesserung.Mir waren auch
die alten Medikamente ausgegangen, als ich anfing.Ich fuhr mit der niedrigen Dosis fort, aber
die  dramatischen  Effekte  hörten  auf,  bis  ich  die  Dosis  auf  zwei  Körner
erhöhte.Erstaunlicherweise  ging  der  Blutdruck  gleich  wieder  zurück.Ich  bin  immer  noch  im
Experimentiermodus an meinem eigenen Körper, und in den letzten Tagen war mein Blutdruck
normal und ich habe ihn durch die Einnahme von etwa 3 Körnern vor dem Schlafengehen und
ohne  verschreibungspflichtige  Medikamente  aufrechterhalten.Ich  habe  auch  keine
Nebenwirkungen  bemerkt  und  beabsichtige,  es  unter  der  Schwelle  des  „High-Werdens“  zu
halten.

Als ich eine Krankenkarte beantragte, sagte der Arzt, dass es keine medizinische Vorgeschichte
mit Cannabisöl als Heilmittel gegen Blutdruck gebe.Die Genehmigung konnte ich wegen der seit
Jahren bestehenden Gelenkschmerzen dennoch erwirken.Erraten Sie, was?Es gab noch eine
weitere tolle Nebenwirkung/Nutzen – keine Gelenkschmerzen mehr.

Viele  Menschen,  mich eingeschlossen,  mögen keinen Rauch.„Kiffer“,  die  nicht  funktionieren
können  und  diese  Ausnahmeregelung  missbrauchen,  haben  der  Branche  ein  blaues  Auge
verpasst.Ich hoffe, der Staat schüttet das Kind bei dieser wunderbaren Medizin nicht mit dem
Bade aus.“

Q.Wie viel nehmen Sie zur täglichen Kontrolle des Blutdrucks?Jo

A.Es  ist  immer  am  besten,  mindestens  die  60-g-Behandlung  gemäß  den  Anweisungen
einzunehmen und dann auf eine Erhaltungsdosis zu reduzieren.JB

„Während ich es gegen Krebs einnahm, hatte ich einen umfassenden Bluttest  … die Ärzte
waren erstaunt über meinen Cholesterinspiegel, Blutzuckerspiegel und Blutdruck!Sie sagten, es
sei wie ein Teenager.Und ich bin 49!“ Lindsey

„Ich  wog  240  Pfund  und  war  prädiabetisch.Verlust  des  Geruchs-  und  Geschmackssinns,
Entzündung und Schwellung der Unterschenkel und Füße, Kribbeln in den Fingerspitzen.Habe
auch schwere OA.Nach etwa 6 Monaten mit RSO 2 Reiskörnern/Tag sind alle Symptome von
Diabetes  verschwunden  und  keine  chronischen  Schmerzen  von  OA.Über  40  Pfund
verloren.Das Öl habe ich selbst gemacht.“ Ron

„Ich weiß nichts über meinen Cholesterinspiegel, aber ich weiß, dass ich nach einer Woche, in
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der ich jeden Tag weniger als ein Reiskorn gegessen hatte, anfing, Gewicht zu verlieren.In der
zweiten Woche ist  mein Bauchfett  weg und ich habe Hautverlust.Woche drei strafft  sich die
schlaffe Haut wieder...“ Daniel

„Mein Cholesterin sank auf normale Werte und ich setzte die Medikamente der Ärzte ab.Vor
langer  Zeit  sagten sie,  ich  würde für  den Rest  meines Lebens Medikamente  nehmen.Mein
Zucker ist auch normal, ich war 126, jetzt 80er 90er.“ José

„Ich hatte vor ein paar Monaten einen Bluttest und der Dr. schimpfte darüber, dass ich meine
Cholesterin-Medikamente  nicht  nehme,  obwohl  ich  vor  etwa  10  Monaten  damit  aufgehört
habe.Ich fragte ihn, wie mein Cholesterinspiegel sei und er antwortete mit leiser Stimme, dass
es in Ordnung sei, aber er ging mir nach, dass mein schlechtes Cholesterin höher war als mein
gutes Cholesterin, aber das war schon immer so, also denke ich, dass mein Körper so ist .Ich
bin jetzt seit einem Jahr auf RSO und habe 30 Pfund abgenommen und der Zuckerspiegel ist
gesunken, also mache ich mir keine Sorgen und habe mehrere andere Medikamente abgesetzt,
also mag ich das Öl.“ Al

„Ich war sehr skeptisch, als ich Erfahrungsberichte im Internet las.Aber nachdem zwei meiner
Freunde es regelmäßig benutzt haben und ich ihre Gesundheitsprobleme vorher kannte, sehe
ich dasunglaubliche Verbesserung ihres Lebens und ihrer Gesundheit, ich wünschte wirklich,
Marihuana  würde  von  der  Liste  der  verbotenen  Substanzen  gestrichen.Jeder  sollte  seine
eigenen anbauen dürfen.

Es gab eine Zeit in der Vergangenheit, als ich sehr gegen Marihuana war, aber einige Freunde
änderten meine Ansicht.Eine litt ziemlich lange unter Bluthochdruck - sie nahm Tabletten (sie
war  auch sehr  lange dagegen),  bis  sie  jemand überredete,  es einfach mal  eine Woche zu
versuchen.Sie tat es und der Effekt verblüffte sie, da sie von normal etwa 200 Einheiten auf 140
Einheiten absank.

Ein anderer Freund hatte mehr als 4 Jahre lang mit Hals- und Magenschmerzen und Problemen
im Zusammenhang mit Geschwüren zu kämpfen.Nach ein paar Wochen regelmäßiger Gaben
von Marihuana in Form von Tee, Rauch und Tropfen sieht er viel besser aus.Er schläft besser,
er braucht keine Tabletten mehr.“ Alex

Asthma, Atmung, Lunge
„Ich bin bei  nahezu perfekter  Gesundheit,  kein Asthma mehr,  habe mein Übergewicht  ohne
Sport verloren und fühle mich jeden Tag großartig.Nennen Sie eine Pille, die das kann?“ Eduard

„Danke für das Öl, es hat mir geholfen, eine schwere Lungenentzündung zu besiegen.Das Öl
tat, was NyQuil und Antibiotika vom Arzt nicht konnten.Und ich wurde über Nacht geheilt!!!Rick
Simpson hat  meinem Leben Erleichterung und Heilung gebracht,  und dafür werde ich Rick
Simpsons Arbeit und seinem Öl immer dankbar sein.Heile weiter!“ Jo

„Man würde erwarten,  dass das Verdampfen des Öls bei  der  Behandlung von Asthma und
anderen Atemproblemen wirksam ist.Aber  überraschenderweise haben wir  festgestellt,  dass
Hanföl-Zäpfchen  beim Öffnen  der  Atemwege äußerst  effizient  sind.Normalerweise  berichten
Patienten innerhalb von 30 Minuten, nachdem sie ein Zäpfchen eingenommen haben, dass sie
das Gefühl haben, dass sich ihre Lungen öffnen und sie viel leichter atmen können.Natürlich
nahm ich, wie bei jeder anderen Krankheit, über drei Monate eine Standarddosis von 60 g ein
und blieb bei einem Gramm pro Tag, bis ich mich vollkommen gesund fühlte.Dann würde ich
natürlich für  den Rest  meines Lebens eine Erhaltungsdosis  nehmen.Ich würde das Öl oral,
topisch auf Hals und Brust und in Form von Zäpfchen verwenden.JB”

„Bei mir wurde 2002 ein chronisches Emphysem diagnostiziert.Mir wurde gesagt, ich hätte die
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Lunge eines kranken 90-Jährigen.Hörte auf,  Tabak zu rauchen und rauchte nur stark gutes
Cannabis.Die Lungenfunktion ist heute gut.Ich habe gerade damit begonnen, auch täglich Öl
gegen Rückenmarksschmerzen zu verwenden.“ John

„Ich habe Asthma seit 21 Jahren, rauche Zigarre und mmj seit 14.Ich musste meinen Inhalator
nicht mehr benutzen, seit ich 93 mit Marihuana experimentiert habe.Ich habe immer noch einen
Rettungsinhalator,  aber  KEINE  Notwendigkeit  dafür.Nehmen  Sie  auch  NICHT  meine
Muskelrelaxantien, 800 mg Ibuprofen, Antidepressiva oder zwei andere gegen Migräne ein.Ich
liebe MMJ.Es hat mir das Leben gerettet.“ Kari

„Bei meinem ersten Mal mit RSO nahm ich 1,7 Gramm in einer Pille.Ich konnte nicht gerade
gehen, ich fühlte mich, als wäre ich geistig zurückgeblieben, aber das Ergebnis davon war, dass
ich am nächsten Tag von einer schweren Lungenentzündung geheilt wurde!!Würde es wieder
tun, lol.“ Jo

„Ich habe angefangen, Hanföl für mein Ekzem und mein Asthma zu verwenden, und es ist alles
weg!Ich  benutze  meinen  Steroid-Inhalator  oder  Steroid-Cremes  nicht  mehr.Ich  hätte  nie
gedacht, dass es in einer Million Jahren jemals verschwinden würde.HANF FÜR DEN SIEG!Ich
hätte ehrlich gesagt nie gedacht, dass ich Linderung für meine Probleme finden würde, bis ich
herausfand, dass die Pflanze, von der mir immer gesagt wurde, ich solle sie nicht verwenden,
weil sie schlecht für mich sei, tatsächlich gut für mich war!“ Matt

„Öl wirkt für die Lunge!Verdampfen hilft auch.Innerhalb der ersten 5 Tage nach der Einnahme
des Öls beginnt Ihre Lunge, Schleim auszustoßen, und wenn Sie gegen Lungenkrebs kämpfen,
sollten die Tumore anfangen zu schrumpfen, während das Öl die Krebszellen abtötet.60-80 %
der Tumore sind mit Candida gefüllt, daher unterstützen die antimykotischen Eigenschaften von
THC diesen Prozess zusammen mit den Cannabinoiden, die den chemischen Prozess in Ihrem
Immunsystem auslösen!Im Gegensatz zu Zigaretten öffnet Cannabis Ihre Lungen und erweitert
Ihre LungenBronchien,  während Sie Ihren Körper wieder in einen Zustand der Homöostase
bringen.Viele  Menschen  mit  Lungenproblemen  sowie  vielen  anderen  Beschwerden  sollten
Weizen und Zucker aus ihrer Ernährung streichen, da der heutige Weizen zu 95 % aus GVO
besteht  und  der  menschliche  Körper  nicht  weiß,  wie  er  verarbeitet  werden  soll,  sodass  er
gespeichert wird und eine Immunantwort hervorrufen kann von Entzündungen oder Histamin in
irgendeinem Teil des Körpers!Stoff zum Nachdenken!“ Matthew

Q.Hallo JB, hatten Sie Gelegenheit, jemanden mit dem Öl zu behandeln, der an COPD litt?
Emphysem?Asthma?Shawn

A.Ja, all dies.Einer meiner ersten Patienten mit COPD und Angina pectoris konnte keine sechs
Treppen  hochgehen  (nicht  sechs  Treppen,  er  konnte  kaum  gehen,  weil  er  nicht  atmen
konnte).In zwei Monaten spielte er wieder Badminton.Bei all diesen Beschwerden hilft das Öl
sehr effektiv und sicher.Ich würde das Öl essen, es in Zäpfchen verwenden (sie wirken auch
hervorragend bei Lungenerkrankungen), ich würde das Öl mehrmals am Tag verdampfen (es
fördert  den  Husten,  und  das  ist  es,  was  Sie  wollen,  Sie  müssen  alle  Verunreinigungen
entfernen). die Lunge, und Sie tun das, indem Sie es aushusten), und ich würde das Öl auch
topisch auf meinem Hals, meiner Brust und meinem Rücken anwenden.Beste Grüße, JB

„Ich  habe  COPD,  war  im  Endstadium  und  dachte  darüber  nach,  einfach  den  Stecker  zu
ziehen.Ich nehme seit einem Monat Cannabisöl und bin jetzt auf dem Weg der Besserung!“
Gordon

„Es sieht so aus, als wäre mein Gramps nicht der einzige Gramps, der von Mitgefühl profitieren
konnte!
Dieser alte Mann heilte sein Emphysem mit Cannabisöl.Mein Gramps war auch in der Lage,
Sauerstoff  und Asthma-Inhalatoren loszuwerden (obwohl  er  an Lungenkrebs im Endstadium
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starb), indem er das ätherische Öl aus der Cannabispflanze verwendete.Das ist das einzige
Medikament,  das  mein  Gramps  in  den  letzten  8  Wochen  seines  Lebens  verwendet
hat ...Irgendwie konnte er ohne Antibiotikum eine Lungenentzündung auskurieren, obwohl er
COPD und  Emphysem & Lungenkrebs  hatte.Mein  Gramps hat  mit  100  % Sauerstoffgehalt
bestanden und brauchte KEINE UNTERSTÜTZUNG durch Beatmungsgeräte oder zusätzliche
Medikamente.“ Lindsay

„Ich  selbst  habe  Ergebnisse  gesehen  bei:  Leukämie  im  Kindes-  und  Erwachsenenalter  ~
Lebererkrankung ~ Chronische Schmerzen ~ Diabetes ~ Fettleibigkeit ~ Asthma ~ Chronische
Bronchitis ~ IBS ~ Entzündung ~ Topisch auf arthritische Hände aufgetragen – der Schmerz war
in etwa einer Minute verschwunden.Auf verbrannte Finger aufgetragen und der Schmerz war in
ein paar Minuten weg...GEGANGEN Ich war mir sicher, dass sich die ganze Haut ablöste und
nur eine Stelle am Mittelfinger verlor  die Haut.Als diese Finger aus dem kochenden Rapsöl
kamen, war die Haut weiß wie gekochtes Huhn!Nichts besseres für Verbrennungen.Ich werde
ab sofort ein Glas in der Küche aufbewahren!Danke Cannabis!“ Debra

- Danke, Debra.Eine Erfahrung mit  dem, was das Öl bei Verbrennungen bewirken kann, ist
alles,  was ein vernünftiger Mensch braucht,  um ein Glas davon in der Küche zu haben, da
stimme ich zu.In der Nähe jedes Herdes, offenen Feuers, Ofens usw. sollte ein Krug mit dem Öl
stehen.Nur für den Fall.JB

„In den späten 70ern und den ganzen 80ern hindurch musste ich zu meinem Arzt (Hashmi)
gehen  und mir  mindestens  zweimal  im Jahr  Tabletten  gegen  Bronchitis-Attacken holen (im
Herbst und im Frühling, wenn die Luft immer war Feuchtigkeit).Ich habe 1990 mit dem Rauchen
aufgehört  und  angefangen,  viel  mehr  Gras  zu  rauchen  (das  war,  als  ich  anfing,  viel  mehr
anzubauen, und ich würde etwa 5 Pfund Blüten für mich behalten, jetzt  verbrauche ich viel
mehr, weil ich Öl herstelle und damit koche it.) ABER seit 1990 bin ich wegen Bronchitis-Pillen
nicht  mehr  zum  Arzt  gegangen.DAS  IST  22  JAHRE  OHNE  BRONCHITIS-PILLEN  ZU
BRAUCHEN...VERSUCHEN SIE MIR NICHT ZU SAGEN, DASS RAUCHEN VON CANNABIS
NICHT GUT FÜR IHRE LUNGE IST...FRAGEN SIE  MEINE MUTTER,  ICH GARANTIERE,
DASS SIE FÜR KEINEN LIEGEN WIRD ...“ Flöte

„Ein Gramm RSO pro Tag nehme ich für meine COPD und es funktioniert wie ein verdammt
heißer Teufel.Ich mache es zu Kapseln und nehme alle sechs Stunden 250 mg.Ich habe 60
Jahre lang Tabak geraucht.Die Apotheken-Inhalatoren sind nur Schrott, die es eigentlich noch
schlimmer gemacht haben.Mein Arzt ist dumm, weil er mir gesagt hat, dass es keine Heilung
gibt  und  ich  Sauerstoff  bekommen  würde,  wenn  die  Kugelfische  nicht  mehr  funktionieren
würden.In seinen Arsch mit einem Stock mit Nägeln drin, wenn du verstehst, was ich meine.Ich
habe im Dezember  mit  dem Öl angefangen.Es ist  erstaunlich,  wie ich mich wieder wie ein
normaler Mensch bewege, anstatt wie heruntergekommen und erbärmlichalte Kreatur, zu der
ich schnell wurde.Ich war irgendwie über diese Behandlung gestolpert, nachdem ich das RSO
für meinen Magenkrebs ohne Bestrahlung und ohne Chemotherapie eingesetzt hatte, der im
November 2011 bei mir diagnostiziert worden war.Ich habe diese ganze Szene nur durch das
überlebt, was der Beweis für das „Glück der Iren“ in Aktion ist.Mein Anwalt hatte von meiner
misslichen Lage gehört.Er argumentierte ganz richtig, dass ich, wenn ich mir selbst überlassen
würde,  diese  Welt  wahrscheinlich  verlassen  würde.Er  war  auf  RSO  etc.  aufmerksam
geworden.Informiert mich und hier bin ich.Mein Anwalt ist in diesen Dingen weitaus gebildeter
als mein Quacksalber.Wie auch immer, vielen Dank nochmal an Rick und all die Leute, die uns
helfen.“ Tal

„Ich benutze RSO für meine COPD...Ich bekam eine Herpesbläschen, bei der Alkohol und H202
in 2 Tagen nicht geholfen hatten.Ich habe morgens und später am Tag einen Tropfen Öl darauf
aufgetragen und heute Morgen war es weg?Ich fühlte mich überall auf meinen mageren alten
Lippen und da war nichts ...Werde ich verrückt???Ich gehe ins Badezimmer und durchflute die
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Stelle mit Licht und schließlich, nachdem ich mich gedehnt und gezogen habe, breche ich es
auf, wo es direkt verheilt war ... Ich mache einen weiteren Punkt darauf und ich glaube nicht,
dass ich es jemals bewusst angeschaut habe wieder … Ein höchst erstaunliches Medizin-RSO
…“ Dale

„Mama hat  Lungenkrebs.Sie  sagte,  ich  mache  keine  Chemo.Ich  sagte,  was  wirst  du  dann
verwenden?RSO.Sie sagte Häh?Sie gab mir den Link und von dort aus ging es weiter.Sie hat in
4 Monaten 60 Pfund abgenommen.Nimmt keine Apothekenmedikamente und es geht ihm gut,
er sieht gut aus und brummt jetzt in der Stadt herum!Habe ich erwähnt, dass sie ein Emphysem
hatte?Sie braucht  nicht  einmal  mehr ihre Sauerstoffflaschen.Danke an alle  die teilen.Rick –
mein Fkn-Held, kein Witz!JB – hör nicht auf, Bruder.Das wird passieren." Rechnung

„JB, ich habe meinem Mann PT-Videos gezeigt  und in  den letzten 2 Jahren Tausende von
Zeugnissen  mit  ihm  geteilt.Er  ist  grundsätzlich  mit  allem  einverstanden,  was  das  Öl
tut.Allerdings hatten wir letztes Wochenende eine hitzige Diskussion.Ich weiß gar nicht, wie das
Thema Hanfrauchen aufgekommen ist...Ich rauche es nicht oder will es rauchen.Er behauptet
(und ich habe keine Ahnung, wo er das gehört hat, weil er nichts liest, was ihn erziehen würde!),
dass  Ammoniak  freigesetzt  wird,  wenn er  geraucht  und in  die  Lunge eingeatmet  wird,  und
behauptet daher, dass es an diesem Punkt giftig ist ... Ich habe noch nie davon gehört und hatte
kein Comeback für ihn.Gedanken?" Pam

-- Rauchen ist nicht das Beste, was Sie für Ihre Lungen tun können.Das Rauchen von Hanf hat
sicherlich gesundheitliche Vorteile, die alle möglichen Nebenwirkungen leicht übertreffen, aber
es ist immer noch am besten, das Öl einzunehmen.Wenn jemand das Öl zur Erholung oder zu
anderen medizinischen Zwecken verdampfen möchte, sollte ihm das überlassen bleiben.Das
Verdampfen  des  Öls  ist  Teil  des  Protokolls  zur  Behandlung  von  Lungenerkrankungen,
einschließlich Krebs. Sie möchten, dass die Patienten alles aushusten, was sie nicht in ihren
Lungen haben sollten.So wie ich es sehe, wenn das Rauchen von Cannabis Schaden anrichtet,
kann das Essen des Öls es beheben, also wo genau ist das Problem? JB

„Meine Mutter hat Lungenfibrose … Sie kann eine Transplantation haben, wenn sie 70 Pfund
abnimmt, aber es ist fast unmöglich, wenn Sie beim Sport nicht atmen können …Ich glaube
ehrlich gesagt aufgrund von Recherchen, die ich durchgeführt habe, dass sie geheilt werden
kann, aber nicht von Ärzten, und uns läuft die Zeit davon...Ich suche verzweifelt jemanden, mit
dem ich darüber reden kann...Ich habe ein Video von Menschen mit der gleichen Erkrankung
gesehen,  die RSO verwendet haben,  um sie zu besiegen ...Ich würde alles tun,  um meine
Mutter zu retten...Die Ärzte haben ihr die Rede „Verbringen Sie Zeit mit Ihrer Familie“ gegeben,
aber ich weiß, dass sie der Welt zu viel zu geben hat, sie ist erst 55 und eine wundervolle Frau
voller Herz.“ Angela

--  Angela,  gib  ihr  das  Öl,  sie  wird  abnehmen und das Öl  wird  wahrscheinlich  auch diesen
Lungenzustand heilen.Lassen Sie sie es essen, verwenden Sie es in Zäpfchen und lassen Sie
sie das Öl mehrmals am Tag verdampfen, Sie möchten, dass sie aushustet, was nicht in ihre
Lunge gehört.JB

„2009 wurde bei mir idiopathische Peritonealfibrose diagnostiziert. Ich kam im Endstadium auf
die  Intensivstation.  Blutdruck  223  über  130,  Nierenversagen  90  %,  undichte  Aorta,
Herzrhythmusstörungen  140-40.  Die  Fasern  waren  hinter  meiner  Magenwand  gepackt  und
drückten auf  alle  meine Rumpforgane,  was extreme Schmerzen verursachte.  Ich überlebte.
Nächste 12 Monate eine gescheiterte Vielzahl von Chemo-Medikamenten. Dann fing ich mit
Rick Simpson Oil an. Es wurde mir geschenkt,  weil  ich es mir nicht leisten konnte. Noch 6
Monate  langsamAbsetzen  von  der  Chemo  während  der  Einnahme  des  Öls.  Plötzliches
Aufhören würde mein Immunsystem zum Absturz bringen. Auch mit dem Öl. Vorspulen und viel
weglassen. Vor zwei Monaten sagten meine Ärzte; sie können keine Spur der idiopathischen
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Fasern in meinem Körper finden. Ich habe immer noch Probleme damit, was die Chemo mit
meinem Magen und Darm gemacht hat, aber auch das löst sich stetig. Die Ärzte sprechen von
einem  medizinischen  Wunder.  Obwohl  sie  sich  dessen  bewusst  sind  und  sich  großartige
Notizen machen, wenn ich über meine Verwendung von Rick Simpson Oil spreche. I. Machen
und  nehmen  Sie  auch  eine  pflanzliche  Glycerin-Tinktur.  Mein  Hausarzt  empfahl  Cannabis
innerhalb des ersten Monats nach meiner unheilbaren Diagnose. Er sagte tatsächlich, es sei die
einzige Hoffnung, die er kenne. Es gibt zu viele Details, um sie in diese Antwort einzufügen. Ich
hoffe das hilft." Henoch

„Gras hat mein Leben vor einem Asthmaanfall gerettet.Ich wurde jahrelang ausgelacht, weil ich
davon erzählte - wie kann Rauchen Asthma helfen, würden sie sagen?Ich weiß nicht wie, ich
bin kein Wissenschaftler, aber es hat funktioniert und ich lebe deswegen.“ David

„Viele Menschen stehen diesem Medikament im Weg.Wenn sie nur wüssten, dass sie und ihre
Familien  es  selbst  brauchen,  um  so  viele  Krankheiten  so  einfach  zu  bekämpfen  oder  zu
verhindern.Wenn sie nur wüssten, was ihre Familienmitglieder ihnen sagen werden, wenn sie
die wahre Wahrheit über die vielen wunderbaren Wirkungen dieses Arzneimittels erfahren.Wenn
sie nur wüssten, wie viel Schmerz und Leid sie selbst ohne das Öl durchgemacht haben.Ich
denke, sie würden viel schneller handeln und ich denke, sie würden endlich etwas dagegen tun,
nicht  dagegen.Nur  ein  Dummkopf  oder  eine  uninformierte  Person  könnte  sich  gegen  ein
Medikament mit so vielen Verwendungsmöglichkeiten behaupten.JB”

„Seit  Ende 2011,  als  bei  mir  Magenkrebs diagnostiziert  wurde,  bin ich  auch wegen meiner
COPD größtenteils konstant auf RSO... Die anderen Dinge, um die es sich gekümmert hat, sind
erstaunlich... Sehen, Hören und Haut sind es nicht wie die meisten 75er … Krampfadern sind
um mindestens  50  % zurückgegangen  … Mädchen  würden  das  mögen  … Ich  fühle  mich
einfach gesund …“ Dale

„Wenn  mehr  Frauen  erkennen,  dass  es  Anti-Aging-Eigenschaften  hat,  werden  sie  das
Parlament  stürmen.Lol."  Lupus
– Das werden sie sicher, Lupus, daran zweifle ich nicht.JB

„Ich  habe  es  benutzt  und  bin  von  allen  Medikamenten  abgekommen  und  habe  COPD
besiegt.Wegen meiner Arthritis musste ich so viele Medikamente nehmen, dass ich schlecht
atmete.War über 5 Jahre auf Sauerstoff und nachdem ich alle Schmerzmittel abgesetzt habe, ist
meine Atmung großartig.Ich habe immer noch Arthritis, aber das Leben ist jetzt lebenswert.“
Lorbeer

„Es tötete einen langsam wachsenden Hautkrebs auf dem Rücken meiner Mutter innerhalb von
zwei Wochen, die sie den größten Teil ihres Lebens hatte …Muss ich mehr sagen!Es hat vielen
Menschen,  die  wir  kennen,  mit  vielen  verschiedenen  Beschwerden  geholfen,  und  wir
beobachten jetzt, wie es bei COPD enorm hilft!Gepriesen sei Gott für diese Wunderpflanze!“
Bony

-- Hautkrebs verschwunden, chronisch obstruktive Lungenerkrankung verschwunden.Nun, ich
weiß nur, dass Ärzte normalerweise große Probleme haben, beides zu behandeln.Kein Wunder,
dass sie nicht die richtigen Werkzeuge für ihre Arbeit  haben, wenn sie Cannabis, eines der
ältesten  traditionellen  Arzneimittel  der  aufgezeichneten  Geschichte,  nicht  verwenden
können.Sie sollten die ersten sein, die danach fragen.JB

Hepatitis
„Hep C weg, Bluthochdruck und Darmprobleme weg.“ Janet

„Diagnostiziert Hep C – 2006.Klinische Studie.1 von 1000 weltweit.Albuferon + Ribavirin – Juli
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2007  –  Dez  2007.Innerhalb  einer  Woche,  nachdem  ich  mit  diesem  chemischen  Cocktail
begonnen  hatte,  hatte  ich  starke  Schmerzen  und  nahm  Morphium,  begann  Gewicht  zu
verlieren, Hautausschläge usw.Am Ende der Studie hatte ich 47 Pfund abgenommen und hatte
rund um die Uhr starke Schmerzen.Mit 47 musste ich in den Ruhestand gehen und kämpfte
zwei Jahre lang gegen meine Firma und vier Jahre gegen die kanadische Regierung.Ich wurde
letztes Jahr darüber  informiert,  dass das Medikament  für  die klinische Studie aufgrund von
Todesfällen und Nebenwirkungen eingestellt wurde.

Letzten  Sommer  2012,  im  Juni,  begann  ich  mit  Krampfanfällen,  Schluckbeschwerden  und
Gleichgewichtsverlust.Um es kurz zu machen,  ich  landete im Rollstuhl.Zu diesem Zeitpunkt
wurde ich zu allen Scans, Röntgenaufnahmen und Tests geschickt, und der Neurologe dachte,
MS???MRT unauffällig...

Der Hausarzt sagte, vielleicht hätte ich Mini-Schlaganfälle.Beide schickten mich nach Hause,
um damit zu leben, da sie keine weiteren Tests machen würden!Ich habe sie beide gefeuert.Ein
Freund machte mich dann auf Mr.Rick Simpson im August letzten Jahres und ich begannen,
nach Indica-Knospen zu suchen.Der 29. Dezember war der Tag, an dem ich meine 60 Gramm
gemacht  habe,  und auch in  dieser  Nacht  hatte ich meinen letzten Anfall  und am nächsten
Morgen begann ich mit dem Schwerölprogramm.

Ich habe seit meiner Chemo noch nie so gut geschlafen, ich hatte das Glück, 1- 2 Stunden zu
bekommen  ...Jetzt  7-8.Unwirklich  an  sich.Ich  nehme  keine  verschreibungspflichtigen
Medikamente und war auf jedem Opiat,  Schlafmittel  und Antidepressiva,  alle mit  schlimmen
Nebenwirkungen.Es hat auch meine Schmerzen besser bewältigt als alles andere.

Ich  bin  jetzt  fertig  und  suche  nach  der  nächsten  Sorte  für  meine  lebenslange
Erhaltungsdosis.Meine  Diagnosen  aus  den  westlichen  Dokumenten,  die  ich  gefeuert  habe,
lauten  wie  folgt  ...Hep  C,  Fibromayalgie,  Raynauds,  IBS,  CFS,  Depressionen,  extreme
Angstzustände,  MS???Ich bin  frei  von verschreibungspflichtigen Medikamenten,  habe keine
Anfälle und bewältige meine Schmerzen ...Versuchen Sie das mit Pillen!Bleib stark – kämpfe
weiter.“ Roy

„Ich war in meiner Karriere erfolgreich und hatte ein tolles Leben … schönes Zuhause, Autos,
Boote usw.Ich habe einen Bachelor-Abschluss in Mental Health und schulde noch 28.000,00
dafür.Ich  habe  große  Fehler  gemacht  …  RIESIG!Und  ich  habe  die  Folgen  getragen.Ich
behaupte nicht,  über irgendjemandem zu stehen, noch unter jemandem.Wir alle haben eine
Geschichte, eine Reise, die für uns einzigartig ist.

Ich habe es mir nicht ausgesucht, krank zu werden.Hab ich doch.Ich habe mich nicht für eine
SSD entschieden, aber es war eine Option, die ich nutzen musste.Ich schäme mich nicht und
bin auch nicht stolz.Ich lebe von nur 980,00 im Monat, weniger als viele, mehr als einige.Ich
versuche,  mich  nicht  zu  beschweren,  aber  ich  tue  es.Ich  bekomme  Essensmarken  und
Medicare.Ich lebe alleine mit meinem Welpen.Manchmal fühle ich mich hoffnungslos, wertlos
und verzweifelt.Ich verliere das Interesse an Dingen, die ich liebe, die Tage verschwimmen und
ich möchte oft nicht aus dem Bett aufstehen.

Abgesehen davon bin ich auch liebevoll, freundlich, mitfühlend und ich kümmere mich wirklich
um Menschen.Ich habe meinen Freunden sehr wenig zu bieten außer Liebe und Unterstützung,
aber dennoch bin ich Opfer von vielen geworden, die mich bestohlen und mich zu ihrem Vorteil
ausgenutzt  haben.Ich  meckere  nicht,  es  wird  einfach  gesagt.
Ich  leide jeden Tag unter  chronischen Schmerzen und Müdigkeit.Jeden Tag muss ich  mich
zwingen, einen Grund zu finden, um aufzustehen und aufzustehen.Normalerweise macht das
mein Welpe.Aber meine Freunde sind unglaublich!Und sie wissen wahrscheinlich nicht einmal,
dass ich wegen ihnen aufwache.Ja, ich bin deprimiert.Schmerz, chronischer Schmerz wird dir
das antun.
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Ich bin hyper, ein bisschen verrückt…aber ich bin ich, GOTT hat keinen Schrott gemacht.Ich
sage Ihnen dies, um Ihnen dies zu sagen…..Ich habe Alkohol, Pillen, Drogen ausprobiert…..Mir
wurde  Folgendes  verschrieben:  Oxycotin,  Vicodin,  Zanax,  Neurontin,  Seroquel,  Prozac,
zahlreiche Entzündungshemmer, Celebrex, Lyrica, Tramadol, Provingil, Ritalin und Gott weiß,
wie viele andere ich vergessen habe.

ICH BIN EIN MEDIZINISCHER MARIHUANA-PATIENT.Warum?Nun, nicht weil ich high werden
will.
Ich arbeite mit meiner Pflegekraft an Medikamenten, die für mich wirken.Es ist ein Prozess.Ich
will  nicht gesteinigt werden.Ich möchte klar  denken und schmerzfrei sein.Ich möchte meiner
Leber keinen weiteren Schaden zufügen.Ich habe Hepatitis C und habe seit vielen Jahren.Also,
all diese Rezepte … nun, sie richten nur weiteren Schaden an.Ich nehme Rick-Simpson-Öl und
verwende medizinische Esswaren, die geholfen haben, meine Entzündung zu reduzieren und
mir geholfen haben, mich zu entspannen.Ich schlafe selten wegen Schmerzen.Aber die Arbeit
mit meiner Pflegekraft ermöglicht einen besseren Schlaf!Ich entdecke die Vorteile von Cannabis
und finde einen Weg durch den Schmerz mit der Hilfe von Menschen, die mitfühlend, liebevoll
und freundlich sind!Ich muss kein Opfer von verschreibungspflichtigen Medikamenten sein.

Also, diejenigen unter Ihnen, die der unkonventionellen Medizin gegenüber verschlossen sind,
müssen sich selbst informieren, bevor sie ein Urteil fällen.Ich weiß, dass viele von euch nur das
Negative sehen können.ich verstehedas.Und vielleicht ist medizinisches Marihuana nichts für
Sie  …  und  das  ist  in  Ordnung.Aber  für  diejenigen  von  uns,  die  nicht  weiter  von  der
konventionellen Medizin geschädigt  werden wollen … nun,  bitte … unterstützen Sie unsere
Entscheidung und bilden Sie sich weiter, bevor Sie ein Urteil fällen.Ich bin kein Kiffer, ich bin ein
Mensch, der Schmerzen hat … und ich profitiere von den vielen Verwendungen von Cannabis.

Ich  habe  Menschen  in  der  MM-Gemeinschaft  erlebt,  die  liebevoll,  freundlich  und  aufrichtig
fürsorglich sind, und ich bin so sehr gesegnet worden.Ich habe auch den Schaden gesehen, der
von Mitgliedern der Gemeinde angerichtet wurde, die für das Geld dabei sind … und nichts
weiter  als  Straßenverhalten  bieten.Es  ist  keine  perfekte  Welt.
PS Ich hatte Angst, dies zu posten.Aber zum Wohle unserer Gemeinschaft … stelle ich es da
draußen.Frieden." Cathy

„Das Öl hilft Morbus Crohn.Es stoppt die Entzündung in Ihrem Darm.Ich hatte einen Tumor und
1/3 meiner Leber und meiner Gallenblase entfernt, bevor ich von dem Öl wusste.Jetzt hat das
Öl all  die schlimmen Nachwirkungen der Chemo für meine Hepatitis C und die Operationen
geheilt.Ich habe 18 Pfund abgenommen und fühle mich großartig.“ Michelle

„Ich  hatte  35  Jahre  lang  Hep  C.Hat  Interferon-Injektionen  und  andere  schreckliche
Behandlungen durchgemacht.Im nächsten Jahr entfernten sie auch ein Hämangiom und 1/3
meiner Leber.Und ich hatte eine erkrankte Gallenblase, die entfernt wurde.Ich benutze das Öl
seit 3 Jahren.Immer noch virenfrei, die Leber regeneriert sich und das Öl hält meinen Blutzucker
normal.Außerdem habe ich seit Mai etwa 45 Pfund abgenommen.Ich habe das Öl auch auf
meine Diabetes-Wunden aufgetragen und sie sind alle geheilt.Ohne Narben.“ Michelle

„Ich mache meine eigene Version, nur die besten Knospen, mehr Schmerzlinderung und etwas
mehr psychoaktives THC zusammen mit einigen guten CBD-Zahlen.Schmerzlinderung 90 mg
Morphin  konnte  nicht  aufhören.Mein  Öl  stoppt  den  Schmerz  in  3  Minuten.Nicht  20  wie
Morphin.Und es dauert 4 Stunden und nicht 2 wie Morphium.Aber stimmen Sie zu, dass Ihre
Version andere Funktionen hinzufügt.Aber es funktioniert besser für mich, ich habe auch RSO
ausprobiert.Ich kann etwas davon auf einen Zahnstocher unter die Zunge geben und über 5
Stunden schmerzfrei tanzen.Gute Medizin für alle, die sie brauchen, ist mein Gedanke.“ Jim

„Es hat meinem Mann das Leben gerettet.Die Behandlung mit Hep C brachte ihn um.Konnte
nicht essen, verlor 70 Pfund, 5 Skripte für Übelkeit, keines davon funktionierte.Gott sei Dank
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leben wir in Arizona und ich hatte großartige fürsorgliche Leute in der Genossenschaft, die uns
innerhalb  von  24  Stunden  geholfen  haben.Er  behielt  das  Essen  bei  sich  und  konnte  die
Behandlung beenden.Hep C frei und nutzt Tropfen noch für den Appetit.Die Drogen töteten gute
Dinge.Essen ist während der Behandlung wichtig.Es funktioniert und wir sind dankbar, dass wir
so viele  hilfsbereite  tolle  Menschen hatten.Gott  sei  Dank für  Cannabis  und Arizona & gute
Leute.“ Julia

„G'day Rick, ich möchte nur Danke sagen.Ich habe Leberzirrhose durch Hep C, und ich habe
gerade  etwas  Öl  aus  6  Unzen  Chemdog  gemacht,  aber  ich  habe  4  Liter  Isopropylalkohol
verwendet.Es ist so stark!Ich hatte ein Stück von der Größe eines Reiskorns und mein Gott, ich
schwebte auf einer Wolke ...lol.Ich muss nur meine Beträge anpassen.Wie auch immer, zum
ersten  Mal  seit  über  18  Monaten  mit  schrecklichen  Leberschmerzen  habe  ich  keine
Schmerzen.Dies war  nach dem 1.  Tag der  Einnahme des Öls.Es ist  wirklich ein Geschenk
Gottes an die Menschen...Grüße aus Australien...:-))“ Nigel

"Gute Nachrichten.Papas Leberenzyme sind normal und er hat seit über 10 Jahren HEP C.Er
nimmt das RSO seit 2,5 Monaten, der Dr. hat nicht gesagt, dass das HEP C verschwunden ist,
aber seine Leberenzyme sind normal, was eine Verbesserung darstellt!Und Papa war in den
letzten 1-2 Jahrzehnten ein Hardcore-Trinker mit Hep C, seine Leber wurde angeschossen und
jetzt ist sie geheilt!“ Roger

„Auch  wenn  Sie  keinen  Krebs  haben,  denken  Sie  an  die  vorbeugende  Wartung  Ihres
Körpers.Durch die tägliche Einnahme von RSO in kleinen Mengen.Sie erlauben Ihrem Körper,
alle möglichen fiesen Viren und Käfer abzuwehren.Wegen Cannabis und all seiner heilenden
Eigenschaften habe ich meinen „Hausarzt“ seit 15 Jahren nicht mehr gesehen.Egal was bei mir
schief  läuft.RSO ist  einer  der  ersten  Punkte,  nach  denen  ich  greife.Übrigens  habe  ich  mir
dreimal den Rücken gebrochen.Hatte Wirbel und Bandscheiben von L-4 bis S-2 ersetzt.Musste
meine  Wirbelsäule  wieder  an  meiner  befestigen  lassenBeckenbereich  ...  musste  mein  AC-
Gelenk entfernt werden.Umgang mit Leberkrebs und Hep C.Ich behandle mich zu 100% mit
Cannabis.RSO ist nur ein Werkzeug in meinem Arsenal.“ Rick

„Ich weiß, dass es nicht nur bei Krebs wirkt, ich hatte Hepatitis C und war vier Monate auf dem
Öl.Kein Hep C mehr, Leber ist wie neu, Ärzte staunen.Danke für dieses Geschenk, Rick, du bist
wirklich ein Lebensretter.“ Jason

„Hep  C  und  Cannabisöl:  Mein  Verwandter  hat  Hep  C,  das  wurde  erst  im  Mai  2013
herausgefunden.Von  einem  schmutzigen  Krankenhaus  während/nach  der  Operation  unter
Vertrag genommen.Hat ihn ohne Ende ausgeflippt.Wirklich verrückt mit seinem Verstand.Ging
sofort auf das Öl und er hat es seitdem mit einer Zeitspanne genommen, in der er aufgehört hat,
das Öl zu nehmen!Und war ein echter Stupser.Dachte, er würde Interferon nehmen (sehen Sie
die  Nebenwirkungen  dazu  nach!)Schrecklich!Und  es  heilt  es  nicht!!!),  über  das  Sterben  zu
sprechen und „nächstes Jahr nicht hier zu sein“.Der Verstand ist so mächtig.

Er hatte 5 Bluttests, um zu sehen, wo seine Leberwerte sind.Seit Mai '13 sind seine Zahlen von
den hohen 108 auf  derzeit  63 gefallen (normaler  Bereich ist  0 -  41)!Das sind unglaubliche
Neuigkeiten!Er ist überglücklich und langsam über den Spätherbst hinaus in die Gegenwart,
seine Stimmung hat sich gehoben.

Ich werde Ihnen zeigen, was es zu tun begann, wenn Sie auf dem Öl standen, dann ging er
davon ab und dann wieder darauf, mit echtem Enthusiasmus und der folgenden Anleitung.Diese
Zahlen sind ALT (normaler Bereich 0-63) / und AST (normaler Bereich 0-41).Diese Testleber auf
diese Enzyme: Mai '13: 99/93, Juli  '13: 84/79 (fällt  schnell ab!Gute Nachrichten).13. August:
108/99!(Nicht gut.Sie können die 4 Wochen sehen, in denen er das Öl vollständig abgesetzt hat
und sehr deprimiert war).Nov. '13: 87/78!(Die 108 hat ihn zu Tode erschreckt!hahaha!zurück auf
das Öl).Feb '14: 72/63!!!(Fast zuhause!).
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Diese Zahlen sind phänomenal!Rufen Sie es in die Welt hinaus, wenn Sie oder jemand, den Sie
lieben, Hep C haben, geben Sie ihm so schnell  wie möglich Cannabisöl.Sagen Sie einfach
NEIN  zu  Interferon!Ich  gehe  absolut  davon  aus,  dass  er  bis  Mai  2014  (nur  1  Jahr  nach
Diagnose) im Normalbereich sein wird!Dann lebenslange Erhaltungsdosis.“ Kathy

Kinder
„Jayden hat sich großartig entwickelt, wir haben ihn von 22 Pillen auf 8 Pillen reduziert.Und wir
haben ihn ab 10 auf 1 Topamax pro Tag reduziert.Das ist erstaunlich, bevor wir CBD von 1
Topamax absetzten und er eine Woche lang eine Stunde lang Anfälle hatte.Es geht ihm sehr
gut,  er  versteht  viel  besser,  macht  verschiedene  Geräusche  und  hat  einen  viel  besseren
Augenkontakt.Er hatte diese Woche 1 Anfall und er dauerte nur 1 Minute und ich musste das
Valium nicht  verwenden.Danke Gott.In den nächsten Tagen werden wir  Jayden seine letzte
Topamax-Pille absetzen, es wird das erste Mal seit 4 Jahren ohne sein.Bitte setzen Sie Jayden
auf Ihre Gebete, dass er Gutes tut, nachdem er ihn von diesem Müll befreit hat.Danke."

„Ich habe vor 3 Monaten von dem Öl erfahren, als ich im Internet nach einem Heilmittel für Akne
und  Rosacea  gesucht  habe.Das  hat  sich  sofort  geklärt!Ich  füge  Kokosöl  Isoöl  hinzu  und
verwende es weiterhin einmal täglich auf Gesicht und Hals.Mein Mann sagt, ich sehe 15 Jahre
jünger aus!Vielen Dank für das Teilen dieser Informationen.Gott segne Sie alle.Mach weiter so."
Toni

„Ich habe Zwillinge, die in der 23,6. Schwangerschaftswoche geboren wurden und nur etwas
mehr als ein Pfund wiegen.Sie sind Wunder und glücklich, am Leben zu sein!Sie sind jetzt 2
Jahre  alt  und  trotz  all  ihrer  Therapien  (beruflich,  sprachlich,  körperlich,  wöchentliche
Entwicklung) um etwa 1 Jahr entwicklungsverzögert.Ich habe gelesen, dass Hanföl zahlreiche
Krankheiten heilt,  darunter Krebs und Hirnverletzungen...Meine Frage ist - könnte Hanföl die
Entwicklung meiner Wunderbabys unterstützen?!?Und wenn ja, wie viel verabreiche ich täglich?
Vielen Dank für deine Hilfe!" Jenna

-- Liebe Jenna, beginnen Sie mit winzigen Dosen (0,005 - 0,01 g), dreimal täglich.Die Kinder
hätten vom ersten Tag an das Öl nehmen sollen, wenn die Ärzte wüssten, was sie tun.Ich bin
sicher, Sie werden sehenenorme Verbesserungen sehr bald.Ich würde auch Hanfsamen und
Hanfsamenöl in ihre Ernährung aufnehmen, und ich würde auch einen Teelöffel Hanfsamenöl
und eine Hanfölmischung in ihre Bäder geben – es leistet großartige Arbeit für ihre Haut und
hält Ekzeme und Hautausschläge fern.JB

„Hallo, ich habe mich gefragt, wie viel Gramm Öl in der Spritze sind, die ich für meine Tochter
bekommen habe?“ Marie – Ein Gramm entspricht etwa 0,9 ml.JB

„Am  Ende  kontaktierte  ich  Cashys  Mutter  und  sie  schlug  vor,  mich  einer  Bestrahlung  zu
unterziehen, und das tat ich, weil das Öl noch nicht wirkte und sie nach Luft schnappte.Sie hatte
also  4  Bestrahlungsbehandlungen  und  es  ist  geschrumpft  und  sie  kann  endlich  wieder
atmen.Ich halte das Öl nicht ab, ich gebe ihr immer noch ein Gramm pro Tag.So, jetzt wird es
hoffentlich funktionieren ...Ich weiß, ihr sagt, keine Bestrahlung, aber was sollte ich tun?Ohne
die Bestrahlung wäre sie jetzt tot ...Weil der Tumor in ihrem Hals gewachsen ist …“ Marie

-- Hallo Marie, du hast getan, was du tun musstest.120-180 g hochwertiges Öl in den nächsten
sechs Monaten sollten den Schaden rückgängig machen.Ich hätte dem Patienten lieber fünf
oder zehn Gramm des Öls pro Tag gegeben, aber wir  können es sowieso nicht  rückgängig
machen.Beste Grüße, JB

„Nun, sie ist erst 7 Monate alt.10 Gramm pro Tag scheinen viel zu viel für ein Baby zu sein, weil
sie es schwer hat, mit 1 Gramm pro Tag umzugehen.“Marie
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– Ich weiß, Marie.Es ist wirklich schwierig, diese Beratung über das Internet anzubieten, ohne
den  Patienten  zu  sehen,  die  Qualität  des  Öls  zu  kennen  usw.Du  hast  getan,  was  du  tun
musstest, ich bin damit einverstanden.Ich sage nur, stellen Sie sicher, dass sie jetzt viel Öl isst,
um den angerichteten Schaden rückgängig zu machen.JB

„Hallo, ich frage mich nur, ob ich etwas Öl in den Tumor meiner Tochter spritzen könnte?Weil es
wieder  wächst,  ist  ihr  Tumor  auf  ihrer  Unterlippe  und  in  den  Innenseiten  ihrer  beiden
Wangen ...Die gute Nachricht ist, dass sie Hydromorphin endlich abgesetzt hat und selbst wenn
es  wieder  anfängt  zu  wachsen,  hat  sie  keine  Schmerzen  ...Also  sah  ich,  dass  sie
Brustkrebspatientinnen etwas Öl injizierten, und ich fragte mich, ob ich dasselbe für Kaylie tun
sollte?Wenn ja,  wie  viel  soll  ich  ihr  spritzen  und  gebe  ich  ihr  trotzdem etwas  mit  der  ng-
Sonde?“Marie

-- Hallo Marie, ich würde es topisch anwenden, es sollte reichen.Eine Tinktur wird einen guten
Job machen, oder direkt darauf.Ich würde nicht zu viel in den Bereich des Tumors injizieren, es
sei denn, es ist wirklich notwendig.Natürlich ist es umso besser, je mehr Öl Sie bekommen und
je näher am Tumor, aber in diesem Fall denke ich, dass die topische Anwendung ausreicht.Bitte
machen Sie Fotos oder Videos und die besten Wünsche.Jindrich

„Ich glaube nicht, dass das Öl bei Kaylie funktionieren wird.Es wird wieder richtig groß...Es wird
bald so sein wie beim letzten Mal, der Tumor wird ihre Atmung blockieren...Sie nimmt jetzt über
2 Gramm am Tag und immer noch keine Veränderung...Sie konnte 5 bis 10 Gramm am Tag
nicht vertragen, weil sie nicht einmal 2 Gramm am Tag verträgt ...und außerdem kostet es uns
alle 2 tage 200$, 5 gramm am tag können wir uns auf keinen fall leisten, wir haben noch 2
andere töchter die wir auch versorgen müssen...Wir leben einen Alptraum…“

-- Nun, Sie haben nichts zu verlieren, setzen Sie die Dosis zurück und fangen Sie dann an zu
spritzen.Es wird schnell schrumpfen, also verschwende keine Zeit, wenn du weißt, was du tust,
und ich hoffe, du tust es.Beste Grüße, JB

„Ich  bräuchte  mehr  Anweisungen,  wie  man spritzt,  womit  mische  ich  das  Öl  dazu  und  so
weiter?...Ich würde mich freuen, wenn Sie alle Anweisungen für mich schreiben könnten, wenn
Sie können.“

--  Nun,  ich habe es ehrlich gesagt  noch nie selbst  gemacht  -  willst  du immer noch meine
Anweisungen?JB

"Jawohl ...Sie müssen jemanden kennen, der es versucht hat?“

-- Ich würde das Öl nicht auflösen, ich würde es direkt neben den Tumor spritzen.Sie müssen
die Spritze erwärmen, damit das Öl flüssig wird.Dann spritzen Sie so viel wie möglich, sagen wir
mal ein halbes Gramm, wer weiß.Oder fangen Sie mit weniger an.Aber noch einmal - ein Arzt
sollte dies im Idealfall tun,das wissen wir beide.JB

"OK...Kaylies Ärzte wissen nichts davon, dass sie auf dem Öl steht...Ich habe hier Nadeln, die
mir die Krankenschwestern gegeben haben,  um Medikamente abzusetzen...Wenn ich etwas
neben  ihren  Tumor  injiziert  habe,  muss  ich  ihr  dann  immer  noch  etwas  in  ihre  Ng-Sonde
geben?“

- Probieren Sie es aus, sehen Sie, wie sie reagiert, und kombinieren Sie beides.Ich denke, eine
Injektion einmal am Tag reicht aus, aber es ist wirklich schwierig, Ihnen diesen Online-Rat zu
geben.Je mehr Öl in ihr ist, desto besser die Chance, einige Patienten haben eine ganze Tube
genommen und drei vier Tage geschlafen, aber ihre Tumore sind inzwischen eingekapselt, ich
weiß wirklich nicht mehr viel zu sagen.JB

„Kann  Robunol  gegeben  werden,  während  sie  mit  Öl  behandelt  wird?Denn  ihr  Schleim  ist
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wirklich schlimm und wenn ich ihr Robunol nicht geben würde, würde sie wahrscheinlich an
ihrem Schleim ersticken.Aber  ich fürchte,  das Öl  lässt  ihren Tumor noch nicht  schrumpfen,
weil…“

-- Das Öl wird sich um ihren Schleim kümmern, also würde ich ihr Robunol nicht geben.JB

„Das hat es noch nicht, dann muss ich kein gutes Öl bekommen, weil nichts funktioniert …“
– Auch das ist möglich.JB

„Meine Tochter ist am Freitag um 4 Uhr morgens gestorben.“

-- Marie, du hast dein Bestes gegeben.Jindrich

„4-JÄHRIGER  MIT  EINEM  GEHIRTUMOR.Ah  ja,  das  ist  noch  einmal,  WARUM  ich  nicht
darüber schweige, dass Cannabisöl Krebs tötet.Das Folgende ist ein Update von der Mutter
eines 4-jährigen Jungen mit einem Hirntumor im Endstadium, der sich um sein Rückenmark
gewickelt hat.Vor etwa 6 Wochen R.bekam noch 2 Monate zu leben.Er ist durch den Tumor von
der Hüfte abwärts gelähmt.In einem früheren Bericht hatte Mom gesagt, er würde seinen linken
Fuß ein wenig bewegen.Das Folgende ist ein Update, das ich gerade erhalten habe.==

Hey Corrie, wie geht es dir?Alles ist gut hier!!R.scheint gut zu gehen!Sein Gewicht zu halten,
gut zu essen und ein wenig Schmerzen, die S.und ich und der Physiotherapeut denken, dass es
schwache Muskeln in  seinem Rumpf sind!!Er schläft  bequem und kann einige Stunden am
Stück in seinem Rollstuhl sitzen.Ich bin sehr zuversichtlich, dass alles in die richtige Richtung
geht!!

Er sitzt 3 Stunden am Stück und die Schmerzen sind sehr gering!!Er wacht vielleicht nachts auf
und bittet uns, ihn manchmal zu rollen oder seine Füße zu massieren, aber das war es auch
schon.Er klagt nicht über Schmerzen dort wo der Tumor war und wir sehen nichts wulstig!!!
Ungefähr 3 Stunden,  nachdem ich ihm seine Dosis  gegeben habe,  kotzt  er  sofort  aus und
schläft etwa 4 Stunden lang.Wir arbeiten immer noch daran, 1 Gramm pro Tag zu erreichen,
aber wir haben die Halbzeit überschritten!!!Wir sind sehr gesegnet, dich damals getroffen zu
haben!!Ich glaube wirklich, dass es so sein sollte!!R.ist für seine MRT am 22. April geplant!!!
Behalte den Glauben, Leute.CANNABIS TÖTET KREBS.“ Corrie Yelland

„Mütter  sollten das Öl essen, das wäre besser für sie und ihre Kinder.Das Rauchen dieses
Arzneimittels ist  nicht  annähernd so wirksam, 90 % der medizinischen Wirkungen gehen in
Rauch auf.Und wenn Sie mich fragen, ob Kinder das Öl als Medizin verwenden sollten, sage ich
ja, absolut, am liebsten jeden Tag.Was möchten Sie einem Kind sonst noch als Medizin geben?
JB”

„Ich habe meinem Sohn gerade eine Rückenmassage mit Teebaumöl und Cannaöl gegeben.Er
klagte über Unterleibsschmerzen.Also kam die Medizin heraus.Innerhalb von zwei Minuten hat
es funktioniert.Er sagte, die Schmerzen seien komplett weg.Er ist wieder draußen und macht
mit seinen Traktoren ein Bauprojekt.“ José

„Meine Tochter hat Epilepsie, hatte ihren ersten Anfall mit 13.Sie ist jetzt 31 Jahre alt und nimmt
derzeit 5 Arten von Medikamenten ein, die sie dreimal täglich in massiven Dosen einnimmt.Sie
hat auch ein VNS-Implantat (Vagonervenstimulator), das sie im April 2000 bekam.Zu dieser Zeit
waren ihre Anfälle so schlimm, dass sie eine nicht funktionierende Person war, die in einem
Rollstuhl angeschnallt  werden musste.Ich muss den VNS zugebenhat damit super geholfen!
Aber sie hat immer noch Anfälle und zwischen diesen und all den Medikamenten kann sie kein
Leben  mehr  haben.Sie  hatte  mehr  Heftklammern,  Stiche  und  gebrochene  Knochen,  als
irgendjemand jemals damit zu tun haben sollte.

Wie auch immer, hoffentlich bekommst du das Bild.Mein Sohn und mein Bruder verwenden
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beide Marihuana für bipolare und Schmerzen.Sie haben mich ein paar Mal gefragt, ob ich mich
jemals  mit  Studien  befasst  habe,  die  sich  mit  der  Anwendung  bei  Krampfanfällen
befassen.Endlich fing ich an, mich damit zu beschäftigen, und da fand ich Phoenix Tears.Ich bin
mir nicht ganz sicher, ob das Öl bei ihr wirken würde, aber ich habe letzten Sonntag damit
begonnen,  es  selbst  wegen  Schmerzen  am  ganzen  Körper  und  massiver  Schlaflosigkeit
einzunehmen.Es hat MIR mehr geholfen, als ich sagen kann!

Aber  bei  meinen  Recherchen  bin  ich  auch  auf  die  Geschichte  von  Jason  und  Jayden
gestoßen.Ich nehme an, Sie sind damit vertraut,  aber für alle Fälle behandelt  ein Mann die
Anfälle  seines  Sohnes  mit  einer  Tinktur  mit  hohem  CBD-Gehalt.Ich  fing  auch  an,  das  zu
recherchieren und beschloss, es für meine Tochter zu versuchen.Sie bekam ihre erste Dosis am
Sonntag, den 30. Dezember 2012.Ab heute gebe ich ihr 5x täglich 1/2 Tropfen.In weniger als
einer Woche ist sie von mehreren Anfällen fast täglich zu keinem in den letzten zwei Tagen
übergegangen!Ich  schreibe  alles  auf  und  mein  Ziel  ist  es,  sie  von  den  Medikamenten
abzusetzen  und  strikt  auf  die  Tinktur  zu  setzen.Wenn meine  Dokumentation  in  irgendeiner
Weise hilft, schicke ich sie Ihnen gerne zu.Ich bin sehr dankbar für die Arbeit, die Sie und Rick
Simpson leisten!Danke." Casey

--  Hallo  Casey,  danke für  die Neuigkeiten.Das ist  ziemlich  typisch,  Leute haben nicht  viele
Anfälle, wenn sie auf dem Öl sind.Es wäre am besten, wenn sie die Behandlung gemäß den
Anweisungen  auf  unserer  Website  richtig  durchführt.Natürlich  wäre  eine  Dokumentation
großartig, genauso wie Youtube-Clips oder ähnliches.Beste Grüße, Jindrich“

Q.Gibt es ein Alter, in dem sie damit anfangen können?Mein Sohn ist 3 Jahre alt und hat ein
schlimmes Ekzem, und hier ist es fast das ganze Jahr über kalt.“ Roxanne

- Roxanne, es ist absolut sicher, das Öl Kindern zu geben, sogar Neugeborenen, besonders
wenn es topisch in einer Mischung mit Hanfsamenöl oder Sheabutter verwendet wird.Es ist eine
gute Strategie, Hanfsamenöl mit dem Öl zu mischen (1 % des Öls reicht aus, aber 20-30 %
wären ideal) und dann jeden Tag ein paar Tropfen davon in das Bad zu geben.Es hinterlässt
einen dünnen Film auf dem ganzen Körper und das ist normalerweise alles, was benötigt wird
(oder zumindest zur Pflege).Machen Sie Fotos und Videos, die Verbesserung sollte sehr schnell
beginnen.Der  Juckreiz  und die  Reizung  verschwinden  in  Sekunden  oder  Minuten,  und das
Ekzem sollte innerhalb einer Woche oder länger einfach verschwinden.Beste Grüße, JB

„RSO war bei weitem die beste Therapie für meinen autistischen Sohn, der an ein Gruppenheim
gebunden war, weil ich verprügelt und mein Zuhause zerstört wurde.Ich habe Diäten, Chelat-
Therapie,  hyperbaren  Sauerstoff,  Methyl-B-12-Schüsse  und  viele  pharmazeutische
Tötungsdrogen ausprobiert, und nichts hat besser funktioniert als Cannabisöl.

Es ist schwierig, eine Krankenkarte für einen Minderjährigen zu bekommen, wenn Sie einfach
anrufen und fragen, ob sie einem autistischen Minderjährigen eine Karte geben.Für Eltern, die
eine schwere Zeit haben, rufen Sie an, während Ihr Kind wütend ist, damit sie aus erster Hand
hören,  wie  ernst  die  Situation  ist.Ich  wurde dreimal  abgewiesen,  bevor  ich  mich entschied,
anzurufen, während er Löcher in seine Wände schlug und schrie ...dann sagten sie, sie würden
ihm eine Karte geben.“ Robin

„Danke  Rick  Simpson  Öl...Ich  konnte  Ihnen  nicht  genug  danken!Sie  geben  meinem
siebenjährigen kleinen Mädchen, das an akuter lymphoblastischer Leukämie leidet, die Kraft,
weiterzumachen!Ratet mal,  was noch?!Sie ging eine Woche nach der Einnahme des Öls in
Kapselform in Remission!!!(Sie hat eine von ihrem Arzt empfohlene OMMP-Karte, um Cannabis
für ihre Leukämie legal zu verwenden.)

Vielen Dank, dass Sie uns die Möglichkeit geben, den Körper unseres kleinen Mädchens nicht
mit lebensverändernden, körperverändernden Betäubungsmitteln zu füllen.Danke, dass du ihr
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die  Knabbereien gegeben hast...wenn normalen Kindern  schlecht  wird!Danke,  dass Sie  ein
Lächeln auf ihr Gesicht gezaubert haben und es ihr ermöglicht haben, während ihres langen
Monats  der  Behandlung  mit  hochdosierten  Steroiden  keinen  einzigen  Zusammenbruch  zu
erleiden.

Der einzige Nachteil  bei  der Verwendung von Rick Simpson-Öl für  uns ...ist  ein gehässiger
leiblicher Vater, der noch nie in ihrem Leben war, nicht einverstanden ist und das Sorgerecht für
sie übernehmen will.Aber ich glaube an die heilenden Kräfte, die Sie besitzen, und ich werde für
uns und medizinisches Marihuana einstehen und dafür kämpfen, dass dies der allerwichtigste
Teil der Behandlung meiner kleinen Mädchen ist.“ Erin

„Am Montag ließ Brave Mykayla ihre Laborwerte überprüfen, um zu sehen, ob sie hoch genug
waren, um ihre Chemotherapie fortzusetzen (sie ist  seit  dem 4. Juni wegen einer niedrigen
Neutrophilenzahl in Verzug) …zu meiner Traurigkeit waren sie immer noch sehr niedrig.

Ich mache mir Sorgen um sie...ihr Körper...ihre gesundheit...ihre zukunft...ihr Wohlbefinden.Ich
will das Allerbeste für sie und ihren Körper in so einem schlechten Zustand zu sehen, bricht mir
das  Herz.Sie  alle  sehen  ein  Lächeln  und  eine  energiegeladene,  halb  gesund  aussehende,
glückliche 8-Jährige (was fabelhaft ist und ich könnte nicht glücklicher darüber sein), aber in
Wirklichkeit, wenn Sie ihre Labore gesehen haben ...und was Chemo mit ihrem Körper macht,
würdest du das Gefühl fühlen, das ich fühle.Die kleinen, winzigen Stücke meines zerbrochenen
Herzens zerbröckeln, während die Farbe aus meinem Gesicht gleitet ...ein klumpen bildet sich
in meinem hals...und meine Augen schwellen an mit Tränen.Sie ist so schön...sie ist so glücklich
und sieht gesund aus...Sie hat KEINEN Krebs...und sie hat die beste natürliche Medizin, die es
gibt,  um Krebs zu bekämpfen...Ich kann das nicht  ertragen und was das mit  ihr  macht.Ich
möchte, dass das bald erledigt wird...aber am Tag vor ihrer Abreise nach Hawaii erhielten wir
das Enddatum ihrer  Behandlung am 13.  November  2014.Ich  war  sehr  dankbar,  dass  es  8
Monate früher endet als ich dachte, aber in Wirklichkeit...Könnten Sie sich vorstellen, über 1,5
Jahre  lang  täglich  eine  Chemotherapie  zu  machen?!Und  vorher  10  Monate  intensive
wöchentliche Chemotherapie?!

Die Erhaltungschemotherapie wurde uns als einfachere Chemotherapiezeit erklärt...und es war
überhaupt  nicht  einfach.Sie sagen, dass ihre Neutrophilenzahl für lange Zeit  niedrig bleiben
kann,  während  sie  einen  Virus  bekämpfen  …aber  ich  soll  sie  auf  die  öffentliche  Schule
schicken, ohne einen Virus zu bekommen?!Das wird unmöglich sein...Sie sagten uns, dass sie
wahrscheinlich einen Virus hat, obwohl sie keine Symptome zeigte …Ihre kleine Schwester war
sehr krank* und hier sind wir 20 Tage später immer noch mit einer sehr niedrigen Zahl.

Bitte beten Sie, Freunde, dass Brave Mykayla die Kraft findet, alles zu überwinden, was diese
anhaltende Periode niedriger Zählungen verursacht.Bitte Gott, heile ihren Körper und gib ihm
die Energie, die Chemotherapie ohne Nebenwirkungen oder langfristige Nebenwirkungen zu
ertragen.Bitte Gott beschütze sie für mich...Ich könnte mir keinen Tag ohne ihr wunderschönes
Lächeln und ihre warme, tröstende Umarmung vorstellen.Wir  werden am Dienstag nächster
Woche  wieder  Labore  überprüfen...  und  ich  werde  euch  alle  auf  dem  Laufenden
halten.PeaceloveCURE.“ Tapfere Mama

– Es ist schwer zu beschreiben, was das Lesen mit mir macht.Und es ist schwer vorstellbar,
was all das Gift mit Mykayla macht.Aus keinem anderen Grund als Gier und Korruption auf den
höchsten Ebenen unserer Gesellschaft.

Mykayla  braucht  ein  Medikament,  das  ihr  Immunsystem  stärkt,  kein  Gift,  das  irreparable
Langzeitschäden verursacht.Wissen ihre Ärzte das wirklich nicht?Welche Qualifikation haben
sie, um ohne Grund Gift zu verabreichen?Haben die Gangster, die davon profitieren, Kindern
Gift zu verabreichen, auch eine Lizenz zum Töten?Wer hat es ihnen gegeben?
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Gestern haben wir darüber gesprochen, Frauen ins Handeln zu bringen.Hier ist Ihr Anliegen.So
sieht es in der Praxis aus, wenn Ärzte ihre Arbeit nicht so machen, wie sie sollten.Und es liegt
an euch Frauen, das zu ändern.Sie schützen Ihre Kinder Ihr ganzes Leben lang, also tun Sie,
was getan werden muss.Handeln Sie jetzt, warten Sie nicht, jeder Tag zählt.JB

"Du weisst...Neulich brachten wir Mykayla zu den Ärzten und sie führten die üblichen Labore
durch...Ihr Hämoglobinwert lag bei einem sehr kritischen niedrigen Wert von 5,2 (was technisch
kaum genug Blut  für  Ihren Körper  ist,  um zu funktionieren ...Der  Arzt  sagte uns,  dass das
durchschnittliche Kind auf diesem niedrigen Niveau fast NICHT REAKTIONIERT.) Mykayla, sie
hüpfte von den Wänden, hyper, bekam Ärger, weil sie auf ihr Bett gesprungen war, gesprächig,
lächelnd  und  glücklich  !!!Die  Ärzte  fragen  sich  warum...gut  doc,  was  anders  istzwischen
Mykayla und deinen anderen Kindern...sie hat cannabis!!!

Natürlich schreiben die Ärzte solche Dinge NIEMALS dem Cannabis zu...aber sie sollten.Ärzte
und medizinische Forscher und Pharmazeuten verursachen, dass unsere Rasse unnötiges Leid
erleidet, und es ist verheerend.Auch wenn jemand aus irgendeinem Grund nicht geheilt werden
kann...Ihre Lebensqualität kann mit Cannabis stark verbessert werden.Dein Opa ist der Beweis
dafür,  dass  sein  Krebs  sehr  weit  fortgeschritten  war  und  sich  in  seinem  ganzen  Körper
ausgebreitet hat...aber schau, was Cannabis für ihn getan hat!

Als Mykayla ein Baby war, starb ihre Großmutter an Krebs...ein sehr schneller und aggressiver
Krebs.Sie hat kein Cannabis konsumiert.Sie steckten sie in ein Hospizheim und pumpten sie mit
Morphium  voll...eigentlich  sagte  sie  uns,  es  sei,  um  sie  schmerzfrei  zu  halten  und  den
Todesprozess zu beschleunigen.Das ist grausam ...ungewöhnlich ... und gemein ...und es ist
zufällig eine STANDARDMEDIZINISCHE BEHANDLUNG.Ich würde nie und nimmer an einem
Morphin-Tropf hängen bleiben wollen, um zu leiden, bis ich sterbe.Das ist grausam...und ich
bete jeden Tag dafür, dass diese Korruption endet.“ Tapfere Mykayla

„Die  letzten  beiden  Beiträge  von  mir  haben  viele  Fragen  und  einige  Forderungen  nach
„Beweisen“ aufgeworfen …Ich möchte mit Ihnen die gesamte Wissenschaft zwischen Cannabis
und Krebserkrankungen des Immunsystems (Leukämie/Lymphom) teilen.Diese Informationen
sind spezifisch für Jurkat-Leukämie-Zelllinien...das ist eine CD4+ T-Zell akute lymphoblastische
Leukämie...GENAU die gleiche Linie wie Mykaylas Leukämie.

Die  spezifische  Krebsart  von  Brave  Mykayla  hat  eine  extreme  Menge  an  nachgewiesener
Wissenschaft hinter Cannabis als wirksame Behandlung, weil Wissenschaftler entdeckten, dass
Zellen des Immunsystems einen SPEZIFISCHEN cb2-Rezeptor auf sich haben, der Apoptose
(Zelltod) verursacht.

THC induziert die Apoptose in Jurkat-Zellen (akute lymphoblastische T-Zell-Leukämie) über drei
verschiedene Mechanismen.(1) THC bindet an CB1 und CB2 und führt zur Ceramidsynthese
durch Serin-Palmitoyltransferase.(2) Ceramid dringt in die Mitochondrien ein und führt zu einem
Austritt von Cytochrom c in das Cytosol.(3) Cytochrom c verbindet sich mit Apaf-1, Caspase 9,
und bildet das Apoptosom.(4) Das Apoptosom wandelt Procaspase 3 in aktive Caspase 3 um,
was zu Apoptose führt.THC aktiviert  auch den extrinsischen Weg (Caspasen 8 und 10) und
hemmt  den  Raf/Mek/Erk-Weg.Die  Hemmung  des  Zellüberlebenswegs  führt  zur
Dephosphorylierung von Bad und zur Translokation dieses Bcl-2-Proteins in die Mitochondrien
und anschließend zur Apoptose.“ Tapfere Mykayla

-- Je mehr Öl sie bekommt, desto besser, besonders in Anbetracht der unnötigen medizinischen
Behandlungen, die sie noch hat und durchmachen musste.Die besten Wünsche nach Hawaii,
Bravest Mykayla, es ist großartig zu sehen, dass Ihr Traum wahr geworden ist.Mit ein wenig
Hilfe vom Öl.JB

„Dieser Rauch ist NICHT gesund für Kinder oder Mütter … dumme Mütter und was sagen Sie
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Ihren Kindern?Öl oder nada!Besonders für Kinder!“ Naia

-- Ich wäre nicht so radikal, Rauchen oder Vaporisieren hat auch wohltuende Wirkungen, zum
Beispiel gegen Übelkeit bei Schwangeren.Dem Kind schadet es nicht.JB

„Rauch ist nicht so toll...besonders wenn man zu Allergien neigt...nur so.Ich kann mit Rauch
nicht  umgehen!Außerdem  sind  Kinder  nicht  in  der  Lage  zu  wissen,  wann  sie  aufhören
müssen ... ob es Zucker, Koffein, Essen usw. ist.Du musst ihr Führer sein.Ich denke nicht, dass
das  Befürworten  des  Cannabisrauchens  eine  großartige  Idee  für  Teenager  ist.Sag  nur.Nur
meine  Meinung  nach  dem,  was  ich  gesehen  habe.Könnte  auch  von  der  Schularbeit  und
wichtigen Themen ablenken.“ Naia

-- Früher wurde ich auch von Schularbeiten und wichtigen Dingen abgelenkt, und wir hatten
überhaupt kein Cannabis zur Verfügung.Alles, was ich brauchte, war, irgendwo in der Nähe ein
gutaussehendes Mädchen zu sehen, und das war es für Schularbeiten und Angelegenheiten,
die für andere wichtig waren, aber nicht für mich.

Wenn Sie kontrollieren, wie viel Tee Ihre Kinder trinken, kontrollieren Sie natürlich auch, wie viel
Cannabissie werden nehmen oder einnehmen.Viel Glück damit.Es ist ein vergeblicher Versuch,
aber ich bin sicher, dass es viele Menschen in den nächsten Jahren beschäftigen wird, bis sie
erkennen,  wie  sicher  Cannabis  ist  und  dass  es  praktisch  unmöglich  ist,  es  tödlich  zu
überdosieren.

Wen kümmert es also, wie viel davon jemand zu sich nimmt?Ich nicht.Es ist mir egal, wie viele
Tassen Tee oder Kaffee die Leute am Tag trinken, stellen Sie sich das vor.Warum sollte ich?Es
ist nicht meine Sache.Und es geht niemanden etwas an, wie viel von dieser lebensrettenden
und vorbeugenden Medizin jemand zu sich nimmt.

Je mehr Öl Sie in sich haben und je öfter, desto besser für Ihre Gesundheit.Das ist die einzige
Regel,  die  wirklich  gilt.Für  Menschen  jeden  Alters,  einschließlich  Kinder  und  schwangere
Mütter.Wenn dir diese Idee nicht gefällt, komm darüber hinweg, lerne damit zu leben, das ist
das Beste,  was du tun kannst.Keine Regulierung von Cannabis wird funktionieren,  es kann
einfach  sowieso  nicht  reguliert  werden.Außerdem  gibt  es  keinen  wirklichen  Grund,  es  zu
regulieren.JB

„Ich habe während meiner  gesamten Schwangerschaft  bis  4 Wochen nach der  Entbindung
geraucht.Mein Arzt hat auch bei jedem Arztbesuch einen Drogentest gemacht.Sie wusste also,
dass ich Gras rauchte.Als das Baby geboren wurde, wurde es gesund geboren, wog 10,6 Pfund
und wurde negativ auf THC getestet.Ich stille auch und nehme immer noch Knospen.Und raten
Sie  mal,  er  ist  bei  jedem  Meilenstein  überragend.Es  ist  genau  das  Gegenteil  von
Hirnschäden.Das  Gehirn  braucht  die  Cannabinoide  für  die  gesunde  grobmotorische
Entwicklung, also hör auf zu hassen.“ Nessa

„Mein Sohn wurde mit 8 Pfund 1 Unze geboren.5 Tage ÜBER seinem Fälligkeitsdatum.Das sind
die beiden größten „Sorgen“, die ich jemals in Bezug auf das Rauchen von Pot während der
Schwangerschaft, niedriges Geburtsgewicht und Frühgeburt gefunden habe.Mein Sohn ist fast
9  Monate  alt  und  hat  gerade  eine  Bayley-Untersuchung  durchgeführt,  um  seine  kognitive
Entwicklung sowie seine Motorik und Sprache zu beurteilen.Er erzielte in allen Kategorien einen
hohen Durchschnitt  und sehr  überlegen.Also nimm deinen Unsinn und puste ihn dir  in  den
Arsch.“ Ashley

„Es ist die Regierung, die hier die Kriminellen sind …Ich habe Multiple Sklerose und mein Sohn
auch ... er muss jede Woche 26 Injektionen in sein Gehirn bekommen, um die Schmerzen in
seinen Nerven in seinem Gehirn zu töten ...

Ich habe 3 Enkelkinder und bin kein 'DROGGIE', NOCH MEIN SOHN, DER BESTEN SEINER
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KLASSE  graduierte  und  aufgrund  seiner  Intelligenz  als  Klassenlehrer  bezahlt  wurde.Seine
Nieren versagten,  sein Dickdarm funktionierte nicht  und der Schmerz war so stark, dass er
bewegungsunfähig  war.Er  nahm  in  seinem  Leben  nie  Drogen  oder  trank  Alkohol,  nur
gelegentlich, bevor er an MS erkrankte.

Sein Cousin schüttete etwas Gras in seine Brownies, als er ihn zum Abendessen einlud, was
ihm unbekannt war ... und weißt du was?Seine Nieren arbeiteten wieder, das Zittern ließ nach
und er konnte tatsächlich nachts schlafen, wenn er die Tinktur einnahm.Es beruhigt das Zittern
und er  kann nachts  schlafen...Er  muss immer  noch jede Woche 26 Nadeln  in  sein  Gehirn
bekommen, weil der Nerv in seinem Gehirn schmerzt ...

Wer sind Sie, um diese unglaubliche Medizin zu beurteilen...?????Übrigens, ich hatte ein Kind,
bevor ich die Hepatitis-B-Impfung bekam, und sie ist MS-frei, aber innerhalb einer Woche nach
der Impfung musste ich eine Brille bekommen und dann innerhalb von 2 Wochen war ich auf
meinem  linken  Auge  völlig  blind  ...Ich  war  17  Jahre  alt  und  wurde  blind.Verängstigt?
Jawohl...Ohne dieses Medikament würde ich immer noch im Rollstuhl sitzen...

Diese Krankheit wünsche ich niemandem...aber urteilen solltest du woanders...Warum glaubst
du, hat GOTT diese Medizin auf den Planeten gebracht?Oder glaubst du, Gott hat einen Fehler
gemacht?

Ich  hoffe,  Ihre  Kinder  müssen  nie  das  durchmachen,  was  meine  Familie  durchgemacht
hat...zusehen, wie dein Kind vor deinen Augen stirbt...Machen Sie sich ein Bild, Mister ... Harper
hat es zu einer Straftat erklärt, eine Pflanze in Ihrem Garten anzubauen ...Ich schätze, seine
Familie hat auch nie MS oder Krebs durchgemacht...oder der RCMP entweder.Es ist an der
Zeit, dass die Gesetze zugunsten der Menschen und nicht der Pharmaunternehmen geändert
werden.“ Lorbeer

„Also hatte meine Tochter diese Woche die tiefgreifendste emotionale Heilungserfahrung mit
Cannabis.Zu  sagen,  dass  sie  ein  emotionales  Temperament  hat,  wäre  eine  grobe
Untertreibung.Sie wurde mit einem Geburtsfehler geboren, der extreme Herausforderungen mit
sich bringt.Aus Respekt vor ihrer Privatsphäre werde ich nicht über die Einzelheiten sprechen,
aber sagen wir mal, es ist extrem.Und das Leben mit ihr ist eine Herausforderung, die meine
Welt schon oft erschüttert hat.Eine körperliche Herausforderung, die sie hat, ist Migräne.Alles,
was sie wirklich tun kann, wenn sie auftauchen, ist sich hinlegen, sich in die Decke einkuscheln
und schlafen gehen.Das ist das Einzige, was wirklich hilft.

Also brachte ich sie vor ein paar Monaten dazu,  endlich eine mit  Cannabisöl angereicherte
Waffel  zu  probieren,  und  innerhalb  von  15  Minuten  war  ihre  Migräne  verschwunden.Diese
Woche  ging  ich  eines  Abends  früh  ins  Bett,  und  sie  dachte,  sie  könnte  später  Migräne
bekommen, da sie sie kommen spürt ...Also gab ich ihr eine kleine Dose mit ein paar Oblaten
darin, die sie neben ihrem Bett aufbewahren sollte, damit sie, wenn sie spürte, dass eine kam,
während ich  schlief,  eine nehmen konnte.Nun,  sie nahm an diesem Abend vier.Sie  klebten
zusammen, und sie nahm sie einfach alle.Und sie hatte ein Erlebnis.Und einhalb.

Sie schlief  den größten Teil des nächsten Tages und der nächsten Nacht und am nächsten
Morgen.Ich wusste, dass sie irgendeine Art von Erfahrung hatte ... Ich konnte sehen, wie ihre
Gedanken  herumschwirrten  und  wusste,  dass  sie  etwas  durchmachte.Worauf  ich  nicht
vorbereitet war, waren die kompletten 180, die meine Tochter erlebt hat.Sie ist glücklich, süß,
rücksichtsvoll und es ist eine Freude, in ihrer Nähe zu sein.Zugegeben, ich habe auch einige
große Änderungen an der Situation vorgenommen.Aber das war am nächsten Tag, also lässt
sich nicht leugnen, wie erstaunlich die Umstellung von Cannabis war.Auf keinen Fall hätte ich
sie jemals dazu bringen können, so viele zu nehmen.Sie hätte sich dagegen gewehrt.Und ich
hätte nicht  einmal  daran gedacht,  um ehrlich zu sein.Ich möchte mich nur  in  Anerkennung
verbeugen.Wenn ich Ihnen sage, dass ich mit ihr auf einem Drahtseil gelaufen bin, mache ich
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keinen Scherz.Die Verschiebung und Öffnung, die für uns aufgrund eines „Unfalls“ eingetreten
ist, ist kein Zufall.Ich habe ihr nie eine Flasche mit etwas gegeben, aus der sie Medikamente
nehmen kann.Was ich in dieser Nacht getan habe, ist ein Wunder.“

„Ich bin so glücklich, endlich ankündigen zu können, dass mein süßer kleiner Junge Cannabis
verwendet, um die Nebenwirkungen von Chemotherapie und Bestrahlung zu bekämpfen UND
um sicherzustellen, dass ihm keine neuen Tumore wachsen!Dieses Medikament hat ihm enorm
geholfen.Bevor er dieses Medikament bekam, übergab er sich ständig, er wollte nichts essen,
er war sehr lethargisch und mürrisch...jetzt isst er, er behält sein Essen bei sich, er nimmt zu
und jeder, der in seiner Nähe war, weiß, wie absolut glücklich er ist.“

--  Nun, ohne das Gift  in seinem Körper würde es dem Jungen viel  besser gehen.Es macht
wirklich keinen Sinn, Chemo und Bestrahlung zusammen mit dem Öl zu verwenden, es ist, als
würde man dem Patienten ein Gegenmittel geben, während man Gift in seine Venen pumpt.Für
beste Ergebnisse nur ölen.Ärzte sollten das wissen, es ist nicht so schwer zu verstehen, dass
es keine gute Idee ist, Kindern Gift zu geben, wenn es nicht nötig ist.JB

Q.Ich bin eine 29-jährige alleinerziehende Mutter.Mein Sohn ist jetzt 8 Jahre alt und lebt mit
moderatem Autismus.Ich würde mein Mini-Ich für nichts auf der Welt eintauschen, außer um
ihm das Leben ein wenig leichter zu machen.Ich habe mich gefragt, ob andere Eltern zu Ihnen
gekommen sind, um Sie nach dem Öl zu fragen?Oder irgendwelche Erfolgsgeschichten mit
Autismus/Asperger?Wenn  ich  mich  für  diesen  Weg  entscheiden  würde,  welche  Art  von
Dosierung würde ich mir ansehen?Ich freue mich über alle Infos!Danke.Von einer frustrierten
Mutter und einem kleinen Jungen.

A.„Das Öl ist so ziemlich das Einzige, was funktionieren könnte“, sagte Rick, als ich ihm das
vorlas.Dosierungsanweisungen und andere Informationen zur Herstellung und Verwendung des
Öls  finden  Sie  auf  unserer  Website  und  in  den  dort  verfügbaren  Büchern.Ich  habe  in  der
Vergangenheit einigen autistischen Kindern geholfen, und dieses Medikament wirkt Wunder für
sie.Kinder nehmen dieses Medikament gerne ein, sie haben keine Vorurteile, sie wissen nicht,
dass sie „etwas falsch machen“, und Eltern genießen es sehr,  wenn sie etwas Zeit für sich
haben.Um  die  besten  Ergebnisse  zu  erzielen,  würde  ich  wie  immer  mit  einer
Standardbehandlung von 60 g beginnen, ohne Pillen, und dann würde ich das Kind für den Rest
seines langen und friedlichen Lebens auf einer Erhaltungsdosis in einer Menge seiner Wahl
belassen.Und  das  Kind  aus  dem  Video  sollte  genau  dasselbe  tun,  wenn
überhauptmöglich.Beste Grüße, JB

„Mary Jane hat mir sehr geholfen, als ich schwanger war, und hat meine beiden Babys nie
beeinträchtigt.“ Samantha

„Hallo Rick, vor kurzem haben wir entdeckt, dass ich einen Knoten mit mittlerem bis hohem
Risiko auf meiner linken Brust hatte.Ich bin 34 Jahre alt und meine Tochter ist erst 1 1/2 Jahre
alt - ich hatte wahnsinnige Angst!Ich litt nach der Geburt meiner Tochter auch an einer Post-
Natal-Depression – also fühlte sich das alles wie zu viel an.Glücklicherweise lebe ich jedoch in
Südafrika, wo Cannabis (oder Dagga, wie wir es hier nennen) zwar immer noch illegal ist, aber
hier im Überfluss wächst und es ziemlich einfach ist, anständiges Gras zu einem vernünftigen
Preis zu bekommen.

Ich machte mich sofort daran, das Öl herzustellen – die Geschworenen sind immer noch nicht in
Bezug auf den Knoten in meiner Brust, da ich erst in 2 Monaten zur nächsten Untersuchung
zurückkomme – aber die Post-Natal-Depression ist nach einem Monat der Einnahme so gut wie
verschwunden Öl.Ich fühle mich stark, motiviert und in der Lage, alltägliche Dinge zu erreichen -
was vor nicht allzu langer Zeit  nur ein Traum war!In Südafrika bekommen wir meistens nur
Sativa-Sorten  oder  gemischte  Sativa-Sorten.Ich  wollte  Sie  nur  über  meine  Geschichte
informieren, da es so viele Menschen da draußen gibt, die unnötigerweise an Depressionen
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leiden und unangenehme Medikamente einnehmen, die sich negativ auf sie auswirken, obwohl
das  Öl  tatsächlich  alles  mühelos  zu  reparieren  scheint,  ohne  unangenehme  Seiten
Auswirkungen!Ich fühle mich wieder wie mein altes Ich und es fühlt sich GROSSARTIG an!
Machen Sie weiter so und ich werde diese Seite weiter verbreiten!Alles Liebe, Kelly“

--  Vielen  Dank  für  dieses  großartige  Zeugnis,  Kelly.Ich  bin  sicher,  dass  es  vielen  anderen
Müttern  helfen  kann.Aus  meiner  Sicht  sollten  Mütter  während  der  Schwangerschaft  kleine
Dosen des Öls einnehmen und es nach der Geburt weiter verwenden, wenn sie ihrem Kind
wirklich das Beste geben wollen.Es mag kontrovers erscheinen, aber welche andere Medizin
als etwas so Natürliches wie das Öl möchten Sie einer Mutter und ihrem Kind geben?JB

„Ich habe während meiner gesamten Schwangerschaft geraucht und gegessen, und mein Sohn
ist  einer  der  klügsten und gesündesten kleinen Jungen,  die  ich  je  getroffen habe.Ich  habe
versucht, morgendliche Übelkeitspillen und Tabletten gegen Kopfschmerzen zu nehmen, aber
nichts  half.Mein  Ischias  wurde  ständig  eingeklemmt  und  mein  Körper  schmerzte
(wahrscheinlich, weil er 10 Pfund und 23 Zoll lang war, als ich entbunden habe, also für alle
Skeptiker, die sagen, dass es das Wachstum hemmt, Sie haben sich sehr, sehr geirrt.) Ich aß
Leckereien oder hatte eine kleiner Hauch würde ich fast sofortige Linderung bekommen.Ich
muss zustimmen, dass es das sicherste verfügbare Medikament ist.“ Sarah

„Die Schwangerschaft mit meinem 2. war eine Tortur!Ich hatte am Ende des 1. Trimesters 20
Pfund abgenommen, mich jeden Tag übergeben, überhaupt keinen Appetit.Ich war zweifellos
dabei,  sie  zu verlieren.Ich  habe versucht  zu rauchen und war  von Schuldgefühlen geplagt!
Allerdings hat es ihr das Leben gerettet...Ich aß und erholte mich besser denn je!Sie ist gesund
glücklich  und absolut  schön!Jetzt  9  Jahre  alt,  überhaupt  keine gesundheitlichen Probleme.“
Jennifer

„Die Mutter kann das Essen nicht bei sich behalten.Welche Auswirkungen hat das auf den sich
entwickelnden Fötus?Es ist sehr schädlich für den Fötus.Wie bringt man also die Mutter dazu,
das Essen bei sich zu behalten?Sie verwenden das Medikament, das am wenigsten Schaden
anrichtet.Cannabis.Alle anderen Medikamente gegen Übelkeit,  die Ärzte verwenden können,
haben  Nebenwirkungen.Die  einzige  Nebenwirkung  von  Cannabis  ist  ein  Gefühl  von
Wohlbefinden und Schlaf.“ Gersch

Q.Meine Frau hat aufgrund ihrer Schwangerschaft im siebten Monat starke Rückenschmerzen.
Sie beschreibt es als ein nervöses Zucken, das äußerst schmerzhaft ist.Ich habe versucht, mich
auf  Ihrer  Website und hier  umzusehen.Wird RSO den Schmerz dramatisch lindern?Hast  du
einen Link zu einem früheren Thema zu diesem Thema?Ich mache mir Sorgen, wenn sie ihr
Codein geben, wird es dem Baby schaden

A.Lassen Sie sie kleine Dosen des Öls einnehmen und tragen Sie das Öl topisch auf ihren
Rücken auf.Geben Sie ihr eine Massage mit einer Mischung aus dem Öl und Hanfsamenöl.Ja,
es besteht eine gute Chance, dass Codein dem Baby schaden könnte.Das Öl kann und wird
dem Baby in keiner Weise schaden.JB

„Bei meinem Sohn wurde im Oktober ein Synovialsarkom diagnostiziert,  nachdem vor einer
Biopsie ein Tumor entfernt worden war.Mir wurde gesagt, dass der Krebs immer noch da sein
würde und sich auf ihn ausgebreitet haben könnteLunge aufgrund der aggressiven Krebsart.Bei
den  neuesten  Testergebnissen  können  sie  zu  ihrer  Verwunderung  keine  Spur  davon
finden.Cannabisöl war eines von vielen Dingen, mit  denen ich ihn fast unmittelbar nach der
Diagnose anfing.“ Amanda

„Was ist die jüngste Person, von der Sie wissen, dass sie mit RSO behandelt wurde?Gibt es ein
pädiatrisches Behandlungsprotokoll?Dabei ist es uns bisher nicht gelungen, Omas Meinung zu
beeinflussen  &  Opa  heilen  zu  können.Ich  habe  eine  2-jährige  mit  unbekannten
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Magenproblemen (ja, sie befindet sich seit über einem Jahr in „medizinischer“ Behandlung und
alle Pillen, Cremes, Lotionen und Tränke von Big Pharma waren erfolglos.Sie neigen jetzt zu
einem Proteinsyndrom.Offensichtlich kann ein 25-Pfund-Kind nicht  die gleiche Dosis wie ein
175-Pfund-Mann vertragen, also empfehlen Sie es überhaupt für pädiatrische Anwendungen?“
Sara

--  Schwangere  Mütter  sollten  das  Öl  verwenden  und  dann  die  Dosis  erhöhen,  wenn  sie
gebären.Nach  der  Geburt  sollten  Mütter  kleine  Dosen  des  Öls  zu  sich  nehmen,  um
sicherzustellen, dass sich das Kind optimal entwickelt.

Also, wenn Sie mich fragen, mein jüngster Patient war minus acht Monate alt und es geht ihm
immer  noch  großartig,  er  ist  das  am  besten  entwickelte  Kind  in  seinem  Kindergarten  und
begann früher als die meisten anderen zu sprechen.Seine Mutter verwendete das Öl, bevor sie
ihn zur Welt brachte, und das Kind erhielt das Öl auch nach der Impfung mit einem Hexavaccin,
um sicherzustellen,  dass  die  gefährlichen  Chemikalien  so  schnell  wie  möglich  aus  seinem
Körper gespült werden.

Cannabisöl ist ein sicheres Medikament für Menschen jeden Alters.Wenn Sie Probleme haben,
dies zu verstehen,  sehen Sie, was das Öl bei Ekzemen oder Windelausschlag bewirkt,  und
kommen Sie dann zurück und sagen Sie mir, dass Sie Ihrem Kind niemals Cannabis geben
würden.Alles,  was Sie von mir hören würden, ist,  dass ein Elternteil,  das seinem Kind kein
Cannabis  als  Medizin  geben  würde,  entweder  schlecht  informiert  ist  oder  psychopathische
Sadisten sind, die es genießen, andere leiden zu sehen.

Wissen Sie,  wie  wirksam das Öl  gegen  Zahnschmerzen  ist?Würden Sie  dem Kind das  Öl
geben,  um  die  mit  dem  Zahnwachstum  verbundenen  Schmerzen  zu  bekämpfen?Ich
würde.Ohne zu zögern.

Die Dosierung für Kinder ist im Grunde die gleiche wie für Erwachsene, wenn Sie etwas Ernstes
behandeln.Beginnen Sie mit einer winzigen Dosis dreimal täglich, gewöhnen Sie den Patienten
daran, erhöhen Sie die Dosis alle vier Tage oder nach Belieben und versuchen Sie immer, dem
Patienten so schnell wie vernünftigerweise möglich so viel Medizin zu verabreichen, und stellen
Sie sicher, dass er bleibt in ihrer Komfortzone.JB

„Wenn Sie ein Kind haben und sich weigern, die „empfohlenen“ Impfungen zu erhalten, seien
Sie  darauf  vorbereitet,  dass  Ihnen  Ihr  Kind  von  dem  Staat,  in  dem Sie  leben,  gewaltsam
weggenommen wird.Es passiert immer öfter, mit einer alarmierenden Geschwindigkeit.Google
es und sieh dir die „Anforderungen“ deines Staates an. Sozialarbeiter zeigen jeden Tag mehr
„Gottkomplex“ und glauben, dass sie besser als alle Eltern wissen, was das Beste für jedes
einzelne Kind ist.Seien Sie vorsichtig,  auch wenn Sie mit  Ihrem Hausarzt  über das Thema
sprechen.“ Schnabeltier

„Ich kenne zwei Leute, deren Kinder noch nie geimpft wurden.Beide sind Chiropraktiker.Eines
der Kinder geht auf eine Privatschule.Ich denke, wenn du zu Hause unterrichtest, spielt es keine
Rolle.Nicht sicher." Lorinda

„Ich sehe kleine Kinder und Babys mit Krebs, vor der Behandlung sehen sie gut aus, nach der
Operation und der Chemo sehen sie aus, als würden sie sterben, und das tun sie oft.Es bricht
mir das Herz, wie Menschen dazu gebracht werden, früh zu leiden und zu sterben, wenn dieses
Öl so sehr heilt.Ich nehme das Öl seit einer Woche und fühle mich großartig, ich glaube, es
schrumpft  meinen Nierentumor,  ich habe noch keine Beweise,  aber  bald werde ich es tun.
Lannah

„Eine befreundete Krankenschwester benutzte es bei Windeldermatitis Stufe 3, die über Nacht
verschwunden war!“ Alice
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-- Für diejenigen, die denken, dass Kinder kein Cannabis konsumieren sollten.Welche andere
Medizin würden Siemöchten sie ihnen geben, wenn nicht diese älteste, sicherste Naturmedizin,
die  seit  Tausenden von Jahren verwendet  wird?Oder  werden Sie  zusehen,  wie Ihre  Kinder
grundlos unter all diesen Ekzemen und Hautausschlägen leiden?Das ist nicht schön, würde ich
sagen.Vor allem, wenn es für all diese Hautprobleme eine so einfache Lösung gibt.

Ist es in Ordnung, Ihre Kinder vor Schmerzen schreien zu sehen, wenn Sie ihnen einfach einen
Tropfen des Öls geben könnten und sie schmerzfrei wären?Hm?JB

"Kann der Administrator bitte sagen, welche Art von Dosis einem 8-Jährigen gegeben werden
soll, der zum Sterben nach Hause geschickt wurde?" Ricardo

- Beginnen Sie mit einer kleinen Dosis, sehen Sie, wie das Kind darauf reagiert, und erhöhen
Sie  dann  die  Dosis  so  schnell,  wie  das  Kind  sie  einnehmen  kann.Dreimal  pro
Tag.Normalerweise sind sie voller Pillen, wenn sie zum Sterben nach Hause geschickt werden,
also möchten Sie sie zuerst entgiften, weil Sie nicht wissen, was die Wechselwirkung bewirkt.
Normalerweise  ist  es  nicht  sehr  schön,  was  die  Wechselwirkung  mit  diesen  tödlichen
Chemikalien bewirkt.Aber es liegt daran, dass das Öl versucht, den Tisch zu reinigen, damit es
mit der Arbeit beginnen kann.

Oder, wenn Sie nichts zu verlieren haben, können Sie auch mit einer großen Menge des Öls
beginnen und den Patienten auf diese Weise in ein kontrolliertes Koma versetzen.Das würde
ich wahrscheinlich  tun,  aber  es  ist  den  Eltern  überlassen,  welche Behandlungsrichtung  sie
wählen.

Ich weiß nur, dass aggressive Krankheiten aggressiv behandelt werden sollten.Und ich weiß
auch, dass im Allgemeinen die Erfolgs- und Überlebenschancen umso größer sind, je mehr Öl
Sie in den Patienten einbringen und je schneller Sie dies tun.Ich weiß aber auch, dass die
Dosierungsanleitung nicht ohne Grund erwähnt wird.

Wenn es mein Kind wäre, würde ich es mit dem Öl voll füllen, das weiß ich sicher, das Kind
würde  darin  schwimmen  und  ich  würde  höchstwahrscheinlich  keinen  Arzt  an  ihn  oder  sie
heranlassen.Aber das bin ich und ich weiß, was zu tun ist.Beste Grüße, JB

„Okay,  ich  flipp  gerade  aus.Dave's  Dr.  setzte  ihn  auf  Lyrica,  um  seine  Gürtelrose  zu
behandeln.In  den  letzten  zwei  Tagen  (und  es  ist  schlimmer  geworden)  hat  Dave
Halluzinationen.Wie in sagte er nur: "Der Typ mit den roten Haaren sollte hier nicht liefern." Als
ich sagte:  „Was?“,  war Daves Antwort:  „Oh, egal,  ich bin sicher,  er ist  nicht  hier.“  Ich hatte
gerade ein Gespräch mit ihm, und er sagte, er habe gemerkt, dass etwas nicht stimmt, weil er,
wenn  er  aus  den  Augenwinkeln  schaut,  einen  Dschungel  vor  unserem  Fenster  sehen
kann.WTF!!!Er  nimmt  das  Cannabisöl  jetzt  schon  eine  Weile  und  hatte  so  etwas  noch
nie.Weniger als eine Woche auf der Lyrica und er hat fast seine gesamte motorische Kontrolle
verloren  und  jetzt  halluziniert  er.Ich  habe  einfach  etwas  Cannabisöl  auf  die  Läsionen  der
Gürtelrose aufgetragen (mit  DMSO) und die Schmerzen hörten auf.Ich rief  den Dr.  an und
bringe Dave als ERSTES AM MONTAG.Übrigens, ich habe gerade die Lyrica-Site überprüft,
„abnormales Denken“ und „Halluzinationen“ sind eine der Nebenwirkungen.“ Kim

„Spencer hatte für alle eine tolle Woche!!Er traf zum ersten Mal einen Cousin und lernte seinen
Onkel und seine Tante aus Georgia kennen!!Er hat sich total in seine Tante Sara verliebt, er hat
sie sogar mir oder Daddy vorgezogen!!Das Beste war, ihn zu sehen, wie er auf dem Schoß
seiner  Tante  EINE  KREIDE  IN  SEINER  HAND  UND  FARBE  HÄLT!Er  hat  sogar  eine
Übertragung gemacht, von seiner rechten Hand auf seine linke Hand!!Er hat ein Holzauto mit
absoluter Präzision mit seinen ZEHEN bemalt!Werde versuchen, sein Video bald hochzuladen!
Er  sagt  immer  wieder  neue  Worte  und  ist  einfach  total  charmant!Wir  konnten  ihn  mit  viel
Unterstützung dazu bringen, seine Beine zu belasten!Er hatte die beste Zeit, wenn er in seinem
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Rollator herumgezogen wurde ...Ich kann den freudigen Herzschmerz nicht beschreiben, den
ich fühlte, als ich sah, wie mein Baby das tat.Die pure Freude in seinem Gesicht, während er mit
den großen Jungs spielen kann...sie  fuhren alle  Fahrrad und Roller,  und alles,  was er  tun
konnte, war sehnsüchtig zuzusehen ...Ich konnte den Wunsch, mitzumachen, in seinem Gesicht
sehen und verstand nicht, warum er nicht einfach loslaufen und mit ihnen spielen konnte...Und
dann fing sein Cousin Jason, mit einem Herz aus Gold, an, ihn gleich mitzuziehen, sagte den
anderen Jungs,  sie sollten besser  schneller  fahren,  oder die Cops würden sie kriegen,  zog
Spencer  in  seinem  Rollator  hinter  sich  her  und  machte  SirenenGeräusche,  während  die
anderen herum und herum ritten.Wenn du nur sein Gesicht hättest sehen können ... endlich,
endlich, er war einer der Jungen!Es hat mein Herz in Milliarden Stücke gebrochen und es dann
mit  nur  einem  Augenzwinkern  und  dem  Kichern  in  seiner  Stimme  wieder
zusammengefügt.Beste Woche seit langem.Spencer muss ein großer Junge sein und ich liebe
es!Das bringt  mich dazu,  härter  zu pushen,  härter  zu kämpfen,  länger zu beten,  für  dieses
kleine Wunder, das wir Spencer nennen.“

„Und seine Tumore schrumpfen mit  Cannabisöl mit  hohem THC-Gehalt!!Spencer wurde von
Loma Linda Oncology als unheilbar eingestuft.Aber ein kürzlich durchgeführtes MRT zeigte eine
Verringerung der Tumorgröße!!Öl mit hohem THC-Gehalt ist seine einzige Medizin!Es hat sich
gezeigt,  dass  eine  Tinktur  mit  hohem  CBD-Gehalt  seine  Armfunktion  verbessert  und  im
Wesentlichen die Nerven heilt, die während seiner Gehirn- und Wirbelsäulenoperation zerstört
wurden.“ Suzette

„Ich kann immer noch nicht glauben, was das Öl mit mir gemacht hat.Diabetes, Nierenschäden,
Arthritis,  Ischias,  Sehnenrisse,  Fettleibigkeit,  alles  weg und etwas Neurogenese  ist  definitiv
passiert.Außerdem hätte man mir gesagt, dass ich ADHS hätte, wenn ich jetzt ein Kind wäre.Ich
war ein verrücktes, selbstzerstörerisches Monster.Ich verbrachte mehr Zeit damit, die Schule zu
zerstören, als zum Unterricht zu gehen.Ich habe meine Eltern durch die Hölle geschickt.Bis ich
anfing Gras zu rauchen.Ich ging von durchschnittlich 30 in der Schule auf über 80, in einigen
Fächern sogar auf 90.Und kein Vandalismus mehr.Komisch, dass sie denken, Gras sei schlecht
für Kinder.Da muss ich widersprechen.“ Peter

„Wir  behandeln  unseren  6-jährigen  Sohn  mit  einem  AA3-Hirntumor  und  einer  seltenen
genetischen  Störung.Die  Ärzte  können  ihm nichts  anbieten  und  sagten,  er  habe  nur  noch
Monate zu leben.Bisher  keine Anfälle  und das nächste  MRT wird  uns mehr  sagen.Bei  der
letzten Untersuchung, außer dem Hirntumor, ist er bei PERFEKTER Gesundheit.Er hatte keine
Chemo, keine Bestrahlung und keine Operation.NUR Öl!!!“ Penne

„OMG, ich sitze hier mit tränenden Augen und versuche, die Nachricht von einem Telefonanruf
aufzunehmen, den ich gerade erhalten habe.Vor etwas mehr als zwei Wochen sprach ich mit
einem Vater aus dem Osten, dessen 5-jährige Tochter gerade einen Rückfall erlitten hatte.Bei
****  wurde  Hochrisiko-Neuroblastom  im  Stadium  4  (Kinderkrebs)  diagnostiziert  –  schlechte
Prognose (MYCN-Amplifikation).Ihnen wurde gesagt, dass es keine Hoffnung gebe und sie im
Grunde genommen mit  nach Hause nehmen und ihre letzten Tage mit  ihr genießen sollten,
dass sie  wenig Zeit  habe.Dad war  verständlicherweise sehr  verstört,  als  er  mich anrief.Wir
haben ihn in die richtige Richtung gelenkt und sie haben mit dem Medikament angefangen.Sie
haben gerade einen Termin mit den Onkologen im Krankenhaus hinter sich.****s Tumormarker-
Urinanalyse ist VÖLLIG NORMAL!!!Sie ist von 80 gestiegen, dann in der folgenden Woche auf
90 gestiegen und jetzt  auf  8,7 gesunken.(Zwischen 2 & 9 ist  normal).Das ist  richtig  Leute,
KEINE  ANZEIGE  VON  KREBS.In  2  Wochen  hat  sich  dieses  Kind  von  einer
unheilbaren/kritischen  Krankheit  zu  einem einwandfreien  Gesundheitszustand  entwickelt.Der
Onkologe sagte, sie hätten so etwas noch nie gesehen.“ Corrie

„Mein 11-jähriger Sohn hatte in den letzten 10 Monaten eine Chemotherapie (und er hatte in
dieser  Zeit  auch 6  Wochen lang Bestrahlung)  und  wir  haben ihm das  Öl  in  den letzten 4
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Monaten gegeben und es hat wirklich in vielerlei Hinsicht geholfen .“ Angela

„Das  Öl  hat  mir  das  Leben  gerettet.Buchstäblich.Ich  habe  eine  schwere  Herzinsuffizienz,
Osteoporose,  Osteoarthritis,  ein  Ligamentverlustsyndrom  und  ein  regionales
Schmerzsyndrom.Ich  nehme  keine  weiteren  Medikamente  und  mein  Gesundheitszustand
verbessert sich stetig.Mein 11-jähriger autistischer/epileptischer Sohn hat seit Monaten keine
Medikamente mehr bekommen und funktioniert  aufgrund von Ricks Aufklärung über Öl sehr
gut.Danke, dass Sie unser Leben gerettet haben.“ Maria

„Mir ist aufgefallen, dass es ein paar Dinge tut, wenn mein Kleiner aufgrund von Steinschlägen
oder  was auch immer  auf  den Kopf  schlägt  und einen Klumpen bekommt,  löst  das  Öl  ihn
innerhalb  eines  Tages  auf!Es  scheint  auch  zu  funktionieren,  um  Löcher  in  der  Haut  zu
schließen,  die durch Akne oder  Furunkel  oder  sogar  Zysten hinterlassen wurden.Manchmal
bekomme ich Furunkel im Gesicht und sie werden mit etwas Ichthammolum-Salbe abgelassen,
aber manchmal bleibt ein Loch zurück.Ich habe vor kurzem angefangen, das Cannabisöl in das
Loch zu füllen, und würdest du nicht wissen, dass es ein großes Loch mit einem Durchmesser
von etwa einem Millimeter versiegelt hat!Und jetzt ist der Bereich bündig mit meiner Haut!Das
einzige, was es nicht getan hat, ist, den etwas dunkleren Bereich meiner Haut zu verblassen,
aber es gibt andere Dinge, die ich dafür verwenden kann.Ich bin einfach nur froh, dass es die
Haut versiegelt!“ Mahndisa

„Meine beste Freundin gab es ihrem Sohn und er hatte keine Anfälle mehr.Es tut mir leid, mein
Freund, dass ich an dir gezweifelt habe.Sie wussten, was das Beste für Ihr Kind war, und Sie
hatten recht.“ Maria

„Weißt  du,  was  mir  unter  die  Haut  geht?Diese  Eltern  sind  mit  Nebenwirkungen  wie
Nierenversagen,  Koma,  Entwicklungsverzögerungen  und  möglicherweise  Tod
einverstanden.Aber wenn die mögliche Nebenwirkung „hoch“ ist, flippen alle aus.So schlimm
sind sie einer Gehirnwäsche unterzogen.Der Tod ist irgendwie eine akzeptablere Nebenwirkung
als High.Oft sind dies auch gebildete, intelligente Menschen.Es ist unglaublich." Fräulein

„Auch Kinder brauchen THC in ihren Medikamenten.Regulieren Sie Cannabis genau so, wie Sie
Mais oder Tee regulieren.Das ist  alles,  was benötigt  wird.Keine zusätzlichen Steuern,  keine
Sonderlizenzen, kein gar nichts.Das ist der einzig vernünftige Weg.Kosmetika mit 30 % THC
funktionieren am besten. Denken Sie daran, wenn Sie anfangen, darüber nachzudenken, wie
Sie Cannabis „regulieren“ können. Es ist eine Verschwendung von Zeit und Mühe, auch nur zu
versuchen, es zu „regulieren“. Wir sind schon überreguliert genug, würde ich sagen.“JB

Zäpfchen
„Zäpfchen mit dem Rick-Simpson-Öl (RSO) sind ein Segen für alle Frauen mit PMS-bezogenen
Problemen sowie für alle mit Hämorrhoiden, Morbus Crohn, Darm- und Darmproblemen usw.Sie
eignen sich auch hervorragend zum Atmen und bei Lungenerkrankungen, ganz zu schweigen
von  der  Grippekontrolle.Sie  erzeugen  ein  sehr  angenehmes  langanhaltendes  Gefühl  im
Körper.Ich  habe niemanden gesehen,  der  sie  nicht  gerne genommen hat,  nachdem sie  ihr
anfängliches Zögern überwunden haben.“JB

„Hallo JB, ich weiß nicht, ob dies für irgendjemanden nützlich ist, also überlasse ich es Ihnen,
darüber zu urteilen.Ich litt vor kurzem an einer Art Darmverschlussproblem, das nie vollständig
diagnostiziert  wurde.Eine  innere,  sehr  schmerzhafte  Schwellung,  die  den  Darm  fast
blockierte.Im schlimmsten Fall konnte ich wegen der Schmerzen weder sitzen noch stehen und
konnte mich zur Linderung nur auf die Seite legen.Der Hausarzt schloss offenbar Krebs bei
Express-Bluttests  aus,  hatte aber  nichts,  um mir  zu  helfen,  außer  einem Termin bei  einem
Facharzt  in  ein  paar  Wochen.Ich  habe  dummerweise  Apotheken-Haufenbehandlungen
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ausprobiert, die nach einer kurzen Beruhigung alles noch schlimmer machten.

Ungefähr einen Monat zuvor hatte ich bei eBay eine Zäpfchenform gekauft, also beschloss ich,
es auszuprobieren.Ich habe Kokosöl (fest bei Raumtemperatur) mit RSO gemischt und ein paar
Tropfen Teebaumöl hinzugefügt.Die Beruhigung trat sofort ein und innerhalb von 24 Stunden
konnte ich die Verbesserung spüren,  ein deutliches Heilungsgefühl und die Schwellung war
zurückgegangen.Innerhalb  von  7  Tagen  war  ich  wieder  normal  und  fühlte  mich  vollständig
geheilt, hörte auf, die Zäpfchen zu verwenden.Das war etwas verfrüht & nach weiteren 7 Tagen
kam die Schwellung wieder.Ich habe sofort wieder die Zäpfchen verwendet und dieses Mal 14
Tage lang fortgesetzt (so lange wie möglich), nachdem die Schwellung abgeklungen war.Ich
drücke die Daumen, wenn ich das sage, aber das scheint funktioniert zu haben und das Öl hat
mich  vor  einer  beängstigenden,  schmerzhaften  Erfahrung  in  der  Wartezeit  gerettet,  einen
Spezialisten aufzusuchen.Ich fühle  mich jetzt  sehr  verwundbar,  wenn ich  keine Tube Öl  im
Kühlschrank habe.

Weil ich meine Schmerzen gelindert und mich selbst schnell geheilt habe und mir die wertvolle
Zeit eines Facharztes gespart habe, bin ich anscheinend ein gesetzeswidriger Verbrecher!Was
für eine seltsame Welt!“ m

Wie macht man Zäpfchen?
Kakaobutter schmelzen, Öl hinzufügen, etwa 1-2 g Öl pro 100 g geschmolzene Kakaobutter zu
Beginn.Erhöhen Sie dann die Dosis alle vier Tage, bis der Patient etwa 0,33 g des Öls in jedem
Zäpfchen  verwendet.1  g  (Gesamtgewicht)  Zäpfchen  für  Kinder,  2  g  für  Erwachsene,  3  g
(Kugeln) für vaginale Probleme.0,01-0,02 g Öl eignen sich gut für Anfänger.Wenn Sie jemanden
mit 0,05 g in einem Suppo beginnen, wird er es wahrscheinlich auch nicht viel spüren, aber es
ist besser, mit einer kleinen Dosis zu beginnen (für diejenigen, die in der Vergangenheit noch
nie Hanf probiert haben usw.).Das echte RSO ist sehr potent und Sie niegenau wissen, wie ein
Patient  reagieren  wird  (Blutdruck  usw.),  aber  Zäpfchen  wären  eine  gute  Möglichkeit,  die
Menschen an das Öl zu gewöhnen.

Das Interessante an Zäpfchen ist, wie sie innerhalb von sagen wir 20 Minuten die Lunge zu
öffnen scheinen und das Atmen viel leichter machen - ein wahr gewordener Traum für viele mit
COPD  oder  Asthma  etc.Patienten  haben  sie  auch  zur  Behandlung  von  Psoriasis,
Bluthochdruck, Morbus Crohn, PMS-Krämpfen usw. verwendet.

Sie können den Zäpfchen auch andere natürliche Öle hinzufügen, es hängt davon ab, wofür Sie
sie  haben  möchten  und  was  der  Zweck  ist.Gehen  Sie  einfach  zu  einigen  Websites  für
Naturheilkunde und lesen Sie, was verschiedene ätherische Öle bewirken, und Sie können so
viel experimentieren, wie Sie es für notwendig halten.

Außerdem sind Zäpfchen eine großartige Möglichkeit, Patienten zu behandeln, die das Öl nicht
essen oder es aus irgendeinem Grund nicht im Magen behalten können.Meiner Meinung nach
ist die Einnahme des Öls in Zäpfchen gemessen an der Wirkung die beste und angenehmste
Art, Hanf zu verwenden.Klingt und sieht erstmal komisch aus, das gebe ich zu, aber die, die es
versucht haben, sind sich einig.Vielleicht öffnet es die Chakren von unten nach oben, wer weiß,
aber es fühlt sich auf jeden Fall großartig an.

Frauen würden die Zäpfchen gerne nehmen - sie helfen auch bei allerlei bakteriellen und viralen
Infektionen, „Partneraustausch mikrobiologischer Informationen“, Allergien gegen Kondome und
die  darauf  verwendeten  Gleitmittel  usw.Habe  ich  erwähnt,  wie  effektiv  das  Öl  hormonelle
Ungleichgewichte ausgleicht?Beste Grüße, JB

„Zäpfchen  mit  dem  RSO  können  auch  für  alle  Arten  von  vaginalen  Problemen  verwendet
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werden,  einschließlich,  aber nicht  beschränkt  auf  Hefeinfektionen,  HPV, Kondylome, Herpes
und viele andere Krankheiten oder Infektionen, an denen man nicht unbedingt leiden muss.Vor
allem, wenn sie so einfach zu pflegen sind, wenn das Öl verwendet wird.JB”

„RSO-Hanfölzäpfchen eignen sich hervorragend für alle Arten von Anal- oder Vaginalproblemen,
Hämorrhoiden,  Morbus Crohn,  Darm- oder Darmproblemen, Leukämie,  Lungenerkrankungen
einschließlich Asthma, Hirntumoren, Blutdruck, Kontrolle des Hormonhaushalts usw.JB”

„Können  Sie  mir  bitte  einen  Rat  geben,  ob  Hanföl  während  der  Schwangerschaft  sicher
verwendet  werden  kann?Es  gibt  nicht  viele  Informationen  da  draußen,  die  ich  finden
kann.Meiner Freundin wurde gerade gesagt,  dass sie eine Nabelzyste hat, die Blutgerinnsel
verursachen kann, die zum Tod ihres Babys führen können.Ich habe die Wirkung von Hanföl
gesehen und das Gute, das es bewirken kann, ich bin mir nur nicht sicher, ob es während der
Schwangerschaft sicher ist.“ Christine

--  Liebe Christine,  natürlich ist  es  unbedenklich,  Hanf  wird seit  Jahrhunderten während der
Schwangerschaft und auch bei Wehen verwendet.Ich empfehle ihr, Zäpfchen mit jeweils 0,01–
0,06  g  Öl  herzustellen  (beginnen  Sie  mit  1–2  g  Öl  pro  100  g  Kakaobutter).Die  Zyste
verschwindet normalerweise innerhalb weniger Wochen.Dreimal am Tag, und keine Sorge, das
Öl schadet dem Baby nicht.Beste Grüße, JB

„Haben  Sie  Migräne?Nehmen  Sie  eine  reiskorngroße  Menge  Cannabisöl,  auch  bekannt
alsRSO, und schnapp dir ein paar Augenzwinkern.Nichts Besseres, lass es mich dir sagen!“
Sarah

--  Großartiger  Rat,  Sarah.Es  funktioniert  wirklich.Darf  ich  vorschlagen,  es  in  Zäpfchen  zu
versuchen, ziemlich nah an einer sofortigen Linderung und wirkt auch als Vorbeugung, wenn
Sie es jeden Tag religiös einnehmen.Migräne kann so lähmend sein.(Jindrich hat mich über die
Zäpfchen aufgeklärt und er hatte in allen Punkten recht.)“ Tracey

„Ich habe bekommen, was ich wollte, danke.Ich wollte, dass Sie zugeben, dass Öl ungeachtet
der Stärke medizinisch ist.Öl muss nicht 95-98% betragen, um einen medizinischen Wert zu
haben.Es ist nicht einfach „Mist“, wenn nicht der höchstmögliche Prozentsatz.Für mich scheint
es  schädlich  zu  sein,  dass  sich  so  viele  Leute  hier  nach  Informationen  wenden,  um
Fehlinformationen zu erhalten, dass Cannabis Mist sein kann.Es ist ein heiliges Kraut und hat
definitiv einen Wert in jeder Form.

Ich würde denken, dass eine geschmierte Spritze (natürlich ohne Nadel) mit leicht erwärmtem
Öl eingeführt und direkt in den Darm aufgetragen werden könnte.Schießen Sie es direkt dort
hinein.Scheint  eine Verdünnung sinnvoller  für  großflächige topische Anwendungen zu sein.“
Blake

-- Wenn es das ist, was du wolltest, verfehlst du immer noch den Punkt, Blake.Öl mit 45 % THC
ist Mist im Vergleich zu den besten extrem potenten und beruhigenden RSOs mit 95-98 % THC
und es wird niemals die gleiche oder vergleichbare Wirkung haben.Wollten Sie das hören?

Wenn Sie Ihren Standpunkt noch besser unter Beweis stellen möchten, können Sie sich jetzt
gerne etwas Öl auf den Enddarm schmieren, damit Sie mehr praktische Erfahrungen mit der
richtigen Anwendung sammeln können.Das Öl wird Ihnen schnell zeigen, warum es besser ist,
es  in  Zäpfchenform  zu  verwenden,  und  dass  es  besser  ist,  darauf  zu  hören,  als  auf  gut
gemeinte Ratschläge.Das Öl kann wie Klebstoff  wirken,  wenn Sie den Hinweis immer noch
nicht verstanden haben.Viel Spaß mit  dem Experiment,  bitte mach ein Video darüber, damit
andere diesen Anfängerfehler nicht wiederholen müssen.Beste Grüße, JB

„Die Leber erhält den größten Teil ihrer Blutversorgung aus dem Verdauungssystem, damit sie
Proteine, andere Nährstoffe und toxische Substanzen weiterverarbeiten kann.Daher sorgt die
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Einnahme von Simpson-Öl für eine sichere und schnelle Abgabe an die Leber und dann an die
Blutversorgung und den Rest des Körpers.Darüber hinaus gelangt ein Teil des Öls direkt in den
Dickdarm, um das Arzneimittel in Ihrem Blutkreislauf zu ergänzen.Viel Glück!" Steve

„Alter,  ein  Cannabisöl-Zäpfchen  hat  ENDLICH meine  starken Bauchschmerzen gelindert!Ich
fühlte mich auch überhaupt nicht stoned!(Ich ziehe es vor, dabei die Wahl zu haben) Ich konnte
endlich ohne Schmerzen schlafen und wachte so viel  besser auf.Ein Freund gab mir  einen
Artikel,  der  die  Bioverfügbarkeit  von  Cannabisöl  für  verschiedene  Verabreichungsmethoden
erklärt.Es ist lang und wissenschaftlich, aber ich habe alles gelesen.

Bei  oraler  Einnahme  verringert  die  Magensäure  die  Resorptionsrate.Die  Leute  bekommen
dieses wirklich „high“ oder „stoned“ Gefühl, wenn sie das Öl schlucken, und wiederum denken
sie, dass das Öl „wirklich wirken“ muss.Aber bei der oralen Verabreichung wird es nicht wirklich
mit einer höheren Rate absorbiert, es wird nur auf psychoaktive Weise erlebt.

Ich nehme Cannabisöl seit  fast 2 Jahren oral  ein und hatte eine großartige Heilung.Hintern
(Wortspiel beabsichtigt), nachdem ich 2 Tage Zäpfchen ausprobiert habe, bin ich überzeugt!Ich
fühle  mich  so  viel  besser!Weniger  Entzündungen  in  meinen  Gelenken,  nicht  so  steif,
Nervenschmerzen und Muskelkrämpfe sind so viel besser und keine Bauchschmerzen!Endlich!
Krankheit  und  chronische  Schmerzen  sind  schrecklich.Ich  fühle  mich  jetzt  noch  positiver
gegenüber diesem Öl.Ich brauchte wirklich etwas Hoffnung damit.Ich dachte schon, es hätte
alles getan, was es konnte, jetzt bin ich voller Hoffnung.“

„Die Bioverfügbarkeit der rektalen Verabreichung war aufgrund der höheren Absorption und des
geringeren  First-Pass-Metabolismus  ungefähr  doppelt  so  hoch  wie  die  der  oralen
Verabreichung.“ Micky

-- Suppos eignen sich hervorragend für so viele Bedingungen.Ich habe sie in der Tschechischen
Republik populär gemacht, und Tausende von Menschen verwenden sie mit großem Erfolg.Also
herzlichen Glückwunsch, Micky.;) JB

„Es scheint, als könnte man viel größere Dosen per Zäpfchen einnehmen und keine negative
psychoaktive Reaktion haben.Gibt es eine Sättigungsrate für die rektale Aufnahme?Das heißt,
könnte ich meine Heilung beschleunigen, indem ich größere Dosen von Zäpfchen herstelle?“
Micky

-- Seien Sie bei der Dosierung genauso vorsichtig wie bei der oralen Einnahme.Bis zu 5mg pro
Suppo für Ungeübte, um die 10mg werden meist sehr gut vertragen.Bei höheren Dosen weiß
man nie, wie der Patient reagieren wird, daher ist es am besten, auch die Dosis schrittweise zu
erhöhen.Aber sobald Sie Ihre Toleranz aufgebaut haben, können Sie frei experimentieren.Ich
persönlich mag Suppos mit 0,3-0,5 g Öl – aber das wäre zu viel für die meisten anderen, also
versuchen Sie es nicht, es sei denn, Sie wissen, was Sie tun, und haben nichts dagegen, zwei
Tage zu schlafen oder so etwas.;) JB

„Ich verstehe, warum sie ein wenig Angst hat, wegen der Art und Weise, wie das Öl dich fühlen
lassen kann,vor allem wenn man es noch nie erlebt hat.Meine Mutter war 62 Jahre alt, als wir
sie mit dem Öl anfingen, sie hatte noch nie zuvor Marihuana geraucht.Sie war sehr schwach
und schwindelig und konnte eine Zeit lang nichts essen, ABER es sind die Nebenwirkungen des
Öls.Wir  machen jetzt  Zäpfchen und der  Unterschied ist  erstaunlich.Sie kann nun täglich ihr
volles Gramm aufgeteilt in 3 Kapseln einnehmen.Sie spürt immer noch, wenn es einsetzt, aber
es ist nicht so schwer wie bei der oralen Einnahme.Wir mischen auch Hanfsamenöl im gleichen
Verhältnis und bisher funktioniert es gut.Ich hoffe, ich habe etwas Sinn gemacht.“ Nikkita

„Hallo JB, meine Mutter hat Lungenkrebs (Stadium 3) und ich habe ihr das Öl aufgedrückt, es
ist jetzt ihr 10. Tag und wir sind fast bei 1 Gramm pro Tag.Du hattest Recht, sie hat sich daran
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gewöhnt und Zombieeffekte am Tag sind besser, sie schläft nachts 10-12 Stunden.Soll ich also
auch Zäpfchen mit Mama machen?Danke." Rio E

-- Ja, Rio, warum nicht.Sie wird sie gerne nehmen, sie erzeugen wirklich ein sehr angenehmes
Gefühl im Körper.Gleiche Dosierung wie sie es gewohnt ist, es oral einzunehmen, mischen Sie
es mit Kakaobutter.Sie kann es zwischen den Dosen zusätzlich einnehmen, wenn sie kann,
oder  anstelle  der  oralen  Dosis  nach  Belieben.Rektal  oder  vaginal  haben  Frauen  in  dieser
Hinsicht einen leichten Vorteil gegenüber Männern.

Und wenn Frauen wüssten, wie sehr Zäpfchen mit dem Öl bei prämenstruellen und hormonellen
Problemen helfen können, würden sie sie alle nehmen, daran habe ich keinen Zweifel.

Außerdem  sind  Zäpfchen  mit  0,005-0,01  g  Öl  darin  eine  hervorragende  Möglichkeit,  eine
Behandlung  für  Anfänger  zu  beginnen,  Patienten  werden  normalerweise  nicht  high  von
Zäpfchen  mit  kleinen  Dosen  des  Öls  darin  und  sie  scheinen  die  Erfahrung  sehr  zu
genießen.Aber  wie  wir  herausgefunden  haben,  ist  die  Einnahme  der  Zäpfchen  oft  ein
umstritteneres Thema als die Verwendung des Öls im Allgemeinen.

Die Realität ist jedoch, dass Sie früher oder später von Hämorrhoiden erwischt werden, und
wenn dies der Fall ist, werden Sie gerne ein oder zwei Cannabisöl-Zäpfchen nehmen, das kann
ich Ihnen garantieren.Denn die Linderung tritt sofort ein und glauben Sie mir, dass nur wenige
Menschen hart genug sind, das Zäpfchen in solchen Situationen nicht zu nehmen.So viel zu
den Vorurteilen gegenüber Cannabis, Hämorrhoiden können sie sehr schnell aussortieren.JB

„Sie sagten, hormonelle Probleme …Ich nehme Estrogel, weil ich keine hormonelle Ursache für
meine große Operation habe.Hilft es dafür?“ Elisabeth

„Sicher tut ...Ich bin 55 und benutze es täglich.“ Christy

Ernährungssonden
„Ich  behandle  meine  Mutter.Sie  hat  Kehlkopfkrebs  und  hat  es  nacheinander  durch  ihre
Ernährungssonde verabreicht bekommen.Erwärmen Sie es ein wenig und mischen Sie es mit
Kokosöl!Hat noch nie das Rohr verstopft!“ Steve

„Ich gebe es meinem Sohn durch seine Ernährungssonde, wenn er es nicht schlucken will – ich
gieße sehr heißes Wasser auf das Öl in einer Tasse, dann löst es sich auf, dann füge ich etwas
kühleres Wasser (nicht zu viel) hinzu, damit das Wasser bleibt nicht zu heiß, dann gießen Sie
es in die Tube.Es hat ganz gut funktioniert, obwohl manchmal Öl das Rohr ein wenig auskleidet,
aber es war nie verstopft.Das Geheimnis ist es, es herunterzugießen, solange es noch sehr
warm ist.“ Angela

„Hätte jemand eine Idee, wie man das Hanföl jemandem durch eine Ernährungssonde geben
könnte?Ich habe es mit Olivenöl gemischt, um es nicht so dick zu machen, aber ich habe immer
noch Angst, dass es die Tube verstopft.Irgendwelche Ideen?" Stefan

-- Steven, es ist immer am besten, einen Weg zu finden, unverdünntes Öl zu verabreichen, das
ist der beste Weg.Wenn Sie keinen Weg finden, können Sie es mit dem Essen des Patienten
mischen und ihn so essen lassen.Ja, es könnte den Schlauch verstopfen, nämlich wenn das Öl
von dicker Konsistenz ist.Einige Öle sind dickflüssiger, andere eher flüssig.Aber wenn Sie sie
auf  Körpertemperatur  erwärmen,  sollten  sie  flüssig  genug  sein,  um  die  Röhre  nicht  zu
verstopfen.

Eine  andere  Möglichkeit  besteht  darin,  es  Patienten  in  Zäpfchen  mit  Kakaobutter  zu
verabreichen.Dennoch  ist  das  Essen  des  Öls  die  bevorzugte  Art,  dieses  Medikament
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einzunehmen, wann immer dies möglich ist.Es gibt viele Möglichkeiten, das Öl zu verabreichen,
und es ist oft sehr individuell. Versuchen Sie also, eine Methode zu finden, die für den Patienten
am besten geeignet ist.Beste Grüße, JB

„Ich weiß, es klingt schrecklich, aber ein wenig Coca Cola durch die Tube, um sie nach der
Verabreichung  von  viskosem  Zeug  zu  spülen,  oder  einfach  nur,  um  Verstopfungen  im
Allgemeinen zu entfernen, funktioniert gut.Eine alte RN-Bereitschaft.“ Ellen

OP, Chemo oder Öl?
"Du würdest nie meine Titten nehmen, wenn ich RSO einnehmen kann!!" Chloe

„Allein die Vorstellung, dass Brustkrebs ein „prozentuales Risiko“ ist, ist eine komplette Lüge.In
Wirklichkeit hat jeder Krebs-Mikrotumoren in seinem Körper, einschließlich mir.Krebs ist keine
Krankheit, die man einfach „bekommt“, als würde man zufällig vom Blitz getroffen.Es ist etwas,
das Sie Tag für Tag, Mahlzeit für Mahlzeit, durch eine Lebensstilwahl, die Vitamin-D-Ergänzung,
Ernährung, Superfoods, Gemüsesäfte und die Vermeidung von krebserregenden Chemikalien
und Strahlung beinhaltet, „bewältigen“ oder „verhindern“ müssen. Wenn also ein Arzt sagt, dass
Sie eine „Chance“ haben, an Krebs zu erkranken, impliziert er damit, dass Sie keine Kontrolle
über den Krebs haben, und das ist eine glatte Lüge.Krebsquacksalberei, mit anderen Worten.“

-- Wenn Sie eine "Chance" haben, an Krebs zu erkranken, nehmen Sie einfach das Öl.Es ist
eine viel gesündere und sicherere Option.JB

„Betrachten Sie Krebs oder jede andere schwere Krankheit, als wäre es ein Feuer.Je größer
das Feuer, desto mehr Kraft benötigen Sie, um es zu löschen.Würden Sie also lieber hundert
Eimer Wasser (RSO) oder ein Glas Wasser (andere Ölsorten) verwenden, wenn Ihr eigenes
Haus brennen würde?Oder  möchten Sie  professionelle  Feuerwehrmänner  sehen,  die  Ihnen
dabei helfen?Das wäre mir lieber, aber die derzeitigen Feuerwehrleute, also Ärzte, dürfen nicht
einmal Wasser verwenden, um all diese Brände zu löschen, und sie wissen nicht einmal, wie sie
damit  umgehen sollen,  nach all  den Jahrzehnten der Indoktrination,  Gehirnwäsche und des
Verzichts auf Cannabis Medizin.

Ist es für Sie nachvollziehbar, dass jemand erfahrene Feuerwehrleute zu einem großen Brand in
der  Stadt  schickt  und  ihnen  nicht  erlaubt,  Wasser  zu  verwenden,  dh  die  einfachste  und
traditionellste  Form  der  Brandbekämpfung?Nicht  für  mich.Aber  genau  das  haben  die
Machthaber mit dem medizinischen System gemacht, das wir heute haben.

Viele Brände, kein Wasser, dh viel zusätzliche Arbeit für Feuerwehrleute/Ärzte, die ihre Arbeit
nicht optimal erledigen können.So sollte es nicht sein, finde ich.Sie sollten die beste Ausrüstung
und die besten Werkzeuge für ihre Arbeit haben, nicht wahr?Das würde ich tun, wenn ich ihr
Manager/ihre Regierung wäre.Ist etwas falsch daran, es so zu sehen?Ich glaube nicht.“ JB

„Für jede Frau, die dies liest, hoffe ich, dass es Ihnen hilft zu wissen, dass Sie Optionen haben“,
fuhr  Frau  Jolie  fort.“
-- Wenn Frau Jolie denkt, dass eine doppelte Mastektomie der beste Weg ist, um Krebs zu
verhindern, dann lassen Sie mich nur sagen, dass ich dem überhaupt nicht zustimme.Und wenn
ich an ihrer Stelle wäre,  würde ich das Öl essen und es jeden Tag auf  verdächtige Stellen
reiben, es ist eine viel sicherere Option als das, was sie durchgemacht hat.Und das Lustige ist,
dass sie das Öl sowieso essen wird, weil sie es tun muss.

Wie viele CT-Scans musste sie zum Beispiel vor und nach der Operation machen?Ein CT-Scan
entspricht  oder  kann  200-500  Röntgenaufnahmen  der  Lunge  entsprechen,  und  die
Auswirkungen der Strahlung sind kumulativ.Tatsächlich wird diese „präventive Operation“ ihr
also höchstwahrscheinlich Krebs geben, anstatt ihn zu verhindern.Nun ja.
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Das bekommen Sie, wenn Sie zu viel Geld ausgeben müssen und wenn Sie einen Gentest
machen,  um  Ihre  Zukunft  vorherzusagen.Diese  Betrüger  sagten  ihr,  sie  würde  Brustkrebs
bekommen, also „handelte“ sie und jetzt wird sie ohne Brüste leben, sie wird darüber deprimiert
sein, sie wird die ganze Zeit darüber nachdenken, sie wird viele andere Krankheiten als Folge
davon  bekommen  dies,  und  sie  wird  es  höchstwahrscheinlich  bekommenKrebs  ohnehin
woanders, und das wird sie höchstwahrscheinlich nach dem, was die Ärzte ihr angetan haben,
und nach all dem Scheiß, den sie ihr gesagt haben.

Es  ist  wirklich  besser,  zu  Hause  zu  sitzen  und  das  Öl  zu  essen  und  sich  um  nichts  zu
kümmern.Oder zumindest glaube ich das.Wenn es kommt, wird es kommen, warum sollten Sie
sich über etwas Sorgen machen, das in zwanzig Jahren passieren könnte, und Ihre Brüste aus
keinem anderen Grund als einfacher Korruption und Diebstahl auf höchster Ebene beschneiden
lassen?JB

„Ich glaube, Sie haben recht bei JB!Im Jahr 2005 wurde mir meine rechte Brust entfernt, wenn
ich von der RSO gewusst hätte, wäre ich nie operiert worden.Wie Sie wissen, habe ich jetzt
Lungenkrebs und ich glaube, dass RSO der einzige Weg ist.“ Bonnie

„Also wahr, JB, ich hatte eine präventive Hysterektomie nach einem Brustkrebs im Stadium 1,
was ich jetzt bereue.Wenn ich damals von RSO gewusst hätte, hätte ich keine Operation oder
Bestrahlung  gehabt!Plus  die  Bestrahlung  war  Protokoll!!!!!Ich  habe  so  viel  VERTRAUEN in
RSO, dass ich meine nächste Mammographie abgesagt habe.Ich werde meinen Berater ein
letztes Mal sehen, um ihm zu sagen, dass ich mit der Krebsindustrie fertig bin, da ich glaube,
dass  ich  das  Heilmittel  kenne,  werde  ich  RICK  SIMPSON  PHOENIX  TEARS  auf  meine
Krankenhausnotizen  schreiben.:)  Ich  kann  Ihnen  nicht  genug  für  Ihre  Hilfe  und  Hingabe
danken.Meine Krebsspenden gehen jetzt an Phoenix Tears.Ich bin gesegnet!!!FRIEDEN, mein
Freund.:)“ Tine

„Es  ist  so  dumm,  sein  Leben  mit  der  Mastektomie  zu  riskieren,  damit  man  sein  Leben
MÖGLICHERWEISE nicht  mit  Krebs  riskieren  muss.Und  riskieren  Sie  dann,  mit  all  diesen
Scans an Krebs zu erkranken!Wie dumm würden Sie sich fühlen, wenn Sie nach all dem von
den Scans Lungenkrebs bekommen würden?Oder starb während einer Komplikation aus der
Operation?Eine Mastektomie nach der Diagnose Krebs, ZUSAMMEN mit Hanföl und ich würde
es  nicht  beurteilen,  aber  es  ohne  Krebs  zu  tun,  ist  genauso  riskant  wie  Krebs  zu
bekommen.Einfache Logik.“ Carla

„Leider sehe ich, dass Frauen dies die ganze Zeit als „Vorbeugung“ tun. Und sie haben Angst
davor, weil sie das Gefühl haben, dass dies ihre einzige Option ist.Wir wissen es besser, aber
bei  Gott,  wie  viele  Menschen  müssen  noch  an  dieser  Scheißkrankheit  leiden??!!Unsere
Regierungen sind nutzlos.Wenn wir Cannabis hier hätten, um es frei zu konsumieren, wären
viele nicht in der Position, in der sich die Dame oben befindet.Sehr, sehr traurig und macht mich
wirklich wütend.“ Georgia

„Also hat sie sich selbst abgeschlachtet und es als vorbeugende Maßnahme bezeichnet?Das ist
verrückt...Außerdem funktioniert die Genetik nicht so.Wir alle haben alle Gene für im Grunde
alles ...Es ist unsere UMWELT, die die Aktivierung bestimmter Gene auslöst.Wenn sie sagen „es
liegt  in  der  Familie“,  ist  das  wirklich  ein  Zeichen  dafür,  dass  die  Gewohnheiten  von  einer
Generation  zur  nächsten  weitergegeben  werden  und  dieselben  genetischen  Auslöser
verursachen.Es ist nicht nur eine Frage der Genetik.Das ist eine völlig ignorante Aussage …“
Alistair

„Wozu ein Arzt jemanden überzeugen kann …Hören Sie Leute, genetisches Screening ist viel
komplexer als "Oh, Sie haben dieses Gen, also haben Sie eine 87%ige Chance,  Krebs zu
bekommen."  Hier  ist  eine  weitere  Tatsache,  die  den  meisten  nicht  bewusst  ist:  Jeder  hat
Krebszellen; Die Aufrechterhaltung eines vitalen Körpers und die Minimierung von Umweltgiften
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ist die beste Wahl für jeden, um gesund zu bleiben ...Das scheint so übertrieben.Ein schwerer
Missbrauch der Arzt-Patienten-Beziehung.“ Jack

„Ich frage mich, ob Brad Pitt jetzt die Eier abgehackt werden, um Hodenkrebs zu verhindern.“
Mike

„JB, wollte das mit dir und Rick teilen.Die Ölpille, von der sie spricht, ist das RSO.Ich dachte,
das könnte Sie interessieren.Ich habe auch Bilder für dich.Dies wurde von einem Mitarbeiter
und einem Anwender von Naturheilmitteln gesendet.“ Rick

„Okay, das ist das erste Mal, dass ich das der Welt erzähle, also entschuldigen Sie, wenn ich
ein  wenig  herumschweife.
Ich  leide  an  einer  schweren  Endometriose.Es  ist  eine  Krankheit,  wenn  das  Gewebe,  das
normalerweise das Innere der Gebärmutter auskleidet, Endometrium genannt, außerhalb der
Gebärmutter zu wachsen beginnt.Bedeckt gewöhnlich die Eierstöcke, den Darm und andere
Organe und Gewebe in der Auskleidung des Beckens.Genauso wie dieEndometrium reagiert
während der Menstruation, ebenso das verlagerte Endometrium außerhalb der Gebärmutter.Es
verdickt  sich,  bricht  zusammen  und  blutet  mit  jedem  Menstruationszyklus.Das  verdrängte
Gewebe hat keine Möglichkeit, den Körper zu verlassen und wird eingeklemmt.Was wiederum
dazu führt, dass das umgebende Gewebe gereizt und entzündet wird und sich schließlich zu
Narbengewebe und Adhäsionen (anormales Gewebe, das Organe verbindet) entwickelt.

Dies  verursacht  schreckliche  Nebenwirkungen.Schmerz  Kb  eine  ständige  tägliche
Übelkeit.Dysmenorrhoe,  schmerzhafte  Menstruation,  die  in  der  Regel  einen  ganzen  Zyklus
andauern  kann.Übermäßige  Blutungen,  Unfruchtbarkeit,  Müdigkeit,  Übelkeit,  Verstopfung
usw.Heutzutage  besteht  die  moderne  medizinische  Behandlung  von  Endometriose
hauptsächlich aus Hormonen und starken Schmerzmitteln.Abhängig von Ihrem Schweregrad
und  Ihren  Behandlungsplänen  ist  die  empfohlene  und  effektivste  Behandlung  eine
Hysterektomie.

Ich  bin  erst  21.Ich  kämpfe  ständig  mit  täglichen  Schmerzen  und  der  Hoffnung  auf  eine
zukünftige Familie und gute Gesundheit.Das wirkt sich so negativ auf den Alltag aus, dass ich
manchmal  kaum  aus  dem  Bett  komme.Ich  habe  es  mit  Hormonen  und  Tonnen  von
Medikamenten versucht,  die  mich sehr  krank machen.Bisher  hat  nichts  funktioniert...bis  vor
etwa einem monat.Der Besitzer und Schöpfer von MOTH (Medizin des Krauts) machte mich mit
dieser wunderbaren Medizin namens „Ölpille“ bekannt. Zusammen mit der Umstellung meiner
Ernährung habe ich diesen letzten Monat enorme Verbesserungen gesehen.Ich habe volle 8
Stunden  Schlaf  bekommen,  was  für  mich  tabu  ist!Ich  habe  eine  enorme  signifikante
Verringerung der Schmerzen gesehen, wenig oder gar keine.Meine Übelkeit ist jetzt vollständig
verschwunden und im Gegensatz zu den Wirkungen von Schmerzmitteln, die ich von meinen
Ärzten erhalten habe,  kann ich  jetzt  ohne Probleme verdauen und essen.  Ich  kann ehrlich
sagen, dass ich mich nicht mehr so gut gefühlt habe, seit ich 15 Jahre alt war!“

„Ich sterbe lieber eines natürlichen Todes, als dass mich jemand auf einem Stahltisch in einem
Krankenhaus zerstückelt.Chirurgen haben nicht immer eine 100-prozentige Erfolgsquote, meine
Freundin  Margie  starb  an  einer  Hysterektomie,  sie  verblutete  auf  dem  Operationstisch.“
DeYoung

„Habe mich um die Gallensteine  meiner Schwester gekümmert.Sobald sie anfing, das Öl zu
nehmen, hörte sie auf, die schrecklichen Anfälle zu haben.Hatte noch nie einen anderen und
hat ihre Operation abgesagt !!!!Meine Gesundheit hat sich auch um 180 gedreht.“ Kelly

„Vor 19 Monaten, nachdem mir ein Krebstumor an meinem Dickdarm entfernt worden war, kam
die  Krebsklinik  am  Entlassungstag  zu  mir.Chemo  und  Bestrahlung  sollen  nächste  Woche
beginnen – Standardprotokoll,  sagten sie.Blödsinn sagte ich!!!Cannabisöl wird meine Version
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des Standardprotokolls sein.Ein Jahr Checkup letzten Monat.BLUT IST SAUBER – CT-Scan-
Ergebnisse, die mir mein Chirurg diktiert hat, Zitat, Gerry – Ihr Dickdarm ist makellos.“ Gerry

„Hallo JB, ich habe eine medizinische Notfallfrage.Mein Vater ist gestürzt, hat sich den Kopf
angeschlagen und hat ein Blutgerinnsel in der äußeren Membran seines Gehirns, nicht wirklich
im Gehirn.Er wurde aus dem Krankenhaus entlassen und hat Schmerzmittel abgesetzt, da sie
gegen die Kopfschmerzen nicht wirken.Die Ärzte hoffen, dass sich das Blutgerinnsel im Laufe
der  Zeit  verkleinert,  ansonsten versuchen  sie,  es  zu  operieren...Er  nimmt  Coversyl  2,5  mg
gegen den Blutdruck, Flomackstra gegen die Prostatavergrößerung und hat auch einen Mangel
an Blutplättchen, der eine Gammophacy von gewisser Bedeutung verursacht.Er ist 80 Jahre alt
und hat RSO noch nie ausprobiert.Ich habe etwas, obwohl es seit einem Jahr in einem Behälter
im  Kühlschrank  sitzt  ...Haben  Sie  Erfahrungen  mit  der  Verringerung  dieser  Art  von
Blutgerinnseln gemacht?Würde eine topische Anwendung am Kopf im Schmerzbereich einen
Nutzen bringen oder wäre die Einnahme am besten?Ich werde Ihr E-Book heute auf jeden Fall
kaufen, aber jede spezifische PRIVATE Beratung wäre sehr willkommen ...Ich werde das RSO
wahrscheinlich  mit  Kokosnussöl  oder  Olivenöl  mischen,  das  er  vielleicht  bevorzugt,  da  er
Italiener ist, zur Einnahme und / oder topischen Anwendung.Ich denke, die Hauptsache, die ich
wissen möchte, ist – gibt es eine Möglichkeit für nachteilige Auswirkungen auf das Blutgerinnsel
durch die Einnahme von RSO?Es gibt überall viel Zeug über die Reduzierung von Tumoren,
aber ich kann nichts über Blutgerinnsel in der Außenmembran des Gehirns finden???!!!Bitte
helfen.“ Roß

-- Hallo Ross, hier ist das E-Book für dich.Das Öl hilft auch leicht bei der Blutgerinnung.Er hätte
gleich nach dem Sturz Cannabis in sein System bekommen sollen.Und jetzt, je früher Sie ihn
dazu bringen könnendesto besser die Erfolgschancen.Ich würde die Medikamente halbieren,
wenn Sie ihn mit  dem Öl beginnen,  um unerwünschte Nebenwirkungen zu vermeiden,  und
dann,  wie  Sie  sagen,  innerlich  und  topisch.Ein  Zäpfchen  mit  dem  Öl  würde  großartig
funktionieren – Zäpfchen sind großartig für Lungen- und Gehirnerkrankungen. JB

„Ich habe ungefähr eine halbe Unze mit 60 ml Olivenöl gemischt (weiß nicht, wie gut ich es
gemacht habe).Ging dort, er sah aus wie der Tod überwärmt (er ließ mich es nur topisch auf
seinen Kopf auftragen).Ich habe 0,5 ml in einer Pipette getestet und ich funktioniere immer
noch,  aber  ich  bin  ein  Leichtgewicht.Ich  habe  ihm mindestens das Doppelte  auf  den  Kopf
geschmiert.Nach einer halben Stunde kam er zu dem Schluss, dass alles hineingegangen war,
und  wischte  sich  mit  einem  Handtuch  den  Kopf  ab....Wir  aßen  Räucherlachs,  den  ich
mitgebracht  hatte,  dann ging ich Brot  und Milch holen und hörte wieder,  wie er  mit  seinen
anderen Kindern am Telefon zwitscherte, die sich offensichtlich darüber freuten, dass er wieder
zu seinem gewohnten Selbst zurückkehrte.Yadayada, danke für eure Arbeit Jungs!...Roß

„Ich  bin  ein  4-facher  Krebsüberlebender.  Meine  letzte  Diagnose  war  aggressiver  invasiver
Brustkrebs  im  Stadium  4,  also  habe  ich  im  Februar  2014  eine  doppelte  Mastektomie
durchgemacht. Ich habe dieses Mal auf Chemo und Bestrahlung verzichtet und THC- und CBS-
Öle verwendet, um mich selbst zu heilen. Ich bin jetzt seit 2 Jahren in Remission. Ja Schatz, es
funktioniert. Bei Fragen PN an mich okay. Ich denke, ich kann dir helfen. Ich habe schon 3x
Bestrahlungs- und Chemotherapien hinter mir und dieses Mal habe ich es abgelehnt und meine
alternativen Methoden angewendet. Diesmal hatte ich die beste Lebensqualität. Nicht ständig
krank  und  übel.  Mein  Schmerzniveau  wird  mit  THC-  und  CBD-Ölen  und  -Konzentraten
kontrolliert. Diesmal keine Pharmazeutika. Keine Opioide. Danke Gott." Tine

„Ich habe vor einiger Zeit  einen Herrn kennengelernt, er erzählte mir, er sei der Direktor für
Sonderprojekte und habe Anfang der siebziger Jahre für die Regierung gearbeitet.Er erzählte
mir, dass sie damals medizinisches Hanföl untersuchten und es fallen ließen.WARUM?Weil es
FUNKTIONIERT!!Ja, er sagte: „Die Mächtigen wissen, dass es kein Geld zum Leben gibt, nur
zum Sterben.“ Wie wir alle wissen, investieren Politiker in unserem Land und in den USA in
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Chemolabors  und  Pharmaunternehmen.Nun,  nach  einer  langen  Diskussion  erzählte  er  mir
auch, dass er und sein ganzes Team seitdem medizinisches Hanföl nehmen und dieser feine
Herr sieht aus, als wäre er Anfang sechzig, naja, er ist tatsächlich Ende siebzig und sieht toll
aus !!Die anderen Mitglieder seines Teams leben auch alle noch, das ist jetzt etwas, woran man
denken  muss!!Und hey,  wussten  Sie  auch,  dass  der  älteste  lebende Mensch auf  unserem
Planeten 131 Jahre alt ist, sein ganzes Leben lang medizinisches Hanföl genommen hat und
immer noch jeden Tag auf seiner Farm arbeitet … Wir werden von den Menschen betrogen,
denen wir vertrauen sollten! !” Brian

PMS, Wechseljahre
„Dies  ist  eine  Sache,  für  die  Hanf  und  insbesondere  Hanföl  das  Beste  ist,  was  es  gibt,
abgesehen von nichts.Sie werden einfach nichts finden, was besser helfen könnte oder würde
als  Hanf.Es  hilft,  das  hormonelle  Gleichgewicht  wiederherzustellen  und  Aggressionen,
Stimmungsschwankungen usw.Es wird auch helfen, prämenstruelle Schmerzen und Krämpfe,
unangenehme Gefühle, Angstzustände usw. zu lindern.

Wenn  ich  sehe,  dass  sich  eine  Frau  aufgrund  von  PMS-bedingten  hormonellen
Ungleichgewichten  in  ihrem  Körper  seltsam  verhält,  würde  ich  ihr  sofort  Hanf  in  allen
verfügbaren Formen oder Formen geben.Ich sehe keinen Grund, warum jemand unnötig leiden
sollte.Ganz zu schweigen davon, dass alle um sie herum leiden, wenn sie leiden, wie jeder
bestätigen kann, der mit einer prämenstruellen Frau zu tun hatte.Ich würde sie das Öl essen
lassen, es in einem Zäpfchen verwenden und ich würde die topische Anwendung auf ihrem
Bauch und Rücken nicht vernachlässigen.Sie wird es mögen, weil es den Schmerz wegnimmt
und ihre Haut an diesen Stellen verbessert.Ich würde auch etwas Öl mit ihr rauchen, damit sie
weiß, dass sie „nicht allein“ ist und sich jemand darum kümmert.Mit Hanf muss die Menstruation
kein frustrierendes und unangenehmes Erlebnis für alle Beteiligten sein.JB”

„Cannabisöl ist mein Medikament in den Wechseljahren und mein vorbeugendes Medikament
gegen Eierstockkrebs,  das meine Mutter  1985 einnahm.Wenn ich nur  von dem Öl gewusst
hätte, hätte meine Mutter mich gesehenerwachsen werden und Kinder haben!Es heilte meine
Wechseljahrsbeschwerden.Innerhalb  von  48  Stunden  funktioniert!Ich  kann  wieder  leben!Ich
teile diese Informationen, wo immer ich kann.Das Heilmittel muss für alle verfügbar sein!Danke
Rick, dass du die Neuigkeiten verbreitet und Menschen gesund gemacht hast!“ Shelagh

„Ich habe 50 Pfund abgenommen, weil es meine Hormone ausgearbeitet hat – ich kann es
sofort spüren – keine Hitzewallungen mehr, die im Allgemeinen Tag und Nacht anhalten.Als ich
mit 37 krank wurde, wurde ich auch sofort in die Wechseljahre geschleudert und die Krankheit
bringt jedes Hormon durcheinander.Ich glaube daran, dass ich 100 Pfund zugenommen habe,
seit ich krank wurde, und mit nur wenig Gebrauch 50 abgenommen habe.“ Johann

„Ich verfolge Ricks Seite schon eine ganze Weile und aufgrund der Informationen, die ich dort
erhalten habe,  sind mein Asthma und SEHR SCHWERE nächtliche Schweißausbrüche und
Hitzewallungen  aufgrund  sehr  schwieriger  Wechseljahre  jetzt  nicht  mehr  vorhanden.Mach
weiter so." Lize

„Ich habe Krebs und Schlafapnoe.Ich bekomme nicht nur erstaunlichen Schlaf, ich wache auch
nicht von Hitzewallungen auf.Es ist ein Segen.“ Stéphanie

„Hat jemand anderes berichtet, dass das Öl wirklich gut ist, um die Symptome der Menopause
zu  lindern?Meine  Hitzewallungen  und  nächtlichen  Schweißausbrüche  verschwanden  fast
vollständig, als ich das Öl einnahm.“ Kieme

Q.Verdammt,  JB  ...  es  ging  ihr  großartig,  BIS zu  den  Antiöstrogenspritzen.Sie  machen  sie
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todkrank.
A.Überraschung,  Überraschung,  Valerie.„Finger  weg  von  Ärzten“  ist  derzeit  leider  die
Spielregel.Wir  sagen  es  nicht  aus  Vergnügen,  es  ist  Realität.Die  Patienten  kommen
normalerweise gut mit dem Öl zurecht, bis medizinische Experten eingreifen und es mit einigen
unnötigen, höchst alternativen und experimentellen chemischen Medikamenten vermasseln.Bis
Ärzte lernen, wie man dieses Medikament richtig anwendet, ist es wirklich am sichersten, sich
von ihnen fernzuhalten (wenn die Umstände dies natürlich zulassen).Sie braucht keine Spritzen,
sie muss so schnell wie möglich so viel Öl wie möglich einnehmen, um die Schäden früherer
medizinischer  Behandlungen  rückgängig  zu  machen  und  ihren  Zustand  unter  Kontrolle  zu
bringen.Wenn das Öl nicht hilft, ist es sehr unwahrscheinlich, dass etwas anderes hilft.JB

Körpergewichtsregulierung
„Cannabisöl reguliert das Körpergewicht und bringt Sie definitiv auf ein gesundes Gewicht!Es
sorgt  auch dafür,  dass  Sie  sich  nicht  so  sehr  nach Junk Food sehnen.Es  ist  wirklich  eine
erstaunliche Medizin.Dies ist das einzige WIRKLICHE Medikament zur Gewichtsabnahme, das
es gibt.“ Rick

„Auch ich nehme ab – ich muss mir einen Gürtel kaufen.:) Ich bin auf die Waage gestiegen und
bin jetzt  139# – ich habe dieses Gewicht  seit  der  High School  nicht  mehr gesehen.Ich bin
erstaunt und habe immer wieder Leute, die mir sagen, wie spürbar der Gewichtsverlust ist, es
fühlt sich großartig an.Ich habe auch kaum Appetit und es ist irgendwie seltsam, wenn ich den
Drang verspüre, auf fettige Süßigkeiten zu verzichten, auf die ich normalerweise nie verzichten
würde.Seltsam.Ich machte mir für eine Nanosekunde Sorgen, dass ich zu viel Öl oder so etwas
zu mir nahm, aber schnell wurde mir klar, dass es mein Körper ist, der heilt ... was nicht dorthin
gelangen soll, und je mehr ich meine Ernährung auf Bio umstelle, desto gesünder wird es.Keine
Diäten, kein exzessiver Sport, nur Reiten, Gartenarbeit und Mutter sein.Ich denke, es ist eine
natürliche Nebenwirkung des RSO.:)“ Heather

„Ich nehme das Öl seit 2 Monaten und bemerke auch den Gewichtsverlust …komplett weg von
verschreibungspflichtigen Medikamenten...Habe die Blutdrucktabletten abgesetzt...habe gerade
meinen Blutdruck gemessen (keine Pillen in 2 Monaten seit der Einnahme von Öl) ...Ergebnisse
124/80 Sitzpuls 79...OMG...das ist einfach genial!!!Die Blutuntersuchung wird bald durchgeführt
und dann werde ich die PERFEKTEN Zahlen melden, damit ALLE sie sehen können… Danke
RS, mein GRÜNER Engel.“ Susanne

„Gute Arbeit Susanne!!Ich esse jetzt seit über einem Jahr täglich Cannabis und während meiner
Militärkarriere  war  es  noch  nie  so  einfach,  mein  High-School-Gewicht  zu  halten,  als  ich
verschreibungspflichtige Medikamente einnahm!Toll,  wie viel einfacher es mit Cannabis ist!!!”
Tammy

„Ich bemerke, dass mein Blutzucker wirklich schnell abfällt,  nachdem ich etwas Öl geraucht
habe.Und  ich  rauche  mehr  Öl  als  Gras  und  ich  habe  etwas  Gewicht  verloren  und  mein
Verdauungssystem hat sich wirklich beruhigt.“ Michelle

„Ich bin jetzt schon eine Weile auf dem Öl.Es funktioniert wirklich, um meinen Blutzucker normal
zu halten, aber ich habe ein Problem.Mein neuer Schmerzarzt hat einen Urintest gemacht und
war positiv.Ich habe ihr gesagt, dass ich es benutze, damit ich kein Insulin nehmen muss.Sie
sagte, wenn ich weiterhin positiv teste, wird sie mir meine anderen Schmerzmittel absetzen.Ich
habe jetzt  40  Pfund abgenommen und mein Blutzucker  ist  jetzt  normal  und ich fühle  mich
großartig.Wenn  sie  meine  Medikamente  absetzen,  werde  ich  wieder  zunehmen,  weil  mein
Rücken und meine Knie degenerieren und ich nicht trainieren kann.Ich lebe jetzt in Oregon, wo
Öl wegen der Apotheken leichter zu bekommen ist.Ich weiß nicht, was ich meinem Arzt sagen
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soll.Ich war vorne mit ihnen.Die VA lehnt meine Medikamente ab und will  sich nicht mit uns
befassen,  die  die  ganze Zeit  unter  wirklich  degenerierenden Schmerzen leiden.Was für  ein
Chaos." Michelle

„Mein  Chiropraktiker  hört  mir  jetzt  von RSO zu.Jetzt,  wo ich  65 Pfund in  5  Monaten ohne
Bewegung verloren hatte, hör auf, mich mit Insulin hochzuschießen, jetzt habe ich meine Pillen
in der Hälfte der Menge.Die werden bald auch fallen.Sein Herz öffnete sich, als ich ihm von Rick
und seiner Geschichte erzählte.Er fragte nach seinen anderen Patienten, der liebe Mann, der er
ist, ich erinnerte ihn daran, dass ich RSO ihm gegenüber erwähnt hatte, für ihn!lol Das hat ihm
gefallen, also ty ty ty, macht weiter so, wir alle!“ David

„Ich habe Cannabisöl mit dem Ziel der Gewichtsabnahme gegessen und auf meine Ernährung
und regelmäßige Bewegung geachtet.Bisher habe ich in 8 Wochen 8 Pfund verloren.ist das
beeindruckend?Ich  bin  mir  noch  nicht  sicher,  aber  ich  werde  es  dich  wissen  lassen.Ich
verpflichte mich dazu, es 6 Monate lang jeden Tag zu tun.Ich habe gemerkt, dass ich kaum
Hunger habe und keine Lust (außer auf gute Schokolade) auf Süßes habe und wenn ich etwas
Süßes esse, nur eine kleine Menge essen kann.Danke, dass du das gepostet hast.Ich würde
gerne sehen, ob andere auf diese Weise von dem Öl profitieren?“ Robin

„Grüße JB.Hoffentlich geht es Ihnen mit dieser Nachricht gut.Ich dachte nur, ich würde meine
Erfahrung mit Cannabisöl als tägliche Nahrungsergänzung teilen.Bevor ich durch Rick Simpson
und  Sie  die  Vorteile  von  Cannabisöl  und  seine  Wirkung  für  den  menschlichen  Körper
herausfand, hatte ich neben den bereits bestehenden noch einige aufkommende medizinische
Probleme.

Ich leide an chronischen Schmerzen aufgrund schwerer Arthrose nach einem Holzfällerunfall,
der mein rechtes Knie ruiniert  hat.Aufgrund dieser Verletzung konnte ich nicht mehr Vollzeit
arbeiten.Ich  leide  auch  unter  OA-Schmerzen  in  meiner  rechten  Schulter,  meinem Arm und
meiner Hand, die von einem Plexus brachialis zu meiner rechten Schulter herrührten, was ein
Jahr  lang  zu  einer  Lähmung  meines  rechten  Arms  führte.Ich  hatte  Kribbeln  in  meinen
Fingerspitzen sowie Entzündungen und Schwellungen in beiden Unterschenkeln.Mein Arzt hatte
mich 6 Monate vor dem Kribbeln in meinen Fingern gewarnt, dass ich auf dem besten Weg sei,
Diabetiker zu werden, wenn ich meinen Lebensstil nicht ändere.

Damals wog ich 260 kg.Ich verlor  auch meinen Geruchs-  und Geschmackssinn.Dies waren
alles Anzeichen dafür, Diabetiker zu werden.Der Arzt sagte, nachdem ich meinen Blutzucker
getestet hatte, dass ich von 1-10 auf dem besten Weg war @ 6,5.Ich habe vor etwa 6 Monaten
mit  der  Einnahme  des  Öls  begonnen.Ein  Reiskorn  morgens  und  wieder  vor  dem
Schlafengehen.Ich  wiege  jetzt  203  Pfund,  kein  Kribbeln  mehr  in  den  Fingerspitzen,  mein
Geruchssinn  ist  wieder  da  und  ich  kann  wieder  schmecken.Die  Schwellungen  und
Entzündungen  in  meinen  Unterschenkeln  und  Füßen  sind  verschwunden,  ebenso  wie  die
Schmerzen von OA.Vielen Dank, dass Sie die Wahrheit über diese Heilpflanze mit dem Rest
der Menschheit verbreiten.Sie und Rick sind ein wahrer Glücksfall für diejenigen von uns, die in
Not sind.

Oh!Meine Tochter macht das, was in unserem Haushalt als Ölbällchen bekannt ist (Dosis, die in
ein kleines Stück Brot gerollt wird). Wir hatten keine Ölbällchen mehr.Ich war zu faul, um meine
eigene  herzustellen,  und  hörte  törichterweise  auf,  meine  Dosis  für  etwa  eine  Woche
einzunehmen.Ich ging zurück auf 217 Pfund.Als ich die Einnahme des Öls wieder aufnahm,
ging mein Gewicht wieder auf 203 Pfund zurück und fällt weiter ab.Meine Größe beträgt 5 Fuß 8
Zoll, also werde ich bald wissen, ob es mich wieder auf mein voreheliches Gewicht von 175
Pfund bringt.Ich bin so begeistert.Lektion gelernt.Hören Sie niemals auf, das Öl zu nehmen.Das
leben ist gut!Danke vielmals." Ron

„Mein Sohn verwendet Simpson-Öl für seinen Morbus Crohn, aber ich habe gehört, dass es
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beim  Abnehmen  helfen  kann.Wenn  das  so  ist,  wie?"  Kristall
-- Ja, es kann sein, essen Sie das Öl und Sie werden abnehmen, wenn Sie übergewichtig sind,
und zunehmen, wenn Sie untergewichtig sind.Frag mich nicht warum, frag mich nicht wie es
möglich ist, ich weiß die Antwort nicht.Es passiert einfach.Ich habe selbst 50 Kilo durch das Öl
abgenommen und glauben Sie mir, ich habe mein Bestes versucht, Rick zu widerlegen.Aber ich
versagte und das Öl ließ auch meine Muskeln nachwachsen.Es war seltsam und kaum zu
glauben,  gebe  ich  zu.Aber  es  macht  mir  nichts  aus,  dass  ich  all  das  Gewicht  ohne einen
Tropfen Schweiß und ohne Bewegung verloren habe.Eigentlich war es ziemlich angenehm und
ich störte mich nicht an dem guten Schlaf, der als einzige bemerkenswerte Nebenwirkung der
Verwendung des Öls kam.JB

„Hey Rick, ich wollte dir wirklich danken, dass du mein Leben gerettet hast.Ich bin 17 aus Delhi,
Indien.Ich  war  wirklich  übergewichtig.Und  seit  ich  letzten  Mai  mit  der  Einnahme von  RSO
begonnen habe,  habe ich  in  10 Monaten 40  kg (88 Pfund)  abgenommen.Mein  Bruder  hat
seitdem auch 23 kg und meine Mutter 15 kg abgenommen, und das liegt daran, dass ich viel
mehr Öl esse als sie, da ich davon überhaupt nicht high werde, selbst wenn ich ein Gramm
konsumiere.

Je mehr und schneller Sie das Öl essen, desto schneller und besser sind die Ergebnisse.Ich
möchte wirklich, dass jeder weiß, dass es eine der größten Krankheiten der Welt heilen kann,
Fettleibigkeit.

Vielen Dank an JB für die Bereitstellung der erforderlichen Informationen.Ihr seid beide meine
Helden und ich kann euch nicht genug danken.“ Shobhit und Shashank

Angst, Paranoia

„Ein Beispiel dafür, wie ehrliche, aber fehlgeleitete Ratschläge weh tun können: Jemand hat
sich über das High beschwert und wurde aufgefordert, CITICOLINE einzunehmen. Das ist in
Ordnung,  außer dass CITICOLINE ein BLUTVERDÜNNER ist  und die Person,  der der Rat
gegeben wurde, jemand war, der einen Blutverdünner nicht vertragen konnte. Der Ratgeber hat
es gut gemeint, aber diese wichtige Information nicht preisgegeben. Ich weiß, dass es viele
wohlmeinende  Menschen  gibt,  die  helfen  wollen,  aber  BITTE  SEIEN  SIE  VORSICHTIG,
Informationen weiterzugeben, die sowohl Leben als auch Tod betreffen können. Übrigens, der
einfache Weg, das High zu reduzieren, ist, ein paar Pfefferkörner in den Mund zu stecken …
sicher, billig und effektiv.“ Gary

„Es ist großartig, Citicolin zu kennen, da ich auch Warfarin nehme. Genau wie Kurkuma, das
auch das Blut verdünnt.“ Geil

„Citocholin  bewirkt/unterstützt  die  metastatischen  Zellen,  ihre  eigene  Blutversorgung
aufzubauen. Nicht so gut für Krebs.“ Jim

„Gestern habe ich eine Frau dazu gebracht, mit der Medizin zu beginnen.Das ist ihr Bericht vom
ersten Tag.Einfach unglaublich!Hier ist mein Bericht vom ersten Tag:

Bin gestern Morgen mit einem Ekzem an meiner Lippe aufgewacht und habe etwas Öl darauf
aufgetragen.Das Stechen hörte in etwa 10 Minuten auf.Der Schmerz war in 30 Minuten weg.Die
Schwellung war in ein paar Stunden zurück.Die Blasen an meiner Lippe sind heute etwa zur
Hälfte weg – normalerweise dauert es 2 Wochen, bis sie verheilt sind.Die Dämpfe des Öls auf
meiner Lippe einatmen.Ich habe bemerkt,  dass der Schmerz,  der seit  mehreren Wochen in
meiner rechten Nebenhöhle ist, aufgehört hat.Und meine Nase hörte auf zu laufen.Habe seit
gestern nur einmal geniest.Ich bemerkte, dass meine Müdigkeit nicht so tief war wie sonst.Ich
bemerkte, dass ich mich entspannt fühlte und diese ängstliche Kante verschwunden war.
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Bemerkte weniger Körperschmerzen am Abend – normalerweise habe ich am Abend so starke
Körperschmerzen, dass ich nicht still sitzen kann (Nerven- und Muskelschmerzen im Knöchel,
Knie-/Schulter-/Ellbogen-/Handgelenk-/Daumenschmerzen  deutlich
zurückgegangen).Außerdem bekomme ich mit jeder Dosis ein sehr leichtes Leuchten.Ich habe
keine Schwierigkeiten beim Arbeiten oder Fokussieren und würde nicht zögern zu fahren.Ich bin
sehr klar im Kopf, obwohl ich heute Morgen vergessen habe, Citicolin zu nehmen.Ich gebe das
Äquivalent von etwa einem halben Korn Öl auf einen Craisen und nehme es so.“

„Ich habe im Dezember 2012 mit Cannabisöl als allgemeines Tonikum begonnen.Ich litt an Typ
2Zuckerkrankheit  damals.Mein  Blutzucker  lag  bei  300,  wo  100  normal  ist.Ich  wurde  auf
Metformin gesetzt, was mir jedes Mal schlecht wurde, wenn ich es nahm.Ich bat darum, auf ein
anderes Diabetes-Medikament umgestellt zu werden, und Metformin wurde abgesetzt und auf
Januvia gesetzt.Mein Blutzucker sank allein durch Medikamente einigermaßen.Meine Zahlen
waren den größten Teil des Tages in den hohen 100ern.Als ich das Öl zu meiner Kur hinzufügte,
stiegen meine Werte nur leicht über dem Normalwert an.Dann wurde entdeckt, dass Januvia
Bauchspeicheldrüsenkrebs verursachte.Ich wollte dieses Medikament absetzen und bat meinen
Arzt, Metformin wieder einzunehmen.Er hat zugestimmt.Natürlich wurde mir bei Metformin jedes
Mal übel, wenn ich es nahm.

Die  Gewöhnung  an  das  Öl  war  für  mich  eine  ziemliche  Tortur.Ich  hasste  das  High,  das
Marihuana mir gab.Ich hatte vor der Verwendung von Öl über 35 Jahre lang kein Marihuana
verwendet.Ich  habe  das  Öl  mit  einem  Tropfen  von  der  Größe  eines  Stecknadelkopfes
angefangen und selbst das war zu viel.Auf Anraten von Corrie Yelland fing ich an, Citicoline
einzunehmen, um den Rausch des Öls zu lindern.Das hat gut funktioniert und ich war über ein
Jahr auf diesem Weg.Im Mai 2013 wurde ich wegen meiner Gallenblase in eine Notoperation
eingeliefert.Ich war  5 Tage ohne Öl im Krankenhaus.Es wurde damals entdeckt,  dass mein
Magnesium niedrig war.Sie begannen mich im Krankenhaus mit zusätzlichem Magnesium.Als
ich  nach  Hause  kam,  fing  ich  wieder  mit  dem Öl  an.Zu meiner  Überraschung  erlebte  ich,
nachdem ich eine Woche lang Magnesiumpräparate eingenommen hatte, ein sehr angenehmes
High  von  dem  Öl.Dies  ist  weiterhin  meine  Erfahrung.Ich  konnte  aufhören,  Citicoline  zu
verwenden,  um  das  High  zu  lindern.Ich  konnte  dann  meine  Öldosis  auf  1  Gran  pro  Tag
erhöhen.Ich fing an, viel niedrigen Blutzucker zu haben.Ich entfernte das Metformin von meiner
täglichen Behandlung.

Seit ich meine Öldosis auf 1 Reiskorn pro Tag erhöht habe, ist mein Zucker völlig normal.Mein
a1c ist von 7,2 vor anderthalb Jahren auf 6,1 gesunken.Mein MDist ebenso verblüfft wie mein
Apotheker.Ich kann ihnen den Grund für meinen Erfolg nicht mitteilen, da ich in einem Staat
lebe, in dem Öl illegal ist.Eine interessante Randnotiz zu dieser Geschichte ist, dass ich, als ich
in die Operation eilte, darum bat, privat mit dem Anästhesisten zu sprechen.Ich hatte Angst,
dass  das  Öl  mich  an  einem  sicheren  Eingriff  hindern  würde.Der  Anästhesist  war  völlig
unbesorgt, dass ich das Öl nahm, und sagte, dass es meine Operation eher erleichtern würde,
weil meine Blutgefäße erweitert und das Atmen einfacher wäre, während ich unter Öl liege.Bei
all dem war Aamann an meiner Seite.Er hat nicht immer die Antworten, die ich brauche, aber er
hat mich angewiesen, zu fragen und meinem Körper und meiner Intuition zu vertrauen.Es fällt
mir nicht leicht, aber wir haben endlich einen Ort mit großem Erfolg erreicht, an dem mein Typ-
2-Diabetes erfolgreich nur mit Öl behandelt wird.Es ist jetzt Mai 2014.Mit freundlichen Grüßen
Alice“

„Verdammt,  ich bade sogar in Cannabisöl,  das mit  anderen Ölen angereichert  ist.Wer hätte
gedacht, dass ein Bad bei Schmerzen und Angst hilft.Lol." Tonya

„Ich  nehme  es  jetzt  seit  13  Tagen  und  meine  Depression  ist  verschwunden,  keine
Nervenquetschungen mehr, ich habe einen normalen Schlafrhythmus entwickelt und habe keine
Gefühle von Wut, Depression, Angst oder das Gefühl der Auswirkungen meiner PTBS aus dem
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Irak.Der Zweck liegt an den Löchern in meiner Lunge durch Phosphordämpfe aus der Explosion
im Irak und dem Einatmen giftiger Partikel und auch an Krebs durch das abgereicherte Uran,
dem ich ausgesetzt war.Drei Jahre nach dem Irak begann ich, an einem Basalzellkarzinom zu
erkranken.“ Jeremia

"Danke!Ich habe mit Freunden mehrere Chargen Öl hergestellt und Spritzen an andere Freunde
verteilt.Ich  spüre  den  Unterschied  enorm!Meine  posttraumatische  Belastungsstörung  ist
gelindert, die Schmerzen sind gelindert und meine Gelenke fühlen sich an, als hätten sie einen
Spritzer  WD-40  bekommen.Wenn die  Angst  zuschlägt,  rauche  ich  ein  wenig  Öl  und  es  ist
weg.Ansonsten dosiere ich seit etwa drei Wochen dreimal täglich.Ich bin in diesen drei Wochen
mehr gewandert als in den letzten drei Jahren!Meine Liebe und Bewunderung an euch alle bei
Phoenix Tears!Ihnen, Mr. Simpson, Dankbarkeit für den Rest meines Lebens.Ich weiß, dass ich
es jetzt genießen kann, anstatt in einem Krankenhausbett zu liegen.“ Fred

„Schmerzen werden weniger und meine Gelenke fühlen sich an, als hätten sie einen Spritzer
WD-40 bekommen?Natives Kokosnussöl ist sicherer“ Hunter

„Ich verwende natives Bio-Kokosnussöl, um das RSO zu schneiden.Es ermöglicht eine bessere
Absorptionsrate und verhindert,  dass das Öl an allem, einschließlich den Zähnen, haftet.Ich
benutze es auch, um Giftstoffe zu ziehen, indem ich 20 Minuten lang einen Esslöffel  durch
meinen Mund spüle und in den Müll spucke.“ Fred

„Ich war an einem Punkt meines Lebens, an dem meine Gesundheit schrecklich war und ich
große Schmerzen hatte.Ich war selbstmordgefährdet, weil das Leben so deprimierend war.Dann
stolperte ich über „Lauf vor der Heilung.“ Seitdem hat sich mein Leben durch die Anwendung
der Informationen, die ich gelernt habe, stark verbessert.Meine Gesundheit ist jetzt großartig
und  ich  bin  viel  optimistischer,  weil  ich  weiß,  dass  Cannabis  meinen  Körper  vor  Schaden
schützen wird.Seitdem habe ich keine Selbstmordgedanken mehr und das Leben wird immer
besser,  je  mehr  ich  über  die  verschiedenen  medizinischen  Eigenschaften  von  Cannabisöl
lerne.“ Peter

„Unwirklich, wie meine Angst kontrolliert wird …Ich war chronisch … Fühle mich normal, wenn
normal glücklich und viel lebendiger ist … Danke, Rick.“ Kumpel

Depression

„Ich habe eine posttraumatische Belastungsstörung und Cannabis hilft mir, mich zu entspannen,
zu essen, zu schlafen, mich zu konzentrieren und mich zu konzentrieren.Ich bin NICHT mehr
klinisch  depressiv...etc...Früher  nahm  ich  Antidepressiva,  Stimmungsstabilisatoren,
Stimmungsaufheller, Schlafmittel...womit ich sie nicht klopfe...Nur die Nebenwirkungen gefallen
mir  nicht...und  ich  brauche  sie  wegen  Cannabis  nicht  mehr...Ich  bete  wirklich,  dass  die
Menschen sich über die GOTT gegebene PFLANZE, Cannabis, informieren würden … über die
vielen Verwendungen und medizinischen Wunder, die es hat …Ich sage nur …“ Ale

„Das ist wirklich eine erstaunliche Medizin.Ich habe meine Dosis in eine Kapsel zum Schlucken
gegeben.Hilft bei meinen Schmerzen und PTSD-Symptomen.Ich kenne etliche Patienten, die
davon auch profitieren, bei Krampfanfällen, Morbus Crohn, Entzugserscheinungen usw.Einige
Apotheken führen es.“ Hoffen

„Ich kann nicht für andere sprechen, aber für mich behandelt es die Symptome von bipolarer
Störung, tardiver Dyskinesie, tardiver Dystonie, schwerer Depression, chronischem Schmerz,
PTSD, Trauer und Angst.Ich bin seit September gift(pharmazeutisch) frei und heile und fühle
mich großartig.Das ist  DAS Wundermittel.Mein Hund ist  fast  krebsfrei  von dem Öl und den
topischen Produkten.Diese Anlage wurde von Gott geschaffen, um die Umwelt, Leben und die
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Wirtschaft zu retten.Die Gesellschaft muss informiert werden.“ Kathy

„Ich möchte nur danke sagen, Rick. Ich litt alle 50 Jahre unter Depressionen, bin jetzt seit 8
Tagen auf dem Öl und fühle mich wie neugeboren. Ich danke dir sehr!" Verklagen

Multiple Sklerose (MS)
„Nur  ein  kurzes  Update,  Jindrich  …Ehefrau  [59]  verwendet  täglich  eine  Dosis  Ölreis  in
Körnungsgröße,  um den Schlaf und die allgemeine Gesundheit  zu unterstützen, und hat an
Gewicht verloren, bis es sich bei 30 Pfund niedriger stabilisiert  hat.Sie hat eine wunderbare
Erfahrung mit dem Öl, genau wie ich.Der Verlust sowohl der mathematischen Fähigkeiten als
auch des theoretischen Nachdenkens mit der MS hat sich in vielen Fällen umgekehrt, und ich
mache wieder große Kopfrechnen wie in jüngeren Jahren.Wir haben beide in diesem ersten
Jahr der Nutzung große Ziele im Leben angestrebt und erreicht.Danke an Rick und an dich,
mein Freund.Oh, und Betty, dem Golden Retriever geht es immer noch besser als je zuvor,
gesund, und die Tierärzte leugnen es immer noch total.“ Kennzeichen

„Eine  gute  Freundin  von  mir,  eine Seniorin  mit  MS,  verwendet  Marihuana,  um ihre  MS zu
lindern.Sie schwört darauf.“ Ron

„Ein älterer Freund von mir bei der Arbeit erzählte mir, dass seine Frau MS hat und wie schlimm
es war.Er konnte sie kaum berühren und sie hatte ständig Schmerzen.Ich erzählte ihm von dem
Öl, weil nichts anderes funktionierte, was sie versucht hatten.Sie haben es versucht und es
funktioniert!Sie fühlt sich viel besser und sie kanntatsächlich ihre Füße fühlen (das konnte sie
vorher  nicht),  sie  kann jetzt  sagen,  ob der  Boden warm ist  oder  nicht,  und sie  sind super
begeistert.Hey wird Öl illegal kaufen, bis es legalisiert ist, weil es funktioniert.Nichts anderes
heilt MS, sie hatten fast aufgegeben...Cannabisöl hat ihnen eine neue Lebensperspektive und
viel  Hoffnung für ihre gemeinsame Zukunft  gegeben.Ich werde dieses medizinische Wunder
weiter verbreiten!Danke Rick, ohne Phoenix Tears hätte ich niemandem diese Informationen
gegeben.“ (aus Ontario)

„Guten Morgen Rick, ich folge dir auf Facebook.Ich habe so viel von Ihnen erfahren und schätze
Ihre harte Arbeit und Hingabe.Mein Grund, an Marihuana für medizinische Zwecke zu denken,
war nur meine Erkrankung, Multiple Sklerose.Aber mit der Forschung, die ich über die Vorteile
für andere Krankheiten, einschließlich MS und Krebs, gefunden habe, habe ich entschieden,
dass ich meinen Teil nicht vollständig leiste, wenn ich nicht meinen Teil dazu beitrage, andere zu
informieren.Ich hoffe, ein hilfreicher Fürsprecher zu sein, wenn es darum geht, die Menschen in
Arkansas  davon  zu  überzeugen,  bei  den  nächsten  Wahlen  im  Jahr  2014  mit  Ja  zu
medizinischem Marihuana zu stimmen.Wir waren dieses Jahr so nah dran.Danke nochmal.Mit
freundlichen Grüßen, Nancy“

„Wir haben gesehen, wie unsere Version von Simpson-Öl und topischen heiligen Ölen bei MS-
Patienten,  Psoriasis  der  Haut  und  Krebspatienten  fast  alles  heilt  und  sogar  einer
Schlaganfallpatientin hilft, mehrere Wörter und Sätze zu sprechen, die sie seitdem nicht mehr
kannte Schlaganfall!Danke für alles was du getan hast!" -- Danke, Michael, aber ich mag es nie,
wenn jemand „seine Version“ des RSO macht.Bitte befolgen Sie die Anweisungen so weit wie
möglich.Wie immer könnte das Leben von jemandem auf dem Spiel stehen, und Sie möchten
den  Patienten  immer,  wann  immer  möglich,  die  wirksamste  Form  dieses  Arzneimittels  zur
Verfügung stellen.JB

„Es gibt alle Arten von Beweisen und Beweisen da draußen, recherchieren Sie es.Ich kenne
einen Mann mit MS, er hat es seit Jahren.Er behandelt es mit Öl, er kann so gut laufen und
funktionieren wie ich.Dann kenne ich einen anderen Mann mit MS, er tut alles, was Ärzte und
die moderne Medizin ihm sagen.Und er sitzt im Rollstuhl und sein Körper schaltet ab.“ Jeff
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„Ich habe auch MS und habe aufgehört, meine 13 Skripte zu nehmen.108 Pillen pro Woche und
3 Injektionen...Und ich benutze jetzt nur noch Cannabis.“ John

„Vor fünf Wochen erhielt ich einen Anruf von einer Frau aus dem Osten, die MS hatSie sitzt seit
15  Jahren  im  Rollstuhl.Sie  hat  alles  versucht,  was  ihr  eingefallen  ist,  einschließlich  der
umstrittenen  CCSVI-Therapie,  aber  keine  Besserung  festgestellt.Wir  zeigten  ihr  die  richtige
Richtung und sie fing an, das Öl zu nehmen.Ihr letzter Anruf bei mir lautete so: „Hallo Corrie.Ich
möchte Sie nur wissen lassen, dass mein Rollstuhl in der Garage steht.“ (Also denke ich, dass
es kaputt ist, weil es erst 5 Wochen her ist).„Ich bin auf den Beinen!Ich bin gebannt.Ich habe
meine  Depends  losgeworden  und  bin  gerade  von  einem  Einkaufstag  nach  Hause
gekommen.Corrie, ich kann seit 3 Jahren nicht einkaufen gehen.“ An diesem Punkt fing sie an
zu weinen und sagte: „Corrie, du hast mir mein Leben zurückgegeben.“ Corrie

Pillen, Zigaretten und Entgiftung
„Verwenden Sie Rick Simpson Oil,  wenn Sie mit dem Rauchen aufhören wollen.Den Entzug
einfach  durchschlafen.Gleiches  Protokoll  und  gleiche  Dosierung  wie  bei  jeder  anderen
Krankheit, befolgen Sie einfach die Anweisungen auf unserer Website.Richtig hergestelltes und
verwendetes  RSO  funktioniert  auch  bei  allen  anderen  Arten  von  Substanzzusätzen,  zum
Beispiel  bei  Heroin,  Kokain,  Alkohol,  Morphin,  stark  süchtig  machenden  und  potenten
Arzneimitteln usw.JB”

„Ich möchte Ihnen und allen Erzeugern, Händlern und politischen Amtsträgern persönlich dafür
danken, dass Sie dieses Wunderöl der Öffentlichkeit zugänglich gemacht haben.Ich mache es
kurz,  ich  leide  an  fürchterlichen  Krämpfen,  Übelkeit  und  bin  aufgrund  dieser  und  anderer
schöner Symptome schon sehr lange opiatabhängig.Nach einem brutalen Kampf mit  meiner
Gesundheit  beschloss  ich,  mich  zu  wehren.Die  Pillen  halfen  überhaupt  nicht  gegen  die
Schmerzen,  sie  sollten mich vom Entzug abhalten.Das Rauchen von Medikamenten war  in
Ordnung, aber nichts kommt dem nahe, was das Öl für mich tut.Es fällt mir sehr schwer, dies zu
schreiben, ohne mich mit solcher Dankbarkeit zu füllendass ich nicht durch die Tränen sehen
kann.

Ich habe mich gewehrt, indem ich mich mit dem Öl vollständig entgiftet habe!Ich musste das
schon mehrmals machen und jedes Mal wird es schlimmer, aber dieses Mal hatte ich überhaupt
keine Probleme.Keine Körperkrämpfe, keine juckende Haut, kein Schweißausbruch...nicht der
übliche  Albtraum,  Opiate  loszuwerden.Ich  finde  das  Öl  ein  Wunder!Es  hat  mir  das  Leben
gerettet!

Seit  ich  Opiate  abgesetzt  habe,  habe  ich  auch  meine  Ernährung  auf  fast  alle  glutenfrei
umgestellt.Weizen ist ein Problem, aber einige andere Körner sind es nicht.Aber ein großer Teil
meiner Ernährung sind meine Ölpastillen.Mit ihnen kann ich umgehen, ich kann funktionieren,
denken, all die Dinge tun, die ich tun möchte, mit viel mehr Energie und Aufmerksamkeit, als
wenn ich stattdessen die Medizin geraucht hätte.

Ich sagte, ich würde mich kurz fassen, die Wahrheit ist, dass ich darüber nachdenke, ein Buch
zu schreiben, um dieses Wunderöl und alles, was es für mich getan hat, zu preisen.Und so
danke ich Ihnen Rick Simpson mit tiefer Wertschätzung und Liebe.Mahalo, Lois“

„Da ich allergisch auf Opiate bin… (am wenigsten giftig???) nehme ich bitte das Cannabis.“
Heidekraut

„Besonders wenn Sie Opiate einnehmen, müssen Sie sich darüber im Klaren sein, dass es eine
‚Synergie'  geben wird,  was im Grunde 1+1=3 bedeutet,  dass  das Öl,  das mit  einem Opiat
eingenommen wird, eine größere Wirkung auf Sie haben wird, als wenn Sie nur eines nehmen
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würden Auf der anderen Seite verstärken sie die Wirkung des anderen, sodass Sie nicht so
viele Schmerzmittel benötigen, wie Sie es normalerweise tun würden.Sprechen Sie mit Ihrem
Arzt darüber, die Menge an Medikamenten zu reduzieren, die Sie einnehmen. Sie können mit
den meisten Pillen nicht einfach einen kalten Entzug machen, ohne sich selbst zu verletzen.“
Jim

„Mein  Mann  und  ich  haben  Anfang  des  Jahres  mit  dem  Öl  angefangen.Er  hat  eine
Lungenembolie  und  wurde  mit  Typ-2-Diabetes  diagnostiziert.Wir  verbrauchen  nur  zweimal
täglich einen Stecknadeltropfen, nur weil das alles ist, was wir im Moment haben.Die Anleitung
war  übrigens  leicht  verständlich  und  hat  super  geklappt.Wenn  ich  das  kann,  kann  es
jeder.Naphtha kann hier  in  Kanada bei  Home Hdw gekauft  werden und ist  als  geruchloser
Farbverdünner gekennzeichnet.Fragen Sie nach dem Sicherheitsdatenblatt darauf.

Ich bin mir immer noch nicht sicher, ob es meinem Mann hilft oder nicht, vielleicht heilt es immer
noch  die  Auswirkungen  der  beiden  CT-Scans?Bei  mir  hat  es  in  sehr  kurzer  Zeit  einen
bemerkenswerten Unterschied gemacht.Meine Laktoseintoleranz wurde geheilt (wenn ich das
Öl absetze,  kommt sie zurück),  aber  sie ist  jetzt  definitiv  weg.Auch meine Geruchsallergien
haben  sich  deutlich  verändert.Ich  habe  seit  ich  denken  kann  eine  chronische
Nasennebenhöhlenentzündung, Antibiotika haben nichts gebracht und ich habe sie vor Jahren
aufgegeben.Ich freue mich sagen zu können, dass sich meine Nebenhöhlen geklärt haben und
ich atmen kann!Ich bin immer noch vom Geruch betroffen, aber nicht einmal annähernd so, wie
es war.

Vielen Dank an Rick und JB, dass Sie diese Informationen an die Öffentlichkeit gebracht haben,
und danke an alle, die weiterhin schreiben und ihre Geschichten teilen.Ich wünschte, ich könnte
es von den Dächern schreien, aber ich würde wahrscheinlich verhaftet werden ;-)) Es gibt so ein
Stigma um Cannabis und die Leute (hier in der Gegend) wollen einfach nicht zuhören.Schade,
ich kenne so viele, dass es helfen könnte.“ Clemmie

„Lisa,  ich  sollte  Sie  auch  wissen  lassen,  dass  in  vielen  der  Erfahrungsberichte  und
Dokumentarfilme, die ich mir angesehen habe, einige dieser Menschen damit begannen, das Öl
gegen eine bestimmte Krankheit  einzunehmen, und am Ende davon profitierten und andere
Krankheiten heilten, die sie nicht einmal waren bewusst, bevor Sie das Öl verwenden.

Nehmen wir zum Beispiel an, Sie nehmen das Öl gegen Diabetes und stellen dann nach der
Anwendung  des  Öls  fest,  dass  sich  Ihr  Cholesterinspiegel  wieder  normalisiert  hat,  Ihre
Hautausschläge  oder  Ekzeme verschwinden  und  Ihre  Hämorrhoiden  verschwinden  plötzlich
zusammen mit einer seltsamen Beule, die Sie oder Ihre hatten Nebenhöhlenentzündung klärt
sich plötzlich auf.Ich sehe eine Menge davon in meiner Forschung.

Außerdem berichten viele Menschen, dass sie oft abnehmen, wenn sie übergewichtig sind, oder
zu einem normalen Gewicht  zurückkehren,  oft  ohne eine Diät  zu  versuchen.Und wenn Sie
rohes Cannabis entsaften, sind die Ergebnisse in Bezug auf Gewicht und Gesundheit  noch
ausgeprägter.

Ich weiß, dass Rick Simpson auch eine pflanzliche Ernährung fördert.Ich sehe, dass in vielen
anderen Studien, abgesehen von der Verwendung von medizinischem Cannabis, der Wechsel
zu einer pflanzlichen Ernährung so viele gesundheitliche Vorteile hat, dass sich diese Menschen
oft  fürs  Leben  engagieren  &  loben  &  fördern,  dass  die  Umstellung  auf  eine  pflanzliche
Ernährung hat buchstäblich ihr Leben gerettet.“ Donna

„Hallo Jindrich, entschuldige die Mühe, aber Brad hat mich heute in einer Sache korrigiert, die
du vielleicht klarstellen solltest.Seine Diabetes-Blutzuckerwerte brauchten 7-10 Tage, um sich
zu normalisieren, nicht  nur am nächsten Tag ...trotzdem ist  es bemerkenswert.Dies gibt  mir
auch die Möglichkeit, den Rest seiner E-Mail weiterzuleiten, die Sie meiner Meinung nach auch
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auf PT veröffentlichen möchten:

„Ich hatte 5 Hautkrebse an meinem linken Arm, ich weiß, dass diese entstanden sind, weil ich
meinen Arm im Laufe der Jahre beim Tauchen auf die Fensterbank gestützt hatte.Ich habe sie
rund um die Uhr mit Öl bedeckt und alle außer dem großen sind komplett weg.Der große ist
kaum zu erkennen, aber ich spüre immer noch eine leichte Erhebung, also lasse ich das Öl
täglich darauf.Ich denke, es wird Ende der Woche weg sein, da es so nah ist.Denken Sie daran,
dass ich diese in der Vergangenheit mehrmals eingefroren hatte und sie immer zurückkamen.
Dieses Mal bin ich zuversichtlich, dass sie es nicht tun werden, wenn ja, weiß ich genau, was zu
tun ist.Das Beste für dich und Rick, Dale.“

-- Danke, Dale, es ist schön zu wissen, dass ihr genau wisst, was zu tun ist.JB

„Ich nahm das Öl, um mit Schmerzmitteln und Zigaretten aufzuhören …Und ich bin erfolgreich!
Es ist über einen Monat ohne beides her!“ Geil

- Herzlichen Glückwunsch, Randy.Mit der Verwendung des Öls war es am Ende gar nicht so
schwierig, oder?JB

„Manche Leute sind einfach unwissend und haben Angst.Dank Rick Simpson konnte ich selbst
meine Schmerzmittel erheblich reduzieren, ich meine, ich nahm 60 mg OxyContin 3 morgens
und 3 vor dem Schlafengehen und hatte sie über 8 Jahre lang eingenommen ...Es war scheiße!

Jetzt, seit ich mit dem Öl angefangen habe, nehme ich nur noch 1 morgens und 1 nachmittags!
Sprich von einem Wunder, zumindest sehe ich das so!Die Ärzte sagten mir, dass ich niemals in
der Lage sein würde,  zu sinken oder  aufhören zu können,  sie zu nehmen.Junge hat  "Rick
Simpson" gemacht und ich beweise meinen Ärzten das Gegenteil,

Ich tue es und fühle mich besser als mit diesen verdammten Giftpillen!Obwohl ich eine so hohe
Dosis von OxyContin einnahm, hatte ich immer noch Schmerzen, Tag für Tag, ich schlief nicht
und aß nicht ...Heute bin ich schmerzfrei, schlafe normal und esse mehr!Und ich höre nicht auf,
diese Pillen loszuwerden. Ich hoffe, wenn ich einen Monat lang auf dem Öl bin, werde ich völlig
weg sein!Wünsch mir Glück!" Nancy

„Ich habe Leuten geholfen, von Opiaten aller Art und schnell loszukommen …mit RSO...plus
Schlaftabletten und andere.Ohne Abhebungen, ohne Krämpfe.Exzellent.Ein Typ sagte, es sei
wie schlafen gehen und sauber aufstehen, kein Verlangen nach irgendetwas.Sie fühlen sich
großartig an, als würde ich jeden Morgen einen Grizzlybären angreifen, habe ich gehört.Sie
fühlen sich wieder jung und gesund.Wir brauchen ein „RSO Detox Center“, um all diese Detox-
Probleme zu behandeln.Friede alle.“ Ron

„Hallo Jindrich, das Öl hat definitiv den Hodenriss meiner Nachbarin gerettet.Er hatte anderthalb
Wochen  lang  blutigen  Urin  und  unerträgliche  Schmerzen.Der  Arzt  sagte,  er  könne  nichts
verschreiben, was bei dieser Art von Schmerzen helfen würde, und gab ihm drei Tage, bevor sie
den  Hoden  entfernten,  wenn  er  nicht  aufhörte  zu  bluten.Der  RSO  arbeitete  innerhalb  von
Stunden gegen die Schmerzen und innerhalb von 3-4 Tagen hörte er vollständig auf, Blut zu
urinieren.Das ist jetzt zwei Wochen her und es geht ihm gut.Ich arbeite immer noch daran, dass
er ein Testimonial macht, aber er hat ein bisschen Angst davor (seine Worte … „Sie werden
kommen und mich mitnehmen, wenn ich ein Video mache“) und er weiß nicht viel über die
Wahrheit Macht von RSO, also ist er etwas skeptisch, dass das Öl seine Männlichkeit gerettet
hat, lol.Von dem, was ich gesehen habe, hat das Öl definitiv funktioniert, aber es ist nicht 100%
dokumentiert, alles, was ich weiß, ist, dass er es entfernen lassen wollte, als ich ihn zum ersten
Mal sah, und innerhalb von Tagen ging es ihm besser, nachdem er das Öl gegessen und es
topisch angewendet hatte. und alsZäpfchenSchlummertrunk, lol, aber das gibt er nicht zu.Ich
sage ihm immer noch jeden Tag: „Alter, ich habe deine Nüsse gerettet!“ lol Wie auch immer, ich
wollte Sie nur wissen lassen, wie es gelaufen ist, und wenn ich ihn dazu bringen kann, ein
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Zeugnis abzugeben, werde ich es Sie wissen lassen. Steve

„Wir konnten Cashy mit dem Öl in weniger als zwei Wochen von Methadon, Fentanyl, Clonapin,
Versed,  Ativan  und  Oxycodon  entwöhnen!Ohne  Anzeichen/Symptome  des  Entzugs.Es
funktioniert fabelhaft!“ Kali

„Im August 2012 bekam mein Sohn „Pnut“ Krampfanfälle, Kataplexie, übermäßiges Sabbern,
tägliches  Einatmen von Flüssigkeiten und  allgemeine Müdigkeit.Seine geistigen Fähigkeiten
nahmen direkt vor unseren Augen rapide ab.Noch im Jahr zuvor hatte er Fußball gespielt und
war Pfadfinder gewesen.Alles in allem war er bis August 2012 ein ganz normaler kleiner Junge.

Fahren  Sie  mit  dem  März  2013  fort  und  bei  ihm  wurde  schließlich  Niemann  Pick  Typ  C
diagnostiziert.NPC ist  eine unheilbare Krankheit,  die im Grunde genommen ein lysosomales
Speicherproblem ist.Ich betrachte es als einen anhaltenden Hirnschaden.Die Ärzte gaben uns
jedes erdenkliche Medikament gegen Anfälle, Clonazepam, Tegretol, Dilantin, Lamictal, Keppra,
Diastat-Gel für Notfallcluster usw., und NICHTS half.(Es schien alles nur schlimmer zu machen,
indem es uns eine falsche Hoffnung machte.Jedes Mal, wenn es nicht funktionierte, erhöhten
die Ärzte die Dosis.Ich mache ihnen keinen Vorwurf, denn das ist alles, was sie wissen.) Er
würde auf der Couch liegen, vielleicht würdest du ein Lächeln aus ihm herausholen, vielleicht
auch nicht.Er lag einfach nur da und sabberte.Er konnte sich nicht bewegen.Er war von einem
sehr aktiven kleinen Kerl  zu einem Zombie geworden.Wir  mussten ihm einen Rollstuhl  und
einen Epilepsie-Begleithund besorgen, und er wurde in ein Hospiz verlegt.

Im Januar 2014 kam ein wahrer Fremder, der zu einem wahren Freund geworden ist, „Onkel S“,
und bot uns Hilfe in Form von Rick Simpson Oil an.Wir telefonierten anderthalb Stunden lang
und er war so leidenschaftlich in der Ganzpflanzenmedizin und er glaubte wirklich daran, was
Rick's  Oil  durch  seine  eigenen  Taten  bewirkt  hat,  um  anderen  zu  helfen,  dass  er  sich
gezwungen fühlte, uns zu helfen.Durch die Freundlichkeit seines Herzens fand er einen Weg für
uns, die Medizin zu bekommen, die wir dringend brauchten.

Am 31. Januar hatte unser Sohn nicht weniger als 15 Anfälle im Wachzustand, alle sogar unter
Clonazepam und Diastat.Manche Tage hatte er besser gehabt als andere, manche Tage waren
voller  Anfälle  und  Angst.Wenn  Sie  kein  Elternteil  /  geliebter  Mensch  sind,  der  dies
durchgemacht hat, werden Sie den dunklen Ort nicht verstehen, an dem Sie sich fühlen.

Er  erhielt  seine  erste  Dosis  von  Ricks  Öl  am  1.  Februar.An  diesem  Tag  hatte  er  nur  3
Anfälle.Zum ersten Mal seit Monaten setzte er sich im Bett auf und sagte einen ganzen Satz.Ein
Glücksfall, dachte ich mir.Aber ich war trotzdem überglücklich.Am vierten Tag nannte er meine
Frau zum ersten Mal  seit  Monaten „Mama“.Sprechen Sie  an diesem Tag über  Freude und
Tränen.Gleich am nächsten Tag,  Tag 5, hatte er  überhaupt  keine Anfälle.Ab diesem Beitrag
haben  wir  58  Tage  mit  nur  2  Anfällen  verbracht  und  diese  können  äußeren  Faktoren
zugeschrieben werden.

Heute  redet  unser  Sohn  mehr,  er  ist  aktiv,  er  kann  einige  der  Präsidenten  anhand  ihrer
Gesichter benennen, er kann sein eigenes Spezialrad selbst fahren.Was vor unseren Augen
passiert ist, grenzt an ein Wunder.Ich bin nicht der religiöseste Mensch, aber ich glaube an
Gott.Ich glaube wirklich, dass er uns diesen „Onkel S“ geschickt hat.Ich glaube, er hat Rick
gezeigt, wie man das macht, und er hat Sie, JB, dabei angeleitet, das Wort zu verbreiten.

Für all das, dafür, dass du geholfen hast, unseren Sohn zu mir zurückzubringen, zu uns.Dafür,
dass ich meine Frau aus der tiefsten Depression zurückgebracht und meiner Familie geholfen
habe.Rick Simpson, JB und „Onkel S“, ich stehe für immer in deiner Schuld.Danke!!!" Kevin
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Sucht
„Ich habe kürzlich beobachtet, wie ein todkranker, morphinabhängiger Krebspatient das Morphin
„COLD TURKEY“ absetzte.Nachdem sie das Morphium abgesetzt  hatte,  wurde sie hungrig;
hatte keine Verstopfung mehr; sehr gut geschlafen und ihre Schmerzen waren viel besser unter
Kontrolle.Sie wurde auch wieder kohärent.TOLLE.Wenn ich diese 180-Grad-Veränderung nicht
selbst gesehen hätte, hätte ich es NIE geglaubt.Ich war noch nie für Marihuana, aber diese
persönliche Beobachtung hat mich überzeugt.“ Janice

„Eine Sache, die mir jetzt aufgefallen ist, nachdem ich RSO seit 3 Monaten nehme, ist, dass es
mein Verlangen nach Alkohol  fast  beseitigt  hat.Früher habe ich jeden Abend ein oder  zwei
Drinks getrunken, aber jetzt möchte ich selten einen Drink und wenn ich es tue, trinke ich nicht
so  viel,  ich  habe  auch  bemerkt,  dass  meine  Hosen  viel  lockerer  sind.Ich  habe  10  Pfund
verloren.Das einzige, was ich weniger mache, ist Alkohol trinken.

Ich esse immer noch das Gleiche und knabbere nachts immer noch an gemischten Nüssen,
Keksen usw., wenn ich den Heißhunger habe, und ich esse vielleicht sogar mehr als vor dem
Öl.Ja, das Öl kann hungrig machen.

Entweder der Mangel an Alkohol oder das Öl hat dazu geführt, dass ich in 3 Monaten 10 Pfund
abgenommen habe.Und ich war nicht wirklich übergewichtig, 5 Fuß 10 Zoll groß und ungefähr
198 Pfund schwer.Als ich jünger war, war ich immer ungefähr 186 Pfund schwer und fit.Jetzt bin
ich auf 187 Pfund gesunken, als ich zuletzt nachgesehen habe.So oder so, das Öl oder der
Alkoholmangel führten dazu, dass ich abnahm.Nur ein erfreulicher Nebeneffekt.“ Scott

„Opiate verursachen bei mir Verstopfung, Übelkeit, es ist schwierig, die richtige Dosis für eine
wirksame  Linderung  zu  bekommen.Sie  machen  mich  „schwindelig“,  machen  das  Fahren
unsicher und so weiter und so weiter.Marihuana nicht.Genug gesagt." Fred

„15 Jahre Opiatsucht durch das Öl geheilt.Ich hätte es nicht versucht, wenn Rick nicht gewesen
wäre.Also muss ich sagen, dass ich ihm wirklich mein Leben verdanke, also bin ich jetzt einer
seiner größten Unterstützer.Ich hatte immer geraucht, aber das half nie gegen die Schmerzen,
die ich bekam, wenn ich Pillen nahm.Ich wollte einfach so oft sterben, weil ich nicht mehr die
Kontrolle über mein Leben hatte.Ich kann wegen des RSO sagen.Ich bin NICHT auf Morphium,
Oxy, Perc, Vic oder Suboxone ... es hat mich von allem befreit!!!!!Und ich bin 40 und fühle mich
wieder  wie  20.Meine  Arthritis,  die  ich  früher  jeden  Morgen  gespürt  habe,  ist  jetzt
GEGANGEN.Ich  habe  das  Öl  10  Mal  innerlich  genommen  und  mein  Leben  hat  wieder
begonnen.Es  gibt  keine  Worte,  um  auszudrücken,  wie  dankbar  ich  bin.Wenn  Sie  Pillen
einnehmen,  beginnen  Sie  damit,  Ihr  Öl  nachts  einzunehmen,  es  sei  denn,  Sie  haben  eine
Woche Zeit, um nur zu schlafen, dann würde ich diesen Weg gehen. Rebecca

„Cannabis hat mich vor mehr als 15 Jahren nach über 30 Jahren Sucht von Benzo’s befreit,
ohne es wäre ich jetzt tot gewesen, wenn ich so weitermachen würde wie bisher …“ Phil

„Ich kenne jemanden, der Cannabis verwendet, um Suboxone loszuwerden. Cannabis hilft ihr
sehr.Es hilft gegen die Schmerzen, sagt sie.Aber ich denke, der Teil des Teils der Pillen, der für
viele süchtig macht, ist der „obere“ Teil … in dem Cannabis nicht viel von einem „oberen“ ist …
aber meiner Meinung nach, wenn Sie sich über den Anfang hinaus daran halten und aufbauen
eine Toleranz das Gefühl übermäßiger Müdigkeit verschwindet.TOLERANZ ist der Schlüssel.“
Erin

„Ich  habe  alle  schmerzstillenden  Medikamente  abgesetzt  und  bin  jetzt  arbeitsfähig  –  ich
wünschte, mehr Menschen könnten der Kraft der Natur vertrauen!“ Verklagen

„Ich habe einen Spinalnerven, der im Jahr 2000 gebrochen war, und jahrelang akzeptierte ich
die  Vorstellung,  dass  ich  schließlich  dadurch  verkrüppelt  werden  würde,  und  blieb  fast  ein
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Jahrzehnt lang bei Oxycontin hängen, bis ich mich entschloss, Cannabis auszuprobieren.Wenn
ich  jetzt  meine  MRTs  vergleiche,  fragen  sich  die  Ärzte,  wie  das  Myelin  auf  dem  Nerv
angefangen hat zu heilen und Narbengewebe zu verlieren.In den letzten zwei Jahren haben
sich meine Körperhaltung und mein Bewegungsumfang verbessert und die Anfälle reduziert.“
Ann

Q.Was  ist  mit  Methadon?Hilft  RSO  beim  Absetzen  von  Methadon?Es  ist  absolut  die  am
schwersten abzusetzende Droge.Ich habe es mehrmals mit verschiedenen Dingen versucht!Die
Auszahlungen dauern so lange, dass es zu schrecklich ist, so lange damit umzugehen!Sogar
Bradford Rehab in Alabama sagte, dass es am schwierigsten ist, sich davon zu entgiften!Aaron

--  Aaron,  Methadonsucht  ist  ein  Kinderspiel  für  das  Öl,  besonders  wenn  es  nach  unseren
Anweisungen hergestellt  und verwendet wird.Stellen Sie sich unsere Patienten mit Krebs im
Stadium 4 vor – sie nehmen normalerweise einen Cocktail aus den schlimmsten Dingen, die Sie
sich  vorstellen  können,  und  doch  können  sie  normalerweise  aufhören,  irgendetwas  zu
nehmenSie  dauerten  ein  oder  zwei  Wochen.Also  noch  einmal,  im  Vergleich  zu  diesen
Leckereien ist Methadon ein Kinderspiel für das Öl.Ich erzähle es seit Jahren Suchtexperten,
die  wollen  es  nicht  glauben  und  sind  nie  aufgetaucht,  damit  ich  es  ihnen  einfach  zeigen
könnte.JB

„Ich habe Cannabis für  die Heroinsucht  meines Bruders verwendet.Er  wurde bei  der Arbeit
getötet, aber wir haben bis zu seinem Tod großartige Ergebnisse mit Cannabis gesehen.“ Laura

--  Richtig  verwendetes  RSO  kann  verwendet  werden,  um  alle  dem  Menschen  bekannten
Substanzabhängigkeiten zu besiegen.Normalerweise dauert es ein bis zwei Wochen, bis der
Patient  mit  der  Einnahme  von  Suchtmitteln/Pillen  aufhört,  und  normalerweise  treten  keine
signifikanten  Entzugserscheinungen  auf.Was  schön  ist,  nämlich  für  Patienten  und  ihre
Betreuer.JB

„So wie ich es sehe, sollten alle Piloten das Öl essen, sobald sie für den Tag gelandet sind.So
erholen sie sich gut, schlafen gut und können am nächsten Tag wieder gut arbeiten.Und wie
sollen sie sich sonst vor Strahlenkrankheiten und all den Dutzenden von Gesundheitsproblemen
schützen, die Piloten haben?

Ich  stimme  THC-Tests  zu,  es  ist  ein  guter  Weg,  um  festzustellen,  ob  die  Person  für  ihre
Gesundheit  verantwortlich  oder  unverantwortlich  ist.Gesundheit  zuerst.Für  mich  spielen
diejenigen, die kein THC in ihrem System haben, einfach ein Spiel mit ihrem Leben.Oder sie
leiden unter Umweltverschmutzung, Fukushima und dem Chemtrails-Leugnungs-Syndrom.Gut
zu wissen ist, dass das Öl auch dabei helfen kann.JB”

„Ich bin ein genesender Heroinsüchtiger.Ich sehe Menschen an einem Tag und am nächsten tot,
jede  einzelne  Woche  in  meiner  Beratungsstelle,  nicht  wegen  Cannabis  oder  BHO  oder
Marihuana,  sondern  wegen  Xanax  und  Benzodiazipenen  wie  Valium  und  anderen
verschreibungspflichtigen Medikamenten.Die wurden meistens alle illegal gekauft!Cannabis hat
in  der  ganzen  Geschichte  nie  jemanden  verletzt  oder  getötet.Wenn politische  Parteien  die
Gateway-Theorie und die Schizophrenie-Theorie propagieren.Was Sie nicht verstehen, ist, dass
sie offensichtlich lügen!Schizophreniekranke Cannabisraucher hatten Schizophrenie, bevor sie
einen Joint zu sich nahmen.Und höchstwahrscheinlich haben sie es verwendet, um ein nicht
diagnostiziertes Problem zu behandeln.Und Gateway ist Unsinn.NICHTS IN MARIHUANA IST,
DAS  SIE  HÄRTERE  DROGEN  VERLANGEN  LÄSST!Das  wahre  „Einfallstor“  sind  illegale
Dealer, die eine andere Droge anbieten, indem sie behaupten: „Wenn du Gras magst, wirst du
es lieben“,  weil  sie  wissen,  dass  Gras niemanden dazu bringen wird,  jeden Tag oder  jede
Stunde Hunderte von Dollar auszugeben.Aber Heroin oder Kokain werden Sie dazu bringen, 7
Mal am Tag an seine Tür zu klopfen.Es ist Zeit, dass wir erwachsen werden.Öffne unsere Augen
und erkenne, dass die Regierung uns viel mehr braucht, als wir sie und ihre Lügen brauchen.“
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Che

„Ich habe vor über 30 Jahren gelernt, dass ich, wenn ich zum Trinken ausging und Angst hatte,
durch zu viel Trinken die Bettdrehungen (erinnern Sie sich an diese) zu bekommen, direkt vor
dem Schlafengehen  einen  Zug  Gras nehmen würde,  und  ich  glaube  wirklich,  dass  es  mir
geholfen hat dass ich krank wurde und/oder meinen Kater nicht so schlimm machte, wie es
gewesen wäre, wenn ich diesen Schlag nicht gehabt hätte.“ Scott

„THC passiert die Blut-Hirn-Schranke und korrigiert die Amygdala der Abhängigkeit von Alkohol
und anderen Drogen …Dies führt  normalerweise dazu, dass die durch den Missbrauch von
Alkohol und Opiaten beeinträchtigte Person ihre eigenen kognitiven Fähigkeiten wiedererlangt
und ihren Missbrauch selbst beendet.“ Robert

„Das ist mir aufgefallen.Ich trinke überhaupt nicht mehr.Oder den Wunsch dazu haben.“ Brittney

"Sehr richtig.Ich habe das erlebt.Ich habe überhaupt keine Lust, dieses giftige Gift zu trinken,
das meine Leber zerstört hat.Die ganze Kultur wird immer bizarrer, je länger ich mich davon
fernhalte.Leute, die herumstehen und sich giftige Pisse in den Rachen schütten.Es ist bizarr für
mich.:)  Es  ist  so  ein  Segen,  die  Kräuter  zu  verwenden.Fühlt  sich  toll  an,  KEIN KATER!!!”
Camuche

„Woher  wissen  Sie,  wer  oder  welche  Tiere  ein  Endocannabinoid-System  haben?Und  was
bedeutet Endocannabinoid?“ Trischa

„Alle  Tiere  haben  ein  Endocannabinoid-System,  mit  Ausnahme  von
Insekten.CannabinoidRezeptoren befinden sich in unserer Haut, Gehirn, Immunsystem, Darm,
Leber, Wirbelsäule, Rippen, weißen Blutkörperchen und Knochenmark (Stammzellen) etc.Ohne
das über 600 Millionen Jahre alte Endocannabinoid-System „würden sich Stammzellen wie ein
Auto ohne Fahrer verhalten“. Dr. Guy, Executive Chairman von GW Pharmaceuticals, London,
UK.Es  reguliert  alle  Funktionen  in  unserem  Körper.Omega-Fettsäuren  (3,  6,  9)  bilden
Endocannabinoide,  weshalb  sie  für  uns  wichtig  sind.Cannabisöl  (RSO)  lädt  das
Endocannabinoide-System im Grunde auf, weshalb es so gut wie jedes Gesundheitsproblem
heilen oder behandeln kann.“ Rick

Lebensqualität
„Sobald Sie erfahren, dass Cannabisöl Hunderte von medizinischen Eigenschaften hat, werden
Sie sich in die Blume verlieben.Tatsächlich habe ich noch nie jemanden getroffen, der glaubte,
Cannabisöl sei so stark und sich noch nicht verliebt hatte.“ Peter

„Vor dem Öl kam ich kaum die vorderen 3 Stufen runter, jetzt kann ich 4 Stunden mit dem
Fahrrad fahren.Es wird einfach besser werden.“ Peter

"Danke für diese Information!Ich behandelte meine eigenen Panikattacken von PTSD mit RSO
und fand die gleichen Ergebnisse.Die  Lyme-Borreliose ist  auch eine andere,  die Malaria  in
vielerlei  Hinsicht nachahmt, von der viele Leute nicht wissen, dass sie sie haben, wenn sie
jemals von einer infizierten Zecke gebissen wurden.Lasst  uns diese Posts von MILLIONEN
sehen lassen!!!Lasst uns dieses Facebook einmal sinnvoll nutzen!!!!“ Linnea

„Mein Bruder hatte einen schlechten und verletzten Zahn.Also sagte ich, reibe etwas Öl darauf
und er sagte das zwei Wochen später und es tut immer noch nicht weh und scheint jetzt nicht
infiziert zu sein.Stellen Sie sich vor, RSO eilt wieder zur Rettung!!!!“ Steve

„Hey, ich weiß nicht, ob Sie das schon einmal gehört haben, aber ich habe festgestellt, dass das
Öl AUCH eine riesige Karies an meinen beiden Vorderzähnen geheilt hat oder vielmehr damit
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begonnen  hat,  sie  zu  heilen.  Ich  habe  versehentlich  etwas  Öl  darauf  bekommen und  das
Hohlraumloch war VOLL mit Öl und ich bemerkte ein paar Tage später, dass der Hohlraum
geschrumpft war und jetzt etwa halb so groß war!Hatte das schon mal jemand gesagt?RSO
Zahnpasta klingt nach einer WIRKLICH guten Idee!Karies ist schwer zu heilen und ich bin mir
sicher, dass jeder sie lieber heilen würde, als sich die Zähne ziehen zu lassen!Glücklicher Unfall
mit dem Öl, das kann ich gerne sagen.“ Kim

„Was tut Cannabisöl NICHT?Das sind großartige Neuigkeiten über die Zähne zu hören.Shona
Banda hatte  Nekrose  im Mund von  einem infizierten  Abszess,  wo  ein  toter  Zahn  gezogen
wurde.Sie hatte kein Geld,  um zu einem Arzt  oder Zahnarzt  zu gehen,  um die Nekrose zu
beseitigen.STATTDESSEN legte  sie  immer  RSO  darauf  und  sie  musste  nie  zum Zahnarzt
gehen, brauchte nie Antibiotika oder entzündungshemmende Medikamente und musste keine
speziellen Produkte verwenden, um es sauber  zu halten.Es war alles Rick Simpson Oil  zu
verdanken, dass die Nekrose aufhörte und sie jetzt wieder rosa Zahnfleisch hat!

Ich habe auch bemerkt, dass ich KEINE KAVITÄTEN hatte, seit ich mit Cannabisöl angefangen
habe.Mein Mund war früher so sauer und voller Löcher, dass ich es komisch fand, wenn ich
keine Karies / Löcher hatte.Sean sprach neulich auch darüber.

Ich LIEBE es, Erfahrungsberichte über das Öl zu hören!WAS KANN ES NICHT BEHEBEN?
Vielen Dank, Jindřich Bayer, dass Sie das Zeugnis dieser Person über ihren Zahn geteilt haben.
Ich mag es, wenn Menschen ihre Erfahrungen bei der Behandlung allgemeiner Beschwerden
oder zur Aufrechterhaltung der Homöostase teilen.“ LinZy

„Ich wurde präkanzeröse Polypen los, indem ich jeden Tag eine Dosis einnahm.“ Donna

„Welche Rolle kann Cannabis im Lebenszyklus einer Frau spielen?Wenn Mama glücklich ist,
sind alle glücklich“, das ist alles, was ich weiß.Und das Öl kann eine Frau glücklich machen,
egal in welcher Phase des Zyklus sie sich befindet.JB”

„In  welchen  Fällen  konnte  das  Öl  nicht  helfen?Gibt  es  ein  Muster  in  ihnen  oder  mehr
Testserforderlich, um die Gründe zu verstehen?“ Danni

-- Das Öl hat Probleme, das zu reparieren, was die Ärzte zuerst vermasselt haben, das ist das
einzige Muster, das mir einfällt.JB

„Meine Freundin ist hochgradig allergisch gegen Mückenstiche und letzte Nacht hatte sie einen
an der Schläfe … es war riesig, trotzdem schlug ich vor, ein Pflaster zu besorgen und RSO, das
wir  aus  Cannabisblättern  hergestellt  hatten,  auf  den  Biss  zu  kleben.Als  wir  heute  Morgen
aufwachten, war die Beule komplett verschwunden.“

-  Danke,  Jimmy.Ich  bin  sicher,  dass  diese  Information  vielen  Menschen  helfen  wird.Die
Mückensaison ist da.Und das Öl wirkt auch als Abwehrmittel, probieren Sie es aus.Es ist immer
besser, Problemen vorzubeugen, obwohl es so einfach ist, sie mit dem Öl zu beheben.Das Öl
kann topisch auf alles aufgetragen werden, was juckt, brennt oder wehtut.Je früher Sie das Öl
auftragen, desto eher können die Probleme verschwinden.Erinnere dich dran.JB

„RSO hat meine Grand-Mal-Anfälle vollständig gestoppt.Ich werde nie wieder eine künstliche
Droge nehmen, von der ich wünschte, ich hätte davon gewusst, bevor mein Mann starb.Er starb
an Hodgkin-Lymphom.Vielleicht  würde er noch hier sein.Damals wurde uns gesagt,  dass es
eine Heilungsrate von 70 % hatte.Er war in weniger als zwei Jahren weg.“ Kelly

„Ein Apotheker hat mir gesagt, das sei ein Haufen Bullshit!!Ich habe diesen Mai meinen Vater
an Krebs verloren,  er  hatte  zwei  der  besten Ärzte  in  der  Cleveland Clinic  und im Geauga
Hospital!!Mein Vater war erst 62, für mich war er noch ein Baby!!Beweisen Sie mir, dass mein
Cousin-Vater  jetzt  mit  Krebs  zu tun hat.Ich  habe  es  gerade  herausgefunden,  nachdem ich
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meinen Vater und diese meine Schwiegereltern verloren habe.“ Tammy

„Offensichtlich wird Ihnen ein Apotheker sagen, dass es Bullshit ist, weil er arbeitslos ist, wenn
die Welt herausfindet, dass Cannabisöl Krebs heilt.“ Moni

„Erstaunt  über  deine  Entschlossenheit,  JB.Wenn jemand von mir  einen Beweis  „verlangen“
würde, würde ich ihm sagen, wohin er gehen soll, aber es wäre nicht Youtube!Zur gleichen Zeit,
wenn jemand dies nicht selbst recherchiert hat und von den Mainstream-Medien abhängig ist,
kennt er die Fakten nicht und hält diesen Unsinn für wahrscheinlich.Soldat auf JB und Rick!
PSSagen Sie Ihrem Apotheker, dass seine „Branche“ ein Haufen Blödsinn ist!!“ Gott

„Ich  habe  es  bei  Schmerzen,  Schlaf,  chronischen  Verdauungsproblemen,  Übelkeit,
Angstzuständen/Depressionen  verwendet.Ich  habe  Schmerzmittel,  Muskelrelaxantien,
Antiemetika,  Schlaftabletten  und  Beruhigungsmittel  erfolgreich  losgeworden.MMJ  hat  mein
Leben gerettet.Ich habe mein Leben wegen MMJ zurückbekommen, zum Entsetzen meines
Arztes.“ Barmherzig

„Als  mein  Freund das Öl  konsequent  einnahm,  hatte er  4  Monate  lang keine Migräne,  sie
kamen zurück, als wir schwach wurden, und er kann nicht mehr so viel Öl täglich nehmen, aber
er  ging von 2-4 pro Monat  auf  NULL alle  b/c  das  RSO, in  dieser  Zeit  hat  er  auch Norco,
Baclofen,  Prozac  gegen  chronische  Müdigkeit  abgesetzt,  er  hat  sogar  die
Schilddrüsenmedikamente abgesetzt, obwohl sich die Werte nach einigen Monaten noch nicht
korrigiert haben, er gibt nicht auf und da er sich gut genug fühlt, bin ich es Ich ermutige das
Levothyroxin  nicht,  ich  bin  sehr  gespannt,  ob  sich  seine  Schilddrüse  schließlich  bei
konsequenter  RSO-Anwendung  normalisiert,  wir  brauchen  nur  eine  konsistente  Quelle  für
Material!Ich persönlich setze Schmerzmittel und Muskelrelaxantien mit dem RSO ab.“ Whitney

„Ich hasse es, hart zu klingen, wenn sie die 2 besten Ärzte in Cleveland wären, was ist dann
schief  gelaufen?Traditionelle  Krebsbehandlung  funktioniert  NICHT!Chemo  wirkt  NICHT,
Bestrahlung wirkt NICHT... und Ihr Apotheker, naja was würde er sonst sagen?Fragen Sie ihn
noch  einmal,  wann  er  RSO legal  abgibt.Möge dein  Vater  in  Frieden  ruhen,  dir  und  deiner
Familie  mein  Beileid.Bitte  warten  Sie  nicht  auf  einen  weiteren  Tod,  um  kritische
Nachforschungen anzustellen ...Segen.“ Laurie

„Ich würde es nicht  rauchen, aber verdammt, wenn ich die schreckliche Migräne loswerden
könnte, die ich seit 1990 habe, würde ich es mit Öl oder etwas anderem versuchen.“ Rebekka

-- Je früher du auf das Öl kommst, desto eher wirst du die Migräne los, Rebekah.So einfach ist
das.JB

„Nun, ich habe einem 63-jährigen Mann mit Prostataproblemen etwas Öl gegeben.Das Öl hat
ihm innerhalb weniger Tage geholfen, er konnte ohne Probleme pinkeln gehen...Vor dem Öl
musste  man  jeden  Tag  einen  Katheter  legen,  eine  schmerzhafte  und  schreckliche
Prozedur.Frieden." Jürgen

„Ich bin von Natur aus ein Skeptiker, aber ich bin absolut VERKAUFT, nachdem ich gesehen
habe, was es in so kurzer Zeit für Jennifers Leben getan hat.Sie ist 30 Jahre.alt, benahm sich
aber wie ein depressiver 70-Jähriger.Der einzige Rat der Ärztin war eine Operation, die sie für
jede Art von Linderung gerne gemacht hätte, aber keine Krankenversicherung hat.Sie hatte die
Tatsache akzeptiert, dass sie einfach so leben musste.

Als ihre Mutter brach mir das Herz, sie leiden zu sehen.Auch ihre Kinder litten darunter, weil ihre
Mama keine Toleranz hatte, geschweige denn die Energie, mit ihnen Schritt zu halten.Meine
andere Tochter ist eine lizenzierte Massagetherapeutin und hat fleißig daran gearbeitet, einige
ihrer Schmerzen zu lindern.Die Massagen halfen aber nur sehr kurz.
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Dieses Öl war ein Geschenk des Himmels!!Jenny lächelt jetzt (das haben wir schon sehr lange
nicht mehr gesehen). Ich frage sie, wie sie sich fühlt, und sie sagt: „Mama, ich kann mich nicht
erinnern, dass ich mich so gut gefühlt habe.“

Ich habe vor, so oft wie möglich mehr Material zu besorgen und so viel wie möglich von diesem
Öl zu lagern (man sagt, es hält ewig).Mein Mann und ich werden damit beginnen, es abends zu
verwenden,  nachdem unsere Aufgaben für  den Tag erledigt  sind,  damit  wir  möglicherweise
vielen Beschwerden unseres Alters vorbeugen können.ICH BIN VERKAUFT...  DANKE RICK
SIMPSON.!!!“ Tonda

„Ein frisch diagnostizierter Prostatapatient, um die 60, ein Jägertyp.Ich habe ihm ein Gramm Öl
gegeben, ich gebe es offen zu.Er hat heute angerufen und gesagt, dass er mehr Öl will.Dass es
ihm super geht, er überhaupt keine Probleme hat das Öl zu nehmen, dass es ihm besser geht
etc.Er sagte auch,  er habe vom ersten Tag an „greifbare Ergebnisse“ gespürt.Ich brach vor
Lachen und Freude aus, als er das sagte.Und ich werde ihm gerne noch mehr geben - ich
genieße solche Geschichten sehr.JB”

„Ich  habe  gelernt,  dass  meine  Prostataprobleme  nach  2  Wochen  Ölkonsum  einfach
VERSCHWUNDEN sind …Ich mache mein eigenes Öl.Ich bin mir jetzt sicher, dass der THC-
Gehalt  steigen muss ...Ich habe mehrere Stämme.Sie alle funktionieren und ich kombiniere
sie.Mein Urologe war schockiert und ehrfürchtig, als er sich die Ergebnisse der Röntgen- und
Ultraschalluntersuchungen ansah...Ich ermutige jeden, ein Growzelt  zu kaufen, seine eigene
Pflanze zu bauen, sie wird einen Teil Ihrer Persönlichkeit enthalten ...Irgendwann wirst du die
Chance bekommen, dich selbst zu treffen ...Und heilt  einwandfrei.Und nicht von Shake und
so.Nur  Knospen.Stellen  Sie  sicher,  dass  sie  richtig  und  zum  richtigen  Zeitpunkt  geerntet
werden...Dieses Öl ist einfach ein himmlisches Heilmittel.In der Tat...Das weiß ich jetzt.“ Gagi

„Ich  leide  seit  meinem  16.  Lebensjahr  an  Migräne.Ich  bin  jetzt  56  Jahre  alt.Die  einzige
Behandlung, die für mich und meine Cluster-Migräne funktioniert, ist die Medizin.Ich nehme 1/4
Korn Reisgröße pro Nacht vor dem Schlafengehen.Das Medikament beseitigt buchstäblich alle
Cluster- und Nicht-Cluster-Migräne.Wenn ich auslaufe, kommt die Migräne zurück.Ich habe alle
Migräne-Medikamente  auf  dem  Markt  ausprobiert  und  keines  davon  wirkt  so  gut  wie  das
Medikament.Ich muss nicht mit Codeinhirn oder irgendwelchen Nebenwirkungen leiden.Das war
ein Geschenk Gottes für mich.“

„Seit dem Beginn meiner Migräne, geheilt  30-45 Minuten nachdem ich etwas Öl genommen
habe.Kein Schmerz.Keine Übelkeit/Erbrechen.Keine Licht-/Geräuschempfindlichkeit.Gegangen!
RSO ist der richtige Weg.Eine Liebe." Allen

„Es  hilft  bei  Lupus,  Fibromylagie,  Migräne  und  Angstzuständen.Ich  könnte  nicht  ohne  sie
leben.Ich fühlte mich schlechter auf allen Pillen.Dieses Medikament rettet mich täglich.“ Jessyka

„Es beseitigt  auch meinen Lupus in  meiner Haut!Meine Ärzte haben es mir  nie gesagt,  sie
haben mir nur Steroide verschrieben.Aber es beruhigte die Unebenheiten und sie gingen ohne
Nachteile wegAuswirkungen." Stechpalme

„Ich verwende das Öl auf Kokosölbasis an der Schädelbasis, an den Schläfen und auf der Stirn
bei Migräne …funktioniert innerhalb von Sekunden.“ Shirley

„Ich  habe  tatsächlich  Schizophrenie  und  verwende  medizinisches  Cannabis  für
Nebenwirkungen  im  Zusammenhang  mit  meiner  Erkrankung,  wie  Angstzustände  und
Schlaflosigkeit.Das Medikament wirkt, seit ich häufiger Medikamente nehme, kann ich schlafen,
was ich vorher nicht konnte.Viele meiner Symptome treten auf, wenn ich zu wenig schlafe.Ich
habe noch nie Stimmen erlebt, während ich auf Cannabis war, ich habe das Gefühl, dass es
mich tatsächlich vor ihnen schützt …“ Jose

- 173 -



–  Ich  stimme  zu,  Jose,  Schlafentzug  ist  die  Ursache  vieler  psychischer
Erkrankungen.Logischerweise fühlt man sich, wenn man zu wenig geschlafen hat, nicht so wohl
wie nach zehn Stunden erholsamem Schlaf nach dem Verzehr des Öls.JB

„Ich behandle Borreliose mit Cannabisöl.Im Moment hauptsächlich Bartonella.Ich konnte ohne
es nicht schlafen, konnte nicht ohne es essen und schwitzte ständig ohne es.Ich bin mir sicher,
dass es noch viele andere unangenehme Dinge gibt, aber ich möchte nicht davon abgehen, es
herauszufinden!Und um hinzuzufügen, ich habe die erste Woche oder so herxed, aber dann
war es ein reibungsloses Segeln von da an!!!” Maggie

„RSO  UND  ALLERGIE  GEGEN  HONIG.Ich  ging  zu  einem  Freund  von  mir.Sie  hat  eine
Erkältung im Hals und kam gerade mit einem Haufen Antibiotika von ihrem Arzt zurück.Also gab
ich  ihr  gestern  einen  Tropfen  Öl,  sie  rieb  sich  Hals  und  Hals  ein  und  ging  ins
Bett.Normalerweise redet sie viel, ich frage mich manchmal, ob sie überhaupt atmet, wenn sie
anfängt zu reden, dieses Mal war sie so leise, wie ich sie noch nie gesehen habe.

Am Morgen machte ich ihr Tee und sagte ihr, sie solle die weiße Tasse nehmen, weil ich Honig
in die andere getan habe.Sie ist allergisch gegen Honig, ein Tropfen davon kann eine massive
allergische Reaktion hervorrufen, die eine sofortige ärztliche Behandlung erfordern würde.Eine
halbe Stunde später sah ich nach, wie es ihr in ihrem Zimmer ging, und tatsächlich sah ich die
weiße Tasse auf der Küchenspüle und die andere mit  drei Löffeln Honig darin neben ihrem
Bett.Glücklicherweise  fühlte  sie  nichts  mit  ihrem  Körper,  kein  Kratzen  im  Hals  (was
normalerweise das Zeichen für den Beginn der allergischen Reaktion ist).Also gab ich ihr noch
einen großen Tropfen Öl.Sie liegt noch im Bett, schaut sich einen Film an, grinst glücklich und
sagt, dies sei die beste „Krankzeit“ ihres Lebens.

Für mich ist es nur eine weitere Bestätigung dafür, wie effektiv richtig produziertes RSO bei
Allergien aller Art ist.Und ich bin auch froh, dass ich hier sitzen und das posten kann, anstatt
irgendwo in einem Krankenhaus zu sitzen und mich zu fragen, ob sie die Tasse Tee mit Honig
überleben wird oder nicht.JB”

„In 2 Tagen meinen Abszess an meinem Zahn aussortiert, weg!!“ Susanne

„Ich werde wütend, wenn ich diese Wahrheiten lese, weil ich weiß, dass es Wahrheiten sind.Ich
leide an bipolarer Störung, gepaart mit Angstzuständen und schwerer Übelkeit, und das obwohl
ich eine Krankenkarte durch den Staat  habe.Ich kann nicht  rauchen,  weil  die meisten Jobs
heutzutage Drogentests machen und Stichproben machen.Cannabis entspannt meinen Geist
und gibt mir das Gefühl, tatsächlich wieder atmen zu können.

Ich verachte die Regierung absolut für alles, was sie uns hat oder zu nehmen versucht, und
ohne  mich  aufgrund  dieser  Wut  und  Angst  angemessen  zu  behandeln.Ich  habe  Angst  um
meinen Geisteszustand.Ich bin völlig in der Klemme und nur ich werde darunter leiden, nicht die
Regierung.“

-- Ich verstehe dieses Gefühl sehr gut, Amanda.Hanf sollte etwa so stark reguliert werden wie
Tee.JB

„Dadurch habe ich mich besser gefühlt und besser geschlafen als je zuvor in meinem Leben.Ich
habe eine seltene Form von Epilepsie,  Fibromyalgie,  degenerative Bandscheibenerkrankung
Phase  2  im  unteren  Rücken  und  eine  Reihe  von  Verdauungsproblemen.Sobald  ich  es  mir
leisten kann, es dauerhaft zu nehmen, hoffe ich, alle meine Medikamente abzusetzen, die nur
meine aktuellen Symptome lindern.“ Winkel

„Mein  Vater  starb,  als  er  hätte  geheilt  werden  können,  mein  Herz  ist  seit  fast  2  Jahren
gebrochen, ich wünschte, ich hätte davon gewusst.“ Ann
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„Dasselbe, aber war meine Mutter.Wisse, wie du dich fühlst.“ Robert

„Von einer Person, die durch dieses Öl gerettet wurde, während ich durch Krebs ging, müssen
die  Menschen  aufwachen!!Ich  war  auf  52  Pillen  pro  Tag!Behandlungen,  die  mich  fast
umgebracht hätten!Ein Freund von mir hat etwas Öl besorgt und es mir gebracht!Ich war zu
100% dagegen!!Ich dachte,  es gibt  keinen Weg und ich  werde ins  Gefängnis  geworfen!!Er
hinterließ es mit Anweisungen an Google Rick Simpson.

Ein  paar  Tage  vergingen,  ich  hatte  totale  Schmerzen  und  ich  versuchte,  nicht  an  die
Nebenwirkungen zu denken, die diese Behandlungen verursachten, die ich auf meinem Laptop
bekam!!Das nächste, was ich weiß, war 11 Stunden später! ! !Beeindruckend!!Ich stoppte die
Behandlungen  langsam,  nahm  immer  weniger  Medikamente,  um  diese  Medikamente  fast
vollständig loszuwerden, und begann mit  dem Öl!!Verdammt, ich hatte mich seit  einem Jahr
nicht mehr so gut gefühlt!Ich rief meinen Freund an und er kämpfte, konnte mir aber mehr Öl
besorgen!Ich bin der lebende Beweis, dass das funktioniert!!Ich wäre immer noch dabei, wenn
ich könnte, aber es ist eine finanzielle Sache!Oh, und ich habe immer noch Krebs, aber nicht so
schlimm und habe keine Scans gemacht, nichts, nur live!Ich habe das BRCA-Gen, also werde
ich immer Krebs haben, aber wegen dieses Öls lebe ich!Danke." Celia

„Ray Peats These, zu der er nach langjähriger Forschung gelangt ist, lautet, dass die Zucker-,
Stärke-, Salzaufnahme im Sinne der Magensäure relativ hoch sein sollte, Protein hoch aber in
einem  Verhältnis  von  etwa  4:1  in  Relation  Kohlenhydrate,  ungesättigte  Fette  sind  nicht
notwendig  und  schaden  außerdem  den  Mitochondrien,  Koffein  stoppt  den  zellulären
Stresszyklus von kannibalisiert Proteine  oder Fette und die Verwendung von Aromatase, um
diese  ungesättigten  Fette  in  Östrogen  umzuwandeln.Progesteron  ist  das  wichtigste
Schutzhormon für einen ordnungsgemäßen Zellstoffwechsel und Vitamin E kann die Oxidation
von ungesättigten Fetten bereits im Körper verhindern.Die Zusammenarbeit von Ray Peat und
Rick Simpson würde das größte Ponzi-Schema des Elends, das in der bekannten Geschichte
entwickelt wurde, absolut ruinieren.“ Andreas

„Hilft  meinem Reizdarmsyndrom und  wirkt  wie  ein  natürliches  Antispasmotikum bei  meinen
Dickdarmschmerzen.Besser als die Pillen, die mir der Dr.Davon abhängig?Aber der Arzt hat
festgestellt, dass die Vorteile die Risiken überwiegen?smh!?Nein Danke!" Marie

„Hier sind die Anwendungen und Erfolge, die ich persönlich hatte, als ich nur 1,5 Reiskörner pro
Tag verwendete – nichts, was auch nur annähernd einem Gramm entspricht, wie es für die
Krebsheilung benötigt wird.

1 - senkte meinen Blutdruck von 189/99 auf 145/84, was großartig ist.

2 – geheilte  Infektion bei  einer  Verbrennung 3.  Grades,  die topisch in  nur  2 Anwendungen
verwendet wird!

3 - Es dauerte 3 Tage, bis sich ein geschwollener Lymphknoten wieder normalisierte, nachdem
er über einen Monat lang geschwollen war

4 – hilft  meiner  Hündin,  die 14 Jahre alt  ist  und Nasenkrebs hat,  enorm, ich sprühe einen
Mikronebel aus RSO und Olivenöl in ihre Nase – hilft ihr auch bei Energie, Flohbekämpfung und
Arthritis

5 - Ich habe nicht angefangen, zu viel Gewicht zu verlieren, aber vielleicht 4-5 Pfund über einen
Monat ohne Änderungen, aber ich hoffe, es wird zunehmen

6 - keine Einschlafhilfe mehr verwenden, mit Leichtigkeit tief in den Schlaf fallen

7 - half, einen eingeklemmten Nerv mit Ruhe zu heilen, berührte aber den Schmerz, wo keine
otc-Medikamente  es  konnten.
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Liebe dieses Öl...wirklich ein Lebensretter.“ Überleben

„Rick Simpson hat mein Leben für immer verändert.Alles, was ich über Cannabis zu wissen
glaubte, war eine Lüge.Ich bin seit Oktober 2012 auf RSO und habe mich mein Leben lang nicht
besser  gefühlt.Mein  Stoffwechsel  hatnormalisiert.Ich  habe  Bluthochdruck-Pillen  gespült.Mein
Magen  funktioniert  zum  ersten  Mal  seit  der  High  School  wieder  normal.Alles  dank  Rick
Simpson.Ich habe 30 Pfund abgenommen, ohne es zu versuchen, und konnte es nicht wieder
anziehen,  wenn  ich  es  versuchte.Ich  nehme 1-2  Gramm/Tag oral  zu  mir.Ich  kaufe  Öl  und
verteile es kostenlos an kranke Menschen nach Art von Rick Simpson und werde dies auch
weiterhin zu Ehren meines verstorbenen Vaters Solomon Marsden tun.RSO ist echte Medizin
und jeder Dr., der das nicht erkennt, sollte wieder zur Schule gehen.“ Wilhelm

„Hat mich von allen Medikamenten wegen bipolarer Angst und Schlafproblemen befreit!!! Die
Dosis ist wichtig und erfordert einige Versuche, um sie richtig hinzubekommen!!” Kara

„Ich war  gezwungen,  Medikamente einzunehmen,  die Parkinson verursachen – aber  meine
echte gottgegebene Medizin  hat  mir  geholfen,  die tödlichen Auswirkungen von Diabetes zu
überwinden.RSO ist sicher ein Heilmittel.Danke Rick!” David

„Ich habe Parkinson… und habe Darmkrebs im Stadium 4 durchgemacht.GEHEILT mit  dem
Rick-Simpson-Öl.Gesamtkosten  unter  2000,00.Ein  typischer  Krebspatient  wird  der
medizinischen Einrichtung fast 200.000,00 geben.Es gibt einen Grund, warum sie nicht wollen,
dass  dies  an  die  Öffentlichkeit  kommt,  und  deshalb  gehört  das  Krankenhaus  den
Pharmaunternehmen  und  wird  von  ihnen  betrieben.DAS  CANNABISÖL  FUNKTIONIERT!!!
Meine  Ärzte  haben  sich  geweigert,  darüber  zu  sprechen,  weil  sie  Angst  vor  den
Pharmaunternehmen haben!“ Lee

"Jawohl.Es  hilft  bei  Parkinson.Es gibt  ein  Video von einem Mann,  der  es benutzt,  und Sie
können  die  Veränderung  zum Besseren  sehen.Meine  Großtante  hat  Parkinson  und  bei  ihr
wurde gerade ein Gehirntumor diagnostiziert.Sie zieht  von Ohio nach Pennsylvania, um bei
meinen Großeltern zu leben, und wir bringen sie so schnell wie möglich mit dem Öl in Kontakt.“
Darlene

Schlafen, Schlaflosigkeit
„Oh ja, Schlaflosigkeit. Hatte es schlimm, ich schlafe jetzt wie ein Stein.“ Laura

„Ich bekomme den erstaunlichsten Schlaf.Ich benutze RSO jetzt seit etwa zwei Wochen und
meine Zählwerte sind alle gut, ich fühle mich gesund und schlafe fantastisch.PET-Scan in 3
Wochen, um die Größe der multiplen Tumore zu überprüfen...Ich habe Vertrauen." Laura

„Aaryn: Ich glaube, ich habe ein bisschen zu viel von einem Stück gegessen …aber es ist nichts
schlimmes!Es ist nur vielleicht Zeit, schlafen zu gehen.

-- Wie war der Schlaf, Aaryn?JB

Aaryn: Großartig!Ich ruhe mich noch aus!Ich finde, dass es bereits bei meiner Depression und
Angst hilft.Das Öl bringt mich zum Lachen, lol.

Ich hatte hier drüben einen anderen Patienten, dem ich zeigte, wie man das Öl herstellt, und er
hat auch Angst.Er lachte auch.Es war toll.

Ich esse in den letzten 2 Tagen 4 mal täglich eine reisgroße Menge, musste das Medikament
seltener inhalieren und habe nur minimale Schmerzen.“

--  So  sollte  die  Behandlung  einer  schweren  Krankheit  aussehen,  oder?Der  Patient  schläft,
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wacht erholt auf, lacht viel über sich und die Dummheit der ganzen Situation, hat keinen Stress,
keine  Angst  oder  Nebenwirkungen  von  chemischen  Medikamenten  etc.Das  würde  mir
persönlich sicherlich sehr gut gefallen.JB

„Ich nehme das Hanföl unter mehreren Bedingungen und ich habe noch nie so gut geschlafen
oder mich so gut gefühlt....Vielen Dank an Rick Simpson & JB für die Verbreitung der Botschaft,
dass diese Pflanze Wunder  für  alles  Erdenkliche bewirkt!!Macht  es einfach Leute und seht
selbst!!Nur so wirst du es schaffenWerde ein wahrer Gläubiger, vertrau mir!!”Val

-  Danke,  Val.Es  stimmt,  dass  nichts  die persönliche Erfahrung mit  dem,  was das Öl  kann,
übertrifft.Wenn Sie  es  einmal  ausprobiert  haben,  zum Beispiel  bei  einer  Verbrennung  oder
einem Mückenstich,  und der Juckreiz  und die Schmerzen in Sekunden verschwinden,  kann
Ihnen jeder sagen, was er will,  aber das Öl wird immer noch die beste Medizin sein, die es
gibt.Und Sie werden einen Eimer davon zu Hause haben wollen, nur für den Fall, dass etwas
passiert.

Sie müssen keinem Wort  vertrauen,  das wir  sagen,  machen Sie einfach das Öl,  finden Sie
jemanden mit einer Verbrennung, Hautkrebs, diabetischen Geschwüren, wenden Sie es dann
topisch an und beobachten Sie, was passiert.Dann denken Sie daran, dass dasselbe in Ihrem
Körper  passiert,  wenn Sie das Öl  einnehmen,  und das ist  eigentlich alles,  was Sie wissen
müssen.JB

Für diejenigen, die denken, dass keine Forschung zu medizinischem Cannabis durchgeführt
wurde.Es  gibt  mehr  als  genug  Informationen,  um Cannabis  heute  legal  zu  machen,  es  ist
einfach  eine  Lüge,  dass  es  keinen  medizinischen  Wert  hat  und  dass  seine  Wirkung  nicht
wissenschaftlich bewiesen ist.Cannabis wird in der Medizin nicht verwendet, weil es unwirksam
ist, sein Hauptproblem ist, dass es so wirksam (und billig) ist.JB

„Ich bin gerade in einer Debatte darüber, ob Cannabis Psychosen/Schizophrenie verursachen
kann  oder  verursacht.Weil  sie,  Zitat,  „zu  viele  Erwachsene  kennen,  die  viel  Gras  geraucht
haben und jetzt verschiedene psychische Probleme haben.“ Was würdest du auch jemandem
sagen, der dir das gesagt hat?Die Debatte wurde ausgelöst, als ich auf einem Zeichentrickbild
von  Eltern,  die  ihrem Kind  von  den  Vorteilen  von Cannabis  erzählen,  auf  die  Schaltfläche
„Gefällt mir“ geklickt habe!!“

--  Kathy,  ich  würde  ihnen  sagen,  sie  sollen  Ricks  Buch  lesen.Das  Öl  heilt
Psychosen/Schizophrenie, wenn es gegessen wird, und wenn es es heilt, verursacht es es ganz
logischerweise nicht.Alles, was man tun muss, ist die richtige Sorte oder Sorten und Öl oder Öle
oder  deren  Kombinationen  für  diesen  Zustand  zu  finden.Das  ist  wirklich  alles,  was  dazu
gehört.JB

„Je  beruhigender,  desto  besser.Ich  benutze  es  abends  vor  dem  Schlafengehen  und  es
funktioniert.Ich schlafe jetzt 8 Stunden am Stück.Ruhe war das Allerbeste für mich.Die Stärke
von 80 % und mehr braucht eine Weile, bis Sie sich daran gewöhnen, aber Sie werden es
schaffen.Beginnen Sie mit 0,01 ml wie angegeben und arbeiten Sie sich von dort aus auf.Ich
habe versucht, mit 0,025 zu beginnen ...Beim nächsten Mal nahm ich nur die 0,01 ml.Die 0,025
ml haben mich 10 Stunden auf die Couch gelegt.Seien Sie vorsichtig, aber denken Sie daran,
es  zu  nehmen.Wie  gesagt,  die  Nachtzeit  ist  die  richtige  Zeit  für  mich.Kann  tagsüber
funktionieren und nachts RUHEN.“ John

„Ich  habe MS und leide ständig  unter  Schmerzen,  überall,  einschließlich  extrem schlimmer
Kopfschmerzen.Ich bekomme das Zittern der Beine und so weiter.Ich kann immer noch nichts
bekommen, was gegen die Schmerzen hilft.Ich werde mich nicht  auf  etwas Starkes setzen
lassen, weil ich nicht drogenabhängig werden möchte.Also ich leide!!Vielleicht probiere ich das
mal aus, ich habe vergessen, wie Schlaf ist, ständig wach.“ Donna
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-- Donna, probiere das Öl aus, es wird dich sicher schlafen lassen.JB

„Ich nehme das Hanföl für mehrere Beschwerden und habe noch nie so gut geschlafen oder
mich so gut gefühlt....danke Rick Simpson & JB für die Verbreitung der Botschaft, dass diese
Pflanze Wunder für alles Erdenkliche bewirkt!!Macht es einfach Leute und seht selbst!!Nur so
wirst du ein wahrer Gläubiger, vertrau mir!!” Val

„Ich gebe das Öl meinem Verlobten und er hat  nicht  viel  genommen und es macht  ihn so
müde.Er  schläft  den  größten  Teil  des  Tages.Ich  werde  ihn  für  ein  oder  zwei  Tage  davon
abhalten,  nur um zu sehen, welche Veränderungen es bewirkt ...dann gib ihm vielleicht  ein
kleines bisschen wie 1/2 Reiskorn (zumindest haben wir das gelesen), vielleicht haben wir es
für ihn zu schnell erhöht. Glioblastom-Kämpfer

-- Jason, das Schläfrigkeitsgefühl ist in Ordnung und Sie möchten, dass der Patient so viel wie
möglich  schläft.Die  beruhigende  Wirkung  lässt  in  ein  paar  Wochen  nach,  ist  aber  nichts
Unerwünschtes, im Gegenteil.Beste Grüße, JB

F: Ich mache heute etwas für einen Mann, von dem die Weißkittel gesagt haben, dass er noch
zwei  Wochen  zu  leben  hat  und  sie  nichts  mehr  für  ihn  tun  können.Ich  hoffe,  bald  gute
Nachrichten  für  alle  zu  haben.Der  Versuch,  ihn  auch  dazu  zu  bringen,  mit  dem  Rauchen
aufzuhören und seine Ernährung zu ändern und mehr, um seinem Immunsystem eine Chance
zu geben.Vielen Dank an Rick  und JB für  Ihr  Wissen und dafür,  dass  Sie  uns ein  echtes
Heilmittel gegeben haben.

A: Dave, lass ihn rauchen, es macht keinen Unterschied, ob er das Öl isst.Außerdem wird er
viel schlafen, also wird er sowieso nicht so viel rauchen.Was jetzt die Ernährungsumstellung
angeht, nun, er sollte sie vernünftig, aber nicht drastisch ändern, ihn essen lassen, worauf er
Lust hat.Nicht unbedingt eine Wurst, aber etwas Vernünftiges.Erhöhen Sie den pH-Wert seines
Körpers, lassen Sie ihn jeden Tag Samen von zwei Äpfeln essen.Das Wichtigste ist, so schnell
wie möglich so viel Öl wie möglich in ihn zu bekommen.Es gibt noch eine Chance.Kombinieren
Sie  das  Essen  des  Öls,  Zäpfchen,  Verdampfen  und  topische  Anwendung  für  beste
Ergebnisse.Auch  wenn  er  es  nicht  schafft,  wird  er  bis  zum  Schluss  ein  Höchstmaß  an
Lebensqualität leben, und das ist auch sehr wichtig.Ich bin mir sicher, dass es mehr als zwei
Wochen dauern wird, aber wir werden sehen.Nicht immer liegen die Ärzte mit ihren Prognosen
richtig, wenn das Öl ins Spiel kommt.Beste Grüße, JB

„Ich schlafe sehr tief und länger als sonst.Sobald ich aufstehe, fühle ich mich sehr ausgeruht,
nicht benommen wie beim Rauchen.“ Frottee

„Ich  schlafe  gut  und  träume,  aber  ich  wache  benommen  auf.Es  dauert  Stunden,  bis  es
anspringt,  und  dann  dauert  es  sehr  lange.Ich  benutze  es  jede  Nacht.Es  nimmt  mir  meine
Arthritisschmerzen und lässt mich schlafen.“ Katharina

„Ich habe Krebs und Schlafapnoe.Ich bekomme nicht nur erstaunlichen Schlaf, ich wache auch
nicht von Hitzewallungen auf.Es ist ein Segen.“ Stéphanie

„Es fühlt sich an, als wäre man glücklich tot!“ Mal

„Mein  Verstand  ohne  ihn  ist  wie  ein  New Yorker  Stau.Damit  versetzt  es  ihn  in  einen Zen-
Gartenzustand, während er immer noch auf normalem Niveau funktioniert.“ Andris

„Ich habe seit 20 Jahren eine Schlafstörung, RSO-Öl hat mir zum ersten Mal beim Einschlafen
geholfen und ich bin schmerzfrei, wenn ich aufwache!Yay!" Bonnie

„Ich habe einen Bandscheibenvorfall, der auf meinen Ischiasnerv drückt und starke Schmerzen
verursacht,  die  von  meinem  unteren  Rücken  über  mein  linkes  Bein  bis  zu  meinen  Zehen
schießen.Ich nahm alle vier Stunden 3 Ibuprofen, nur damit ich aufstehen und laufen konnte.Ich
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habe vor fast zwei Wochen mit der Einnahme des Öls wegen Schmerzen und Entzündungen
begonnen.Ich brauche jetzt  kein Ibuprofen,  ich schlafe besser als  je  zuvor,  meine Kollegen
haben  meine  bessere  Laune  und  mein  allgemeines  Glück  kommentiert.ICH  FÜHLE  MICH
GUT!" Jennifer

„Ich gebe meinem 14-jährigen Pit das Öl seit 4 Wochen wegen Krebs.Sie wird manchmal etwas
nervös und betrunken, wenn ich ihr zu viel gebe, aber wenn die Hektik nachlässt, schläft sie wie
ein Welpe.Sie weigerte sich, Tierarzneimittel zu nehmen, also bekamen wir stattdessen etwas
Öl.Noch am Anfang, aber ich zeichne ihre Fortschritte auf.Es dauerte etwa eine Woche, bis sie
sich an das Öl gewöhnt und wieder Appetit  entwickelt  hatte.Ich bin neidisch, da wir uns zu
diesem Zeitpunkt nur das Öl für sie leisten können. Liebe die schönen Geschichten aller!“

„Ich  habe  soziale  Phobie  (besser  als  soziale  Angststörung  bezeichnet),  Depressionen  und
Schlaflosigkeit.Ich habe das Öl nie genommen, weil  ich es hier,  wo ich wohne, nicht finden
kann, kann es auch nicht selbst anbauen und extrahieren ...aber ich habe ungefähr zehnmal
geraucht, was ich fühlte, war, dass ich nach dem ersten Mal jetzt schlafen konnte, wenn ich
mich müde fühlte,  ich hatte meinen „All-Life-No-Depressive-Monat“,  fühlte mich noch nie so
glücklich (keine Depression) und mit all dieser Vitalität, selbst die stärksten Medikamente zu
nehmen (die mich zu anderen Gesundheitsproblemen führen), nahm auch meine soziale Angst
(Phobie) stark ab und ich musste nicht „high“ sein, um das zu fühlen, wenn Ich hatte 1 oder
sogar 2 Tage zuvor geraucht und musste raus und mit anderen Leuten reden, mich an einem
öffentlichen Ort aufhalten (was diese Störung unmöglich macht), JETZT KANN ICH DAS TUN,
fühlte mich wieder als „normaler Mensch“ lebendig, keine Medizin hat das getan.Das Problem
ist,  aufgrund  von  Gesetzen,  Vorrang  des  Krauts,  plus  gesellschaftliche  Vorurteile  und
Unwissenheit über die Pflanze, Ikann es nicht einmal mehr rauchen, will nicht „high“ werden, will
nur wieder ohne diese lebensbegrenzenden Probleme leben.Es gibt viele anonyme Menschen,
die wie ich mit irgendeiner Art von Phobie und anderen Störungen leben, und ich denke, das Öl
könnte die Lösung sein.“ Pablo

„Sie können Rick und/oder JB fragen, wir haben herausgefunden, dass die Verwendung eines
Produkts mit 20-30 % Sativa eine der besten Kombinationen für angstbedingte Probleme ist.“
Brewster

-- Genau aus diesen Gründen arbeiten wir gerne mit Indica-dominanten Sativa-Kreuzungen mit
20  % THC oder  mehr.Die  Wirkung  der  besten  Öle  ist  extrem  stark  und  beruhigend,  aber
dennoch  euphorisierend  und  noch  besser  aphrodisierend.Wenn  Sie  einem  Patienten  ein
Medikament  mit  solchen  Wirkungen  geben,  können Sie  fast  sicher  sein,  dass  er  es  gerne
nehmen wird.Wer würde das nicht?Sie schlafen gut,  Sie wachen ausgeruht, euphorisch und
voller Lust auf, jemanden glücklich zu machen.Wem würde das nicht gefallen?JB

„Herzlichen  Glückwunsch,  das  sind  so  gute  Neuigkeiten!Es  ist  sehr  effektiv  für  viele
Dinge ...Mein Onkel hatte einen Tumor in der Lunge von der Größe einer Grapefruit.Sie gaben
ihm noch 6 Monate zu leben...Er rieb es hauptsächlich auf Brust und Rücken, denn wenn er es
aß, schlief er zu viel ein...lol.Diese Behandlung schrumpfte auf die Größe einer Walnuss ... war
fast weg ...und es war anderthalb Jahre her ... der Arzt war erstaunt, ordnete aber trotzdem eine
Chemotherapie an ...In derselben Nacht hatte mein Onkel einen Herzinfarkt ... er hatte mehrere
Herzinfarkte und starb daran, nicht an Krebs ... Chemotherapie ist viel zu hart ...Bleib bei den
Naturheilmitteln und es wird dir gut gehen!“ Doug

„INDICA ist auf eine gute Weise beruhigend!Wenn Sie viel reines Wasser ohne Fluorid trinken
(ich  füge  einen  Spritzer  Zitrone  hinzu),  weil  Augen  und  Rachen  während  des  Schlafs
austrocknen.Ich  brauchte  zwei  Monate  mit  maximaler  Dosierung,  um  es  endlich  richtig  zu
machen, damit ich die ganze Nacht schlafe und erfrischt aufwache!Keine Krankheit mehr!Ich bin
ein glücklicher Gläubiger, der meine eigenen macht!“ Linnea
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„Beruhigungsmittel im Sinne von „Schlaf deinen Arsch ein Beruhigungsmittel.Keine Schmerzen,
keine Schmerzen, nur eine angenehme Fahrt zur Gesundheit.“ John

„Ich schätze es, jeden Tag etwas über das RSO zu lernen und was es für Menschen/Tiere getan
hat.Wenn dieses Öl tut, was sie sagen, muss es vom höchsten Berg gebrüllt und nicht beruhigt
werden.Ich habe keine persönliche Erfahrung damit,  würde es aber sicherlich tun, wenn ich
oder  jemand,  der  mir  wichtig  ist,  herausfindet,  dass  wir  es  brauchen.
In der Zwischenzeit lese ich so viele Beiträge wie möglich.Ich habe noch keinen Post gelesen,
in dem es heißt: „Danke Rick Simpson – ich wurde total stoned, es war cool, Alter.“ Debbie

-- Vielen Dank für Ihre Unterstützung, Debbie, ich bin sicher, Sie werden sehr bald einen Beitrag
schreiben, der genau das sagt.Das Gefühl im Körper, wenn man die richtige Dosis des richtigen
RSO zu sich nimmt, kann man nur als „sehr geil“ bezeichnen. Oder extrem cool.Oder vielleicht
erstaunlich cool.Es ist  eines der angenehmsten Gefühle,  die man erleben kann,  es ist  sehr
natürlich, beruhigend und wohltuend.

Wie wir sagen, haben die besten Öle eine sehr beruhigende, aber dennoch euphorisierende
Wirkung, wenn sie eingenommen werden.Also schläfst du gut und dann wachst du kichernd wie
ein Kind auf.Und wenn Sie gut schlafen und kichernd aufwachen, fühlen Sie sich wahrscheinlich
besser und ausgeruhter,  als wenn Sie nicht gut schlafen und nicht kichernd aufwachen.Und
wenn Sie  sich gut  und ausgeruht  fühlen,  wird Ihr  Körper  logischerweise heilen und besser
funktionieren.Keine Raketenwissenschaft, wie immer bei Cannabis-Medizin.JB

"Schlafen??War eine Woche auf dem Öl und habe die meiste Zeit geschlafen.Ich habe gelesen,
dass Rick sagt, dass der Körper so heilt, also ist das normal?Beweist es, dass das Öl, das ich
verwende, gut ist?“ Sharon

„Überhaupt keine Probleme… :) Ich bekomme tatsächlich einen ziemlich guten Schlaf davon.Ich
tat es in ein Stück dünnes Toilettenpapier und rollte es in eine Kugel,  die es wie eine Pille
knallen ließ, oder rollte es in Brot.Dann sagte jemand, tp sei gefährlich, also wollte ich wissen,
was alle anderen tun.;) Danke Leute.@jb Ich habe überhaupt keine Probleme bis aufs Gramm,
außer guten Schlaf und ein bisschen langsames Mo, wenn ich aufwache.“ Christina

„Als Militärveteran mit PTBS, Schlafstörungen, Schmerzen im unteren Rücken (aufgrund eines
Fallschirmunfalls),  Angstzuständen  und  einer  Nierenerkrankung  ist  RSO  eine  der  wenigen
Methoden/Formen, mit denen ich Cannabis einnehmen kann.Endlich schlafe ich nachts, habe
mehr als 20 Pfund abgenommen, weil ich gut geschlafen habe, und seit gestern haben sich
meine halbjährlichen Nierenwerte verbessert.Meine Laborwerte haben sich so sehr verbessert,
dass  ich  jetzt  meine  Medikamentendosis  reduzieren  muss,  weil  mein  Blutdruck  zu  niedrig
ist.Alles positive Anzeichen dafür, dass die Einnahme von RSO nachts meine Lebensqualität
verbessert.“ Korwin

„Mein  Bruder  leidet  unter  schweren  Wutproblemen  und  bei  ihm  wurde  eine  Borderline-
Persönlichkeitsstörung diagnostiziert.Er kann auf den Tropfen eines Cents zuschnappen, was
durch eine tägliche Kur mit Cannabisblüten und Extrakten gesagt wird, wodurch er in der Lage
ist, seine Stimmung auszugleichen und ein normales glückliches Leben zu führen und frei von
allen bis auf gelegentliche Episoden, die niemand hat perfekt, aber ich persönlich kann sagen,
dass mein Bruder ohne Cannabis wahrscheinlich an einem ganz anderen Ort wäre.

...Ich glaube, dass Personen, die aufgrund des Cannabiskonsums an Paranoia leiden, darunter
leiden,  weil  sie  nicht  in  der  Lage  sind,  mit  seinen  natürlichen  Fähigkeiten  zur
Bewusstseinsöffnung  und  einem  Bewusstseinsgefühl  für  Ihr  Unterbewusstsein  fertig  zu
werden.Ich glaube, dass ein Großteil der mit dem Cannabiskonsum verbundenen Paranoia rein
placebobedingt  ist  und  auf  die  Reefer  Madness-Propaganda  aus  der  frühen  Ära  der
Cannabisprohibition zurückgeht.“ Corey
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"Gemischt...Manchen hilft es, bei anderen schien es schlimmer zu werden.Es hilft auf jeden Fall
bei meiner Angst!Ich hatte einen sehr stressigen Job, der dazu führte, dass meine Muskeln
zuckten  ...Nach  der  Einnahme  von  Öl  war  alles  weg.Es  entspannte  mich  genug,  um  zu
erkennen,  dass  ich  diesen  beschissenen  Job  nicht  mehr  brauchte,  und  ich  kündigte.“
Heidekraut

„Ich bin bipolar und immer wenn ich etwas RSO-Öl nehme, um es einfach auszudrücken, fühlt
es sich an, als wäre ich nicht mehr bipolar, es ist ein gutes Gefühl.“ Joseph

„Ich bin ein Veteran mit PTBS und Angstzuständen.Ich muss kein Xanax mehr nehmen, um
Angriffe zu kontrollieren.Ich nehme immer noch ein Ssri,  das es unterdrückt,  aber wenn ich
spüre, dass etwas auf ein wenig Öl kommt, ziehe eine Pfeife oder einen Vape ab und mir geht
es gut.“ JR

„Ja, es wirkt sehr gut als Stimmungsstabilisator bei PTBS und leicht manischem Verhalten und
Panikstörung, wenn es richtig eingenommen wird.“ Jennifer

„Ja, sehr, sehr sogar.Sowohl bei der Fabry-Krankheit als auch bei der Neurofibromatose gibt es
viele Nervenschäden, die ebenfalls Angst verursachen.Ich habe eine ganz andere Einstellung
zum Leben.Marihuana hat mein Leben verändert und mir gezeigt, wie schön es ist, am Leben
zu sein.“ James

„Mir ging es mental noch nie in meinem Leben besser.Ich benutze RSO jetzt seit zwei Jahren
und ich habe alle meine Medikamente abgesetzt und brauche nur ab und zu Öl.Ich nehme ein
paar Punkte und fühle mich, als wäre ich überhaupt nicht bipolar  ...  und ich habe so lange
darunter  gelitten  ...Ich glaube,  es  hat  mir  das  Leben gerettet  und auch bei  vielen anderen
Beschwerden geholfen...Ich fühle mich gesegnet, das Wissen und die Fähigkeit zu haben, zu
wachsen und meine eigene ECHTE Medizin herzustellen.

Ich  habe  diesen  Juni  vor  zwei  Jahren  angefangen  und  ich  habe  nur  65  mg  pro  Tag
genommen.Ich habe eine Blue Cheese-Sorte verwendet, die Indica-dominiert und reich an CBD
und weniger THC ist.Ich habe auch eine Sativa-Färbung ausprobiert, die zu stark war und mich
etwas zu ängstlich machte, also bin ich zur Indica-Färbung zurückgekehrt und sie hat Wunder
gewirkt ...Ich habe es 30 Tage lang jeden Tag genommen und muss es jetzt nur noch nehmen,
wenn ich  anfange,  mich etwas unwohl  zu fühlen ...Es hat  auch großartig  für  den Diabetes
meines Mannes und die  Anfälle  meines Vaters gewirkt  und die  Krebserkrankungen meines
Freundes sind in Remission ... Es hat wirklich großartige Dinge in meinem Leben bewirkt.Viel
Glück und ich hoffe, Sie finden eine Sorte, die gut für Sie funktioniert.“ Sara

"Absolut.Es ist das einzige, was mir bei Angstzuständen und PTBS geholfen hat.Ich entwöhnte
mich von 4 verschreibungspflichtigen Antidepressiva (nach zehn Jahren des Experimentierens
mit  jedem  verfügbaren  Antidepressivum  und  nicht  in  der  Lage,  eines  ohne  schwächende
Nebenwirkungen zu finden) und behandelte mich nicht mehr selbst mit Alkohol.Ich leide seit
Jahren unter Angstzuständen und PTBS nach einem schweren Autounfall im Jahr 2007.Ich bin
4 Jahre nie gefahren.Jetzt  zurück zur Arbeit  für  die Homecare Agencywieder und verdanke
dieser Pflanze mein Leben.“ Donna

„Es hilft  immens bei Depressionen, die mit  chronischen Krankheiten einhergehen.Ich konnte
mich nicht konzentrieren, um in der High School zu bleiben, aber mit Cannabis konnte ich in 6
Monaten am College von Gr.9-12 „aufsteigen“.Ich habe keine Ahnung, warum ich keine PTBS
von  jahrelanger  gewalttätiger  körperlicher  Misshandlung  habe,  außer  dass  ich  regelmäßig
Cannabis konsumiert  habe, also hat das vielleicht etwas damit zu tun.Zählen diese Dinge?“
Laurie

"Jawohl.Ich habe an ADHS, PTBS, Depressionen gelitten.Wegen des Öls nehme ich jetzt keine
Medikamente.“ Jerissa
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„Angst, Panikattacken und Depressionen.Blumen mehr als Öl.Das Rauchen von Indica-Blüten
neigt dazu, die Angst zu verschlimmern, wenn ich mich mitten in einer guten Attacke befinde.Mit
Öl angereicherte Medibles haben dies jedoch noch nie getan.Egal von welcher Sorte das Öl
stammt.“ Sarah

„Mein Vater ist Tierarzt und leidet an PTBS.Öl und Blüten helfen ihm enorm!“ Jenny

„Es hilft bei den Angstattacken meiner Tochter.Verringert Häufigkeit und Intensität.“ Susanne

„Ich habe eine bipolare Störung,  PTBS (Kampf  1991 in  Kuwait)  und leide unter  Angst  und
Schlaflosigkeit.Cannabis  hat  bei  all  diesen Symptomen geholfen,  und obwohl  die  Ärzte  mir
sagen, dass es die Symptome verschlimmert (Bullhockey), weiß ich mit Sicherheit, dass es mir
geholfen hat, die Kontrolle über mich selbst zu behalten und in sehr schwierigen Zeiten viele
Verletzungen anderer zu verhindern .Ich schwöre darauf.“ Adrian

„Hilft auf jeden Fall dabei, bipolare Störungen zu stabilisieren. Die Medikamente, die Sie vom
Arzt bekommen, werden Sie entweder töten oder Ihrem Sexualleben schaden.“ Andreas

„Ich benutze Indica für Schmerzen und Sativa für meine PTBS und Angstprobleme.Ich finde,
eine Mischung aus den beiden Sorten gleicht  meine Probleme aus und verlangsamt meine
Hyperaktivität  auf ein Niveau,  das mich davon abhält,  eine Gefahr für mich selbst  zu sein.“
Stuart

„Derzeit arbeiten wir langsam daran, seine Psychopharmaka für Bipolar zu reduzieren.Seine
Ärzte  sind  strikt  dagegen.Ich  sehe,  wie  die  verschriebenen  Medikamente  Brei  aus  seinem
Verstand machen.Wir hatten bereits unglaubliche Erfolge mit RSO, also schauen wir uns das
jetzt an.

Mein Mann ist bipolar mit starker Betonung auf Manie.Viele Jahre lang hat er sich mit Alkohol
selbst behandelt, aber als er vor 4 Jahren nüchtern wurde, hat er seitdem gegen die Manie
gekämpft.Nur die verstörende Drogenvielfalt hält den Wahn in Schach.Aber es lässt ihn auch so
aussehen, als hätte er Alzheimer.Die Selbstmedikation mit dem Alkohol hat viele Jahre lang
geholfen,  aber  Alkoholismus  ist  ein  Problem,  mit  dem man sich  auch  befassen muss.Jetzt
haben wir die Medikamente einfach satt.Also werde ich die Sache wieder einmal selbst in die
Hand nehmen.

Auf den Medikamenten saugt seine Lebensqualität irgendwie.Nur eine seiner vielen Pillen pro
Tag zu reduzieren, macht einen Unterschied (hat gerade mit der Reduzierung begonnen, also
muss es aus Angst vor manischen Anfällen allmählich erfolgen).Er ist seit etwa 2,5 Monaten auf
RSO für andere Probleme mit den unglaublichsten Ergebnissen.Also fühle ich mich jetzt sicher,
seine Medikamente langsam zu reduzieren.Dies hat dazu beigetragen, dass jetzt dieses andere
Gesundheitsproblem angegangen werden kann!“ Debora

„Ich habe es 12 Monate lang verwendet, um von einer Sucht nach chemischen Substanzen
abzukommen.Es hat mir nicht nur beim Schlafen geholfen, sondern auch bei den „Lehrbuch“-
Entzugserscheinungen,  die  ich  hatte,  wie  PTBS,  Depressionen,  Angstzuständen  und
zahlreichen anderen psychischen Problemen.Unnötig zu sagen, dass ich versucht habe, die
Tatsache  zu  teilen,  dass  THC  und  Medikamente  meine  geistige  Gesundheit  und  geistige
Gesundheit während der Behandlung ziemlich gut zusammengehalten haben.“ Chantelle

„Alkoholismus-/Drogenmissbrauchsprobleme  müssen  in  Staaten  mit  solchen  medizinischen
Gesetzen als  „qualifizierende Bedingungen“  betrachtet  werden.Medizinisches Marihuana hat
vielen Alkoholikern das Leben gerettet.“ Jim

„Ein  Reiskorn im Wert  von einem Tag für  etwa fünf  Monate hat  meine Angstzustände und
Depressionen absolut geheilt … Es ist fast 2 Jahre her, seit ich das Öl eingenommen habe, und
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keine Rückkehr der Symptome.“ Daniel

„Ich habe meine Antidepressiva, Anti-Angst-Medikamente und Opiate innerhalb einer Woche
nach der Einnahme des Öls abgesetzt.Ich war ernsthaft in Gefahr, meine Murmeln zu verlieren,
denke ich.Gott sei Dank für Phönixtränen.“ Edie

„Hilft  bei  meiner  Depression,  und  da  ich  schwer  behindert  bin,  leide  ich  ziemlich  unter
Depressionen durch Bewegungsmangel und Schmerzen.“ Rick

„Nach  der  Geburt  meines  Sohnes  hatte  ich  eine  schlimme  Zeit,  Depressionen  nach  dem
Abschied und ich habe beide Eltern verloren.Cannabis war ein Geschenk Gottes!!” Loren

„Es hat meinem Stress und meiner Angst in den letzten Jahren ohne Ende geholfen, tatsächlich
verschwindet es buchstäblich für  eine gute Zeit.Kein Medikament hat  auf die gleiche Weise
gewirkt …“ Stuart

„Es hilft gegen nächtlichen Schlafverlust durch Angstzustände und Panikattacken, wenn es 1
Stunde vor dem Schlafengehen eingenommen wird.Es ist eine Erleichterung, wer monatelang
unter Schlafmangel leidet, weiß, wie erschöpfend das ist.Es hält Sie auch einen Großteil des
Tages in guter, ruhiger Stimmung.“ Kat

„Hat  mir  geholfen  bei  Migräne,  Zwangsstörungen,  Angstzuständen,  Unsicherheit,
Minderwertigkeitskomplexen, alles in allem, und es hat ein depressives Wesen in 3 Wochen
geheilt.“ Riddhi

„Chronische Stressprobleme, die zu hohen Bp führen.Mein Stresslevel wird durch Cannabis
sofort beruhigt.Dampfen hilft durch die schlechten Momente.Ich bewege mich nur in Richtung
Esswaren  und  der  Nachteil  dieser  Methode  ist,  dass  ich  warten  muss,  bis  mein  System
absorbiert wird.Ich habe genug Übung, dass ich geduldig die halbe Stunde warten kann und
wenn es ein besonders stressiger Moment ist, gehe ich zurück zu meinem Vaporizer.“ Andie

„Ich  habe  einen  gebrochenen  Rücken  und  Nervenschäden  und  Cannabis  ist  das  einzige
Medikament, das mir hilft, zu schlafen und meinen Tag zu bewältigen!“ Leslie

„Es hilft mir, nachts ohnmächtig zu werden, damit ich sehr früh zur Arbeit aufstehen kann.“ Matt

Seltene oder nicht so häufige Krankheiten und Leiden
„Rick-Simpson-Öl macht Sie aufgeregt,  aufzuwachen und zu sehen, was sonst noch geheilt
ist.Ich bin irgendwie besessen davon.“ Natalia

Q.Hallo  Rick/JB,  hast  du schon mal  von der  seltenen Krankheit  Porphyrie gehört?Wenn ja,
haben Sie jemanden mit RSO behandelt und was waren die Ergebnisse?

A.Nein,  habe ich nicht.Aber nach dem zu urteilen,  was ich darüber gelesen habe, sehe ich
keinen Grund, warum das Öl nicht helfen sollte, es zu heilen oder unter Kontrolle zu bringen.Es
wird  definitiv  bei  den  Symptomen  dieser  seltenen  und  sicherlich  sehr  unangenehmen
Erkrankung helfen.

Ich  würde  das  Protokoll  auf  unserer  Website  befolgen,  ich  würde  das  Öl  essen und es  in
Zäpfchen verwenden (auf diese Weise gelangt es direkt in den Blutkreislauf).Ich würde das Öl
topisch in  einer  Tinktur  oder  Salbe für  Hauterkrankungen verwenden (es wird  Juckreiz  und
andere Beschwerden beseitigen).

Ich würde mindestens 60 g über zwei oder drei Monate essen, ich würde keine Chemikalien
verwenden, ich würde einfach den Anweisungen von Rick Simpson folgen.Wenn 60 g es nicht
heilen  oder  unter  Kontrolle  bringen,  würde  ich  weitere  120  g  essen.Und  wenn  das  keine
zufriedenstellenden Ergebnisse bringen würde, dann würde ich einfach anfangen, das Öl in mir
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zu zerstampfen, ein bis drei Gramm pro Tag oder sogar mehr, wenn ich es vertragen könnte,
und ich würde einfach so viel essen, wie ich so schnell wie möglich essen könnte .Warum?Denn
wenn das Öl Ihnen nicht hilft, ist es ziemlich unwahrscheinlich, dass Sie etwas anderes finden,
das hilft.Auch aggressive Erkrankungen sollten aggressiv behandelt werden.Beste Grüße, JB

„Das mag ekelhaft sein, aber ich muss es einfach trotzdem sagen und nun, ich bin nicht sehr für
Diskretion.Ich habe also noch nicht alles, was ich für das Öl brauche, aber Babyschritte werden
dort hinkommen.Allerdings hatte ich diese Hämorrhoiden, die immer wieder zurückkommen.Ich
hatte drei Kinder im Alter von 5, 3, 1 und mein erstes Baby hatte keine Hämorrhoiden, mein
zweites Baby nur eine Hämorrhoide, mein drittes, es war eine Hämorrhoide, und es geht weg
und kommt zurück, geht weg und kommt zurück.Ich habe alles unter der Sonne gekauft, nichts
hat  funktioniert.Also  sagte  ich,  was  zum  Teufel.Ich  nahm  ungefähr  1/8  Teelöffel  Kief,  1/4
Teelöffel Kokosnussöl,  eine Prise getrockneten Lavendel und eine Prise getrocknete Kamille
und zwei  Blätter  Minze.Ich erde alles zusammen.Ich habe es gestern einmal  innerhalb von
Sekunden aufgetragen. Heute Morgen hatte ich keine Schmerzen mehr. Es fühlte sich an wie
ein entleerter Ballon.Ich habe es erneut aufgetragen, ich bin mir sicher, dass es in den nächsten
ein oder zwei Tagen vollständig verschwunden sein wird.Wie auch immer, mein Punkt ist, dass
ich Geld gespart habe, indem ich es zu Hause mit dem behandelt habe, was ich schneller und
gesünder als die Regierungsversion hatte, und sein Beweis, dass Cannabis verrückte Heilkräfte
hat, und stellen Sie sich vor, wenn ich Öl verwenden würde, wäre es bereits weg.Ein anderer,
mein Dreijähriger, fiel aus dem Lastwagen. Ich hatte keine Salbe, kein Peroxid, nichts dabei, als
wir unterwegs waren.Also peitschte ich mein Gebräu aus, klatschte etwas auf ihr Knie und am
Morgen  sah  es  aus,  als  wäre  der  Schorf  vor  einem  Monat.Verabschieden  Sie  sich  von
Neosporin, ich spare meine Groschen!Friedensliebe und Cannabis.“ Moni

"Sehr geehrter Herr.Rick Simpson, lassen Sie mich zuerst sagen, dass meine Familie Sie für
großartig hält, und wir wünschten, wir wären Ihnen näher, damit wir Ihnen bei Ihrer großartigen
Arbeit helfen können.Ich verwende medizinisches Cannabis seit 14 Jahren gegen chronische
Schmerzen aufgrund des polytheistischen Ovarialsyndroms und Arthritis.Aufgrund der 10 Jahre
Apothekengifte war ich kränker, hatte 90 Pfund zugenommen und war schrecklich süchtig nach
dem von Dr. verschriebenen Fentynol.Ich habe vor 7 Wochen mit dem Öl begonnen und ich
kann nur sagen, dass Wunder geschehen!In sechs Wochen ist mein Blutzucker jetzt so weit
kontrolliert,  dass  keine Pillen  mehr  benötigt  werden,  ich  habe ohne Anstrengung  28 Pfund
abgenommen.Ich begann in Panik zu geraten, dass ich kränker wurde, obwohl ich mich besser
denn je fühlte!Nach vielen Tests, bei denen sich die Ärzte am Kopf kratzten und sagten, dies sei
ein Wunder!Es gibt  jetzt  nicht  nur  keine neuen Myome, Tumore oder Massen,  sondern die
ehemals vorhandenen Myome etc. sind GEGANGEN!Kein Anzeichen dafür, dass die Krankheit
jemals vorhanden war!Ich habe noch Tests, um zu sehen, ob es auch von den Nieren weg ist,
aber ich weiß in meinem Herzen, dass sie auch weg sein werden.Danke Rick Simpson, du tust
das Werk des Herrn, Gott segne dich, wie er mich hat, indem du deine Seite findest.“ Annie

„Also gute Nachrichten, JB & RICK!!!Ich war heute für meine Testergebnisse beim Arzt!Meine
Schilddrüse,  die 22 Jahre lang unteraktiv  war und medikamentös behandelt  wurde,  ist  jetzt
überaktiv!Ich selbst nehme seit einem Monat nur noch RSO in Vollzeit, ich reibe mir auch eine
Tinktur direkt in den Hals und verdampfe auch RSO!Darüber freue ich mich wahnsinnig!Er ist
ein wirklich cooler Arzt, der da war und mich bei all dem unterstützt hat und genau weiß, dass
ich tatsächlich RSO-Öl verwende!Als Arzt, der er ist, möchte er immer noch einen Ultraschall an
meiner Schilddrüse machen,  um nach Knoten zu suchen!Was haltet  ihr  von Ultrasound?Ich
werde dieses Öl für den Rest meiner Tage immer mit Stolz einnehmen, das fühlt sich richtig an,
das ist der springende Punkt!Verschreibungspflichtige Medikamente sind BÖSE!Ich habe auch
viele andere gesundheitliche Probleme, die ich derzeit mit diesem wunderbaren Öl behandle!

Chiari Malformation Typ 1 des Hirnstamms außerdem habe ich einen schweren Karpaltunnel
und vieles mehr!Ich bin heute 45 Jahre jung und fühle mich nicht so verprügelt und verletzt wie
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früher!Habe ich erwähnt,  dass ich vor 7 Monaten auch eine Gehirnoperation hatte und seit
meiner Operation wegen Leberversagens von den Medikamenten keine Betäubungsmittel mehr
verwendet habe!Ich bin wirklich der Beweis, dass dieses Öl von GOTT ist!Das ist alles, was wir
als Medizin einnehmen sollten!Danke JB und Rick für alles, was Sie von ganzem Herzen tun!
Keine Schilddrüsenmedikamente mehr, YAY!!!!!!!!” Margene

-- Herzlichen Glückwunsch, Margene.Was den Ultraschall betrifft, nun, ich denke, Sie kennen
die  Antwort.Je  weniger  Scans  desto  besser,  kann  ich  nur  sagen.Ich  persönlich  würde
niemanden ansprechen, der mir 22 Jahre lang nichts über das Öl erzählt hat, aber wenn Sie
glauben, dass diese Leute Ihnen noch etwas zu sagen haben, können Sie gerne mit  ihnen
sprechen,  nämlich wenn Sie wirklich daran interessiert  sind,  was sie zu sagen haben über
Medizin.Aber das ist alles, was ich ihnen erlauben würde, nur reden, damit sie dich nicht so
sehr verletzen können, wie sie es tun würden, wenn sie dich überzeugen könnten, ein paar
Pillen ihrer Wahl einzunehmen.Am bestenWünsche und halte dich von denen fern, die dir 22
Jahre lang falsche Ratschläge gegeben haben.Sei froh, dass du ihre „Behandlungen“ überlebt
hast, andere hatten nicht so viel Glück.JB

„Ich habe auch eine Schilddrüsenunterfunktion (Graves-Krankheit).Wir  entdeckten es vor 17
Jahren, als wir schwanger waren, und brachten meine Tochter deswegen in der 15. Woche zur
Welt (ich nahm insgesamt 14 Arzneimittel ein, darunter 3 narkotische Schmerzmittel für schwer
fortgeschrittene  degenerative  Bandscheibenerkrankungen  in  meinem  unteren  Rücken  und
Skoliose in meiner oberen Wirbelsäule / Hyperthyreose (Graves-Krankheit) / Diabetes (Typ II) /
Blaue Sklera / Psoriasis & Ekzeme / Bluthochdruck / Nierenprobleme / Restless-Legs-Syndrom
(ich  habe  dieses  als  Nebenwirkung  eines  anderen  Medikaments  bekommen)  /  Hohe
Cholesterinwerte  /  Übergewicht  (habe  über  100  Pfund,  seit  ich  den  Medikamentencocktail
abgesetzt  habe  ~  letzten  Sommer)  **  ICH MACHE KEINE DIÄT **  und  habe  mich  immer
gesund ernährt, einschließlich kein rotes Fleisch ~ Bio-Gemüse usw.tägliches entsaften etc...16
Jahre ununterbrochenes Pilleneinnehmen von Arzneimitteln, die sich jetzt auf NULL Pillen pro
Tag belaufen !!!!

Ich  nehme  ungefähr  ein  Viertel  bis  knapp  ein  halbes  Gramm  pro  Tag  meines  eigenen
hausgemachten Rick Simpson-Öls gemäß Ricks spezifischen Anweisungen ~ **  ICH MUSS
DAS  KOMMENTIEREN  ...SPAREN  SIE  NICHT,  ICH  WIEDERHOLE  NICHT,  BEI  DER
QUALITÄT  IHRER  AUSGANGSMATERIALIEN  >  IHR  ÖL,  DAS  SIE  AUFNEHMEN,  MUSS
TRANSPARENT UND BERNSTEINFARBE SEIN >> SONST HAT ES KEINE MEDIZINISCHE
ESSBARE QUALITÄT**“ Michele

„Kann Cannabisöl zur Behandlung von Tollwut verwendet werden?“ Aami

-- Aami, ja, aber es wird wahrscheinlich erfordern, dass der Patient für einige Zeit ins Koma
gelegt wird, mit sehr hohen Dosen des Öls, besonders in fortgeschrittenen Fällen.JB

„Gestern habe ich einem Freund etwas Öl gegeben,  der sich im Krankenhaus Windpocken
eingefangen hatte.Ich schlug dieser Person vor, etwas Olivenöl zu erhitzen, es in das RSO und
dann in die Creme zu mischen, die diese Person verwendet hat.Diese Person hat mir gerade
eine Nachricht geschickt, um zu sagen: „Peter, ich kann dir gar nicht sagen, wie dankbar ich für
dieses erstaunliche Öl bin!HEILIGE SCHEISSE.Kein Wort von einer Lüge: Die böseste „Pocke“,
die ich habe, der „Ground Zero“, der zuerst auftauchte, der die ganze Zeit, in der ich krank war,
der  größte  und  fieseste  geblieben  ist  –  einfach  eingetrocknet  und  der  Schorf  SAUBER
abgegangen  innerhalb  von  etwa  zwei  Stunden  nach  dem  Auftragen  des  Öls.Ich  bin  ein
Konvertit!Heilige Hölle!Ich habe es auf meiner ganzen Kopfhaut und den schlimmsten Stellen
an meinem Körper verwendet - meine Haare sehen ein bisschen fettig aus, aber ich fühle mich
schon so viel besser.Es ist wirklich bezaubernd.BEEINDRUCKEND!Es braucht nicht viel, um
jemanden von der Wahrheit zu überzeugen.“ Peter
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-  Danke,  Peter,  gut  gemacht.Hanfsamenöl  und  RSO  funktionieren  auch  hervorragend.Ein
Großteil  des Olivenöls auf  dem Markt wird nicht aus Oliven hergestellt,  es gibt  nicht  genug
Oliven auf der Welt für all das „Olivenöl“, das weltweit produziert und verkauft wird, sodass Ihre
Chancen, betrogen zu werden, beim Kauf von Hanfsamenöl geringer sind .Außerdem dringt es
in die Haut ein und dringt etwa anderthalb Zoll tief in das Gewebe ein, was auch großartig für
die Heilung ist.Und es ist nicht so fettig wie Olivenöl.JB

„Wenn Legasthenie nicht auf der Liste steht, sollte sie es vielleicht sein.Ich habe eine Fähigkeit
bemerkt, 100-mal besser zu buchstabieren als je zuvor, bevor ich mich von anderen Dingen
geheilt  hatte.Die schreckliche Nebenwirkung der Heilung von Typ-2-Diabetes: keine Arthritis,
Ischias, Fettleibigkeit oder Legasthenie mehr.Hahaha!!" Peter

„Es ist keine Krebsheilung oder so, aber ich wollte Rick wissen lassen, dass ich jetzt seit fast
einem Jahr auf meiner rechten Ferse hinke.Ich bin mir nicht sicher, was daran falsch ist, und
weiß, dass der Arzt mir Medikamente geben wird, mit denen ich mich nicht wohl fühle, also
habe  ich  mich  nur  mit  Schmerzen  befasst.Uns  wurde  RSO  kürzlich  durch  einen  Freund,
Charles, vorgestellt und wir haben angefangen, es zu machen.In den letzten zwei Tagen habe
ich das Öl ein paar Mal am Tag eingenommen und heute Morgen bin ich aufgewacht und habe
nicht gehumpelt.Meinem Mann ist es sofort aufgefallen.Er bemerkte, dass das Öl seine Magie
entfalten muss!Danke Rick Simpson![:)] Ich fühle mich großartig!" h

-- Lieber H, danke für die guten Nachrichten, wir hören immer gerne davon.Ich würde das Öl mit
Hanfsamenöl  oder  Olivenöl  mischen  und  eine  Tinktur  herstellen  und  das  Öl  auch  topisch
anwenden.Natürlich  ist  das  Essen  des  Öls  der  Schlüssel  zur  wirklichen  Heilung  und  alle
Anweisungen zur Verwendung des Öls finden Sie auf unserer Website.Beste Grüße, JB

„Vor sechs Tagen habe ich zwei Männern mit Leberkrebs und Diabetes geholfen.Ein Freund,
der Chemo, hatte seinen Mund verbrannt, Lippen verbrannt.War bei 225 Pfund jetzt 139, konnte
nicht essen, schlafen, sehr müde.Nun, er hat mich viel über das RSO gefragt.Ich erziehe ihn
immer.Ich bin jetzt seit 6 Monaten bei ihm.Aber nachdem seine beiden Cousins vor 6 Monaten
gestorben waren, beide Krebs, 1 Lebergehirn.Und Schilddrüsenkrebs.Ich spreche mit beiden
Familien, sie wollten es mit RSO versuchen, aber sie hatten Angst, die Regierung würde ihnen
ihre  Häuser  wegnehmen  oder  ihn  ins  Gefängnis  werfen.Beide  sind  verstorben.RUHE  IN
FRIEDENBrüder.

Aber diese Männer sind jetzt seit 6 Tagen auf RSO, ich ging, um nach ihm zu sehen, wie ich es
ihm versprochen hatte.Er war erstaunt, dass er wieder essen kann und sagte, er könne nicht
aufhören  zu essen.Das  ist  gut.Denn  als  er  mit  dem Öl  anfing,  war  er  Knochen.Sah  krank
aus.Aber nach 6 Tagen...der wunde Mund war weg.Er sagte: "Du hattest Recht, ich fühle mich
so  viel  besser."  Er  hat  wieder  Energie,  jede  Menge  davon.Er  sah  so  gut  aus,  und  viel
Farbe.RSO.Nochmals  vielen  Dank  Rick  Simpson.Noch  ein  paar  glückliche
Krebspatienten.Fantastisch leben und fühlen.Frieden, Liebe & Cannabisheilungen“ Ron

„Meine Betreuerin hat eine Patientin, bei der Lupus und eine Quecksilbervergiftung im ganzen
Körper diagnostiziert wurden.Nach etwa einem Jahr bisher mit ihrem hausgemachten Öl ist die
Quecksilbervergiftung  vollständig  verschwunden  und  der  Lupus  ist  verdammt  fast
verschwunden.Alle 2 Wochen wurden Haarfollikel entnommen, um genau zu sehen, welche und
wie viele Gifte sich in ihrem Körper befinden, um ihren Erfolg zu aktualisieren.Es ist wirklich
erstaunlich, was natürlich geheilt werden kann.Kostet zwar etwas, ist aber trotzdem gesünder
und lebenswert!“ Jesse

„Bei mir wurde primäre myeloische Fibrose diagnostiziert, ich bekam Medikamente, die halfen,
aber  ich  war  nicht  zufrieden  wegen  zunehmender  Schmerzen  und  fehlendem  Appetit  und
sinkendem Blutbild, vergrößerter Milz, Schlaflosigkeit.Nachdem ich dieses Medikament ein Jahr
lang eingenommen hatte und keine wirkliche grundlegende Veränderung verspürte, entschied
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ich  mich,  RSO  auszuprobieren,  nur  1  Monat  mit  dem  Öl,  meine  Schmerzen  sind  nicht
vorhanden,  der  Appetit  ist  zurückgekehrt,  die  Blutwerte  steigen,  ich  schlafe  wie  ein  Stein.“
Aguae

„Ich benutze es, um meine medizinische Anomalie zu behandeln … Mehrere Krankenhäuser in
meiner Gegend sagen, dass es nicht möglich sein sollte … aber das RSO ist erstaunlich … Ich
lehne  einen  VP-Shunt  in  meinem  Körper  ab,  ich  habe  eine  Bindegewebserkrankung  und
mehrere andere seltene Probleme… 4 Gehirnoperationen in 36 Tagen und ich weigerte mich,
die Betäubungsmittel zu füllen……nur medizinisches Marihuana, RSO und Atmung… Ich bin
noch nie in meinem Leben so schnell geheilt… Auch wenn meine Labore zeigen, dass mein
Körper so kaputt ist, sind meine Schmerzen eigentlich nicht so schlimm…..“ Katie

„Das  Cannabisöl  heilt  mein  PCOS  (Polyzystisches  Ovarialsyndrom).Die  meisten  meiner
Symptome sind unter Kontrolle.Ich setze alle 7 Medikamente ab, die ich dafür einnahm.Die
periphere Neuropathie, die ich hatte, ist verschwunden und das Gefühl ist wieder in meinen
Füßen.Mein  metabolisches  Syndrom  ist  unter  Kontrolle.Ich  habe  bis  zu  130  Pfund
Gewichtsverlust.

Die  vielen  Symptome  von  PCOS  und  Metabolischem  Syndrom  sind  weg:  Hormone  sind
ausgeglichen  (Testosteron  zu  hoch  bei  180,  jetzt  runter  auf  40).Meine  Insulinresistenz
(Blutzucker) ist unter Kontrolle.Die Leptinresistenz (Hormon, das anzeigt, wann Sie satt sind)
wird kontrolliert.Bekommt monatliche Periode nach 15 Jahren Ammenorhoe (Ausbleiben der
Menstruation) und Anovulation (Ausbleiben des Eisprungs).Diabetische Nervenschmerzen weg.

Mein Appetit ist kontrolliert.Das Öl hat geholfen, die Zuckersucht zu überwinden.120 Pfund in
einem Jahr verloren (10 Pfund/Monat) – Symptome von PCOS sind Fettleibigkeit, Fettleibigkeit
im Oberkörper und Schwierigkeiten beim Abnehmen.Die Zysten unter meinen Armen und in
meinem Handgelenk sind weg.Arthritis tut selten weh und wenn doch, bedeutet das, dass es
Zeit für mehr Öl ist.

Die  Hidradenitis  suppurativa  (deformierte  Follikel,  zystische  Akne,  Mitesser)  werden
kontrolliert/gemindert.Die  Acanthosis  nigricans  (dunkle  Hautflecken,  raue  Haut,  Hautflecken)
sind verschwunden.Viszerales Fett geht sofort verloren (gefährliches Fett um die Organe Herz
und Leber).Weniger Akne, Zysten und eingewachsene Haare.Besserer Teint (kleinere Poren,
dunkle Ringe um die Augen verschwunden.) Hirsutismus (unerwünschte Haare bei Frauen auf
Gesicht,  Hals, Brust,  Rücken und Bauch.)weniger,  aber nicht weg.Schlafen Sie besser tiefer
und  durch  die  Nacht.Keine  Schmerzen  mehr  durch  Fersensporn  und  Plantarfasziitis.Keine
Kopfschmerzen mehr!Schwindelartige Symptome von ständigem Schwindel und Benommenheit
sind verschwunden.Stimmungsschwankungen werden kontrolliert.Keine Hämorrhoiden mehr.

Die chronische Halsentzündung (wiederkehrende Halsschmerzen durch Säurereflux) ist geheilt
und  verschwunden.(Säurereflux  bleibt  jedoch  bestehen,  da  die  Nahrung  täglich  darauf
einwirkt).Saisonale  Allergien  sind  verschwunden  (laufende/verstopfte  Nase,  übermäßiger
morgendlicher Schleim und juckende Augen).Nahrungsmittelallergien nahmen ab (versehentlich
Shrimps gegessen, Reaktion war langsamer als gewöhnlich, musste aber trotzdem Benadryl
nehmen).Linderung  von  Rückenschmerzen.Abzugsfinger  weg.Die  Symptome  des
Reizdarmsyndroms  sind  unter  Kontrolle.Blutdruck  gesenkt.Die  Narbe  von  meiner
Karpaltunneloperation ist vollständig verheilt.

Ich  habe ein  paar  Verbrennungen  mit  einer  Kombination  aus Cannabisöl  und Kokosnussöl
geheilt.Mein Freund hat sich die Hand schwer verbrannt und einen Tag nach der Verwendung
des Öls gab es keine Anzeichen dafür.Mein Cholesterinspiegel ist immer noch hoch.Ich habe
eine Phase der Entgiftung/Herxing durchgemacht, in der ich mich vom Öl zurückziehen musste,
sonst  würde ich schlimmer herxen.Ich arbeite mich zurück bis  zur gleichen Dosis.In meiner
Familie treten schwache Lebern auf, und PCOS ist mit Candida albicans verwandt, und viele

- 187 -



Menschen haben mit einer Herxheimer-Reaktion zu kämpfen, wenn die Hefe über die Leber
verarbeitet wird.Ich wechselte auch zu Bio-Lebensmitteln und hörte auf, raffinierten Zucker zu
essen,  so  dass  das  auch  Teil  der  Entgiftung  sein  könnte.Das  Öl  scheint  meinen
Cholesterinspiegel nicht zu beeinflussen, aber je mehr ich recherchiere, desto mehr sehe ich,
dass Cholesterin nicht so schlimm ist, wie die Leute denken, und solange es eine Entzündung
gibt,  wird  es  Cholesterin  geben.Es ist  der  Abwehrmechanismus  des  Körpers  dagegen.Also
mache ich mir keine Sorgen.“ über Aamann

„Mein Sohn hat eine seltene Nierenerkrankung namens FSGS und verwendet das Medikament
seit 2 Jahren.Sein Blutbild zeigte immer einen niedrigen Albuminspiegel (Protein wird in den
Urin  verschüttet,  was  den  Albuminspiegel  im  Blut  senkt).Seit  Beginn  der  Medizin  (1/4
Reiskorngröße in  der  PM)  hat  sich  sein  Blutbild  so  sehr  verbessert,  dass  sein  Nephrologe
erstaunt  ist.Die  letzten  Ergebnisse,  die  zurückkamen,  zeigten  den  Albuminspiegel  einer
„normalen“ Person.Der Nephrologe sagte: "Ich weiß nicht, was Sie tun, aber machen Sie weiter
so."  Bei  dieser  Art  von  Nierenerkrankung  kann  ein  Patient  normalerweise  innerhalb  von  8
Jahren nach der Diagnose mit einer Transplantation rechnen.Mein Sohn wurde im Alter von 2
Jahren  diagnostiziert  und  ist  jetzt  fast  25.Er  hat  immer  noch  beide  Nieren  und  beide
funktionieren wie eine „gesunde“ Person, die keine Nierenerkrankung hat.Der Nephrologe kratzt
sich am Kopf.Wir gehen auch zu einem Heilpraktiker und das seit 17 Jahren.Er war auch eine
enorme Hilfe, aber ich WEISS, dass die Medizin den Albuminausstoß korrigiert hat.Es gibt viele
Krankheiten, die damit geheilt werden können, und ich glaube und weiß wirklich, dass dieses
Medikament sowohl mir als auch meinem Sohn geholfen hat.Danke!!"

„Unser  Sohn hat  Niemann Pick  Typ C und wir  wenden seit  dem 1.  Februar  die  Rick's-Öl-
Methode  an.Wir  sind  in  den  letzten  56  Tagen  von  durchschnittlich  15+  durchschnittlichen
Anfällen pro Tag im Wachzustand und unzähligen im Schlaf auf nur 2 Grand Mal gegangen.Wir
fangen jetzt an, kleine fokale Anfälle zu erleben.Würden Sie vorschlagen, vielleicht ein neues Öl
herzustellen und die Sorten zu ändern?“ Kevin

– Ja, Kevin.

„Bei einer anderen Sorte mit hohem THC-Gehalt bleiben oder ist es in Ordnung, eine Sorte mit
hohem CBD-Gehalt wie Harlequin mit einer anderen Sorte mit hohem THC-Gehalt wie Candy
Kush zu mischen?“

-- Ich würde zwei separate Öle herstellen, ich möchte mein RSO nicht mit CBD verdünnen.Je
stärker und beruhigender, desto besser wirkt es als Medizin.JB

„Da Sie dies schon eine Weile tun, würden Sie vorschlagen, bei den Ölen mit höherem THC-
Gehalt zu bleiben, im Gegensatz zu den Ölen mit höherem CBD-Gehalt?Ich möchte nicht den
Weg von Charlotte's Web gehen, weil wir großartige Ergebnisse bei der von uns verwendeten
Sorte  mit  höherem  THC-Gehalt  gesehen  haben.Aber  ich  bin  neugierig  auf  Harlequin.Oder
istdas zu ähnlich zu CW?“

--  Nochmals,  Kevin,  ich  würde  die  RSO  aus  der  potentesten  und  beruhigendsten  Indica-
dominanten  Sorte  machen,  die  ich  bekommen könnte.Dann  würde  ich  vielleicht  ein  Öl  mit
hohem CBD-Gehalt separat herstellen und dann würde ich den Patienten wählen lassen, was
für  ihn  am  besten  funktioniert.Im  Idealfall  könnten  Patienten  aus  Hunderten  von  Ölsorten
wählen.Wie in einem Weinladen – jeder mag, was er mag, und es gibt keine Möglichkeit zu
sagen, welcher Wein ihm am besten schmeckt.

Wiederherstellung des Sehvermögens
„Ich  habe  gerade  vor  ein  paar  Nächten  eine  Portion  „Hanföl“  und  eine  Portion  Butter
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gemacht.Ich habe einer Hirntumorpatientin das Öl gegeben, vor der Einnahme des Öls war sie
fast blind, nach einem Monat der Einnahme des Öls wurde ihr Sehvermögen nahezu vollständig
wiederhergestellt.Mit  Butter  würden  Sie  nicht  die  gleichen  Ergebnisse  erzielen.Sie  erhalten
medizinische  Ergebnisse  aus  Butter,  aber  das  Öl  ist  eine  viel  konzentriertere  Form  von
Medikamenten und es funktioniert für fast alles, das Zeug ist einfach erstaunlich. Dion

„Oral eingenommen stellt das Augenlicht meiner Mutter wieder her.Sie ist legal auf ihrem linken
Auge  blind.Eine  Verletzung  ließ  sie  ohne  Linse  und  mehrere  Operationen  ließen  sie  mit
Glaukom zurück.Sie ist jetzt seit anderthalb Jahren auf dem RSO und benutzt es täglich.Sie
bemerkte nie, wie viel Sehkraft zurückkehrte, bis sie etwas Augen-Make-up auflegte.Sie ist seit
40  Jahren  auf  diesem  Auge  blind,  also  hat  sie  sich  beigebracht,  Augen-Make-up  mit
geschlossenen Augen aufzutragen.Sie konnte es nur auf ihr gesundes Auge auftragen, indem
sie ihr gesundes Auge schloss und sie vollständig erblindete.Nun,  als sie das letzte Mal ihr
gesundes  Auge  schloss,  begann  sie  mit  ihrem blinden  Auge  tatsächlich  zu  sehen  und  zu
fokussieren.Sie trägt nur gelegentlich Make-up, daher ist sie sich nicht ganz sicher, wie lange es
gedauert hat, bis sie wieder sehen konnte, aber nachdem sie über ein Jahr lang auf dem Öl
war, kann sie jetzt Bilder und Farben erkennen und sogar bestimmte Dinge daraus lesen ihr
schlechtes Auge!Ich hielt eine Tüte Lays Chips hoch, und sie konnte von der anderen Seite des
Tisches aus Lays lesen.Sie denkt, wenn sie eine neue Linse hätte, würde ihr Sehvermögen
vollständig wiederhergestellt  werden.Um eine neue Linse zu bekommen,  muss sie auf  eine
Organspenderliste gesetzt werden – ich bin mir nicht sicher, ob ihre Versicherung so etwas im
Moment abdeckt – Dieses Öl hat ihr ein Wunder beschert – ein Wunder der Sehkraft, wo früher
nur Dunkelheit  war !Ich würde also sagen,  KEINE TROPFEN ERFORDERLICH – Nur  eine
stetige Versorgung!Jetzt pflanzen Sie Ihr Heilmittel!Oh ja – sie hat AUCH KEINEN Anhaltspunkt
für Glaukom!“ Lindsay

„Ich benutze Canna Butter  für  mein Glaukom und es beginnt  innerhalb von 10 Minuten zu
wirken.Das  taube  Ei-Gefühl  in  meinem  Auge  verschwindet  und  klärt  mein  nebliges
Doppeltsehen  auf.Ich  hatte  noch  nie  Körperschmerzen,  daher  weiß  ich  nicht,  ob  es  bei
Schmerzen  wirkt,  aber  ich  bin  mir  sicher,  dass  es  so  wäre.Ich  bin  47  und  habe  keine
Schmerzen, vielleicht liegt es daran, dass ich bereits Canna-Butter verwende.Wellbutrin oder
Adderall brauche ich nicht mehr, Cannabis hat meine Depressionen und ADS/ADHS geheilt.Es
hilft auch meiner Angst, der Arzt wollte mir Klonopin verschreiben.Hahahaha wow.“ Rebecca

„Heute ging mein Vater, der an Makuladegeneration leidet und auf beiden Augen fast vollständig
erblindet  war,  wieder  zum  Arzt,  nachdem  er  die  letzten  6  Monate  meine  Phönixtränen
genommen hatte.Heute  waren die  Ärzte  überrascht,  denn sein  Sehvermögen,  das  sich  nur
verschlechtert hat, beginnt sich zu verbessern.Die Nervenenden haben begonnen, sich wieder
zu verbinden und er hat  heute mit  20/20 in  seinem RECHTEN AUGE getestet.CANNABIS-
KUREN.Ich hatte ihm Phönixtränen gegeben, die ich von Rick Simpson gelernt hatte.Dies ist
ein sehr guter Tag.Es beweist die Kraft von Cannabis.“ Gregg

„Okay, ich denke, die meisten unserer Leser haben sich an die Tatsache gewöhnt, dass Hanföl
Krebs heilt, besonders wenn es richtig hergestellt und verwendet wird und wenn der Patient die
Anweisungen  von  Rick  Simpson  befolgt.Dann  haben  Sie  gesehen,  wie  ich  über  Diabetes,
Arthritis, Morbus Crohn, MS und alle möglichen anderen Krankheiten gesprochen habe.Manche
haben es schon überwunden und wissen, dass das Öl wahrscheinlich wirklich ein Allheilmittel ist
oder  zumindest  so  aussieht,  manche  nicht.Dann  kamen  wir  auf  die  Behandlung  von
Verbrennungen  und  das  Entfernen  alter  Narben  –  einfach  zu  beweisen,  viele  haben  es
getan.Dann sagten wir, das Öl lässt Haare an kahlen Stellen nachwachsen – und estut.Dann
erwähnten wir erektile Dysfunktion und viele dachten, es sei übertrieben.Aber warten Sie, bis
Sie dieses Zeugnis gelesen haben:

„Ich habe 2 Elternteile,  deren Zeugnisse auf  Tonband aufgenommen werden müssen!Meine
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Mutter bekommt ihre Seite mit ihrem blinden Auge zurück, (nachdem sie auf dem Öl war) kann
sie jetzt tatsächlich Farben und Formen sehen, selbst wenn ihr gesundes Auge geschlossen ist,
und mein Vater hat seinen Diabetes geheilt.“ Lindsay

– Danke, Lindsay Bunn Rogers, das hat uns den Tag versüßt.Ich kann nur sagen, dass ihr
Sehvermögen wahrscheinlich noch besser wird, und ich würde ihr auch empfehlen, das Öl auch
in Zäpfchen zu verwenden.Zäpfchen bei Augenleiden?Natürlich.JB”

„Ich nehme RSO seit über einem Jahr gegen Krebs ... es schrumpft nicht nur meine Tumore,
sondern mein Sehvermögen hat sich von -650 auf -400 verbessert.Mein Augenarzt konnte nicht
glauben, wie sehr sich mein Sehvermögen verbessert hat.Ich musste meine Brille jetzt zweimal
ersetzen.“ Debby

Tiere - Erfahrungsberichte
„Habe  unsere  Bullenmastiff  geheilt.Vor  fast  11  Monaten  wurden  ihm  4  Monate  zu  leben
gegeben,  nachdem bei  ihm ein Hämangiosarkom diagnostiziert  worden war!Ich bin so froh,
dass wir Rick Simpson und Cannabisöl gefunden haben!“ Amanda

„Ich  hatte  keine  Ahnung  von  medizinischem  Cannabis.Unser  14-jähriger  Hund  ist  super
gehorsam und Sie könnten ein Steak auf den Boden legen, den Raum verlassen, und sie wird
es nicht berühren, es sei denn, Sie sagen ok.Nun, da war ein bisschen aufgegossene Butter,
die für ein paar Minuten neben dem Feuer weich wurde, und Dusty Dog muss gewusst haben,
dass es gut war, denn sie hat die Menge gegessen!Es waren ungefähr 30 starke menschliche
Dosen in einer Sitzung.Ich fühlte mich ziemlich schlecht, besonders als ihre Beine nachgaben
und  sie  in  ein  Halbkoma  fiel.Ich  blieb  die  nächsten  zwei  Tage  bei  ihr  und  spritze  ihr
Zuckerwasser in den Mund, dann wachte sie auf, kotzte grün, machte einen großen grünen
Scheiß, schüttelte sich und ist seitdem wie ein neuer Hund.Sie war wie ein Welpe.Zuerst führte
ich das darauf zurück, glücklich zu sein, am Leben zu sein, aber es war mehr als das.Es war,
als hätte jemand sie auf die Werkseinstellungen zurückgesetzt.Das hat uns veranlasst, uns mit
medizinischen  Eigenschaften  zu  beschäftigen  und  die  Geschichte  von  Rick  Simpson  zu
entdecken.“ Adam

„Manche Kinder-Lymphom-T-Zell-CLCT-1-Krebse sind GEGANGEN!

Wir  werden  nur  alle  drei  Wochen  zum  Tierarzt  gehen,  um  CBCs  zu  testen,  um  den
Kalziumspiegel  zu  messen,  und  FNA,  um  das  Rot-Weiß-Blutbild  auf  Krebs-T-Zellen  zu
überwachen.Sie braucht keine verschriebenen Medikamente mehr, aber wir werden sie für den
Rest ihres Lebens täglich mit dem Rick-Simpson-Öl behandeln, das den Krebs geheilt hat.Wir
sind eine dankbare Familie.“ Irgendein Kind

„Mein Hund hat Osteosarkom (Knochenkrebs).Mir wurde vor einer Woche ein Bein amputiert
und  in  einer  Woche  soll  er  mit  der  Chemo  beginnen.Bei  seinem  Krebs  breitet  er  sich
normalerweise  auf  die  Lunge  aus,  95%  der  Hunde  sterben  innerhalb  eines  Jahres  an
Lungenkrebs.Wenn es Ihr Hund wäre, würden Sie jetzt mit dem Öl beginnen und trotzdem die
Chemo  machen,  oder  keine  Chemo  und  reines  Öl?Bei  Menschen  beginnst  du  mit  einem
Reiskorn,  bei  einem  70-Pfund-Hund  würdest  du  mit  einem  Drittel  davon  zweimal  täglich
beginnen?Danke, dass Sie dies gelesen haben, und ich warte gespannt auf Ihre Antwort.“ Eda

„Eda, das Öl hat unseren geliebten Hund Sophie gerettet.Sie lag im Sterben.Geben Sie Ihrem
Hund das Öl so schnell wie möglich ...Die Chemo wird sie umbringen.Ich bete mit Ihnen …“
Brewster

„Ich habe den Tumor meines Hundes an seinem Ohr mit RSO behandelt …Es war RIESIG und
jetzt ist es WEG!!!!” Andreas
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„Mein Hund hatte einen Tumor, den der Tierarzt nicht operieren wollte!!Es platzt immer wieder
auf und wird infiziert.Ich verwendete mein RSO-Öl gemischt mit Kokosöl und trug es täglich
topisch auf, bis der Tumor verschwunden war.Kein Wachstum innerhalb oder außerhalb meines
Jungen !!” Boris

„Wir haben drei Pelzbabys im Alter von 10, 9 und 8 Jahren, die ich als vorbeugende Maßnahme
täglich mit RSO therapiere.Ich habe auch ihre verschiedenen Wunden und Hautunreinheiten mit
großem Erfolg behandelt.Danke Rick!” Virginia

„Ich habe gerade einige wirklich tolle Neuigkeiten über den Hund meiner Freunde erhalten, die
ich einfach teilen musste!Vor ein paar Monaten hatte ihr Pitbull Maximus einen Tumor in einem
seiner Hinterbeine,  der außer Kontrolle wuchs.Der Tierarzt sagte meiner Freundin, dass sie
über 3.000 zahlen müsse, um sein Bein amputieren zu lassen, oder es würde sich ausbreiten
und er würde innerhalb eines Jahres sterben.Das war vor etwa 4 Monaten.Als ich damals ihren
Status bezüglich seiner geplanten Operation sah, schrieb ich ihr eine Nachricht und schlug vor,
ihm  stattdessen  Cannabisöl  zu  geben.Sie  dachte,  sie  würde  die  natürliche  Behandlung
ausprobieren,  bevor  sie  irgendetwas  Drastisches  und  Irreversibles  wie  eine  Amputation
vornimmt.Zum Glück für sie (und Maximus) hatte sie bereits eine Cannabis-Karte, da sie in
Kalifornien lebt.Also  ging sie  zu  einer  Cannabis-Apotheke und holte  etwas ab.Sie  gab  ihm
zweimal täglich 1 Tropfen Öl von der Größe einer Erbse zu seinen Mahlzeiten.Sie sagte sofort,
sie  habe  bemerkt,  dass  er  weniger  Schmerzen  habe  und  sich  viel  wohler  fühle.Außerdem
normalisierten sich seine Essgewohnheiten wieder.Nach ein paar Wochen konnte er sogar ohne
Hinken laufen, also sagte sie seine Operation ab und blieb bei der natürlichen Behandlung.Sie
kam heute gerade von einer tierärztlichen Untersuchung nach Hause und fand heraus, dass
sein Tumor VOLLSTÄNDIG GEGANGEN ist.Keine Spur des Tumors ist zurückgeblieben.Der
Tierarzt war wirklich schockiert, als sie ihm erzählte, wie sie ihn geheilt hatte.

FYI: Dies ist der 3. Hund, den ich kenne, der durch Cannabisöl gerettet wurde.Ich kenne auch
viele Menschen, die ebenfalls gerettet wurden.Wenn Sie NOCH denken, dass Cannabis Krebs
nicht heilt, dann haben Sie nicht aufgepasst.Ich kenne die Wahrheit nun schon seit Jahren, und
ich habe noch nie jemanden, Tier oder Mensch, gefunden, den Cannabisöl nicht retten konnte.“
Lara

„Ich  habe  eine  Nachbarin,  die  Tumore  bei  ihrem  Hund  innerhalb  eines  Monats  erfolgreich
entfernte, indem sie ihr das Medikament fütterte.Machen Sie weiter und ja, sehr kleine Dosen,
wie Rick gesagt hat, ihr Stoffwechsel ist sehr hoch, so dass es ihnen viel schneller besser geht
als uns. Covey

„Ja, es wird Ihrem Hund helfen.Mein Hund hatte Anfälle, aber nicht einen, nachdem ich ihm das
Öl gegeben hatte!“ Shelagh

„Wir verwenden es, um das Glaukom unserer geliebten Basset Hounds zu behandeln.Sie ist 12
und ihr Augendruck lag zwischen 60 und 70 und sie sagten, dass sie das Auge möglicherweise
entfernen müssen, wenn er 80 erreicht, also haben wir in den letzten Monaten begonnen, das
Öl zu verwenden, und ihr letzter Augendrucktest hat NUR 8 gemessen! !!Das ist unter einem
normalen Augendruckniveau und der Augenarzt stimmt zu, dass es bei der Behandlung von
Glaukom gut dokumentiert ist.Wir geben ihr täglich nur eine sehr kleine Stecknadelkopf-Menge,
und alles, was größer ist, macht sie wirklich stoned, schläft aber einfach gut, und Sie können die
Verbesserung der Augen sehen,  wenn sie aufwacht.Das Öl hat mir auch geholfen, Warfarin
blutverdünnende Medikamente abzusetzen, die ich so sehr gehasst habe, und es auch täglich
zu nehmen und mich nie besser zu fühlen und wenn möglich mit GMO-freier Ernährung und
allgemein guter Ernährung und etwas Bewegung zu kombinieren, und ich bin wirklich eine neue
Person.Geben Sie diesem ERSTAUNLICHEN Öl Kraft und danken Sie Rick und allen, die diese
erstaunliche Heilpflanze fördern.“ Dean

„Gott  segne JB und Rick Simpson für  Ihre Loyalität  gegenüber den Menschen,  die Sie am
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meisten brauchen.Ich  werde  mein  eigenes  machen,  wenn  ich  kann,  um den  Menschen  zu
helfen, die ich kenne, die es dringend brauchen.Meine Tochter hat ein wenig aus Trimm für
einen Tumor an ihrem Hund gemacht.Nach vier Tagen Gebrauch sagte sie, es sehe aus, als
würde  es  gleich  abfallen.Ich  warte  noch  auf  die  endgültigen  Ergebnisse.GOTT vor  einem
CHEMIKER!“ Greg

"Unglaubliche Geschichte!Ich mache und nehme RSO zur Erhaltung der Gesundheit, da meine
Familie viel Krebs hatte.Ich fing an, es meinen Hunden zu geben, da sie beide kleine Tumore
haben und mein Shetland-Schäferhund an diskoidem Lupus leidet, einer Form von Lupus bei
Hunden.Es ist  unglaublich!In ein paar Wochen ist  einer  der  Tumore des Hundes um 70 %
geschrumpft und dem anderen Hund mit Lupus geht es erstaunlich gut!Zum ersten Mal seit
Jahren heilt ihre rote, geschwollene und schmerzende Nase!Ich habe Rezepte, Steroide, Diäten
ausprobiert und nichts hat geholfen.Das RSO heilt den Lupus meines Hundes, ich weiß, dass
es auch Menschen helfen kann!♥♥♥ „Ashley

„Segne  JEDEN,  der  Tiere  heilt!!Ich  habe  meine  beiden  Hunde  von  Krebs
geheilt.Gebärmutterkrebs auf einem.Hautkrebs auf der anderen Seite.BEIDE sind vollständig
geheilt.Und ich heile auch massive Verbrennungen 3. Grades an meinem linken Arm mit dem
RSO.SEGNE RS & JB!!!!!!” Kobold

„Ich war mit meinem Hund beim Tierarzt, weil er hinkte.Der Arzt machte Röntgenaufnahmen
und zeigte sie mir (ich sah die Masse in seiner Schulter) und sagte mir, er hätte ungefähr zwei
Wochen Zeit.Sie haben ihm viele Schmerzmittel gegeben und es hat ihn so krank gemacht und
ich glaube, er hat Sachen gesehen und gehört.

Wie auch immer, ein Freund von mir stellt  Bonbonsauger mit THC-Öl her, also habe ich die
Schmerzmittel abgesetzt und ihm alle 4 Stunden 1/4 des Saugers gegeben, und er hat sich
großartig  geschlagen,  er  hat  sogar  wieder  angefangen  zu  essen.Lange  Rede  kurzer  Sinn,
brachte ihn 2 Wochen später zurück und sie machten erneut Röntgenaufnahmen und es war
weg,  der  Arzt  sagte,  er  habe so etwas noch nie zuvor  gesehen ...Bild  poste ich...DAS ÖL
FUNKTIONIERT WIRKLICH...KEIN BULLSH___“ Tammy

„Ohne  Sie  und  Ihr  Wissen  wäre  ich  nicht  in  der  Lage  gewesen,  Freunden  und  anderen
Menschen in verzweifelter Not zu helfen.Es ist so ein gutes inneres Gefühl, wenn man sieht, wie
man ihnen geholfen hat.Verbreiten Sie die Informationen weiter, ich werde es tun.Es hilft sogar
bei der Arthritis meines Hundes.Hat ihn in 2 Tagen vom Hinken abgehalten.“ Kristall

„Ich habe einen bösartigen Tumor im Gesicht meiner Hündin Ellie entfernt.Sie ist zufällig meine
beste Freundin.Drei Worte, um Rick zu beschreiben … selbstloser progressiver Anführer.“

„Wie Rick weiß, haben wir das RSO bei unseren Hunden und Pferden zusammen mit uns selbst
verwendet.Es scheint uns, dass Tiere viel besser reagieren als Menschen.Wir schreiben dies
nicht nur daran, wie viele Rezeptoren sie haben, sie sind wirklich ein unschuldiger Patient.“
Brewster

„Ich begann meine Hündin nachts mit etwa einem halben Reiskorn pro Tag, bis sie sich daran
gewöhnt hatte.Seien Sie sich bewusst,  dass es den Hund schläfrig macht und es kann ihn
benommen machen, aber wie JB sagte, sie reagieren schnell darauf.Ich behandelte sie wegen
eines Tumors direkt am Tumor selbst und gab es ihr zweimal täglich oral und es funktionierte in
weniger als einem Monat, der Tumor war weg.Viel Glück!" Phönix

„Am besten wischen Sie es sich auf der Zunge ab – manche Hunde lieben den Geschmack – es
kann sie beruhigen und vielleicht sogar zu Harninkontinenz führen, also machen Sie sich keine
Sorgen, dass es ihnen gut geht.Auch für die Hunde ist eine Raw Meat & Bones Ernährung ideal
& hilft gegen den Krebs.Finden Sie auch einen homöopathischen Tierarzt.“ Whitney

„Meine beiden Hunde bekommen täglich Öl (Erhaltung).Wenn es für Hunde gefährlich wäre,
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dann hätte ein Hund, der etwa 1,5 Gramm Öl frisst, ohne vorherige Erfahrung sicherlich einige
ernsthafte  Nebenwirkungen  gehabt,  außer  zu  schlafen  und  ins  Bett  zu  pinkeln.Von  den  5
Hunden, die ich mit dem Öl behandelt habe, hatte jeder mehr Energie und reagierte positiv auf
die Behandlung.Sie waren zwischen 4 Monaten und 10 Jahren alt und behandelten alles von
Schnittwunden bis hin zu Krebs.Es ist das einzige Medikament, das meine Hunde bekommen,
ich benutze eine ganzheitliche Tierärztin und sie behandelt sie damit.

Ich habe jeden Hund (20 lbs bis 80 lbs) mit etwa 1/4 Reiskorn pro Dosis begonnen.Genau wie
Menschen  haben  sie  alle  unterschiedliche  Toleranzen,  aber  ich  habe  keine  Notwendigkeit
gesehen, mit einer niedrigeren Dosis als dieser zu beginnen.Das Schlimmste, was passieren
wird, ist, dass sie high werden. Wenn sie sich unwohl fühlen, legen Sie sich einfach zu ihnen
hin, sie werden sich entspannen, weil Sie entspannt sind, und sie werden schlafen gehen.Wenn
sie dann aufwachen, sind sie voller Energie, das ist bei jedem Hund so.Die Dosen können alle
paar Tage ziemlich schnell erhöht werden.

Wenn den Hunden nicht gefiel, was sie dabei erlebten, dann nahmen sie die Leckereien oder
das Futter, das ich ihnen anlegte, nicht an.Sie scheinen kein Problem damit zu haben, um ihren
Traubenkernextrakt  herum zu essen und ihn in  ihren Schüsseln zu lassen,  aber  das Stück
Essen mit dem Öl darauf bleibt nie zurück.“ Jay

„Vor ein paar Jahren sah ich immer mehr Hinweise auf „Rick Simpson Oil“ und als langjähriger
Cannabiskonsument  war  ich  mehr  als  interessiert.Während  dieser  Zeit  haben  wir  unseren
Golden Retriever an einen durch Blut übertragenen Krebs namens Hämangiosarkom verloren,
von dem bekannt ist, dass Goldens erkranken.Es hat sie 3 Wochen nach der Diagnose durch
unseren Tierarzt getötet.Bestenfalls ein böser schneller Krebs.

Während dieser Zeit begannen meine Frau und ich, RSO herzustellen und zu verwenden, um
sowohl  meine  Multiple  Sklerose  als  auch  ihre  Schäden  an  den  Spinalnerven  zu
kontrollieren.Einer der Golden Retriever unserer Freundewurde plötzlich ziemlich krank, und es
wurde ein Hämangiosarkom diagnostiziert, und vom Tierarzt wurden ihr maximal 2 Wochen zu
leben gegeben.Ich beriet mich mit den Besitzern, und wir begannen damit, der Hündin Betty
RSO mit ungefähr einer „reiskorngroßen“ Dosis pro Tag zum Futter zu verabreichen.

In 3 bis 5 Tagen war sie nicht nur auf den Beinen, sondern tatsächlich wieder gelaufen und
gespielt.Sie  jagt  den  ganzen  Tag  mit  dem  Mountainbike  ihres  Meisters  über  die  örtlichen
Feldwege und wirkt  gesünder  als  je  zuvor.Bei  ihrem erneuten Besuch beim Tierarzt  war  er
aufgrund seiner  vorherigen Diagnose zunächst  verwirrt  und hatte erwartet,  dass sie schnell
sterben würde, wie alle anderen Tiere, die er richtig diagnostiziert hat.Dann machte er sofort
eine Kehrtwendung und erklärte, dass er ihren Zustand OFFENSICHTLICH falsch diagnostiziert
hatte, aber als er von ihrer Behandlung mit dem RSO erfuhr, verwarf er die Idee und sagte, es
gebe keinen medizinischen Beweis für ihre Wirksamkeit.Seine Weigerung, an ein tatsächliches
„Wunder der Medizin“ zu glauben, ist ein Beweis für seine Mitgliedschaft in der Gesellschaft der
hartnäckigen Ungläubigen [Ärzte].

Das RSO hatte einen dramatischen Effekt auf meine MSWie durch laufende Tests bewiesen,
mache ich  das,  um den Fortschritt  der  Krankheiten  zu  verfolgen  [Computerspiele,  gleiches
Spiel, gleiche Version, anderes Jahr, eigentlich schneller und genauer].Ich habe abgenommen
und bin gesünder als je zuvor, nachdem ich all die pharmazeutischen Medikamente, die die
Mediziner mir seit 15 Jahren verschrieben haben, komplett abgesetzt habe.Und, vielleicht keine
direkte  Folge  von,  aber  nichtsdestotrotz  habe  ich  durch  den  Gebrauch  von  RSO  Kraft
gewonnen, NACH 50 JAHREN Tabakrauchen konnte ich endlich vor 60 Tagen meine letzte
Zigarette  ausdrücken  und  alle  Aschenbecher  wegwerfen.Darauf  bin  ich  SEHR STOLZ und
dankbar  für  die  Kraft,  die  RSO  mir  gegeben  hat,  um  meine  täglichen  Dämonen  zu
bekämpfen.Die Welt aber stinkt jetzt noch mehr!!!!!Außerdem können die etwa 250 Dollar, die
im Monat für Tabak ausgegeben werden, jetzt für hochwertigere Lebensmittel und eine bessere
LEBENSqualität verwendet werden.Danke Rick und JB.Sie haben das Leben meiner Familie
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zum Besseren verändert!!!!!Liebte Ihr Buch!!!” Kennzeichen

„Meine  Katze  bekam  2-3  Mal  am  Tag  1/4  -1/3  Kornreis  zur  Behandlung  seiner  chronisch
entzündlichen  Harnwegsinfektion,  wenn  mehrere  Runden  mit  Flüssigkeiten,  Antibiotika  und
Medikamenten  nicht  ausreichten,  ihn  auch  auf  Rohkost  setzen  und  er  hatte  es  nicht  es
wiederholt sich.Bei Krebs würde man natürlich eine höhere Dosis verwenden.Im Allgemeinen
versuche ich, die Dosis zu finden, die sie nicht allzu sehr zu beeinflussen scheint – es wird
ihnen  nie  weh  tun,  aber  ein  Besitzer  würde  Schläfrigkeit,  Inkontinenz,  möglicherweise  ein
bisschen Trunkenheit bemerken.Bei Krebs ist es Ihnen natürlich egal - steigern Sie sie einfach
so schnell wie möglich schrittweise auf höhere Dosen.

Dies dient der „Erhaltung“ – zum Beispiel hat mein Hund, dem ein Auge entfernt wurde (und es
geht  ihm EHRFÜRCHTIG),  das  Risiko,  dass  ihr  anderes  Auge  an  Glaukom  erkrankt,  also
dosiere ich sie mindestens zweimal täglich mit etwas Öl und habe ein gutes gefunden Dosis, die
keine Inkontinenz usw. verursacht, aber sie bekommt trotzdem ihr Öl.Ich ließ sie mehr vor dem
Auge enuc gegen Schmerzen nehmen.Ich habe wirklich das Gefühl, dass das Öl ihr auch nach
der Operation mehr geholfen hat als herkömmliche Schmerzmittel - am 1. oder 2. Tag bekam
sie 1-2 Dosen Schmerzmittel vom Tierarzt, dann ging ich nur noch zu RSO, am Tag nach ihrer
Operation war sie bereits wollte wieder Ball spielen und war & ist ein fröhliches Mädchen.Chloe
wird das RSO tatsächlich von meinem Finger lecken – im Gegensatz zu meiner Katze, die es
hasst.LOL (…)

Ich finde nicht, dass RSO bei Tieren Angst verursacht - Lichtempfindlichkeit kann bei höheren
Dosen bemerkt werden.

Ich habe RSO sogar bei meinem Frettchen angewendet - er war sehr alt und wachte eines
Tages sehr schwach auf, vielleicht hatte er einen Schlaganfall.Ich gab ihm den ganzen Tag über
winzige Dosen RSO, um ihn einfach am Schlafen zu halten -  an diesem Abend schien er
aufzuwachen - schüttelte den Kopf und benahm sich wie meine Hunde, wenn sie Cannabis
fressen,  ich  ließ ihn  einfach  schlafen,  dachte  mir,  was auch immer  sein  Körper  tun  würde
zumindest hat er keine Schmerzen oder Leiden – ich hatte fast eine Ahnung, dass er wieder
gesund aufwachen würde – leider ist er gestorben, aber seine Lebensqualität bis zu diesem
letzten Tag war großartig, also habe ich das Gefühl, dass das RSO ihm den besten letzten Tag
beschert hat möglich.Ich weiß, dass er keine Schmerzen hatte und sehr friedlich geschlafen hat
und ich weiß, dass es nicht zu viel RSO war, da ihm morgens und am frühen Nachmittag eine
Dosis  verabreicht  worden  war,  dann  nichts  und  ich  hatte  ihn  sehr  spät  an  diesem  Abend
überprüft, er schlief nur - er konnte aufwachen, aber er wollte nur schlafen.“ Whitney

-- Beste Lebensqualität bis zum Schluss, darauf kommt es auch beim Öl an.Danke, JB

„Ich  bin  mir  sicher,  dass  Sie  diese  Frage  schon  einmal  beantwortet  haben.Was  ist  die
empfohlene Dosis für einen englischen Mastiff-Hund, der etwa 135 Pfund wiegt?Er hat eine
sehr große Wucherung in seiner Leistengegend.Es sieht aus wie ein 3. Ballsack, um ehrlich zu
sein.Er ist ungefähr 12 Jahre alt und ich würde gerne sehen, ob die RSO-Behandlung dieses
Wachstum bewältigen würde.Danke!"

--  Janette,  es  ist  im  Grunde  immer  dasselbe,  man beginnt  mit  kleinen  Dosen  (ein  halbes
Reiskorn oder weniger, 1-2-5 mg) dreimal täglich, sieht, wie der Patient darauf anspricht, und
erhöht dann die Dosis alle vier Tagen oder jedes Mal, wenn Sie dem Hund/Patienten das Öl
geben.Dann halten Sie sie bei einem Gramm pro Tag, bis sie zu 100 % geheilt sind, und stellen
Sie dann sicher, dass sie weiterhin Erhaltungsdosen fressen.JB

„Gestern wurde bei Chloe, meiner 8-jährigen kastrierten Heeler-Foxterrier-Hündin, Glaukom auf
einem Auge diagnostiziert.Der Druck in ihrem einen Auge war sehr hoch und sie könnte darin
dauerhaft  blind  sein.Wir  haben  eine  Notfallbehandlung  mit  IV-Flüssigkeiten  und  Mannit
durchgeführt und sie bekommt ein paar Medikamente.Der Druck ließ etwas nach, aber nicht
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viel, und sie genießt die Anpassung an das halb blinde Leben im Moment nicht.Ich möchte sie
mit dem RSO behandeln, da es für meinen Freund und meinen eigenen Schmerz unglaublich
war, und ich glaube wirklich an das Öl und die Geschichten, die die Leute hier erzählen, sind
unglaublich.Ich möchte nicht, dass Chloe am Ende ein Glaukom im anderen Auge bekommt,
und  ich  möchte  alles,  was  ich  kann,  im  betroffenen  Auge  heilen.Ich  verstehe,  dass  vielen
Haustieren  durch  das  Öl  geholfen  wurde,  und  ich  wäre  so  glücklich,  wenn  Chloe  ihr
Sehvermögen  oder  sogar  etwas  Sehvermögen  im  betroffenen  Auge  wiederherstellen
könnte ...Danke für jede Hilfe oder jeden Rat!” Whitney

-- Whitney, bring sie einfach auf das Öl.Einige Öle sind besser für Glaukom als andere.Der
einfachste Weg herauszufinden, wie effektiv es sein könnte, ist, morgens eine Dosis zu nehmen
und ihre Augen zu beobachten.Wenn sie sauber sind, suchen Sie nach einer anderen Sorte
oder Kombination von Sorten.Wenn Sie viel zu reinigen haben, ist es höchstwahrscheinlich eine
gute Sorte, um den Augeninnendruck zu senken.Beste Grüße, JB

„Danke JB!Gestern dachte ich, wir machten unglaubliche Fortschritte, das Auge war klar (ich
habe  den  ganzen  Tag  Gänsehaut  aus  ihnen  herausgezogen)  und  die  Pupille  war  nicht
vollständig erweitert, und obwohl sie nicht mit der Pupille des anderen Auges übereinstimmte,
dachte ich, sie würde auf Licht reagieren, aber heute morgen sieht es wieder ganz bewölkt
aus.Vielleicht sieht es im hellen Licht wie gestern besser aus ... Wie viel und wie oft empfehlen
Sie mir, sie zu dosieren?Bisher habe ich eine sehr kleine erbsengroße Dosis verabreicht, sie ist
erst 30 # und es scheint sie zu beeinflussen, diese Hunde haben es immer geliebt, Stängel und
Blätter oder Kakerlaken zu fressen, Rauch zu bekommen usw., damit ich sagen kann, wann sie
davon betroffen ist das Öl auch und es scheint sie ein bisschen ähnlich zu beeinflussen, als ob
sie Stängel gegessen hätte, aber das macht mir keine Sorgen, ich habe irgendwie das Gefühl,
dass es bedeutet, dass es ‚wirkt‘.“ Whitney

-- Whitney, ich würde es ihr zwei- oder dreimal am Tag mit etwas Gutem geben.Je mehr Sie in
sie hineinbekommen und je schneller, desto besser.Selbst wenn sie ein oder zwei Tage schlafen
muss, wen interessiert das schon.Ein bisschen hanfinduziertes Koma kann nicht schaden.JB

"Klingt gut für mich!Das werde ich heute tun.Sie war gestern auch ziemlich zonked.Danke für so
eine schnelle Antwort JB!” Whitney

„Der 1/2 Wolf  1/2 Husky meiner Freunde liebte es,  Haschisch zu essen,  und wenn er eine
Topfpflanze in seinem Wohnzimmer hatte,  bewachte das Hündchen sie.Sie mussten ihn mit
Leckereien bestechen, um ihn davon abzubringen.Ich habe das Gefühl, dass viel mehr wilde
Tiere Cannabisfresser waren, als wir denken.“ Peter

„Mein Boston Terrier/Mops stiehlt meinen, wenn ich ihn nicht verstecke!!LOL … sieht aus wie
ein Wackelkopf, wenn sie damit durchkommt.“ Sarah

„Meine Grube liebt das Gras auch!Ich schneide, sie ist da und bettelt um die Blätter …“ Melody

„Mein Husky stiehlt meine Öl-Cupcakes bei jeder Gelegenheit, die sie bekommt …Ich bin mir
ziemlich sicher, dass sie weiß, welche Wirkunges hat sie auch...Vielleicht liegt es daran, dass
ich ihr all meine Vorräte zum Kauen gegeben habe, als sie ein Welpe war.“ Brian

„Tiere wissen, was sie brauchen und nutzen, was sie brauchen – intelligent!“ Sheri

"Fangen Sie jedoch mit kleinen Dosen an, zu viel und sie werden durchgeknallt und verlieren
die Muskelkontrolle." Zac

„Mein Hund hat gestern einen Teil einer Pflanze gefressen, weil er wusste, dass es seinem
Magen helfen würde,  nachdem er übrig gebliebenes Hähnchenfett  aufgenommen und einen
Haufen davon gefressen hatte, sie ging viel auf und ab und übergab sich später und ruhte sich
dann bequem aus.Ratet mal, was in ihrer Kotze war – Topfblätter.Schlauer Hund." Donna
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„Denken  Sie,  es  war  in  den 70er  Jahren,  als  die  FDA erstmals  berichtete,  dass  Cannabis
Krebszellen  abtötet  …alles,  was  ich  weiß,  ist,  dass  der  Magenkrebs  meiner  Katze
verschwunden zu sein scheint,  sie frisst  jetzt  gut,  nimmt zu und läuft  herum wie ein neues
Kätzchen …“ Tony

„Seit  Dezember  2011  gebe  ich  meiner  19-jährigen  Katze  gemahlenes  decarboxyliertes
Cannabis.Sie  war  sehr  lethargisch,  flüssige  Kacke,  Anzeichen  von  Katzensenilität...Eine
Bekannte, die bei einem Tierarzt arbeitete, schlug vor, ich solle ihr 1/4 Aspirin, 1/4 t Metamucil
geben ...tat das für ein paar Tage und entschied sich dann, das Cannabis auszuprobieren ...Ich
streue alle paar Tage eine kleine Menge in ihr Nassfutter...sie ist immer noch bei uns!!!” Lori

„Ja,  ich  habe  meine Katze  im Juni  von Krebs geheilt,  als  der  Tierarzt  sagte,  ich  solle  ihn
einschläfern.Fütterte ihn einfach mit dem Öl und innerhalb von 10 Tagen war der tödliche Tumor
verschwunden!Der Tierarzt sagte, es sei ein Wunder!“ Charlie

„Ich hatte eine Klientin, die den Tumor ihrer Katze behandelte, und es passierte dasselbe – er
kam einfach heraus und hinterließ nichts als glänzende neue Haut.“ Sita

„Du fütterst eine Katze mit dem Öl, genauso wie es ein Mensch tun würde ...> ESSEN SIE ES!
Ich habe meinen 14-jährigen Kater von einem Tumor in seinem Maul geheilt,  indem ich ihm
anderthalb  Wochen  lang  Cannabisöl  gefüttert  habe...dann  POOF!  ...>  GEGANGEN!Mein
Tierarzt sagte: „Wunder geschehen.“

-- Er hatte recht, Charlie, Wunder passieren unerwartet oft in Gegenwart des Öls.Vielen Dank
und alles Gute für Sie und Ihre Katze.JB

„Mein 12-jähriges Labor hatte das gleiche Problem mit wachsenden Knoten und Arthritis. Sie
nimmt das Simpson-Öl seit mehr als 6 Monaten und sie hat fast 20 Pfund abgenommen (sie
war  übergewichtig)  und  fühlt  sich  so  viel  besser  und  kommt  so  viel  einfacher  zurecht.Ihre
Tumore sind auch weg!Ich bin mir nicht sicher, wie viel sie jetzt nimmt, aber es ist mehr als 3
Reiskörner groß.“ Andreas

„JB,  wir  haben ihr  mehrere Chargen gemacht,  da  wir  ihr  alle  2 Monate  eine neue Charge
machen, da sie 1 cc / Tag nimmt.Wir haben 2 verschiedene Stämme verwendet.Sie verwendet
derzeit dieselbe Charge, die den Krebs meiner Katze geheilt hat.“ Charlie

„Rick,  ich  muss  dir  danken.Bei  meiner  geliebten  14-jährigen  Katze  wurde  am  1.  Juni  ein
Plattenepithelkarzinom diagnostiziert.Ich habe ihn mit dem RSO in EINER WOCHE geheilt!Der
Tierarzt sagt, es ist ein Wunder.Ich brachte ihn am 8. Juni zu ihm zurück und er fragte mich, ob
es dieselbe Katze sei, weil der Tumor in seinem Maul fast verschwunden war und er fest davon
ausging, dass ich zurückkäme, um ihn einzuschläfern.Jetzt ist er fast vollständig genesen.Ich
liebe ihn sehr und musste mich bei Ihnen dafür bedanken, dass Sie KOSTENLOS mitgeteilt
haben, wie man die Medizin richtig herstellt!“

„Bei meiner Katze wurde letzten Juni eine ‚schnell wachsende, aggressive, nicht behandelbare,
inoperable' Form von Krebs diagnostiziert, ein Plattenepithelkarzinom in seiner Scheidewand,
das so hässlich ist, wie es sich anhört.Ihm wurden maximal 1-3 Monate gegeben, und mein
Tierarzt schlug sanft vor, ich solle ihn jetzt gehen lassen.Ich weinte, dachte darüber nach und
entschied, dass ich ihn einfach nicht sterben sehen konnte.Ich ging online und entdeckte, dass
es sehr viele Heilmittel für Krebs gibt.Fing an, ihm eine Reihe von Nahrungsergänzungsmitteln
usw.  zu  geben.Es  ging  ihm  gut,  aber  der  Krebs  wuchs  weiter  und  beeinträchtigte  seine
Atmung.Der Tumor begann schließlich, auf der anderen Seite seiner Nase zu wachsen, und im
Dezember begann es mit ihm bergab zu gehen.Ich dachte, ok, jetzt ist es soweit.

Dann entdeckte ich Cannabis und wie es Krebs töten kann.Um es kurz zu machen, Ted nimmt
den RSO jetzt  seit  Dezember.Es war am Anfang eine kleine Situation, eine richtige winzige
Dosis  zu bekommen, weil  er  eine Katze ist.Und viel  kleiner als  ein Mensch.Er schläft  VIEL
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besser,  seine Atmung ist  besser,  wenn er schläft,  sein Appetit ist  zurückgekehrt,  wenn auch
nicht mehr so wie früher.Das ist alles eine Reise im Gange und ich weiß nicht, wie sie enden
wird.

Der Tumor scheint  sich jedoch abzuflachen, wenn auch sehr langsam.Ich denke,  wenn das
nicht so ein schlimmer Krebs gewesen wäre, wäre er wahrscheinlich schon vor Monaten geheilt
worden.Mein Tierarzt ist begeistert und beeindruckt, wie es ihm geht.Also nehme ich es einfach
Tag für  Tag  und  bin  froh,  dass  die  meisten  dieser  Tage  gute  Tage  zu  sein  scheinen.Sein
maximales Verfallsdatum war letzten September, also geht es ihm gut.“ Anne-Marie

"Yay!!!!Ich habe auch ein Cannabis-Kätzchen.Hochwertiges Cannabisöl hat mir erspart, 4800
Dollar an die Tierärzte zu zahlen, um sie zu schlachten ...Ich meine, äh...das Ohr meiner Katze
operieren, um einen Tumor zu entfernen.Hurra für Cannabis Kitties n Cannines!“ LinZy

„Eine  RSO-ähnliche  Substanz  hat  einem  40-Pfund-Hund  das  Leben  gerettet  –  ein  Ethyl-
extrahiertes  Öl,  ansonsten  identisch  mit  RSO,  das  verwendet  wurde,  um meinen  Hund zu
retten, der das Frostschutzmittel des ‚Nachbarn‘ getrunken hatte.Der Tierarzt sagte am Telefon,
dass sie zu spät fertig sei und die 40-minütige Fahrt zur Einschläferung wahrscheinlich nicht
überleben würde, und mir wurde geraten, es ihr bequem zu machen.

Meine treue Begleiterin hatte Schaum vor dem Mund, hatte häufige Anfälle, war stark überhitzt
und  hatte  einen  so  geschwollenen  Hals,  dass  sie  kaum  atmen  konnte,  sie  wurde  immer
bewusstloser.  Definitiv  sterben,  keine  Frage.Um  ihr  den  Übergang  von  dieser  Welt  zu
erleichtern,  erhitzte  ich  ein  1/2  Gramm  Öl  in  einen  Teelöffel  Butter  und  stopfte  es  ihr
buchstäblich mit meinem Finger in den Hals und drückte eine Öffnung in ihren geschwollenen
Hals.Innerhalb von zehn Minuten hatte sie keinen Schaum mehr, ihr Fieber war gesunken, sie
atmete normal, alle Krämpfe und Anfälle hatten aufgehört.

Sie trank eifrig Wasser, legte sich dann 12 Stunden lang schlafen und wachte in scheinbar
perfektem Zustand auf,  rannte und spielte  innerhalb von Minuten nach dem Aufwachen.Ich
sagte es meiner Tierärztin und bat sie, das Ereignis in einer Fallstudie zu veröffentlichen, und
sie lehnte ab und behauptete, Cannabis sei für Hunde giftig!“ Alan

„Ich habe einen Hund, dem dasselbe passiert ist.Sie hatte einen Tumor von der Größe eines
Softballs auf ihrer Brust, und die gesamte Haut auf ihrer Brust war entzündet.3 Tierärzte gaben
ihr 6 Wochen wenn ich sie hier mit Schmerzen leben lasse.Eine hatte die Scheiße in der Nadel
hochgezogen, bereit,  sie zu töten.Ich brachte sie nach Hause und 3 Tage nach Beginn der
Behandlung knallte es.Zwei Tage später war sie wieder bei sich und glücklich.“ Reich

„Wir verwenden es bei unserem 14-jährigen Chihuahua, der Anfälle hat.Vor ein paar Monaten
dachten wir, sie würde nicht lange halten, also dachte ich, warum nicht etwas Öl probieren?
Innerhalb eines Tages war sie wie ein ganz neuer Hund!Sie aß besser und fühlte sich munter
und wollte spielen!Dieses Zeug funktioniert wirklich für viele Dinge!“ Mindy

„Wir haben einen Welpen erhalten, der von einem sehr großen Menschen zertrampelt worden
war.Sie ist ein Spielzeug-Chihuahua, sie hatte einen vier mal vier Zoll großen Striemen, der ihre
gesamte  untere  Hälfte  bedeckte.Ihr  ging  es  sehr  schlecht  und  sie  fing  an  zu  frieren,  also
entschied ich, dass es ihr nicht allzu sehr wehtun konnte, die Tränen auszuprobieren.

Als ich ihr zum ersten Mal eine Dosis verabreichte, konnte sie kaum ihren Kopf bewegen.Ich bin
jedoch sehr glücklich, Ihnen sagen zu können, dass sie nach einer Woche voller Tränen dreimal
am Tag ein glücklicher, gesunder und fröhlicher kleiner Hintern ist.Danke Rick und JB, dass sie
uns der Wahrheit ausgesetzt haben.Meine Frau und ich glauben, dass die Tränen sie gerettet
haben.

Vergessen wir  nicht,  dass ich einem Spielzeug-Chihuahua,  der  weniger  als  ein Pfund wog,
dreimal täglich ein Gramm RSO verabreichte.Das sind 3 Gramm pro Tag für einen Welpen, der
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weniger als ein Pfund wog und kurz vor dem Tod stand, weil er von einem Jungen mit über 300
Pfund getreten wurde.Wenn Cannabis tatsächlich giftig wäre, wäre Kaimana nicht mehr bei uns,
würde verrückt laufen und nach Weedrauch springen.“ Josua

„Ich verwende es bei meinen Hunden.Aber deutlich weniger, als wir für uns selbst verwenden
würden.Ich habe einen 12-jährigendie überfahren wurde und ihre Hüfte entfernt, nicht ersetzt
werden  musste  ...ENTFERNT!4  wochen  drin...Keine  Narbe  von  der  Operation,  geht,  hinkt
immer  noch,  kommt  aber  gut  zurecht  und  ich  habe  das  Öl  anstelle  von  Schmerzmitteln
verwendet ... hat super funktioniert!“ Puppe

„Habe es unserer damals 13-Jährigen gegeben, um ihr mit Arthritis in ihren Hinterbeinen und
Hüften zu helfen …Überraschung, wir haben auch nicht nur einen federnden Hund bekommen,
sondern auch 4 Welpen.Auf keinen Fall hätte sie noch einen Liter haben dürfen, und alle sind
gesund und es geht ihnen gut!Liebe RSO!“ Julia

„Mein Hund hatte ein Hautproblem (ein Ausschlag, der dazu führte, dass er sein Fell ausriss)
und eine wiederkehrende Ohrenentzündung.Ich hatte kein RSO, gab ihm aber eine Tinktur, die
mein  Freund  gemacht  hatte.Sein  Fell  ist  nachgewachsen  und  die  Ohrenentzündung  ist
abgeklungen.Wenn  die  Tinktur  so  gut  funktioniert,  denke  ich,  dass  ich  ihn  mit  dem  RSO
vollständig  heilen  könnte.Also  würde  ich  sagen,  ja,  RSO würde  beim Krebs  eines  Hundes
genauso gut wirken wie beim Menschen.Segne dich Rick und dich auch, JB.“

- Danke, Bette.Ihr Denken ist logisch und richtig.Tiere haben einen schnelleren Stoffwechsel
und daher heilt das Öl sie viel schneller als Menschen.Es ist eine Freude, Tiere mit dem Öl zu
heilen, sie nehmen es sehr gerne.JB

„Ich liebe meine Mobber auch.Smokey ist immer noch bei uns für diejenigen unter Ihnen, die
sich fragen.Eine Massenzelle der Stufe 4 kann einen Mobber nicht aufhalten.Vor allem, wenn er
auf Öl steht.Jetzt lebenslang.Viel Respekt." Bocaj

„Ich verwende es bei meinen Hunden.Nur ein bisschen weniger als wir es tun würden.Ich habe
eine 12-jährige, die überfahren wurde und deren Hüfte entfernt werden musste.Nicht ersetzt ...
entfernt!4 wochen drin...Keine Narbe von der Operation, geht, hinkt immer noch, kommt aber
gut  zurecht  und  ich  habe  das  Öl  anstelle  von  Schmerzmitteln  verwendet  ...Es  hat  super
funktioniert!(…) Ich habe einen 9 Jahre alten Rotty,  der Herzwürmer, schreckliche Allergien,
sehr wenig Energie und Haarausfall  am Schwanz hat.Hab ihn heute damit angefangen...Ich
habe gerade einen 10 Jahre alten Chihuahua gerettet, der 3 Tumore hat, und ich weiß, dass es
ihr wieder gut gehen wird!!!“ Puppe

„Unsere  Hündin  kam  mit  einer  riesigen  Träne  auf  der  Nase  herein.Wir  leben  auf  einem
Bauernhof, also nicht sicher, wie es passiert ist.Gereinigter ausgewickelter und gefüllter Schnitt
mit RSO.Sie ging schlafen.Wunde vollständig verheilt.Und ja, viel Wasser getrunken.Noch eins
für Rick!!” Biene

„RSO OIL Dog Biscuits und mit topischer Salbe auf den krebsartigen Wunden an ihrem Bein
war es ½ so groß wie ein Dollarschein.Sie fing beim Aufstehen an zu weinen und ihr Zittern war
schlimm.Ich wusste, dass RSO funktionieren würde ...Gleich am nächsten Tag stand sie ohne
Schreien  und  Zittern  auf  und  lief  ein  paar  Tage  später  mit  ihrem  kleinen  Kumpel  Nugget,
Rattenterrier, durch den Garten.Das war vor 6 Monaten.Sie ist jetzt wie ein 6 Jahre alter Hund,
nicht 12 Jahre.Das ist eine von so vielen Geschichten, die ich in den letzten 2 Jahren erlebt
habe.

Meine  Geschichte  ist  viel  länger...RSO  hat  mein  Leben  gerettet.Keine  Opiate  mehr.Und
meistens kaum Schmerzen.Danke Rick Simpson...Friede sei mit dir." Ron

„Ich habe einen anderen Freund von mir behandelt, er ist ein Jack-Russell-Terrier mit einem
großen Tumor auf seinem Hintern. 'Dr. Jay sagte, er habe das schon tausend Mal gesehen und
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es sei nicht gut für den Rüden, wenn es einmal bemerkt werde.Nun, ich fing an, ihm RSO-
Tropfen zu geben, und ich legte RSO auf den Tumor.Ich dachte, er wäre in ein paar Tagen
weg.Ich habe denselben Tumor schon einmal beim Hund eines Freundes gesehen.Er starb ein
paar Tage später.

Nun, Nugget geht es gut, der Tumor liegt flach auf der Haut und hat keine Farbe.Es sah wirklich
hässlich aus, schwarz, purpurrot und blutend.Innerhalb eines Tages war der Riss am Tumor
halb so groß zwei Tage später komplett verschwunden und die Blutung war verkrustet.Das war
vor zwei Wochen.Er ist auf 1/2 g Tag und nimmt es gut.In den ersten Tagen viel geschlafen, jetzt
kommt er vorbei, leckt es auf und es geht ihm gut.Keine wackeligen Beine, Nugget geht es
super.Ich glaube, ich habe den Krebs rechtzeitig gefangen.Der Tumor schrumpft schnell und er
ist ein neuer Hund.Wieder sehr verspielt.Nochmals vielen Dank Rick S.“ Ron

„Ich  denke,  dass  die  Mainstream-Leute  einer  Gehirnwäsche  unterzogen  wurden  und  die
Pharmaunternehmen  auchDie  meisten  Menschen  essen  aus  ihren  Händen,  gierige
Menschen.Sie  werden  höchstwahrscheinlich  niemals  Cannabis  im  Krankenhaus  oder  durch
einen Arzt für westliche Medizin verwenden.Wenn es nicht patentiert werden kann, bringt es
den Pharmaunternehmen kein Geld.Glücklicherweise lebe ich in Kalifornien, wo es akzeptiert
und angenommen wird.

Ich  habe  letzten  Monat  meine  erste  Charge  RSO  hergestellt.Ich  habe  es  meinen  beiden
Hunden gegeben,  da sie  beide kleine Tumore haben und mein  Shetland-Schäferhund eine
Form von  Hunde-Lupus  hat.Einer  der  Tumore  ist  nicht  nur  in  ein  paar  Wochen  um 50  %
geschrumpft, sondern beide scheinen tagsüber mehr Energie zu haben und schlafen nachts
wirklich gut.Und es scheint sogar, dass es meinem Shetland Sheepdog bei ihrem Lupus hilft.Ich
gebe ihnen ein kleines Reiskorn in RSO-Größe mit  einem Leckerli.Ich habe das RSO auch
direkt auf ihre Nase gesetzt, da der Lupus es wegfrisst.In einer Woche sieht ihre Nase so gut
aus wie seit mindestens 4 Jahren!

Ich habe kürzlich auch eine Gesichtscreme mit etwas RSO gemacht, ich erinnere mich, dass
Rick in seinem Buch darüber gesprochen hat.Ich liebe es!Meine Haut scheint jeden Tag glatter
und glatter zu sein.Ich nehme es sogar selbst vorbeugend oral ein.

Mir wurde kürzlich ein gutartiger Riesenzelltumor der Sehnenscheide aus meiner Achillessehne
entfernt.Es hatte die Größe einer Orange und war um meinen Ischias gewickelt.Mein Arzt sagte,
es sei ein sehr seltener Tumor und nicht sicher, warum er auftauchte.Ich nahm das Öl etwa drei
Wochen vor der Operation.Ich kann es kaum erwarten, den endgültigen pathologischen Bericht
mit  der Vermessung des Tumors zurückzubekommen.Ich glaube wirklich, es schrumpfte vor
dem RSO!

Danke Rick, dass du dein Leben dieser Sache gewidmet hast. Ich weiß, dass wir gemeinsam
etwas bewirken können.Menschen, die selbst „heilen“, müssen alle ihre Krankenakten sammeln
und die Nachricht verbreiten.Ich denke, wenn es genügend Beweise mit guter Dokumentation
gibt,  könnten wir  eine Chance haben,  eines Tages den Mainstream von den krebstötenden
Vorteilen von RSO zu beweisen und zu überzeugen.

Nochmals vielen Dank Rick.Es sind Menschen wie Sie, die mir Vertrauen in die Menschheit
geben.Halten Sie Ihren Glauben und Ihre Entschlossenheit aufrecht und wissen Sie, dass Ihre
Leidenschaft  viele  geheilt  und  aus vielen Menschen  Gläubige gemacht  hat.Du bist  schön."
Ashley

„Eine  weitere  Geschichte,  die  dem  Buch  hinzugefügt  werden  kann!Mein  Wallach  ist
ausgerutscht und gestürzt (kann ich nur vermuten, ich habe nicht gesehen, was passiert ist) und
hat sich beide Sprunggelenke ausgerissen.Ein Sprunggelenk an einem Pferd ist nicht gerade
einfach zu wickeln und sauber zu halten, tatsächlich ist es eigentlich sinnlos!Sie können die
teuersten Bandagen kaufen und sie rutschen immer noch und kleben an der Wunde.Nachdem
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ich ungefähr 4 Tage lang seine Sprunggelenke eingewickelt hatte, gab ich auf.Es half nichts, als
ich  die  Bandagen  von  seinen  Wunden  abziehen  musste,  während  ich  sie  mit  einem
Wasserschlauch einweichte, um sie aufzuweichen.Er war nicht  glücklich, ich auch nicht,  der
arme  Kerl!!Ich  wandte  mich  dem  Einzigen  zu,  von  dem  ich  wusste,  dass  es  fast  alles
heilt...RSO!Wir haben ein Glas „übrig gebliebenes“ RSO, das wir topisch oder in unserer Pfeife
verwenden,  um uns beim Schlafen zu helfen.Ich schnappte mir  das Glas und ging zu den
Sprunggelenken !!Ich beschmierte seine Sprunggelenke mit dem Öl.Habe sie eingepackt und
das Beste gehofft.Der Morgen kam, die Wraps lagen auf dem Stallboden (keine Überraschung)
und mein erster Gedanke war, na ja, das war eine Verschwendung von RSO!Aber bei weiterer
Untersuchung  klebte  das  RSO  immer  noch  an  den  Sprunggelenken  und  war  zu  einer
teerartigen Substanz ausgehärtet,  wodurch eine Barriere für Fliegen und zum Abdichten der
Wunden geschaffen wurde.Ich habe es verlassen.Habe nicht  versucht  neu zu packen oder
so.Am nächsten Tag ... dasselbe.

Es dauerte mindestens 4 Tage,  bis ich irgendetwas an seinen Sprunggelenken wiederholen
musste, weil das Öl so ein tolles Pflaster abgegeben hatte!

Heute ist ungefähr Woche 3 seiner Verletzung, ich habe seine Sprunggelenke abgespritzt und
es  hat  eine  gute  halbe  Stunde  gedauert,  bis  ich  das  alte  RSO  von  den  Sprunggelenken
bekommen hatte, wodurch die neu geheilte/debridete Haut darunter freigelegt wurde.Ich habe
das RSO erneut beantragt und wir werden sehen, was uns weitere 4 Tage bringen.Ich werde
auf jeden Fall Bilder hochladen und teilen.

Danke Rick. Hast du gedacht, als du deine erste RSO-Charge hergestellt hast, dass sie sogar
in die Pferdewelt überfließen würde?Du bist unglaublich!!” Heidekraut

- Danke, Heather.Das Öl wirkt Wunder bei Pferden, genauso wie es bei allen anderen Tieren
Wunder  bewirkt.Jeder  Pferdebesitzer  sollte  einen  Eimer  mit  dem  Öl  für  sein  Pferd
bereithalten.Du weißt, wie es mit ihnen ist – du weißt nie, wie sie dich überraschen werden.JB

„Mein Hund hatte Knochenkrebs.Ich lehnte alle Behandlungen ab, die der Tierarzt mir verordnet
hatte, und entfernte sogar seine Schulter und sein Bein.Mir wurde gesagt, er hätte 2 Wochen
Zeit und bekam viele Schmerzmittel.Sie machten ihn so krank und er sah Scheiße.

Habe einen Freund angerufen und Saugnäpfe aus dem Öl machen lassen.Ich habe es ihm
wegen Schmerzen gegeben und es hat super funktioniert.Vorher konnte er nicht laufen.

Nun,  einen Monat  später konnte der  Arzt  nicht  glauben,  dass er  immer noch hier  war und
machte weitere Röntgenaufnahmen und DER KREBS WAR WEG...Wenn Sie möchten, werde
ich  die  Vorher-Nachher-Röntgenbilder  machen  und  sie  für  Sie  posten.Es  ist  echter  HANF
TÖTET KREBS …“ Tammy

„JB, letztes Jahr wurde mir gesagt, dass mein Pferd noch 3 Monate zu leben hat, Cannabis hat
sie am Leben erhalten, aber ich habe ihre Blätter nur gefüttert, da ich ein Huhn bin, um RSO
herzustellen.Ich wollte es tun, aber Jeannie Herer, die seit der 8. Klasse meine Freundin ist, hat
mir das Versprechen abgenommen, es NICHT zu tun, bis jemand hier bei mir ist, da ich ein
Einsiedler bin und es so mag.Wie auch immer, nur die Blätter haben alle bis auf einen Tumor
verschwinden lassen, und Sie würden nie wissen, dass sie ein Melanom hat.Sie sollte im Juli
2011 sterben.Sie ist gesund und glücklich, wird aber sauer, wenn ich keinen Topf habe, um sie
jeden  Morgen  zu  füttern.Gott  sei  Dank  kenne  ich  einige  Betreuer  in  meiner  Gegend,  die
Produkte  für  sie  spenden!Ich  werde ein  wenig  prahlen und sagen,  dass Jack  Herer  mir  in
seinem letzten überarbeiteten Buch dafür gedankt hat, dass ich ein Freiheitskämpfer bin. Ich
schreie jetzt seit über 40 Jahren über das Gute von Cannabis!Wir werden den Kampf gewinnen,
ich denke, es ist in Sicht!Hoffe hoffe!" JoAnn

-- Gut gemacht, JoAnn.Machen Sie sie nicht wütend und machen Sie den RSO für sie, es ist
nicht so schwierig oder gefährlich, wie es scheint, und Sie können versuchen, es mit sagen wir
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ein oder zwei Unzen zu machen und so Ihr Selbstvertrauen aufzubauen.Beste Grüße, JB

„Dasselbe Ergebnis für meine Katze!!!Aber ich habe den Tumor trotzdem operativ entfernen
lassen.Das war vor 3-4 Jahren.Kein Wiederauftreten von Tumoren!Sie hat ihre 16 thGeburtstag
nächsten Monat!Ich wusste, dass es beim „Jäten“ um mehr geht als ums Feiern!“ Ryan

„Einen Krebs im Auge meiner 16-jährigen Katze geheilt.“ Dan

Q.Liebe  Freunde,  ich  hoffe,  es  geht  euch  gut.Ich  gebe  meinem  8  Jahre  alten,  40  Pfund
schweren Hund RSO für die Tumore, die auf der rechten Seite seines Körpers wachsen.Heute
ist  sein  erster  Behandlungstag  und  er  ist  bewusstlos  und schläft.Ich  gab ihm ungefähr  die
Menge eines Reiskorns.Ist das zu viel?Wie lange und wie oft würden Sie mir empfehlen, ihm
das Öl zu geben?Ich steh selbst auf dem Öl.Mit der Zeit gewöhne ich mich immer mehr an das
„High“. Ich muss nächsten Monat operiert werden und ich plane, RSO für meine Schmerzen
und Genesung zu verwenden.Wenn ich es schaffen kann, werde ich es für den Rest meines
Lebens tun.Segen und vielen Dank

A.Katherine, ich würde die Operation nach Möglichkeit verschieben, bis Sie sagen wir 180 g des
Öls zu einem Gramm pro Tag (oder mehr) in drei Dosen essen.Geben Sie dem Hund die Hälfte
davon,  wenn  Sie  glauben,  dass  er  sich  mit  dem,  was  er  jetzt  bekommen  hat,  nicht  wohl
fühlt.Schlafen ist Teil des Heilungsprozesses, es ist kein Grund zur Sorge und es ist ein Zeichen
dafür,  dass  das  Öl  beruhigend  wirkt,  was  Sie  wollen.Je  stärker  und  beruhigender,  desto
besser.Beste Grüße, JB

„Hallo Jindrich!Ich habe am 9. Juli mit Ihnen über die Hausratte meines Sohnes (1,5 Jahre)
gesprochen,  die  einen  hervorstehenden  Tumor  hatte,  der  hinter  ihrem  rechten  Vorderbein
wuchs (ungefähr 1 Zoll im Durchmesser).Ich fing an, ihr RSO 3 Mal am Tag zu geben und 1
Woche später war der Tumor kaum noch sichtbar.2 Wochen später war es weg!Ich habe ihr
weiterhin  dreimal  täglich  eine  Dosis  gegeben  und  ihre  Schwester  bekommt  auch  eine
Erhaltungsdosis.Sie sind beide sehr glücklich und im Namen von ihnen und meiner Familie
möchte  ich  Rick  und  Ihnen ein  riesiges  Dankeschön dafür  aussprechen,  dass  Sie  uns  die
wichtigsten Informationen zur Verfügung gestellt haben!Cannabis heilt Krebs!“

„Ich sende Ihnen das Update, dass bei meinem Hund Knochenkrebs diagnostiziert wurde.Der 1.
Juni ist sieben Monate her, die letzten Röntgenaufnahmen zeigen keine Ausbreitung auf die
Lunge.Sie  haben  einen intakten Bruch in  der  Nähe der  Tumorstelle  im  Bein  gefunden,  sie
wissen nicht, was sie davon halten sollen.Normalerweise müssen diese Hunde, die eine Pause
haben,  eingeschläfert  werden.Sie  sind  zu  dem  Schluss  gekommen,  dass  die  monatlichen
Infusionen des Medikaments namens Zometa es intakt halten, also werden sie sie in der Studie
fortsetzen, während sie monatliche Infusionen von Zometa erhalten wird.Aber kein Krebs breitet
sich aus und sie können den Tumor, der vor 7 Monaten dort war, nicht aufheben.Ich dachte nur,
Sie würden es gerne wissen.Dieser aggressive Krebs kostet normalerweise innerhalb von 4-6
Monaten  nach  der  Diagnose  das  Leben  des  Hundes.Hier  ist  sie,  7  Monate,  KEINE
Krebsausbreitung.Eine intakte Fraktur,  aber  immer noch laufen,  als  wäre alles in  Ordnung.“
Linda

„Nach  9  Wochen  sind  die  Hautkrebse  bei  meinem  Hund  VOLLSTÄNDIG  verschwunden!!
Erhaltungsdosis  jetzt  für  den Rest  seines Lebens.Was meiner Meinung nach jetzt  nicht  nur
angenehmer für ihn sein wird, sondern auch ein längeres Leben.SEGEN RS & JB!!>;-)“ Grün

„Meine Hündin hat sich am Anfang mit einer Stecknadelkopfgröße gut geschlagen und dann
gesteigert,  bis  sie 1-2 reisgroße Stücke nahm.Sie ist  80lb Grube.Leider  ist  das Öl,  das ich
bekommen kann, nicht hoch genug (82 %), also verbesserte es zwar ihren Appetit, half ihrer
Arthritis,  verbesserte  ihr  Fell  und  ihre  Haut,  aber  es  half  nicht  ihrer  rotzigen  Nase,  die
wahrscheinlich Nasenkrebs ist.Wenn jemand hier in WA ist und über 90 % Öl hat, spende ich
gerne dafür.“ Überleben
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-- Versuchen Sie, das Öl auch topisch auf ihre Nase aufzutragen, und versuchen Sie vielleicht,
etwas mit einem Wattestäbchen oder ähnlichem in ihre Nase zu bekommen, wenn sie Sie nicht
dafür beißt.Sie können auch versuchen, das Öl für etwa eine Stunde in einen auf 130 °Celsius
eingestellten Ofen zu geben und versuchen, es auf diese Weise konzentrierter/wirksamer zu
machen.Oder haben Sie Geduld und geben Sie dem Öl mehr Zeit.“ JB

„Mein Hund hatte noch 3 Wochen zu leben.Massenzelltumoren überall auf seinem reinrassigen
Pitbull-Körper...Nach 3 Wochen schrumpfen die Tumore auf der ISO/RSO.Ich schwöre.Er hat
sich ein paar Mal selbst angepinkelt und sich betrunken verhalten, aber ich wusste, dass es
besser war.Er ist immer noch dran.Selbst wenn sie verschwinden, werde ich ihm immer noch
sein Medikament machen.Ich liebe dich, JB und Rick.“ Bocaj

„Ich gebe meinem 14-jährigen Pit das Öl seit 4 Wochen wegen Krebs.Sie wird manchmal ein
bisschen nervös und betrunken, wenn ich ihr zu viel gebe, aber wenn die Wirkung nachlässt,
schläft  sie  wie  ein  Welpe.Sie  weigerte  sich,  Tierarzneimittel  zu  nehmen,  also  bekamen wir
stattdessen etwas Öl.Noch am Anfang, aber ich zeichne ihre Fortschritte auf.Es dauerte etwa
eine  Woche,  bis  sie  sich  an  das  Öl  gewöhnt  und  wieder  Appetit  entwickelt  hatte.Ich  bin
eifersüchtig,  da wir uns zu diesem Zeitpunkt nur das Öl für sie leisten können.Ich liebe die
schönen Geschichten aller!” Janine

„Hat Ihr Hund Nebenwirkungen?Will meinen Hund auch drauf haben.Er ist ein Beagle.“ Marie

"Keine Nebenwirkungen.Sie tat es, wie Hunde es tun, wenn sie Gras oder irgendetwas anderes
kauen, um das Würgen zu unterstützen, um sich zu reinigen.Niemand (einschließlich Haustiere)
behandelt sich selbst mit irgendetwas, das negative Nebenwirkungen hat.Dafür sind wir einfach
nicht gebaut.“ Tielmann

„Hat  meinem  Hund  das  Leben  vor  einer  Autoimmunerkrankung  gerettet,  bei  der  Steroide
aufgehört haben zu wirken.Keine Nebenwirkungen!" John

„Ich habe die Auswirkungen eines Hundes, der RSO einnimmt, aus erster Hand gesehen …In
den ersten Tagen war Ruby (ein 12-jähriger Hund) immer noch krank und zitterte ein wenig,
besorgniserregende Symptome, wenn Sie dem Thema skeptisch gegenüberstehen, aber ich
kann Ihnen versichern,  dass  der  Hund nach 1  Monat  Behandlung voller  Leben herumhüpft
treppen  rauf  springen  auf  bett  und  stühle  voller  energie  die  ganze  zeit  wieder  sehr
verspielt.Früher waren die Augen tränend und hatten einen grauen Belag, jetzt sind sie wieder
ganz normal.Ruby hatte eine ziemlich große Wucherung an der Innenseite ihres Beins,  die
schon seit Jahren da war und jetzt, nachdem sie Öl gegessen hatte, wäre sie fast abgefallen!!!
Dank  Rick  Simpson  xxx  segne  dieses  Öl,  es  funktioniert  wirklich,  warum  gibt  es  KEINE
Erfahrungsberichte, die besagen, dass es nicht funktioniert ...?“ Brett

„Heute ist  Tag 3  für  eine Behandlung meines Hundes mit  RSO (Rick  Simpson Oil),  einem
Cannabiskonzentrat  zur  medizinischen  Behandlung  vieler  schwerer  Beschwerden.Sie  ist  13
Jahre alt und etwa 7Vor Monaten bekam sie etwas, das ihre extreme Rotzigkeit verursachte,
starken  Schleim  und  an  manchen  Tagen  war  sie  lethargisch.Ich  habe  es  online
nachgeschlagen,  sagte  „Zwingerhusten oder  Hundeschnupfen“,  also  hatte  ich  hier  ein  paar
Antibiotika und begann mit ihr einen Kurs.Hat überhaupt nicht geholfen, also haben wir sie zum
Tierarzt gebracht.

Natürlich  wollten  sie  Blutuntersuchungen,  Röntgenaufnahmen  und  Schleimuntersuchungen
machen.Ungefähr 500 in Tierarztrechnungen, ich lehnte ab, also begannen wir sie mit einem
breiten Antibiotikum, das es auch in einem Monat nicht berührte.Hat sie wieder aufgenommen
und  zwei  weitere  stärkere  Antibiotika  bekommen,  hat  sie  einen  Monat  lang  religiös
genommen.Habe es auch nicht angerührt!

Also  versuchte  es  der  Tierarzt  mit  einem  Fungizid-Medikament...HABE  IHRE  KRANKHEIT
IMMER NOCH NICHT BERÜHRT!!Es ist schwer zu bestimmen, was die Ausgaben für einen 13-
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jährigen Hund rechtfertigen...Also habe ich vor etwa einem Monat alle Medikamente abgesetzt,
damit sich ihr Körper erholen kann, und ihr erst vor 3 Tagen mit RSO begonnen, insgesamt 6
Dosen, und sie ist ein völlig neuer Hund!

Kein  Rotz,  kein  Husten,  sie  hat  Heißhunger  und  im  Allgemeinen  haben  wir  eine
BEMERKENSWERTE  Verbesserung  gesehen.Wirklich  unglaublich.Aus  meiner  persönlichen
Erfahrung kann ich bestätigen, dass dies ein fantastisches surreales Medikament ist.Danke aus
tiefstem Herzen!” Überleben

„Mein Boxer sucht mich auf, um den Rauch aufzufangen.Sie wurde dabei erwischt, wie sie über
unseren Räucherstäbchen stand und versuchte, auch das Summen einzufangen ...Sie lernt,
dass nicht jeder Rauch freundlich ist.Ich hoffe, Ihr Hund kann das Öl bald erleben!!” August

„Ich habe eine 13-jährige Golden Newfie (50% Golden Retriever 50% New Foundland) und sie
hat  früher  so  sehr  geweint,  weil  ihre  Hüften ihr  so  wehgetan haben,  weil  sie  offensichtlich
Arthritis (alter Hund + Hartholzböden) und meine hatte Vater und Bruder weigerten sich, sie zum
Tierarzt zu bringen, also kaufte ich meinem Hund stattdessen eine 40-Dollar-Tasche und wenn
sie anfing, sich wund zu fühlen, würde ich sie ein bisschen rauchen und sie benahm sich wie
ein Welpe.Kein Jammern, Wimmern, sie hatte kein Problem damit, herumzulaufen oder Dinge
zu tun, und sie würde friedlich schlafen.

Auch sie hatte in dieser Zeit einen Tumor.Ich habe schließlich meinen Vater überzeugt, sie zum
Tierarzt zu bringen (ich sagte, wenn sie eingeschläfert werden muss, dann werden wir das tun,
aber ich möchte eine Meinung des TIERARZTEN, bevor wir einen Termin vereinbaren).  Wir
kommen dort an und sie untersucht meinen Hund.Am Ende des Termins sagte sie, dass sie der
gesündeste Hund sei, den sie je in ihrem Alter gesehen habe!

Sie hat leichte Arthritis und sagte, sie hätte keine Ahnung, dass es nicht viel schlimmer sei und
ihr  Tumor die Größe eines Baseballs habe?Ja,  es war jetzt  so groß wie ein Kaugummi!Sie
sagte, dass das Arthritis-Medikament, das ihr verabreicht wurde, dabei helfen sollte, ihren Inhalt
aufrechtzuerhalten. Es kostete 150 Dollar für ein 30-Tage-Rezept und es machte SCHEIßE.Ich
habe  sogar  aufgehört,  sie  zu  rauchen,  um  zu  sehen,  ob  sich  die  Medikamente  gelohnt
haben.Nö.Sie kämpfte darum, sie zu nehmen, verursachte Verstopfung und sie hatte die ganze
Zeit Schmerzen!

Mit dem Gras kam sie direkt zu mir, saß dort und wusste, was sie bekam, und liebte es!Hat
ihrem Tumor geholfen zu verschwinden, hat dafür gesorgt, dass ihre Arthritis so gut wie nichts
ist,  bis  zu dem Punkt,  an  dem ich sie kaum noch rauchen muss,  weil  es  sie nicht  einmal
annähernd  halb  so  sehr  stört  wie  früher,  bevor  ich  sie  geraucht  habe.Marihuana  ist  eine
Wunderpflanze und hat das Leben meiner Hunde länger und gesünder gemacht!Ich würde alles
für mein kleines Mädchen tun!Sie ist mein ganzer Stolz!“ Bethanien

„Mein Hund ist ein 13 Jahre alter Belgischer Schäferhund.Vor ein paar Jahren erschien eine
kleine Beule auf seiner Seite.Vor ein paar Monaten begann es plötzlich mit einer alarmierenden
Geschwindigkeit zu wachsen.Leider wurde bei ihm Krebs diagnostiziert...und nicht nur der eine
Klumpen.Bei der Untersuchung hatte er viele.Er hatte auch andere Probleme...Hauptsächlich
Arthritis und Hüftdysphasie.Eine Operation kam nicht in Frage, da es zweifelhaft war, ob er die
Narkose überleben würde.Ich konnte es nicht ertragen, ihn leiden zu sehen ... er konnte kaum
laufen und hatte aufgehört  zu essen.Ich beschloss,  ihm als  letzten Versuch,  ihm zu helfen,
Cannabisöl zu geben.Mein Partner Pat und ich gaben ihm eine winzige Menge (ungefähr so  
groß wie ein Reiskorn) auf einem Keks.Es hat ihn sehr berührt...Er war unsicher auf den Beinen
und schlief stundenlang.

Wir passten die Dosierung in den nächsten Tagen an und stellten fest, dass sich sein Appetit
sofort verbesserte.Er fing auch an, sich viel leichter zu bewegen und seine Haltung war viel
heller.Im Laufe der Tage erhöhten wir langsam seine Dosierung.Es ist 3 Wochen her und ich
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erkenne ihn kaum als denselben Hund wieder.Er ist glücklich!Mit dem Schwanz wedeln, spielen,
essen, und das Beste ist, dass der Tumor nur noch halb so groß ist wie vor dem Öl!!!!Ich werde
seine Behandlung fortsetzen (wir haben das Glück, unser eigenes Öl liefern zu können) und Sie
auf  dem  Laufenden  halten.Ich  erwarte,  dass  diese  Tumore  vollständig  verschwinden
werden!!!!!!!!“ Josie

„Ich habe meinem kleinen Zwergspitz mit dem Öl begonnen, weil er eine kollabierte Luftröhre
und einen angeborenen Herzfehler hat.Seit dem Sommer nimmt er nicht mehr seine üblichen
Medikamente und zum ersten Mal seit dem Sommer hat er kaum noch gehustet (er hustete und
würgte ständig, selbst bei seinen Medikamenten, die ihm der Arzt gab).Er hat mehr Energie und
es geht ihm besser als unter den Medikamenten.“ Karen

„Mein Hund hat auch Klumpen und ich habe ihm Öl gegeben, aber ich denke, ein bisschen zu
viel, er war sehr wackelig, schläfrig, sah aus, als wäre er betrunken, er ist ein Rottweiler mit 135
Pfund, also muss ich die Menge anpassen, die ich ihm gebe .Aber ich glaube, es wird ihm
helfen.“ Peter

Q.Hallo, ich frage mich nur, ob topisches RSO für einen Frosch geeignet wäre, dem gerade
eines seiner Hinterbeine gebrochen wurde und der jetzt frisch amputiert wurde?Vielleicht würde
ein kleiner Klecks auf dem freigelegten Knochen diesem kleinen Kerl helfen?Oder vielleicht zu
stark für so ein kleines Wesen?Danke und Gottes Segen für die Verbreitung der Botschaft!

A.Obwohl ich zugeben muss, dass ich noch nie einen Frosch mit dem Öl behandelt habe, sehe
ich das so:  je  mehr  Öl  und je  schneller,  desto besser.Ich würde ihr  auch etwas ins  Futter
geben.Im schlimmsten Fall wird der arme Frosch gesteinigt.Große Sache.Beste Grüße, JB

„Ich hatte einen Freund, dessen Hund ein Glaukom hatte, und führte ein „Experiment“ durch. Er
gab seinem Hund eine Woche lang Cannabis und ließ ihren Augendruck überprüfen … der
Tierarzt sagte, er habe noch nie einen so schnellen Druckabfall gesehen … dann tat er es. Ich
habe ihr  eine  Woche lang nichts  gegeben  und sie  aufgenommen ...  der  Tierarzt  hat  dann
gefragt, was er tut, weil der Druck so hoch war, dass er tatsächlich ihre Sicht beeinträchtigt
hat ...Als er dem Tierarzt bezüglich seines „Experiments“ antwortete, ermutigte ihn der Tierarzt,
mit den Cannabisbehandlungen fortzufahren!!!!“ Garrett

„Ich habe meinem alten Hund viele Male Cannabis gegeben.Es half enorm bei Schmerzen und
erleichterte ihre letzten Tage.An dem Tag,  an dem ich sie einschläfern ließ,  gab ich ihr  ein
Steak, ließ sie mit ein paar mit Cannabis versetzten Hundeleckerlis die Sonne aufsaugen.Sie
hat ihre letzte Zeit mit mir genossen und war zu Frieden, als es soweit war.“ Samantha

„Meine  Tiere  und  ich  haben  gegen  einen  unbekannten  Käfer,  schreckliche  Wunden  und
Cannabis zur Rettung gekämpft.Obwohl meine Haustiere wie eine Steinstatue bekifft sind, geht
es ihnen genauso gut wie mir.Was auch immer das ist, es ist schrecklich, die Tierärzte oder
Ärzte  konnten  es  nicht  herausfinden.“  --  Lieber  gesteinigt  wie  eine  Felsstatue  als  kalt  und
tot.Das ist alles, was ich weiß, JoAnn.lach, JB

„Ich  habe  Ölen  nie  wirklich  viel  Aufmerksamkeit  geschenkt.Dann  probierte  ich  eine
Tinktur ...holy fucking moly ...Ich gebe es meinem Hund, sie ist ungefähr 12 und es hilft  ihr
wirklich, sie frisst, sie spielt, und sie ist wie ihr altes Ich.Versuchte Glucosamin, aber es berührt
nicht einmal ihre Schmerzen ...Ich habe nie daran gedacht, es meinem Hund zu geben, bis ich
gesehen habe, dass andere hier es getan haben ... aber ja, Öl ist verdammt gut ... danke an
alle, wenn mein Hund Ihnen danken könnte, ich bin sicher, sie würde ... Frieden ... .“ Kari

„Ich  habe  unser  Frettchen  von  durch  Insulinom  verursachtem  Bauchspeicheldrüsenkrebs
geheilt.Steigen Sie ein, Leute, Ihre „pelzige Familie“ braucht Sie.Hier ist Flower während ihrer
Behandlung, sie ist hier ein bisschen schielend und bereit für einen erholsamen Schlaf..!“ Hanf
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„Einer meiner beiden Hunde hat aufgrund von Cannabisöl keine Epilepsie mehr.“ Karl

„Ich habe einen Rottweiler und mir wurde zu Weihnachten gesagt, dass er Magenkrebs hat und
da war nichtssie könnten tun und er hat noch maximal 2 Monate zu leben.Also probierte ich ihn
auf Öl, das ich selbst gemacht hatte.Habe ihn vor 2 Wochen scannen lassen.Krebs ganz weg.“
Jan

„Ich gebe es meinem 13 Jahre alten Labor.Dann jagt er einem Ball hinterher, als wäre er 2.“
Stéphanie

„Das Melanom meines Pitbulls geheilt.“ Brandon

„Ich habe gerade meinen Rottweiler nach ihrer zweiten Operation vom Tierarzt abgeholt, um
„den Rest des Krebses zu bekommen, den wir beim ersten Mal nicht bekommen konnten“. Ich
gebe ihr RSO seit einem Monat und reibe Cannabisbalsam auf die Einschnittstelle.Erraten Sie,
was?Der Chirurg sah „KEIN SICHTBARER KREBS“.Ich muss auf die Laborergebnisse warten,
um sicherzugehen, aber ich würde sagen, ich habe mein eigenes 100-Pfund-Wunder.“ Joni

„Die Katze meines Cousins  hatte die Katzenform von Parkinson.Weed war so ziemlich das
Einzige, was ihn beruhigte und seine Krämpfe stoppte und definitiv sein Leben verlängerte und
verbesserte.Weit davon entfernt, die Ursache seines Todes zu sein oder giftig für ihn zu sein!
Meine Cousine benutzte es übrigens damals, um ihre Epilepsie in Schach zu halten!Wirksame
Medikamente für Mensch und Tier!“ Enñio

„Beginnen Sie mit einer sehr kleinen Menge an Käse oder Fleisch, worauf sie es essen werden!
Mein Rottie wiegt 100 Pfund und ein halbes Reiskorn reicht!Ein ganzes Reiskorn lässt ihn 4-6
Stunden lang sabbernd sitzen.“ Greg

„Mein Hund hat Space Cakes für einen Monat ohne negative Auswirkungen gefressen, außer
einem sehr langen Schlaf.“ Ned

"So  wahr.Eines  unserer  geliebten  vierbeinigen  Familienmitglieder  hatte  gut  fünf  Jahre  lang
einen Hauttumor knapp unterhalb des Ellbogens.Was jedes Jahr größer wurde.Als sie 11 Jahre
alt wurde. alt begann sie Anzeichen einer Hüftdiplazie zu zeigen.Anstatt sie mit Schmerzmitteln
vollzupumpen, die ihre Leber und Niere ruinieren könnten.Wir fingen an, Revape-Knospen in ihr
Essen  oder  als  Leckerbissen  zu  streuen.Sie  liebte  den  Geschmack  von  leicht  gerösteten
Blumen.Danach begann sie aktiver zu werden.Nachdem sie ein paar Jahre lang religiös mit
wiederverdampftem Cannabis behandelt worden war, begann sich ihr Tumor an ihrem Ellbogen
zu einer schlaffen Haut zu verkleinern.Sie wurde 14 Jahre alt.Sie versäumte es nie, uns mit
liebevollen Augen anzusehen.Bis sie kein Hund mehr sein konnte, der rennen und springen
konnte.Also  haben  wir  die  schwierigste  Entscheidung  getroffen,  ihr  Leiden  durch  einen
freundlichen und liebevollen Familientierarzt zu beenden, mit dem wir seit über einem Jahrzehnt
zusammenarbeiten.Ein paar Tage vor Weihnachten kamen der Tierarzt und seine Frau auf dem
Heimweg zu uns nach Hause, um uns bei der Umstellung zu helfen.*tränen* Alles in allem ist
Cannabis ein Heilmittel für viele Leiden.Sie wurde wegen unserer Liebe und unserer Liebe zu
einem wahren Sakrament bis zu ihrem hohen Alter alt ... CANNNABIS.

„Ja,  das weiß ich,  mein Hund ist  Ende April  gestorben,  und das letzte,  was wir  zusammen
gemacht haben, war, dass ich etwas Gras mit ihm geraucht habe, und er hatte endlich keine
Schmerzen mehr.Er ist friedlich eingeschlafen.“ Morgana

"Gut zu wissen.Glaubst du, es würde auch bei menschlichen Haustieren funktionieren, auf der
Wirbelsäule?“ Brenda

„Du hast ein menschliches Haustier?“ Colin

„Wo  bekomme  ich  eines  dieser  menschlichen  Haustiere  her?Sie  klingen  faszinierend.Ich
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möchte meine zum Gärtnern ausbilden.Sind sie klug genug, um das zu tun, meinst du?“ Sascha

„Ja, es funktioniert auch bei menschlichen Haustieren.Danke dafür – es hat mich zum Lachen
gebracht.“ JB

„Ich habe Topfknospen (kleine Mengen) bei meinem Kaninchen mit einer Wucherung über ihrem
einen  Auge  verwendet.Das  Wachstum  verschwand  und  sie  behielt  ihre  Sehkraft.Nur  eine
einmonatige Behandlung und sie war wieder gesund.(Tierärztlich beaufsichtigt).Jetzt habe ich
eine Deutsche Dogge, die Gehirnprobleme und Krampfanfälle hat.Ich rauche für meinen Lupus
(keine Dr-Skripte, nur Marihuana und Dr. weiß) und die Deutsche Dogge schläft neben mir auf
der Couch.Mit ihren Medikamenten gegen Anfälle und ihrer Anwesenheit in meinem Haus (ich
habe sie vor 6 Wochen adoptiert) neben mir, wenn ich es tue, hatte sie seit  5 1/2 Wochen
keinen Anfall und sie nimmt zu, geht besser und ist einfach entspannter .Ich fügte ihrer Routine
auch Kokosöl hinzu, 2 Esslöffel täglich, und sie zeigt außergewöhnliche Fortschritte in Bezug
auf ihre Mobilität und ihre Krankheit.“ Nebelhaft

„Meine 9-jährige Boxerin hatte einen Tumor auf dem Rücken, etwa so groß wie eine „Shooter“-
Murmel … nicht ganz so groß wie ein Tischtennisball.Ich begann sie mit oralem RSO 3xday.Sie
hat  die  Dosierung  gut  vertragen  und  der  Tumor  hat  sich  schließlich  aus  der  Haut
herausgearbeitet und im Grunde ein Loch hinterlassen.Ein fortgesetztes Regime von RSO und
Antibiotika, bis es vollständig geschlossen ist.Sie ist so gut wie neu, ohne jeglichen Tumor und
ohne  Nebenwirkungen.Mein  Dobermann  verträgt  RSO  jedoch  nicht  sehr  gut  und  muss
wesentlich geringere Dosen nehmen.Aber auch er wurde davon geheilt.“ Karen

„Früher habe ich meinem alten Hund Medikamente verabreicht, indem ich ihm Rauch ins Ohr
geblasen habe.Er liebte es und benahm sich eher wie ein Welpe als wie ein 21-jähriger Hund
(Menschenjahre) mit schlechten Hüften und Arthritis.“ Gina

„Hanföl hat meinen Deutschen Schäferhund gerettet, als bei ihr Milzkrebs diagnostiziert wurde.
Sie ist jetzt 9 Jahre alt und in Remission und es geht ihr gut.“ Paul

„Mein 6-jähriger Mann entwickelte schwere Arthritis.Es hat 3 Wochen gedauert, bis er wieder
einsatzbereit war.Ich gebe meinen 3 Hunden zweimal pro Woche eine vorbeugende Dosis ...Ich
habe nie  Tierarztrechnungen...Ich  sehe  sie  jeden  Tag auf  ihrem Höhepunkt...Cannabisöl  ist
meiner Meinung nach ein notwendiger Bestandteil unserer Ernährung...Ich bin begeistert von
dieser Pflanze...die ganze Zeit …“ Sparky

Fazit 

«Jindrich Bayer: OHNE HANF KANN MAN KEINE WIRTSCHAFT RATIONAL FÜHREN.

Rick Simpson: Das stimmt!

JB:Es geht einfach nicht.

Ein einfaches Beispiel… Bleiben wir bei der Medizin.Die Tschechische Republik gibt allein für
Diabetiker etwa eine Milliarde Dollar aus.Es gibt 800.000 davon!

[Jetzt spricht JB JAKA an – Musiker, Cannabis-Aktivist, DIABETIKER – der links von Rick und
ihm sitzt …]

Sie wissen selbst, was das Öl bei Diabetes bewirkt.WENN SIE 4 GRAMM AM TAG ESSEN
KÖNNTEN, WÜRDEN SIE DAS INSULIN ÜBERHAUPT NICHT BRAUCHEN.

Und wir geben jedes Jahr eine Milliarde Dollar aus...und das Geld verlässt die Tschechische
Republik und geht irgendwo hin...Und kommt nie wieder!
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[Lacht ungläubig...]

Und das ist nur Diabetes!Dann füge Kraftstoff hinzu, wie Rick gesagt hat … Ok [ich gebe dir …
vielleicht...],  nicht  alle  Autos,  nicht  alles...  Aber wenn 50 %...  Wenn [nur]  alle  Traktoren mit
diesem [HANF-KRAFTSTOFF] laufen würden... Warum nicht???

Dann sinken logischerweise die Lebensmittelpreise...Denn wenn Sie nicht 1, 2, 3 Euro für einen
Liter Benzin bezahlen müssen, um einen LKW/Traktor zu betanken … Dann kann das Essen
logischerweise  billiger  sein.
Und die Leute haben kein Geld …

Der  Staat  sollte  dafür  sorgen,  dass  die  Menschen  essen  und  überleben.Nicht  dass  sie
aussterben...

RS:Und nicht nur das, die Landwirte haben auch das Recht, diese Pflanze anzubauen, um ihre
Existenz  zu  sichern.Im  Laufe  der  Geschichte  war  es  eine  bekannte  Tatsache,  dass  diese
Pflanze als wunderbares Futter für Vieh verwendet wurde, nachdem sie das Hanfsamenöl aus
den Samen genommen haben, werden diese Samenkuchen an die Tiere verfüttert.Es ist eines
der besten Tierfutter der Welt!Dies würde ihnen also nicht nur Medikamente zur Behandlung
ihres Viehs liefern, sondern auch eine Nahrungsquelle für ihr Vieh.

Und  es  ist  wie  Jindrich  sagte...Für  jedes  Land,  das  versucht,  eine  Wirtschaft  ohne  die
Verwendung von Hanf  zu führen… Oder für  einen Bauern,  der tatsächlich versucht,  diesen
Beruf  auszuüben  und  keinen  Hanf  anbauen  darf,wäre  nur  eine  Übung  in  Sinnlosigkeit!Die
Bauern  brauchen  das  Recht,  diese  Pflanze  anzubauen.Und jeder  sollte  das  gleiche  Recht
haben, seinen eigenen Bedarf zu decken.Diese Freiheit brauchen wir alle...

JB:Würden Sie lieber Fleisch von Tieren essen, die mit ungesundem Futter gefüttert und mit
Antibiotika gespritzt wurden, oder lieber Fleisch von Tieren, die mit Hanf gefüttert wurden und
überhaupt keine Antibiotika benötigen würden?

Würdest du lieber ein mit Hanfsamen gefüttertes und gesundes Huhn essen, das nicht unter all
diesen  schlechten  Bedingungen  leidet,  oder  lieber  das  Industrieprodukt?Würden  Sie  lieber
Karpfen oder [dh] Fisch essen – die reich an Omega-3, 6, 9 sind, weil sie sich von Hanfsamen
ernähren – oder würden Sie lieber Fisch essen, der sich von zerkleinerten Blättern oder toten
Tieren ernährt?So einfach ist das… WIRTSCHAFT… Sie zahlen zu viel und das Geld verlässt
das Land.Sie wollen das Geld hier.UND WAS IST DAS BESTE - WENN SIE DAS GELD NICHT
AUSGEBEN MÜSSEN...[dann] MUSST DU DAS GELD NICHT VERDIENEN…“ (vonCannabis-
ManifestDokumentarfilm,auf Youtube verfügbar)

„Lassen Sie mich das meiste zusammenfassen, was rund um das Rick-Simpson-Öl passiert.Die
Anweisungen sagen den Leuten A, B, C und D.Die Leute lesen sie und fragen: Wenn ich A nicht
mache, funktionieren B, C und D dann noch?Wenn ich B nicht mache, funktionieren A, C und D
trotzdem?Wenn ich C nicht  mache,  funktionieren dann A,  B und D?Was,  wenn ich D nicht
mache, funktionieren A, B und C trotzdem?Und was, wenn ich A, B, C und D anders mache,
wird es immer noch das Echte produzieren?

Die allgemeine Antwort lautet: Nein, das wird es nicht.Wenn Sie das RSO erstellen möchten,
befolgen Sie die Anweisungenin der Heilung von Krebs:  Rick Simpson ProtocolE-Book zum
Brief.Wenn  Sie  etwas  anderes  produzieren  möchten,  dann  folgen  Sie  anderen
Anweisungen.Aber machen Sie uns bitte nicht verantwortlich, wenn Sie eine andere Ölsorte
herstellen und die Behandlung fehlschlägt und mit dem unnötigen Tod eines Patienten endet.

Wenn Sie A, B, C und D machen, wird das Öl am besten funktionieren, deshalb gibt es die
Anweisungen.Wenn Sie dies nicht tun, funktioniert es möglicherweise nicht.So einfach ist das,
oder?Was würden Sie persönlich gerne erhalten, wenn Sie das Medikament benötigen?Etwas,
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das sich als so gut erwiesen hat, oder etwas anderes, das unbekannte medizinische Qualitäten
hat, nur damit derjenige, der das Öl hergestellt hat, seine Hypothese oder „Methode“ beweisen
oder widerlegen kann?“ JB
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